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ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA PRIMEIRO DE 

FEVEREIRO DO ANO DOIS MIL E DEZESSEIS, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA - PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI - PTN. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES:: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, RENATO RANGEL-PROS, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, 

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI - PRB. FORAM 

LIDAS AS ATAS DAS SESSÕES DOS DIAS 21/12/2015 E 22/12/2015, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTROS DO SEGUINTE: OFÍCIO DO GABINETE DO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DE Nº.008/2016 DE 01/02/2016 

SOLICITANDO AO PREFEITO MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DAS 

RUAS DE BEBEDOURO, A SABER: RUAS: JOÃO DA HORA BORGES, LUIZ 

DEL´CARO, DOMINGOS BARBOSA, MOACIR MACENA, EURICO BRAS, MOACIR 

CORREA E MAURILIO MACENA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTEFANO SILOTE FAZENDO REIVINDICAÇÃO AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.261/2016 – PEDE REPAROS NOS 

BURACOS EXISTENTES AO LONGO DA RUA CARLOS GOMES, NO 

ENTRONCAMENTO COM A AVENIDA VASCO FERNANDES COUTIHO E PE. 

MANOEL DA NÓBREGA, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº.262/2016 – 

SEJAM TAPADOS OS BURACOS EXISTENTES NA RUA OURO PRETO, 

PRÓXIMO AO IMÓVEL DE N°1285, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO 

Nº.263/2016– PEDE ADOÇÃO DE NORMAS REGULAMENTADORAS JUNTO AOS 

CAMELÔS DESTA MUNICIPALIDADE; PROTOCOLO Nº.264/2016 – PEDE 

TAPAGEM DOS BURACOS EXISTENTE NA AV. TOMÉ DE SOUZA, PRÓXIMO AO 

IMÓVEL Nº.1471, BAIRRO INTERLAGOS;  PROTOCOLO Nº.265/2016 – TAPAGEM 

DE BURACOS NA RUA JOÃO UBALDO DE SOUZA, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE 

Nº.311, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº.266/2016 – SEJA REPARADO O 
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ASFALTO NA AV. CELESTE FFAÉ, PRÓXIMO A OFICINA DO DANIEL, BAIRRO 

COLINA; PROTOCOLO Nº. 267/2016 – SEJA REPARADO O ASFATO DA AV. 

PRES. COSTA E SILVA, PRÓXIMO A PRAÇA “JOEL BISIS”, BNH; E PROTOCOLO 

Nº.268/2016 – SEJA REPARADO O CALÇAMENTO DA RUA IDAIR BORTOLOTI, 

PRÓXIMO A IGREJA ADVENTISTA, BAIRRO JUPARANÃ. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR DR. CARDIA PROTOCOLADO SOB Nº.269/2016 DE 01/02/2016 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UMA CPI PARA AVERIGUAÇÃO DA ÁGUA 

QUE ESTÁ SENDO DISPONIBILIZADA PELO SAAE PARA O CONSUMO 

HUMANO. REQUERIMENTOS APRESENTADO PELO VEREADOR ANTONIO 

CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.271/2016 – PEDE LIMPEZA NA AV. 

MARTINS AFONSO DE SOUZA, Nº.1692, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO 

Nº.273/2016 – PEDE RREPARO NA AV. MARTINS AFONSO DE SOUZA, AO 

LADO DA IGREJA MARANATA, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO 

Nº.272/2016 – LIMPEZA DA CALÇADA NA AV. PRES. CAFÉ FILHO, BAIRRO 

LAGOA DO MEIO; PROTOCOLO Nº.274/2016 – LIMPEZA NO CÓRREGO 

EXISTENTE ATRÁS DO CEMITÉRIO DO BAIRRO PLANALTO; E PROTOCOLO 

Nº.275/2016 – LIMPEZA, PODA E CAPINA DAS RUAS DO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTOS DO VEREADOR RENATO RANGEL FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.276/2016 – RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DE VÁRIOS LOGRADOUROS DO 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº.PEDE CAPINA NAS RUAS DO BAIRRO 

LINHARES CINCO; PROTOCOLO Nº.278/2016 – CONSERTO DAS GRADES DE 

PROTEÇÃO DAS TAMPAS DAS REDES PLUVIAIS EXISTENTES ENTRE AS AV. 

QUINTINO BOCAIUVA E RUA MARTINIANO ALENCAR, BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO Nº.279/2016 – PEDE A PINTURA NA EM TODA A EXTENSÃO DA 

CICLOVIA  EXISTENTE NA AV. PE. MANOEL DA NÓBREGA, BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº.280/2016 – INSTALAÇÃO DE FAIXAS DE 

PEDESTRES NA RUA CAP. JOSÉ MARIA, CENTRO, PRÓXIMO AO 

ESTABELECIMENTO COMERCIAL “TE CAMP MODA CONTRY E LOJA LOCAL 

RADICAL”; PROTOCOLO Nº.281/2016 – PINTURA DO QUEBRA-MOLAS EM 

FRENTE A EMEF “MARILIA DE REZENDE SCARTON COUTINHO” BAIRRO 
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INTERLAGOS; PROTOCLO Nº.282/2016 – INSTALAÇÃO DE UM REDUTOR DE 

VELOCIDADE NA AV. VASCO FERNANDES CONTOINHO, PRÓXIMO A IGREJA 

ADVENTISTA DO 7º DIA, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº.283/2016 – 

PINTURA DE QUEBRA-MOLAS NA RUA GUAÇUI, Nº.449, BAIRRO AVISO; 

PROTOCOLO Nº. 284/2016 – PINTURA DE QUEBRA-MOLAS NA RUA 

PERNAMBUCO, PRÓXIMO AO GILSON LANCHES, BAIRRO AVISO; E 

PROTOCOLO Nº.285/2016 – RECUPERAÇÃO DO CALÇAMENTO DA AV. 

WENCESLAU BRAZ, Nº.437, BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRICIO LOPES DA SILVA, FAZENDO 

REIVINDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.296/2016 – CONSTRUÇÃO DE UMA CAIXA D´AGUA NA COMUNIDADE DE 

BARRA SECA; PROTOCOLO Nº.297/2016 – INSTALAÇÃO DE UMA TORRE DE 

TELEFONIA MÓVEL E INTERNET NA COMUNIDADE DE BARRA SECA; 

PROTOCOLO Nº.298/2016 – REPAROS AO LONGO DA ESTRADA DE ACESSO À 

LOCALIDADE DE URUSSUCUARA, CONSIDERANDO DESDE, PATROLAMENTO, 

LIMPEZA, PODA DO MATAGAL À MARGENS DA VIA, SENDO DESDE O TRECHO 

DO PONTAL DO IPIRANGA ATÉ O FAROL DE URUSSUCUARA; PROTOCOLO 

Nº.299/2016 – REPAROS AO LONGO DA ESTRADA DE ACESSO À LOCALIDADE 

DE POVOAÇÃO; PROTOCOLO Nº.300/2016 – REPAROS AO LONGO DA 

ESTRADA DE ACESSO À LOCALIDADE DE REGÊNCIA; PROTOCOLO 

Nº.301/2016 – ASFALTAMENTO EOU CALÇAMENTO DA RUA RONDÔNIA, 

TRECHO CONHECIDO COMO “CONTORNO”, BAIRRO AVISO; PROTOCOLO 

Nº.302/2016 – ASFALTAMENTO E/OU CALÇAMENTO DA RUA CEARA, TRECHO 

CONHECIDO COMO “BECO”, BAIRRO AVISO; E PROTOCOLO Nº303/2016 – 

SUBSTITUIÇÃO DE UM POSTE QUE ENCONTRA-SE INCLINADO NA RUA 

RONDÔNIA, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE Nº.16, BAIRRO AVISO. REQUERIMENTO 

DO MUNÍCIPE AMILCK DE SOUZA COSTA, SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS AO 

PRESIDENTE DESTA CASA ATRAVÉS DO PROTOCOLO Nº.168/2016 DE 

19/01/2016, QUANTO ÀS EMPRESAS QUE ESTACIONAM SUAS CARRETAS NAS 

VIAS PÚBLICAS. APELANDO PARA REGULAMENTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO 

HORIZONTAL E VERTICAL EM DIVERSOS TRECHOS. OFICIO Nº.1420/2015 DE 

22/12/2015 DA CÂMARA MUNICIPAL DE POÇOS DE CALDAS, PROTOCOLADO 
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SOB Nº.170/2016 DE 20/01/2016, ENCAMINHANDO MOÇÃO DE APOIO E 

SOLIDARIEDADE À POPULAÇÃO LINHARENSE ATINGIDA PELO ROMPIMENTO 

DE DUAS BARRAGENS DE REJEITOS DE MINERADORA SITUADA NA REGIÃO 

DE MARIANA, ESTADO DE MINAS GERAIS E DE APELO À AUTORIDADES 

CONSTITUÍDAS. EXPEDIENTE DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO 

SOCIAL E COMBATE À FOME DA SECRETARIA NACIONAL DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL, PRESTANDO ATRAVÉS DO PROTOCOLO Nº.172/2016 DE 20/01/2016 

NOTIFICAÇÃO DE CELEBRAÇÃO DE CONVÊNIO Nº.817339/2015. OFICIO 

Nº.23/2016 DIREÇÃO/NAPS, PROTOCOLADO SOB Nº.237/2016, 

ENCAMINHANDO RELATÓRIO MENSAL DE PRODUTIVIDADE DOS 

SERVIDORES DAQUELE NÚCLEO. MINISTÉRIO PÚBLICO DO ES. 

PROTOCOLADO SOB Nº.232/2016 COMUNICA ARQUIVAMENTO DE INQUÉRITO 

2015.0004.1196-17. MINISTÉRIO PÚBLICO, PROTOCOLO Nº.127/2016 

COMUNICANDO ARQUIVAMENTO DE PROCEDIMENTO PREPARATÓRIO 

2015.0008.0935-42. MANIFESTO DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO RIO 

QUARTEL PROTOCOLADO SOB Nº.210/2016 SOLICITANDO A CANALIZAÇÃO 

DO CURSO DE ÁGUA ÀQUELE DISTRITO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA MANIFESTOU SUA ALEGRIA AO RETORNAR OS TRABALHOS 

DESTA CASA NA ESPERANÇA DE PODER CONTINUAR COERENTEMENTE 

COM SUA LUTA, EM ESPECIAL PELO CAOS QUE SE ENCONTRA O MUNICÍPIO. 

A POPULAÇÃO, COM SUA PACIÊNCIA EM ALCANÇAR ALGUMA COISA DE 

POSITIVO PRESTADA PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. O QUE NA 

REALIDADE, SE DESCONHECE QUALQUER COISA ORIGINADA PELA 

PREFEITURA EM PROL DE NOSSA CIDADE. HÁ QUEM JUSTIFICA A GRAVE 

SITUAÇÃO DO PAÍS COMO UM TODO; BEM COMO, A TRAGÉDIA DAS 

BARRAGENS. E SOBRE TAL QUESTÃO, PIOROU AINDA MAIS AS COISAS PARA 

LINHARES. PIOROU AINDA MAIS SOBRE A CONFIANÇA, QUE JÁ ERA POUCA, 

SOBRE O SISTEMA DE TRATAMENTO DADO PELO SAAE. E SEUS 

REPRESENTANTES QUANDO NÃO DIZEM POUCO, NADA DIZEM. E ASSIM A 

POPULAÇÃO PERMANECEM DESGUARNECIDA. E EM TODAS AS CASAS A 

QUALIDADE DA ÁGUA ESTÁ AMARELADA, COM ODOR E ATÉ MANCHANDO 

ROUPAS. NÃO SE SABE DAS CONDIÇÕES NEM MESMO PARA O CONSUMO 
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HUMANO. CITOU QUE JÁ INGRESSOU NO MINISTÉRIO PÚBLICO PARA 

APURAÇÃO DAS CONDIÇÕES DE CONSUMO DESSA ÁGUA. ESTÁ POR 

AGUARDAR TAL RESULTADO. PIOR AINDA, É NÃO SABER SE PODEMOS 

ACREDITAR EM TUDO QUE ESTÁ SENDO DITO, NO QUE DIZ RESPEITO A 

ÁGUA DO SAAE. E, POR SE TRATAR DE SER UM ANO COMPLICADO DIANTE 

AO PROCESSO ELEITORAL, SOMADO À TANTOS ÓBICES ADMINISTRATIVOS, 

DIANTE AS DÍVIDAS CONTRA SEUS FORNECEDORES E AFINS, E, DE ORDEM 

NATURAL DAS COISAS, HÁ DE SE CULTIVAR O CUIDADO EM PROL DA 

POPULAÇÃO. RATIFICOU QUE SE AS COISAS NÃO ESTÃO DANDO CERTO NA 

PREFEITURA NÃO É PELO FATO DO ORÇAMENTO NÃO TER SIDO APROVADO 

POR ESTA CASA, CONFORME SE VEICULA PELA CIDADE. NÃO ESTÁ DANDO 

NADA CERTO POR INGERÊNCIA ADMINISTRATIVA, ESTE É O ÚNICO FATO. 

PARA TANTO, APELOU À MESA DIRETORA A APROVAÇÃO IMEDIATA DO 

ORÇAMENTO ANALÍTICO. PARA AO MENOS OS CREDORES SEREM 

BENEFICIADOS. POIS O RESTO, FICARÁ À DEUS DARÁ. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA INFORMOU QUE APRESENTOU NESTA PAUTA UMA 

ABERTURA DE UMA CPI JUSTAMENTE PARA APURAR OS FATOS RELATIVOS 

AS CONDIÇÕES DA ÁGUA QUE ESTÁ CHEGANDO ÀS NOSSAS CASA. FALA-SE 

QUE A ÁGUA ESTÁ BOA PARA SE BEBER. E COMO ENTÃO AS RECLAMAÇÕES 

CIRCULAM SOBRE COLORAÇÃO, ODOR E TURBIDEZ DESSA ÁGUA? E, COM 

RELAÇÃO AOS COMENTÁRIOS DE QUE A ADMINISTRAÇÃO E SUAS DÍVIDAS 

SE DEVEM DIANTE AO ENTRAVE DO ORÇAMENTO QUE ENCONTRA-SE 

NESTA CASA, NÃO CONDIZ COM A REALIDADE. POIS, AS DÍVIDAS QUE 

EXISTEM SÃO ORIUNDAS DO PERÍODO ORÇAMENTÁRIO DE 2015 E NÃO 

DESTE ANO. ENTENDENDO QUE A SITUAÇÃO FINANCEIRA PRECÁRIA DO 

PAÍS DEVE SER OBSERVADA E BEM DE PERTO. E A DE LINHARES, JÁ É 

CONHECIDA POR TODOS. HAJA VISTA QUE SUA DÍVIDA JÁ ESTÁ A 

PATAMARES ALARMANTES. AO FINAL, APELOU AOS PARES A INSTALAÇÃO 

DA CPI CONFORME PLEITEOU NESTA PAUTA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU AO VEREADOR DR. CARDIA QUE JÁ EXISTINDO DUAS 

CPÍ S EM TRAMITAÇÃO, FICA IMPEDIDO A CRIAÇÃO DE MAIS UMA. CITANDO 

QUE A PROCURADORIA DA CASA IRÁ SE MANIFESTAR NESTE SENTIDO. 
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INSCRITO, O VEREADOR FABRICIO LOPES DA SILVA TAMBÉM MANIFESTOU 

SUA ALEGRIA PELO RETORNO DOS TRABALHO NESTA CASA. LEMBRANDO 

QUE SUAS ATIVIDADES FORAM PERMANENTES JUNTO ÀS COMUNIDADES. 

AGRADECEU A ADMINISTRAÇÃO PELO PRONTO ATENDIMENTO DISPENSADO 

AOS FEIRANTES E AOS MORADORES DO BAIRRO ARAÇÁ.  CITANDO QUE 

DEVERIA EXISTIR UM LOCAL PRÓPRIO PARA A INSTALAÇÃO DE FEIRAS. EM 

SEGUIDA, COMENTOU SOBRE A PRÁTICA DE COBRANÇA INDEVIDA FEITA 

PELA ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO PONTAL DO IPIRANGA AOS 

VENDEDORES AMBULANTES NAQUELE BALNEÁRIO. ESCLARECENDO QUE 

TAL PRÁTICA HÁ DÉCADAS VEM OCORRENDO. E HOJE, ESPERA QUE A 

ATUAL ADMINISTRAÇÃO ADOTE MEDIDAS PERTINENTES NESTE CASO. NO 

TOCANTE AO CAOS DAS ÁGUAS, ACREDITA QUE AS APURAÇÕES DEVEM 

SER LEVANTADAS E LEVADAS AO CONHECIMENTO DA POPULAÇÃO. APELOU 

À ADMINISTRAÇÃO PARA AS PROVIDÊNCIAS DE CONCLUSÕES DE OBRAS 

PENDENTES NO BAIRRO AVISO. NO ENSEJO AGRADECEU À PREFEITURA 

PELOS RELEVANTES FEITOS JÁ CONCLUÍDOS EM PROL DAQUELA 

COMUNIDADE. REITEROU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS ORA 

APRESENTADOS, ESPERANDO QUE A PREFEITURA OS ACOLHAM COM BONS 

OLHOS. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL DISSE QUE A QUESTÃO 

DA ÁGUA ESTÁ PREJUDICANDO OS MENOS FAVORECIDOS PELA SORTE. E 

QUE, A QUESTÃO DA MÁ QUALIDADE DA ÁGUA ESTÁ EM TODO O MUNICÍPIO. 

POR ISSO, O SAAE DEVE DAR UMA RESPOSTA À ALTURA. NO APARTE, O 

VEREADOR AMANTINO SALIENTOU QUE O SAAE COBRA UM ABSURDO PARA 

UM SERVIÇO QUE NÃO SE PODE CONFIAR. OU SEJA, AUMENTOU-SE A 

RECEITA E PIOROU SEU PRODUTO. NO APARTE, O VEREADOR TARCISIO 

SILVA MENCIONOU QUE A REAL IMPORTÂNCIA É SABER SE O SAAE ESTÁ 

AMPARADO E PREPARADO PARA GERIR E ATUAR  DE FORMA QUE VENHA 

AGRADAR A TODOS SOBREMANEIRA. O SAAE HOJE ESTÁ PEQUENO DIANTE 

AO GIGANTE QUE SE TORNOU A CIDADE DE LINHARES. CONTINUANDO, O 

VEREADOR RENATO RANGEL DISSE QUE DE FATO O SAAE NÃO TEM 

ACOMPANHADO A EVOLUÇÃO DO MUNICÍPIO. OUTRA QUESTÃO ARGUIDA 

PELO VEREADOR RENATO FOI NO TOCANTE AO PROBLEMA DE ENTREGA 
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DO IPTU; HAJA VISTA QUE ESTÁ EXISTINDO TROCA DE ENDEREÇOS SOBRE 

OS DESTINATÁRIOS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENDOSSOU AS 

PALAVRAS DOS COLEGAS NO TOCANTE AO SAAE, SINTETIZANDO QUE SUA 

ESPOSA AO COLOCAR AS ROUPAS DE SUA FILHA PARA LAVAR, 

SIMPLESMENTE MANCHOU OS VESTUÁRIOS. NO APARTE, O VEREADOR 

CARDIA ENFATIZOU QUE O SAAE NÃO TEM DINHEIRO PARA INVESTIR EM 

NADA. O QUE TEM MESMO É INGERÊNCIA. POR ISSO NÃO SE EVOLUIU 

COMO A CIDADE ASSIM FEZ. NO SAAE FALTA CAPACIDADE TÉCNICA EM 

AGIR E GERIR. CONTINUANDO O VEREADOR RENATO PARABENIZOU AO 

SECRETÁRIO DE OBRAS PELO ESFORÇO PRESTADO NA CONTENÇÃO DA 

LAMA CONTRA A LAGOA NOVA. INSCRITO, O VEREADOR ESTEFANO SILOTE 

REFORÇOU AS FALAS DOS COLEGAS QUE MENCIONARAM SOBRE A 

QUESTÃO DAS AGUAS. APÓS, LAMENTOU QUE AS IDEOLOGIAS DE ALGUNS 

POLÍTICOS E/OU GRUPOS SEMPRE SE ESQUECEM DOS MUNÍCIPES APÓS O 

PROCESSO ELEITORAL. LAMENTANDO QUE OS DEPUTADOS FEDERAIS E 

ESTADUAIS DEIXAM DE APOIAR SUAS REGIÕES PELO FATO DE QUE 

AQUELES QUE DIRIGEM SEUS RESPECTIVOS MUNICÍPIOS NÃO FAZEM 

PARTE DE SUAS AGREMIAÇÕES POLÍTICO PARTIDÁRIA. LAMENTOU SOBRE A 

SUSPENSÃO DO ATENDIMENTO À MATERNIDADE INFANTIL DO HOSPITAL 

RIO DOCE; HAJA VISTA A FALTA DE RECURSOS FINANCEIROS POR PARTE 

DO ESTADO E DO MUNICÍPIO. NÃO ENTENDENDO QUE EM OUTROS 

MUNICÍPIOS CIRCUNVIZINHOS DETÉM A SAÚDE EM PROL DE SUA 

COMUNIDADE; ENQUANTO QUE EM LINHARES, FICA A DESEJAR. CITANDO 

QUE OS TRÊS ANOS DA ADMINISTRAÇÃO PARA A POPULAÇÃO NÃO FOI 

NADA. MAS, PARA O GESTOR FOI SÓ PROBLEMA. NO APARTE, CARDIA DISSE 

QUE O HOSPITAL RIO DOCE JÁ PERDEU A REDE CEGONHA, UTIN E 

MATERNIDADE ALTO RISCO. E A DÍVIDA DO ESTADO COM O HOSPITAL RIO 

DOCE ESTÁ EM QUATRO MILHÕES DE REAIS. O HOSPITAL RIO DOCE PAGA 

AO SAAE QUINZE MIL REAIS POR MÊS, SÓ DE ÁGUA. CONTINUANDO, O 

VEREADOR ESTEFANO LAMENTOU QUE OS MEIOS DE COMUNICAÇÕES 

ESTÃO ESQUECENDO DE COBRAR OS BENEFÍCIOS PARA A POPULAÇÃO. EM 

ESPECIAL NO TOCANTE AO CAOS QUE SE ENCONTRA A SAÚDE; A QUAL, 
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NÃO É POR CULPA DE MÉDICO E SIM PELA INOPERÂNCIA DO ESTADO EM 

DESTINAR SEUS RECURSOS PARA TAL FINALIDADE. INSCRITO, O 

VEREADOR ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA DISSE QUE O PROBLEMA 

DA ÁGUA JÁ ESTÁ IGUAL PARA TODO MUNDO. E COM RELAÇÃO AO 

PERÍODO ELEITORAL É SEMPRE A MESMA MODA. HAVENDO O DERROTADO, 

HAVERÁ O CONFLITO PARA IMPEDIR O TRABALHOS DO GANHADOR. ESSA É 

A ORDEM NATURAL DAS COISAS. EM SEGUIDA, MENCIONOU QUE ESTÃO 

QUERENDO TIRAR OS GUIAS PARA AJUDAR AOS IDOSOS NO PERÍODO 

NOTURNO. APÓS, FALOU SOBRE A VENDA DE ÁGUA DE COCO. MAS, TÁ 

VIRANDO ACÚMULO DE LIXO DE CASCA DE COCO, O QUE JÁ VIROU 

EPIDEMIA. E ISSO É PROBLEMA DE SAÚDE PÚBLICA. ESCLARECENDO QUE 

NÃO É CONTRÁRIO À COMERCIALIZAÇÃO DA ÁGUA DE COCO, E SIM, DA 

FALTA DE FISCALIZAÇÃO PARA IMPEDIR O ACÚMULO DAS CASCAS. NO 

APARTE, CARDIA LEMBROU QUE A POLUIÇÃO VISUAL DEIXOU DE SER 

FISCALIZADA PELA PREFEITURA. CONSIDERANDO A FIXAÇÃO DE CARTAZES 

DE PUBLICIDADE NOS POSTES DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA E AFINS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONGRATULOU-SE COM O SECRETÁRIO 

EDVAL SANTANA POR ESTAR AGINDO NO BALNEÁRIO PONTAL DO IPIRANGA 

NO QUE DIZ RESPEITO A PRÁTICA DE SURF EM ÁREA RESERVADA AOS 

BANHISTAS. O QUE JÁ FOI REGULAMENTADO POR DECRETO DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE MATÉRIA PARA 

LEITURA E DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONVOCOU AOS PARES PARA A SESSÃO EXTRAORDINÁRIA À REALIZAR 

NESTA MESMA DATA A PARTIR DAS VINTE E UMA HORAS. E DESTA FORMA 

FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO CONVOCANDO OS VEREADORES 

PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE NO DIA 01 DE FEVEREIRO, NO MESMO 

LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC_____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTC_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________  

 

ATA DA SEGUNDA SESSÃO, SENDO EXTRAORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 

PRIMEIRO DE FEVEREIRO DO ANO DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS VINTE E UMA 

HORAS, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA - 

PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI - PTN. 

FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA 

DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, ESTEFANO SILOTE – PDT, FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

– PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, RENATO RANGEL-PROS, JOSÉ 

NILSON CORREA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI - 

PRB. FOI SUPRIMIDA A LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR POR 

DECISÃO PLENÁRIA. NÃO HOUVE INSCRIÇÃO DE VEREADORES PARA USO 

DA PALAVRA. NÃO HOUVE EXPEDIENTE PARA SER LIDO. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVEU À MESA DIRETORA O 
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PROJETO DE LEI Nº.066/2015 REFERENTE AO ORÇAMENTO/2016 COM SEU 

PARECER FAVORÁVEL COM SUAS RESPECTIVAS EMENDAS, A SABER: 

PRIMEIRA EMENDA PROTOCOLADA SOB Nº.3869/2015 QUE DÁ NOVA 

REDAÇÃO AO ART. 5º DO PROJETO DE LEI Nº.066/2015, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS, SENDO DE AUTORIA DO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA. A SEGUNDA EMENDA, PROTOCOLADA SOB Nº.3892/2015 

ACRESCENTANDO ATIVIDADES AO ORÇAMENTO/2016, APRESENTADA PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. E, A TERCEIRA EMENDA, 

PROTOCOLADA SOB Nº.3893/2015, DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DANDO NOVA REDAÇÃO AO CAPUT DO ARTIGO 5º DO 

PROJETO ORÇAMENTÁRIO/2016. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ESCLARECEU QUE O TRÂMITE DE VOTAÇÃO DAS EMENDAS ORA EM PAUTA 

SERÁ EM PRIMEIRO TURNO, CONFORME ESTABELECE O REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SOBRE O 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS NA PRIMEIRA EMENDA, 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO DISSE QUE SENTE-SE À 

VONTADE EM VOTAR FAVORAVELMENTE NESTA EMENDA; HAJA VISTA A 

FALTA DE CONTROLE DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. HAVENDO 

EMERGÊNCIA BASTARÁ SUPLEMENTAR MATÉRIA PERTINENTE.  QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DISSE DE SUA POSIÇÃO NESTA CASA 

CONTRA A INCAPACIDADE ADMINISTRATIVA DE ALGUNS SETORES DA 

PREFEITURA. E ISSO TODOS SABEM. SE DER 5% A CIDADE TERÁ QUE SER 

FECHADA. A EMENDA SAIRÁ PIOR QUE O SONETO. EM OUTRAS ÉPOCAS 

ESTA CASA CONCEDEU 5%, E NA ÉPOCA HOUVE PROBLEMAS SÉRIOS. E A 

CASA, NUM TODO, VIU O ERRO QUE TINHA COMETIDO. SE ESTÁ RUIM COM 

40%, PIOR AINDA FICARÁ COM 5%. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCISIO SILVA DISSE QUE ESTÁ NESTA CASA HÁ 28 ANOS. E POR 26 

VEZES FORAM DESTINADOS OS 40%. SEM CONSIDERAR QUE NA SAÚDE E 

EDUCAÇÃO JÁ SÃO DESTINADOS 40% DISTINTAMENTE, MENOS 17 MILHÕES 

DE REAIS/MÊS PARA PESSOAL, MENOS RESERVA DE CONTINGÊNCIA. OU 

SEJA, NA PRÁTICA, PARA A OPOSIÇÃO É UM BOM DISCURSO. MAS, NA 

REALIDADE, NÃO É O QUE SE APRESENTA. OS VALORES SÃO ÍNFIMOS, 
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DIANTE AO MONTANTE QUE EXIGE O MUNICÍPIO NUM TODO. LEMBROU QUE 

QUANDO ESTA CASA CONCEDEU 5% AO ENTÃO PREFEITO GUERINO ZANON, 

JÁ EM MARÇO DAQUELE ANO, O EX-PREFEITO DEMONSTROU QUE AQUILO 

SERIA INVIÁVEL PARA A REAL NECESSIDADE DO MUNICÍPIO; EIS QUE 

TODOS FORAM CONVENCIDOS PELA RAZÃO. TARCISIO LEMBROU QUE 

JAMAIS AGIRIA COM ESSA POSIÇÃO DOS 5%. E NÃO SERÁ AGORA QUE 

MUDARÁ SUA POSTURA. JÁ SABENDO DA SITUAÇÃO FINANCEIRA QUE 

PASSA O MUNICÍPIO. APELOU AOS PARES QUE REJEITEM TAL EMENDA. 

POIS, O MUNICÍPIO CARECE DESSE APOIO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRICIO LOPES CITOU QUE FALTA É GESTÃO ADMINISTRATIVA. 

FRISOU QUE NÃO É DE OPOSIÇÃO E SIM DE POSICIONAMENTO. E ESTA 

CASA NUNCA ATRAVANCOU NENHUM PROJETO DO EXECUTIVO. 

ESCLARECENDO QUE SEU VOTO SERÁ PELA SUA CONSCIÊNCIA E NÃO 

POLÍTICA PARTIDÁRIA. POR ISSO VOTA CONTRA A EMENDA. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL LEMBROU QUE SEMPRE VOTOU 

NOS 40%.  E NÃO SERÁ HOJE QUE MUDARÁ SEU MODO DE AGIR. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO LAMENTA QUE TENTAM CONFUNDIR A 

POSIÇÃO DOS PARLAMENTARES EM CONCEDER O SEU MISTER. ESSE 

GOVERNO NÃO SOUBE FAZER NENHUM ORÇAMENTO ADMINISTRATIVO, 

ENFATIZOU AMANTINO. LAMENTANDO QUE SE O PAIS ESTÁ ASSIM, É 

PORQUE NUNCA NINGUÉM QUIS TOMAR ATITUDES. SE JUSTIFICANDO QUE 

SEMPRE FIZERAM “ASSIM” E NÃO QUEREM MUDAR AGORA. POR ISSO QUE 

ESTÁ ESSA “PORCARIA” NA POLÍTICA BRASILEIRA. SEMPRE VICIADOS PELO 

VELHO COSTUME. ENCERRADA A DISCUSSÃO. ATO CONTÍNUO, FOI DADO 

INÍCIO AO PROCESSO DE VOTAÇÃO SOBRE O PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS DA PRIMEIRA EMENDA AO PROJETO 

ORÇAMENTÁRIO/2016, NA FORMA REGIMENTAL, SENDO A MESMA 

REJEITADA PELA MAIORIA DOS PARES. REGISTRANDO-SE OS VOTOS 

FAVORÁVEIS DOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA E MILTON 

SIMON BAPTISTA. APÓS, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS DA SEGUNDA EMENDA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO, AUTOR DA MATÉRIA, 
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ENFATIZOU QUE SEMPRE APRESENTOU PROPOSTA NESTE SENTIDO. E FOI 

OBSERVADO QUE NO PRESENTE ORÇAMENTO NÃO CONSTA NENHUMA 

RUBRICA PARA TAIS INSTITUIÇÕES. NO ENSEJO APELOU APOIO NA 

APROVAÇÃO DESTA, O QUE DARÁ AMPARO AOS VOLUNTÁRIOS DESSAS 

ENTIDADES FILANTRÓPICAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCISIO 

ENFATIZOU QUE NÃO TEM DÚVIDAS SOBRE TAIS ENTIDADES. EMBORA, OS 

VALORES PRETENDIDOS, SÃO PASSIVEIS TÃO SOMENTE AO EXECUTIVO. O 

QUE SERÁ DEFINIDO POR LEI PRÓPRIA DO PREFEITO, QUE EM BREVE SERÁ 

APRECIADO NESTA CASA EM FAVOR DAS INSTITUIÇÕES. TACISIO LEMBROU 

QUE ORÇAMENTO ANALÍTICO É AUTORIZATIVO E NÃO IMPOSITIVO, COMO 

DIZ A LEI PRÓPRIA. QUESTÃO DE ORDEM, CARDIA ENFATIZOU QUE TODO 

PREFEITO DEVERIA DAR GRAÇAS POR TER NUMA CIDADE INSTITUIÇÕES 

COMO AS QUE LINHARES DETÉM. ENTENDENDO QUE A PREFEITURA 

DEVERIA SIM DESTINAR VERBAS A ESSAS INSTITUIÇÕES. POR ISSO VOTA 

FAVORÁVEL A ESSA EMENDA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR RENATO 

CITOU QUE TODAS ESSAS INSTITUIÇÕES PASSAM POR PROBLEMAS 

FINANCEIROS. POR ISSO VOTA FAVORÁVEL A SEGUNDA EMENDA. ASSIM 

COMO MANIFESTOU O VEREADOR FABRICIO LOPES DA SILVA. DA MESMA 

FORMA MANIFESTOU FAVORÁVEL O VEREADOR ESTEFANO SILOTE. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA TAMBÉM MANIFESTOU SEU VOTO 

FAVORÁVEL À SEGUNDA EMENDA. ATO CONTÍNUO, FOI FEITA A VOTAÇÃO 

NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS DA SEGUNDA 

EMENDA, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. APÓS, FOI DADO INÍCIO AO 

PROCESSO DE VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

INANÇAS DA TERCEIRA EMENDA AO ORÇAMENTO/2016. SENDO ESTA DO 

MESMO TEOR AO DA PRIMEIRA EMENDA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO, AUTOR DA PROPOSTA, ESGOTADO PELOS 

ARGUMENTOS DISCUTIDOS NA PRIMEIRA EMENDA DECLINOU-SE AO TEMA. 

AO ENSEJO, AGRADECEU AOS PARES PELA APROVAÇÃO DA SUA 

ANTERIOR. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOEL CELESTRINI CITOU 

CONFORME CHEGOU AO SEU CONHECIMENTO DE QUE A PREFEITURA NÃO 

ESTÁ PAGANDO AOS SEUS FORNECEDORES PORQUE O LEGISLATIVO NÃO 
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DELIBEROU O ORÇAMENTO/2016. CITANDO QUE ISSO É UMA FALTA DE 

RESPEITO POR PARTE DE ALGUNS QUE FAZEM PARTE DA ALTA 

ADMINISTRAÇÃO DA PREFEITURA. NA SEQUÊNCIA, FOI COLOCADO EM 

VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS A 

TERCEIRA EMENDA, SENDO REJEITADA PELA MAIORIA. REGISTRANDO-SE 

OS VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA E 

MILTON SIMON BAPTISTA. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

ORÇAMENTÁRIO/2016 COM A SEGUNDA  EMENDA, EM PRIMEIRO TURNO, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE, NA FORMA REGIMENTAL. E ASSIM 

PROCEDERÁ O TRÂMITE REGIMENTAL PARA O SEGUNDO TURNO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVOCOU AOS PARES PARA A SESSÃO 

ORDINÁRIA À REALIZAR NESTA TERÇA-FEIRA NO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. OPORTUNIDADE EM QUE OS PARES POSSAM APRESENTAR 

SUAS EMENDAS AO ORÇAMENTO NO SEGUNDO TURNO. CONSIDERANDO 

AINDA DA DECISÃO DE SE REALIZAR UMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA NA 

MESMA DATA A PARTIR DAS VINTE E UMA HORAS. E DESTA FORMA FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A 

PRÓXIMA, A REALIZAR-SE NO DIA 02 DE FEVEREIRO, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC_____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTC_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  
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JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 
 

ATA DA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DOIS DE FEVEREIRO 

DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. FOI 

SUPRIMIDA A LEITURA DAS ATAS DAS SESSÕES DO  DIA 01/02/2016, POR 

NÃO TER TIDO TEMPO HÁBIL PARA A SECRETARIA LEGISLATIVA 

CONFECCIONÁ-LAS. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR PEDRO JOEL 

CELESTRINE SOLICITANDO AO PREFEITO MUNICIPAL, O SEGUINTE: 

PROTOCOLO N° 306/2016, SEJA RELIZADA REPAROS PARA OS 

CALÇAMENTOS E ASFALTAMENTOS DESSA CIDADE; PROTOCOLO N° 

305/2016, REALIZAR REPAROS NOS ASFALTOS E CALÇAMENTOS DE GRANDE 

PARTE DO BAIRRO PLANALTO, MAIS PRECISAMENTE NAS SEGUINTES RUAS: 

RUA ADÁLIO FREGONA, RUA IZAURA BARCELOS SOEIRO, RUA AUDILA 

PEREIRA CALMON, RUA MARIA DAS GRAÇAS PEREIRA MARINATO, RUA 
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MANOEL LUIZ CORREIA, RUA SEBASTIÃO DA SILVA PRATTI, NESTA 

CIDADADE; PROCOTOCOLO DE N° 304/2016, SEJA REALIZADA A CAPINA, 

VARRIÇÃO E O RECOLHIMENTO DE ENTULHOS DE LIXOS DE TODAS RUA E 

AVENIDAS DO BAIRRO INTERLAGOS, NESTA CIDADE; REQUERIMETOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, SOLICITANDO 

AO PREFEITO O SEGUINTE: 1º - MANUTENÇÃO E CONSTRUÇÃO DE ABRIGO 

NO PONTO DE ÔNIBUS NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO BALNEÁRIO DE 

REGÊNCIA, BEM COMO A VIA QUE FAZ LIGAÇÃO A LOCALIDADE DO AREAL 

NESTA CIDADE; 2º - PATROLAMENTO DAS AVENIDAS DE RIO QUARTEL, MAIS 

PRECISAMENTE NA LOCALIDADE DE RIO DO NORTE, NAS AVENIDAS 

FRANCISCA DALVI, BERNARDO GOMES, ARGEU CORREIA, SILVANO PESSOA 

E JOSÉ MORAES DE SOUZA; 3º - PEDE PROVIDÊNCIAS QUANTO A 

MANUTENÇÃO DOS GUIAS E ACOMPANHANTES DE ENFERMOS QUE SE 

DESLOCAM PARA TRATAMENTO EM VITÓRIA E DEMAIS LOCALIDADES; 4º - 

VIABILIZAR A PODA DE QUATRO ÁRVORES QUE FICAM NO ENTORNO DO 

MERCADO MUNICIPAL, NO CENTRO DA CIDADE, BEM COMO DE UMA QUE 

FICA AO LADO DO POSTO DE ATENTIDMENTO DA RECEITA FEDERAL, NA 

VILA NOVA, NESTA CIDADE. EM SEGUIDA FORAM CONVIDADOS O 

SECRETÁRIO DE ADMINSTRAÇÃO DESSE MUNICIPIO JOÃO PEREIRA 

NASCIMENTO, O SECRETÁRIO DE SEGURANÇA PÚBLICA EDVAL SANTANA, O 

PROCURADOR DO MUNICÍPIO DR. RODRIGO DOS SANTOS NEVES. FOI 

MENCIONADA A PRESENÇA DOS UNIVERSITÁRIOS, NA QUAL EM SEGUIDA 

FOI DADA A PALVAVRA AO SR. DJALMA, REPRESENTANTE DOS 

UNIVERSITÁRIO NA QUAL ESTÃO LUTANDO PELO TRANSPORTE ENTRE 

ALGUNS MUNICÍPIOS. OPORTUNIDADE EM QUE O SR. DJALMA VEIO PEDIR 

APOIO PÚBLICO PARA A MANUTENÇÃO DO TRANSPORTE PÚBLICO, 

FORNECIDO PELO MUNICÍO DE LINHARES PARA OS UNIVERTÁRIOS QUE 

ESTUDAM EM OUTROS MUNICÍPIOS, PELO MOTIVO DE UM DÉFICITI DE 

CURSOS FORNECIDOS PELO MUNICIPIO, TENDO ASSIM QUE BUSCAR 

INSTITUIÇÕES EM OUTROS MUNICÍPIOS, SENDO OS MUNICÍPIOS DE 

ARACRUZ E COLATINA, NA QUAL ESSE UNIVERSITÁRIO POSUIAM 

TRANSPORTE GRATUITO ATÉ O ANO PASSADO, ONDE NO FINAL DO ANO 



 

17 
 

PASSADO ESSES UNIVERSITÁRIOS FORAM COMUNICADOS QUE DEVIDO A 

QUEDA DE ARRECADAÇÃO DO MUNICÍPIO ESSE TRANSPORTE NÃO SERIA 

MAIS FORNECIDO PELO MUNICÍPIO, SENDO QUE DEVIDO A GRANDE 

CARÊNCIA DE DIVERSOS UNIVERSITÁRIOS NÃO CONCORDARAM COM TAL 

ATITUDE, VINDO ASSIM A REINVINDICAR E PEDIR APOIO; LEMBANDO QUE 

FOI REALIZADA UMA REUNIÃO COM O PREFEITO DE LINHARES E ESTE 

DISSE QUE IRIA REALIZAR UM ESTUDO PARA VER A POSSIBILIDADE DE 

ARCAR COM 50% (CINQUENTA POR CENTO) DO CUSTO DO TRANSPORTE. 

CITANDO QUE NO DIA 28/01/2016, FORAM ENTREGUES NO GABINETE DO 

PREFEITO DOCUMENTOS REQUERIDOS PELO MESMO PARA A REALIZAÇÃO  

DE UMA ANÁLISE E AVERIGUAÇÃO PARA VER SE O MUNICÍPIO TEM 

CONDIÇÕES DE ARCAR COM 50% (CINQUENTA POR CENTO) DESTES 

CUSTOS ONDE, CASO ISSO SEJA APROVADO, OS UNIVERSITÁRIOS  AINDA 

TERÃO QUE ARCAR COM 100% (CEM POR CENTO) DESSE CUSTO NO 

PERÍODO DE 3 (TRÊS) MESES, DEVIDO A TEMPO PARA A REALIZAÇÃO DA 

LICITAÇÃO, SENDO QUE MUITOS ALUNOS JÁ COMEÇARAM A ESTUDAR E 

ALGUNS JÁ ATÉ DESISTIRAM DOS CURSO, ASSIM SENDO O OBJETIVO É 

GARANTIR A MANUTENÇÃO DO TRANSPORTE GRATUITO PARA ESSES 

UNIVERSITÁRIOS. CONVIDANDO TAMBÉM OS VEREADORES PARA QUE SE 

PUDEREM COMPARECER NA PRÓXIMA QUINTA FEIRA, PARA UMA REUNÃO 

QUE IRÁ ACONTECER NO GABINETE DO PREFEITO AS 10 HORAS. INSCRITO 

O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE- PDT, DISSE QUE GOSTARIA DA PRESENÇA 

DOS VEREADORES PARA A REUNIÃO COM OS UNIVESITÁRIOS E O 

PREFEITO, AFIM DE DAR O APOIO NECESSÁRIO, NA QUAL FOI FEITO UM 

ESTUDO JUNTO AOS ALUNOS E FOI CONSTATADO QUE TRATA-SE DE UM 

VALOR MUITO IRRISÓRIO PARA O MUNICÍPIO, PARA O TAMANHO QUE SERÁ 

A IMPORTÂNCIA DA PROFISSIONALIZAÇÃO DESSES ESTUDANTES. EM 

SEGUIDA, O VEREADOR ESTEFANO MENCIONOU TAMBÉM O CORTE DO 

TRANSPORTE DOS ALUNOS DO IFES. PROPONDO QUE A EMPRESA QUE TEM 

A CONCESSÃO DESSE TRANSPORTE PÚBLICO FORNEÇA TAL SERVIÇO AOS 

ALUNOS, NÃO SENDO NECESSÁRIO QUE O MUNICÍPIO FORNEÇA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE HOJE HOUVE UMA 



 

18 
 

REUNIÃO COM A DIRETORA DA FACELI, QUANDO FOI TRATADO A QUESTÃO 

DE PLANOS DE CARGOS DOS SERVIDORES DA FACELI. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COMUNICOU QUE SÃO 24 SERVIDORES PÚBLICOS QUE 

TOMARÃO POSSE AMANHÃ NO CARGO DE EFETIVO, INCLUSIVE O DR. 

RODRIGO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU A PALAVRA AO 

DR. RODRIGO, OPORTUNIDADE EM QUE MENCIONOU QUANTO À QUESTÃO 

DOS PLANOS DE CARGOS DOS SERVIDORES DA FACELI. E DA IMPORTÂNCIA 

DA FACELI NO MUNICÍPIO, BEM COMO SOBRE A TRAMITAÇÃO DO PLANOS 

DE CARGOS E SALÁRIOS DOS SERVIDORES DA FACELI, ONDE A 

CONSOLIDAÇÃO DO PROJETO TAMBÉM SIGNIFICA A IMPORTÂNCIA DA 

CARREIRA DOCENTE DA FACELI, POIS ATÉ O MOMENTO A FACELI FUNCIONA 

COM O CONTRATO DOS PROFESSORES COMO UMA FACULDADE 

PARTICULAR. SENDO ASSIM O DR. RODRIGO PEDE A MESA DIRETORA QUE 

DÊ PRIORIADADE A VOTAÇÃO DE TAL PROJETO, DEVIDO SUA GRANDE 

IMPORTÂNCIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COMENTOU SOBRE O 

PEDIDO DE DESARQUIVAMENTO DE PROJETOS, E QUE, DARÁ PRIORIDADE 

AO DE PLANO CARGOS E SALÁRIOS DOS FUNCIONÁRIOS DA FACELI. 

MENCIONANDO AINDA A QUALIDADE INTELECTUAL DOS PROFESSORES DA 

FACELI. DISSE AINDA QUE ACREDITA QUE EM FEVEREIRO, AINDA COM O 

APOIO DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA, CONSIGA APROVAR 

ESSE PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS. EM SEGUIDA O PRESIDNTE DA MESA 

DIRETORA PEDIU DESCULPAS AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

POIS NÃO HAVIA VISTO SUA INSCRIÇÃO DO USO DA PALAVRA. ATO 

CONTÍNUO. O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, MANIFESTOU-

SE DIZENDO QUE É DESNECESSÁRIO O ACONTECIMENTO DA RETIRADA DO 

TRANSPORTE GRATUITO AOS ALUNOS, SENDO IRRISÓRIO O VALOR PARA O 

MUNICÍPIO DE LINHARES, AGRADECEU AO CONVITE DO DJALMA, PORÉM DIZ 

QUE NÃO ESTARÁ PRESENTE POR NÃO TER NENHUMA RELAÇÃO COM A 

ATUAL ADMINISTRAÇÃO, NÃO PODENDO AJUDAR EM NADA, PORÉM FAZ UM 

APELO DE UMA EMENDA DE QUE REDUZIRIA A POSSIBILIDADE DE 

MOVIMENTAÇÃO DE ORÇAMENTO, QUE HAVIA UM PEDIDO DE 40% 

(QUARENTA POR CENTO), TENTANDO LIMITAR PARA 5% (CINCO POR 
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CENTO), SENDO EXATAMENTE, PARA QUE A CÂMARA TIVESSE O PODER DE 

“BARGANHAR”, DE EXIGIR CERTAS COISAS DO EXECUTIVO, E ISSO 

INFELIZMENTE FORAM DERROTADOS NA LAVRAÇÃO DESSA EMENDA. 

DIZENDO QUE O QUE ESTÁ FALTANDO NESSE GOVERNO É A 

SENSIBILIDADE, ACHANDO DESNECESSÁRIO SE QUER TEREM TIRADO O 

SOSSEGO DOS ESTUDANTES QUE SE ENCONTRAVAM EM PERÍODO DE 

FÉRIAS, FICANDO ASSIM PREOCUPADOS COM O FUTURO. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA SOLICITOU A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO QUE SÃO 

PREVISTOS  128 (CENTO E VINTE E OITO) MILHÕES DE REAIS PARA O ANO 

DE 2016. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR JOSE ZITENFELD CARDIA-PSC, 

COMENTOU QUE OU É PARA TODO MUNDO OU É PARA NINGUÉM, POIS 

ACHA SIM UM PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS IMPORTANTE, NÃO SÓ PARA 

OS PROFESSORES DA FACELI MAS SIM, PARA TODOS OS PROFESSORES DO 

MUNICIPIO, POIS NÃO PODE ADMITIR QUE OS NOSSOS PROFESSORES A 

NÍVEL DO MUNICÍPIO DO ENSINO FUNDAMENTAL CONTINUEM DO JEITO QUE 

ESTÁ, ACHANDO NECESSÁRIO SE RESOLVER O PROBLEMA DE CARGOS E 

SALÁRIOS DE TODOS OS SERVIDORES DO MUNICÍPIO. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ALERTOU AO DR. CARDIA QUE EXISTE UM PROJETO PARA 

OS PROFESSORES DA FACELI E UM PROJETO PARA OS SERVIDORES DO 

ADMINISTRATIVO E UM PROJETO PARA OS PROFESSORES DO MUNICÍPIO, 

SENDO FEITA A DISCUSSÃO DE ACORDO COM O ANDAMENTO DOS 

PROJETOS. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR ESTEFANO SILOTE DISSE 

QUE A REUNIÃO DA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA SERÁ PARA DAR UMA 

DEFINIÇÃO A RESPEITO DO TRANSPORTES DOS ALUNOS. ACREDITANDO 

QUE, COM A APROVAÇÃO DAS CONTAS, POSSA O PEDIDO SER REALIZADO 

AOS ESTUDANTES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ANTONIO CARLOS 

DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, MANIFESTOU SEU APOIO NAS REINVIDICAÇÕES 

DOS ESTUDANTES COM RELAÇÃO AO PEDIDO DA PASSAGEM GRATUITA. 

QUESTÃO DE ORDEM,  O VEREADOR RENATO RANGEL-PROS, TAMBÉM 

APOIA OS ESTUDANTES E PARABENIZA OS ESTUDANTES PELOS SEUS 

ESFORÇOS, DIZENDO QUE O MUNICÍPIO NECESSITA DE PESSOAS 

CAPACITADAS. CLAMANDO AO PREFEITO QUE ANALISE A RESPEITO DO 
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SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO POR SE TRATAR DE UMA PESSOA QUE NÃO 

TEM DIÁLOGO E DE DIFÍCIL NEGOCIAÇÃO, SENDO NECESSÁRIO O 

MUNICÍPIO DE UM SECRETÁRIO, DINÂMICO, RÁPIDO EM SUA DECISÕES. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COMENTOU SOBRE O PROTOCOLO N° 

313/2016, UMA SOLICITAÇÃO DO VEREADOR ESTEFANO SILOTE PARA A 

INSENÇÃO INTEGRAL DO TRANSPORTE UNIVERSITÁRIO. DIZENDO AINDA 

QUE TODOS OS 103 (CENTO E TRÊS) ESTUDANTES SE ENCONTRAM 

PRESENTES, AFIRMANDO QUE O NÚMERO DE BOLSISTAS É MUITO GRANDE, 

DIZENDO AINDA QUE SE CADA ESTUDANTE TIVER QUE PAGAR PELO SEU 

TRANSPORTE É UM VALOR DE R$ 450,00 (QUATROCENTOS E CINQUENTA 

REAIS) PARA CADA ESTUDANTE POR MÊS, SENDO QUE SE A MAIORIDA TEM 

A BOLSA É PORQUE NECESSITAM DO PODER PÚBLICO, AFIRMANDO QUE 

IRÁ ENVIAR O PROCESSO COM TODA A DOCUMENTAÇÃO PARA O 

EXECUTIVO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA-PMDB, MENCIONOU QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES POSSUI UM ALTO 

ÍNDICE DE ANALFABETISMO, E COBRA AÇÕES DA SECRETARIA DE 

EDUCAÇÃO NO COMBATE A ISSO, PARA AMENIZAR ESSES DADOS. 

ACREDITANDO QUE A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PODERIA RETIRAR DA 

ARRECADAÇÃO QUE RECEBE UM VALOR QUE NESSE CASO SERIA 

IRRISÓRIO PARA DESTINAÇÃO DO PAGAMENTO DO TRANSPORTE DOS 

UNIVERSITÁRIOS. REPUDIANDO A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DO 

MUNICÍPIO NESTE CASO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, DISSE QUE PARA O MUNICÍPIO FORNECER O 

TRANSPORTE GRATUITO PARA OS UNIVERSITÁRIOS, É NECESSÁRIO 

APENAS O MUNICÍPIO ABRIR MÃO DE 0,3% (ZERO VÍRGULA TRÊS POR 

CENTO) DA ARRECADAÇÃO DA EDUCAÇÃO, AFIRMANDO QUE OS 

UNIVERSITÁRIOS NÃO PODEM FICAR SEM O TRANSPORTE, SABENDO 

INCLUSIVE QUE A RRECADAÇÃO DO MUNICÍPIO CAIU E PRECISAM SER 

CORTADOS ALGUNS GASTOS, PORÉM, O TRANSPORTE DOS 

UNIVERSITÁRIOS NÃO PODE SER CORTADO. EM SEGUIDA O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA COLOCOU O PROJETO DE LEI N° 324/2016 PARA 

SIMPLES LEITURA, DE AUTORIA DO VEREADOR ESTEFANO SILOTE, QUE 
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DISPÔE SOBRE O PASSE LIVRE PARA OS PROFESSORES DA REDE PÚBLICA 

DE ENSINO DO MUNICIPIO DE LINHARES, NO SERVIÇO DE TRANSPORTE 

COLETIVO. PROJETO PROTOCOLADO SOB N°322/2016, TAMBÉM DE AUTORIA 

DO VEREADOR ESTEFANO SILOTE, DISPONDO SOPRE O TRANSPORTE 

GRATUITO PARA OS ALUNOS DO IFES E ALUNOS DA REDE ESTADUAL DE 

ENSINO. PROJETO DE LEI PROTOCLADO SOB N°323/2016, DO VEREADOR 

ESTEFANO SILOTE, DISPONDO SOBRE O TURISMO PEDAGÓGICO DAS 

ESCOLAS DA REDE PÚBLICA DO MUNICIPIO DE LINHARES. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO 

DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, SENDO: N°S 322, 323 E 324/2016. A COMISSÃO 

DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA O PROJETO QUE REALINHA O 

TICKET ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DESTA CASA, ESTANDO 

EM CONFORMIDADE COM A COMISSÃO ORÇAMENTÁRIA. QUE, COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA, SENDO APROVADO 

SIMULTANEAMENTE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROEJTO DE LEI Nº.3962/2015, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS PARES, DESDE JÁ, 

PARA A SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, NESTA MESMA DATA, CONFORME 

ANTERIORMENTE ACORDADO COM OS MESMOS, PARA DAR 

PROSSEGUIMENTO AOS TRÂMITES DA PAUTA. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 
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FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

 
 

ATA DA QUARTA SESSÃO, SENDO EXTRAORDINÁRIA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DOIS DE 

FEVEREIRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 20:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. FOI SUPRIMIDA A LEITURA DE ATA DA SESSÃO 

ANTERIOR CONFORME JUSTIFICADO NA SESSÃO. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO N° 

325/2016, QUE JUNTO AO SAAE SERVIÇO AUTÔNOMO DE AGUA E ESGOTO 
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QUE ATUE JUNTO AOS ÓRGÃOS COMPETENTES NO SENTIDO DE INFORMAR 

A ESSA CASA DE LEIS POR QUAL O MOTIVO QUE A ESTAÇÃO ELEVATÓRIA 

DO RIO QUARTEL ESTÁ JOGANDO ESGOTOS SEM REDE DE TRATAMENTOS 

NUM RIO ALI PRÓXIMO. SENDO A NOTÍCIA BASTANTE PREOCUPANTE, POR 

SE TRATAR DE UMA QUESTÃO AMBIENTAL E DE SAÚDE PÚBLICA. 

PROTOCOLO N° 326/2016, REIVINDICA A REFORMA E A LIMPEZA  DA 

ELEVATÓRIA DO SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO DO SAAE, NO 

DISTRITO DE RIO QUARTEL OU BAIXO QUARTEL, CONFORME ALGUNS 

VEREADORES VEM CITANDO NESTE MUNICÍPIO, ONDE SE ENCONTRA COM 

MURO QUEBRADO, TERRENO CHEIO DE MATO E COM FOCO DE MOSQUITOS 

TRANSMISSORES DE DOENÇAS. PROTOCOLO N° 315/2016, PROVIDENCIAR 

URGENTEMENTE UMA SOLUÇÃO PARA AUMENTAR A CAPACIDADE DE 

ESCOAMENTO DA ÁGUA DA RUA DA REDE PLUVIAL LOCALIZADA NA 

AVENIDA QUINTINO BOCAIÚVA, NAS PROXIMIDADES DA RESIDÊNCIA DE N° 

2425, PERTO DO DEPÓSITO DE GÁS DO BAIRRO INTERLAGOS, DESTE 

MENUCÍPIO.  PROTOCOLO N° 309/2016, INTERVIR COM O GOVERNO DE 

ESTADO REFERENTE A VERBA DESTINADA A MATERNIDADE DE ALTO RISCO 

DA FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE, ONDE AS INTERNAÇÕES FORAM 

SUSPENSAS, ACARRETANDO TRANSFERÊNCIAS DOS PACIENTES PARA 

CIDADES VIZINHAS. NÃO HOUVE VEREADORES INSCRITOS PARA USO DA 

PALAVRA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU O PROJETO DE LEI 

N° 230/2016 ENCAMINHADO PELO PREFEITO PARA SIMPLES LEITURA, 

VERSANDO SOBRE A ALTERAÇÃO DO ARTIGO 22 DA LEI DE N° 3203 DE 29 DE 

JUNHO DE 2012 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; IDEM QUANTO AO PROJETO 

DE LEI N° 4268/2015, ALTERANDO O ARTIGO 52 DA LEI DE 1980 DE 21 DE 

JULHO DE 1997 E DÁOUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI N° 4269/2015, 

DANDO NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 4°, 106 DA LEI DE N° 1347 DE 25 DE 

JANEIRO DE 1990. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

CITADO PROEJTOS À COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA PARA 

ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. 

QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA, QUESTIONOU 

SOBRE O PROBLEMA DO CONCURSO INTERNO DA PREFEITURA, ONDE, SE 



 

24 
 

NÃO EXISTE A POSSIBILIDADE DE SE PEGAR UM FUNCIONÁRIO, QUE É 

EFETIVO DE UM CARGO E COLOCAR EM OUTRO; MAS, SE EXISTE A 

POSSIBILIDADE DE TER ALGUM CONCURSO INTERNO, PARA QUE AS 

PESSOAS QUE ESTUDARAM PARA DETERMINADO CARGO, CASO ESSE 

CARGO VAGASSE, PUDESSEM OCUPAR TAL CARGO. QUESTÃO DE ORDEM,  

O VEREADOR AMANTINO PERERIRA PAIVA INFORMOU QUE A CONSTITUIÇÃO 

DE 88, REVOGOU A CESSÃO NO CASO, SÓ ATRAVÉS DE CONCURSO 

PÚBLICO, NÃO HAVENDO MAIS ESSA POSSIBILIDADE. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA FÊZ MENÇÃO QUANTO AO PROEJTO DE LEI 

ORÇAMENTÁRIO, ONDE A PEÇA ORÇAMENTÁRIA TEM O VALOR DE 

QUINHENTOS E TRINTA E SEIS MILHÕES QUATROCEDNTO E NOVENTA E 

SEIS MIL E TREZENTOS REAIS, PARA O ORÇAMENTO DE 2016, SENDO 

APROVADO NO PRIMEIRO TURNO, CONFORME O ARTIGO 237 AO 249, POR 

VOTAÇÃO DE PRIMEIRO TURNO, A EMENDA FAVORÁVEL PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, JÁ ESTA APROVADA EM PRIMEIRO TURNO E DE 

ACORDO COM O QUE DIZ O ARTIGO 237 AO 249, JÁ ESPEROU-SE A SESSÃO 

DE ONTEM E A SESSÃO ORDINÁRIA DE HOJE. E APÓS AS DUAS SESSÕES, 

VOLTA A ORDEM DO DIA PARA SUA DECISÃO FINAL. CITANDO QUE, NÃO 

CONSTA EM NENHUMA ATA, NENHUMA EMENDA PARA O SEGUNDO TURNO, 

PROCEDENDO A DISCUSSÃO E A VOTAÇÃO EM SEGUNDO TURNO DO 

ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE LINHARES DO ANO DE 2016. FAZENDO O 

REGISTRO DE TODOS OS PARECERES DA COMISSÃO DE FINANÇAS E DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, DA PROCURADORIA, SENDO TODOS OS 

PARECERES FAVORÁVEIS PARA O PROJETO DE LEI 3355/2015. O 

PRESIDENTE REGISTROU QUE ESTIVERAM PRESENTES NA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, ONDE FOI APRESENTADO, O PROJETO DA 

ESCOLA ANTÔNIO FERNANDES, ONDE SE TEM UMA PREOCUPAÇÃO DO 

BAIRRO INTERLAGOS II, PARA A CONSTRUÇÃO, SENDO UM DOS MOTIVOS 

PRINCIPAIS DA EMENDA DOS 5% (CINCO POR CENTO), FOI O QUE PROPÔS; 

CONSTANDO QUE A PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES APRESENTOU 

NA REUNIÃO JUNTAMENTE COM A CDI DO BAIRRO INTERLAGOS E A 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO INTERLAGOS E O GRUPO DE 
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VEREADORES QUE RESIDEM NO BAIRRO E FOI APRESENTANDO O PROJETO 

PARA A CONSTRUÇÃO DA ESCOLA ANTONIO FERNANDES DO BAIRRO 

INTERLAGOS, PEDINDO QUE CONSTE EM ATA, POIS FOI OBJETO DE 

DISCUSSÃO PARA O ORÇAMENTO DE 2016. PASSADA A DISCUSSÃO DE 

TODO O PROJETO DE LEI 3355/2015, FOI COLOCADO EM SEGUNDO TURNO A 

VOTAÇÃO, O ORÇAMENTO 2016, COM A EMENDA DO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA. FRANQUEADA A PALAVRA AO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA DIZENDO QUE NÃO PODE DEIXAR DE SE MANIFESTAR A 

FORMA DISTORCIDA QUE FOI COLOCADO A RESPEITO DA EMENDA QUE 

REGULAMENTA A MOVIMENTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, DE 5% (CINCO POR 

CENTO), POIS DISTORCERAM TOTALMENTE O ARGUMENTO CONTRÁRIO A 

TUDO ISSO, QUE INCLUSIVE ESTÁ SENDO VEICULADO PELA IMPRENSA, 

REAFIRMANDO TUDO AQUILO QUE JÁ FOI DISCUTIDO NA SESSÃO DE 

ONTEM, O SEU DESEJO ERA DE VOTAR CONTRÁRIO AO ORÇAMENTO, NO 

ENTANTO, SERIA INCOERÊNCIA COM A EMENDA DE SUA AUTORIA E 

ACATADA PELOS VEREADORES EM FAVOR DAS ENTIDADES 

FILANTRÓPICAS, SENDO QUE AINDA FICA “COM UM PÉ ATRÁS”, PORQUE O 

“SANTO QUANDO VÊ MUITA ESMOLA DESCONFIA” , POR ISSO NÃO PODE 

CONFIAR; AFIRMANDO QUE NÃO CONFIA NO GOVERNO MUNICIPAL E NEM 

NAQUELES QUE O APOIAM, E MESMO DESCONFIADO, DEIXARÁ  MESMO 

ASSIM O VOTO FAVORÁVEL, COM ESSA RESSALVA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCERROU A DISCUSSÃO, DIZENDO QUE SABE DA IMPORTÂNCIA 

DA FILANTROPIA E REITERA O APOIO À EMENDA DO VEREADOR AMANTINO. 

CONTINUANDO EM DISCUSSÃO, COM A PALAVRA O VEREADOR CARDIA, 

AFIRMA QUE VOTOU NA EMENDA DO VEREADOR AMANTINO, POIS ACHA 

QUE A EMENDA É JUSTA. COLOCADO EM VOTAÇÃO EM SEGUNDO TURNO O 

TODO DO PROJETO ORÇAMENTÁRIO COM A EMENDA APRESENTADA, 

SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL POR UNANIMIDADE, E, 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO. CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 15 DE FEVEREIRO DO CORRENTE 
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ANO, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR. EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 
 

ATA DA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO LEGISLATIVO DA 

18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUINZE DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E 

DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 
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SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. NA 

TRANSCRIÇÃO DAS ANTERIORES, ONDE SE LÊ “TERCEIRO PERÍODO”, LEIA-

SE “QUARTO PERÍODO”. FORAM LIDAS AS ATAS DAS SESSÕES REALIZADAS 

NO DIA 02/02/2016, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA-PSDB, ONDE REQUER NO SENTIDO DE VIAVILIZE MELHORIAS NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DAS RUAS DE BEBEDOURO, SENDO: RUA JOÃO DA 

HORA BORGES, RUA LUIZ DELCARO, RUA MOACIR MACENA, RUA EURICO 

BRAS, RUA MOACIR COREA E RUA MAURILIO MACENA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO N° 374/2016, REFORMA E MANUTENÇÃO DE SERVIDOR EM 

HORÁRIO COMERCIAL PARA A LIMPEZA E HIGIENIZAÇÃO  DO BANHEIRO 

PÚBLICO DO MERCADO MUNICIPAL, NESSA CIDADE, PROTOCOLO N° 

375/2016, RETIRADA DOS ENTULHOS DA DEMOLIÇÃO DA EMEF ANTONIO 

FERNANDES DE ALMEIDA, LOCALIZADA NO INTERLAGOS, PROTOCOLO N° 

376/2016, MANUTENÇÃO NECESSÁRIA NO BUEIRO LOCALIZADO NA RUA 

ANTÔNIO GOMES MACEDO, ESQUINA COM AVENIDA BENEVENUTO 

ZORZANELLI, EM BEBEDOURO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINE, SOLICITANDO AO PREFEITO O SEGUINTE: 

PROTOCOLO N° 384/2016, REFORMA NAS FERRAGENS  QUE PROTEGEM A 

QUADRA DE AREIA, A TROCA E NIVELAMENTO DA AREIA DA QUADRA, 

CAPINA E VARRIÇÃO, PODA DAS ÁRVORES E MANUTENÇÃO NA PARTE 

ELÉTRICA E TROCA DAS LÂMPADAS DOS REFLETORES, NA PRAÇA DO 

BAIRRO PLANALTO, PROTOCOLO N° 385/2016, INSTALAÇÃO DE 03 (TRÊS) 

QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA JOSÉ ARMANI, NO BAIRRO LNHARES V, MAIS 

PRECISAMENTE  O TRECHO QUE COMPREENDE A CASA BELA VISTA 

MATERIAL DE CONSTRUÇÃO E O SUPERMERCADO UNIÃO. REQUERIMENTOS 

APRESENTANDOS PELO VEREADOR JOSÉ ZINTELFELD CARDIA-PSD, 



 

28 
 

SOLICITANDO AO PREFEITO O SEGUINTE: PROTOCOLO N°386/2016, 

DESTINAÇÃO DE UM BÔNUS (COM VALOR A SER AVALIADO PELA 

ADMINISTRAÇÃO) DURANTE O PERÍODO DE MARÇO A JUNHO DESTE ANO, 

AOS AGENTES DE COMBATE A ENDEMIAS, PROTOCOLO N° 387/2016, 

EQUIPARAÇÃO DO VALOR DO TICKET ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES DA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL COM O VALOR CONCEDIDO AOS SERVIDORES 

DO LEGISLATIVO MUNICIPAL DESTA CIDADE. REQUERIMENTOS 

APRESENTANDOS PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, 

REIVINDICANDO AO PREFEITO O SEGUINTE: PROTOCOLO N° 390/2016, QUE 

A SECRETARIA RESPONSÁVEL VISITE A RUA JOÃO FREGONA, ESQUINA COM 

A AVENIDA PEDRO ALVARES CABRAL, LOCALIZADAS NO BAIRRO 

INTERLAGOS, A FIM DE PROMOVER AÇÕES NAQUELE TRECHO; PROTOCOLO 

N° 391/2016, EXECUÇÃO DA LIMPEZA DA LAGOA DAS PALMINHAS. 

REQUERIMENTOS APRESENTANDOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO-PP, SOLICITANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL AS SEGUINTES 

PROVIDÊNCIAS: PROTOCOLO N° 393/2016, INSTALAR UM ABRIGO DE PONTO 

DE ÔNIBUS NA BR 101, EM FRENTE A WEG MOTORS EM BEBEDOURO; 

PROTOCOLO N° 394/2016, MANUTENÇÃO DO CONJUNTO SEMAFÓRICO 

LOCALIZADO NO CRUZAMENTO DA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO 

COM A RUA DUQUE DE CAXIAS, NO BAIRRO INTERLAGOS, ASSIM COMO A 

PINTURA DA FAIXA DE PEDESTRE E A INSTALAÇÃO DE PLACAS DE 

SINALIZAÇÃO; PROTOCOLO N° 395/2016, CAPINA DA RUA MEN DE SÁ, NO 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 396/2016, CAPINA NA RUA BORBA 

GATO, NA ALTURA DA CASA 342, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 

397/2016, RECAPEAMENTO DE BURACO NA RUA JOÃO UBALDO DE SOUZA, 

BAIRRO INTERLAGOS, NA ALTURA DO NÚMERO 308; PROTOCOLO N° 

398/2016, INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA 

HENRIQUE COIMBRA, PRÓXIMO A IGREJA ASSEMBLEIA DE DEUS, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA-PMDB. PROTOCOLO N° 399/2016, REQUER AÇÕES 

INTEGRADAS E PERMANENTES DA SECRETARIA DE SEGURANÇA 

MUNICIPAL, POLÍCIA MILITAR E POLÍCIA CIVIL NA COMUNIDADE RURAL DO 
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FARIAS; PROTOCOLO N° 400/2016, REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA 

GUANABARA, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL N° 716, NO BAIRRO AVISO; 

PROTOCOLO N° 401/2016, COLOCAÇÃO DE BLOCOS DE CONCRETO NO 

FINAL DO ASFALTAMENTO DA ÁREA DO RIOZINHO, NO BALNEÁRIO DE 

PONTAL DO IPIRANGA; PROTOCOLO N° 402/2016, AVALIAÇÃO E REALIZAÇÃO 

DE MEDIDAS PARA A SOLUÇÃO DO PROBLEMA DE MORTANDADE DE PEIXES 

DO RIOZINHO, BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA; PROTOCOLO N° 

403/2016, QUE POR CERTIDÃO INFORME SOBRE A SITUAÇÃO DO CRAS, NO 

BAIRRO AVISO, NESSA CIDADE; PROTOCOLO N° 404/2016, QUE POR 

CERTIDÃO INFORME SOBRE A SITUAÇÃO DA CONSTRUÇÃO DO CRAS, NO 

BAIRRO PLANALTO; PROTOCOLO N° 405/2016, AMPLIAÇÃO DO POSTO DE 

SAÚDE DO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 406/2016, CONSTRUÇÃO DE UMA 

PRAÇA, EM ÁREA PÚBLICA LOCALIZADA NO RESIDENCIAL FONTE GRANDE, 

LOCALIZADO NAS PROXIMIDADES DO BAIRRO MOVELAR; PROTOCOLO N° 

407/2016, QUE INTERCEDA COM O GOVERNO DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, QUE FAÇA A REFORMA DO GINÁSIO POLIESPORTIVO MUNICIPAL, 

LOCALIZADO NO BAIRRO NOVO HORIZONTE; PROTOCOLO N° 408/2016, SEJA 

REALIZADO O ASFALTAMENTO DA AVENIDA BARÃO DO RIO BRANCO, NO 

PERÍMETRO DOS IMÓVEIS N° 123 A 975, COM AS DEVIDAS SINALIZAÇÕES 

VERTICAIS E HORIZONTAIS, VIA ESTA LOCALIZADA NO BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO N° 409/2016, CONSTRUÇÃO DE COBERTURA DA 

ARQUIBANCADA EXISTENTE NO CAMPO DO VASQUINHO, LOCALIZADO NO 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 410/2016, CONSTRUÇÃO DE 

COBERTURA DA ARQUIBANCADA EXISTENTE NO CAMPO DO NACIONAL, 

LOCALIZADO NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 411/2016, CONSTRUÇÃO DE 

COBERTURA DO BANCO DE RESERVA EXISTENTE NO CAMPO DO 

VASQUINHO, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 412/2016, 

CONSTRUÇÃO DO BANCO DE RESERVA EXISTENTE NO CAMPO DO 

NACIONAL, LOCALIZADO NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSSOTI-PPS, SOLICITANDO 

AO PREFEITO O SEGUINTE: PROTOCOLO N° 413/2016, MELHORIAS NA 

PINTURA, CONSTRUÇÃO DE REFERITÓRIO, INSTALAÇÃO DE VENTILADORES, 
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TROCA DO QUADRO E MELHORIA NO TELHADO DO CEIM FEDELLI MILOTI, NO 

DISTRITO DO GUAXE; PROTOCOLO N° 414/2016, MANUTENÇÃO NO ASFALTO 

DA RODOVIA JOSÉ BELIZÁRIO QUE LIGA BR 101 AO PATRIMÔNIO DO GUAXE. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE-

PDT, REIVINDICANDO AO PREFEITO O SEGUINTE: PROTOCOLO N° 423/2016, 

RECAPEAMENTO ASFALTICO AO LONGO DA AVENIDA PADRE MANOEL DA 

NÓBREGA, SENDO DESDE O SUPERMERCADO CASAGRANDE ATE A 

GARAGEM MUNICIPAL, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 424/2016, 

LIMPEZA E CAPINA DO PÁTIO DA ESCOLA CEIM JOSÉ ELIAS, NO BAIRRO 

LINHARES V. OFÍCIO DO GABINETE N° 112/2016, DA SECRETARIA MUNICIPAL 

DE SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL, ENCAMINHANDO AS 

ESTATÍSTICAS DAS OCORRÊNCIAS REGISTRADAS PELO SETOR DE 

VIDEOMONITORAMENTO, REFERENTE AO MÊS DE JANEIRO/2016. 

EXPEDIENTE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS, 

PROTOCOLADO SOB Nº. 351/2016 EM RESPOSTA AO OFÍCIO DO VEREADOR 

JOEL CELESTRINE. EXPEDIENTE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, 

PROTOCOLADO SOB Nº. 341/2016 ENCAMINHANDO O PLANO DE 

CONTIGÊNCIA DE EPIDEMIA. EXPEDIENTE DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO 

ESPÍRITO SANTO, PROTOCOLADO SOB Nº.416/2016 DANDO CIÊNCIA SOBRE 

O ARQUIVAMENTO DO INQUÉRITO CIVIL DE N° 2014.0028.2345-25. 

EXPEDIENTE DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO 

SOB N° 380/2016, DISPONDO SOBRE O ENCAMINHAMENTO DE MATERIAL 

APRESENTADO PELO SINDIPETRO-ES. EXPEDIENTE DA CÂMARA DE 

DIRIGENTES LOJISTAS DE LINHARES PROTOCOLADO SOB Nº.417/2016, 

SOLICITANDO A TRAMITAÇÃO E APROVAÇÃO DE PROJETO DE LEI, VISANDO 

A CONCESSÃO DO BENIFÍCIO DE INSENÇÃO TRIBUTÁRIA AO 

RECOLHIMENTO DO IMPOSTO SOBRE SERVIÇO DE QUALQUER NATUREZA, 

O ISSQN. EXPEDIENTE DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, PROTOCOLADO SOB Nº. 290/2016 SOLICITANDO CÓPIA DE 

DOCUMENTOS PPMPES N° 2015.0024.6706-33.  INSCRITO, O VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA - PSD, SE MANIFESTA NO SENTIDO DE AUMENTAR O 

TICKET DOS SERVIDORES DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, 
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SOLICITANDO AO EXECUTIVO QUE ENVIE UM PROJETO LEI PARA ESSA 

CASA CONCEDENDO O AUMENTO DO TICKET PARA OS SERVIDORES 

MUNICIPAIS, SOLICITA TAMBÉM A EQUIPARAÇÃO DOS HORARIOS DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS EM RELAÇÃO A CARGA HORÁRIA, NA QUAL OS QUE 

REALIZAM 8 HORAS, PASSEM A REALIZAR 6 HORAS IGUAL OS DEMAIS 

SERVIDORES. PEDE AO SECRETÁRIO DE SERVIÇOS URBANOS PARA QUE 

TOME PROVIDÊNCIAS EM RELAÇÃO AOS MATOS DO BAIRRO CONCEIÇÃO E 

JUPARANÃ. PEDE AO GOVERNO MUNICIPAL QUE TENHA A SENSIBILIDADE 

PARA AJUDAR OS ESTUDANTES DESTE MUNICÍPIO NO TRANSPORTE, QUE 

ESTUDAM EM OUTROS MUNICÍPIOS. REQUERENDO AO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA QUE ENVIE UM OFÍCIO PARA PREFEITURA SOLICITANDO 

QUE RETORNASSE OS TRANSPORTES PARA OS ESTUDANTES.  INSCRITO O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, FAZENDO REFERÊNCIA DO 

CONTRATO DOS PROFESSORES DA REDE MUNICIPAL, ONDE A 

NOTIFICAÇÃO DO MP É REFERENTE A LICENÇA SEM VENCIMENTO DESSES 

CONTRATADOS, NA QUAL GOSTARIA DE ACHAR UMA SOLUÇÃO SEM 

PREJUÍZO DE NINGUÉM, APRESENTANDO A ESSA CASA DE LEIS UMA 

EMENDA NA QUAL GOSTARIA DE DETALHAR, NA QUAL A LEI 1347, QUE É O 

ESTATUTO DO SERVIDOR, ONDE MENCIONA O ART.57, O ART 114, O ART. 50, 

TODAS DA REFERIDA LEI, NA QUAL A EMENDA APRESENTADA ACRESCENTA 

EM SEU ART. 50, LETRA C) AO CARGO DE COMISSÃO OU DE CONTRATAÇÃO 

DE REGIME DE CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA, NO ART. 57 DA MESMA 

FORMA, ACRESCENTA EM QUE SERÁ CONSIDERADO EM EFETIVO 

EXERCÍCIO, EM VIRTUDE EXERCIDO EM CARGO DE COMISSÃO, OU EM 

EXERCÍCIO DE DESIGNAÇÃO TEMPORÁRIA, APRESENTA TAL EMENDA PARA 

A APRECIAÇÃO, TENDO COMO OBJETIVO O INTUITO DE AJUDAR OS 

SERVIDORES, PEDE AINDA AOS SERVIDORES DA FACELI QUE SEJAM 

SOLIDÁRIOS AOS DEMAIS SERVIDORES DO MUNICÍPIO, PARA QUE TENHAM 

PACIÊNCIA E PARA QUE OS PROCURADORES DO MUNICÍPIO POSSAM 

AJUDAR NO PLANO DE CARGO E SALÁRIOS DOS SERVIDORES DO 

MUNICÍPIO. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA-PMDB, 

MANIFESTANDO QUE É PREOCUPANTE, POIS AS EMPRESAS ANTIGAMENTE 
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BRIGAVAM PARA SE INSTALAR NESSE MUNICÍPIO, IAM NA SECRETÁRIA DO 

ESTADO EM BUSCA DE APOIO PARA SE INSTALAR NESSE MUNICÍPIO, E 

HOJE NÃO SE VÊ ESSA REALIDADE, ONDE AS ÚNICAS EMPRESAS QUE SE 

INSTALAM NO MUNICÍPIO SÃO AS EMPRESAS VENCEDORAS DE LICITAÇÃO, 

E GANHAM UM GRANDE VALOR NESSAS LICITAÇÕES, SENDO LAMENTÁVEL 

A ATUAL SITUAÇÃO, SENDO QUE AS PESSOAS CONTRATADAS POR ESSAS 

EMPRESAS, RECEBEM O SALÁRIO MÍNIMO, FICAM SE MANIFESTANDO EM 

RECEBER SEU TICKET ALIMENTAÇÃO E RECEBER SEUS SALÁRIOS, SENDO 

QUE OS CONTRATOS DESSAS EMPRESAS É DE GRANDE VALOR 

MONETÁRIO. MENCIONOU AINDA QUANTO A EMPRESA QUE TRABALHA EM 

LIMPEZA DO HGL, ONDE SE VÊ CONSTANTEMENTE PESSOAS PEGANDO 

INFECÇÃO GENERALIZADA NESSE HOSPITAL, SENDO PREOCUPANTE A 

SITUAÇÃO, SOLICITANDO QUE SEJAM TOMADAS AS MEDIDAS NECESSÁRIAS 

CABÍVEIS, REPUDIANDO PELOS ATOS FEITOS PELA ATUAL ADMINISTRAÇÃO, 

MANIFESTANDO FAVORÁVEL EM RELAÇÃO A DIMINUIÇÃO DA CARGA 

HORÁRIA DAS SERVENTES DO MUNICÍPIO DE 8 HORAS PARA 6 HORAS, 

COMO TAMBÉM A IGUALDADE DO TICKET ALIMENTAÇÃO, PEDE AINDA QUE 

SEJAM TOMADAS AS MEDIDAS DE PREVENÇÃO DAS DOENÇAS, NA QUAL 

SOLICITOU QUE A PREFEITURA TOME AS MEDIDAS NECESSÁRIAS 

COLOCANDO EM PRÁTICA OS PROJETOS QUE FORAM APROVADOS POR 

ESSA CASA DE LEIS. PEDINDO PROVIDÊNCIAS EM RELAÇÃO A 

MORTANDADE DOS PEIXES NO RIOZINHO DO BALNEÁRIO PONTAL DO 

IPIRANGA, PEDINDO PROVIDÊNCIA EM RELAÇÃO AO PSF DO BAIRRO AVISO, 

ONDE O POSTO DE SAÚDE, QUE TEM A ESTRUTURA PRECÁRIA, 

SOBRECARREGADO, PEDIU PROVIDÊNCIAS PARA A INSTALAÇÃO DO CRAS 

NO BAIRRO AVISO E PLANALTO, PEDIU AINDA REFORÇO POLICIAL A 

COMUNIDADE DO FARIAS. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL-PP, 

SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARA CONVERSAR COM A 

PROMOTORA DO MUNICÍPIO, COM O INTUITO DE QUE TUDO QUE FOI 

CONQUISTADO NOS ÚLTIMOS ANOS PELOS SERVIDORES SEJA 

PRESERVADO, SOLICITANDO AS PROVIDÊNCIAS TAMBÉM EM RELAÇÃO A 

CARGA HORÁRIAS DAS SERVENTES DO MUNICÍPIO, DIZ SER PREOCUPANTE 
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EM RELAÇÃO AO CASO DO ZIKA VÍRUS, TENDO SIDO CONFIRMADO 20 

CASOS NO ESTADO DO ES, MECIONOU SOBRE O CASO SAMARCO, ONDE A 

EMPRESA FICOU COMPROMETIDA EM AJUDAR FINANCEIRAMENTE AOS 

PESCADORES DA VILA DE REGÊNCIA E ATÉ O PRESENTE MOMENTO ISSO 

AINDA NÃO OCORREU, AFIRMOU QUE NÃO SE PODE DEIXAR ESSE CASO 

CAIR NO ESQUECIMENTO. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE-PDT, 

CITANDO QUE É PARCEPCITÍVEL O APOIO UNANIME DOS VEREADORES AOS 

SERVIDORES MUNICIPAIS, AFIRMANDO QUE APOIA NO QUE FOR 

RELACIONADO AOS SERVIDORES EFETIVOS DO MUNICÍPIO, SE 

MANIFESTANDO NO INTUITO DE SE DEIXAR REGISTRADO O REPÚDIO A 

IMPRENSA LOCAL E AO REFERIDO SITE QUE PASSA INFORMAÇÕES 

DISTORCIDAS E INVERÍDICAS. PEDIU AO PRESIDENTE DA CASA A 

AUTORIZAÇÃO PARA OS SERVIDORES DA CASA PODEREM ENTRAR COM 

UMA AÇÃO AS ESSES JORNALISTAS QUE VINCULARAM ESSAS 

REPORTAGENS. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

MENCIONOU QUANDO DA APROVAÇÃO DO TICKET ALIMENTAÇÃO DESSA 

CASA DE LEIS, AFIRMANDO QUE SE O TICKET FOI REAJUSTADO, É PORQUE 

AS CONTAS DESSA CASA SE ENCONTRAM AJUSTADAS, SENDO ASSIM 

POSSÍVEL ESSE REAJUSTE, SENDO QUE GOSTARIA TAMBÉM QUE AS 

CONTAS DA PREFEITURA MUNICIPAL TAMBÉM FOSSEM AJUSTADAS, PARA 

QUE OS SERVIDORES MUNICIPAIS TAMBÉM TIVESSEM SEUS TICKETS 

ALIMENTAÇÃO REAJUSTADO. AFIRMANDO AINDA QUE OS VEREADORES 

NÃO RECEBEM O TICKET ALIMENTAÇÃO. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU OS PROJETOS DE LEI PARA SIMPLES LEITURA, A 

SABER: PROTOCOLO N° 419/2016, DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, QUE DÁ NOVA REDAÇÃO À ALINEA A DO INCISO VII DO 

ARTIGO 50, AO INCISO VI DO ARTIGO 57, E AO INCISO I DO ARTIGO 114, 

TODO DA LEI N° 1347/1990, DE 25/01/1990 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

PROTOCOLO N° 327/2016, ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE O PLANO DE CARGOS E CARREIRAS E 

REMUNERAÇÕES DO MAGISTÉRIO SUPERIOR DA FUNDAÇÃO FACULDADES 

INTEGRADAS DE ENSINO SUPERIOR DO MUNICIPIO DE LINHARES- 
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FUNDAÇÃO FACELI. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROEJTOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, DEVOLVEU À MESA DIRETEROA OS PROJETOS DE 

N° 419/2016  E N° 327/3016. O PRESIDENTE DA COMISSÃO E JUSTIÇA, 

INFORMOU QUE TEM 7 (SETE) VETOS ENCAMINHADOS PELO PREFEITO 

MUNICIPAL, SOBRE MATÉRIAS DOS VEREADORES AQUI APROVADAS, QUE 

ESTÃO SENDO DEVOLVIDOS A MESA COM O PARECERES DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA, ACOMPANHANDO OS PARECERES DA PROCURADORIA, E 3 (TRÊS) 

PROJETOS DE AUTORIA DO EXECUTIVO, QUE TRATAM DO CONTRATO DO 

EDUCADOR SOCIAL, OUTRO QUE TRATA DOS FUNCIONÁRIOS DO PSF E O 

OUTRO QUE TRATA DA EXTENÇÃO DA CARGA HORÁRIA DOS 

PROFESSORES, SENDO QUE ESSES PROJETOS JÁ FORAM DISCUTIDOS 

PELAS COMISSÃO DE JUSTIÇA E FINANÇAS E JÁ VIRÃO COM SEUS 

RESPECTIVOS PARECERES FAVORÁVEIS. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA MENDIONOU QUANTO AOS RITOS PROCESSUAIS ESPECIAIS DOS 

ARTS. 226 E 229 QUE TRATA DOS VETOS ORA EM TRAMITAÇÃO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

QUANTO AO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O 

PROJETO DE N° 223/2016, QUE VETA PARCIALMENTE POR 

INCONSTITUCIONALIDADE O AUTÓGRAFO DE N° 099/2015, QUE DISPÕE 

SOBRE A OBRIGAÇÃO DOS PRODUTORES RURAIS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, A FORNECER A IDENTIFICAÇÃO DAS PESSOAS PRESTADORES 

DE SERVIÇO EM SEU IMÓVEL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, SE MANIFETOU DIZENDO 

QUE SE TRATA DE UM PROJETO PREVENTIVO, QUE NÃO IRÁ CAUSAR 

NENHUM PREJUÍZO AO MUNICÍPIO. COLOCADO EM VOTAÇÃO SOBRE O 

PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SENDO REJEITADO. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE Nº.223/2016 SENDO 

REJEITADO COM 11 VOTOS FAVORÁVEIS, REGISTRA-SE QUE O VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA E O VEREADOR JOEL CELESTRINE SE 

ABSTIVERAM. E FOI O PROJETO DE Nº.223/2016 ENCAMINHADO A 
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SECRETARIA PARA OS TRÂMTIES DE PRAXE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O 

PROJETO DE N° 143/2016, VETANDO TOTALMENTE POR 

INCONSTITUCIONALIDADE O AUTÓGRAFO DE N° 098/2015, QUE DISPÕE 

SOBRE AUTORIZAÇÃO DE INSENÇÃO DO PAGAMENTO DE IPTU AOS 

PORTADORES DE DOENÇAS GRAVES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, 

SE MANISFESTOU DIZENDO QUE TAL PROJETO FOI ELABORADO COM 

CRITÉRIOS, E QUE, JÁ EXITE EM ALGUNS MUNICÍPIOS, ACREDITANDO QUE 

NÃO DARÁ GRANDE PREJUÍZO AO MUNICÍPIO. COLOCADO EM VOTAÇÃO O 

PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SENDO REJEITADO PELA MAIORIA. 

COLOCADO EM VOTAÇÃO, NA FORMA REGIMENTAL, NO TODO DO PROEJTO 

DE Nº.143/2016,  SENDO REJEITADO COM 10 VOTOS, DOIS VOTOS PELA 

MANUTENÇÃO DO VETO E UMA ABSTENÇÃO. SENDO O PROJETO DE 

Nº.143/2016 ENCAMINHADO A SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DA 

PROMULGAÇÃO DA LEI. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROEJTO DE N° 

160/2016, VETANDO TOTALMENTE POR INCONSTITUCIONALIDADE, O 

AUTÓGRAFO DE N° 103/2015, QUE DISPÓE SOBRE A INCLUSÃO DE 

ASSISTENTES SOCIAIS E PSICÓLOGOS, NO QUADRO DE PROFISSIONAIS 

NAS ESCOLAS DA REDE DO MUNICÍPIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, SE 

MANIFESTOU DIZENDO QUE IRÁ SE ABSTER DO DIREITO DE VOTAR. 

COLOCADO EM VOTAÇÃO NO TODO DO PROEJTO DE Nº.160/2016 SENDO 

REJEITADO POR 10 VOTOS E 3 ABSTENÇÕES. E FOI O PROJETO DE 

Nº.160/2016 ENCAMINHADO A SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DA 

PROMULGAÇÃO. COLOCADO EM DICUSSÃO E VOTAÇÃO SOBRE O PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE N° 4004/15, 

ONDE VETA TOTALMENTE POR INCONSTITUCIONALIDADE O AUTÓGRAFO DE 

N° 074/2015, QUE DISPÕE SOBRE INFORMAÇÕES RELATIVAS AOS NOMES DE 

LOGRADOUROS PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOSE CARDIA DISSE DA 
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IMPORTÂNCIA DO PROJETO; POIS, O MESMO MUITO CONTRIBUIRÁ COM 

PESQUISAS E FOMENTAR A CULTURA DE NOSSOS HOMENAGEADOS. 

COLOCADO EM VOTAÇÃO NO PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SENDO 

REJEITADO. COLOCADO EM VOTAÇÃO NO TODO DO ROJETO DE 

Nº.4004/2015 SENDO REJEITADO POR 11 VOTOS E 3 ABSTENÇÕES. SENDO 

ENCAMINHADO O PROJETO N° 4004/2015, PARA A PROMULGAÇÃO DA LEI. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE N° 4293/2015, ONDE VETA 

TOTALMENTE POR INCONSTITUCIONALIDADE O AUTÓGRAFO DE N° 084/2015, 

QUE DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE AS CONCESSIONÁRIAS DE 

VEÍCULOS ESTABELECIDAS NO MUNICÍPIO REALIZAREM O PLANTIO DE 

ÁRVORES, DA FORMA E CONDIÇÕES QUE O ESPECIFÍCA, OBJETIVANDO 

CONTRIBUIR COM A REDUÇÃO DO AQUECIMENTO GLOBAL. QUESTÃO DE 

ORDEM O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE DISSE QUE TRATA DE 

MATÉRIA PERTINENTE E VEM AO ENCONTRO DOS ANSEIOS DE VÁRIOS 

SEGMENTOS INTERNACIONAIS. COLOCADO EM VOTAÇÃO NO PARECER DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SENDO O MESMO REJEITADO. COLOCADO EM 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROEJTO DE Nº.4293/2016 SENDO REJEITADO POR 

10 VOTOS E 3 ABSTENÇÕES. E FOI O PROJETO 4293/2016 ENCAMINHADO A 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DA PROMULGAÇÃO DE LEI. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SOBRE O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE N° 4292/2015, VETANDO TOTALMENTE POR 

INCONSTITUCIONALIDADE, O AUTÓGRAFO DE N° 87/2015, QUE DISPÕE 

SOBRE O PROGRAMA DE IDENTIFICAÇÃO, CADASTRAMENTO DE 

NASCENTES DE ÁGUA DO MUNICÍPIO DE LINHARES. QUESTÃO DE ORDEM O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE CITOU QUE ESTA PROPOSTA TAMBEM 

VEM AO ENCONTRO DE TODOS OS SEGUIMENTOS INTERNACIONAIS. 

COLOCADO EM VOTAÇÃO NO PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SENDO 

REJEITADO. COLOCADO EM VOTAÇÃO NO TODO DO PROEJTO DE 

Nº.4292/2016 SENDO REJEITADO POR 10 VOTOS E 3 ABSTENÇÕES. E FOI O 

PROEJTO DE Nº.4292/2016 ENCAMINHADO A SECRETARIA PARA 

PROMULGAÇÃO DA LEI. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 
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PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROEJTO DE N° 

4294/2015, QUE VETA TOTALMENTE POR INCONSTITUCIONALIDADE O 

AUTÓGRAGO DE N° 083/205, QUE DISPÕE SOBRE CRIAÇÃO DO PROGRAMA 

MUNICIPAL DE RECUPERAÇÃO DAS MARGENS DO RIO DOCE, RIO PEQUENO 

E DEMAIS RIOS DESTE MUNICÍPIO, COM ESPÉCIES ARBÓREAS, COMO 

COMPENSAÇÃO AMBIENTAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. QUESTÃO DE 

ORDEM O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE DISSE QUE ESTE PROJETO É 

PARA TERMOS A OPORTUNIDADE DE ESTARMOS DANDO GARANTIAS 

FUTURAS DE NOSSOS MANANCIAIS AQUIFEROS. COLOCADO EM VOTAÇÃO 

NO PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SENDO REJEITADO. COLOCADO 

EM VOTAÇÃO NO TODO DO PROEJTO DE Nº.4294/2015 SENDO REJEITADO 

COM 10 VOTOS E 3 ABSTENÇÕES. E EM SEGUIDA, ENCAMINHADO PARA A 

SECRETARIA PARA PROMULGAÇÃO DA LEI. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO SOBRE O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA 

SOBRE O PROEJTO DE N° 141/2016, QUE VETA TOTALMENTE POR 

INCONSTITUCIONALIDADE, O AUTÓGRAFO DE N°092/2015, QUE DISPÕE 

SOBRE A CONCESSÃO DE INSENÇÃO FISCAL DO IMPOSTO DE SERVIÇOS DE 

QUALQUER NATUREZA AO ISSQN AOS MORADORES DA REGIÃO DE 

REGÊNCIA E POVOAÇÃO. COLOCADO EM VOTAÇÃO NO PARECER DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SENDO REJEITADO. COLOCADO EM VOTAÇÃO NO 

TODO DO PROEJTO DE Nº.141/2016 SENDO REJEITADO COM 10 VOTOS E 3 

ABSTENÇÕES. E ENCAMINHADO A SECRETARIA PARA PROMULGAÇÃO DA 

LEI. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROEJTO DE N° 142/2016, QUE VETA 

TOTALMENTE POR INCONSTITUCIONALIDADE, O AUTÓGRAFO DE N° 

098/2015, QUE DISPÕE SOBRE A REDUÇÃO DA CARGA HORÁRIA DO 

SERVIDOR PÚBLICO CIVIL, QUE SEJA RESPONSÁVEL E CUIDE DIRETAMENTE 

DO PORTADOR DE NECESSIDADES ESPECIAIS E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. SENDO O PARECER REJEITADO. COLOCADO  EM VOTAÇÃO 

NO TODO DO PROEJTO DE Nº.142/2016 SENDO REJEITADO POR 11 VOTOS E 

2 ABSTENÇÕES. E  ENCAMINHADO A SECRETARIA PARA PROMULGAÇÃO DA 

LEI. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 
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COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROEJTO DE N° 4268/2015, QUE ALTERA O 

ARTIGO DE N° 52 DA LEI DE N° 1980 DE 21 DE JULHO DE 1997 E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. COLOCADO EM VOTAÇÃO NO PARECER DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE O PROJETO Nº. 4268/2015, SENDO APROVADO. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS 

SOBRE O PROEJTO DE LEI Nº.4268/2015, SENDO APROVADO. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROEJTO DE LEI Nº.4268/2015, 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, SOLICITOU 

QUE A MATÉRIA FOSSE RETIDA SOBRE A MESA OS DOIS PROJETOS, TANTO 

O DE CARGA HORÁRIA DOS PROFESSORES QUANTO O PROJETO DOS 

FUNCIONÁRIOS DA ÁREA DE SAÚDE E QUE ANTES QUE FOSSEM VOTADOS 

ESSES PROJETOS QUE FOSSEM OUVIDOS OS REPRESENTANTES DE CADA 

CATEGORIA. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR CARDIA, DISSE QUE EM 

RELAÇÃO AO PROJETO DOS PROFESSORES, AS ESCOLAS PARTICULARES 

JÁ AGEM DESSE JEITO, SENDO QUE ACREDITA NÃO SER O IDEAL, MAS QUE 

IRÁ BENEFICIAR A CLASSE DOS PROFESSORES. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DISSE SER NECESSÁRIO O PROSSEGUIMENTO DA VOTAÇÃO DO 

PROJETO DOS PROFESSORES, VISTO QUE O ANO LETIVO JÁ SE INICIOU. 

NÃO HAVENDO DÚVIDAS EM RELAÇÃO A TAL PROJETO, TENDO EM VISTA 

QUE ESTÁ EM ADEQUAÇÃO A LEI FEDERAL. EM DISCUSSÃO, PARECER 

FAVORÁVEL O DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. EM VOTAÇÃO. APROVADO. EM 

DISCUSSÃO O PARCER DE FINANÇAS. APROVADO. EM DISCUSSÃO TODO O 

PROJETO. EM VOTAÇÃO. O SECRETÁRIO O VEREADOR ESTEFANO LUIZ 

SILOTE FEZ A CHAMADA DE TODOS OS VEREADORES, ESTANDO TODOS 

PRESENTES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, VOLTOU A AFIRMAR QUE ACHA NECESSÁRIO ANTES DE SE APROVAR 

O PROJETO, OUVIR O REPRESENTANTE DA CATEGORIA. EM SEGUIDA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DECIDIU RETER O PROJETO NA MESA 

ATÉ QUE SE OUÇA A CATEGORIA, POIS ESTARÁ MEXENDO NA CARGA 

HORÁRIA DE 3000 PESSOAS, NA QUAL, SE PRECISAR DE UMA SESSÃO PARA 

EXPLANAR ESSE PROJETO, ESTA SERÁ REALIZADA. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O 
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PROEJTO DE LEI N° 240/2016, QUE DISPÕE SOBRE A DESCRIÇÃO DO 

QUADRO DESCRITIVO, ART. 1° DA LEI DE N° 3271/2013, TRATA 

EXPECIFICAMENTE ESTRITAMENTE QUANTO AS ESPECIFICAÇÕES DA 

FUNÇÃO DE EDUCADOR SOCIAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PASSA PARA 

A PRIMEIRA FASE DE DISCUSSÃO, A FASE DA DISCUSSÃO DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR CARDIA, SOLICITOU VISTAS 

DO PROJETO. QUE DE PRONTO FOI ACATADO PELA MESA. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SOBRE O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA NO PROEJTO DE LEI N° 230/2016, QUE ALTERA O ART.22 DA LEI N° 

3203 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR 

JOSÉ CARDIA, SOLICITOU VISTAS DO PROJETO. QUE FOI CONCEDIDO PELA 

MESA DIRETORA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO. CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 22 DE FEVEREIRO DO CORRENTE 

ANO, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  
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MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

ATA DA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO LEGISLATIVO DA 

18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E DOIS DE FEVEREIRO DE DOIS 

MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÂO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 15/02/2016, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. A CONVITE DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA ASSUMIU “AD HOC” A PRIMEIRA SECRETARIA DA 

MESA DIRETORA, EM VIRTUDE DE MAL ESTAR DO TITULAR, VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE, QUE PARTICIPOU DA SESSÃO NO PLENÁRIO. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 

16/02/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 0443/2016 - SOLICITA A MANUTENÇÃO DO 

ASFALTO NO DECORRER NA AVENIDA DO POLO MOVELEIRO, NO BAIRRO 

CANIVETE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, DATADO DE 17/02/2016, PROTOCOLADO SOB O Nº 0457/2016 - 

SOLICITA DESARQUIVAMENTO DE PROJETO DE LEI. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

19/02/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 
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SABER: PROTOCOLO Nº. 0467/2016 – SOLICITANDO REALIZAÇÃO DE 

“OPERAÇÃO TAPA-BURACOS” NAS RUAS DO BAIRRO INTERLAGOS, EM 

ESPECIAL NA RUA CARLOS GOMES, EM FRENTE AO IMÓVEL Nº. 415. 

PROTOCOLO Nº. 0468/2015 - SOLICITA VIABILIZAR COM MAIOR URGÊNCIA 

POSSÍVEL, SERVIÇOES DE SINALIZAÇÃO, INCLUINDO PINTURA DAS FAIXAS 

DE PEDESTRES E REDUTORES DE VELOCIDADES EM TODA EXTENSÃO DO 

BAIRRO SHELL; E, PROTOCOLO Nº. 0469/2016 – SOLICITANDO AO SAAE, QUE 

COM A MÁXIMA URGÊNCIA, EFETUE O DEVIDO REPARO NA REDE DE 

ESGOTO, LOCALIZADA NA RUA GUAÇUÍ, ESQUINA COM A RUAS CLAUDIO 

MANOEL DA COSTA, PRÓXIMO A RESIDÊNCIA Nº 05, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 19/02/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

0472/2015 – SOLICITANDO O FORNECIMENTO DE CÓPIAS INTEGRAIS DOS 

PROJETOS DE LEI PROTOCOLADOS NESSA CASA DE LEGISLATIVA A PARTIR 

DESTA DATA (17/02/2016), QUER SEJAM ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO 

OU LEGISLATIVO, NO PRAZO DE 72H A CONTAR DA LEITURA DOS PROJETOS 

EM SESSÃO; PROTOCOLO Nº. 0473/216 – SOLICITANDO O CONSERTO DA 

TAMPA DO BUEIRO LOCALIZADA NA JUNÇÃO AVENIDA CAPITÃO JOSÉ 

MARIA, COM A AVENIDA SÃO MATEUS, NO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO Nº. 

0474/2016 - SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA 

AVENIDA CASTRO ALVES, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE Nº. 2.794, 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 0475/2016 - SOLICITANDO A 

SUBSTITUIÇÃO DAS LÂMPADAS DE COLORAÇÃO AMARELA POR LÂMPADAS 

DE COLORAÇÃO METÁLICAS, DAS LUMINÁRIAS EXISTENTES NA AVENIDA DO 

SOL, NO BALNEÁRIO DE PONTAL DE IPIRANGA; PROTOCOLO Nº. 0476/2016 - 

SOLICITA A INSTALÇÃO DE UM TELEFONE NA ESCOLA. ''JOSÉ CÂNDIDO 

DURÃO'', NA COMUNIDADE DE AGROVILA; PROTOCOLO Nº. 0477/2016 - 

SOLICITA AÇÕES INTEGRADAS E PERMANENTES DA SECRETARIA DE 

SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, POLÍCIA MILITAR E POLÍCIA CIVIL NO 

CONJUNTO HABITACIONAL DENOMINADO JACAFE, LOCALIZADO NO BAIRRO 

SANTA CRUZ; E, PROTOCOLO Nº. 0478/2016 - SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE 
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REDUTORES DE VELOCIDADES E COLOCAÇÃO DE MARCAÇÃO DE 

SINALIZAÇÃO NO TRECHO COMPREENDIDO COM INÍCIO NA PRIMEIRA 

ROTATÓRIA DA AVENIDA DO SOL ATÉ O ''RIOZINHO'', NO BALNEÁRIO DE 

PONTAL DO IPIRANGA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 19/02/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

0495/2016 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO DAS PORTAS E JANELAS DO 

"CEIM CRESCER", LOCALIZADO NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 

0496/2016 – SOLICITANDO A TROCA DE AREIA DO PATIO DE RECREAÇÃO DO 

"CEIM CRESCER", LOCALIZADO NO BAIRRO INTERLAGOS; E, PROTOCOLO Nº. 

0497/2016 – SOLICITA A MANUTENÇÃO NOS VENTILADORES E TROCA DE 

LÂMPADAS, BEM COMO TROCA DOS REATORES DO "CEIM CRESCER", 

LOCALIZADO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 22/02/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

0506/2016 - SOLICITA O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO, EM VIRTUDE DE UM 

BURACO LOCALIZADO NA RUA VENTURA FERRAÇO, NAS PROXIMIDADES DO 

BAR DO ROMÁRIO, BAIRRO LINHARES 5; PROTOCOLO Nº. 0507/2016 – 

SOLICITANDO TAPAGEM DO BURACO EXISTENTE NA AVENIDA CLÁUDIO 

MANOEL DA COSTA, EM FRENTE AO Nº. 912, NO BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO Nº. 0508/2016 – SOLICITANDO RECAPEAMENTO EM TODA A 

EXTENSÃO DA AVENIDA JOSÉ ARMANI, BAIRRO LINHARES 5; PROTOCOLO 

Nº. 0509/2016 - SOLICITA TAPAGEM DO BURACO LOCALIZADO NA AVENIDA 

PREFEITO ANÁRIO MARREIRO, CRUZAMENTO COM A AVENIDA MANOEL 

SALUSTIANO DE SOUZA, PRÓXIMO AO “EDSON VEÍCULOS”; E, PROTOCOLO 

Nº. 0510/2016 - SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE LÂMPADAS NOS POSTES 

LOCALIZADA NA AVENIDA SOL, QUE COMPREENDE O NOVO TRECHO 

URBANIZADO ATÉ O RIOZINHO, NO PONTAL DO IPIRANGA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

22/02/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 0511/2016 - SOLICITA LIMPEZA DE BUEIRO E CANALETAS NA 

RUA DOM PEDRO I, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE A SERRALHEIRA “DPN” 
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NO BAIRRO INTERLAGOS; E, PROTOCOLO Nº. 0512/2016 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS PARA TAPAGEM DO BURACO EXISTENTE NA RUA DOM 

PEDRO I, A EM FRENTE A SERRALHEIRA “DPN” NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 22/02/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 0513/2016 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIA PARA LIMPEZA DOS BAIRROS “NOVO HORIZONTE”, “SÃO 

JOSÉ” E “MOVELAR”. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 22/02/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

0523/2016 – PEDE A REALIZAÇÃO DE OBRAS PARA NIVELAMENTO DO POSTE 

LOCALIZADO NA RUA WENCESLAU BRAZ, AO LADO DA ACADEMIA “VIDA 

ATIVA”, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 0524/2016 – SOLICITANDO A 

CONTRATAÇÃO E/OU DESTINAÇÃO DE UMA AUXILIAR DE COZINHA PARA O 

PROJETO EDUCAR, LOCALIZADO NO BAIRRO SHELL; E, PROTOCOLO Nº. 

0525/2016 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO OU SUBSTITUIÇÃO DE ABRIGO 

DE PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA AVENIDA JOSÉ FRANCISCO 

CARMINAT BACHET, BAIRRO PLANALTO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR TARCISIO SILVA, DATADOS DE 22/02/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

0533/2016 – SOLICITANDO OFICIAR AO SECRETÁRIO ESTADUAL DE 

EDUCAÇÃO, HAROLDO ROCHA, QUE SE DIGNE A REALIZAR A REABERTURA 

DO PROGRAMA EDUCAÇÃO JOVENS E ADULTOS (EJA), FECHADO EM 2015 

PELO GOVERNO ESTADUAL NAS COMUNIDADES POVOAÇÃO, PONTAL DO 

IPIRANGA E FARIAS, ONDE O SISTEMA ATENDIA APROXIMADAMENTE DE 300 

A 420 PESSOAS (JOVENS E ADULTOS). PROTOCOLO Nº. 0534/2016 - 

SOLICITANDO OFICIAR AO SECRETÁRIO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO, 

HAROLDO ROCHA, QUE SE DIGNE REALIZAR A REABERTURA DO PROGRAMA 

EDUCAÇÃO JOVENS E ADULTOS (EJA) DO GOVERNO ESTADUAL NA 

COMUNIDADE DO GUAXE. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE ATENDER 

A DEMANDA DE 135 ALUNOS QUE AGUARDAM PELA MODALIDADE NAQUELA 

LOCALIDADE. DOCUMENTO APRESENTADO SOB FORMA DE DENÚNCIA 
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ANÔNIMA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 0517/2016 EM 22/02/2016. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SENHOR WELIO POMPERMAYER, 

DATADO DE 30/12/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 4305/2015 – SOLICITA 

CÓPIA DE ATA DE SESSÃO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO NAPS – 

LINHARES, DATADO DE 16/02/2016, PROTOCOLADO SOB O Nº. 0448/2016 – 

APRESENTA RELATÓRIO MENSAL DE PRODUTIVIDADE DE JANEIRO DE 2016. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

DATADO DE 17/02/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 0451/2016 – SOLICITA 

CÓPIA DAS ATAS E ÁUDIOS DAS SESSÕES. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS 

DE LINHARES, DATADOS DE 17/02/2016, A SABER: PROTOCOLO Nº. 0439/2016 

– APRESENTA SUGESTÕES FORMULADAS PELA CATEGORIA ATRAVÉS DA 

COMISSÃO DE PROFESSORES FORMADA PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO AO PROJETO DE LEI ENCAMINHADO PELO PREFEITO MUNICIPAL 

DE LINHARES REFERENTE AO PLANO DE CARGO E SALÁRIO DE 

MAGISTÉRIO; PROTOCOLO Nº. 0440/2016 – APRESENTA SUGESTÕES 

FORMULADAS PELOS SERVIDORES ATRAVÉS DA COMISSÃO DE 

SERVIDORES COMPOSTA DE DIVERSAS CATEGORIAS AO PROJETO DE LEI 

ENCAMINHADO PELO PREFEITO MUNICIPAL REFERENTE AO PLANO DE 

CARGOS E SALÁRIOS DOS SERVIDORES NO MUNICIPIO; PROTOCOLO Nº. 

0456/2016 - SOLICITA QUE NÃO SEJA VOTADO O PROJETO DE LEI Nº. 083 DE 

22 DE DEZEMBRO DE 2015; E, PROTOCOLO Nº. 0470/2016 - SOLICITA 

DESCONTO DA CONTRIBUIÇÃO SINDICAL EXERCÍCIO 2016 EM FOLHA DE 

PAGAMENTONO MÊS DE MARÇO/2016. PROJETO DE VETO ORIUNDO DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 0515/2016 – VETO 

POR INCONSTITUCIONALIDADE DA MATÉRIA. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 0449/2016 – 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER REPASSE DE 

RECURSO ÀS ENTIDADES DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE LINHARES”. PROJETO 

DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR DR. CARDIA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

0526/2015 – “DISPÕE SOBRE A REGULAMENTAÇÃO DO CARGO DE 

CONDUTOR DE AMBULÂNCIAS, VINCULADAS A SECRETARIA MUNICIPAL DE 
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SAÚDE DO MUNICIPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA 

SEQUÊNCIA, PASSOU AS MÃOS DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA A 

CERTIDÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADA SOB O Nº. 0465/2016, 

E AO VEREADOR AMANTINO ENCAMINHOU O PROTOCOLO Nº. 0463/2016. 

APÓS, COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O REQUERIMENTO DE MOÇÃO 

DE PESAR SOLICITADO PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, AOS 

FAMILIARES DO SENHOR ERNESTO NOSSA, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO REQUERIMENTO 

DE MOÇÃO DE PESAR SOLICITADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES, AOS 

FAMILIARES DA SENHORA MARLEUZA DOS SANTOS, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O 

REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR SOLICITADO PELO VEREADOR 

TEIXEIRA, AOS FAMILIARES DA SENHORA VENINA DO ROSÁRIO 

NASCIMENTO, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E 

INFORMOU QUE PROTOCOLOU HOJE UM PROJETO QUE CRIA O CARGO DE 

“CONDUTOR” ESPECÍFICO PARA OS MOTORISTAS DE AMBULÂNCIA. 

SALIENTANDO QUE NÃO SE CRIA NENHUM TIPO DE DESPESA COM O 

PROJETO, E QUE O MESMO ESTABELECE UM PRAZO DE SEIS MESES PARA 

QUE A PREFEITURA POSSA SE ADEQUAR. RESSALTANDO QUE O PROJETO 

VISA QUALIFICAR O CONDUTOR DE AMBULÂNCIA PARA A FUNÇÃO, E, PARA 

AS MAIS DIVERSAS ADVERSIDADES QUE POSSAM OCORRER NO 

TRANSPORTE DE PACIENTES, COMO NECESSIDADE DE PRIMEIROS 

SOCORROS E OUTRAS SITUAÇÕES. DIZENDO ESPERAR QUE O PROJETO 

SEJA APROVADO O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL, PARA QUE SE BENEFICIE MAIS 

DE 80 CONDUTORES QUE TRABALHAM NO MUNICÍPIO, BEM COMO, OS 

CIDADÃOS QUE SÃO TRANSPORTADOS DIARIAMENTE. CARDIA ENFATIZOU A 

IMPORTÂNCIA DE SE RESOLVER OS PROBLEMAS DOS PLANOS DE CARGOS 

E SALÁRIOS DOS PROFISSIONAIS DE NÍVEL SUPERIOR DO MUNICÍPIO, QUE 

ESTÃO ATUALMENTE EM NÍVEL MUITO INFERIOR AO NÍVEL DOS MÉDICOS E 
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ENFERMEIROS, SENDO NECESSÁRIA UMA EQUIPARAÇÃO SALARIAL. O 

VEREADOR LEU UMA MENSAGEM QUE RECEBEU DE UM COLEGA MÉDICO 

DO HGL, EM QUE DENUNCIA A REDUÇÃO DE NÚMERO DE PEDIATRAS E 

CLÍNICOS, A DIMINUIÇÃO DOS SEGURANÇAS QUE EXPÕE OS MÉDICOS A 

RISCOS DE AGRESSÃO. CARDIA APELOU QUE O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENTRASSE EM CONTATO COM A ADMINISTRAÇÃO PARA TENTAR 

RESOLVER O PROBLEMA, POIS OS MÉDICOS NÃO PODEM TRABALHAR 

DENTRO DE UM HOSPITAL PÚBLICO SEM A GARANTIA DE SUA SEGURANÇA. 

INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS OS 

PRESENTES E DISSE QUE A APRESENTAÇÃO DOS PLANOS DE CARGOS E 

SALÁRIOS DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO É UMA OPORTUNIDADE ÚNICA 

DESTA CASA FAZER A DIFERENÇA E RESGATAR A DIGNIDADE E O RESPEITO 

DO SERVIDOR PÚBLICO. ENFATIZANDO QUE FICOU FELIZ COM A 

APROVAÇÃO DO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DA FACELI NESTA NOITE, 

E QUE SE TEM MUITO A AVANÇAR NO SETOR ADMINISTRATIVO DO SAAE E 

DO MAGISTÉRIO. RESSALTANDO A LUTA DAS SERVENTES PELA IGUALDADE 

NA CARGA HORÁRIA DE SEIS HORAS DIÁRIAS DE TRABALHO. FABRÍCIO 

LEMBROU QUE OS PROFISSIONAIS DE NÍVEL SUPERIOR ENTRE ELES, 

ASSISTENTES SOCIAIS, ENFERMEIROS, FARMACÊUTICOS, 

FISIOTERAPEUTAS, NUTRICIONISTAS E PSICÓLOGOS TAMBÉM JÁ VIERAM 

REIVINDICAR EQUIPARAÇÃO SALARIAL JUSTA.  SALIENTANDO QUE ESTA 

CASA LEGISLATIVA PRECISA ABRAÇAR A CAUSA E TER SEU 

POSICIONAMENTO EM PROL DAQUELAS CATEGORIAS, DIZENDO DESDE JÁ 

MANIFESTA SEU APOIO À TODAS AS SUAS REIVINDICAÇÕES. FABRÍCIO 

PARABENIZOU AOS SERVIDORES DA FACELI PELA CONQUISTA, E, 

ENFATIZOU ESPERAR TRATAMENTO IGUALITÁRIO COM AS DEMAIS 

CATEGORIAS DE SERVIDORES DO MUNICÍPIO. APÓS, COMENTOU QUE EM 

2014 VISITOU O PROGRAMA “EDUCAR”, NA COMUNIDADE DO BAIRRO SHELL, 

QUE FUNCIONA SOB A DIREÇÃO DA DONA MARIA. SALIENTADO QUE AQUELA 

SENHORA DE 80 ANOS NÃO SE CANSA DE LUTAR E AJUDAR AS 

COMUNIDADES MAIS CARENTES DO MUNICÍPIO, JÁ QUE NA MAIORIA DAS 

VEZES AS ENTIDADES NÃO TÊM APOIO DO PODER PÚBLICO E SOBREVIVEM 
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DA MISERICÓRDIA DE DEUS E DO APOIO DE PARCEIROS. O VEREADOR 

RESSALTOU QUE ASSIM COMO REIVINDICOU EM 2014, ESSE ANO TAMBÉM 

HÁ CARÊNCIA DE PROFISSIONAIS NA ENTIDADE PARA A MANUTENÇÃO DOS 

SERVIÇOS QUE SÃO PRESTADOS HÁ MAIS DE OITENTA CRIANÇAS DAQUELA 

COMUNIDADE CARENTE. INFORMANDO QUE JÁ AGENDOU REUNIÃO COM O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO PARA DEBATER A SITUAÇÃO E 

AVERIGUAR OUTRAS FORMAS DE ATENDER ÀS DEMANDAS DO PROJETO. 

SE COLOCANDO PESSOALMENTE À DISPOSIÇÃO PARA APOIAR NA 

REGULARIZAÇÃO DA PARTE CONTÁBIL E JURÍDICA DA INSTITUIÇÃO NO QUE 

FOR PRECISO. O VEREADOR DECLAROU QUE, DIANTE DOS PROBLEMAS 

COM O TRANSPORTE ESCOLAR DOS ALUNOS DO INTERIOR DA CIDADE, 

PROCUROU INFORMAÇÕES COM A SUPERINTENDENTE DE EDUCAÇÃO DO 

REGIONAL DE LINHARES, OCASIÃO EM QUE FOI INFORMADO DE QUE, NO 

DIA SEGUINTE, O TRANSPORTE PÚBLICO DOS ALUNOS PASSARIA A 

FUNCIONAR NORMALMENTE. POR FIM, RESSALTOU QUE ASSIM COMO 

EXISTE A FACELI COMO MODELO DE EDUCAÇÃO, É NECESSÁRIO QUE O 

MUNICÍPIO AVANCE COM AÇÕES OBJETIVANDO COMBATER O ALTO ÍNDICE 

DE ANALFABETISMO EM NOSSA CIDADE. E ASSIM, NOSSOS MUNÍCIPES 

TENHAM CONDIÇÕES DE CONCORRER E INGRESSAR NA FACELI, PARA QUE 

NÃO ACONTEÇA NAQUELA FACULDADE O QUE OCORRE NO HGL, ONDE A 

MAIORIA DOS UTILIZADORES SÃO DE OUTROS MUNICÍPIOS. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS 

PRESENTES, DIZENDO QUE SUA FALA É NO SENTIDO DE COMENTAR O 

EDITAL Nº. 001/2016 DO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE TRATA DO 

ESTACIONAMENTO ROTATIVO. DIZENDO QUE VÊM RECEBENDO DIVERSAS 

DENÚNCIAS PEDINDO PARA SE TER ATENÇÃO AO EDITAL, POIS EXISTEM 

SITUAÇÕES QUE NÃO SÃO DO INTERESSE DA SOCIEDADE. APELANDO QUE 

OS COLEGAS TAMBÉM ANALISEM O EDITAL COM CUIDADO PARA QUE A 

SOCIEDADE NÃO VENHA A TER PREJUÍZOS DECORRENTES DESTE EDITAL. 

AMANTINO FRISOU QUE AS RECORRENTES DIFICULDADES EM MANTER O 

REGULAR TRANSPORTE DOS ALUNOS NO MUNICÍPIO, SE DEVE A TOTAL 

FALTA DE PLANEJAMENTO DO PODER PÚBLICO, POIS A ADMINISTRAÇÃO 
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SABE EXATAMENTE OS DIAS DE INÍCIO DAS AULAS, PODENDO ASSIM 

CUIDAR DA QUESTÃO COM ANTECEDÊNCIA, COMO DEVERIA FAZER 

TAMBÉM NO CASO DOS UNIFORMES ESCOLARES. NO APARTE, O 

VEREADOR DR. CARDIA QUESTIONOU QUAL SERIA ESPECIFICAMENTE A 

DENÚNCIA RECEBIDA ACERCA DO EDITAL. O VEREADOR AMANTINO 

REITEROU SUA FALA, DIZENDO QUE AS DENÚNCIAS PEDEM ATENÇÃO AO 

EDITAL, POIS HAVERIA ALGUMA COISA DE ERRADO COM O MESMO. APÓS, 

COMENTOU QUE DAS 73 CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO 

INSTALADAS NO MUNICÍPIO, 22 NÃO ESTÃO FUNCIONANDO, E AS DEMAIS, 

ESTÃO TRAVANDO AS VEZES. AFIRMANDO QUE OUTRO FATO 

PREOCUPANTE É O FATO DE QUE OS AGENTES ESTÃO SENDO 

ORIENTADOS A MULTAR MOTORISTAS ATRAVÉS DAS CÂMERAS, ATO QUE É 

IRREGULAR PERANTE A LEI E PRECISA SER CESSADO DE IMEDIATO. POR 

FIM, CITANDO A JUSTA INSATISFAÇÃO DE ALGUMAS ENTIDADES DO 

MUNICÍPIO, REGISTROU A PERGUNTA QUE MUITOS FAZEM: “PARA QUE 

SERVE O GOVERNO?”. MENCIONANDO QUE O GOVERNO NÃO OFERECE DE 

FORMA QUALITATIVA SAÚDE, EDUCAÇÃO, SEGURANÇA, ÁGUA DE 

QUALIDADE, AMPARO SOCIAL E RESPEITO DOS DIREITOS DOS 

SERVIDORES. QUESTIONANDO SE O GOVERNO SERVIRIA APENAS PARA 

ENRIQUECER ALGUNS, RESSALTOU QUE OS VEREADORES, COMO 

LEGÍTIMOS REPRESENTANTES DO POVO PRECISAM FAZER A SUA PARTE, 

FISCALIZANDO E PROCURANDO AJUDAR A POPULAÇÃO. CABENDO A 

SOCIEDADE REFLETIR SOBRE OS FATOS E NAS PRÓXIMAS ELEIÇÕES 

PROCURAREM ESCOLHER AQUELES QUE TÊM PREOCUPAÇÃO COM O 

POVO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 

JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS SEGUINTES PROJETOS COM 

SEUS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA 

CASA DE LEIS: PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº. 0327/2016, 

SUBSTITUTIVO AO PROJETO Nº. 4259/2015, QUE “DISPOE SOBRE O PLANO 

DE CARGOS, CARREIRAS, E REMUNERACOES DO MAGISTERIO SUPERIOR 

DA FUNDACAO FACULDADES INTEGRADAS DE ENSINO SUPERIOR DO 

MUNICIPIO DE LINHARES FUNDACAO – FACELI”, COM EMENDA DO 



 

49 
 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, PROTOCOLADA SOB O Nº. 441/2016, 

QUE “DÁ NOVA REDAÇÃO AO § ÚNICO DO ART. 6º, § ÚNICO DO ART 14, 

FUNDE AOS ANEXOS I E II DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 

0327/2016, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; PROJETO DE LEI Nº.  4269/2015; E, 

PROJETO DE LEI Nº. 3777/2015. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 4269/2015, SENDO SIMULTANEAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 4269/2015, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. REGISTRANDO-SE QUE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

USANDO DE SUA PRERROGATIVA REGIMENTAL, VOTOU FAVORAVELMENTE 

AO PROJETO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A EMENDA AO 

PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº. 0327/2015, PROTOCOLADA SOB O 

Nº.0441/2016, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE 

O PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº. 0327/2016, COM A EMENDA, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR SUBSTITUTIVO Nº. 0327/2016, COM A 

EMENDA, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, 

E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. REGISTRANDO-SE QUE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

USANDO DE SUA PRERROGATIVA REGIMENTAL, VOTOU FAVORAVELMENTE 

AO PROJETO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE 

O PROJETO DE LEI Nº.3777/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 3777/2015, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 
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SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

REGISTRANDO-SE QUE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, USANDO DE 

SUA PRERROGATIVA REGIMENTAL, VOTOU FAVORAVELMENTE AO 

PROJETO. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR DR. CARDIA DEVOLVEU À MESA 

DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 0230 E 0240/2016, PEDINDO QUE O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SUSPENDESSE A SESSÃO, PARA QUE SE 

POSSA DISCUTIR COM OS REPRESENTANTES DAS ENTIDADES 

BENEFICIADAS PELO PROJETO DE LEI Nº. 0240/2016, QUE TRATA DE 

QUANTITATIVO DE EDUCADORES SOCIAIS. AFIRMANDO QUE É NECESSÁRIO 

SE ALTERAR O PROJETO MUDANDO A VIGÊNCIA DO CONTRATO ATÉ 

DEZEMBRO DE 2016, JÁ QUE DA FORMA COMO ESTÁ O PROJETO, O 

CONTRATO DOS EDUCADORES SOCIAIS TERMINARIA EM SETEMBRO, E AS 

ENTIDADES FICARIAM DESASSISTIDAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

ATENDENDO AO PEDIDO DO VEREADOR DR. CARDIA, DETERMINOU A 

SUSPENÇÃO DA SESSÃO POR 10 MINUTOS. REABERTA A SESSÃO E 

VERIFICADO QUÓRUM REGIMENTAL, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE NA REUNIÃO O VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA 

APRESENTOU EMENDA QUE DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 2º DO PROJETO 

DE LEI Nº. 0240/2016, QUE PASSA A VIGORAR COM A SEGUINTE REDAÇÃO: 

“ART. 2º - ESTA LEI ENTRA EM VIGOR NA DATA DE SUA PUBLICAÇÃO, COM 

VALIDADE ATÉ 31 DE DEZEMBRO DE 2016”. COLOCADO EM DISCUSSÃO A 

EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº. 0240/2016, APRESENTADA PELO 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, COM A EMENDA, 

SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº. 0240/2016, COM A EMENDA, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA 

PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. REGISTRANDO-SE QUE 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA VOTOU FAVORAVELMENTE AO 

PROJETO, USANDO DE SUA PRERROGATIVA REGIMENTAL. FOI CONCEDIDO 
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TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD QUE 

USANDO A PALAVRA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E CONVIDOU A 

TODOS PARA NA PRÓXIMA SEXTA-FEIRA ÀS 19H, COMPARECEREM NESTA 

CASA LEGISLATIVA, PARA REUNIÃO DE SEU PARTIDO EM QUE ESTARÁ SE 

RECEBENDO A CÚPULA DO PARTIDO, PARA FALA SOBRE OS PRÉ-

CANDIDATOS A VEREADOR E PREFEITO DO PARTIDO. ENFATIZANDO QUE É 

A PRIMEIRA VEZ NA VIDA PÚBLICA DE LINHARES EM QUE UM VEREADOR NO 

EXERCÍCIO DE SEU MANDATO PODE SER PRÉ-CANDIDATO E PODER VIR A 

SER EFETIVAMENTE O PRÓXIMO PREFEITO DE LINHARES. EM TEMPO, NA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 4269/2015, HOUVE AS 

SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA REQUEREU CÓPIA DOS PARECERES DAS 

COMISSÕES DE TODOS OS PROJETOS QUE VIEREM A VOTAÇÃO, BEM 

COMO, CÓPIA DOS PROJETOS DE LEIS QUANDO FOREM LIDOS NO 

EXPEDIENTE, DIZENDO QUE SEU PEDIDO VISA PREVENIR QUE VENHAM 

PROJETOS A VOTAÇÃO SEM PARECER DAS COMISSÕES COMO OCORREU 

NA ÚLTIMA SEMANA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RESSALTOU A 

IMPORTÂNCIA DA PRESENÇA DOS VEREADORES NAS REUNIÕES DAS 

COMISSÕES ÀS TODAS AS TERÇAS-FEIRAS ÀS 16H, DIZENDO QUE 

ENCAMINHARÁ OFÍCIO ÀS COMISSÕES SOBRE O PEDIDO DO VEREADOR. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE 

COMPARECEU ALGUNS DIAS NO HORÁRIO DA REUNIÃO MAS NÃO 

ENCONTROU NINGUÉM. APÓS, DECLAROU QUE A ÚNICA CATEGORIA QUE 

REALMENTE FOI VALORIZADA MERECIDAMENTE COM OS PROJETOS DE 

PLANOS DE CARGOS E SALÁRIOS, FOI A DOS PROCURADORES DO 

MUNICÍPIO. DIZENDO QUE OS PROCURADORES ESTARIAM AGINDO DE 

FORMA EGOÍSTA E OLHANDO PRIMEIRO O SEU LADO. APELANDO QUE SEJA 

AGENDADO AUDIÊNCIA PÚBLICA COM OS SERVIDORES PARA UMA 

DISCUSSÃO AMPLA, E QUE, SEJAM FEITAS AS EMENDAS QUE SE ENTENDA 

NECESSÁRIAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU A 

IMPORTÂNCIA DE SE REALIZAR AS AUDIÊNCIAS PÚBLICAS COM AS DEMAIS 

CATEGORIAS DOS SERVIDORES MUNICIPAIS, COMO A CLASSE DO 
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MAGISTÉRIO QUE NECESSITA DE REVISÃO EM DIVERSAS QUESTÕES. O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA SE MANIFESTOU DIZENDO QUE VÁRIOS 

PROJETOS DE CARGOS E SALÁRIOS TRAMITAM NA CASA ATUALMENTE. 

SALIENTANDO QUE NÃO SE PODE DIFICULTAR A APROVAÇÃO DOS PLANOS 

DAQUELAS CATEGORIAS QUE JÁ TEM O DIREITO LÍQUIDO E CERTO EM 

PREJUÍZO ÀQUELAS CATEGORIAS QUE AINDA ESTÃO BUSCANDO SEUS 

DIREITOS. ENFATIZANDO QUE A LUTA DO MAGISTÉRIO E DOS SERVIDORES 

MUNICIPAIS É JUSTA, E OS MESMOS PRECISAM BUSCAR A CADA DIA 

MELHORAR SEUS PLANOS DE CARGOS E SALÁRIOS. DESTACANDO 

ACREDITAR QUE A FUNDAÇÃO FACELI ESTÁ CAMINHANDO A PASSOS 

LARGOS PARA SER EM BREVE UMA INSTITUIÇÃO INDEPENDENTE, NÃO 

SOFRENDO INTERFERÊNCIA POLÍTICA. O VEREADOR DR. CARDIA 

DECLAROU QUE O EXEMPLO DA FACELI SERVIRÁ PARA SE FAZER UM 

TRABALHO COM AS OUTRAS CLASSES DE SERVIDORES. SENDO 

NECESSÁRIO AGORA RESOLVER OS PROBLEMAS DA CARGA HORÁRIA DAS 

SERVENTES QUE TRABALHAM 8H, ASSIM COMO A EQUIPARAÇÃO DOS 

PROFESSORES DE NÍVEL SUPERIOR. DIZENDO QUE VOTARÁ FAVORÁVEL 

AOS PROJETOS, MAS COBRANDO PARA QUE AS OUTRAS LEIS DE CARGOS E 

SALÁRIOS SEJAM O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL VOTADOS NESTA CASA. O 

VEREADOR RENATO RANGEL DECLAROU QUE ESTA CASA LEGISLATIVA IRÁ 

APENAS REFERENDAR O QUE PROFESSORES E ALUNOS DA FACELI JÁ 

DISCUTIRAM. PARABENIZANDO AOS SERVIDORES DA FUNDAÇÃO E ALUNOS 

POR ESTA CONQUISTA COM A APROVAÇÃO DO PLANO DE CARGOS E 

SALÁRIOS. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 

3777/2015 HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA QUESTIONOU SE A LEI ANTERIOR QUE 

AUTORIZAVA A DOAÇÃO DOS TERRENOS AO “LIONS CLUB” NÃO TERIA 

PRAZO PARA QUE HOUVESSE A EDIFICAÇÃO DE OBRAS. AFIRMANDO 

LEMBRAR TER HAVIDO ALGUMA COISA ERRADA NA NEGOCIAÇÃO DOS 

TERRENOS, E QUE, HOJE O FATO CAUSA PROBLEMAS A OUTRAS PESSOAS. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENFATIZOU QUE O “LIONS CLUB” 

APENAS PEDE A SUBSTITUIÇÃO DA RESTRIÇÃO DOS TERRENOS QUE 
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MENCIONA NO BAIRRO CONCEIÇÃO E TRANSFERÊNCIA PARA UMA ÁREA 

MAIOR NO BAIRRO PLANALTO MANTENDO AINDA A EXCLUSIVIDADE DA 

CONSTRUÇÃO DA ESCOLA PARA DEFICIENTES AUDITIVOS. O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE AS VEZES A POPULAÇÃO TEM A 

IMPRESSÃO DE QUE UNS POUCOS ESTÃO PREOCUPADOS EM ESCLARECER 

E OS OUTROS EM ESCONDER. AFIRMANDO QUE DE AGORA EM DIANTE 

TODO COLEGA QUE DEIXAR MARGEM DE DÚVIDAS QUANTO A QUALQUER 

PROJETO, ASSUMIRÁ A RESPONSABILIDADE DE PEDIR VISTAS, E NÃO SÓ 

DEIXAR NA MESA POR QUE ASSIM QUEM ASSUME A RESPONSABILIDADE É 

DO PRESIDENTE. O VEREADOR DR. CARDIA AFIRMOU QUE O “LIONS CLUB” 

AINDA É UMA INSTITUIÇÃO QUE PRESTA BONS SERVIÇOS A SOCIEDADE 

LINHARENSE, E SEMPRE SERÁ FAVORÁVEL AOS CLUBES DE SERVIÇOS. 

POR FIM PARABENIZOU A INSTITUIÇÃO POR SEUS PRÉSTIMOS A CIDADE E 

DIZENDO QUE É FAVORÁVEL AO PROJETO. O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA RESSALTOU QUE TEM O DIREITO CONSTITUCIONAL DE 

APRESENTAR SUAS POSIÇÕES E DISCUTIR AMPLAMENTE OS ASSUNTOS 

QUE ACHAR CONVENIENTE. DIZENDO QUE CHEGOU A SUAS MÃOS CÓPIA 

DA LEI Nº. 1796/94 QUE TRATA DA DOAÇÃO DOS TERRENOS EM DISCUSSÃO, 

SENDO QUE A LEI NÃO ESTABELECE PRAZO PARA EDIFICAÇÃO DA ESCOLA. 

O VEREADOR JOEL CELESTRINI RESSALTOU QUE A LEI ANTERIOR NÃO 

ESTABELECE PRAZO PARA CONSTRUÇÃO DA ESCOLA, ENTÃO SUA DÚVIDA 

ESTÁ SANADA. AFIRMANDO QUE É PRECISO PARABENIZAR E VALORIZAR 

TODAS AS ENTIDADES QUE PRESTAM SERVIÇO PARA A SOCIEDADE 

LINHARENSE E GASTAM O MÍNIMO DE RECURSOS DO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE A DOAÇÃO PARA O “LIONS CLUB” 

OCORREU HÁ 22 ANOS, ENTÃO, SUA DÚVIDA ERA QUANDO A VALIDADE DA 

LEI, MAS A MESMA FOI SANADA. ENFATIZANDO QUE NÃO É CONTRA 

NENHUMA ENTIDADE SOCIAL, E MUITO PELO CONTRÁRIO, APRESENTOU 

EMENDA QUE FOI VETADA PELO PREFEITO, DESTINANDO VALORES 

MAIORES ÀS ENTIDADES FILANTRÓPICAS DO MUNICÍPIO. O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA DESTACOU QUE AS INSTITUIÇÕES 

FILANTRÓPICAS ESTÃO FAZENDO UM FAVOR AO MUNICÍPIO, MAS 
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INFELIZMENTE MUITOS COLABORADORES JÁ ESTÃO CANSADOS DA FALTA 

DE APOIO DO PODER PÚBLICO, DIZENDO QUE COMENTARÁ SOBRE A 

SITUAÇÃO DO “PROGRAMA EDUCAR” EM SUA FALA. O VEREADOR RENATO 

RANGEL MENCIONOU QUE O PROGRAMA “EDUCAR” FUNCIONA NO BAIRRO 

SHELL, DIZENDO QUE A INSTITUIÇÃO FAZ UM TRABALHO MARAVILHOSO, 

MAS, INFELIZMENTE NÃO FOI CONTEMPLADO, PEDINDO QUE A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL OLHE COM CARINHO A SITUAÇÃO. JÁ QUE SE 

NADA FOR FEITO 80 CRIANÇAS ATENDIDAS PELO PROGRAMA PODERÃO IR 

PARA AS RUAS FICANDO EM SITUAÇÃO DE RISCO SOCIAL. O VEREADOR 

JOEL CELESTRINI LEMBROU QUE TODOS OS MÓVEIS E EQUIPAMENTOS DO 

“PROJETO EDUCAR” FORAM DOADOS PELO “ROTARY CLUB” DE LINHARES. 

SALIENTANDO QUE A INSTITUIÇÃO SEMPRE TEVE AJUDA DO MUNICÍPIO, 

MAS INFELIZMENTE A ENTIDADE HOJE PASSA POR DIFICULDADES PARA 

FUNCIONAR. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 0240/2016 

HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

AFIRMOU QUE A EMENDA AO PROJETO FOI DE SUA AUTORIA, MAS NA 

VERDADE SEGUINDO UMA OBSERVAÇÃO FEITA PELO VEREADOR DR. 

CARDIA AO ANALISAR O BOJO DO PROJETO. INFORMANDO QUE O PROJETO 

DE É DE AUTORIA DO PREFEITO MUNICIPAL, ATENDENDO UMA 

RECOMENDAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE QUE NÃO ERA MAIS 

PERMITIDO QUE AS ENTIDADES TIVESSEM SEUS SERVIDORES FORNECIDOS 

PELA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO E SIM, PELA SECRETARIA DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL. O VEREADOR AFIRMOU QUE A RESOLUÇÃO Nº. 09 DE 

2015 DO CONSELHO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL EM SEU ART. 4º DIZ 

QUE O EDUCADOR SOCIAL TEM A EXIGÊNCIA MÍNIMA DE ENSINO MÉDIO, 

NÃO PROIBINDO ASSIM OS EDUCADORES SOCIAIS QUE TEM NÍVEL 

SUPERIOR DE SE INSCREVEREM NO PROCESSO SELETIVO. O VEREADOR 

AMANTINO AFIRMOU QUE, INFELIZMENTE, COMO EM OUTROS CASOS, A 

ADMINISTRAÇÃO CRIA SITUAÇÕES APENAS PARA PREJUDICAR AS 

ENTIDADES SOCIAIS OU A SOCIEDADE EM GERAL. DIZENDO QUE A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, POR SUA FRAQUEZA E INCOMPETÊNCIA, USA 

DEMAIS O NOME DO MINISTÉRIO PÚBLICO. O VEREADOR ENFATIZOU 
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ACREDITAR QUE QUANDO SE QUER SERVIR A POPULAÇÃO E 

PRINCIPALMENTE AOS MAIS NECESSITADOS, COMO AS ENTIDADES 

SOCIAIS, SEMPRE HÁ UMA ALTERNATIVA A SE ADOTAR SEM FERIR A LEI. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 23/02/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 29/02/2016, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

 

ATA DA SÉTIMA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E NOVE DE 
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FEVEREIRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÂO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

22/02/2016, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 22/02/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 0527/2016 – SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DE LÂMPADA 

QUEIMADA DO POSTE Nº. 6489, LOCALIZADO NA RUA OITICICAS, BAIRRO 

MOVELAR; PROTOCOLO Nº. 0528/2016 – SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DA 

LÂMPADA QUEIMADA DO POSTE Nº. 5464, LOCALIZADO NA RUA ARAUCÁRIA, 

BAIRRO MOVELAR; PROTOCOLO Nº. 0529/2016 – SOLICITANDO A 

SUBSTITUIÇÃO DA LÂMPADA QUEIMADA DO POSTE Nº. 2463, LOCALIZADO 

NA AVENIDA PAU BRASIL, BAIRRO MOVELAR; PROTOCOLO Nº. 0530/2016 – 

SOLICITANDO LIMPEZA E CAPINA EM TODAS AS VIAS DO BAIRRO JUPARANÃ; 

PROTOCOLO Nº. 0531/2016 – SOLICITA LIMPEZA E CAPINA NO ENTORNO DA 

LAGOA DO AVISO, PROXIMIDADES DA PONTE DAQUELE BAIRRO; E, 

PROTOCOLO Nº. 0532/2016 – SOLICITA LIMPEZA DA CICLOVIA E PODA DE 

ÁRVORES NA VIA, E, NA PONTE DE ACESSO AO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, DATADOS 

DE 23/02/2016, A SABER: PROTOCOLO Nº. 0535/2016 - REQUER DESIGNAÇÃO 

DE AUDIÊNCIA PUBLICA, COM O OBJETIVO DE DISCUTIR SOBRE O ''PLANO E 
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CARGOS, CARREIRAS E REMUNERAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DO 

MAGISTÉRIO DO MUNICÍPIO DE LINHARES'', E, PROTOCOLO Nº. 0536/216 - 

REQUER DESIGNAÇÃO DE AUDIÊNCIA PUBLICA, COM O OBJETIVO DE 

DISCUTIR SOBRE O ''PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E REMUNERAÇÃO 

DOS SERVIDORES PÚBLICOS DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA DO PODER 

EXECUTIVO, DAS AUTARQUIAS E DAS FUNDAÇÕES DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES''. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, 

DATADO DE 24/02/2016, PROTOCOLADO SOB O Nº. 541/2016 – SOLICITA 

MOÇÃO DE PESAR EM FAVOR DOS FAMILIARES DA SENHORA AMÁLIA 

FIORINO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO 

LUIZ SILOTE, DATADOS DE 24/02/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 0543/2016 – SOLICITA 

ATUAÇÃO JUNTO AOS ÓRGÃOS COMPETENTES NO SENTIDO DE SE 

PROVIDENCIAR ESTUDOS COM URGÊNCIA PARA ABERTURA DE UMA SAÍDA 

DE EMERGÊNCIA NO PÁTIO INTERNO DA ESCOLA “CEIM JOSÉ ELIAS”, NO 

BAIRRO LINHARES 5; E, PROTOCOLO Nº.0544/2015 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE UMA PLACA DE IDENTIFICAÇÃO DO “CEIM JOSÉ ELIAS” NO 

BAIRRO LINHARES 5. REQUERIMENTO APRESENTADO EM SESSÃO PELO 

VEREADOR ESTÁFANO LUIZ SILOTE, DATADO DE 29/02/2016, QUE INFORMA A 

MESA DIRETORA DESTA CASA DE LEIS, ASSIM COMO TAMBÉM AOS PARES, 

QUE A PARTIR DESTA DATA (29/02/2016), ENTREGOU AO PARTIDO DO PDT – 

PARTIDO DEMOCRÁTICO TRABALHISTA A FUNÇÃO DE LÍDER PARTIDÁRIO 

NESTA CASA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

TARCISIO SILVA, DATADOS DE 24/02/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 0545/2016 – SOLICITA 

MANUTENÇÃO E TROCA DA GRELHA DE DRENAGEM PLUVIAL, SITUADA NA 

AVENIDA HÉLIO MARTINS AO LADO DA IGREJA ASSEMBLEIA DE DEUS, NO 

BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO Nº. 0546/2016 – SOLICITA MANUTENÇÃO 

DO CALÇAMENTO NA RUA 19 DE NOVEMBRO NO BAIRRO BNH; PROTOCOLO 

Nº. 0547/2016 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE PLACAS DE TRANSITO DE 

ADVERTÊNCIA E FAIXAS DE PEDESTRES EM FRENTE AO CEIM “ENOCK DE 

FREITAS” NO BAIRRO JUPARANÃ. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 
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VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 25/02/2016, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

0548/2016 – SOLICITA OFICIAR AO PRESIDENTE DA PETROBRÁS PARA QUE A 

BASE DA PLATAFORMA “CAÇÃO”, LOCALIZADA A 6KM MAR ADENTRO NO 

PONTAL DO IPIRANGA, NÃO SEJA RETIRADA. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM 

RAZÃO DA REFERIDA PLATAFORMA SERVIR DE CRIATÓRIO DE PEIXES E 

TAMBÉM COMO REDUTO DE PESCA ESPORTIVA. ADEMAIS, AS 

ASSOCIAÇÕES E CLUBES DE PESCA DE BARRA SECA, URUSSUQUARA, 

BARRA NOVA E PONTAL DO IPIRANGA SÃO CONTRA A RETIRADA DA BASE 

DA PLATAFORMA, E SOLICITARAM ENCARECIDAMENTE QUE OS 

VEREADORES OS APOIASSEM NA REIVINDICAÇÃO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

26/02/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 0553/2016 – SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES 

DO SENHOR MINERVINO NOGUEIRA GAMA; PROTOCOLO Nº. 0554/2016 – 

SOLICITANDO OFICIAR AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS 

NO SENTIDO DE VIABILIZAR COM A MAIOR URGÊNCIA OS SERVIÇOS DE 

CAPINA EM TODA EXTENSÃO DO BAIRRO AVISO, EM ESPECIAL NAS 

PROXIMIDADES DA EXTENSÃO DA EMEF PREFEITO ROBERTO CALMON; 

PROTOCOLO Nº. 0555/2016 – SOLICITA O CONSERTO DA PORTA DA 

BIBLIOTECA PÚBLICA MUNICIPAL DA PRAÇA 22 DE AGOSTO. JUSTIFICANDO 

O PEDIDO EM RAZÃO DA MESMA ENCONTRAR-SE QUEBRADA HÁ MAIS DE 90 

DIAS; PROTOCOLO Nº. 0556/2016 – SOLICITANDO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE OBRAS, VIABILIZAR COM A MAIOR URGÊNCIA, SERVIÇOS DE 

MANUTENÇÃO E CONSERTO DA BOMBA D’ÁGUA INSTALADA NO POÇO 

ARTESIANO DA “PRAÇA 22 DE AGOSTO”; OBJETIVANDO O PLENO 

FUNCIONAMENTO PARA ECONOMIA DE ÁGUA TRATADA E IMPLANTAÇÃO DO 

SERVIÇO DE IRRIGAÇÃO NECESSÁRIO PARA CONSERVAÇÃO DA 

JARDINAGEM E DEMAIS PLANTAÇÕES EXISTENTES NAQUELA PRAÇA; 

PROTOCOLO Nº. 0557/2016 – SOLICITANDO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL PROVIDÊNCIAS URGENTES PARA 

PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRES E SINALIZAÇÕES CABÍVEIS, NAS 

PROXIMIDADES DA EMEF “PREFEITO ROBERTO CALMON”, MAIS 



 

59 
 

PRECISAMENTE NA AVENIDA WENCESLAU BRAZ, ESQUINA COM A RUA 

AMAZONAS NO BAIRRO AVISO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE 

PREVENIR ACIDENTES COM PAIS E ALUNOS QUE CIRCULAM INTENSAMENTE 

PELA LOCALIDADE; E, PROTOCOLO Nº. 0558/2016 – SOLICITANDO AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, COM A MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, A 

REFORMA DO CAPS – CENTRO DE ATENDIMENTO PSICOLÓGICO, 

LOCALIZADO NO BAIRRO INTERLAGOS, CUJO O ÓRGÃO DE ATENDIMENTO 

FOI TRANSFERIDO PARA UMA CASA ALUGADA NO BAIRRO CENTRO, COM O 

OBJETIVO DE INICIAR A REFORMA HÁ MAIS DE DOIS ANOS, SENDO QUE QUE 

ESSE PRÉDIO ENCONTRA-SE AINDA MAIS DEPREDADO, CONFORME FOTOS 

ANEXAS. OCORRE QUE, CONFORME RECLAMAÇÕES DE USUÁRIOS, ALÉM 

DA ATUAL ACOMODAÇÃO NÃO DISPOR DE ESPAÇO NECESSÁRIO PARA 

PRÁTICA DE EXERCÍCIOS PSICOLÓGICOS, NÃO HÁ MAIS O FORNECIMENTO 

DE ALIMENTAÇÃO. OQUE, POR CERTO, VEM CAUSANDO SÉRIAS 

DIFICULDADES COM O CUSTEIO DE TRANSPORTE, OCASIONANDO 

DESISTÊNCIAS DO TRATAMENTO DE VÁRIOS PACIENTES. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 

29/02/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 0568/2016 – SOLICITANDO QUE SE FAÇA A 

NOTIFICAÇÃO AO PROPRIETÁRIO DO LOTE LOCALIZADO NA AVENIDA 

NOGUEIRA DA GAMA Nº. 489, CENTRO, NAS PROXIMIDADES DA ELÉTRICA 

“VILA NOVA”, PARA QUE O MESMO TOME AS MEDIDAS NECESSÁRIAS PARA 

LIMPEZA DO LOCAL, HAJA VISTO, QUE O CITADO TERRENO ENCONTRASSE 

COM LIXO E SERVINDO DE ABRIGO PARA USUÁRIOS DE DROGAS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 29/02/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.0571/2016 – SOLICITANDO REPAROS 

NO CALÇAMENTO EM VOLTA DA GRELHA E A MANUTENÇÃO DA MESMA, QUE 

ESTÁ LOCALIZADA NA RUA DOMINGOS DUDA, NA ENTRADA DO BECO 1, NO 

BAIRRO JUPARANÃ; E, PROTOCOLO Nº. 0572/2016 – SOLICITA 

RECOLHIMENTO DE ENTULHOS EM TODO BAIRRO ARAÇÁ, PRINCIPALMENTE 

NA AVENIDA GUAÇUÍ, EM FRENTE AO Nº. 1066, NA AVENIDA SÃO MATEUS EM 
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FRENTE AOS NºS. 872, 910 E 1089, NA AVENIDA SANTOS DUMONT, EM 

FRENTE AOS NºS. 35, 110 E 229, E, NA RUA JOÃO CALMON, EM FRENTE AO 

NºS. 127, 1640 E 2670. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

RENATO RANGEL, DATADOS DE 29/02/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 0576/2016 – SOLICITANDO 

A RECOLOCAÇÃO DA TAMPA DO BUEIRO LOCALIZADO NO CRUZAMENTO DA 

AVENIDA CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM COM A RUA PADRE ANÍBAL DA CUNHA, 

BEM COMO, A RECOLOCAÇÃO DA TAMPA DO BUEIRO LOCALIZADO NA 

AVENIDA GUAÇUÍ, PROXIMIDADES DA PADARIA ROMANA, AMBAS NO BAIRRO 

SHELL; PROTOCOLO Nº. 0577/2016 – SOLICITANDO A RETIRADA DOS 

DESTROÇOS E ENTULHOS DO QUE SOBROU DO ANTIGO PRÉDIO DA EMEF 

“ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA”, NO BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO Nº. 0578/2016 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE PLACAS DE 

SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO E PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRE, BEM COMO 

A INSTALAÇÃO DE DOIS QUEBRAS MOLAS NA RUA ANTÔNIO FERNANDES DE 

ALMEIDA, CRUZAMENTO COM A AVENIDA FREI PEDRO PALÁCIOS, NO 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº.  0579/2016 – SOLICITA A AUTUAÇÃO 

DO PROPRIETÁRIO DE UM TERRENO LOCALIZADO NA AVENIDA SAMUEL 

BATISTA CRUZ, ENTRE A EMPRESA SOLIDUS E A AUTO ELÉTRICA SOCIAL, 

NO BAIRRO CONCEIÇÃO, PARA QUE REALIZE LIMPEZA EFETIVA EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA; E, PROTOCOLO Nº.0581/2016 – SOLICITA A TROCA 

DO POSTE DE MADEIRA DE ENERGIA ELÉTRICA DA RUA FABRÍCIO BARBOSA 

GONÇALVES NO BAIRRO SANTA CRUZ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 29/02/2016, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 0582/2016 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE VENTILADORES NO 

LOCAL DE ESPERA DA UNIDADE DE SAÚDE ÊXODO FÉLIX, LOCALIZADA NA 

RUA GUACUÍ, NO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO Nº. 0583/2016 – SOLICITANDO 

REPARO DA PARTE ELÉTRICA, COM SUBSTITUIÇÃO DE LÂMPADAS E 

MANUTENÇÃO DOS VENTILADORES DA EMEF “PREFEITO ROBERTO 

CALMON”, LOCALIZADA NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº. 0584/2016 – 

SOLICITANDO REPARO DA PARTE ELÉTRICA, COM SUBSTITUIÇÃO DE 
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LÂMPADAS E MANUTENÇÃO DOS VENTILADORES DA EMEF “PROFESSORA 

EFIGÊNIA SIZENANDO”, LOCALIZADA EM CÓRREGO FARIAS; PROTOCOLO Nº. 

0585/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA 

MONSENHOR PEDRINHA, MAIS PRECISAMENTE NA JUNÇÃO DA MESMA COM 

A AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, ESQUINA DO “SUPERMERCADO MORO” 

NO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO Nº. 0586/2016 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE COM A DEVIDA SINALIZAÇÃO DE 

TRÂNSITO, BEM COMO A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, NA 

RODOVIA ES-358 “PAULO PEREIRA GOMES”, NO PERÍMETRO DA 

COMUNIDADE DO GRAVATA, ZONA RURAL DE LINHARES. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 

29/02/2016, PROTOCOLADO SOB O Nº. 0587/2016 -  SOLICITA OFICIAR AO 

DIRETOR DO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, 

REQUERENDO COM URGÊNCIA MÁXIMA A CONSTRUÇÃO DE MAIS UMA 

CAIXA D’AGUA PARA O BAIRRO INTERLAGOS, MAIS PRECISAMENTE NAS 

PROXIMIDADES DO FIM DO BAIRRO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DA 

NECESSIDADE DE MELHORIA NA DISTRIBUIÇÃO DE ÁGUA TRATADA 

CONSIDERANDO A GRANDE DIMENSÃO DO BAIRRO. POR SUA VEZ, OS 

MORADORES DA LOCALIDADE SE SENTEM PREJUDICADOS COM A 

CONSTANTE FALTA DE ÁGUA EM SUAS RESIDÊNCIAS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, DATADOS DE 

29/02/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 0591/2016 – SOLICITANDO ATUAR JUNTO A VIAÇÃO JOANA 

D’ARC, PARA QUE SE FIXE UM PONTO DE ÔNIBUS EM FRENTE A NOVA SEDE 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, PARA ATENDER AOS USUÁRIOS QUE 

DEPENDEM DO TRANSPORTE COLETIVO PARA TRATAR DE ASSUNTOS 

DIVERSOS NESTA CASA DE LEIS, E AOS SERVIDORES QUE DIARIAMENTE 

DEPENDEM DO TRANSPORTE COLETIVO; E, PROTOCOLO Nº. 0592/2016 – 

SOLICITA ATUAR JUNTO A VIAÇÃO JOANA D’ARC, NO SENTIDO DE 

IMPLANTAR A EXTENSÃO DE LINHA DE ÔNIBUS, PARA ATENDER AOS 

USUÁRIOS DO TRANSPORTE COLETO URBANO QUE RESIDEM NAS 

INTERMEDIAÇÕES DA REGIÃO DENOMINADA DE VILA NOVA, LOCALIZADA NO 
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CENTRO, DE ACORDO COM A EXPLANAÇÃO E MAPA ANEXO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 

29/02/2016, PROTOCOLADO SOB O Nº. 0595/2016 – SOLICITA OFICIAR JUNTO 

AO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO PARA QUE INFORME 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM BASE NO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO 

INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF., E, LEI Nº. 12,527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 

2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; 

BEM COMO, ART. 70, §§ 9º, 10 E 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, O 

SEGUINTE: 1º) QUANTOS VEÍCULOS AUTOMOTORES SÃO LOCADOS PELA 

REFERIDA AUTARQUIA? 2º) PRESTAR, ATRAVÉS DE DOCUMENTOS COM 

CÓPIA INTEGRAL DOS GASTOS E SEUS ADITIVOS EFETUADOS PELO SAAE 

COMPREENDENDO INCLUSIVE O RESPECTIVO OFÍCIO INAUGURAL, COM 

SEUS PROCESSOS LICITATÓRIOS; CÓPIA DA DOCUMENTAÇÃO DE CADA UM 

DE SEUS LICITANTES PARTICIPANTES; O CONTRATO DE CADA EMPRESA, 

BEM COMO, TODOS OS PAGAMENTOS MENSAIS EFETUADOS DESDE O ANO 

DE 2014 ATÉ PRESENTE DATA, ATINENTES À CONTRATAÇÃO DE VEÍCULOS 

AUTOMOTORES PRESTADORES DE SERVIÇOS JUNTO ÀQUELA AUTARTQUIA; 

JUSTIFICANDO AINDA A REAL NECESSIDADE DE TAIS CONTRATAÇÕES. 

SALIENTO QUE O NÃO ATENDIMENTO DO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE 

RESPONSABILIDADE CONFORME DISÇÕE O INCISO XV DO ART. 1º DO 

DECRETO LEI PRESIDENCIAL Nº. 201 DE 27/02/67. OUTROSSIM, ESCLARECE 

QUE A CÓPIA DE TAL SOLICITAÇÃO ESTARÁ SENDO PROTOCOLADA NO 

MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO. REQUERIMENTO APESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADO DE 29/02/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 0597/2016 – SOLICITA A VISITA DE 

UMA EQUIPE TÉCNICA À AVENIDA COMENDADOR RAFAEL, EM FRENTE AO 

Nº. 2055, PARA PROVIDENCIAR REPARO NA ILUMINAÇÃO DO POSTE DE Nº. 

5318 QUE MANTEM-SE ACESA DURANTE O DIA. OFÍCIO Nº. 1364/2015 DA 

CAIXA ECONÔMICA FEDERAL – INFORMA SOBRE CONTRATO DE REPASSE 

CELEBRADO ENTRE O MUNICÍPIO DE LINHARES E A CAIXA ECONÔMICA 

FEDERAL, DESTINADO À TRANSFERÊNCIA DE RECURSOS DO ORÇAMENTO 



 

63 
 

GERAL DA UNIÃO Nº. 823297/2015/MAPA/CAIXA, OPERAÇÃO 1026796-38, QUE 

TEM POR FINALIDADE A AQUISIÇÃO DE PATRULHA MECANIZADA PARA 

ATENDIMENTO A PEQUENOS E MÉDIOS PRODUTORES DE LINHARES. O 

VALORE REPASSADO É DE R$ 150.052,50 (CENTO E CINQUENTA MIL, 

CINQUENTA E DOIS REAIS E CINQUENTA CENTAVOS, TENDO O MUNICÍPIO 

DE LINHARES SE COMPROMETIDO A APORTAR, A TÍTULO DE 

CONTRAPARTIDA, A QUANTIA DE R$ 8.416,50 (OITO MIL, QUATROCENTOS E 

DEZESSEIS REAIS E CINQUENTA CENTAVOS), CORRESPONDENTE A 5,31% 

DO VALOR DO INVESTIMENTO. O PRAZO PREVISTO PARA EXECUÇÃO DO 

EMPREENDIMENTO CONTRATADO TERMINA EM 30/08/2017. OFÍCIO DO 

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL Nº. 033/2016, DATADO DE 29/02/2016, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 0573/2016 - SOLICITA AO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES PROCEDER A DEVOLUÇÃO DOS 

PROJETOS DE LEI Nº. 032/2015 QUE “DISPÕE SOBRE O PLANO DE CARGOS, 

CARREIRAS E REMUNERAÇÃO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DA 

ADMINISTRAÇÃO DIRETA DO PODER EXECUTIVO, DAS AUTARQUIAS E DAS 

FUNDAÇÕES DO MUNICÍPIO DE LINHARES”; Nº. 033/2015 QUE “DISPÕE 

SOBRE O PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E REMUNERAÇÕES DE 

MAGISTÉRIO DO MUNICÍPIO DE LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; E, 

Nº. 083/2015 QUE “DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO DO ARTIGO 52 DA LEI Nº. 

1.980 DE 21 DE JULHO DE 1997, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE 

LEI DE AUTORIA DO VEREADOR DR. CARDIA PROTOCOLADO SOB O Nº. 

0540/2016 – “DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 1º DA LEI Nº 3.547 DE 16 DE 

DEZEMBRO DE 2015, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETOS DE LEIS 

ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

4260/2015 – “DISPÕE SOBRE O PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E 

REMUNERAÇÕES DOS SERVIDORES PÚBLICOS DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA 

DO PODER EXECUTIVO, DAS AUTARQUIAS E DAS FUNDAÇÕES DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES”; PROTOCOLO Nº. 4261/2015 – “'DISPÕE SOBRE O 

PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E REMUNERAÇÕES DE MAGISTÉRIO DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; E, PROTOCOLO Nº. 

0575/2016 – “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER 
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AUXÍLIO FINANCEIRO À ASSOCIAÇÃO ESCOLA DA FAMÍLIA AGRÍCOLA DE 

MARILÊNDIA – AEFAM”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU 

OS PROJETOS NºS. 0540/2016 E 0575/2016 À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA 

ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. A SEGUIR, ENCAMINHOU A 

PROCURADORIA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 4260, 4261 E 4268/2015, PARA 

DEVOLUÇÃO AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, CONFORME SOLICITAÇÃO 

PROTOCOLADA SOB O Nº. 0573/2016. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU AOS SERVIDORES PRESENTES, QUE, CONFORME A DISPOSIÇÃO 

DO ART. 162 DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, A CASA LEGISLATIVA NÃO TEM OUTRA OPÇÃO A NÃO SER 

DEVOLVER OS PROJETOS DOS PLANOS DE CARGOS E SALÁRIOS AO 

EXECUTIVO, CONFORME A SOLICITAÇÃO DO PREFEITO. ENFATIZANDO QUE 

JÁ HAVIA ATÉ FEITO CONTATO COM AUDITÓRIOS PARA PROCEDER A 

REALIZAÇÃO DAS AUDIÊNCIAS PÚBLICAS OBJETIVANDO DISCUTIR OS 

PLANOS DE CARGOS E SALÁRIOS DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO. MAS, 

INFELIZMENTE O PROTOCOLO DO PREFEITO PEDINDO A RETIRADA DOS 

PLANOS DE CARGOS CHEGOU NESTA CASA NESTA DATA PEGANDO A 

TODOS DE SURPRESA. LEMBRANDO QUE AS AUDIÊNCIAS PÚBLICAS SERIAM 

PARA FAZER ALGUMAS CORREÇÕES COMO A CARGA HORÁRIA DAS 

SERVENTES DE 8H PARA 6H, A ISONOMIA SALARIAL DOS SERVIDORES DE 

NÍVEL SUPERIOR, E, PARA O MAGISTÉRIO A CORREÇÃO DA EVOLUÇÃO DAS 

LETRAS, MAS AGORA SEM PROJETOS, A CÂMARA ESTÁ IMPOSSIBILITADA 

DE FAZER ESSAS DISCUSSÕES OU APRESENTAR EMENDAS. SALIENTANDO 

QUE É UM DIREITO DO PREFEITO COMO AUTOR DA MATÉRIA, FAZER A 

RETIRADA DOS PROJETOS, MAS, QUE NÃO CONCORDA COM O FATO, POIS 

ESSA SERIA A HORA DAS CORREÇÕES SEREM FEITAS FAZENDO-SE 

JUSTIÇA ÀS CATEGORIAS. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU QUE OS 

VEREADORES INFELIZMENTE FORAM SURPREENDIDOS, ASSIM COMO OS 

SERVIDORES, COM O PEDIDO DE DEVOLUÇÃO DO PCCR – PLANO DE 

CARGOS CARREIRAS E REMUNERAÇÕES DOS SERVIDORES MUNICIPAIS. 

SALIENTANDO QUE A AÇÃO DO EXECUTIVO COMPROVA UMA FALTA DE 
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COMPROMISSO DA ATUAL GESTÃO, QUE ENGANOU OS SERVIDORES, JÁ 

QUE, NA CAMPANHA POLÍTICA A ADMINISTRAÇÃO PROMETIA BONS 

SALÁRIOS E RESPEITO AOS SERVIDORES DO MAGISTÉRIO. RESSALTANDO 

QUE A EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO ESTÁ COM AS ESTRUTURAS SE 

ACABANDO E SEM INVESTIMENTOS, TAMBÉM NÃO HÁ VALORIZAÇÃO DOS 

PROFISSIONAIS DA ÁREA. FABRICIO DECLAROU QUE APÓS DÉCADAS DE 

NEGLIGÊNCIA COM AS CATEGORIAS, ESSA SERIA A HORA DE DISCUTIR AS 

JUSTAS MELHORIAS, LAMENTAVELMENTE O EXECUTIVO MUNICIPAL FAZ A 

RETIRADA DOS PROJETOS, ASSIM COMO ACONTECEU COM O PROJETO DA 

GUARDA MUNICIPAL. DIZENDO QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL 

INFELIZMENTE ESTÁ COLOCANDO “NARIZ DE PALHAÇO” TANTO NO 

LEGISLATIVO COMO NOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO E NO SINDICATO DOS 

SERVIDORES. FABRÍCIO ENFATIZOU A NECESSIDADE DE CORRIGIR A 

SITUAÇÃO DAS MONITORAS ESCOLARES COLOCANDO-AS NA ESTRUTURA 

DO MAGISTÉRIO, BEM COMO, A NECESSÁRIO IGUALAR PARA 6H A CARGA 

HORÁRIA DAS SERVENTES, E NÃO IGUALAR EM 8H A CARGA HORÁRIA 

PAGANDO UMA PEQUENA QUANTIA QUE DEIXARIA O SALÁRIO DESSAS 

SERVIDORAS EM TORNO DE QUASE UM SALÁRIO MÍNIMO. RESSALTANDO A 

NECESSIDADE DAS AGENTES DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, E AGENTES 

EPIDEMIOLÓGICOS QUE REIVINDICAM A REDUÇÃO DE 8H PARA 6H DE 

CARGA HORÁRIA. O VEREADOR AFIRMOU QUE OS SALÁRIOS DE TODOS OS 

SERVIDORES ESTÃO DEFASADOS, E AINDA ASSIM A ADMINISTRAÇÃO 

GASTOU “RIOS DE DINHEIRO” COM A FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS COM A 

ELABORAÇÃO DE UM PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS QUE NÃO ATENDE 

AOS ANSEIOS DE NENHUMA CATEGORIA DOS SERVIDORES DE LINHARES. 

DESTACANDO A LUTA DOS PROFISSIONAIS DE NÍVEL SUPERIOR PELA 

EQUIPARAÇÃO SALARIAL E A REDUÇÃO DA CARGA HORÁRIA DE 30 PARA 

20H SEMANAIS. AFIRMANDO QUE ESSA ERA A HORA DE TANTO O PODER 

EXECUTIVO COMO O LEGISLATIVO DEVOLVEREM A DIGNIDADE E O 

RESPEITO AOS SERVIDORES PÚBLICOS DE LINHARES, MAS INFELIZMENTE 

MAIS UMA VEZ TODOS FORAM ENGANADOS. APÓS, DECLAROU ESPERAR 

QUE O EXECUTIVO TENHA SENSIBILIDADE E DEVOLVA O QUANTO ANTES OS 
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PROJETOS E ENFATIZOU QUE SEMPRE CONTINUARÁ LUTANDO E APOIANDO 

A CAUSA DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO. NA SEQUÊNCIA COMENTOU 

SOBRE A LEI Nº. 3.378/2013, DE SUA AUTORIA, QUE “DISPÕE SOBRE 

MEDIDAS PERMANENTES DE PREVENÇÃO CONTRA A DENGUE E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. SALIENTANDO QUE O ASSUNTO É PREOCUPANTE JÁ QUE 

SE VÊ O AUMENTO DA DOENÇA OCORRENDO GRADATIVAMENTE EM NOSSO 

MUNICÍPIO. QUESTIONANDO SE A LEI VAI ENTRAR EM EXECUÇÃO OU SÓ 

FICARÁ NO PAPEL. APELANDO QUE O QUANTO ANTES SE REALIZEM AS 

MEDIDAS PARA SE PROMOVER A SEGURANÇA DA SAÚDE PÚBLICA À TODOS 

OS MUNÍCIPES DE LINHARES.  INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES. NA SEQUÊNCIA, 

COMENTOU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS APRESENTADOS NO 

EXPEDIENTE, DESTACANDO O PEDIDO PARA CONSERTO DE UMA PORTA DA 

BIBLIOTECA MUNICIPAL, QUE ESTÁ DEFEITUOSA A QUASE NOVENTA DIAS. 

DIZENDO QUE OUTRA SITUAÇÃO REQUERIDA, FOI A RESPEITO DA 

TRANSFERÊNCIA DO CAPS, DO BAIRRO INTERLAGOS, QUE NÃO TINHA BOAS 

INSTALAÇÕES, PARA A UMA CASA NO CENTRO DA CIDADE. ENFATIZANDO 

QUE QUANDO NÃO SE TEM UM BOM ATENDIMENTO A DEMANDA VAI SE 

REDUZINDO, E HOJE PRATICAMENTE NINGUÉM ESTÁ SENDO ATENDIDO, E 

NEM MESMO A ALIMENTAÇÃO ESTÁ SENDO FORNECIDA PARA AQUELES 

PACIENTES QUE ESTÃO ABANDONADOS NA RUA. O VEREADOR DESTACOU 

AINDA A FALTA DE ÁGUA QUE ESTÁ OCORRENDO NO FINAL DO BAIRRO 

INTERLAGOS. AMANTINO DECLAROU QUE É LAMENTÁVEL TUDO AQUILO 

QUE VEM ACONTECENDO NO QUE SE REFERE AO PLANO DE CARGOS E 

SALÁRIOS DOS SERVIDORES MUNICIPAIS. MENCIONANDO QUE O PEDIDO 

DE DEVOLUÇÃO DOS PROJETOS NÃO INFORMA SE É PARA ESTUDO OU 

MELHORAMENTOS, MAS SOMENTE PEDE A DEVOLUÇÃO, O QUE JÁ SE LEVA 

A CRER QUE OS PROJETOS CHEGARAM AO SEU FIM. DIZENDO ACREDITAR 

QUE INFELIZMENTE COISAS PIORES VIRÃO, POIS A CADA DIA SE TEM 

NOTÍCIAS RUINS. CITANDO FATOS COMO O DOS MOTORISTAS COM DIÁRIAS 

ATRASADAS, CONSELHEIRO QUE VIAJAM COM OS MENORES TENDO QUE 

ABASTECER OS CARROS COM GASOLINA DO PRÓPRIO BOLSO E 
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PROFESSORES QUE ESTÃO COMPRANDO APARELHOS DE AR 

REFRIGERADO COM DINHEIRO DO PRÓPRIO BOLSO PARA AS SALAS DOS 

PROFESSORES. AMANTINO DECLAROU QUE NO CEIM “ARISTIDES CALDEIRA” 

NO DIA DE HOJE ESTÁ FALTANDO ALIMENTOS DA MERENDA ESCOLAR, E O 

DIRETOR, COM O DINHEIRO DA PRÓPRIA ESCOLA, ESTÁ COMPRANDO 

ALGUNS PRODUTOS. AFIRMANDO SEU DESEJO É DE QUE AS COISAS 

MELHOREM, MAS INFELIZMENTE SÃO ESTAS COISAS QUE ESTÃO 

ACONTECENDO NO MUNICÍPIO E NÃO SE NENHUMA PERSPECTIVA DE 

MELHORA. SUGERINDO AOS SERVIDORES QUE PENSEM EM ALGUMA 

MEDIDA EM FAVOR DA CATEGORIA OU QUE FAÇAM GREVE, TUDO NO 

SENTIDO DE FORÇAR ALGUMA SENSIBILIZAÇÃO DO PREFEITO, MESMO 

PORQUE, DO JEITO QUE ESTÁ NADA VAI ACONTECER. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E AFIRMOU QUE 

ESSE É UM MOMENTO DE TRISTEZA. DIZENDO QUE NESSE MOMENTO DA 

RETIRADA DO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS PELO EXECUTIVO ELE VÊ O 

FIM DO PROCESSO, POIS NÃO ACREDITA QUE A ADMINISTRAÇÃO MANDARÁ 

DE VOLTA OS PROJETOS. AFIRMANDO SE RECORDAR DAS CAMPANHAS DE 

TELEVISÃO OCASIÃO EM QUE DIZIA-SE QUE EM ARACRUZ OS 

PROFESSORES GANHAVAM O DOBRO, E ENTÃO OS PROFESSORES DE 

LINHARES SERIAM VALORIZADOS. ENTRETANTO, O QUE SE VÊ É 

SERVENTES TRABALHANDO 8H EM VEZ DE 6H, PROFESSORES 

TRABALHANDO EM SALAS COM VENTILADORES QUEBRADOS E CRIANÇAS 

SEM MERENDA ESCOLAR. DECLARANDO QUE VÊ COM TRISTEZA AO PONTO 

EM QUE SE CHEGOU EM LINHARES QUE NÃO TEM ADMINISTRAÇÃO 

ATUALMENTE. AFIRMANDO QUE OS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS, SE 

TIVESSEM VERGONHA, JÁ DEVERIAM TER PEDIDO DEMISSÃO, E QUE O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, POR SUA INCOMPETÊNCIA 

ADMINISTRATIVA, É O GRANDE RESPONSÁVEL PELO INSUCESSO DO PLANO 

DE CARGOS E SALÁRIOS DOS PROFESSORES. O VEREADOR SALIENTOU 

QUE A CATEGORIA PRECISA ESTAR UNIDA PARA QUE SE DÊ UM BASTA 

NESSA INCOMPETÊNCIA ADMINISTRATIVA QUE SE TEM HOJE. APÓS, 

COMENTOU SE SENTIR ENVERGONHADO AO VER QUE LINHARES QUE É O 
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MAIOR MUNICÍPIO AGRÍCOLA DO ESTADO NÃO TÊM UMA ESCOLA 

AGRÍCOLA. AFIRMANDO QUE ESTÁ MANDANDO UMA CÓPIA DE SUA 

DENÚNCIA AO MINISTÉRIO PÚBLICO, REFERENTE AO CONTRATO DE 

ALUGUEL DE UM VEÍCULO POR UM ANO, QUE O SAAE FEZ POR R$ 156.000,00 

(CENTO E CINQUENTA E SEIS MIL REAIS), VALOR QUE É SUPERIOR AO 

PREÇO DE UM VEÍCULO NOVO. SALIENTANDO QUE EM VIRTUDE DO 

OCORRIDO, REQUER O ENVIO DE CÓPIA DE TODOS OS CONTRATOS 

EFETUADOS PELA AUTARQUIA DESDE O ANO DE 2014 ATÉ A PRESENTE 

DATA. POR FIM, REITEROU SEU APOIO TOTAL E INTEGRAL AOS 

SERVIDORES MUNICIPAIS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COMENTOU 

QUE, COMO DITO PELO VEREADOR CARDIA, A RETIRADA DOS PROJETOS 

FOI UMA COVARDIA, POIS ATRAVÉS DO SINDICATO DOS SERVIDORES AS 

NECESSIDADES DE CADA CATEGORIA JÁ ESTAVAM IDENTIFICADAS, E OS 

ESTUDOS OBJETIVANDO SANAR AS DEMANDAS JÁ ESTAVAM TODOS 

PRONTOS, FOI RECEBIDO TODO O ESTUDO PARA EQUIPARAÇÃO DOS 

SALÁRIOS DO NÍVEL SUPERIOR, QUE ESTÁ ANEXO AO PROJETO, MAS, 

INFELIZMENTE COM A RETIRADA DOS PROJETOS NÃO HÁ COMO DAR 

PROSSEGUIMENTO AO PROCESSO. INSCRITO, O VEREADOR RENATO 

RANGEL SAUDOU A TODOS OS PRESENTES, E EM ESPECIAL OS 

SERVIDORES PRESENTES À SESSÃO. APÓS, COMENTOU QUE OS 

VEREADORES ELEITOS PELO POVO, ESTÃO SEMPRE DO LADO DE QUEM 

PRECISA E HOJE MAIS AINDA ESTÃO AO LADO DOS SERVIDORES. RENATO 

AFIRMOU QUE TEM FALADO SEMPRE QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO INFELIZMENTE NÃO TEM CAPACIDADE PARA GERIR A 

EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, E CONSTANTEMENTE SE VÊ AS 

SERVENTES TENDO QUE VIR LUTAR PARA EQUIPARAR DE FORMA JUSTA 

SUA CARGA HORÁRIA EM 6H. RESSALTANDO QUE OS VEREADORES TÊM O 

COMPROMISSO DE LUTAR PELA CATEGORIA, MAS SE VÊ UM SECRETÁRIO 

QUE NÃO CONVERSA COM A CATEGORIA OU COM OS PAIS DE ALUNOS QUE 

MUITAS VEZES BUSCAM SOLUÇÕES NAS ESCOLAS. AFIRMANDO QUE 

REALMENTE A RETIRADA DOS PROJETOS DE PAUTA É UM BANHO DE ÁGUA 

FRIA NOS VEREADORES. PARABENIZANDO O SINDICATO DOS SERVIDORES 
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QUE TEVE O CUIDADO DE MANDAR MENSAGEM PARA CADA VEREADOR 

PARA QUE NÃO VOTASSEM NADA QUE NÃO TIVESSE SIDO DISCUTIDO COM 

O SINDICATO.  RENATO AFIRMOU QUE O PROJETO FOI RETIRADO, MAS OS 

VEREADORES VÃO LUTAR PARA QUE OS MESMOS POSSAM VOTAR, E ASSIM 

SE POSSA ATENDER A TODOS OS SERVIDORES DE FORMA DIGNA. ORDEM 

DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DETERMINOU A SUSPENÇÃO DA SESSÃO POR CINCO MINUTOS, A PEDIDO 

DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, PARA ANÁLISE DO VETO DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, À EMENDA AO ORÇAMENTO 2016 DE AUTORIA DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, REFERENTE ÀS SUBVENÇÕES ÀS 

ENTIDADES FILANTRÓPICAS. REABERTA A SESSÃO E VERIFICADO QUÓRUM 

REGIMENTAL, O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA 

DIRETORA, COM SEUS RESPECTIVOS PARECERES, O PROJETO DE VETO 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 0515/2016, E PROJETO DE LEI Nº. 449/2016. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE OS REFERIDOS 

PROJETOS FICARÃO RETIDOS NA MESA PARA ANÁLISE NA PRÓXIMA 

SESSÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

INFORMOU QUE O VETO SE REFERE A SUA EMENDA, E O PREFEITO ENVIOU 

UM PROJETO DESTINANDO VALORES INFERIORES AOS QUE APRESENTOU 

EM SUA EMENDA PARA AS ENTIDADES FILANTRÓPICAS DO MUNICÍPIO. 

DECLARANDO ACHAR CONVENIENTE QUE OS PROJETOS FIQUEM NA MESA 

ATÉ A PRÓXIMA SESSÃO PARA QUE OS VEREADORES PRINCIPALMENTE DA 

BASE DO PREFEITO TENTEM INTERCEDER SOBRE A QUESTÃO. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR 

SOLICITADO PELO VEREADOR DR. CARDIA EM FAVOR DOS FAMILIARES DA 

SENHORA AMÁLIA FIORINO, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE 

PESAR SOLICITADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA EM FAVOR 

DOS FAMILIARES DO SENHOR MINERVINO NOGUEIRA GAMA, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O 

REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR SOLICITADO PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES EM FAVOR DOS FAMILIARES DA SENHORA MARLUZA DOS 
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SANTOS SANTOS, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR 

SOLICITADO PELO VEREADOR TEIXEIRA EM FAVOR DOS FAVMILIARES DA 

SENHORA VENINA DO ROSÁRIO DO NASCIMENTO, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU A 

SENHORA SIMONE AGUIAR, PRESIDENTE DO SISPML, A UTILIZAR A TRIBUNA 

LIVRE. USANDO A PALAVRA A PRESIDENTE DO SISPML CUMPRIMENTOU A 

TODOS OS PRESENTES E DECLAROU QUE OS SERVIDORES ESTÃO SENDO 

ALVO DE UMA GESTÃO QUE ESTÁ TENDO COMPROMISSO COM AS 

CATEGORIAS. SALIENTANDO QUE O SINDICATO ESTEVE SEMPRE ATUANTE 

E ESTA CASA DE LEIS NÃO MEDIRAM ESFORÇOS NÃO DEIXANDO DE 

RECEBER O SINDICATO EM NENHUM MOMENTO. DECLARANDO QUE O 

SINDICATO PASSOU TODO O MÊS DE DEZEMBRO E JANEIRO TRABALHANDO 

NESTA CASA JUNTO AS COMISSÕES COM AS ALTERAÇÕES QUE SERIAM 

NECESSÁRIAS NOS PROJETOS. AS DEMANDAS DAS CATEGORIAS COMO A 

EQUIPARAÇÃO DAS SERVENTES EM 6H DE CARGA HORÁRIA E A ISONOMIA E 

CARGA HORÁRIA PARA OS SERVIDORES DO NÍVEL SUPERIOR DA SAÚDE, 

FORAM ESTUDADAS E ACORDADAS COM OS VEREADORES E AS 

PROPOSTAS PASSARAM A COMPOR OS PROJETOS PARA MELHORIA DO 

PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS. ENTRETANTO, O SINDICATO TAMBÉM FOI 

SURPREENDIDO PELO EXECUTIVO COM A RETIRADA DO PLANO DE CARGOS 

E SALÁRIOS. A PRESIDENTE DO SINDICATO ENFATIZOU QUE A CATEGORIA 

NÃO VAI SE CALAR, INFORMANDO QUE NO DIA SEGUINTE SERÁ FEITA UMA 

CAMPANHA DE DIVULGAÇÃO DO FATO OCORRIDO PARA TODOS OS 

SERVIDORES E SERÃO TOMADAS PROVIDÊNCIAS NO SENTIDO DE 

MOBILIZAÇÃO DA CATEGORIA PARA SE PRECISO FOR REIVINDICAR SEUS 

DIREITOS NAS RUAS, TELEVISÃO E RÁDIOS. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SALIENTOU QUE TODO O ESTUDO FEITO ATÉ O MOMENTO SERÁ 

ARQUIVADO PARA POSTERIOR APROVEITAMENTO QUANDO O PROJETO 

RETORNAR. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

REGISTROU QUE A MAIORIA DOS PROJETOS ORIGINAIS TEM PROBLEMAS 

QUANTO A CARGA HORÁRIA, LEMBRANDO QUE ACHOU-SE BRECHA PARA 
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DIMINUIR-SE A CARGA HORARIA DOS MÉDICOS DE 20 PARA 12H, 

QUESTIONANDO PORQUE NÃO SE PODE TAMBÉM BENEFICIAR OS OUTROS 

SERVIDORES. O VEREADOR MENCIONOU QUE EXISTIA UM POSTURA DOS 

VEREADORES DE SÓ VOTAR OS PROJETOS DE CARGOS E SALÁRIOS 

JUNTOS, PORÉM ACREDITOU-SE NAS BOAS INTENÇÕES DA 

ADMINISTRAÇÃO E O PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DA FACELI FOI 

VOTADO SEPARADAMENTE, MAS INFELIZMENTE AGORA OS OUTROS 

PLANOS DAS CATEGORIAS FORAM RETIRADOS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE NÃO ACEITARÁ PESSOAS DENTRO 

DESTE PLENÁRIO TENTANDO PRESSIONÁ-LO COM FILMAGENS COMO FOI 

FEITO HOJE PELO DIRETOR DO SAAE, PEDINDO AO PRESIDENTE QUE NÃO O 

ACEITE MAIS NESTE PLENÁRIO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE O PEDIDO DO VEREADOR DR. CARDIA FOI ACATADO DE 

IMEDIATO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

LEMBROU DE COMO SOLICITADO PELO SINDICATO, NÃO SE COLOQUE EM 

VOTAÇÃO TAMBÉM O PROJETO DA EDUCAÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE O PROJETO A QUE SE REFERE O VEREADOR 

AMANTINO TAMBÉM FOI RETIRADO DE PAUTA PELO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 1/3/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 7/3/2016, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 
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FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

ATA DA OITAVA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA SETE DE MARÇO DE 

DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO “AD HOC” O 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA JUSTIFICOU A AUSÊNCIA DO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE, DIZENDO QUE MESMO FOI SUBMETIDO A UMA 

CIRURGIA, E POR ESSA RAZÃO FICARÁ AFASTADO POR 15 (QUINZE) DIAS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÂO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 29/02/2016, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 29/02/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 
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MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 0599/2016 – SOLICITANDO A 

ALTERAÇÃO DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº. 032/2015, QUE VERSA 

SOBRE O “PLANO DE CARGOS CARREIRAS E REMUNERAÇÕES DOS 

SERVIDORES DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, CONTEMPLANDO AS 

AUTARQUIAS E A FUNDAÇÃO DO MUNICÍPIO DE LINHARES”, PARA ATENDER 

A REIVINDICAÇÃO DOS ASSISTENTES SOCIAIS, ENFERMEIROS, 

FARMACÊUTICOS BIOQUÍMICOS, FONOAUDIÓLOGOS, FISIOTERAPEUTAS, 

NUTRICIONISTAS E PSICÓLOGOS, NOS SEGUINTES QUESISTOS: 1) O ATUAL 

PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR DELINEIA QUE TAIS PROFISSIONAIS 

ESTÃO INCLUSOS NA TABELA 6 (30H), CONFORME O ANEXO IX. OCORRE 

QUE, PLEITEIAM AS CATEGORIAS QUE SEJA MANTIDA A REMUNERAÇÃO DA 

TABELA 6 (30H), MAS QUE, A CARGA SEMANAL DE TRABALHO REDUZA DE 30 

HORAS PARA 20 HORAS; 2) O ATUAL PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR NÃO 

GARANTE O DIRETO DE PERCEBIMENTO DE GANHOS RELATIVOS A 

QUINQUÊNIO (5%), A DECÊNIO (10%), E, A PROGRESSÃO NA LETRA DE DOIS 

EM DOIS ANOS. DESTA FORMA, AS CATEGORIAS CLAMAM POR TAIS 

ALTERAÇÕES. FUNDAMENTANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO PEDIDO DE CADA 

CATEGORIA NESSE SENTIDO, BEM COMO, PELO TOTAL APOIO DO 

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES A TAIS 

REIVINDICAÇÕES; PROTOCOLO Nº. 600/2016 – SOLICITANDO A ALTERAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº. 032/2015, QUE VERSA SOBRE O 

“PLANO DE CARGOS CARREIRAS E REMUNERAÇÕES DOS SERVIDORES DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, CONTEMPLANDO AS AUTARQUIAS E A 

FUNDAÇÃO DO MUNICÍPIO DE LINHARES”, PARA FAZER INCLUIR A 

REIVINDICAÇÃO DOS PROFISSIONAIS SERVENTES, QUANTO A REDUÇÃO DE 

SUA CARGA HORÁRIA DE TRABALHO, PASSANDO DE 8 (OITO) PARA 6 (SEIS) 

HORAS DIÁRIAS, SEM A ALTERAÇÃO DA REMUNERAÇÃO. FUNDAMENTANDO 

O PEDIDO EM RAZÃO DO PEDIDO DA CATEGORIA NESSE SENTIDO, BEM 

COMO, PELO TOTAL APOIO DO SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES A TAIS REIVINDICAÇÕES; PROTOCOLO Nº. 601/2015 

- SOLICITANDO A ALTERAÇÃO DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº. 

032/2015, QUE VERSA SOBRE O “PLANO DE CARGOS CARREIRAS E 
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REMUNERAÇÕES DOS SERVIDORES DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

CONTEMPLANDO AS AUTARQUIAS E A FUNDAÇÃO DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES”, PARA FAZER INCLUIR A REIVINDICAÇÃO DOS PROFISSIONAIS 

AGENTES DE SAÚDE, QUANTO A REDUÇÃO DE SUA CARGA HORÁRIA DE 

TRABALHO, PASSANDO DE OITO PARA SEIS HORAS DIÁRIAS, SEM A 

ALTERAÇÃO DA REMUNERAÇÃO ATUAL. FUNDAMENTANDO O PEDIDO EM 

RAZÃO DO PEDIDO DA CATEGORIA NESSE SENTIDO, BEM COMO, PELO 

TOTAL APOIO DO SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES A TAIS REIVINDICAÇÕES; PROTOCOLO Nº. 602/2016 - 

SOLICITANDO A ALTERAÇÃO DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº. 

032/2015, QUE VERSA SOBRE O “PLANO DE CARGOS CARREIRAS E 

REMUNERAÇÕES DOS SERVIDORES DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

CONTEMPLANDO AS AUTARQUIAS E A FUNDAÇÃO DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES”, PARA FAZER INCLUIR A REIVINDICAÇÃO DOS PROFISSIONAIS 

AGENTES EPIDEMIOLÓGICOS, QUANTO A REDUÇÃO DE SUA CARGA 

HORÁRIA DE TRABALHO, PASSANDO DE OITO PARA SEIS HORAS DIÁRIAS, 

SEM A ALTERAÇÃO DA REMUNERAÇÃO ATUAL. FUNDAMENTANDO O PEDIDO 

EM RAZÃO DO PEDIDO DA CATEGORIA NESSE SENTIDO, BEM COMO, PELO 

TOTAL APOIO DO SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES A TAIS REIVINDICAÇÕES; E, PROTOCOLO Nº. 603/2016 - 

SOLICITANDO A ALTERAÇÃO DO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº. 

032/2015, QUE VERSA SOBRE O “PLANO DE CARGOS CARREIRAS E 

REMUNERAÇÕES DOS SERVIDORES DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

CONTEMPLANDO AS AUTARQUIAS E A FUNDAÇÃO DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES”, PARA FAZER RETIRAR A CATEGORIA “MONITOR EDUCACIONAL” 

DO REFERIDO PROJETO DE LEI, E ATO CONTÍNUO, FAZER INCLUIR NO 

PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR QUE VERSA SOBRE O “PLANO DE 

CARGOS, CARREIRAS E REMUNERAÇÕES DO MAGISTÉRIO”, MANTENDO 

INCÓLUME A TABELA DE REMUNERAÇÃO E CARGA HORÁRIA DA 

CATEGORIA. FUNDAMENTANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO PEDIDO DA 

CATEGORIA NESSE SENTIDO, BEM COMO, PELO TOTAL APOIO DO 

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES A TAIS 
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REIVINDICAÇÕES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADOS DE 01/03/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

605/2016 – SOLICITA REGULARIZAÇÃO DO ABASTECIMENTO DE ÁGUA NA 

REGIÃO DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS. CITANDO QUE PELA FALTA D’ÁGUA 

NA REGIÃO AS AULAS FORAM INTERROMPIDAS; E, PROTOCOLO Nº. 606/2016 

– SOLICITA A REGULARIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE COLETA DE LIXO NOS 

BAIRROS INTERLAGOS E BNH. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 01/03/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

607/2016 – SOLICITANDO OFICIAR AO DIRETOR GERAL DO DER-ES, SENHOR 

HALPHER LUIGGI, SOBRE A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE 

PROTEÇÕES LATERAIS, CORRIMÃO, 2 LADOS), NA PONTE LOCALIZADA SOB 

O CANAL CABOCLO BERNARDO, NA ES-40, DISTANTE CERCA DE 10 KM DA 

VILA DE REGÊNCIA AUGUSTA, NO MUNICÍPIO DE LINHARES. JUSTIFICANDO 

O PEDIDO EM RAZÃO DE QUE A REFERIDA PONTE POSSUI ESTREITAS 

DIMENSÕES, O QUE FAZ COM QUE PEDESTRES E CICLISTAS OCUPEM A 

PISTA DE ROLAGEM DA MESMA; E, PROTOCOLO Nº. 608/2016 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS PARA INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS E AS DEVIDAS 

SINALIZAÇÕES DE TRÂNSITO EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA SÃO PEDRO, 

BAIRRO VILA ISABEL. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS VÁRIAS 

RECLAMAÇÕES SOBRE VEÍCULOS TRAFEGANDO EM ALTA VELOCIDADE NO 

LOCAL, ADEMAIS O LOCAL TORNA-SE PERIGOSO A VIDA DE PEDESTRE, 

PRINCIPALMENTE PARA CRIANÇAS NO HORÁRIO DE ENTRADA E SAÍDA 

ESCOLAR. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, DATADO DE 02/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 625/2016 – SOLICITANDO A 

PROVIDÊNCIAS PARA INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE VÍDEO 

MONITORAMENTO PARA AS BOMBAS DO SAAE. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM 

RAZÃO DE MELHORAR A SEGURANÇA E INIBIR A PRÁTICA DE DELITOS NO 

LOCAL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADO DE 07/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 
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MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 669/2016 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS JUNTO AO ÓRGÃO COMPETENTE PARA RECOLHIMENTO DE 

CÃES SOLTOS PELAS RUAS DO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 

07/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 673/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO 

LOCALIZADO NA RUA ALAGOAS CRUZAMENTO COM A RUA PARANÁ, BAIRRO 

AVISO; PROTOCOLO Nº. 674/2016 – SOLICITA TROCA DA LÂMPADA DO POTE 

Nº. 255, LOCALIZADO EM FRENTE AO IMÓVEL Nº. 926, BAIRRO AVISO. 

PROTOCOLO Nº. 678/20156 – SOLICITA TROCA DE LÂMPADA DO POSTE 

Nº.7727, LOCALIZADO NA RUA ALAGOAS, EM FRENTE À CASA Nº. 350, NO 

BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº. 679/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO 

CALÇAMENTO DESNIVELADO, NA RUA RIO GRANDE DO NORTE, ATÉ A RUA 

REGÊNCIA AUGUSTA, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº. 680/2016 – 

SOLICITANDO A REINSTALAÇÃO DE UM POSTE COM CÂMERA DE 

SEGURANÇA NA RUA FILOGÔNIO PEIXOTO, CRUZAMENTO COM RUA RIO 

GRANDE DO NORTE, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº. 681/2016 – 

SOLICITANDO TROCA/REPAROS NAS GRADES DA GALERIA PLUVIAL, NA 

AVENIDA QUINTINO BOCAIUVA NAS PROXIMIDADES DAS CASAS DE NºS. 468 

E 469 NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 682/2016 – SOLICITA 

REPAROS E MANUTENÇÃO DA PISTA DE SKATE, LOCALIZADA NO “SKATE 

PARK PABLO FÉLIX PEREIRA”; PROTOCOLO Nº. 683/2016 – SOLICITANDO 

DISPONIBILIZAÇÃO DE GUARDA MUNICIPAL À NOITE E AOS FINS DE 

SEMANA, NO “SKATE PARTK PABLO FÉLIX PEREIRA”; PROTOCOLO Nº. 

684/2016 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UMA TORRE DE INTERNET WI-FI 

GRÁTIS NO “SKATE PARK PABLO FELIZ PEREIRA; PROTOCOLO Nº. 685/2016 – 

SOLICITANDO CONSERTO DA MANGUEIRA, BEM COMO, TROCA DO FILTRO 

DO BEBEDOURO DE ÁGUA, NO “SKATE PARK PABLO FÉLIX PEREIRA, BAIRRO 

CENTRO; PROTOCOLO Nº. 686/2016 – SOLICITANDO ESTUDOS PARA 

RECUPERAÇÃO/PAVIMENTAÇÃO DA ESTRADA VELHA QUE LIGA O BAIRRO 

TRÊS BARRAS AO PARQUE DA LAGOA, NO BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO 

Nº. 687/2016 -  SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DO TREVO DA PONTE, 
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EM FRENTE A REVENDA FORD, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº. 688/2016 

– SOLICITANDO REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA SÃO MATEUS, EM 

FRENTE A BORRACHARIA “SANTA CLARA”, BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº. 

689/2016 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA LIMPEZA DO VALÃO DO 

BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº. 690/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO 

ASFALTO DA RUA PROFESSOR PIU, ESQUINA COM A RUA COLATINA NO 

BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 691/216 – SOLICITA REPAROS PARA 

TAPAGEM DE BURACO NA EXTENSÃO DA AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA 

COSTA, EM FRENTE AO IMÓVEL DE Nº. 981, NO BAIRRO INTERLAGOS; E, 

PROTOCOLO Nº. 693/2016 – SOLICITANDO “OPERAÇÃO TAPA BURACOS” NA 

EXTENSÃO DE TODA AVENIDA JOSÉ ARMANI, NO BAIRRO SÃO JOSÉ.  

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 07/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 695/2016 – SOLICITANDO COM 

SUSTENTÁCULO NO ART. 250, INCISO I, §§ 1º E 2º, DO REGIMENTO INTERNO 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES-ES, A CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E DE RECURSOS HUMANOS, JOÃO PEREIRA 

DO NASCIMENTO, PARA QUE O MESMO PROMOVA EXPLICAÇÕES SOBRE A 

MOTIVAÇÃO DO PEDIDO DE RETIRADA DE PAUTA E DEVOLUÇÃO DOS 

PROJETOS DE LEI COMPLEMENTAR QUE VERSAVAM SOBRE O PLANO DE 

CARGOS, CARREIRA E REMUNERAÇÃO DO SETOR ADMINISTRATIVO, 

AUTARQUIAS E FUNDAÇÃO MUNICIPAL, BEM COMO DO MAGISTÉRIO LOCAL; 

PROTOCOLO Nº. 696/2016 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DO CRAS – 

CENTRO DE REFERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, NO BAIRRO AVISO. 

SALIENTANDO QUE TAL PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO PRIMEIRO BIMESTRE 

DE 2013, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO; PROTOCOLO Nº. 697/2016 

– SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO E A COLOCAÇÃO EM FUNCIONAMENTO, EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA, DE UM POSTO DE POLICIAMENTO DA POLÍCIA 

MILITAR NO BAIRRO AVISO. SALIENTANDO QUE TAL PEDIDO JÁ FOI 

REALIZADO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2013 E NO PRIMEIRO SEMESTRE 

DE 2015, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. ANEXO ABAIXO 

ASSINADO DOS MORADORES DO BAIRRO; PROTOCOLO Nº. 698/2016 – 



 

78 
 

SOLICITANDO A INTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO TRECHO COM 

INÍCIO NO TREVO DA ES-248, CONHECIDO COMO “TRÊS MARIAS”, ATÉ A 

LOCALIDADE DO “RIOZINHO”, NA ZONA RURAL DESTE MUNICÍPIO. 

SALIENTANDO QUE TAL PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO PRIMEIRO 

SEMESTRE DE 2014 E DE 2015; PROTOCOLO Nº. 699/2016 – SOLICITANDO 

OBRAS PARA CONSTRUÇÃO DE UM TREVO, COM PAISAGISMO E 

ILUMINAÇÃO NA BIFURCAÇÃO EXISTENTE NA BR-101, NO INÍCIO DA 

ESTRADA “ALAESSIE PESSOTI” (CONHECIDA COMO ESTRADA DA 

JATAIPEBA). SALIENTANDO QUE TAL PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO 

SEGUNDO SEMESTRE DE 2013 E NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2015, NÃO 

SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO; PROTOCOLO Nº.700/2016 – SOLICITA A 

INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA PONTE “MANOEL ALVES 

PALHEIRO”- RIO PEQUENO, LOCALIZADA NO PERÍMETRO DE JUNÇÃO DA ES-

245 COM A AVENIDA AUGUSTO PESTANA, NO CENTRO DESSE MUNICÍPIO. 

RESSALTANDO QUE TAL PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO 

SEMESTRE DE 2014 E PRIMEIRO DE 2015, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O 

MOMENTO; PROTOCOLO Nº. 701/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA ESTRADA DE ACESSO À COMUNIDADE DE DESENGANO, 

MAIS PRECISAMENTE DA BR-101 ATÉ A ZONA URBANA DA COMUNIDADE. 

RESSALTANDO QUE TAL PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO 

SEMESTRE DE 2013 E PRIMEIRO DE 2015, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O 

MOMENTO; PROTOCOLO Nº. 702/2016 -  SOLICITANDO REALIZAÇÃO DE 

PARCERIA JUNTO AO GOVERNO DO ESTADO COM A FINALIDADE DE QUE 

SEJA INCLUÍDO NO PROGRAMA “COMUNICAÇÃO NO CAMPO” A INSTALAÇÃO 

DE UMA TORRE (ANTENA) DE TELEFONIA CELULAR NA REGIÃO DO 

CÓRREGO DR. JONES. INFORMANDO QUE TAL PEDIDO JÁ FOI REALIZADO 

NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2013 E NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2015, NÃO 

SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO; PROTOCOLO Nº. 703/2016 – 

SOLICITANDO PARCEIRA COM O GOVERNO DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, COM A FINALIDADE DE QUE SE CONSIGA A CONSTRUÇÃO DE UMA 

ESCOLA DE ENSINO FUNDAMENTAL NA COMUNIDADE DE JAPIRA. 

INFORMANDO QUE TAL PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO SEMESTRE 
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DE 2013 E PRIMEIRO DE 2015, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO; 

PROTOCOLO Nº. 704/2016 – SOLICITA CONSTRUÇÃO DE UMA RAMPA DE 

CAIS NA LOCALIDADE CONHECIDA COMO “RIOZINHO”, NO BALNEÁRIO DE 

PONTAL DO IPIRANGA. INFORMANDO QUE TAL PEDIDO JÁ FOI REALIZADO 

NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2014 E NO PRIMEIRO DE 2015, NÃO SENDO 

ATENDIDO ATÉ O MOMENTO; PROTOCOLO Nº. 705/2016 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UM CEIM NO BAIRRO AVISO. RESSALTANDO QUE TAL 

PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2013 E DE 2014, 

NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO; E, PROTOCOLO Nº. 706/2016 – 

SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA CAIXA D’ÁGUA NO BAIRRO AVISO. 

INFORMANDO QUE TAL PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO PRIMEIRO SEMESTRE 

DE 2014 E SEGUNDO DE 2015, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 07/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 707/2016 – SOLICITA, COM BASE NO 

ART. 250, INCISO I, §§ 1º E 2º, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS 

QUE VIABILIZE A CONVOCAÇÃO DO SENHOR SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL, PARA QUE, APÓS OS 

PROCEDIMENTOS LEGAIS DESSA CASA DE LEIS, PROMOVA EXPLICAÇÕES 

SOBRE OS ASSUNTOS ABAIXO RELACIONADOS: 1. APLICAÇÃO DE MULTAS 

DE TRÂNSITO POR MEIO DE IMAGENS DISPONIBILIZADAS PELA CENTRAL DE 

VIDEIO MONITORAMENTO. 2. TREINAMENTO DOS SERVIDORES 

RESPONSÁVEIS PELA OPERAÇÃO DA CENTRAL DE VIDEIO 

MONITORAMENTO. 3. AQUISIÇÃO E DISTRIBUIÇÃO DOS UNIFORMES DOS 

AGENTES DE TRÂNSITO; PROTOCOLO Nº. 708/2016 – SOLICITA OFICIAR AO 

DIRETOR PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DOS 

SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE LINHARES- IPASLI, SOLICITANDO QUE SEJA 

ENCAMINHADA POR MEIO DE CERTIDÃO INFORMAÇÕES RELATIVAS AO 

REPASSE DAS CONTRIBUIÇÕES PREVIDENCIÁRIAS, TAIS COMO: 1) 

DETALHAMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES PREVIDENCIÁRIAS DA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, SUAS AUTARQUIAS E FUNDAÇÕES, E CÂMARA 

MUNICIPAL (ART. 123, INCISO I, DA LEI Nº. 2330 DE 19/12/2002), 
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CONSIDERANDO OS VALORES MENSAIS DE CONTRIBUIÇÃO DEVIDOS NOS 

ÚLTIMOS 36 MESES, E DATA DO EFETIVO REPASSE DA CONTRIBUIÇÃO AO 

IPASLI. 2) DETALHAMENTO DA CONTRIBUIÇÃO PREVIDENCIÁRIA DOS 

SEGURADOS ATIVOS (ART. 123, INCISO II, DA LEI 2330 DE 19/12/2002), 

CONSIDERANDO OS VALORES MENSAIS DE CONTRIBUIÇÃO DEVIDOS NOS 

ÚLTIMOS 36 MESES, E DATA DO EFETIVO REPASSE DA CONTRIBUIÇÃO AO 

IPASLI; PROTOCOLO Nº. 709/2016 – SOLICITANDO SERVIÇOS DE 

MANUTENÇÃO NO ASFALTO DA RODOVIA ANTÔNIO ARMANI, TRECHO 

COMPREENDIDO ENTRE A LOCALIDADE DE JAPIRA, RIO DAS PALMAS E 

DISTRITO DE SÃO RAFAEL; PROTOCOLO Nº. 710/2016 – SOLICITANDO A 

PINTURA NAS FAIXAS DE PEDESTRES, BEM COMO AS DEMAIS 

SINALIZAÇÕES DE TRÂNSITO QUE JULGAR NECESSÁRIAS, PRÓXIMO A 

“ESCOLA MUNICIPAL ROBERTO MOREIRA, NA AVENIDA SANTOS DUMONT, 

BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO Nº. 711/2016 – SOLICITANDO IMPLANTAÇÃO 

DOS SERVIÇOS DE CAPINA EM TODA EXTENSÃO DOS BAIRROS PALMITAL E 

JARDIM LAGUNA; E, PROTOCOLO Nº. 712/2016 – SOLICITANDO A 

COLOCAÇÃO DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO, BEM COMO, AS 

DEMAIS ORIENTAÇÕES DE TRÂNSITO QUE JULGAR NECESSÁRIAS, NA RUA 

JOÃO FRANCISCO CALMON, BAIRRO ARÇÁ. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 

07/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.713/2016 – SOLICITANDO REPARO NO ASFALTO EM TODA A 

EXTENSÃO DA AVENIDA CAETANO TERCI, NO BAIRRO NOVA BETANIA; 

PROTOCOLO Nº. 714/2016 – SOLICITA O CONSERTO DA TAMPA DO BUEIRO 

LOCALIZADO NA RUA JOSÉ PRATA PEROSINI, NO BAIRRO TRÊS BARRAS; 

PROTOCOLO Nº. 715/2016 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE ALGUMAS 

MESAS DE CONCRETO PARA JOGOS DE TABULEIRO E OUTROS QUE 

OFEREÇAM LAZER NA PRAÇA DO BAIRRO PLANALTO; PROTOCOLO 

Nº.716/2016 – SOLICITANDO REPARO NA PAVIMENTAÇÃO DAS SEGUINTES 

VIAS: AVENIDA HÉLIO MARTÍNS, PRÓXIMO AO Nº. 55, BAIRRO SHELL, RUA 

CLAUDIO MANOEL DA COSTA, BAIRRO INTERLAGOS, RUA JOÃO GARRIDO 

SOUZA EM FRENTE AO Nº. 338, RUA ANTÕNIO MILANÊS, EM FRENTE AO Nº. 
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188, AMBAS NO BAIRRO TRÊS BARRAS, E, AVENIDA AUGUSTO CALMON, EM 

FRENTE AO Nº. 15212 NO CENTRO; E, PROTOCOLO Nº. 717/2016 – 

SOLICITANDO RECOLHIMENTO DE LIXO/ENTULHO NA AVENIDA GENÉSIO 

DURÃO PRÓXIMO AO FÓRUM DE LINHARES NO BAIRRO TRÊS BARRAS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA, DATADOS DE 07/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.721/2016 – SOLICITANDO A 

LIMPEZA DE TODA A REDE ELÉTRICA AÉREA DA ÁREA URBANA DE 

LINHARES. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS REDES ESTAREM 

CARREGADAS DE RESTOS DE FIOS DE EMPRESAS DE TV E TELEFONIA QUE 

NÃO RECOLHEM SEU MATÉRIAS DE MANEIRA ADEQUADA, CAUSANDO 

POLUIÇÃO VISUAL; E PROTOCOLO Nº. 722/2016 – SOLICITANDO QUE SEJA 

DENOMINADA DE “PAULO ANDRÉ DE LIMA” A ESCOLA DE JATAIPEBA. 

JUSTIFICANDO O PLEITO, EM RAZÃO DE SER O SENHOR PAULO ANDRÉ DE 

LIMA UM VISIONÁRIO E PIONEIRO NAQUELA REGIÃO, DOANDO O TERRENO 

AO MUNICÍPIO PARA A CONSTRUÇÃO DAQUELA ESCOLA, ONDE FRUTOS 

FORAM COLHIDOS PELO SIMPLES GESTO DE MUDAR UM PEQUENO 

POVOADO COM TAMANHA GENEROSIDADE E NOBREZA. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 07/03/2016, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 724/2016 – NOTA DE REPÚDIO: MANIFESTO NOTA 

DE REPÚDIO AO ATO DE VANDALISMO OCORRIDO RECENTEMENTE NO 

CEMITÉRIO DO BAIRRO SÃO JOSÉ, QUANDO ENTÃO FOI PROFANADO, 

DENTRE OUTROS, O JAZIGO DA FAMÍLIA DO SECRETÁRIO DESTA 

MUNICIPALIDADE, SENHOR WELIO POMPERMAYER. SENHOR PRESIDENTE, 

HÁ TEMPOS QUE ESSA PRÁTICA DE INVADIR CAMPOS-SANTOS EM NOSSA 

CIDADE SE TORNOU “MODA”. HÁ DE SE ADOTAR PROVIDÊNCIAS PARA QUE 

ESSE TIPO DE DESRESPEITO ESPIRITUAL SEJA DE PRONTO BANIDO. NÃO 

PODEMOS MAIS TOLERAR ESSE TIPO DE COMPORTAMENTO ESCABROSO, 

PRODUZIDO POR MENTES INSANAS. APELO AOS PARES PARA JUNTO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL REIVINDICAR PROVIDÊNCIAS NESTE SENTIDO. E 

QUE ISSO NÃO SEJA MAIS REPETIDO EM NOSSA CIDADE. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SEU 
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REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO EX-VEREADOR 

BERNARDO TESCH, QUE ATUOU NESTA CASA POR QUATRO MANDATOS, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. USANDO A PALAVRA O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA REGISTROU QUE CONVIVEU COM EX-VEREADOR 

BERNARDO TESCH POR SEIS ANOS, DESTACANDO QUE O MESMO FOI UM 

CIDADÃO SIMPLES E DE BEM QUE SE DEDICOU REALMENTE À 

COMUNIDADE, REPRESENTANDO MUITO BEM O DISTRITO DE SÃO RAFAEL 

NESTA CASA. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A 

TODOS OS PRESENTES E COMENTOU QUE SEU REQUERIMENTO DA NOTA 

DE REPÚDIO O DEIXA TRISTE. DECLARANDO QUE TODOS SABEM DA SUA 

POSTURA CONTRÁRIA AO GOVERNO MUNICIPAL, MAS NÃO PODE ADMITIR 

DESRESPEITO À FAMÍLIA, COMO FIZERAM DEPREDANDO O TÚMULO DA 

FILHA DO CHEFE DE GABINE DO PREFEITO WÉLIO POMPERMAYER NA 

ÚLTIMA QUINTA-FEIRA. RESSALTANDO QUE O OCORRIDO FOI UM ATO DE 

VANDALISMO E FACISMO. CARDIA AFIRMOU QUE A PREFEITURA TAMBÉM 

TEM SUA PARCELA DE CULPA, POIS NÃO COLOCA GUARDAS MUNICIPAIS 

PARA VIGIAR O CEMITÉRIO, E ATOS DE VANDALISMO E ROUBO COMO 

ESTES SÃO CONSTANTES NAQUELE CEMITÉRIO. DECLARANDO QUE EXISTE 

UMA INCOMPETÊNCIA ADMINISTRATIVA GENERALIZADA QUE ATINGE TODAS 

AS SECRETARIAS DA PREFEITURA, INCLUSIVE A SECRETARIA DE 

SEGURANÇA PÚBLICA, DIZENDO QUE GOSTARIA DE RESPOSTA DO 

SECRETÁRIO DO PORQUÊ NÃO SE COLOCAR GUARDAS MUNICIPAIS 

VIGIANDO NOSSOS CEMITÉRIOS. RESSALTANDO SER INADMISSÍVEL 

QUALQUER FALTA DE RESPEITO COM NOSSOS ENTES QUERIDOS QUE JÁ 

PARTIRAM. APÓS SE SOLIDARIZOU COM OS REPRESENTANTES DO 

SINDICATO DOS SERVIDORES PRESENTES À SESSÃO, DIZENDO QUE É 

HORA DOS SERVIDORES FAZEREM ALGUM MOVIMENTO MAIOR NO SENTIDO 

DE PRESSIONAR A ADMINISTRAÇÃO PARA QUE O PLANO DE CARGOS E 

SALÁRIOS RETORNE À ESTA CASA, E OS VEREADORES POSSAM FAZER A 

EQUIPARAÇÃO DE HORÁRIO DAS SERVENTES E OUTRAS MODIFICAÇÕES 

IMPRESCINDÍVEIS ÀS CATEGORIAS. POR FIM, DIZENDO LAMENTAR MUITO A 

MORTE DO EX-VEREADOR BERNARDO, QUE NA ÉPOCA TRABALHAVA MUITO 
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SEM GANHAR NADA, SENDO UM VERDADEIRO REPRESENTANTE DO POVO. 

INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS OS 

PRESENTES E COMENTOU SOBRE O PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DOS 

SERVIDORES DO MUNICÍPIO. ENFATIZANDO QUE A RETIRADA DO PLANO DE 

CARGOS E SALÁRIO DESTA CASA NÃO FICOU CLARO, ENTÃO, PROTOCOLOU 

PEDIDO PARA CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL JOÃO NASCIMENTO À ESTA CASA. RESSALTANDO QUE É 

NECESSÁRIO QUE O SECRETÁRIO PRESTE ESCLARECIMENTOS AOS 

SERVIDORES E A ESTA CASA. FABRICIO AFIRMOU QUE RECEBEU DO 

SECRETÁRIO, VIA REDE SOCIAL, UMA MENSAGEM NA QUAL ELE AFIRMA 

QUE NÃO HÁ ENGANAÇÃO; QUE O VEREADOR FABRÍCIO NÃO LEU O 

PROJETO; QUE O SINDICATO SÓ QUER VANTAGEM E QUE TUDO QUE SE 

DISCUTE DEMOCRATICAMENTE COM O SINDICATO ELES ACEITAM E DEPOIS 

DIZEM QUE NÃO FOI AQUILO QUE FOI DISCUTIDO, E QUE ESTÃO FAZENDO 

CAMPANHA POLÍTICA COM O PLANO DE CARGOS. FABRÍCIO AFIRMOU QUE 

NA MENSAGEM O SECRETÁRIO AINDA QUESTIONOU PORQUE A CÂMARA 

NÃO DEU DIREITO DA ADMINISTRAÇÃO EXPLICAR O PLANO DE CARGOS E 

PORQUE OS VEREADORES BOICOTARAM. FABRÍCIO AFIRMOU QUE SE TEM 

VEREADORES BOICOTANDO, ESSES SÃO DA BASE DO PREFEITO, POIS O 

QUE TEM VISTO É CADA VEREADOR MOSTRAR SEU POSICIONAMENTO 

NESTA CASA. AFIRMANDO QUE RESPONDEU AO SECRETÁRIO QUE FARIA A 

CONVOCAÇÃO DO MESMO PARA QUE TUDO FIQUE ÀS CLARAS E A 

VERDADE POSSA APARECER. RESSALTANDO QUE ESTA CASA DE LEIS NÃO 

PODE FICAR MANCHADA POR CAUSA DA INCOMPETÊNCIA DE ALGUNS 

GESTORES. NO APARTE O VEREADOR DR. CARDIA PARABENIZOU O 

VEREADOR FABRÍCIO PELA CONVOCAÇÃO, DIZENDO QUE O SECRETÁRIO 

FOI DESRESPEITOSO COM O VEREADOR. APÓS, O VEREADOR 

PARABENIZOU AS MULHERES PELO DIA INTERNACIONAL DA MULHER. 

CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DISSE CONTAR COM O 

APOIO DOS COLEGAS PARA CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO A FIM DE QUE A 

VERDADE APAREÇA. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E EM ESPECIAL AS MULHERES, PELAS 
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COMEMORAÇÕES DO DIA INTERNACIONAL DA MULHER. NA SEQUÊNCIA, 

PARABENIZOU O VEREADOR FABRÍCIO PELA CONVOCAÇÃO DO 

SECRETÁRIO, LEMBRANDO QUE ESTEVE EM REUNIÃO EM QUE ESTAVA 

PRESENTE O SECRETÁRIO E OS REPRESENTANTES DO SINDICATO. 

AFIRMANDO QUE ESTA SITUAÇÃO MOSTRA QUE ESTE GOVERNO ENCOBRIR 

A VERDADE, RELATANDO QUE UMA PROVA DISSO FOI A DECLARAÇÃO DO 

SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO EM UMA EMISSORA DE TELEVISÃO, QUE 

NEGOU A FALTA DE ALIMENTOS EM UM COLÉGIO QUE HAVIA SIDO 

DEVIDAMENTE COMPROVADA ATRAVÉS DE FOTOS. AMANTINO RESSALTOU 

QUE SEMPRE APELOU QUE ESTE GOVERNO RECONHECE-SE SEUS ERROS 

E PEDISSE AJUDA À SOCIEDADE PARA CORRIGI-LOS, MAS AO CONTRÁRIO A 

ADMINISTRAÇÃO SEMPRE TENTA ENGANAR AS PESSOAS. O VEREADOR 

INFORMOU QUE FOI PUBLICADO NO DIA 04/03/2016 UMA INTIMAÇÃO DO 

TRIBUNAL DE JUSTIÇA PEDINDO INFORMAÇÕES À PREFEITURA SOBRE O 

ANDAMENTO DO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS E DA LEI DOS GUARDAS, 

QUE ERA OBJETO DE UM DISSÍDIO COLETIVO HOMOLOGADO PELO 

TRIBUNAL DE JUSTIÇA. SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

QUE ENVIE AO TRIBUNAL DE JUSTIÇA, CÓPIA DOS OFÍCIOS DO PREFEITO 

PEDINDO A DEVOLUÇÃO DOS PROJETOS. AFIRMANDO QUE JÁ PREVIA QUE 

O PREFEITO RESPONDERIA O PROCESSO ALEGANDO QUE OS PROJETOS 

FORAM ENVIADOS À CÂMARA, POR ISSO SEU PEDIDO PARA ENVIAR AS 

CÓPIAS. AMANTINO INFORMOU QUE RECEBEU DENÚNCIA DE QUE 

AMBULÂNCIAS QUE ESTÃO TRANSPORTANDO OS PACIENTES ESTARIAM 

TRAFEGANDO COM PNEUS DESGASTADOS EM QUE SE VÊ ATÉ OS ARAMES. 

CITANDO QUE SOUBE QUE O TELEFONE DE DIVERSOS SETORES COMO 

ESCOLAS, SECRETARIA DE AÇÃO SOCIAL E CONSELHO TUTELAR FORAM 

CORTADOS. O VEREADOR MENCIONOU QUE SEU REQUERIMENTO DE 

CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA EDVAL 

SANTANA, VISA OBTER EXPLICAÇÕES SOBRE A QUESTÃO DO USO DO 

SISTEMA DE VÍDEO MONITORAMENTO PARA SE APLICAR MULTAS. 

DECLARANDO QUE A ADMINISTRAÇÃO ATUAL SÓ PROCURA BRECHAS NA 

LEI PARA FAZER O MAL, MAS NÃO USA AS BRECHAS PARA FAZER O BEM. 
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ENFATIZANDO QUE PODE HAVER MULTAS EM DUPLICIDADE, POIS OS 

AGENTES TAMBÉM ESTÃO NAS RUAS MULTANDO, CITANDO QUE OS 

AGENTES TAMBÉM NÃO TIVERAM TREINAMENTO PARA ATUAR NESSE 

SISTEMA. OUTRA QUESTÃO SERIA ACERCA DOS UNIFORMES DA GUARDA 

MUNICIPAL, JÁ QUE FORAM COMPRADOS UNIFORMES MAIS A MAIORIA NÃO 

FOI DISTRIBUÍDA. AMANTINO DECLAROU QUE FEZ REQUERIMENTO AO 

IPASLI OBJETIVANDO AVERIGUAR SE O MUNICÍPIO ESTÁ PAGANDO EM DIA 

SUAS CONTRIBUIÇÕES AQUELA ENTIDADE, ASSIM COMO AS AUTARQUIAS E 

CÂMARA MUNICIPAL. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE A 

CÂMARA NÃO É PARTE NO PROCESSO DO SINDICATO NÃO PODENDO ASSIM 

ENVIAR OS DOCUMENTOS AO TRIBUNAL, ENTRETANTO, O SINDICATO E 

SERVIDORES TÊM O OFÍCIO DO PEDIDO DE RETIRADA DOS PROJETOS DE 

CARGOS E SALÁRIOS QUE PODEM SER ENVIADOS AO TRIBUNAL DE 

JUSTIÇA. NA SEQUÊNCIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INICIOU UMA 

HOMENAGEM DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES AO DIA INTERNACIONAL 

DAS MULHERES, CONVIDANDO OS VEREADORES AMANTINO, VITORAZZI, 

PESSOTI E DR. CARDIA A ENTREGAREM UM BUQUET DE FLORES AS 

SERVIDORAS IVONILDES OLIVEIRA DE SOUZA, MARIA IZAURA SANTANA, 

MARIA DO ROSÁRIO COSTA SANTANA E DEVANI DO CARMO ROSSI CORREIA. 

TAMBÉM FOI HOMENAGEADA A SERVIDORA ETINHA MARIA CORREIA QUE 

NÃO PODE ESTAR PRESENTE. O PRESIDENTE TAMBÉM ENTREGOU AS 

MULHERES PRESENTES NO AUDITÓRIO UMA ROSA DIZENDO QUE ESTA É 

UMA SIMPLES HOMENAGEM DA CÂMARA MUNICIPAL, QUE DEMONSTRA O 

DESEJO DE EXTERNAR O CARINHO E RESPEITO A TODAS AS MULHERES 

QUE FAZEM PARTE DO QUADRO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 

JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 230, 540 

E 575/2016, TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE JÁ ESTAVAM À MESA O PROJETO DE VETO DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB Nº. 515/2016, QUE VETA 

INTEGRALMENTE POR INCONSTITUCIONALIDADE A EMENDA DE AUTORIA DO 
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VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, VEICULADA NO ANEXO I DO 

AUTÓGRAFO Nº. 002/2016 QUE VERSA SOBRE A LEI ORÇAMENTÁRIA 2016; E, 

O PROJETO DE LEI Nº. 449/2016 DE AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PROJETO DE VETO Nº. 515/2016, 

SENDO APROVADO A MANUTENÇÃO DO VETO PELA MAIORIA DOS 

VEREADORES NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA 

PARA COMUNICAÇÃO DA DECISÃO DESTA CASA DE LEIS AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. REGISTRANDO-SE O VOTO PELA REJEIÇÃO DO VETO DOS 

VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA E TARCÍSIO SILVA. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VODTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CADA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS. 

449, 230, 540 E 575/2016, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 449, 230, 540 E 575/2016, 

SENDO SIMULTANEAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

REQUERIMENTO Nº. 695/2016 DE AUTORIA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES, 

QUE SOLICITA CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

ADMINISTRAÇÃO E RECURSOS HUMANOS, SENHOR JOÃO PEREIRA DO 

NASCIMENTO A PRESTAR EXPLICAÇÕES CONFORME TEOR DO 

REQUERIMENTO, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO REQUERIMENTO 

Nº. 707/2016 DE AUTORIA DO AMANTINO PEREIRA PAIVA, QUE SOLICITA 

CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA E 

DEFESA SOCIAL, EDVAL SANTANA, PARA PRESTAR INFORMAÇÕES 

CONFORME TEOR DO REQUERIMENTO, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE OS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS SERÃO OFICIADOS NO DIA 

SEGUINTE, PARA QUE, HAVENDO DISPONIBILIDADE, POSSAM JÁ NA 

PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA FEIRA RESPONDER OS QUESTIONAMENTOS DOS 

VEREADORES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOEL CELESTRINI 
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DECLAROU QUERER DEIXAR BEM CLARO QUE NÃO USA CARRO DA 

CÂMARA, SENDO SOMENTE O PRESIDENTE E RELATOR DAS COMISSÕES 

QUE USAM OS CARROS. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE VETO Nº. 515/2016 HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: 

PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE 

MANTEM SUA POSTURA VOTANDO SEMPRE CONTRÁRIO AOS VETOS DO 

PREFEITO. AFIRMANDO QUE ATÉ COMENTOU NA SALA COM OS 

VEREADORES QUE O EXECUTIVO TEM UMA CERTA RAZÃO, NÃO QUANTO AO 

VETO, JÁ QUE NÃO VÊ MOTIVOS PARA O VETO DO PREFEITO JÁ QUE AS 

VERBAS DESLOCADAS DE UMA ÁREA PARA OUTRA VISANDO ATENDER AS 

ENTIDADES FILANTRÓPICAS. O VEREADOR DECLAROU QUE VOTARÁ 

CONTRA O VETO, MAS VOTARÁ FAVORÁVEL AO PROJETO ENVIADO PELO 

PREFEITO. DIZENDO QUE O PREFEITO COM A POSSIBILIDADE DE 

MOVIMENTAÇÃO DE 40% NO ORÇAMENTO, SE TIVER BOA VONTADE, 

CERTAMENTE PODERÁ AUMENTAR OS VALORES A ENTIDADES SE O VETO 

FOR DERRUBADO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE O 

PROJETO DO EXECUTIVO REFERIDO PELO VEREADOR AMANTINO É DO DE 

Nº. 449/2016, QUE AUTORIZA A PREFEITURA A PASSAR SUBVENÇÕES ÀS 

FILANTROPIAS EM VALORES MENORES, MESMA MATÉRIA DA EMENDA DO 

VEREADOR AMANTINO OBJETO DE VETO DO PREFEITO. PELA ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE SUA VONTADE SERIA 

ACOMPANHAR O POSICIONAMENTO DO VEREADOR AMANTINO, QUE DIZ 

QUE MANTÉM SUA POSIÇÃO NO VETO, MAS QUE COMPREENDE QUE O 

PROJETO DO PREFEITO VEM SANAR O PROBLEMA MESMO COM VALORES 

MENORES. ENTRETANTO, NA REDE SOCIAL, A FALA DO VEREADOR 

AMANTINO NÃO É ESTA, SENDO QUE LÁ O MESMO FAZ O SEGUINTE 

COMENTÁRIO: “... QUERO VER A POSIÇÃO DOS VEREADORES AO VETO DO 

PREFEITO”. SALIENTANDO QUE A POSIÇÃO DO VEREADOR AMANTINO QUE 

DIZ QUE MANTER O VETO DO PREFEITO E APROVAR O PROJETO ENVIADO 

NÃO É TÃO RUIM, DIZENDO OUTRA COISA NA REDE SOCIAL, COLOCA O 

POVO CONTRA OS VEREADORES. TARCISIO AFIRMOU ACREDITAR QUE A 

CASA DEVERIA FICAR AO LADO DO VEREADOR AMANTINO, DERRUBAR O 
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VETO DO PREFEITO, E, SE A MATÉRIA FOR INCONSTITUCIONAL E AS 

ENTIDADES FICAREM SEM AS VERBAS QUE SE TRATE ENTÃO COM O 

VEREADOR AMANTINO, AUTOR DA EMENDA. TARCISIO AFIRMOU QUE A 

COMISSÃO DE JUSTIÇA DECIDIU QUE NENHUM PROJETO QUE TRATA DE 

INTERESSE DOS SERVIDORES VAI PARA O PLENÁRIO SEM SE OUVIR OS 

SERVIDORES. RESSALTANDO QUE O VEREADOR AMANTINO DEVERIA SE 

POSICIONAR SE ENTENDE QUE SUA EMENDA É CONSTITUCIONAL POR QUE 

ABRIR MÃO DE CENTO E QUARENTA MIL REAIS A MAIS EM TROCA DO 

PROJETO DO PREFEITO QUE É MENOR? SALIENTANDO QUE VOTAR CONTRA 

O PREFEITO NÃO LHE TRAZ NENHUM DISSABOR, COMO TENTAM PASSAR 

PARA SOCIEDADE QUE CERTOS VEREADORES SÃO MANDADOS AQUI NA 

CÂMARA. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE AGORA 

DIZEM QUE NÃO VOTARÃO NADA RELATIVO AOS SERVIDORES SEM OUVIR O 

SINDICATO, MAS NA SEMANA PASSADA AS COISAS ACONTECERAM DE 

FORMA DIFERENTE. REITERANDO QUE MANTEM SUA POSTURA DE VOTAR 

CONTRA OS VETOS DO PREFEITO, DIZENDO QUE JÁ ESTÁ ACOSTUMADO, 

POIS TODO ANO FAZ EMENDAS EM FAVOR DAS ENTIDADES SOCIAIS QUE 

SÃO DERRUBADAS, SOMENTE A ÚLTIMA SENDO APROVADA. AMANTINO 

AFIRMOU QUE ESSE ANO VEIO O VETO DO PREFEITO, MAS FELIZMENTE 

VEIO UMA EMENDA COM VALORES MENORES, MAS POR COERÊNCIA E POR 

SER O AUTOR DA MATÉRIA ACREDITA QUE O PROJETO DO PREFEITO SANA. 

RESSALTANDO QUE NÃO VÊ PREJUÍZO EM SE DERRUBAR O VETO E VOTAR 

O PROJETO DO PREFEITO. O VEREADOR AFIRMOU QUE SE SENTE 

PREJUDICADO E TOLERA MUITAS COISAS, MAS, EXISTEM DUAS 

CATEGORIAS DE VEREADORES NESTA CASA, OS VEREADORES QUE TEM O 

DOBRO DE ASSESSORES, SERVIDORES COM CARRO PARA ANDAR, SÃO OS 

QUE FAZEM PARTE DA CÚPULA DE APOIO AO PREFEITO. DECLARANDO QUE 

QUANDO CHEGAR O FINAL DA GESTÃO POUCOS ESTARÃO DO LADO DO 

PREFEITO PORQUE NÃO SE TERÁ MAIS NADA PARA DAR. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENFATIZOU QUE NA MESA 

DIRETORA NÃO HÁ NENHUMA CÚPULA, MAS SIM, UM RESPEITO POR TODOS 

OS COLEGAS VEREADORES. QUESTIONANDO SE VÃO CONTINUAR 
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TENTANDO DERRUBAR O VETO, CORRENDO-SE O RISCO DA PESTALOZZI 

FICAR SEM REPASSE. MILTINHO INDAGOU COMO FICARIA AS FAMÍLIAS QUE 

TEM FILHOS COM DEFICIÊNCIA COM SUAS CRIANÇAS DESASSISTIDAS, 

PERGUNTANDO-SE QUEM IRIA SE RESPONSABILIZAR POR ISSO. 

RESSALTANDO QUE É CIDADÃO DE LINHARES E NÃO ACEITARÁ 

IRRESPONSABILIDADE NESTA CASA. DIZENDO QUE O VEREADOR AMANTINO 

DEVE ASSUMIR O ÔNUS SE AS FILANTROPIAS FICAREM SEM SUAS VERBAS, 

DEVIDO A IRRESPONSABILIDADE DO VEREADOR. REGISTRA-SE QUE, NESSE 

MOMENTO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DETERMINOU A QUEBRA DE 

DECORO PARLAMENTAR DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, POR 

TER O VEREADOR INTERROMPIDO SUA FALA, USANDO A PALAVRA SEM A 

CONCESSÃO DA MESA DIRETORA. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONCEDEU A PALAVRA AO VEREADOR AMANTINO. PELA ORDEM, 

O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE NINGUÉM NESTA 

CASA TEM MORAL PARA CHAMÁ-LO DE IRRESPONSÁVEL. DIZENDO QUE 

QUEM O RESPEITAR TERÁ O SEU RESPEITO, MAS SE NÃO O RESPEITAREM 

NÃO TERÃO O SEU RESPEITO. AMANTINO ENFATIZOU QUE NÃO É 

IRRESPONSÁVEL, E OS QUE O CONHECEM EM SUA VIDA PÚBLICA SABEM 

DISSO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AFIRMOU QUE O VEREADOR É 

IRRESPONSÁVEL NO ATO DO PROJETO, ASSIM COMO NO ATO DE UTILIZAR 

A TRIBUNA SEM A AUTORIZAÇÃO DA MESA DIRETORA. O VEREADOR 

AMANTINO DECLAROU QUE O PRESIDENTE NÃO ESTÁ ACIMA DE “NADA” E 

JÁ COMETEU ABUSOS DIVERSOS NESTA CASA. AFIRMANDO QUE RESPEITA 

O PRESIDENTE E SABE DO BOM TRATAMENTO QUE ELE TEM DADOS AOS 

COLEGAS, MAS, COM RELAÇÃO AOS FATOS DITOS AQUI SOBRE DUAS 

CATEGORIAS DE VEREADORES, REITERA QUE SÃO VERDADEIROS, E SE 

PRECISO FOR PROVARÁ. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA LEMBROU QUE O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA FOI 

SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E 

QUESTIONOU O QUE O VEREADOR TERIA FEITO PELOS SERVIDORES 

PÚBLICOS EM SEUS DOZE ANOS DE MANDATO QUANTO AO PLANO DE 

CARGOS E SALÁRIOS. RESSALTANDO QUE O VEREADOR SABE QUE PODE 
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CAUSAR UM GRANDE PREJUÍZO AS ENTIDADES FILANTRÓPICAS SE O VETO 

DO PREFEITO FOR REJEITADO. O VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE A 

CONVERSA FOI DIRECIONADA PARA OUTRO ASSUNTO, DIZENDO QUE TEM 

LUTADO PELO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DOS SERVIDORES. 

AFIRMANDO QUE TEM HONRA DE TER SIDO SECRETÁRIO DE 

ADMINISTRAÇÃO DA PREFEITURA, MAS É SABIDO QUE NEM SEMPRE OS 

SECRETÁRIOS TÊM AUTONOMIA EM CERTOS ASSUNTOS, E, NÃO HÁ FATOS 

QUE DESABONEM SUA CONDUTA. POR FIM, PEDIU AO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA QUE RETIRASSE O QUE DISSE SOBRE SUA PESSOA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, AFIRMOU QUE O VEREADOR AMANTINO 

COMETEU ATO CONTRÁRIO AO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, 

USANDO A PALAVRA SEM CONCESSÃO, E QUE NÃO HÁ O QUE SE RETIRAR. 

PELA ORDEM O VEREADOR TARCÍSIO SILVA CITOU QUE O VEREADOR 

AMANTINO FALOU EM DOIS GRUPOS DE VEREADORES E DE CARROS, 

ENTRETANTO, LEMBROU QUE O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DO PMDB, 

MESMO PARTIDO DO VEREADOR AMANTINO, QUANDO FOI PRESIDENTE POR 

DOIS ANOS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, TINHA O MESMO CARRO À SUA 

DISPOSIÇÃO PARA TRABALHAR QUE HOJE A COMISSÃO TEM. 

QUESTIONANDO PORQUE ENTÃO O FATO DE USAR O CARRO PARA O 

VEREADOR FABRÍCIO NÃO SE TRATA DE GRUPO, MAS SE OUTRO 

VEREADOR USAR SE TRATA DE GRUPO. RESSALTANDO QUE DESEJA QUE O 

VEREADOR AMANTINO TRATE OS COLEGAS VEREADORES DE IGUAL PARA 

IGUAL. DECLARANDO QUE OS SERVENTES ESTÃO SOFRENDO POR 

TRABALHAREM OITO HORAS, MAS O EDITAL PARA AS OITO HORAS FOI 

FEITO QUANDO O VEREADOR AMANTINO ERA SECRETÁRIO DE 

ADMINISTRAÇÃO, DIZENDO QUE ESSA INFORMAÇÃO NUNCA FOI PASSADA 

PARA O PÚBLICO PORQUE OS VEREADORES NÃO QUEREM DESMERECER 

OS COLEGAS NEM CRESCER EM CIMA DOS COLEGAS. TARCISIO LEMBROU 

QUE O VEREADOR AMANTINO QUANDO VEREADOR APROVOU UMA LEI 

DANDO 30% DE GRATIFICAÇÃO AOS GUARDAS MUNICIPAIS, MAS EM 

SEGUIDA QUANDO ELE FOI SER SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO NÃO 

PODE CONCEDER O AUMENTO PORQUE A LEI ERA INCONSTITUCIONAL. DA 



 

91 
 

MESMA FORMA, OS VEREADORES TÊM HOJE O DEVER DE ANALISAR E 

AVISAR QUANDO ALGUMA NORMA PRETENDIDA É INCONSTITUCIONAL, 

ENTRETANTO, QUANDO SE ADVERTE DA INCONSTITUCIONALIDADE ALGUNS 

VEREADORES SÃO TACHADOS DE PERTENCEREM A CÚPULA DO PREFEITO. 

TARCÍSIO LEMBROU QUE O VEREADOR AMANTINO CHAMOU OS COLEGAS 

EDÍS QUE APOIAM O PREFEITO DE VEREADORES DE ALUGUEL EM REDE 

SOCIAL, E AGORA, OFENDE-SE POR SER CHAMADO DE IRRESPONSÁVEL. 

RESSALTANDO QUE A EMENDA DO VEREADOR AMANTINO SOBRE A 

SUBVENÇÃO VEIO COM PARECER PELA INCONSTITUCIONALIDADE, MAS SE 

O VEREADOR ASSUMIR QUE ELA É MELHOR QUE O PROJETO DO 

EXECUTIVO QUE DESTINA UM VALOR MENOR, ELE FICARÁ COM A EMENDA 

DO VEREADOR. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE 

SEMPRE TEVE SEUS PROJETOS E EMENDAS REJEITADOS E AGORA 

QUEREM FICAR COM ELE, JOGANDO A RESPONSABILIDADE EM SUAS 

“COSTAS”. APÓS, REFERINDO-SE AO EDITAL DO CONCURSO PÚBLICO, 

DECLAROU QUE A LEGISLAÇÃO ESTABELECE OITO HORAS SEMANAIS PARA 

OS SERVIDORES, EXCETO OS CARGOS BUROCRÁTICOS, SENDO ASSIM EM 

TODO EDITAL PRECISA CONSTAR AS 8H. AMANTINO AFIRMOU QUE NESSA 

SEMANA UM DOS ASSESSORES DA CÂMARA ESTEVE NA CASA DE UM FILHO 

DE UM ASSESSOR SEU, OFERECENDO CARGOS E SOLICITANDO APOIO 

PARA VEREADOR. DECLARANDO QUE OS CARROS DA CASA ESTÃO SENDO 

USADOS PARA FAZER POLÍTICA, E ESTAS COISAS DEVEM SER VIGIADAS E 

CUIDADAS POIS SEMPRE RECAEM SOBRE A ADMINISTRAÇÃO. POR FIM, 

REITEROU QUE NÃO FOGE DE SUAS RESPONSABILIDADES E NÃO MENTE, 

DIZENDO QUE NÃO É O DONO DA VERDADE, MAS, SE IRRITA COM POSIÇÕES 

QUE FEREM O INTERESSE DA COMUNIDADE. PELA ORDEM, O VEREADOR 

DR. CARDIA RESSALTOU QUE NÃO SE PODE NAS DISCUSSÕES DOS 

PROJETO FUGIR DO FOCO DO ASSUNTO PRINCIPAL. AFIRMANDO QUE 

TAMBÉM SE PREOCUPA MUITO COM O QUE PODE ACONTECER COM O 

VETO, E, LEMBRANDO QUE OS VEREADORES NÃO PODEM FAZER LEIS OU 

EMENDAS QUE GEREM DESPESAS PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL. CARDIA 

DECLAROU ENTENDER QUE OS VALORES SÃO ÍNFIMOS SE COMPARADOS 
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AO QUE AS INSTITUIÇÕES FILANTRÓPICAS FAZEM POR LINHARES, MAS SE A 

CASA INTERFERIR NESSE MOMENTO, NEM OS VALORES BAIXOS CHEGARÃO 

PARA AS ENTIDADES. PELA ORDEM, O VERADOR JOEL CELESTRINI 

DECLAROU QUE MESMO SENDO OS VALORES BAIXOS NO PROJETO DO 

PREFEITO, OS VEREADORES PODE DEPOIS LUTAR PEDINDO MAIS VERBAS. 

DESSA, FORMA SEU TEMOR É QUE COM A DERRUBADA DO VETO POSSA 

FAZER COM QUE AS ENTIDADES FIQUEM SEM VERBA, ENTÃO VOTARÁ PELA 

MANUTENÇÃO DO VETO E PELO PROJETO DO PREFEITO. PELA ORDEM, O 

VEREADOR RENATO RANGEL RESSALTOU QUE LINHARES ESTÁ SOFRENDO 

UMA CRISE MUITO GRANDE COM SUAS INSTITUIÇÕES, POIS ESTAS 

FUNCIONAM DE FORMA PRECÁRIA PORQUE NÃO TEM RECURSOS. DIZENDO 

ACREDITAR QUE OS VEREADORES DEVEM TER A RESPONSABILIDADE DE 

APROVAR ESSE PROJETO, DEVIDO AO TAMANHO DA CRISE POR QUE 

PASSAM AS FILANTROPIAS. RESSALTANDO SER SABEDOR QUE O 

VEREADOR AMANTINO FEZ A EMENDA COM A MAIOR DAS BOAS INTENSÕES, 

MAS NESSE MOMENTO É PRECISO SE GARANTIR O QUE TEM-SE EM MÃOS, 

PARA ATENDER O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL AS ENTIDADES. EM TEMPO, NA 

DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 230/2016 HOUVE AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA INFORMOU QUE 

TEM ALGUNS COLEGAS DO PSF QUE DESEJAM QUE O PROJETO EM 

DISCUSSÃO PASSE, E COMO, NÃO HOUVE UMA MANIFESTAÇÃO DE 

INTERESSE MAIOR DOS MÉDICOS DO PSV, ELE CONSIDERA QUE OS 

INTERESSADOS GOSTARAM DO PROJETO, SENDO ENTÃO SEU VOTO 

FAVORÁVEL AO PROJETO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, INFORMOU 

QUE O PROJETO POSSIBILITARÁ QUE O MÉDICO QUE TRABALHA DE 

SEGUNDA A SEXTA NO PSF, POSSA FAZER PLANTÃO NO HOSPITAL HGL OU 

EM OUTROS HOSPITAIS, NOS FINAIS DE SEMANA, DIAS EM QUE POR VEZES, 

NÃO HÁ MÉDICOS DISPONÍVEIS NAQUELE HOSPITAL. EM TEMPO, NA 

DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 540/2016, O VEREADOR DR. CARDIA, 

AUTOR DA MATÉRIA, SE MANIFESTOU DIZENDO QUE O PROJETO VISA TEM A 

INTENÇÃO DE MOSTRAR AS PESSOAS QUEM FORAM AS PESSOAS 

HOMENAGEADAS COM OS NOMES DOS LOGRADOUROS, ENFATIZANDO QUE 
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LEIS SEMELHANTES JÁ EXISTEM EM OUTRAS CIDADES DO PAÍS. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 8/3/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 14/3/2016, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 
 

ATA DA NONA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUATORZE DE 

MARÇO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 
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VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO “AD 

HOC” O VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA JUSTIFICOU A 

AUSÊNCIA DO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DIZENDO QUE MESMO FOI 

SUBMETIDO A UMA CIRURGIA, E POR ESSA RAZÃO FICARÁ AFASTADO POR 

15 (QUINZE) DIAS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÂO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

7/03/2016, SENDO APROVADA, REGISTRANDO-SE A ABSTENÇÃO DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, DATADOS DE 07/03/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

725/2016 - SOLICITANDO EM CARÁTER DE URGÊNCIA A REPARAÇÃO DE 

BURACOS EMBAIXO DA PLACA DE BOAS VINDAS, QUE ESTÁ LOCALIZADA NA 

ENTRADA DA RODOVIA JOSÉ DALMÁCIO MAGI, QUE LIGA A BR-101 AO 

DISTRITO DE CÓRREGO FARIAS, NESTE MUNICÍPIO; E, PROTOCOLO Nº. 

726/2016 – SOLICITANDO EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A REFORMA DA 

ESCOLA EFIGÊNIA CIZENANDO, LOCALIZADA NO DISTRITO DE CÓRREGO DO 

FARIAS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADO DE 10/03/2016, PROTOCOLADO SOB O Nº. 753/20016 

– SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR JOCEMAR 

SPERANCINI DA VITÓRIA, POR SEU FALECIMENTO OCORRIDO NO DIA 

07/03/2016. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÁFANO 

LUIS SILOTE, DATADOS DE 11/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 764/2016 – SOLICITANDO 

ESTUDOS PARA PERMUTA COM A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO 
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BAIRRO, ONDE ESTÁ LOCALIZADO O “CEIM ANGELINA SCANDIAN RIGONI”, 

NO BAIRRO MOVELAR DESTE MUNICÍPIO. BEM COMO, UM ESTUDO PARA 

AMPLIAÇÃO E INSTALAÇÃO DE BRINQUEDOTECAS DA ESCOLA 

AUMENTANDO A QUANTIDADE DE VAGAS DESTINADAS AOS ALUNOS 

ATENDENDO MELHOR AS NECESSIDADES DOS MORADORES QUE RESIDEM 

NAQUELA LOCALIDADE; PROTOCOLO Nº. 765/2016 – SOLICITANDO RETORNO 

DA GUARDA MUNICIPAL NA CAPELA MORTUÁRIA DO CEMITÉRIO SÃO JOSÉ, 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 766/2016 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA PAU BRASIL, 

CRUZAMENTO COM RUA JATOBÁ, NO BAIRRO MOVELAR; PROTOCOLO Nº. 

767/2016 – SOLICITA REFORÇO NO POLICIAMENTO TANTO DA GUARDA 

MUNICIPAL QUANTO DA POLÍCIA MILITAR, NO BAIRRO MOVELAR. 

PROTOCOLO Nº. 774/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTO E 

CALÇAMENTO NA EXTENSÃO DAS RUAS PREFEITO ANÁRIO MARREIROS 

COM A RUA PREFEITO MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA, NAS 

PROXIMIDADES DO “EDSON VEÍCULOS”, BAIRRO CONCEIÇÃO; E, 

PROTOCOLO Nº. 775/2016 – SOLICITANDO REPAROS E TROCA DA TAMPA DO 

BUEIRO LOCALIZADO NA AVENIDA NOGUEIRA DA GAMA, NAS 

PROXIMIDADES DO CEIM “AGNELO GUIMARÃES E CÂMARA MUNICIPAL, NO 

BAIRRO COLINA. ANEXO FOTO REPROGRÁFICA DO LOCAL, PARA MELHOR 

COMPREENSÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADOS DE 14/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 780/2016 – SOLICITANDO 

REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA GUERINO GILBERT, NAS 

PROXIMIDADES DO Nº. 128, NO BAIRRO CONCEIÇÃO; E, PROTOCOLO Nº. 

781/216 – SOLICITANDO O CONSERTO DA TAMPA DO BUEIRO LOCALIZADO 

NA RUA JONES DOS SANTOS NEVES, PRÓXIMO AO Nº. 1807 NO BAIRRO 

COLINA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 14/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 784/2016 – 

SOLICITA OFICIAR AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA 

PARA QUE, COM A MAIOR URGÊNCIA, PROMOVA O MONITORAMENTO 
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ATRAVÉS DA GUARDA MUNICIPAL, NA PRAÇA DE LAZER DO BAIRRO SÃO 

JOSÉ. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS FARTAS RECLAMAÇÕES 

DOS MORADORES DE QUE AQUELE LOCAL ESTÁ SENDO UTILIZADO COMO 

PONTO DE USO DE DROGAS E PROSTITUIÇÃO; PROTOCOLO Nº. 785/2016 – 

SOLICITANDO OFICIAR AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES E LAZER 

PARA QUE, COM A MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, PROMOVA A REFORMA DO 

ALAMBRADO DA QUADRA DE FUTEBOL DE AREIA DA PRAÇA DE LAZER DO 

BAIRRO SÃO JOSÉ; E, PROTOCOLO Nº. 786/2016 – SOLICITANDO OFICIAR AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, PARA QUE, VIABILIZE O MAIS RÁPIDO 

POSSÍVEL, O PATROLAMENTO DO TRECHO DA ESTRADA QUE COMPREENDE 

O TREVO DO PONTAL DO IPIRANGA ATÉ A DIVISA COM O BALNEÁRIO DE 

URUSSUQUARA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADO DE 14/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 787/2016 – SOLICITANDO 

REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DAS SEGUINTES VIAS LOCALIZADAS NO 

BAIRRO PLANALTO: CRUZAMENTO DA RUA CEREJEIRA COM A RUA AMÉRICO 

MARCHETTI; RUA SEBASTIÃO DA SILVA PRATTI AO LADO DA UNIDADE DE 

SAÚDE DA FAMÍLIA; AVENIDA JOSÉ FRANCISCO BRACHET EM FRENTE AO Nº. 

1369; E, NA RUA WALDEMIRO PEDROTTI, EM FRENTE À CASA Nº. 24, QUADRA 

Nº. 284. REQUER AINDA QUE SEJA FEITO A COLETA DE ENTULHO NA RUA 

MAURO SOEIRO BANHOS, EM FRENTE A CASA 8, QUADRA 92; NA AVENIDA 

LAGOA DO ENCANTO EM FRENTE À CASA 26, QUADRA 25; NA RUA DARCY 

BOM, EM FRENTE AO LOTE Nº. 541, TODOS NO BAIRRO PLANALTO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO, DATADOS DE 14/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 790/2016 – SOLICITANDO 

AO SETOR COMPETENTE QUE SEJA FEITO O CONSERTO DA REDE DE 

ESGOTO LOCALIZADA NA RUA ARAUCÁRIA, PRÓXIMO A ESCOLA MARIA DE 

SOUZA MATIAS, NO BAIRRO MOVELAR; PROTOCOLO Nº. 791/2016 – SOLICITA 

QUE SEJA FEITO O RECAPEAMENTO DE UM BURACO, NO CRUZAMENTO DA 

AVENIDA COMENDADOR RAFAEL, COM A AVENIDA GETÚLIO VARGAS, NA 

ESQUINA DO “HOTEL DAS INN”, CENTRO DA CIDADE; PROTOCOLO Nº. 
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792/2016 – SOLICITANDO O PATROLAMENTO DA ESTRADA DA FAZENDA 

MARIA BONITA NA REGIÃO DE BANANAL DO SUL; PROTOCOLO Nº. 793/2016 – 

SOLICITA O PATROLAMENTO NAS ESTRADAS VICINAIS DA REGIÃO DE 

CÓRREGO DOUTOR JONES; PROTOCOLO Nº. 794/2016 – SOLICITANDO 

RESOLUÇÃO DO PROBLEMA DE ILUMINAÇÃO PELA FALTA DE LÂMPADAS NA 

EMEF “ZEFERINO BATISTA FIOROT”, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, 

DATADO DE 14/03/2016, PROTOCOLADO SOB O Nº. 796/2016 – SOLICITA QUE 

AUTORIZE A SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA, EM PARCERIA COM A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, PROVIDENCIAR EM CARÁTER DE 

URGÊNCIA, A CONSTRUÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA 

EXTENSÃO DA AVENIDA QUINTINO BOCAIUVA, NAS PROXIMIDADES DO 

MORRO QUE LIGA OS BAIRROS INTERLAGOS I E II. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, 

DATADO DE 14/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 799/2016 – SOLICITANDO A 

CONTRATAÇÃO DE PESSOAS CAPACITADAS PARA DESENVOLVER O 

SERVIÇO DE CADASTRO DA POPULAÇÃO NOS PROGRAMAS REALIZADOS 

PELOS CENTROS DE REFERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL – CRAS EM 

LINHARES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADOS DE 14/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 805/2016 – SOLICITA À 

MESA DIRETORA O DESARQUIVAMENTO DOS PROJETOS DE LEIS 

PROTOCOLADOS EM 13/10/2015, NºS. 3101 E 3102/2015; PROTOCOLO Nº. 

806/2016 – SOLICITANDO O USO DA TRIBUNA LIVRE PARA O SENHOR 

JEFFERSON BARBOSA, DIRETOR DE ASSUNTOS JURÍDICOS DO SINDLIMPE – 

SINDICATO DOS TRABALHADORES EM EMPRESAS DE ASSEIO, 

CONSERVAÇÃO, LIMPEZA PÚBLICA E SERVIÇOS SIMILARES NO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, NESTE ATO SENDO O REPRESENTANTE LEGAL DO 

SINDICATO, PARA TRATAR DE ASSUNTOS DE INTERESSE PÚBLICO, NO QUE 

TANGE A EMPRESA SERGE SERVIÇOS DE CONSERVAÇÃO E LIMPEZA LTDA. 

SALIENTANDO QUE O OBJETIVO DO USO DA TRIBUNA SERÁ EXPLANAR DE 
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ASSUNTOS RELATIVOS A FALTA DE PAGAMENTO DOS DIREITOS 

TRABALHISTAS POR PARTE DA SERGE, EMPRESA QUE PRESTAVA 

SERVIÇOS DE LIMPEZA NO INTERIOR DO HOSPITAL GERAL DE LINHARES, 

BEM COMO, A EXPLANAÇÃO DE ASSUNTOS CORRELATOS A TODA ESSA 

PROBLEMÁTICA; PROTOCOLO Nº. 807/2016 – SOLICITANDO A REALIZAÇÃO 

DE OBRA NO INTUITO DE SUBSTITUIR UMA TAMPA DE BUEIRO LOCALIZADA 

NA AVENIDA NOGUEIRA DA GAMA, NA LATERAL DO CENTRO DE EDUCAÇÃO 

INFANTIL MUNICIPAL “AGNELO GUIMARÃES”, NO BAIRRO COLINA; 

PROTOCOLO Nº. 808/2016 – SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA 

AVENIDA JOSÉ ARMANI, ACESSO AO BAIRRO LINHARES V E NOVA 

ESPERANÇA; PROTOCOLO Nº. 809/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO 

ASFALTAMENTO EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA VEREADOR WILMO 

VITÓRIO GUIZANI, NAS PROXIMIDADES DA QUADRA 27 NO BAIRRO SÃO 

JOSÉ; PROTOCOLO Nº. 810/2016 – SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADA A 

IMPLANTAÇÃO DE UMA CICLOVIA DEVIDAMENTE SINALIZADA NA VIA DE 

ACESSO AO BAIRRO OLARIA; PROTOCOLO Nº. 811/2016 – SOLICITANDO QUE 

SEJA REALIZADO O ASFALTAMENTO DA AVENIDA AMÉRICA, NO BAIRRO 

JARDIM LAGUNA; PROTOCOLO Nº. 812/2016 – SOLICITANDO QUE SEJA 

REALIZADO O ASFALTAMENTO DA AVENIDA EUROPA, NO BAIRRO JARDIM 

LAGUNA; E, PROTOCOLO Nº. 813/2016 – SOLICITANDO O CONSERTO DO 

ALAMBRADO E MANUTENÇÃO DO CAMPO DA COMUNIDADE DE REGÊNCIA. 

ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL QUE POR SI JUSTIFICAM O 

PLEITO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO NAPS, DATADO DE 

08/03/2016, PROTOCOLADO SOB O Nº. 738/2016 – APRESENTA RELATÓRIO 

MENSAL REFERENTE AO ANO DE FEVEREIRO DE 2016. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO CONSELHO DE RECURSOS FISCAIS, DATADO DE 

09/03/2016, PROTOCOLADO SOB O Nº. 743/2016 – APRESENTA TRABALHOS 

DESENVOLVIDOS NO ANO DE 2015 CONFORME DEMONSTRATIVOS ANEXOS. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

ADMINISTRAÇÃO JOÃO PEREIRA DO NASCIMENTO, DATADO DE 14/03/2016, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 820/2016 – APRESENTA ESCLARECIMENTOS. 

PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DO VEREADOR RENATO RANGEL, A SABER: 
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PROTOCOLO Nº. 750/2016 – “DETERMINA QUE SEJA DISPONIBILIZADO 5% 

DAS MORADIAS POPULARES CONSTRUÍDAS PELA PREFEITURA DE 

LINHARES À MULHERES VÍTIMAS DE VIOLÊNCIA CONJUGAL E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 751/2016 – “DISPÕE SOBRE A 

OBRIGATORIEDADE DE UMA CADEIRA DE RODAS EM CADA AGÊNCIA 

BANCÁRIA DO MUNICÍPIO DE LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS ”. 

PROTOCOLO Nº. 752/2016 – “CONCEDE ISENÇÃO DE TAXA DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA ÀS IGREJAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES”. PROJETOS DE LEIS DE 

ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

760/2016 – “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A FAZER DOAÇÃO E OUTORGAR 

ESCRITURA DE IMÓVEL URBANO AO GOVERNO DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, DESTINADO À CONSTRUÇÃO E INSTALAÇÃO DA INSTITUIÇÃO DE 

ENSINO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DO 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, A SABER: PROTOCOLO Nº. 795/2016 – 

“DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DE RUA NO RESIDENCIAL FONTE 

GRANDE, BAIRRO MOBRASA, MUNICÍPIO DE LINHARES - ES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 797/2016 – “DISPÕE SOBRE A 

DENOMINAÇÃO DE RUA E AVENIDA NO RESIDENCIAL JOCAFE, NO BAIRRO 

SANTA CRUZ, MUNICÍPIO DE LINHARES-ES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROTOCOLO Nº. 798/2016 – “DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DE RUAS E 

AVENIDA NO RESIDENCIAL LAGOA PARK, MUNICÍPIO DE LINHARES-ES, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 804/2016 – “INSTITUI O 

DIA MUNICIPAL DA POSSE E GUARDA RESPONSÁVEL DE ANIMAIS 

DOMÉSTICOS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA 

DO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA PROTOCOLADO SOB O Nº. 

819/2016 – “PROÍBE A REALIZAÇÃO DE QUEIMADAS NOS LOTES URBANOS 

DO MUNICÍPIO DE LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO 

DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. SOLICITANDO ÀS 

COMISSÕES ATENÇÃO ESPECIAL AO PROJETO Nº. 760/2016, DEVIDO A 

URGÊNCIA DA MATÉRIA. NA SEQUÊNCIA, ENCAMINHOU AOS VEREADORES 
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OS OFÍCIOS DE RESPOSTA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: AO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES, O PROTOCOLO Nº. 757/2016; AO VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA O PROTOCOLO Nº. 754/2016; AO VEREADOR RENATO 

RANGEL ENCAMINHOU O PROTOCOLO Nº. 759/2016; FORAM REPASSADOS À 

PROCURADORIA PARA ENTREGA AO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE OS 

PROTOCOLOS NºS. 755, 756 E 758/2016. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO REQUERIMENTO DE 

MOÇÃO DE PESAR DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 753/2016, QUE SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS 

FAMILIARES DO SENHOR JOCEMAR SPERANCINI DA VITÓRIA, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, CONFORME PEDIDO DE CONVOCAÇÃO DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA PROTOCOLADO SOB O Nº. 695/2016, 

CONVIDOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E DE RECURSOS 

HUMANOS, JOÃO PEREIRA DO NASCIMENTO A OCUPAR A TRIBUNA. USANDO 

A PALAVRA, O SECRETÁRIO CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES 

INFORMANDO QUE ESTÁ ACOMPANHADO DO SENHOR LINCON 

REPRESENTANTE DA FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS, QUE O ASSESSORARÁ 

EM SUA EXPLANAÇÃO, SÓ RESPONDENDO PERGUNTAS TÉCNICAS 

RELACIONADAS AO PLANO DE CARGOS CARREIRAS E REMUNERAÇÕES – 

PCCR. O SECRETÁRIO TECEU COMENTÁRIOS SOBRE O QUE É E QUAIS AS 

FINALIDADES DO PCCR, DESTACANDO QUE O MESMO NÃO VISA AUMENTAR 

SALÁRIOS, MAS SIM CORRIGIR DISTORÇÕES ENTRE GRUPOS DE 

SERVIDORES AO LONGO DE SUA CARREIRA, OBEDECENDO SEMPRE AOS 

PRINCÍPIOS LEGAIS E ECONÔMICO-FINANCEIROS DA ORGANIZAÇÃO, QUE É 

CAPACIDADE DE INVESTIMENTOS NUM PLANO DE CARGOS. ENFATIZANDO 

QUE UM PLANO DE CARGOS NÃO RESOLVE TODAS AS QUESTÕES DE UMA 

SÓ VEZ, E PENSANDO NISSO, FOI COLOCADO NO TEXTO DA LEI, CONFORME 

ART. 37, A OBRIGATORIEDADE DO MUNICÍPIO PROMOVER A ATUALIZAÇÃO 

DO PCCR A CADA TRÊS ANOS. ENFATIZANDO QUE O PCCR DO MAGISTÉRIO, 

AUTARQUIAS E FUNDAÇÃO FOI INICIADO DE FORMA EXTREMAMENTE 

DEMOCRÁTICA COM AS PARTICIPAÇÕES DA MAIORIA DOS SERVIDORES 
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EFETIVOS PARA COMPOR AS COMISSÕES TANTO PELO LADO DO MUNICÍPIO 

COMO PELO LADO DO SINDICATO. SALIENTANDO QUE O SINDICATO ESTEVE 

PRESENTE EM TODAS AS REUNIÕES ONDE SE DISCUTIU DIREITOS E 

DEVERES, TABELAS SALARIAIS, BENEFÍCIOS E TEXTO DA LEIS, OPINANDO, 

SUGERINDO, CRITICANDO E ACORDANDO, COM AS PARTICIPAÇÕES DO 

PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE DO SINDICATO, PESSOAL DO MAGISTÉRIO 

E DA ASSESSORIA JURÍDICA COMO FAZ PROVAS O JORNAL DO SISPML, AS 

RELAÇÕES DE FREQUÊNCIAS E A ATA ASSINADA PELO SINDICATO QUE 

VERSA SOBRE O ACORDO FINAL DA IMPLANTAÇÃO DE UMA SÓ FEZ DE DOIS 

TERÇOS DO MAGISTÉRIO JUNTO A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO NA FORMA 

PRESCRITA PELA LEI Nº. 11378. O SECRETÁRIO AFIRMOU QUE O EXECUTIVO 

MUNICIPAL REQUEREU A RETIRADA DE PAUTA E DEVOLUÇÃO DOS 

PROJETOS DE LEIS QUE COMPÕEM O PCCR, EM FACE AS VÁRIAS 

SOLICITAÇÕES DO SINDICATO. POIS COM AS NOVAS PROPOSTAS 

PROTOCOLIZADAS ATRAVÉS DO PROCESSO Nº. 002812 DE 17/02/2016, QUE 

CONTÉM 36 FOLHAS DE NOVAS REIVINDICAÇÕES, QUASE EM SUA 

TOTALIDADE EM PROL DO MAGISTÉRIO, QUE PRATICAMENTE MUDA POR 

COMPLETO O PROJETO DE LEI. DIZENDO QUE ASSIM NÃO JUSTIFICARIA 

MANTER O PCCR NESTA CASA, ALIMENTANDO AS EXPECTATIVAS DOS 

SERVIDORES E COLOCANDO EM “CHECK” A EFICIÊNCIA DOS TRABALHOS 

DESTE LEGISLATIVO MUNICIPAL. O SECRETÁRIO AFIRMOU QUE NÃO 

PRETENDIA NEM PRETENDE CONCORRER A NENHUM CARGO ELETIVO 

NESTE MUNICÍPIO, SENDO SUA VONTADE APENAS ORGANIZAR AS 

CARREIRAS DOS SERVIDORES, FAZENDO PREVALECER SEUS DIREITOS E 

DEVERES COM REMUNERAÇÃO DIGNA. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA FRANQUEOU A PALAVRA AOS VEREADORES: PELA ORDEM, 

O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SALIENTOU QUE NÃO CONCORDA 

COM A RETIRADA DO PCCR DESTA CASA, POIS O MESMO JÁ FOI 

AMPLAMENTE DISCUTIDO, MESMO PORQUÊ, O PLANO DE CARGOS DA 

FACELI JÁ FOI APROVADO, QUESTIONANDO QUAL SERIA O MOTIVO ENTÃO 

PARA O ATRASO DOS OUTROS PLANOS. FABRÍCIO INDAGOU SE EXISTE 

ALGUM DOCUMENTO FORMAL POR PARTE DO SINDICATO, PEDINDO A 
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RETIRADA DOS PCCR’S. ENFATIZANDO QUE SE PREOCUPA QUE O PROJETO 

POSSA DEMORAR A VOLTAR PARA ESSA CASA COMO FOI O CASO DA LEI DA 

GUARDA MUNICIPAL. O VEREADOR QUESTIONOU O PORQUÊ, DA NÃO 

PERMANÊNCIA DO PLANO NESTA CASA, JÁ QUE FOI GASTO TANTO COM A 

FUNDAÇÕES GETÚLIO VARGAS. DIZENDO PORQUE NÃO DEIXAR O PROJETO 

NA CASA PARA QUE OS VEREADORES APRESENTASSEM ÀS EMENDAS 

NECESSÁRIAS, CITANDO QUE FOI FEITO COMPROMISSO DESTA CASA 

FAZER INCLUSIVE AUDIÊNCIAS PÚBLICAS COM AS CATEGORIAS. O 

VEREADOR DECLAROU QUE POR TUDO ISSO PARA FICA A SENSAÇÃO DE 

QUE OS SERVIDORES E O LEGISLATIVO ESTÃO USANDO UM “NARIZ DE 

PALHAÇO”.  FABRICIO QUESTIONOU AINDA QUAIS SERIAM AS VANTAGENS 

QUE OS SERVIDORES TANTO QUEREM, COMO FOI DESCRITO NA 

MENSAGEM RECEBIDA POR REDE SOCIAL DO SECRETÁRIO DE 

ADMINISTRAÇÃO. POR FIM, O VEREADOR APELOU QUE O PCCR VOLTE A 

ESTA CASA O QUANTO ANTES, E ENFATIZOU QUE GOSTARIA DE 

PARTICIPAR DOS DEBATES QUE SÃO FEITOS COM O SINDICATO. O 

SECRETÁRIO DECLAROU QUE NÃO HÁ DOCUMENTO FORMAL, MAS, COMO 

FOI DITO, A RETIRADA SE DEVE A PROTOCOLIZAÇÃO E REQUERIMENTO 

CONTENDO 32 PÁGINAS DE REIVINDICAÇÕES, O QUE MUDARIA POR 

COMPLETO O PLANO. SENDO ASSIM, NÃO JUSTIFICARIA PERMANECER O 

PROJETO NESTA CASA SEM QUE HOUVESSE NOVAS DISCUSSÕES. 

INFORMANDO QUE NAS REUNIÕES A ADMINISTRAÇÃO DISCUTIA COM O 

SINDICATO E ACORDOS ERAM FEITOS, NESSAS OCASIÕES O SINDICATO 

INFORMAVA QUE IRIA LEVAR OS ACORDOS PARA A APROVAÇÃO DA 

ASSEMBLEIA. SALIENTANDO QUE ASSIM COM MUITA DIFICULDADE CHEGOU-

SE ATÉ O MOMENTO DE PROTOCOLAR O PROJETO NA CÂMARA. 

ENTRETANTO, TUDO QUE FOI ACORDADO NA ÉPOCA, RETORNO À ESTACA 

ZERO COM AS NOVAS REIVINDICAÇÕES APRESENTADAS. DIZENDO QUE É 

PRECISO QUE O SINDICATO ASSUMA REALMENTE O PAPEL DE 

REPRESENTADOR DOS SERVIDORES OU DETERMINE À COMISSÃO PARA 

QUE A MESMA TENHA PODER DE DECISÃO E PODERES PARA FIRMAR OS 

COMPROMISSOS E APÓS HOMOLOGAR COM A ASSEMBLEIA O QUE FOI 
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ACERTADO. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA INDAGOU QUAL FOI O 

VALOR PAGO A FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS PARA ELABORAÇÃO DO 

PCCR, DIZENDO QUE INFELIZMENTE O VALOR FOI JOGADO FORA. 

AFIRMANDO QUE FICA PREOCUPADO QUANDO SE COLOCA UMA POSIÇÃO 

DE INÉRCIA DO SINDICATO, ATRIBUINDO-SE A CULPA DA RETIRADA DO 

PLANO AO MESMO. CARDIA RESSALTOU QUE NÃO CONCORDA COM A 

RETIRADA DO PLANO, O QUE IMPOSSIBILITOU O COMPROMISSO QUE HAVIA 

DE EQUIPARAR O HORÁRIO DAS SERVENTES, EQUIPARAR TAMBÉM AS 

REMUNERAÇÕES DOS PROFISSIONAIS DO NÍVEL SUPERIOR. DECLARANDO 

EXTERNAR SEU REPÚDIO COM TODA ESSA SITUAÇÃO. DIZENDO QUE FICA 

TRISTE AO VER O SECRETÁRIO AFIRMAR QUE O SINDICATO FOI QUEM 

ATRAPALHOU A EFETIVAÇÃO DO PLANO. CARDIA PROPÔS QUE A LEI VOLTE 

A ESTA CASA PARA ASSIM OS VEREADORES CHAMAREM O SECRETARIADO 

PARA DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DO PROJETO DEFINITIVAMENTE. O 

SECRETÁRIO JOÃO INFORMOU QUE FOI PAGO À FGV O VALOR R$ 800.000,00 

(OITOCENTOS MIL REAIS) PARA A ELABORAÇÃO DO PCCR. APÓS, 

DECLAROU QUE A CONTRATAÇÃO DE UMA EMPRESA DO QUILATE DA FGV, 

TEM A INTENÇÃO NÃO SE COMETER ERROS, O MINIMIZÁ-LOS, E ASSIM FOI 

FEITO, COM O TRABALHO DA FUNDAÇÃO SENDO ENTREGUE COMPLETO. 

PELA ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL CITANDO A FALA DO 

SECRETÁRIO DE QUE O SINDICATO NÃO TERIA AUTONOMIA, DECLAROU 

QUE OS VEREADORES TÊM AUTONOMIA DE OUVIR OS SERVIDORES E 

EMENDAR O PROJETO SE NECESSÁRIO. POR FIM QUESTIONOU SE HÁ 

PRAZO PARA O PROJETO DOS SERVIDORES E DOS GUARDAS MUNICIPAIS 

VOLTAREM PARA ESTA CASA. O SECRETÁRIO INFORMOU QUE A QUESTÃO 

DA GUARDA MUNICIPAL NÃO É DE SUA PASTA, AFIRMANDO QUE HÁ 

REUNIÃO AGENDADA COM O SINDICATO PARA PRÓXIMA QUARTA-FEIRA. 

PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA QUESTINOU SE COM 

A RETIRADA DO PROJETO HAVERIA NOVAS DISCUSSÕES SOBRE O PCCR. 

FRISANDO QUE É NECESSÁRIO TAMBÉM VER A SITUAÇÃO DOS DEMAIS 

CARGOS DE NÍVEL SUPERIOR DA PREFEITURA QUE AGUARDAM TAMBÉM 

UMA RESPOSTA. POR FIM, PERGUNTOU AO SECRETÁRIO SE MESMO TINHA 
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CONHECIMENTO DE ALGUMA MUDANÇA NA CARGA HORÁRIA DOS 

MONITORES ESCOLARES. O SECRETÁRIO INFORMOU QUE, COMO FOI DITO, 

JÁ HÁ REUNIÃO AGENDADA PARA SE DAR CONTINUIDADE AS DISCUSSÕES 

COM O SINDICATO, INCLUSIVE PORQUE EXISTE UMA RECOMENDAÇÃO DO 

TRIBUNAL DE CONTAS REFERENTE AOS CARGOS DE AUDITOR FISCAL. 

OUTRO PEDIDO DO DR. ITAMAR É RELACIONADO AOS ODONTÓLOGOS PARA 

NOVA NOMENCLATURA DA PROFISSÃO E CARGA HORÁRIA. ENFATIZANDO 

QUE TINHA ATÉ DITO QUE DE SUA PARTE NÃO MANDARIA MAIS O PLANO DE 

CARGOS, ENTRETANTO, APÓS REPENSAR SOBRE O VALOR QUE FOI PAGO E 

PELO RESPEITO AO TRABALHO DA FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS, SE 

DEPENDER DELE, ELE ENVIARÁ O PROJETO NOVAMENTE. QUANTO A 

MUDANÇA NA CARGA HORÁRIA DOS MONITORES ESCOLARES, O 

SECRETÁRIO DECLAROU QUE NÃO TEM CONHECIMENTO DE MUDANÇA 

ALGUMA. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU 

AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO PELO PRONTO 

ATENDIMENTO A CONVOCAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, CONFORME REQUERIMENTO DE 

CONVOCAÇÃO DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 707/2016, CONVIDOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL, EDVAL SANTANA À OCUPAR A 

TRIBUNA. USANDO A PALAVRA O SECRETÁRIO CUMPRIMENTOU A TODOS 

OS PRESENTES E COMUNICOU QUE ESCLARECERÁ AS PERGUNTAS 

CONFORME O REQUERIMENTO E TAMBÉM OUTRAS PERGUNTAS QUE 

FOREM PERTINENTES À SUA PASTA. CITANDO O QUESTIONAMENTO SOBRE 

APLICAÇÃO DE MULTA DE TRÂNSITO POR MEIO DE IMAGENS, DECLAROU 

QUE A RESOLUÇÃO Nº. 532 DO CONTRAN, AMPARA LEGALMENTE A 

UTILIZAÇÃO DAS CÂMERAS DE VÍDEO-MONITORAMENTO PARA TAMBÉM 

FAZER A INSPEÇÃO DO TRANSITO NO MUNICÍPIO DE LINHARES. 

JUSTIFICANDO QUE LINHARES TEM HOJE SOMENTE DEZESSEIS AGENTES 

DE TRÂNSITO PARA FAZER O CONTROLE DO TRANSITO NA CIDADE. 

DIZENDO QUE O AGENTE DE TRÂNSITO, MONITORA O TRÂNSITO COM AS 

CÂMERAS DESDE O BAIRRO CANIVETE ATÉ O DISTRITO DE BEBEDOURO 
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COM MELHOR EFICIÊNCIA. EXPLICANDO QUE AS INFRAÇÕES SÃO 

GRAVADAS, GERANDO ASSIM UM DOCUMENTO QUE MOSTRA O DIA E HORA 

DA INFRAÇÃO. O SECRETÁRIO INFORMOU QUE O TREINAMENTO UM 

SERVIDOR É QUEM FAZ O TREINAMENTO DAS PESSOAS QUE VÃO 

TRABALHAR NO VÍDEO-MONITORAMENTO. INFORMANDO QUE AS PESSOAS 

QUE TRABALHAM NAQUELE SETOR TÊM SEU NOME CONSULTADO JUNTO A 

DELEGACIA CIVIL, POIS PESSOAS QUE RESPONDEM A PROCESSO NÃO 

PODEM TRABALHAR NO SETOR. DIZENDO QUE TODOS QUE ADENTRAM A 

SALA DE CONTROLE DO SISTEMA DE VIDEIO-MONITORAMENTO ASSINAM UM 

TERMO DE CONFIDENCIALIDADE, SENDO ADVERTIDOS QUE NÃO PODEM 

ENTRAR COM EQUIPAMENTOS ELETRÔNICOS QUE POSSAM REGISTRAR OS 

MONITORES QUEBRANDO O SIGILO DO SISTEMA. DESTACANDO QUE AS 

GRAVAÇÕES SÓ SÃO OBTIDAS COM AUTORIZAÇÃO JUDICIAL, E QUE, 

MUITOS CRIMES JÁ FORAM ELUCIDADOS COM A AJUDA DO SISTEMA DE 

VÍDEO-MONITORAMENTO. O SECRETÁRIO AFIRMOU QUE A PEDIDO DO 

VEREADOR CARDIA, DETERMINOU A INSTALAÇÃO DE PLACAS RESERVANDO 

VAGAS PARA OS MÉDICOS EM FRENTE AOS HOSPITAIS, NÃO COM O 

OBJETIVO DE PRIVILEGIAR A CATEGORIA, MAS SIM NO INTUITO DE SALVAR 

VIDAS QUE AS VEZES POR UM MINUTO DE ATRASO SE PERDEM. MAS, 

DEVIDO A REPERCUSSÃO NAS REDES SOCIAIS E NO CONSEL, 

HUMILDEMENTE MANDOU QUE SE RETIRASSEM AS PLACAS. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS 

VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

AGRADECEU A PRESENÇA DO SECRETÁRIO E REGISTROU QUE A GESTÃO 

ATUAL ACHA SEMPRE CAMINHOS PARA PREJUDICAR O CIDADÃO. 

SALIENTANDO QUE UMA CAMPANHA EDUCATIVA BEM TRABALHADA 

SURTIRIA MUITO EFEITO NO TRÂNSITO. AMANTINO REITEROU QUE SUA 

PREOCUPAÇÃO COM O SISTEMA É A QUESTÃO DO EXCESSO DE MULTAS E 

DAS PROVÁVEIS DUPLICIDADES, JÁ QUE OS AGENTES ESTÃO NAS RUAS 

APLICANDO MULTAS, MAS HÁ TAMBÉM A POSSIBILIDADE DE REGISTRO DA 

INFRAÇÃO POR MEIO DO VÍDEO. DESTACANDO QUE ERA SABIDO QUE 

POUCAS CÂMERAS ESTAVAM FUNCIONANDO, MUITAS TRAVANDO E COM 
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ALGUMAS DIFICULDADES, MAS AGORA FORAM FEITAS MELHORIAS NO 

CENTRO, CERTAMENTE PARA APLICAÇÃO DAS MULTAS. QUESTIONANDO AO 

SECRETÁRIO QUANTO A AQUISIÇÃO E DISTRIBUIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E 

UNIFORMES DOS AGENTES, DESTACANDO QUE HOUVE UMA GRANDE 

RECEITA NESTE PERÍODO, MAS OS AGENTES RESPONSÁVEIS POR TUDO 

ISSO NÃO ESTÃO TENDO SEQUER O BOM TRATAMENTO DE SEUS 

EQUIPAMENTOS DE TRABALHO. PERGUNTANDO AINDA SE A LEI DA GUARDA 

MUNICIPAL IRÁ RETORNAR À CÂMARA. USANDO A PALAVRA O SECRETÁRIO 

AFIRMOU QUE TEM CÓPIA DA NOTA DA COMPRA DOS UNIFORMES DOS 

AGENTES DE TRÂNSITO. DIZENDO QUE ESTÁ EM FASE DE LICITAÇÃO PARA 

A COMPRA DOS UNIFORMES DA GUARDA MUNICIPAL. DECLARANDO QUE O 

COTURNO ESTÁ AINDA ESTÁ SENDO COTADO PORQUE OS PREÇOS DA 

CIDADE ESTAVAM MUITO ALTOS, EM CERCA DE R$ 300,00 (TREZENTOS 

REAIS). POR FIM, AFIRMOU QUE A LEI DE TRÂNSITO ABRANGE TANTO A 

CIDADE COMO O INTERIOR, E QUE MEDIDAS EDUCATIVAS FORAM FEITAS 

DURANTE UM BOM TEMPO. AFIRMANDO QUE EXISTEM HOJE DUAS JUNTAS 

DO JARI, E AS PESSOAS QUE SE SENTIREM INJUSTIÇADAS COM AS MULTAS, 

PODEM FACILMENTE, ATRAVÉS DE REQUERIMENTO DE PUNHO PRÓPRIO 

RECORREREM NAS JUNTAS ADMINISTRATIVAS DE RECURSO DAS 

INFRAÇÕES. POR FIM, COMENTOU QUE A LEI DA GUARDA MUNICIPAL JÁ 

ESTÁ SOBRE SUA MESA COM TODAS AS CORREÇÕES, SÓ AGUARDANDO O 

RETORNO DO PREFEITO PARA ASSINAR O PROJETO E ENVIÁ-LO A CÂMARA. 

DIZENDO ACREDITAR QUE ATÉ O FINAL DO MÊS O PROJETO SERÁ 

PROTOCOLADO NESTA CASA. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

DISSE PROTESTAR, PELO FATO DA RETIRADA DAS DUAS PLACAS 

INDICATIVAS DE ESTACIONAMENTO PARA MÉDICOS EM FRENTE AO 

HOSPITAL HGL E RIO DOCE. ENFATIZANDO QUE AS MESMAS TINHAM O 

OBJETIVO DE FACILITAR A CHEGADA DOS MÉDICOS PARA ATENDER A 

EMERGÊNCIAS MÉDICAS, POIS, NA MAIORIA DAS VEZES, ESSES LOCAIS 

ESTÃO LOTADOS E VIDAS PODEM SE PERDER POR UM MINUTO. APELANDO 

AO SECRETÁRIO QUE POSSA REPENSAR O ASSUNTO. APÓS, SOLICITOU AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE OFICIE AO EXECUTIVO MUNICIPAL 
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PEDINDO QUE INFORME SOBRE AS CICLOVIAS QUE ESTÃO SENDO 

CONSTRUÍDAS NA CIDADE, INFORMANDO O VALOR DO CONTRATO, NOME 

DA EMPRESA EXECUTANTE E SE HOUVE LICITAÇÃO. O SECRETÁRIO 

DECLAROU QUE GOSTARIA DE ATENDER O PEDIDO DO VEREADOR DR. 

CARDIA E MANTER AS PLACAS, POIS NÃO ESTAVA SE PRIVILEGIANDO OS 

MÉDICOS E SIM A VIDA DE QUEM ESTÁ NA UTI, ENTRETANTO, ESSE TIPO DE 

PLACA NÃO ESTÁ REGULAMENTADA E O NO CONSEL O ASSUNTO FOI 

DEBATIDO CALOROSAMENTE. DIZENDO QUE PELO RESPEITO QUE TEM A 

CLASSE MÉDICA E AOS PACIENTES, VOLTARÁ A PENSAR NESSE ASSUNTO. 

POR FIM, DECLAROU QUE AS CICLOVIAS SÃO DE COMPETÊNCIA DA 

SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO E QUE FORAM FEITAS ATRAVÉS DE 

UM TAC, HAVENDO TAMBÉM A LICITAÇÃO DE FORMA LEGAL. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE A PROCURADORIA IRÁ VERIFICAR A 

LEGALIDADE DO PEDIDO DO VEREADOR DR. CARDIA POR CERTIDÃO. PELA 

ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL SUGERIU QUE FOSSEM 

COLOCADAS PLACAS SINALIZANDO ACERCA DA POSSIBILIDADE DA 

APLICAÇÃO DE MULTAS ATRAVÉS DA FISCALIZAÇÃO DAS CÂMERAS. O 

SECRETÁRIO INFORMOU QUE JÁ EXISTEM TAIS PLACAS ALERTANDO SOBRE 

A FISCALIZAÇÃO. O PRESIDENTE DA MAS DIRETORA AGRADECEU A 

PRESENÇA DO SECRETÁRIO EDVAL SANTANA ATENDENDO DE PRONTO A 

CONVOCAÇÃO DO VEREADOR AMANTINO. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA DECLAROU DISCORDAR QUE AS CÂMARAS DE 

VÍDEO-MONITORAMENTO SEJAM DESVIADAS DE SUA FUNÇÃO PRINCIPAL 

QUE É A SEGURANÇA, PARA SEREM USADAS NA FISCALIZAÇÃO DO 

TRÂNSITO. RESSALTANDO QUE A FINALIDADE DAS CÂMERAS, DE ACORDO 

COM O CONVÊNIO EFETIVADO COM DO ESTADO NO PROJETO “ESTADO 

PRESENTE”, É A PREVENÇÃO DE CRIMES E TRÁFICO DE DROGAS NA 

CIDADE. ENFATIZANDO QUE EM 2014 LINHARES REGISTROU 76 HOMICÍDIOS, 

E QUE AS CÂMARAS NÃO PODEM SER DESVIADAS DE SUAS FINALIDADES. 

DIZENDO ENTENDER DEVERIA HAVER UM APOIO TÉCNICO DA POLÍCIA NA 

CENTRAL DE VÍDEO-MONITORAMENTO PARA DIRECIONAR MELHOR OS 

ÂNGULOS DAS CÂMERAS. APÓS, COMENTOU QUE A FALA DO SECRETÁRIO 
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DE ADMINISTRAÇÃO NÃO DEIXOU SATISFEITOS OS VEREADORES NEM O 

SINDICATO. POIS OS SERVIDORES QUE REIVINDICAM SEUS DIREITOS AINDA 

FICARAM APREENSIVOS COM ESSA INDEFINIÇÃO. SALIENTANDO QUE 

PROCURARÁ O SECRETÁRIO DA PASTA PARA AVERIGUAR A DENÚNCIA DE 

QUE OS MONITORES ESCOLARES QUE TINHAM SUA CARGA HORÁRIA 

REDUZIDA DE 30 PARA 25 HORAS, AGORA TERÃO QUE VOLTAR A FAZER 30 

HORAS SEMANAIS. DIZENDO QUE ESSE PROBLEMA COMO TAMBÉM A 

MUDANÇAS DOS MONITORES DO ADMINISTRATIVO PARA A SECRETARIA DE 

EDUCAÇÃO SÃO QUESTÕES PARA SEREM ACERTADAS NO PCCR. POR FIM, 

COMENTOU QUE PROTOCOLOU REQUERIMENTO PEDINDO A FALA DO 

REPRESENTANTE DO SINDICATO SINDLIMPE, PARA FALAR EM NOME DOS 

MUITOS FUNCIONÁRIOS DA EMPRESA “SERGE SERVIÇOS DE 

CONSERVAÇÃO E LIMPEZA” QUE ESTÃO DESEMPREGADOS E SEM 

RECEBER, DEVIDO À PREFEITURA AINDA NÃO TER PAGO O CONTRATADO 

COM AQUELA EMPRESA. SENDO AINDA UMA INJUSTIÇA MAIOR QUE A 

PREFEITURA CONTRATOU OUTRA EMPRESA E NÃO APROVEITOU OS 

FUNCIONÁRIOS DA EMPRESA “SERGE”. SALIENTANDO QUE O NÚMERO DE 

FUNCIONÁRIOS FOI REDUZIDO DE 73 PARA 38 PROFISSIONAIS. FABRÍCIO 

DECLAROU QUE ENTROU EM CONTATO COM O REPRESENTANTE DA NOVA 

EMPRESA QUE SINALIZOU A POSSIBILIDADE DE CONTRATAÇÃO DOS 

ANTIGOS FUNCIONÁRIOS DA SERGE, ENTRETANO, NÃO HÁ POSSIBILIDADE 

NO MOMENTO DEVIDO AO ATUAL VÍNCULO ABERTO ENTRE OS 

FUNCIONÁRIOS E A “SERGE”. O VEREADOR LEMBROU QUE A CLAUSULA 

NONA DO DISSÍDIO COLETIVO DA CATEGORIA PREVÊ O 

REAPROVEITAMENTO PROFISSIONAL, CABENDO AO SINDICATO 

RESGUARDAR O DIREITO DOS FUNCIONÁRIOS NA JUSTIÇA DO TRABALHO. 

INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS OS 

PRESENTES. APÓS, DECLAROU QUE INFELIZMENTE AS COISAS ANDAM 

DESSA FORMA, E, AQUELES QUE TEM A OPORTUNIDADE DE ESTAR AQUI 

TÊM VISTO A SUA LUTA EM FAVOR DOS SERVIDORES, MAS MUITOS 

ENTENDEM QUE QUANDO SE DEFENDE OS SERVIDORES, ESTARÍAMOS 

CONTRA OS COLEGAS. DIZENDO QUE NA ÚLTIMA SESSÃO HOUVE 
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MOMENTOS LAMENTÁVEIS, POIS NA POLÍTICA BRASILEIRA É UM SACRIFÍCIO 

QUANDO VOCÊ SE DISPÕE A TRATAR DO INTERESSE DOS QUE MAIS 

PRECISAM. AMANTINO LEMBROU QUE HÁ 40 ANOS ATRÁS FOI O ÚNICO 

VEREADOR A VOTAR CONTRA A DOAÇÃO DE UMA RUA À UMA EMPRESA DA 

CIDADE. ENFATIZANDO QUE PROCURA MANTER UMA POSIÇÃO SEMPRE EM 

FAVOR DA SOCIEDADE, POIS ENTENDE, QUE ESTÁ AQUI PARA 

REPRESENTA-LA. AFIRMANDO QUE POR ESSAS RAZÕES SOFRE MUITO, E 

TEM DITO, QUE EXERCER A POLÍTICA PARA AQUELES QUE TEM IDEAL E 

QUEREM ESTAR DO LADO DO POVO É SACRIFICANTE. APÓS, AFIRMOU QUE 

HOUVE NO GOVERNO PASSADO UM PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS, QUE 

FOI DISCUTIDO COM OS SINDICATOS, MAS COMO NÃO ATENDIA O 

INTERESSE DOS SERVIDORES, NÃO TENTOU A ADMINISTRAÇÃO EMPURRÁ-

LO “GOELA ABAIXO” DOS VEREADORES E SERVIDORES. POR FIM, 

SOLICITOU QUE TODOS OS SEUS REQUERIMENTOS SEJAM ENDEREÇADOS 

ESPECIFICAMENTE ÀS SECRETARIAS DA ÁREA EM QUE MENCIONA NOS 

MESMOS PARA MAIOR AGILIDADE. INSCRITO, O VEREADOR RENATO 

RANGEL CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E AFIRMOU QUE OS 

VEREADORES NÃO VÃO ABRIR MÃO DA PRERROGATIVA DE COLOCAR 

QUALQUER EMENDA QUE SEJA A QUALQUER PROJETO DO EXECUTIVO. NA 

SEQUÊNCIA, COMENTOU SOBRE SEU PROJETO DETERMINA QUE 5% DAS 

CASAS POPULARES SEJAM DESTINADAS ÀS MULHERES VÍTIMAS DE 

VIOLÊNCIA DOMÉSTICA. DIZENDO QUE MUITAS MULHERES SE SUJEITAM AS 

AGRESSÕES DOS MARIDOS POR NÃO TEREM PARA ONDE IREM, E, PEDINDO 

APOIO DOS COLEGAS PARA SUA APROVAÇÃO. ADUZINDO QUE O PROJETO 

PREVÊ QUE A VIOLÊNCIA DEVE SER COMPROVADA POR INTERMÉDIO DE 

BOLETIM DE OCORRÊNCIA DAS DELEGACIAS ESPECIALIZADAS DAS 

MULHERES OU CERTIDÃO DE ACOMPANHAMENTO PSICOLÓGICO EMITIDO 

POR ENTIDADES PÚBLICAS ASSISTENCIAIS OU ORGANIZAÇÕES NÃO 

GOVERNAMENTAIS DE NOTÓRIA PARTICIPAÇÃO NOS CASOS DE DEFESA DA 

MULHER. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA SE DISSE MUITO 

PREOCUPADO COM A SITUAÇÃO DAS CASAS POPULARES, PEDINDO AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE QUESTIONASSE A PREFEITURA 
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QUAIS AS GARANTIAS QUE OS MORADORES TERÃO QUANTO AO PERIGO DE 

ENCHENTE, POIS ACREDITA QUE QUANDO OCORRER ENCHENTE O 

MUNICÍPIO TERÁ MILHARES E MILHARES DE DESABRIGADOS. 

CONTINUANDO, O VEREADOR RENATO RANGEL RESSALTOU A 

IMPORTÂNCIA DA FALA DO VEREADOR CARDIA, DIZENDO QUE ESSAS 

PESSOAS QUE ALI MORARÃO SÃO SIMPLES E HUMILDES. APÓS, COMENTOU 

SOBRE SEU PROJETO PARA QUE CADA AGENCIA BANCÁRIA TENHA A 

DISPOSIÇÃO UMA CADEIRA DE RODAS, DIZENDO QUE AS VEZES AS 

PESSOAS PASSAM MAL, SENDO DIFÍCIL SOCORRÊ-LAS. POR FIM PEDIU 

APOIO AO SEU PROJETO DE ISENÇÃO DA TAXA DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA 

DAS IGREJAS, JUSTIFICANDO QUE MUITOS TEMPLOS SÃO ALUGADOS E AS 

COMUNIDADES TÊM DIFICULDADE DE MANTÊ-LOS. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA O 

PROJETO DE LEI Nº. 760/2016, COM SEUS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, QUE COLOCADOS EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 760/2016, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM 

TEMPO, NA VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 760/2016 O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL AO PROJETO DIZENDO 

QUE ASSIM COMO NESSE PROJETO, EXISTEM OUTROS QUE FORAM 

APRESENTADOS PARA O EX-GOVERNADOR DO ESTADO, EM QUE CRIOU-SE 

UMA EXPECTATIVA DE QUE AS CONSTRUÇÕES IRIAM SER REALIZADAS DE 

IMEDIATO. ENTRETANTO ATÉ O MOMENTO AS COMUNIDADES DO BAIRRO 

AVISO, PLANALTO E BEBEDOURO A CONSTRUÇÃO DOS CRAS’S. 

PARABENIZANDO O GOVERNO DO ESTADO POR TOMAR A FRENTE DA 

CONSTRUÇÃO DESTA ESCOLA EM NOSSO MUNICÍPIO. APÓS, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA COMENTOU DA SATISFAÇÃO EM RECEBER O 

DEPUTADO FEDERAL MAX FILHO – PSD E O PRESIDENTE DO PARTIDO PSDB 

NO MUNICÍPIO SENHOR LUCIANO DURÃO. NA SEQUÊNCIA, CONVIDOU O 
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DEPUTADO MAX FILHO – PSDB A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE, MOMENTO EM 

QUE O DEPUTADO CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU 

SOBRE A ATUAL POLÍTICA E ECONÔMICA QUE ATRAVESSA O BRASIL, 

DIZENDO QUE NESTA NOITE A EXECUTIVA DO PARTIDO SE REUNIRÁ NESTA 

CASA DE LEIS PARA DEBATER O TEMA. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA RESSALTOU QUE O DEPUTADO FEDERAL MAX FILHO 

REPRESENTA MUITO BEM O ESTADO DO ESPÍRITO SANTO NA CÂMARA 

FEDERAL, FAZENDO UM TRABALHO DIGNO E SÉRIO NAQUELE LEGISLATIVO. 

APÓS, CONVIDOU TODOS OS PRESENTES A PARTICIPAREM DA REUNIÃO 

PARTIDÁRIA DO PSDB QUE CONTARÁ AINDA COM A PRESENÇA DO VICE-

GOVERNADOR CESAR COLNAGO E SE INICIARÁ LOGO APÓS O TERMINO DA 

PRESENTE SESSÃO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA 

A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 

15/3/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE 

NO DIA 21/3/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  
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MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

 

ATA DA DÉCIMA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E UM DE 

MARÇO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÂO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 14/03/2016, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTEFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 14/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 822/2016 – SOLICITANDO REPAROS 

NA CALÇADA LOCALIZADA NO TREVO DA AVENIDA PREFEITO SAMUEL 

BATISTA CRUZ, MAIS PRECISAMENTE NA ESQUINA DA “LOCALIZA 

LOCADORA DE VEÍCULOS”, CENTRO; PROTOCOLO Nº. 823/2016 – 

SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTO DA AVENIDA AUGUSTO CALMON, 

PROXIMIDADES DA CASA DE Nº. 1541, CENTRO; PROTOCOLO Nº. 824/2016 – 

SOLICITA MANUTENÇÃO E PINTURA EM TODA A CICLOVIA DA AVENIDA 

PADRE MANOEL DA NOBREGA, BAIRRO ITERLAGOS II; PROTOCOLO Nº. 

825/2016 – SOLICITANDO REPAROS E LIMPEZA DA SEDE DA EXTENSÃO 
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ELEVATÓRIA DO SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO – SAAE, NA 

AVENIDA REPÚBLICA AO LADO DO Nº. 1813, NO BAIRRO INTERLAGOS II; 

PROTOCOLO Nº. 826/2016 – SOLICITANDO A NOTIFICAÇÃO DOS 

PROPRIETÁRIOS DOS LOTES ABANDONADOS LOCALIZADOS NA AVENIDA 

GUERINO GILBERT, BAIRRO COLINA, PARA QUE OS MESMOS EFETUEM A 

LIMPEZA DOS LOCAIS; PROTOCOLO Nº. 827/2016 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA RUA FELIPE DOS 

SANTOS, CRUZAMENTO COM A AVENIDA TOME DE SOUZA, BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 828/2016 – SOLICITANDO A NOTIFICAÇÃO 

DOS PROPRIETÁRIOS DOS LOTES ABANDONADOS LOCALIZADOS NA 

AVENIDA GUERINO GILBERT, NO BAIRRO CONCEIÇÃO, PARA QUE OS 

MESMOS EFETUEM A LIMPEZA DOS LOCAIS; E, PROTOCOLO Nº. 829/2016 – 

SOLICITANDO NOTIFICAR OS PROPRIETÁRIOS PARA QUE FAÇAM A LIMPEZA 

E MANUTENÇÃO DE LOTES BALDIOS LOCALIZADOS NA AVENIDA VASCO 

FERNANDES COUTINHO, PRINCIPALMENTE NAS PROXIMIDADES DA PRAÇA 

DOS INTERLAGOS I. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

DR. CARDIA DATADOS DE 16/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 849/2016 – SOLICITA 

OFICIAR AO ILUSTRE SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DESTA 

MUNICIPALIDADE, SENHOR SÉRGIO ADÃO LOPES SOLICITANDO QUE 

INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, SEGUINDO OS DITAMES DO INCISO 

XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF., E, LEI Nº 

12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 70, §§ 9º, 10 E 234 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, NO QUE SE REFERE AO TRANSPORTE ESCOLAR 

NO PERÍODO DE 2015, SEJAM PRESTADAS AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: A) 

NÚMERO DE ROTAS DA PRESTAÇÃO DESSE SERVIÇO; B) QUILOMETRAGEM 

DE CADA VEÍCULO E SUAS RESPECTIVAS ROTAS; C) PRESTAÇÃO DE 

CONTAS DO TRANSPORTE PARA A EDUCAÇÃO BÁSICA – PNAT – RECURSOS 

PRÓPRIOS (QUANTO SE APLICOU POR CADA FONTE DE RECURSO); D) 

CÓPIA INTEGRAL DE TODOS OS GASTOS COM A PRESTAÇÃO DO SERVIÇO 

QUE SE MENCIONA;  E) PROPRIETÁRIOS DOS RESPECTIVOS VEÍCULOS; 
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PROTOCOLO Nº. 850/2016 - SOLICITANDO OFICIAR  AO ILUSTRE SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DESTA MUNICIPALIDADE, SENHOR SÉRGIO ADÃO 

LOPES SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, SEGUINDO OS 

DITAMES DO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º 

DA CF., E, LEI Nº 12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO 

ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 70, §§ 9º, 

10 E 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUANTO AO SEGUINTE: 

CONSIDERANDO QUE O “PLANEJAMENTO” É UM INSTRUMENTO QUE 

POSSIBILITA PERCEBER A REALIDADE, ATRAVÉS DE UM PROCESSO DE 

AVALIAÇÃO, BASEADO EM UM REFERENCIAL FUTURO. CONSIDERANDO, 

QUE ESSE PLANEJAMENTO DEVE SER ELABORADO DE ACORDO COM O 

CONTEXTO SOCIAL E OS FATORES EXTERNOS DO AMBIENTE. SENDO 

NECESSÁRIO CONHECER A REALIDADE CONCRETA DE TODO O CONJUNTO 

DAS ATIVIDADES QUE AÍ SE REALIZAM, PARA QUE POSTERIORMENTE 

SEJAM DIAGNOSTICADOS OS PROBLEMAS E APONTADAS AS SOLUÇÕES. 

PARA ASSIM, TORNÁ-LAS EM REALIDADES AOS CONTEÚDOS 

TRANSFORMADORES DESSES MESMOS OBJETIVOS ÀS CONDIÇÕES REAIS 

PRESENTES EM CADA SITUAÇÃO. NESSE DIAPASÃO, CONSIDERANDO QUE 

O PLANEJAMENTO “ESTRATÉGICO” ESCOLAR DA SECRETARIA MUNICIPAL 

DE EDUCAÇÃO DE LINHARES, CONFORME SALIENTA A PREVISÃO 

ORÇAMENTÁRIA – LEIA-SE: BIÊNIO 2013/2014 E 2015/2016. QUESTIONO: 

QUAIS FORAM E/OU TEM SIDO AS ATIVIDADES DO PLANEJAMENTO 

ESTRATÉGICO APLICADAS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO NO 

PERÍODO QUE SE MENCIONA? PROTOCOLO Nº. 851/2016 – REQUERER SEJA 

OFICIADO AO ILUSTRE SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DESTA 

MUNICIPALIDADE, SENHOR SÉRGIO ADÃO LOPES SOLICITANDO QUE 

INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, SEGUINDO OS DITAMES DO INCISO 

XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF., E, LEI Nº 

12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 70, §§ 9º, 10 E 234 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, NO QUE SE REFERE AO SALÁRIO-EDUCAÇÃO, 

SEJAM PRESTADAS AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: CONSIDERANDO QUE O 
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SALÁRIO-EDUCAÇÃO, INSTITUÍDO EM 1964, É UMA CONTRIBUIÇÃO SOCIAL 

DESTINADA AO FINANCIAMENTO DE PROGRAMAS, PROJETOS E AÇÕES 

VOLTADOS PARA O FINANCIAMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA PÚBLICA E QUE 

TAMBÉM PODE SER APLICADA NA EDUCAÇÃO ESPECIAL, DESDE QUE 

VINCULADA À EDUCAÇÃO BÁSICA. CONSIDERANDO QUE A CONTRIBUIÇÃO 

SOCIAL DO SALÁRIO-EDUCAÇÃO ESTÁ PREVISTA NO ARTIGO 212, § 5º, DA 

CONSTITUIÇÃO FEDERAL, REGULAMENTADA PELAS LEIS NºS 9.424/96, 

9.766/98, DECRETO Nº 6003/2006 E LEI Nº 11.457/2007. É CALCULADA COM 

BASE NA ALÍQUOTA DE 2,5% SOBRE O VALOR TOTAL DAS REMUNERAÇÕES 

PAGAS OU CREDITADAS PELAS EMPRESAS, A QUALQUER TÍTULO, AOS 

SEGURADOS EMPREGADOS, RESSALVADAS AS EXCEÇÕES LEGAIS, E É 

ARRECADADA, FISCALIZADA E COBRADA PELA SECRETARIA DA RECEITA 

FEDERAL DO BRASIL, DO MINISTÉRIO DA FAZENDA (RFB/MF). 

CONSIDERANDO QUE SÃO CONTRIBUINTES DO SALÁRIO-EDUCAÇÃO AS 

EMPRESAS EM GERAL E AS ENTIDADES PÚBLICAS E PRIVADAS VINCULADAS 

AO REGIME GERAL DA PREVIDÊNCIA SOCIAL, ENTENDENDO-SE COMO TAL 

QUALQUER FIRMA INDIVIDUAL OU SOCIEDADE QUE ASSUME O RISCO DE 

ATIVIDADE ECONÔMICA, URBANA OU RURAL, COM FINS LUCRATIVOS OU 

NÃO, SOCIEDADE DE ECONOMIA MISTA, EMPRESA PÚBLICA E DEMAIS 

SOCIEDADES INSTITUÍDAS E MANTIDAS PELO PODER PÚBLICO, NOS 

TERMOS DO § 2º, ART. 173 DA CONSTITUIÇÃO. EXCETO AQUELAS ISENTAS 

POR FORÇA DE LEI QUE SE MENCIONA. CONSIDERANDO QUE O FUNDO 

NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO – FNDE, COMPETE A 

FUNÇÃO REDISTRIBUTIVA DA CONTRIBUIÇÃO SOCIAL DO SALÁRIO-

EDUCAÇÃO. DO MONTANTE ARRECADADO E APÓS AS DEDUÇÕES 

PREVISTAS EM LEI (TAXA DE ADMINISTRAÇÃO DOS VALORES 

ARRECADADOS PELA RFB, DEVOLUÇÃO DE RECEITAS E OUTRAS), O 

RESTANTE É DISTRIBUÍDO EM COTAS PELO FNDE, OBSERVADA EM 90% 

(NOVENTA POR CENTO) DE SEU VALOR A ARRECADAÇÃO REALIZADA EM 

CADA ESTADO E NO DISTRITO FEDERAL. NO QUE SE REFERE AO 

MUNICÍPIO – QUE É CORRESPONDENTE A 2/3 DO MONTANTE DOS 

RECURSOS, É CREDITADA MENSAL E AUTOMATICAMENTE EM FAVOR DAS 
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SECRETARIAS DE EDUCAÇÃO DOS ESTADOS, DO DISTRITO FEDERAL E DOS 

MUNICÍPIOS PARA O FINANCIAMENTO DE PROGRAMAS, PROJETOS E AÇÕES 

VOLTADOS PARA A EDUCAÇÃO BÁSICA. POR OUTRO LADO, A COTA 

ESTADUAL E MUNICIPAL DA CONTRIBUIÇÃO SOCIAL DO SALÁRIO-

EDUCAÇÃO É INTEGRALMENTE REDISTRIBUÍDA ENTRE OS ESTADOS E SEUS 

MUNICÍPIOS, DE FORMA PROPORCIONAL AO NÚMERO DE ALUNOS 

MATRICULADOS NA EDUCAÇÃO BÁSICA DAS RESPECTIVAS REDES DE 

ENSINO APURADO NO CENSO ESCOLAR DO EXERCÍCIO ANTERIOR AO DA 

DISTRIBUIÇÃO. E ASSIM, OS 10% RESTANTES DO MONTANTE DA 

ARRECADAÇÃO DO SALÁRIO-EDUCAÇÃO SÃO APLICADOS PELO FNDE EM 

PROGRAMAS, PROJETOS E AÇÕES VOLTADOS PARA A EDUCAÇÃO BÁSICA. 

ASSIM SENDO, QUESTIONO: A) EM QUE É APLICADO O SALÁRIO-EDUCAÇÃO 

NA REDE MUNICIPAL DE ENSINO DESTA MUNICIPALIDADE? B) QUAIS OS 

VALORES RECEBIDOS INERENTES AO SALÁRIO-EDUCAÇÃO DESDE 2013 ATÉ 

PRESENTE DATA? PROTOCOLO Nº. 852/2016 – REQUERER SEJA OFICIADO 

AO ILUSTRE SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DESTA 

MUNICIPALIDADE, SENHOR SÉRGIO ADÃO LOPES SOLICITANDO QUE 

INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, SEGUINDO OS DITAMES DO INCISO 

XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF., E, LEI Nº 

12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 70, §§ 9º, 10 E 234 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, NO QUE SE REFERE AO GASTO ESCOLAR NO 

PERÍODO DE 2015, SEJAM PRESTADAS AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: 

CONSIDERANDO QUE A ORGANIZAÇÃO DO SISTEMA EDUCACIONAL 

BRASILEIRO, SEGUNDO A CONSTITUIÇÃO FEDERAL DE 1988 E A LEI DE 

DIRETRIZES E BASES DA EDUCAÇÃO NACIONAL (LDB/96), SE CARACTERIZA 

PELA DIVISÃO DE COMPETÊNCIAS E RESPONSABILIDADES; AO 

FINANCIAMENTO E À MANUTENÇÃO DOS DIFERENTES NÍVEIS, ETAPAS E 

MODALIDADES DA EDUCAÇÃO E DO ENSINO. CONSIDERANDO QUE A 

GARANTIA DA EDUCAÇÃO COMO UM DIREITO ESTÁ INTIMAMENTE LIGADA 

AO FINANCIAMENTO POR PARTE DO PODER PÚBLICO. COMPREENDENDO 

QUE O FINANCIAMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA NO BRASIL IMPLICA 
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CONHECER O PROCESSO ORÇAMENTÁRIO E SUA EXECUÇÃO, ANALISAR A 

RESPONSABILIDADE, A IMPORTÂNCIA DO REGIME DE COLABORAÇÃO E O 

PAPEL DESEMPENHADO PELOS FUNDOS DESTINADOS À EDUCAÇÃO 

BÁSICA. CONSIDERANDO QUE O PROCESSO ORÇAMENTÁRIO E SUA 

EXECUÇÃO (O ORÇAMENTO) É UMA FASE DO PLANEJAMENTO, OU SEJA, 

ELE É UMA LEI QUE ORIENTA A EXECUÇÃO DOS PLANOS 

GOVERNAMENTAIS. É CONSABIDO QUE NA LEI ORÇAMENTÁRIA DEVEM 

ESTAR PREVISTAS TODAS AS RECEITAS E TODAS AS DESPESAS PÚBLICAS 

CORRESPONDENTES A UM ANO. PREVENDO TODAS AS FONTES DE 

RECEITAS DESTINADAS, POR EXEMPLO, À EDUCAÇÃO (IMPOSTOS, 

TRANSFERÊNCIAS, SALÁRIO-EDUCAÇÃO E OUTRAS) E TODAS POLÍTICAS E 

GESTÃO NA EDUCAÇÃO COM AS DESPESAS QUE SERÃO REALIZADAS, 

COMPREENDENDO OS GASTOS COM PESSOAL, MATERIAL, SERVIÇOS, 

OBRAS, EQUIPAMENTOS E OUTROS. TANTO AS RECEITAS COMO AS 

DESPESAS QUE CONSTAM NO ORÇAMENTO SÃO CLASSIFICADAS DE 

ACORDO COM OS CÓDIGOS PADRONIZADOS, OBEDECENDO AOS 

DISPOSITIVOS DA LEI Nº. 4.320, DE 1964. COMO O PRÓPRIO NOME DIZ, 

DESPESA É TUDO AQUILO QUE SE REFERE AO ATO DE DESPENDER. 

DESPESA É O GASTO, OU SEJA, O DINHEIRO UTILIZADO PELO GOVERNO OU 

ADMINISTRADOR PARA A IMPLEMENTAÇÃO DAS AÇÕES ADMINISTRATIVAS 

OU GOVERNAMENTAIS. ISTO POSTO, QUESTIONO: A) QUAL O VALOR TOTAL 

E PERCENTUAL DOS RECURSOS LOCAIS, FORAM E ESTÃO SENDO 

UTILIZADOS EXCLUSIVAMENTE NA EDUCAÇÃO BÁSICA DE LINHARES; B) 

QUAL O VALOR TOTAL DOS GASTOS COM MATERIAL DIDÁTICO ENTRE OS 

PERÍODOS DE 2014 E 2015? C) E, SE HÁ RECURSOS ESPECÍFICOS DO MDE – 

MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO; D) QUAIS SÃO, E SE 

EXISTEM RECURSOS ESPECÍFICOS PARA IMPLEMENTAÇÃO E 

INFRAESTRUTURA DA EDUCAÇÃO BÁSICA DE LINHARES NO PERÍODO DE 

2014 E 2015. EM QUE FORAM APLICADOS ESPECIFICAMENTE ESSES 

RECURSOS? E) QUAL FOI O INVESTIMENTO APLICADO NO TRANSPORTE 

UNIVERSITÁRIOS NOS PERÍODOS DE 2013, 2014 E 2015; F) QUAL FOI O 

GASTO COM MERENDA ESCOLAR NO ANO DE 2015. ESPECIFICANDO AS 
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FONTES DAS RECEITAS, VALORES RECEBIDOS E SEUS FORNECEDORES; G) 

QUAL FOI A APLICAÇÃO DE RECURSOS PRÓPRIOS NA AQUISIÇÃO DE 

MERENDA ESCOLAR NOS ANOS DE 2013, 2014 E 2015; E, PROTOCOLO Nº. 

853/2016 - SOLICITANDO OFICIAR  AO ILUSTRE SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO DESTA MUNICIPALIDADE, SENHOR SÉRGIO ADÃO LOPES 

SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, SEGUINDO OS 

DITAMES DO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º 

DA CF., E, LEI Nº 12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO 

ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 70, §§ 9º, 

10 E 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUANTO AO SEGUINTE: 

CONSIDERANDO QUE O “PLANEJAMENTO” É UM INSTRUMENTO QUE 

POSSIBILITA PERCEBER A REALIDADE, ATRAVÉS DE UM PROCESSO DE 

AVALIAÇÃO, BASEADO EM UM REFERENCIAL FUTURO. CONSIDERANDO, 

QUE ESSE PLANEJAMENTO DEVE SER ELABORADO DE ACORDO COM O 

CONTEXTO SOCIAL E OS FATORES EXTERNOS DO AMBIENTE. SENDO 

NECESSÁRIO CONHECER A REALIDADE CONCRETA DE TODO O CONJUNTO 

DAS ATIVIDADES QUE AÍ SE REALIZAM, PARA QUE POSTERIORMENTE 

SEJAM DIAGNOSTICADOS OS PROBLEMAS E APONTADAS AS SOLUÇÕES. 

PARA ASSIM, TORNÁ-LAS EM REALIDADES AOS CONTEÚDOS 

TRANSFORMADORES DESSES MESMOS OBJETIVOS ÀS CONDIÇÕES REAIS 

PRESENTES EM CADA SITUAÇÃO. NESSE DIAPASÃO, CONSIDERANDO QUE 

O PLANEJAMENTO “ESTRATÉGICO” ESCOLAR DA SECRETARIA MUNICIPAL 

DE EDUCAÇÃO DE LINHARES, CONFORME SALIENTA A PREVISÃO 

ORÇAMENTÁRIA – LEIA-SE: BIÊNIO 2013/2014 E 2015/2016. QUESTIONO: 

QUAIS FORAM E/OU TEM SIDO AS ATIVIDADES DO PLANEJAMENTO 

ESTRATÉGICO APLICADAS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO NO 

PERÍODO QUE SE MENCIONA? REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 16/03/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

855/216 – SOLICITANDO PADRONIZAÇÃO DO QUEBRA-MOLAS LOCALIZADO 

EM FRENTE A LANCHONETE SABOR REAL, SITUADO NA RUA BELOS 

MONTES, BAIRRO NOVA ESPERANÇA; PROTOCOLO Nº. 856/2016 – 
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SOLICITANDO A REFORMA E PINTURA DOS QUEBRA-MOLAS LOCALIZADOS 

EM FRENTE AO “CEIM – ENOCK DE FREITAS”, SITUADO NA AVENIDA 

PRESIDENTE RODRIGUES ALVES, BEM COMO SOLICITA A CAPINA E LIMPEZA 

DOS LOGRADOUROS DO BAIRRO JUPARANÃ; PROTOCOLO Nº. 857/2016 – 

SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE DOIS QUEBRA-MOLAS EM FRENTE À 

CASA DO SENHOR MIZINHO GOMES, LOCALIZADA NA ESTRADA QUE DÁ 

ACESSO AO DISTRITO DE SÃO RAFAEL; E, PROTOCOLO Nº. 858/2016 – 

SOLICITANDO AO SECRETÁRIO DO ESTADO DE ESPORTE DO ESPÍRITO 

SANTO, SENHOR GUERINO LUIZ ZANON, A REFORMA DO GINÁSIO DE 

ESPORTES, SITUADO NO BAIRRO NOVO HORIZONTE NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES-ES. CITANDO QUE O OBJETIVO É A REFORMA TOTAL DO GINÁSIO, 

QUE ESTÁ FECHADO POR SER CONSIDERADO PELA COMUNIDADE UM 

LUGAR SEM CONDIÇÕES MÍNIMAS PARA PRÁTICAS ESPORTIVAS, VISTO 

QUE, SUA ESTRUTURA INTERNA ESTÁ SERIAMENTE COMPROMETIDA. ALÉM 

DISSO, O TETO DEVERÁ SER REFORMADO PARA PÔR FIM AOS 

VAZAMENTOS DURANTE PERÍODOS DE CHUVA, BEM COMO BANHEIROS, 

SALAS ADMINISTRATIVAS, PINTURA DA ÁREA EXTERNA, DENTRE OUTROS. 

RESSALTANDO ASSIM, A IMPORTÂNCIA DA OBRA QUE GANHARÁ CARA 

NOVA PARA O ENGRANDECIMENTO DO ESPORTE LOCAL. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

21/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 891/2016 – SOLICITA OFICIAR AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS, REQUERENDO COM A MAIOR 

URGÊNCIA POSSÍVEL A MANUTENÇÃO OU SUBSTITUIÇÃO DOS 

VENTILADORES DA CAPELA MORTUÁRIA DO CEMITÉRIO SÃO JOSÉ; 

PROTOCOLO Nº. 892/2016 – SOLICITANDO OFICIAR AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS, SOLICITANDO VIABILIZAR COM A 

MAIOR URGÊNCIA, PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS QUANTO AO LOTE LOCALIZADO 

NA AVENIDA ALEGRE, EM FRENTE AO IMÓVEL RESIDENCIAL DE Nº. 880, NO 

BAIRRO INTERLAGOS, QUE ENCONTRA-SE TOMADO PELO MATO, SENDO 

USADO PARA DEPÓSITO DE LIXO. CITANDO QUE TAL FATO CAUSA 

TRANSTORNOS E RECLAMAÇÕES DE VIZINHOS, CUJA PROVIDÊNCIA SERÁ 



 

120 
 

NECESSÁRIA, AFIM DE EVITAR POSSÍVEIS FOCOS DE MOSQUITOS E 

PROLIFERAÇÃO DE INSETOS E PRAGAS NOCIVAS À SAÚDE; PROTOCOLO Nº. 

893/2016 – SOLICITANDO OFICIAR AO DIRETOR DO SAAE – SERVIÇO 

AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, PEDINDO SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO NA 

BOCA DE LOBO LOCALIZADA NA AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA, EM 

FRENTE AO IMÓVEL RESIDENCIAL DE Nº. 2077, BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº. 894/2016 – SOLICITANDO OFICIAR AO DIRETOR DO SAAE, 

SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NA REDE DE ESGOTO DA AVENIDA LAGOA 

BONITA, BAIRRO NOVA ESPERANÇA; PROTOCOLO Nº. 895/2016 – REQUER 

OFICIAR AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, SOLICITANDO 

INFORMAÇÃO POR CERTIDÃO, COM BASE NOS PARÁGRAFOS 1º E 2º DO 

ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, BEM COMO, ART. 234 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, SEJA ENVIADO CÓPIAS DOS DOCUMENTOS 

ABAIXO RELACIONADOS DA EMPRESA, SERGE – SERVIÇOS CONSERVAÇÃO 

E LIMPEZA LTDA. E DA EMPRESA AGA – LIMPEZA E CONSERVAÇÃO LTDA, A 

SEGUIR: I) CÓPIAS DO PROCESSO DE LICITAÇÃO QUE ORIGINOU A 

CONTRATAÇÃO DOS SERVIÇOS DA EMPRESA SERGE – SERVIÇOS 

CONSERVAÇÃO E LIMPEZA LTDA.; II) CÓPIAS DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO 

DE SERVIÇOS FIRMADO COM O MUNICÍPIO E A REFERIDA EMPRESA; III) 

CÓPIA DA DETERMINAÇÃO JUDICIAL REFERENTE A SUSPENSÃO DO 

CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS COM A EMPRESA SERGE; IV) 

CÓPIAS DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS FIRMADO COM O 

MUNICÍPIO E A EMPRESA AGA – LIMPEZA E CONSERVAÇÃO LTDA. CITANDO 

QUE A PRESENTE SOLICITAÇÃO TORNA-SE PERTINENTE, DIANTE DO 

IMPASSE ENVOLVENDO PESSOAS TRABALHADORAS QUE NECESSITAM DE 

MELHORES ESCLARECIMENTOS E SOLUÇÃO PARA DIREITOS TRABALHISTAS 

ADQUIRIDOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO 

RANGEL, DATADOS DE 21/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 901/2016 – SOLICITANDO TAPAGEM 

DOS BURACOS EXISTENTES NA RUA ARACRUZ E AVENIDA COMENDADOR 

RAFAEL, AMBOS PRÓXIMOS A ACADEMIA PHYSICAL, NO BAIRRO COLINA; 

PROTOCOLO Nº. 902/2016 – SOLICITANDO A TROCA DA TAMPA DO BUEIRO 
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LOCALIZADO NA AVENIDA GOVERNADOR JONES DOS SANTOS NEVES, NAS 

PROXIMIDADES DA GARAGEM DA VIAÇÃO ÁGUIA BRANCA, NO BAIRRO 

COLINA; PROTOCOLO Nº. 903/2016 – SOLICITANDO OPERAÇÃO TAPA 

BURACOS NA AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, PRÓXIMO AO SESI/SENAI, NO 

BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº. 904/2016 – SOLICITANDO CAPINA E 

RETIRADA DE ENTULHO DAS RUAS DA VILA DE REGÊNCIA AUGUSTA, BEM 

COMO, QUE SEJAM NOTIFICADOS OS PROPRIETÁRIOS DOS LOTES 

DAQUELE BALNEÁRIO PARA QUE LIMPEM SEUS LOTES; PROTOCOLO Nº. 

905/2016 – SOLICITA O RETORNO DAS ATIVIDADES DE RECOLHIMENTO DE 

ANIMAIS, PRINCIPALMENTE CÃES, QUE SE MULTIPLICAM, PERAMBULAM E 

SOFREM COM MAUS TRATOS, PELAS RUAS E AVENIDAS DA CIDADE; 

PROTOCOLO Nº. 906/2016 – SOLICITANDO MEDIDAS PARA 

CONSCIENTIZAÇÃO, RECOLHIMENTO E DEVIDA FISCALIZAÇÃO AOS 

COMERCIANTES QUE VENDEM ÁGUA DE COCO E FAZEM O DESCARTE DAS 

CASCAS DE MANEIRA IRREGULAR NA ÁREA DE PRESERVAÇÃO 

PERMANENTE (APP) “RESTINGA”, E NAS RUAS E AVENIDAS DO PONTAL DO 

IPIRANGA; PROTOCOLO Nº. 907/2016 – SOLICITANDO LIMPEZA E 

MANUTENÇÃO PREVENTIVA NOS BUEIROS PARA ÁGUAS PLUVIAIS, NAS 

RUAS E AVENIDAS DO CENTRO E BAIRROS DA CIDADE; PROTOCOLO Nº. 

908/2016 – SOLICITA MANUTENÇÃO EFETIVA DA ESTAÇÃO DO SAAE, 

LOCALIZADA NA RUA PARANÁ, BAIRRO AVISO. CITANDO QUE A MEDIDA VISA 

ACABAR COM O MAL CHEIRO E O INCÔMODO PROVOCADO AOS 

MORADORES DO ENTORNO DA ESTAÇÃO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

21/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 909/2016 – SOLICITA CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE ESPORTE, TURISMO E CULTURA, SENHOR JOSÉ CARLOS 

FIOROT, PARA PRESTAR OS SEGUINTES ESCLARECIMENTOS: 1) QUAIS OS 

MOTIVOS QUE ENSEJARAM O ANÚNCIO NO ÚLTIMO DIA 17/03/2016 DO 

CANCELAMENTO DOS CAMPEONATOS AMADORES PROMOVIDOS PELO 

EXECUTIVO MUNICIPAL? 2) QUAIS SÃO AS ATIVIDADES E OS PROJETOS DE 

ESPORTES E/OU LAZER QUE ESTÃO SENDO PROMOVIDOS (EM CURSO) 
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ATUALMENTE COM A VERBA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE E 

LAZER? 3) COMO ESTÃO SENDO REALIZADOS OS AGENDAMENTOS DE 

HORÁRIOS DOS ESPORTE PÚBLICOS (QUADRAS EM PRAÇAS, GINÁSIOS E 

ETC...) SOB TUTELA DESSA SECRETARIA? TAIS HORÁRIOS SÃO SEMANAIS, 

MENSAIS, TRIMESTRAIS, SEMESTRAIS OU ANUAIS? QUAL FORMA DE 

CONTROLE DE COMPARECIMENTO DOS QUE REQUISITAM HORÁRIO? 

PROTOCOLO Nº. 910/2016 – SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DE UMA TAMPA 

DE ESGOTO LOCALIZADA NA AVENIDA GOVERNADOR JONES DOS SANTOS 

NEVES, EM FRENTE AO IMÓVEL DE Nº. 1807, NO BAIRRO COLINA; 

PROTOCOLO Nº. 911/2016 – SOLICITANDO COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO 

ARTIGO 339, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, BEM COMO, NO 

ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO SE 

ATUALMENTE O MUNICÍPIO ENCONTRA-SE INADIMPLENTE COM ALUGUÉIS 

DE IMÓVEIS LOCADOS NO ÂMBITO DE TODAS AS SECRETARIAS DO PODER 

EXECUTIVO. OUTROSSIM, INFORMA QUE O NÃO ATENDIMENTO AO PLEITO 

IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE CONFORME DISPOSIÇÃO DO 

DECRETO – LEI Nº. 201/67. PROTOCOLO Nº. 912/216 - SOLICITANDO COM 

BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, 

BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME 

POR CERTIDÃO SE É VERÍDICA A INFORMAÇÃO E INTENÇÃO DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, OU DE PARTE DE SUA ESTRUTURA 

ADMINISTRATIVA MUDARDE DE SEDE PARA O IMÓVEL QUE ERA 

PERTENCENTE A CONCESSIONÁRIA EDP –ESCELSA, LOCALIZADO NA 

AVENIDA AUGUSTO PESTANA. OUTROSSIM, INFORMA QUE O NÃO 

ATENDIMENTO AO PLEITO IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE 

CONFORME DISPOSIÇÃO DO DECRETO – LEI Nº. 201/67; PROTOCOLO Nº. 

913/2016 – SOLICITANDO COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339, DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO SE HÁ DÉBITOS EM 

ATRASO COM OS PRESTADORES DE SERVIÇO OU FORNECEDORES DE 

PRODUTOS DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA, INDIRETA OU AUTÁRQUICA DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES. OUTROSSIM, INFORMA QUE O NÃO ATENDIMENTO 
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AO PLEITO IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE CONFORME 

DISPOSIÇÃO DO DECRETO – LEI Nº. 201/67; PROTOCOLO Nº. 914/2016 – 

SOLICITANDO A REFORMA DO CEIM “VILA REGÊNCIA”, INFORMANDO QUE O 

PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO PRIMEIRO BIMESTRE DE 2015 NÃO SENDO 

ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. CITANDO OS SEGUINTES PONTOS: 1) 

REFORMA DAS PAREDES EXTERNAS E INTERNAS DO CEIM, QUE ESTÃO 

NECESSITANDO DE REPAROS NO REBOCO E PINTURA; 2) SUBSTITUIÇÃO 

DOS QUADROS DE GIZ, POR QUADROS MODERNOS; 3) SUBSTITUIÇÃO DAS 

PORTAS E JANELAS QUEBRADAS; 4) REPAROS EM TODA REDE HIDRÁULICA 

E ELÉTRICA; 5) SUBSTITUIÇÃO DA AREIA TODO PÁTIO DA ESCOLA; 6) 

SUBSTITUIÇÃO OU REFORMA DO BEBEDOURO DE ÁGUA. ANEXO FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO; PROTOCOLO Nº. 

915/2016 – SOLICITA MANUTENÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO DO CRUZAMENTO 

ENTRE AS AVENIDAS GARRASTAZU MEDICI E AVENIDA PRESIDENTE COSTA 

E SILVA, NAS PROXIMIDADES DA CAPELA MORTUÁRIA DO CEMITÉRIO SÃO 

JOSÉ, BAIRRO NOVO HORIZONTE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO LUIS SILOTE, DATADOS DE 21/03/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

916/2016 – SOLICITA PROVIDENCIAR ESTUDOS PARA IMPLANTAÇÃO DE UMA 

NOVA REDE ADUTORA PASSANDO PELO “PÓ” DO BAIRRO SHELL, E APÓS 

DESATIVAÇÃO DA REDE ANTIGA, EVITANDO ASSIM NOVOS TRANSTORNOS 

PARA A POPULAÇÃO; PROTOCOLO Nº. 917/2016 – SOLICITANDO LIMPEZA E 

MANUTENÇÃO DO BUEIRO LOCALIZADO NA RUA DOM PEDRO I, NAS 

PROXIMIDADES DA SERRALHEIRA VPM, NO BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO 

FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO; 

PROTOCOLO Nº. 918/2016 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DO ASFALTO NO 

DECORRER DA AVENIDA HANS SCHMOGER, NO BAIRRO CONCEIÇÃO. 

ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL QUE POR SI JUSTIFICAM O 

PLEITO; PROTOCOLO Nº. 919/2016 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DO 

ASFALTO NO DECORRER DA RUA LAFAIETE AMÂNCIO NESPOLI, NO BAIRRO 

NOVA BETÂNIA. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL QUE POR SI 

JUSTIFICAM O PLEITO; PROTOCOLO Nº. 920/2016 – SOLICITANDO A 
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NOTIFICAÇÃO DOS PROPRIETÁRIOS PARA QUE FAÇAM A LIMPEZA E 

MANUTENÇÃO DOS LOTES BALDIOS EM TODO O BAIRRO TRÊS BARRAS; 

PROTOCOLO Nº. 921/2016 – SOLICITANDO CAPINA, LIMPEZA E REPAROS NO 

CALÇAMENTO DA AVENIDA ESPÍRITO SANTO, NO BAIRRO AVISO. ANEXO 

FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO; 

PROTOCOLO Nº. 922/2016 – SOLICITANDO TAPAGEM DO BURACO 

LOCALIZADO NA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO, PRÓXIMO AO Nº. 

698, NO BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL 

QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO; PROTOCOLO Nº. 923/2016 – SOLICITA 

REPAROS NO ASFALTO DA AVENIDA COLATINA, NAS PROXIMIDADES DA 

CASA DO ADUBO, BAIRRO AVISO; E, PROTOCOLO Nº. 925/2016 – 

SOLICITANDO AO SETOR RESPONSÁVEL A INCLUSÃO DE SUA IMAGEM E 

ATUALIZAÇÃO DOS TRABALHOS REALIZADOS NO SITE OFICIAL DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 21/03/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

926/2016 – SOLICITANDO RECOLHIMENTO DE ENTULHO EM TODO BAIRRO 

NOVA ESPERANÇA, PRINCIPALMENTE NA AVENIDA LAGOA DURÃO, AVENIDA 

TESTA, RUA DO IPÊ, ALAMEDA DOS BEIJOS, ALAMEDA BOM TEMPO E RUA 

OXOSSI. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, 

DATADO DE 21/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 927/2016 – SOLICITANDO QUE SEJA 

OFICIADO AO ILUSTRE SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DESTA 

MUNICIPALIDADE, SENHOR SÉRGIO ADÃO LOPES SOLICITANDO QUE 

INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, SEGUINDO OS DITAMES DO INCISO 

XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF., E, LEI Nº 

12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 70, §§ 9º, 10 E 234 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE, SEGUNDO RELATOS, ESTÃO CANCELADOS 

OS JOGOS ESCOLARES NA REDE MUNICIPAL DE LINHARES. LEVANDO EM 

CONSIDERAÇÃO QUE TAL EVENTO TRATA-SE DE UM MECANISMO DE 

MANUTENÇÃO JÁ TIPIFICADO EM NOSSA REGIÃO, INCLUSIVE COM ÊXITOS 
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LOGRADOS PELOS ESFORÇOS DE PROFESSORES E ALUNOS. 

EVIDENCIANDO A LÓGICA ESPORTIVA NA ESCOLA, FORMANDO NOSSO 

ALUNADO EM SOCIEDADE COLETIVA. CONSIDERANDO POR DERRADEIRO 

QUE, OS JOGOS ESCOLARES JÁ COMPÕEM O CALENDÁRIO ESCOLAR DA 

REDE DE ENSINO DE LINHARES, IDENTIFICANDO A LÓGICA ESPORTIVA 

INTEGRADA COM TODO O ESTADO AO PROJETO FORMATIVO. ISTO POSTO, 

REQUEIRO PRESTAR OS ESCLARECIMENTOS E JUSTIFICATIVAS NA FORMA 

SUPRA, QUANTO AOS COMENTÁRIOS QUE CHEGARAM AO NOSSO 

GABINETE, NESTE CASO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 21/03/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.929/2016 – SOLICITANDO A LIMPEZA DO ESGOTO NA AVENIDA GUERINO 

GIUBERT NO BAIRRO CONCEIÇÃO, E, NA RUA DOMINGOS DUDA, EM FRENTE 

AO “BAR DO ZAIAS”, NO BAIRRO JUPARANÃ; PROTOCOLO Nº. 930/2016 – 

SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM CORRIMÃO NA ESCADA LOCALIZADA 

NA RUA DOMINGOS DUDA, EM FRENTE AO “BAR DO ZAIAS”, NO BAIRRO 

JUPARANÃ; PROTOCOLO Nº. 931/2016 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE UM 

ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO ANEXO AO MURO DA EMPRESA 

“UGBP” NA AVENIDA HIRAN DE SOUZA LIMA, NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO; 

PROTOCOLO Nº. 933/2016 – SOLICITANDO REFORMA DE TODA A ESTRUTURA 

FÍSICA INSTALADA NA PRAÇA DO BAIRRO SÃO JOSÉ. CITANDO OS 

SEGUINTES PROBLEMAS NO LOCAL: ESTRUTURAS ENFERRUJADAS E 

QUEBRADAS, TELA DE PROTEÇÃO DANIFICADA, NECESSIDADE DE TROCA 

DA AREIA, ENTULHOS NO CAMPO DE BOCHA, CÔMODO ABERTO USADO 

PARA PRÁTICAS SEXUAIS, E, ILUMINAÇÃO DEFEITUOSA. ANEXO FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO; E, PROTOCOLO Nº. 

934/2016 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE POSTES DE ILUMINAÇÃO E 

PATRULHAMENTO, ESPECIALMENTE NOTURNO, NAS RUAS MARIO 

MENDONÇA DE CARVALHO E LINDAURA SUZANO ROSSONI, NAS 

PROXIMIDADES DA ASSOCIAÇÃO FAMÍLIA ARRIVABENE, NO BAIRRO 

PLANALTO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VERADOR AMANTINO 
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PEREIRA PAIVA, DATADO DE 21/03/2016, PROTOCOLADO SOB O Nº. 932/2016 

– SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DA SENHORA MARILZA 

CAMILO DOS SANTOS LEITE, OCORRIDO NO DIA 20/03/2016. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADOS DE 

21/03/2016, A SABER: PROTOCOLO Nº. 938/2016 – SOLICITA MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÃO AO CANTOR ELIAS WAGNER, PELOS SEUS BRILHANTES 

SERVIÇOS PRESTADOS AO MUNICÍPIO DE LINHARES, PRINCIPALMENTE NA 

SUA ÁREA ARTÍSTICA COMO MÚSICO, ONDE VEM SE APRESENTANDO EM 

VÁRIAS PARTES DO BRASIL, EM ESPECIAL AO PROGRAMA MATINAL DA 

REDE GLOBO DE TELEVISÃO “PROGRAMA ENCONTRO COM FÁTIMA 

BERNARDES” AO LADO DO CANTOR AMADO BATISTA, QUE OCORRERÁ NO 

DIA 22 DE MARÇO DO CORRENTE ANO; E, PROTOCOLO Nº. 939/2016 – 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO AO CANTOR FILIPE FANTIN, PELOS SEUS 

BRILHANTES SERVIÇOS PRESTADOS AO MUNICÍPIO DE LINHARES 

PRINCIPALMENTE NA SUA ÁREA ARTÍSTICA COMO MÚSICO, ONDE VEM SE 

APRESENTANTDO EM VÁRIAS PARTES DO BRASIL, COMO COVER DO 

CANTOR DE NÍVEL NACIONAL WESLEY SAFADÃO, LEVANDO O NOME DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES-ES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELA MDC 

PARÓQUIA BOM PASTOR, DATADOS DE 21/03/2016, A SABER: PROTOCOLO 

Nº. 935/2016 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA 

VASCO FERNANDES COUTINHO, EM FRENTE A COMUNIDADE SÃO BRAS, 

NAS PROXIMIDADES DO Nº. 2209, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 

936/2016 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA 

PEDRO ÁLVARES CABRAL, EM FRENTE A MATRIZ SÃO PAULO APÓSTOLO, 

NAS PROXIMIDADES DO Nº. 1196, NO BAIRRO INTERLAGOS; E, PROTOCOLO 

Nº. 937/2016 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA SUBSTITUIÇÃO DA 

SINALIZAÇÃO DE TACHÕES POR DOIS QUEBRA-MOLAS LOCALIZADOS NA 

AVENIDA BARTOLOMEU BUENO DA SILVA, EM FRENTE A COMUNIDADE 

NOSSA SENHORA APARECIDA, NAS PROXIMIDADES DO Nº 612, BAIRRO 

INTERLAGOS. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 941/2016 – “ALTERA A LEI Nº. 



 

127 
 

2.404, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2003, QUE "DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DA 

LEI Nº. 1542/91 DE 24/09/91 A FIM DE ADEQUA-LA AO DECRETO Nº. 3298/99 DE 

20/12/99 DO GOVERNO FEDERAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO 

DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 863/2016 – “DISPÕE SOBRE A AUTORIZAÇÃO EM 

DAR EFETIVIDADE AO PRINCIPIO DA IGUALDADE E DA LEI Nº 2.759/2008 

REFERENTE AO AUXÍLIO ALIMENTAÇÃO DOS SERVIDORES PÚBLICOS 

CEDIDOS AO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A PRESENÇA 

DOS ALUNOS DO IFES, SERVENTES MUNICIPAIS E SERVIDORES DO SAAE. 

APÓS, CONVIDOU A ENTRAR NO PLENÁRIO A PRESIDENTE DO SISPML, 

SIMONE AGUIAR, E O REPRESENTANTE DOS SERVIDORES DO SAAE, SR. 

JONY, DIZENDO QUE OS SERVIDORES DO SAAE ESTIVERAM NA CÂMARA NO 

DIA 17/03 EM UMA REUNIÃO COM ALGUNS VEREADORES, OCASIÃO EM QUE 

FIZERAM REIVINDICAÇÕES ACERCA DO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DA 

CATEGORIA. INFORMANDO QUE JÁ FICOU COMBINADO COM O SECRETÁRIO 

DE ADMINISTRAÇÃO UMA REUNIÃO NO DIA 23/03/2016 ÀS 9:30H, PARA 

TRATAR DOS ASSUNTOS DISCUTIDOS NA REUNIÃO DO DIA 17/03, E SE 

VERIFICAR A POSSIBILIDADE DO DESMEMBRAMENTO DO PLANO DE 

CARGOS E SALÁRIOS DO SAAE, DO PCCR DOS SERVIDORES DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, MEDIDA ESSA QUE FOI UMA DAS 

GRANDES REIVINDICAÇÕES DA COMISSÃO DOS SERVIDORES DO SAAE, 

REPRESENTADOS PELOS SERVIDORES NILSEIA, JONY, AGENILSON E FABIO. 

MILTINHO AGRADECEU AOS ALUNOS PRESENTES À SESSÃO E SOLICITOU 

QUE OS MESMOS ELEGESSEM UM REPRESENTANTE PARA FALAR EM NOME 

DE TODOS E EXPOR SUAS REIVINDICAÇÕES NA TRIBUNA DESTA CASA 

NESTA NOITE. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA SAUDOU A TODOS 

OS PRESENTES E EM ESPECIAL AOS SERVIDORES DO SAAE E AOS ALUNOS 

PRESENTES À SESSÃO. NA SEQUÊNCIA, DECLAROU AOS SERVIDORES DO 

SAAE QUE ESTA CASA LEGISLATIVA TEM SEMPRE AGIDO COM BOM SENSO 
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QUANDO SE TRATA DE TRAZER GANHOS DE BENEFÍCIOS PARA QUALQUER 

CLASSE. AFIRMANDO QUE OS VEREADORES COMPONENTES DAS 

COMISSÕES PERMANENTES SE REUNIRAM E DECIDIRAM QUE MESMO 

TENDO UM PRAZO DE NOVENTA DIAS PARA APRESENTAREM SEUS 

PARECERES, DEVIDO A IMPORTÂNCIA DA MATÉRIA, ASSIM QUE O PROJETO 

CHEGAR A CASA, AS COMISSÕES APRESENTARÃO SEUS PARECERES EM 10 

(DEZ) DIAS, DESDE QUE O PROJETO ESTEJA DE ACORDO COM OS ANSEIOS 

DA CLASSE. TARCÍSIO MENCIONOU QUE OS VEREADORES ESTÃO TÃO 

ASSUNTADOS QUANTO OS ALUNOS COM A QUESTÃO DO CANCELAMENTO 

DOS JOGOS ESCOLARES, POIS NO ANO PASSADO MAIS DE MIL ALUNOS 

PARTICIPARAM DOS JOGOS. RESSALTANDO QUE A CÂMARA NÃO PODE SE 

CALAR NESSE MOMENTO, AFIRMANDO TER A CERTEZA QUE A CÂMARA 

UNIDA AO EXECUTIVO PODERÁ CONSEGUIR OS BENEFÍCIOS QUE OS 

ALUNOS DESEJAM. NO APARTE, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU QUE ESTEVE REUNIDO COM A CONTABILIDADE DA CÂMARA, E, 

SE A PREFEITURA CONCORDAR, NO DIA SEGUINTE FARÁ A DEVOLUÇÃO DE 

VERBA DA CÂMARA PARA GARANTIR OS “JOGOS ESCOLARES”, 

“CAMPEONATO DE FUTSAL”, “COPA CABOCLO BERNARDO”, “CAMPEONATO 

50 ANOS DA GUARDA”, “VETERANOS 35 E 45 ANOS”, “CAMPEONATO 

EVANGÉLICO”, “COPA DAS INDÚSTRIAS”, “TORNEIRO DO TRABALHADOR 1º, 

2º E 3º DIVISÕES” E AINDA AS “ESCOLINHAS DE FUTEBOL”. ENFATIZANDO 

QUE A MESA DIRETORA FAZ ECONOMIA COM AS VERBAS DA CÂMARA, E 

HOJE POSSUI ESSE VALOR DE R$ 200.000,00 (DUZENTOS MIL REAIS) PARA 

DEVOLVER A PREFEITURA E GARANTIR TODOS OS TORNEIROS CITADOS, 

BASTANDO QUE A PREFEITURA ACEITE A PROPOSTA DA CASA, PARA QUE 

JÁ NO DIA SEGUINTE A DEVOLUÇÃO SEJA FEITA. CONTINUANDO, O 

VEREADOR TARCÍSIO RESSALTOU QUE A PROPOSTA É QUE TODOS OS 

VEREADORES QUE TENHAM INTERESSE NA CAUSA DOS ESTUDANTES 

POSSAM SE REUNIR E DEFINIR UMA REUNIÃO COM O GABINETE DO 

PREFEITO. PARA QUE SE LEVE A PROPOSTA DO PRESIDENTE DA CÂMARA 

DE DEVOLVER OS RECURSOS NECESSÁRIO PARA POSSIBILITAR A 

REALIZAÇÃO DOS JOGOS ESTUDANTIS E DEMAIS COMPETIÇÕES. INSCRITO, 



 

129 
 

O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES 

DIZENDO ESTAR FELIZ PELAS MANIFESTAÇÕES DOS VEREADORES E DO 

PRESIDENTE DA CASA, LIGADOS AO PREFEITO. NO APARTE, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA ENFATIZOU QUE É UM HOMEM INDEPENDENTE E NÃO 

TEM LIGAÇÃO NENHUMA COM O PREITO MUNICIPAL. CONTINUANDO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE SERIA IDEAL SE 

TODOS OS VEREADORES TIVESSEM A INDEPENDÊNCIA NÃO SÓ EM 

MOMENTOS COMO ESSE. DIZENDO QUE JÁ PASSOU POR DIFICULDADES 

NESTA CASA, ONDE NEM SEMPRE O INTERESSE DA POPULAÇÃO ERA 

OBSERVADO. RESSALTANDO ACHAR UM ABSURDO O CANCELAMENTO DOS 

JOGOS POR FALTA DE RECURSOS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES. AMANTINO LEMBROU AOS ESPORTISTAS PRESENTES E AOS 

ESTUDANTES QUE NA ÉPOCA DOS ANOS 70, TEVE A FELICIDADE 

JUNTAMENTE COM OUTRAS PESSOAS ABNEGADAS, DE INICIAR OS JOGOS 

ESCOLARES NO MUNICÍPIO DE LINHARES, QUE SE TORNARAM UMA 

TRADIÇÃO, E NÃO PODEM POR UM MOMENTO QUALQUER SEREM 

ENCERRADOS. POIS ESSES JOGOS SÃO UMA FORMA DE ACOLHER OS 

JOVENS E TRAZÊ-LOS AO CONVÍVIO SOCIAL ATRAVÉS DO ESPORTE, 

DIZENDO QUE TAMBÉM É JUSTA A REIVINDICAÇÃO DOS ALUNOS QUANTO 

AOS PASSES ESCOLARES, RESSALTANDO QUE É UM ABSURDO QUE OS 

GOVERNOS NÃO SAIBAM PRIORIZAR AQUILO QUE ATENDE AOS 

INTERESSES DA COMUNIDADE, FATO QUE AQUI REPUDIA. ENFATIZANDO 

ACREDITAR QUE COM O APOIO DOS VEREADORES DA BASE DO PREFEITO E 

DO PRESIDENTE DA CASA A SOLUÇÃO SERÁ ENCONTRADA. POR FIM, 

PARABENIZOU AOS ESTUDANTES PRESENTES PELA MANIFESTAÇÃO DE 

HOJE, RESSALTANDO QUE TAIS AÇÕES ENGRANDECEM E ELEVAM A 

CIDADANIA. RESSALTANDO QUE APOIA A CAUSA DOS ESTUDANTES E 

ESPORTISTAS, NÃO SÓ AGORA, MAS DESDE MUITO TEMPO ATRÁS QUANDO 

AINDA ERA DIRIGENTE DE FUTEBOL E CRIADOR DAS ESCOLINHAS DE 

FUTEBOL. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS 

OS PRESENTES DECLARANDO QUE APOIA TOTALMENTE OS SERVIDORES 

DO SAAE EM SUAS REIVINDICAÇÕES. O VEREADOR DECLAROU QUE A CADA 
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DIA O GOVERNO MUNICIPAL CONSEGUE TORNAR AS COISAS PIORES, POIS 

VAI SE ENCERRAR O GOVERNO E AINDA NÃO CONSEGUIU VER A 

EQUIPARAÇÃO SALARIAL DOS SERVIDORES DE NÍVEL SUPERIOR, NEM A 

EQUIPARAÇÃO DE HORÁRIO DAS SERVENTES, E, AGORA OUTRO PROBLEMA 

É A QUESTÃO COM OS ALUNOS DO MUNICÍPIO. CARDIA AFIRMOU QUE OS 

SECRETÁRIOS DE EDUCAÇÃO E ESPORTE SÃO INCOMPETENTES E 

DEVERIAM PEDIR SUAS RENUNCIAS PELO QUE ESTÃO FAZENDO COM OS 

ESTUDANTES. QUESTIONANDO ONDE ESTARIA A VERBA DE DEZ MILHÕES E 

DUZENTOS MIL REAIS DESTINADOS À SECRETARIA DE ESPORTES COMO SE 

VÊ NO PORTAL DA TRANSPARÊNCIA, POIS AGORA A SECRETARIA ALEGA 

QUE NÃO TEM DINHEIRO PARA MANTER OS TRADICIONAIS TORNEIOS 

ESPORTIVOS. TAMBÉM FALTA DINHEIRO PARA O TRANSPORTE DE ALUNOS 

E ESTUDANTES DO NÍVEL SUPERIOR ESTÃO DEIXANDO DE IR AS AULAS 

PORQUE NÃO TEM TRANSPORTE. RESSALTANDO QUE TODOS OS 

VEREADORES ESTÃO AO LADO DOS ESTUDANTES NESTA CASA E VÃO 

COBRAR PROVIDÊNCIAS AO PREFEITO MUNICIPAL CONFORME A SUGESTÃO 

DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES EM ESPECIAL AOS 

ESTUDANTES E SERVIDORES PRESENTES À SESSÃO. APÓS, COMENTOU 

QUE A CADA DIA QUE PASSA AS DECEPÇÕES COM O GOVERNO MUNICIPAL 

VÃO CHEGANDO E O POVO FICA SEM ESPERANÇA. RESSALTANDO QUE 

SEMPRE TEVE UMA FALA NO SENTIDO DE COMBATER A FALTA DE GESTÃO 

E COMPROMISSO COM OS MUNÍCIPES LINHARENSES E SERVIDORES EM 

GERAL. E, HOJE SE VÊ A LUTA DOS SERVIDORES DO SAAE, MONITORAS 

ESCOLARES, PROFESSORES, SERVENTES, GUARDA MUNICIPAL E DEMAIS 

SERVIDORES MUNICIPAIS QUE AGUARDAM HÁ DÉCADAS PELA APROVAÇÃO 

DO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS PARA TEREM SEUS DIREITOS 

RESPEITADOS. FABRÍCIO ENFATIZOU QUE EXISTE SIM UMA OPOSIÇÃO 

NESSA CASA DA QUAL FAZ PARTE COM MUITO ORGULHO, QUE DISCUTE E 

LUTA PELO INTERESSE DO POVO LINHARENSE. APÓS, DECLAROU QUE OS 

JOGOS ESCOLARES SÃO TRADICIONAIS NO MUNICÍPIO MAS INFELIZMENTE 

FORAM CANCELADOS ABRUPTAMENTE SEM NENHUMA SATISFAÇÃO, E POR 
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ISSO, FEZ O PEDIDO DE CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO DE ESPORTE. 

QUESTIONANDO COMO UMA SECRETARIA QUE TEM DEZ MILHÕES 

PREVISTO EM ORÇAMENTO ACABA DE UMA HORA PARA OUTRA COM OS 

JOGOS ESCOLARES DO MUNICÍPIO. APÓS, COMENTOU QUE A QUESTÃO DA 

SAÚDE HOJE NO MUNICÍPIO É OUTRO DRAMA QUE OS CIDADÃOS TÊM 

VIVENCIADO, COM DOENTES DEIXADOS EM CORREDORES NO HGL, E 

PACIENTES TENDO QUE RECORRER À JUSTIÇA PARA CONSEGUIR SIMPLES 

CIRURGIAS. OUTROS PROBLEMAS SÃO A DEFICIÊNCIA NA REALIZAÇÃO DE 

EXAMES, FALTA DE MEDICAMENTO, ALÉM DOS SERVIDORES QUE 

TRABALHAM E NÃO RECEBEM SUAS HORAS EXTRAS, COMO POR EXEMPLO 

OS MOTORISTAS. DIZENDO QUE NA EDUCAÇÃO MUNICIPAL, VÊ-SE 

CONSTANTEMENTE FALTA DE TRANSPORTE ESCOLAR PARA OS 

ESTUDANTES DO ENSINO SUPERIOR DO INTERIOR, E AGORA ACONTECE 

ESSE PROBLEMA COM OS ALUNOS DO IFES. O VEREADOR RESSALTOU QUE 

DIVERSAS VEZES FORAM DENUNCIADAS A MÁ QUALIDADE DA MERENDA 

ESCOLAR, EXISTINDO INCLUSIVE UMA CPI EM ANDAMENTO SOBRE O TEMA, 

ENFATIZANDO QUE O POVO QUER RESPOSTAS. DIZENDO QUE TAMBÉM HÁ 

GRANDES DEFICIÊNCIAS QUANTO A MANUTENÇÃO DE ESCOLAS 

CONSTRUÇÃO DE NOVOS CEIM’S NO MUNICÍPIO. NA SEQUÊNCIA 

COMENTOU SOBRE SEU PEDIDO DE CERTIDÃO QUANTO AS DÍVIDAS QUE A 

PREFEITURA TEM COM SEUS FORNECEDORES. O VEREADOR RELATOU QUE 

INFELIZMENTE, APÓS O FALECIMENTO DA SENHORA ILDA, DIGNA 

MORADORA DE REGÊNCIA, POR FALTA DE COVEIRO, ACONTECEU O 

ABSURDO DE SEUS FAMILIARES TEREM QUE CAVAR SEU SEPULCRO PARA 

ENTERRÁ-LA.  FABRÍCIO QUESTIONOU ATÉ QUANDO ESSA SITUAÇÃO DE 

FALTA DE RESPEITO COM TODOS IRÁ CONTINUAR, EXTERNANDO SEU 

REPÚDIO COM O FATO. POR FIM, DECLAROU SEU APOIO AOS ESTUDANTES, 

E ENFATIZOU QUE SEU GABINETE ESTÁ ABERTO A TODAS AS CATEGORIAS. 

INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL CUMPRIMENTOU A TODOS OS 

PRESENTES E DECLAROU SER TRISTE O FATO DO CANCELAMENTO DOS 

JOGOS ESCOLARES E TORNEIOS ESPORTIVOS TRADICIONAIS DO 

MUNICÍPIO. RESSALTANDO QUE O ESPORTE É A MANEIRA MAIS FÁCIL, 
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RÁPIDA E BARATA DE SE FORMAR UM CIDADÃO, TODAVIA, VÊ-SE QUE A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL ANDA NA CONTRAMÃO DESTA VERDADE. 

LEMBRANDO QUE ATÉ AS ESCOLINHAS DE FUTEBOL DO MUNICÍPIO FORAM 

EXTINTAS NO ATUAL GOVERNO. RENATO RESSALTOU QUE OS ESTUDANTES 

SÃO A BASE DE TUDO NO MUNICÍPIO E NO MÍNIMO É PRECISO DAR NO 

MÍNIMO O BÁSICO COMO O PASSE ESCOLAR. AFIRMANDO QUE VÊ COM 

MUITA TRISTEZA ESSA FALTA DE RESPONSABILIDADE COM OS 

ESTUDANTES DO MUNICÍPIO. POR FIM, DECLAROU QUE SE PRECISO FOR, 

QUE USEM A VERBA DA CÂMARA PARA PROPORCIONAR O DIREITO DE 

CIDADANIA PARA CADA UM DOS ESTUDANTES. O VEREADOR RESSALTOU 

QUE A CÂMARA ESTÁ UNIDA EM PROL DA APROVAÇÃO DOS PLANOS DE 

CARGOS E SALÁRIOS. ENFATIZANDO QUE É UM DIREITO E UM DEVER 

DESTA CASA, FAZER EMENDAS AOS PROJETOS PARA QUE A LEI ATENDA 

AOS INTERESSES DOS SERVIDORES PÚBLICOS. AFIRMANDO QUE PRIMEIRO 

OS SERVIDORES DO SAAE SERÃO OUVIDOS E SE OS SERVIDORES TIVEREM 

DE ACORDO COM TUDO NO PROJETO ENTÃO OS VEREADORES 

APROVAÇÃO O PLANO DE CARGOS E CARREIRAS. APÓS, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU A OCUPAR A TRIBUNA LIVRE, O ALUNO JÚLIO 

CESAR TREVISANI, PRESIDENTE DO GRÊMIO DO IFES, QUE USANDO A 

PALAVRA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E DECLAROU QUE 

ESTÁ REPRESENTANDO NÃO SÓ OS ESTUDANTES DO IFES, MAS TODOS DO 

MUNICÍPIO. PEDINDO QUE APOIO PARA O VALE TRANSPORTE GRATUITO 

DOS ALUNOS VOLTE A SER FORNECIDO. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU A OCUPAR A TRIBUNA LIVRE, A ALUNA 

KEMELLY LIMA, DIRETORA DE CULTURA DO IFES, QUE USANDO A PALAVRA 

AGRADECEU A OPORTUNIDADE E DECLAROU QUE ALGUNS ALUNOS 

PERDERAM A MATRÍCULA PORQUE NÃO CONSEGUIRAM ARCAR COM AS 

DESPESAS DE PASSAGENS NOS PRIMEIROS DIAS DE AULA. DIZENDO QUE 

ELA PRÓPRIA, QUE MORA NO BAIRRO CANIVETE, PAGA R$ 10,20 POR DIA 

PARA CHEGAR AO INSTITUTO. E QUE, INFELIZMENTE, MUITOS ESTUDANTES 

NÃO POSSUEM A MESMA CONDIÇÃO. SUGERINDO QUE UMA COMISSÃO DE 

VEREADORES E ESTUDANTES FOSSE FORMADA PARA UMA REUNIÃO 
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EXTRAORDINÁRIA COM O PREFEITO NOZINHO CORREA PARA QUE O 

IMPASSE SEJA RESOLVIDO O MAIS BREVE POSSÍVEL. AFIRMANDO QUE OS 

ALUNOS QUEREM QUE A EDUCAÇÃO SEJA PRIORIDADE, HAJA VISTO QUE 

ALGUNS ALUNOS NÃO ESTÃO MAIS ESTUDANDO PORQUE NÃO POSSUEM R$ 

65,00 PARA PAGAR A PASSAGEM TODO O MÊS. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU A PROCURADORIA DA CASA 

QUE REDIJA UM DOCUMENTO ACOMPANHADO COM OS REPRESENTANTES 

DOS ESTUDANTES, CONSTANDO SUAS REIVINDICAÇÕES, PARA QUE O 

MESMO SEJA ASSINADO POR TODOS VEREADORES QUE SE INTERESSAREM 

PELA CAUSA DOS ESTUDANTES E PELOS PRÓPRIOS REPRESENTANTES DA 

CATEGORIA, PARA QUE O DOCUMENTO SEJA ENCAMINHADO 

IMEDIATAMENTE AO PREFEITO MUNICIPAL. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO REQUERIMENTO Nº. 

909/2016, DE AUTORIA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, QUE 

CONVOCA O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES E LAZER, JOSÉ 

CARLOS FIOROT, PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS NOS TERMOS DO 

REQUERIMENTO, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. NA SEQUÊNCIA FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NOS REQUERIMENTOS DE AUTORIA DO VEREADOR MILTINHO COLEGA, 

PROTOCOLADAS SOB OS NºS. 938 E 939/2016 QUE CONCEDEM MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÃO AOS CANTORES ELIAS WAGNER E FILIPE FANTIN 

RESPECTIVAMENTE, SENDO APROVADOS SIMULTANEAMENTE POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA DIZENDO QUE, COMO O PODER EXECUTIVO NÃO 

DEU UM SEPULTAMENTO DIGNO À DONA HILDA LOREUNÇO, SOLICITA À 

ESSA CASA DE LEIS, MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DAQUELA 

SENHORA, PRESTANDO O DEVIDO RECONHECIMENTO ÀQUELA FIGURA TÃO 

ILUSTRE E TÃO QUERIDA DA VILA DE REGÊNCIA. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO REQUERIMENTO VERBAL DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA QUE REQUER MOÇÃO DE PESAR AOS 

FAMILIARES DA SENHORA HILDA LOURENÇO, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS 
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PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

REQUERIMENTO DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 932/2016 QUE SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS 

FAMILIARES DA SENHORA MARILZA CAMILO DOS SANTOS LEITE, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA SOLICITOU MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES 

DO SENHOR WALDEMAR ZARDO, POR SEU FALECIMENTO OCORRIDO NO 

ÚLTIMO DIA 15/03/2016. RESSALTANDO QUE O SENHOR WALDEMAR ZARDO 

FOI EX-VEREADOR E EX-PREFEITO DO MUNICÍPIO DE LINHARES. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A MOÇÃO REQUERIDA PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA COMENTOU 

DE SEU PROJETO LIDO NO EXPEDIENTE. INFORMANDO QUE O MESMO 

POSSIBILITA A INCLUSÃO NA LEI DA CONCESSÃO DO PASSE LIVRE DOS 

ACOMPANHANTES DAS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA QUE 

OBRIGATORIAMENTE DEPENDEM DE UM ACOMPANHANTE. NA SEQUÊNCIA, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O REPRESENTANTE DO 

SAAE SENHOR JONNY JACKSON A OCUPAR A TRIBUNA LIVRE DA CASA, 

OPORTUNIDADE EM QUE O MESMO CUMPRIMENTOU A TODOS DIZENDO 

QUE A PRESENÇA DOS SERVIDORES DO SAAE NESTA NOITE NA CÂMARA 

TEM O INTUITO DE MOBILIZAR A SOCIEDADE COM RELAÇÃO A ELABORAÇÃO 

DO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DAQUELA AUTARQUIA. DIZENDO QUE 

OS SERVIDORES CONTAM COM A COLABORAÇÃO DO SECRETÁRIO DE 

ADMINISTRAÇÃO JOÃO NASCIMENTO PARA ANDAMENTO DO PROJETO. 

APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU A PRESIDENTE DO 

SINDICATO DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO, SIMONE AGUIAR, A OCUPAR A 

TRIBUNA LIVRE DA CASA, MOMENTO EM QUE A MESMA SAUDOU A TODOS 

OS PRESENTES E COMENTOU QUE PEDIU RESPOSTA QUANTO AO QUE FOI 

DITO SOBRE O SINDICATO QUE FOI MAIS UMA VEZ ATACADO NA FALA DO 

SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO JOÃO NASCIMENTO. AFIRMANDO QUE A 

VERDADE APARECEU QUANDO O VEREADOR FABRÍCIO PERGUNTOU AO 

SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO SE HAVIA ALGUM PEDIDO FORMAL DO 
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SINDICATO PARA A RETIRADO DO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS E A 

RESPOSTA DO SECRETÁRIO FOI “NÃO”. A PRESIDENTE DO SINDICATO 

DECLAROU QUE EM NENHUM MOMENTO O SINDICATO PEDIU A RETIRADA 

DO PLANO DE CARGOS DESTA CASA DE LEIS, POIS O SINDICATO SABE DA 

IMPORTÂNCIA DO PROJETO PARA OS SERVIDORES. ENFATIZANDO QUE AS 

ALTERAÇÕES NO PROJETO FORAM SOLICITADAS, POIS AS MESMAS 

CONTEMPLAM DIREITOS DOS SERVIDORES DEFENDIDOS PELO SINDICATO. 

E, SE O SINDICATO NÃO PODE PEDIR AS VANTAGENS E DIREITOS DOS 

SERVIDORES PARA QUE ENTÃO ELE SERVIRIA, DESSA FORMA O SINDICATO 

SEMPRE VAI REIVINDICAR OS DIREITOS DAS CATEGORIAS MESMO QUE AS 

VEZES CAMINHE DE ENCONTRO A ALGUMAS VONTADES POLÍTICAS. 

AFIRMANDO QUE AS ALTERAÇÕES PLEITEADAS SÃO DIREITOS DOS 

SERVIDORES E O SINDICATO NÃO ASSINARÁ QUALQUER NEGOCIAÇÃO SEM 

ANTES LEVAR PARA A ASSEMBLEIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

FEZ A LEITURA DO REQUERIMENTO DOS ESTUDANTE EM QUE CONSTA: “ A 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES POR INTERMÉDIO DE TODOS OS SEUS 

VEREADORES, CONJUNTAMENTE COM OS ESTUDANTES DO IFES, VEM MUI 

RESPEITOSAMENTE AGENDAR UMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA COM O 

PREFEITO MUNICIPAL, A FIM DE TRATAR OS SEGUINTES ASSUNTO: 1) VOLTA 

DA GRATUIDADE DO VALE TRANSPORTE ESCOLAR PARA TODAS AS 

INSTITUIÇÕES DE ENSINO AFETADAS PELO CORTE; 2) MAIOR ATENÇÃO AOS 

MOVIMENTOS ESTUDANTIS DO MUNICÍPIO EM ÓRGÃOS RESPONSÁVEIS 

PELA EDUCAÇÃO. NO MAIS AGRADECE A ATENÇÃO PUGNANDO DESDE JÁ A 

SUA DEVOLUTIVA COM DATA E HORÁRIO DA DITA REUNIÃO PARA PODER 

SUPRIR OS ASSUNTOS. ASSINAM OS TREZE VEREADORES E OS ALUNOS 

JULIO CESAR TREVISANI, KEMILE DE MEDEIROS LIMA, GABRIEL FONTES, 

GABRIELE DE MENDONÇA E IARA MANSINI DEL PIEIRO.” NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES 

A REALIZAR-SE NO DIA 22/3/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-

SE ORDINARIAMENTE NO DIA 28/3/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 
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PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

OITO DE MARÇO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 
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DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÂO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

21/03/2016, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR ESTEFANO LUIZ SILOTE, DATADO DE 22/03/2016, PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 948/2016 – SOLICITA CÓPIA DAS ATAS DAS SESSÕES DOS DIAS 

14/03/2016 E 21/03/2016. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 28/03/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

974/2016 – SOLICITANDO RECAPEAMENTO EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA 

VASCO FERNANDES COUTINHO NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 

975/2016 – SOLICITANDO RECAPEAMENTO NA AVENIDA PADRE MANOEL DA 

NÓBREGA, NA ALTURA DO Nº. 204, NO BAIRRO INTERLAGOS; E, PROTOCOLO 

Nº. 976/2016 – SOLICTA RECAPEAMENTO NA AVENIDA PRESIDENTE COSTA E 

SILVA, PRÓXIMO A SORVETERIA “DI ROMA”, BAIRRO BNH. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 

28/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 978/2016 – SOLICITANDO RECOLHIMENTO DE ENTULHO EM 

TODO CENTRO DA CIDADE, PRINCIPALMENTE NA AVENIDA RUI BARBOSA, 

EM FRENTE AO Nº. 734, E NA AVENIDA VITÓRIA, EM FRENTE AO Nº. 1781. 

ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO; E, 

PROTOCOLO Nº. 979/2016 – SOLICITANDO SERVIÇO DE ESGOTAMENTO EM 

TODAS AS FOSSAS DO PATRIMÔNIO DE BAGUEIRA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

28/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 980/2016 – SOLICITANDO COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO 

ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, COMO COMO, 

NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL QUE INFORME POR 

CERTIDÃO, ENCAMINHANDO CÓPIA DO CONVÊNIO ENTRE ESTADO E 

MUNICÍPIO RELATIVO A INSTALAÇÃO DAS CÂMERAS DE VÍDEO 

MONITORAMENTO, INFORMANDO QUANTAS MULTAS FORAM APLICADAS 
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POR CADA CÂMERA. ADEMAIS COMUNICAR QUANTAS CÂMERAS ESTÃO EM 

FUNCIONAMENTO. OUTROSSIM, INFORMA QUE O NÃO ATENDIMENTO AO 

PLEITO IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE CONFORME DISPOSIÇÃO 

DO DECRETO-LEI Nº. 201-67; PROTOCOLO Nº. 981/2016 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS NA AVENIDA 

CONCEIÇÃO DA BARRA, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL Nº. 616, NO BAIRRO 

AVISO. INFORMANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI FEITO NO SEGUNDO SEMESTRE 

DO ANO DE 2015, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO; PROTOCOLO Nº. 

982/2016 – SOLICITA A MANUTENÇÃO DO ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

CLAUDIO MANOEL DA COSTA, NO CRUZAMENTO COM A AVENIDA 

CRISTÓVÃO COLOMBO, EM FRENTE AO IMÓVEL DE Nº. 652, BAIRRO 

INTERLAGOS. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O 

PLEITO; PROTOCOLO Nº. 983/2016 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM 

QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA CLAUDIO MANOEL DA COSTA, NO 

CRUZAMENTO COM A AVENIDA CRISTÓVÃO COLOMBO, NAS PROXIMIDADES 

DO IMÓVEL DE Nº. 652, NO BAIRRO INTERLAGOS. JUSTIFICANDO O PEDIDO 

EM RAZÃO DA PREVENÇÃO DE ACIDENTES NO LOCAL, ONDE SABIDAMENTE 

HÁ GRANDE FLUXO DE VEÍCULOS E PEDESTRES, COM MUITOS 

AUTOMÓVEIS TRANSITANDO ACIMA DA VELOCIDADE MÁXIMA PERMITIDA. 

ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE DEMONSTRAM A REAL SITUAÇÃO DO 

LOCAL; E, PROTOCOLO Nº. 984/2016 – SOLICITANDO OBRAS DE 

REVITALIZAÇÃO E REFORMA DA PRAÇA DO BAIRRO JUPARANÃ, 

IMPLEMENTANDO-SE UM NOVO PAISAGISMO NAQUELA PRAÇA, BEM COMO, 

QUE SEJAM INSTALADOS BRINQUEDOS INFANTIS (PLAYGROUND). CITANDO 

QUE O PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2014, NÃO 

SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 28/03/2016, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 987/2016 – SOLICITANDO OFICIAR AO DIRETOR DO SAAE – 

SERVIÇO AUTÓNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, PARA QUE VIABILIZE COM A 

MAIOR URGÊNCIA A TROCA DA TAMPA DA CAIXA DE CIMENTO, FOTO ANEXA, 

EXISTENTE NO LOTE À AVENIDA CLAUDIO MANOEL DA COSTA, NO BAIRRO 
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INTERLAGOS, NAS PROXIMIDADES DA ESCOLA MARÍLIA DE RESENDE 

SCARTON COUTINHO E AO IMÓVEL Nº. 1.213, SUPOSTAMENTE 

PERTENCENTE ÀQUELA AUTARQUIA, CONFORME INFORMAÇÕES DOS 

MORADORES VIZINHOS. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL, QUE 

POR SI JUSTIFICAM O PLEITO; E, PROTOCOLO Nº. 988/2016 – SOLICITANDO 

OFICIAR AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANO, PEDINDO QUE 

SE VIABILIZE COM A MAIOR URGÊNCIA, PROVIDÊNCIAS PARA LIMPEZA DO 

TERRENO ABANDONADO LOCALIZADO NA AVENIDA CLAUDIO MANOEL DA 

COSTA, NO BAIRRO INTERLAGOS. CITANDO QUE O LOCAL ENCONTRA-SE 

TOMADO PELO MATO, E COM GRANDE ACÚMULO DE LIXO, O QUE POR 

CERTO, CAUSA GRANDE PROLIFERAÇÃO DE INSETOS E PRAGAS, SERVIDO 

TAMBÉM DE CRIADOURO PARA OS MOSQUITOS TRANSMISSORES DA 

DENGUE. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL QUE POR SI 

JUSTIFICAM O PLEITO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 28/03/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

989/2016 – SOLICITANDO COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, COMO COMO, NO ARTIGO 234 

DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL QUE INFORME POR CERTIDÃO QUANTO AO 

REPASSE DO PROGRAMA DE MELHORIA DO ACESSO À QUALIDADE DA 

ATENÇÃO BÁSICA (PMAQ-AB), PROGRAMA QUE BENEFICIA AGENTES 

COMUNITÁRIOS DE SAÚDE, ENFERMEIROS, MÉDICOS, DENTISTAS, 

TÉCNICOS DE ENFERMAGEM, AUXILIARES DE ENFERMAGEM E DE 

CONSULTÓRIOS DENTÁRIOS, DE FORMA QUE SEJA RESPONDIDO E 

ENVIADOS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, OS SEGUINTES 

QUESTIONAMENTO: I) A UNIÃO JÁ REPASSOU AO MUNICÍPIO OS VALORES 

REFERENTES AO ANOS DE 2013/2014/2015 E 2016? EM CASO POSITIVO: II) 

TODAS AS OBRIGAÇÕES ESTÃO EM DIA COM ESSES SERVIDORES? III) DE 

QUE FORMA O REPASSE É FEITO, EM GRATIFICAÇÃO OU INTEGRADO AO 

SALÁRIO? IV) QUAL O PERÍODO É FEITO O REPASSE? OUTROSSIM, INFORMA 

QUE O NÃO ATENDIMENTO AO PLEITO IMPLICA EM CRIME DE 

RESPONSABILIDADE CONFORME DISPOSIÇÃO DO DECRETO-LEI Nº. 201-67. 
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REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADO DE 28/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 990/2016 – SOLICITANDO 

OFICIAR AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA 

SOCIAL, NO SENTIDO DE VIABILIZAR COM A MAIOR URGÊNCIA A 

CONSTRUÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA AVENIDA CLAUDIO 

MANOEL DA COSTA, PRÓXIMO AO ASILO, SENDO UM EM FRENTE AO IMÓVEL 

Nº. 1213 E OUTRO EM FRENTE AO IMÓVEL Nº. 1313. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

28/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 992/2016 – SOLICITANDO MEDIDAS NECESSÁRIAS PARA 

RECOLHIMENTO DOS ENTULHOS LOCALIZADOS AS MARGENS DA LAGOA NA 

RUA DUQUE DE CAXIAS, PRÓXIMO A PONTE VELHA NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 995/2016 – SOLICITANDO REPAROS NA 

PAVIMENTAÇÃO E BUEIRO LOCALIZADOS NA ESQUINA DA RUA JUCELINO 

KUBISTICHEK, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE. ANEXO FOTO REPROGRÁFICA 

DEMONSTRANDO A REAL SITUAÇÃO DO LOCAL; PROTOCOLO Nº. 996/2016 – 

SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTO DA AVENIDA CECÍLIA MEIRELES, NO 

BAIRRO SÃO JOSÉ. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI 

JUSTIFICAM O PLEITO; PROTOCOLO Nº.997/2016 - SOLICITANDO REPARO NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA CAETANO TERSI, NO BAIRRO NOVA BETÂNIA. 

ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS 

DE 28/03/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 993/2016 – REQUER QUE SEJA OFICIADO AO 

MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO, SEGUINDO OS DITAMES DO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO 

INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF., E, LEI Nº 12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 

2011, NO QUE SE REFERE A OPERAÇÃO LAVA JATO, INFORME QUEM É O 

“AGENTE PÚBLICO” DE CODINOME “LINHA 1”. HAJA VISTA, QUE PASSAMOS A 

INICIAR UM PROCESSO ELEITORAL EM NOSSO MUNICÍPIO, OPORTUNIDADE 

EM QUE, É SALUTAR E PERTINENTE TOMARMOS CONHECIMENTO E 
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DARMOS O SENTIDO DE OBJEÇÃO NO QUE O CASO REQUER. HAVENDO OU 

NÃO PRINCÍPIO DE INVESTIGAÇÃO. HÁ DE SE DAR PUBLICIDADE AO POVO 

LINHARENSE NO “SABER” DA ORIGEM DESSE CODINOME. LEVANDO EM 

CONSIDERAÇÃO O TANTO QUE AFLIGE A POPULAÇÃO NESSE LASTRO 

DESAVERGONHADO IMPLANTADO NO PAÍS. O QUAL, JAMAIS ESPERÁVAMOS 

QUE ESTARIA TÃO PRÓXIMO DE NÓS. POR ISSO, NOSSO POVO TEM QUE 

SABER DISSO! TAMBÉM NÃO PODEMOS ESQUECER DA FIGURA MAGNÂNIMA 

DO DR. SÉRGIO MORO, O QUAL DISPENSA-SE QUAISQUER COMENTÁRIOS. 

MAS, DEIXAR DE MANIFESTAR AOS NOSSOS TOGADOS “SÉRGIOS MORO” DE 

LINHARES, QUE TAMBÉM SÃO MERECEDORES DE APREÇO, DIANTE A 

EQUIVALÊNCIA DE COMPETÊNCIA E DE REAL INTERESSE NO MISTER, SERIA 

UM CRIME CONDENÁVEL. SENHOR PRESIDENTE, NOBRES 

PARLAMENTARES, DIANTE NOSSA SOLICITAÇÃO AO CODINOME LINHA 1, 

CONSIDERANDO QUE ESSA “OPERAÇÃO” É UMA INVESTIGAÇÃO EM 

ANDAMENTO REALIZADA PELA POLÍCIA FEDERAL DO BRASIL, SENDO, A 

MAIOR INVESTIGAÇÃO DE CORRUPÇÃO DA HISTÓRIA DO PAÍS. 

CONSIDERANDO, QUE DE ACORDO COM AS DELAÇÕES RECEBIDAS PELA 

FORÇA-TAREFA DA LAVA JATO, FORAM BENEFICIADOS INDIRETAMENTE 

COM O ESQUEMA VÁRIOS “POLÍTICOS DE NOSSO ESTADO”. E, 

PRINCIPALMENTE RELATIVO À NOSSA QUERIDA LINHARES (CONFORME 

PUBLICIDADE PRESTADA NA IMPRENSA). CONSIDERANDO, QUE A 

SOCIEDADE ESPERA QUE TODAS AS INSTITUIÇÕES BRASILEIRAS COMO 

RECENTEMENTE A OAB ADOTOU POSIÇÃO FUNDAMENTADA SOBRE O CASO 

CONFORME VEICULADO NA IMPRENSA NACIONAL E INTERNACIONAL. 

CONSIDERANDO, QUE A AÇÃO TEM POR BASE EVIDÊNCIAS DE QUE 

“EMPRESAS BRASILEIRAS” DE RENOME NACIONAL E INTERNACIONAL, 

TENHAM, INDIVIDUALMENTE OU POR INTERMÉDIO DE CONSÓRCIOS, PAGO 

PROPINAS PARA SEREM FAVORECIDAS EM LICITAÇÕES EM INÚMERAS 

OBRAS POR TODO O PAÍS; BEM COMO EM NOSSO ESTADO. (FOI 

NOTICIADO). ISTO POSTO, TAMBÉM ACOSTADO À LEI N.° 11.111/2005, QUE 

REGULAMENTA A PARTE FINAL DO DISPOSTO NO INCISO XXXIII 

DO CAPUT DO ART. 5°, DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, QUE TRATA 
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JUSTAMENTE DAS INFORMAÇÕES A SEREM CONSIDERADAS SIGILOSAS, A 

FIM DE GARANTIR A SEGURANÇA NACIONAL.  (RESSALVA ESTA 

POSSIBILIDADE, “EXCLUSIVAMENTE”, AS HIPÓTESES EM QUE O SIGILO SEJA 

IMPERATIVO DE SEGURANÇA NACIONAL). NA VERDADE, O DIPLOMA SUPRA, 

REAFIRMA TAL DIREITO, DEIXANDO CLARO O RESPEITO AO ACESSO A 

DOCUMENTOS PÚBLICOS DE INTERESSE PARTICULAR, OU DE INTERESSE 

COLETIVO/GERAL. VALE DESTACAR QUE A REGRA GERAL, NO SERVIÇO 

PÚBLICO, É A OBRIGAÇÃO DE FORNECIMENTO DE CERTIDÕES, EM 

OBEDIÊNCIA A CONSTITUIÇÃO FEDERAL E A LEI N.º 9.051/95.  E, PARA A 

RESISTÊNCIA INFUNDADA DE ALGUNS AGENTES PÚBLICOS, QUE SE 

MANEJE; EM CONTRAPARTIDA, OS INSTRUMENTOS LEGAIS COLOCADOS 

DEVEM ESTAR À DISPOSIÇÃO DE QUALQUER UM DO POVO; E, PROTOCOLO 

Nº. 1000/2016 - SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, 

SEGUINDO OS DITAMES DO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO 

XXXIV DO ART. 5º DA CF., E, LEI Nº 12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C 

OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM 

COMO, ART. 70, §§ 9º, 10 E 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, CÓPIA 

INTEGRAL DE TODOS OS PROCESSOS QUE SE REFERE À CONCESSÃO DE 

DIÁRIAS EM FAVOR DA ILUSTRE SECRETÁRIA MUNICIPAL DE AÇÃO SOCIAL, 

DURANTE O PERÍODO DE 2015 ATÉ PRESENTE DATA. SALIENTAMOS QUE O 

NÃO ATENDIMENTO DO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE 

CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ART.1º DO DECRETO LEI 

PRESIDENCIAL Nº.201 DE 27/02/67. OUTROSSIM, ESCLAREÇE QUE CÓPIA DE 

TAL SOLICITAÇÃO ESTARÁ SENDO EXPEDIDA AO MINISTÉRIO PÚBLICO 

ESTADUAL, BEM COMO AO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS DO ESTADO 

DO ESPÍRITO SANTO. REQUERIMENTO APESENTADO PELA PETROBRAS – 

UN-ES, DATADO DE 18/03/2016 PROTOCOLADO SOB O Nº. 877/2016 – 

RESPOSTA A SOLICITAÇÃO PARA MANUTENÇÃO DAS PLATAFORMAS DO 

CAMPO DE CAÇÃO. REQUERIMENTO APRESENTADOS PELO SINDICATO DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, DATADO DE 

23/03/2016, PROTOCOLADO SOB O Nº. 961/2016 – SOLICITA CÓPIA DO 

PROJETO DE LEI QUE ALTERA A NOMENCLATURA DA GUARDA MUNICIPAL 
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PARA GUARDA CIVIL MUNICIPAL. OF/GAB/SECULTEL/DT/Nº.033/2016, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 968/2016 – SOLICITANDO QUE O PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES OFICIALIZE O VALOR A SER REPASSADO 

AOS COFRES PÚBLICOS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, ONDE O 

MESMO SERÁ PARA A REALIZAÇÃO DOS EVENTOS ESPORTIVOS. CONVITE 

DO TIRO DE GUERRA 01-017 PARA A SOLENIDADE DE MATRÍCULA DA TURMA 

ÚNICA DE ATIRADORES/2016, NO DIA 01 DE ABRIL, ÀS 7H30MIN, NA SEDE DO 

TG 01-017/LINHARES. OFÍCIO Nº. 019/2016 DA DIRETORIA ADMINISTRATIVA 

DA EMPRESA JOANA DARC – INFORMA SOBRE GRATUIDADES NOS ÔNIBUS. 

PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 949/2016 – “ALTERA A NOMENCLATURA DA 

GUARDA MUNICIPAL PARA GUARDA CIVIL MUNICIPAL, DISPÕE SOBRE A 

REGULAMENTAÇÃO, ORGANIZAÇÃO E ATRIBUIÇÕES DA GUARDA CIVIL 

MUNICIPAL DE LINHARES REESTRUTURANDO E ADEQUAÇÃO À LEI FEDERAL 

13.022/2014, UNIFICA CARREIRAS, ALTERA A ESTRUTURA DE CARGOS NA 

FORMA ART. 22 DA LEI FEDERAL 13.022/2014 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS ”. 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 994/2016 – “DISPÕE SOBRE A DESTINAÇÃO DE 

ÁREAS PÚBLICAS À CRIAÇÃO DE HORTAS MUNICIPAIS NA SEDE DO 

MUNICÍPIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA PASSOU 

AS MÃOS DOS VEREADORES OS EXPEDIENTES DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

A SABER: AO VEREADOR MARCELO PESSOTI ENCAMINHOU OS 

PROTOCOLOS NºS. 951/2016; AO VEREADOR DR. CARDIA O PROTOCOLO NºS. 

954/2016; E, AO VEREADOR FABRÍCIO ENCAMINHOU OS PROTOCOLOS NºS. 

952 E 953/2016. APÓS, INFORMOU QUE A CÂMARA ESTEVE REUNIDA COM O 

SINDICATO DOS SERVIDORES JUNTAMENTE COM OS REPRESENTANTES 

DOS GUARDAS MUNICIPAIS, ONDE FOI FEITA A CONFERENCIA DA LEI DA 

GUARDA MUNICIPAL JUNTAMENTE COM A PROCURADORIA DA CASA. 

CITANDO QUE O SINDICATO JÁ RECEBEU CÓPIA DO PROJETO COMO 

SOLICITADO. SOLICITANDO QUE AS COMISSÕES SE ASSIM ENTENDEREM, 
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POSSAM ANALISAR O PROJETO O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL PARA QUE 

POSSA SER VOTADO JÁ NA PRÓXIMA SESSÃO DE SEGUNDA-FEIRA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, DECLAROU QUE OS MEMBROS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES JÁ SE REUNIRAM E APESAR DAS COMISSÕES TEREM O 

PRAZO DE 90 (NOVENTA) DIAS PARA DAREM SEUS PARECERES, FOI 

DECIDIDO EM COMUM ACORDO, TENDO O AVAL DO SINDICATO DOS 

SERVIDORES, AS COMISSÕES ABRIRÃO MÃO DO PRAZO TOTAL E 

DEVOLVERÃO O PROJETO PARA A MESA DIRETORA NA PRÓXIMA SEGUNDA-

FEIRA PARA VOTAÇÃO. CONVIDANDO OS REPRESENTANTES DO SINDICATO 

DOS SERVIDORES E A COMISSÃO DA GUARDA MUNICIPAL PARA NO DIA 

29/03/2016 ÀS 16H NO PLENARINHO “JUCA GAMA” DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, PARTICIPAREM DA REUNIÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES, 

OPORTUNIDADE EM QUE SERÃO ELABORADOS OS PARECERES SOBRE O 

PROJETO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE ESPORTES E LAZER, JOSÉ CARLOS FIOROT, A OCUPAR A 

TRIBUNA DA CASA, PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS CONFORME 

CONVOCAÇÃO PROTOCOLADA SOB O Nº. 909/2016 DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA. USANDO A PALAVRA, O SECRETÁRIO 

JOSÉ CARLOS FIOROT CUMPRIMENTOU TODOS OS PRESENTES. APÓS, 

DIZENDO RESPONDER A PERGUNTA NÚMERO UM DO REQUERIMENTO, 

INFORMOU QUE OS CAMPEONATOS ESPORTIVOS DA CIDADE FORAM 

CANCELADOS DEVIDO À CRISE ECONÔMICA POR QUE PASSAM NÃO SÓ 

LINHARES, MAS COMO TODO O PAÍS. AFIRMANDO QUE A PREFEITURA 

POSSUI UM COMITÊ ADMINISTRATIVO-FINANCEIRO QUE DECIDE SOBRE 

CORTES DE GASTOS, E APESAR DOS PLANOS DA SECRETARIA DE 

ESPORTES TEREM SIDO INICIADOS DESDE JANEIRO E ESTAREM PRONTOS 

PARA LICITAÇÃO, INFELIZMENTE A CRISE SÓ PIOROU. ENTÃO, NO DIA 

17/03/2016 O MENCIONADO COMITÊ DETERMINOU QUE FOSSEM 

CANCELADOS TODOS OS CAMPEONATOS. RESSALTANDO QUE SUA 

VONTADE COMO SECRETÁRIO DE ESPORTES, QUE JÁ FOI POR TRÊS 

MANDATOS, É DE FAZER OS CAMPEONATOS, MAS INFELIZMENTE NÃO 
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PODERÁ FAZÊ-LOS PELA FALTA DE DINHEIRO. NA SEQUÊNCIA, INFORMOU 

QUE NÃO HÁ NENHUM PROJETO EM CURSO OU SENDO DESENVOLVIDO 

COM A VERBA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE E LASER. 

DECLARANDO QUE ESTÃO SENDO EXECUTADOS, ATÉ NÃO SE SABE 

QUANDO, APENAS ALGUNS SERVIÇOS PARA MANUTENÇÃO DE QUADRAS, 

CAMPOS DE FUTEBOL E OUTROS. POR FIM, RESPONDEU AO ÚLTIMO 

QUESTIONAMENTO DO REQUERIMENTO, DIZENDO QUE OS HORÁRIOS DOS 

ESPAÇOS PÚBLICOS SÃO AGENDADOS DE FORMA SEMANAL, MENSAL, 

TRIMESTRAL, SEMESTRAL OU ANUAL, SENDO PARTE DOS AGENDAMENTOS 

FEITOS NA SECRETARIA E PARTE NAS ASSOCIAÇÕES DE MORADORES DOS 

BAIRROS. E, QUE A FORMA DE CONTROLE DE COMPARECIMENTO DOS 

REQUISITANTES DE HORÁRIO É FEITA PELOS ZELADORES DA PREFEITURA. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS 

VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

COMENTOU QUE A CRISE ECONÔMICA VEM SENDO USADA COMO UMA 

JUSTIFICATIVA MUITO VAGA DIVERSAS VEZES POR ESTA ADMINISTRAÇÃO, 

AFIRMANDO QUE OUTRO PROBLEMA É A ROTATIVIDADE DE GESTORES NAS 

SECRETARIAS, COMO SE VÊ NA SECRETARIA DE ESPORTES EM ONDE JÁ SE 

PASSOU TRÊS SECRETÁRIOS. DIZENDO QUE O ORÇAMENTO DE 2016 PREVÊ 

VERBAS DE R$ 8.700.000,00 (OITO MILHÕES E SETECENTOS MIL REAIS) PARA 

AQUELA SECRETARIA, E QUESTIONANDO O QUE FOI FEITO COM OS 

ORÇAMENTOS DA SECRETARIA NOS ANOS DE 2013, 2014 E 2015, JÁ QUE 

POR DIVERSAS VEZES PODE CONSTATAR QUE NÃO SE CONSEGUE TENTAS 

OU APOIOS PARA A ARBITRAGEM. AFIRMANDO QUE DEVIDO A ESSES 

PROBLEMAS A SECRETARIA DE ESPORTE NEM DEVERIA EXISTIR, JÁ QUE 

ACABOU-SE COM AS ESCOLINHAS DE FUTEBOL E OS CAMPEONATOS 

TRADICIONAIS DA CIDADE. FABRÍCIO QUESTIONOU QUAL SERIA O CUSTO 

PARA A ADMINISTRAÇÃO PROMOVER OS CAMPEONATOS AMADORES E 

ESCOLARES, E, LEMBROU QUE A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL 

SE DISPÔS A TRANSFERIR PARA A PREFEITURA O VALOR DE R$ 200.000,00 

(DUZENTOS MIL REAIS) PARA A REALIZAÇÃO DOS CAMPEONATOS, 

INDAGANDO AO SECRETÁRIO SE A PREFEITURA TERIA CONDIÇÕES DE DAR 
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UMA CONTRAPARTIDA E COMPLETAR OS VALORES NECESSÁRIOS. APÓS, 

PERGUNTOU AO SECRETÁRIO SE ELE TERIA CONHECIMENTO DE QUE 

ALGUMAS ASSOCIAÇÕES ESTARIAM COBRANDO TAXA PARA 

AGENDAMENTO DOS EQUIPAMENTOS PÚBLICOS, OU SE ESTARIAM 

PRATICANDO O ATO COM O AVAL DA SECRETARIA. O SECRETÁRIO 

INFORMOU QUE NOS ANOS ANTERIORES FORAM FEITOS TODOS OS 

CAMPEONATOS ESPORTIVOS E DECLAROU QUE NÃO PODER AFIRMAR 

EXATAMENTE UM VALOR PARA A REALIZAÇÃO DOS CAMPEONATOS, POIS 

EXISTEM VARIÁVEIS NOS FORMATOS DOS CAMPEONATOS QUE PODEM 

AUMENTAR OU DIMINUIR O VALOR DE CUSTO, ENTRETANTO, UM VALOR 

ESTIMADO SERIA EM TORNO DE R$ 540.000,00 (QUINHENTOS E QUARENTA 

MIL REAIS) PARA TODO O ANO.  AFIRMANDO QUE PRECISA QUE A 

PROPOSTA DE DOAÇÃO DE VERBAS DA CÂMARA PRECISA SER 

OFICIALIZADA, MAS DEVIDO AO CURTO TEMPO PARA REALIZAÇÃO DOS 

TORNEIOS, COMO O DO “TRABALHADOR” E OS “ESCOLARES” QUE 

COMEÇAM NO INÍCIO DE ABRIL, TALVEZ NÃO TERIAM TEMPO HÁBIL PARA 

LICITAÇÃO, MESMO QUE SEJA FEITO O REPASSE. POR FIM, O SECRETÁRIO 

INFORMOU QUE A SECRETARIA NÃO AUTORIZA NENHUMA COBRANÇA PARA 

UTILIZAÇÃO DOS ESPAÇOS PÚBLICOS, E, SE ISSO ESTIVER OCORRENDO 

ENTÃO ESTÃO SENDO PRATICADOS ATOS ILÍCITOS. O VEREADOR FABRÍCIO 

AFIRMOU QUE É NECESSÁRIO FISCALIZAR ESSE SETOR POIS A POPULAÇÃO 

ESTÁ COBRANDO NAS RUAS QUE TEM SIDO IMPEDIDA DE USAR OS BENS 

PÚBLICOS PORQUÊ ALGUMAS ASSOCIAÇÕES ESTÃO COBRANDO PELO 

AGENDAMENTO. PELA ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

QUESTIONOU QUAL SERIA O VALOR EXATO DO ORÇAMENTO DA 

SECRETARIA DE ESPORTES, E SE OS PROFISSIONAIS DE EDUCAÇÃO FÍSICA 

ESTARIAM AINDA LIGADOS A SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, O QUE 

IMPEDIRIA OS MESMOS DE REALIZAREM AS TAREFAS LIGADAS AO 

ESPORTE. POR FIM LEMBROU QUE QUANDO FOI SECRETÁRIO DE 

ESPORTES, FEZ UMA ATA DE REGISTRO PARA ARBITRAGEM NO VALOR DE 

R$ 407.000,00 (QUATROCENTOS E SETE MIL REAIS) PARA REALIZAÇÃO DE 

TODOS OS CAMPEONATOS, MAS SÓ FOI GASTO EFETIVAMENTE R$ 
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168.000,00 (CENTO E SESSENTA E OITO MIL REAIS). INDAGANDO SE O 

VALOR DE R$ 300.000,00 (TREZENTOS MIL REAIS) MENCIONADO PELO 

SECRETÁRIO INCLUI OUTRAS DESPESAS A NÃO SER A ARBITRAGEM. O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES INFORMOU QUE O ORÇAMENTO DE 

R$ 8.700.000,00 (OITO MILHÕES E SETECENTOS MIL REAIS) É DESTINADOS 

AS TRÊS SECRETARIAS, OU SEJA, CULTURA, TURISMO, ESPORTE E LAZER. 

DIZENDO QUE SUBTRAINDO-SE O VALOR DESTINADO A FOLHA DE 

PAGAMENTO, RESTA APROXIMADAMENTE UM VALOR DE CINCO MILHÕES 

PARA SE DIVIDIR ENTRE AS TRÊS SECRETARIAS. ENFATIZANDO QUE SE 

TIVESSE EM MÃOS O DINHEIRO, FARIA OS CAMPEONATOS, MAS 

INFELIZMENTE SÓ DISPÕE DO ORÇAMENTO, E, AFIRMANDO QUE O 

PREFEITO ASSINOU NESTA TARDE UM DECRETO DE SITUAÇÃO DE 

EMERGÊNCIA FINANCEIRA, QUE DETERMINA EM SEU ARTIGO PRIMEIRO O 

BLOQUEIO DE TODAS AS UNIDADES GESTORAS. APÓS, INFORMOU QUE 

SEGUNDO INFORMAÇÕES DA SECRETÁRIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, 

AQUELA SECRETÁRIA NÃO PODE PAGAR PROFESSORES DE EDUCAÇÃO 

FÍSICA, ENTÃO, OS PROFESSORES DE EDUCAÇÃO FÍSICA PARA ATENDER 

OS “CRAS” ESTÃO NA FOLHA DA SECRETARIA DE ESPORTES. NA 

SEQUÊNCIA, INFORMOU QUE OS VALORES PARA REALIZAÇÃO DOS 

CAMPEONATOS INCLUEM ALÉM DA ARBITRAGEM, OUTROS CUSTOS, COMO 

TRANSPORTE PARA OS ALUNOS, SONORIZAÇÃO, TRANSPORTES, TENDAS E 

OUTROS. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA LEMBROU QUE AS VEZES 

OS SECRETÁRIOS NÃO TÊM COMO FAZEREM TUDO O QUE QUEREM A 

FRENTE DE SUAS SECRETARIAS, POIS AS VEZES DEPENDEM DA 

ESTRUTURA ORÇAMENTÁRIA DA PREFEITURA. DESTACANDO A 

IMPORTÂNCIA DO ESPORTE PRINCIPALMENTE PARA A JUVENTUDE DO 

MUNICÍPIO, QUE AO SEU VER É UMA FORMA DE PREVENÇÃO DO RISCO 

SOCIAL A QUE ESTÃO EXPOSTOS OS MENORES. PERGUNTANDO QUAL 

SERIA O VALOR APROXIMADO PARA REALIZAÇÃO APENAS DOS JOGOS 

ESCOLARES E APELANDO QUE O SECRETÁRIO REAVALIE A QUESTÃO DOS 

JOGOS ESCOLARES NO MUNICÍPIO. O SECRETÁRIO INFORMOU QUE OS 

JOGOS ESCOLARES DESPENDERIAM GASTOS APROXIMADOS DE R$ 



 

148 
 

30.000,00 (TRINTA MIL REAIS), ENTRETANTO, COMO FOI DITO, A SECRETARIA 

ESTÁ IMPEDIDA DA REALIZAÇÃO DOS JOGOS EM RAZÃO DA DECISÃO DO 

COMITÊ. DIZENDO QUE A QUESTÃO DO REPASSE PROPOSTO PELA CÂMARA 

É NECESSÁRIO VERIFICAR COM O SETOR JURÍDICO SOBRE TAL 

POSSIBLIDADE. PELA ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA MENCIONOU 

QUE COM A DEVOLUÇÃO PROPOSTA PELA MESA DIRETORA, E, COMO HÁ 

PREVISÃO NA LEI ORÇAMENTÁRIA, ASSIM QUE O RECURSO CHEGAR BASTA 

SOMENTE EXECUTAR OS PROJETOS DENTRO DAS EXIGÊNCIAS LEGAIS. 

APELANDO QUE O SECRETÁRIO OLHE COM CARINHO A PROPOSTA FEITA 

PELA CÂMARA MUNICIPAL, QUE MAIS UMA VEZ SE DISPÕE A AJUDAR NAS 

DIFICULDADES DO MUNICÍPIO, PARA QUE SE POSSA RESOLVER ESSA 

SITUAÇÃO QUE É TÃO IMPORTANTE PARA TODO LINHARENSE. O 

SECRETÁRIO REITEROU SUA PREOCUPAÇÃO COM O TEMPO HÁBIL PARA 

REALIZAÇÃO DE ALGUNS CAMPEONATOS. PELA ORDEM, O VEREADOR 

RENATO RANGEL, CITANDO O PROBLEMA DE VERBAS, SUGERIU QUE SE 

BUSQUEM PATROCINADORES PARA VIABILIZAR A REALIZAÇÃO DOS JOGOS 

ESCOLARES. RESSALTANDO QUE A CÂMARA E O EXECUTIVO MUNICIPAL 

PRECISAM BUSCAR ALTERNATIVAS PARA A REALIZAÇÃO DOS JOGOS, E 

LEMBRANDO QUE AS VERBAS ADVINDAS DA INICIATIVA PRIVADA NÃO 

PRECISARIAM DE LICITAÇÃO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DECLAROU QUE QUANDO DEU A SUGESTÃO DA CÂMARA 

REPASSAR O VALOR PARA REALIZAÇÃO DOS CAMPEONATOS É PORQUE A 

CASA ESTÁ PREPARADA PARA MANTER E AJUDAR ALGUNS SERVIÇOS. 

AFIRMANDO QUE FEZ UM PLANEJAMENTO PARA AS ESCOLINHAS DE 

FUTEBOL, PARA A PRIMEIRA, SEGUNDA E TERCEIRA DIVISÃO, PARA O 

TORNEIO DO TRABALHADOR “1º DE MAIO”, DO CAMPEONATO EVANGÉLICO, 

DA COPA DAS INDÚSTRIAS, DOS JOGOS ESCOLARES, DO CAMPEONATO DE 

FUTSAL “CABOCLO BERNARDO”, DO CAMPEONATO DE 50 ANOS DA GUARDA 

MUNICIPAL, DO VETERANO 35, 45 E 35 ANOS DO INTERIOR. ENFATIZANDO 

QUE SÃO MILHARES DE CIDADÃOS QUE PARTICIPAM DOS CAMPEONATOS, E 

QUE A TRANSFERÊNCIA DE RECURSO NÃO É UM ATO POLÍTICO, MAS SIM, É 

UM ATO PARA SUPRIR UMA NECESSIDADE IMPORTANTÍSSIMA DO 
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MUNICÍPIO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENFATIZOU QUE A MEDIDA 

JÁ FOI ESTUDADA COM A PROCURADORIA NÃO SENDO NECESSÁRIO 

FEITURA DE LEI PARA EFETUAR A TRANSFERÊNCIA DE RECURSO. 

RESSALTANDO QUE SÓ É PRECISO QUE O SECRETÁRIO DÊ SEU OK, PARA 

QUE A CONTABILIDADE INFORME AO TRIBUNAL DE CONTAS E FAÇA A 

TRANSFERÊNCIA DOS RECURSOS JÁ NO DIA DE AMANHÃ (29/03/2016). 

APELANDO QUE O SECRETÁRIO OLHE COM CARINHO A QUESTÃO E 

SINALIZE POSITIVAMENTE PARA A TRANSFERÊNCIA DOS RECURSOS O MAIS 

RÁPIDO POSSÍVEL. O SECRETÁRIO JOSÉ CARLOS FIOROT DECLAROU QUE 

POR ELE ACEITARIA A TRANSFERÊNCIA DOS RECURSOS, MAS DEPENDE DO 

PARECER DO SETOR JURÍDICO, E OUTRA PREOCUPAÇÃO SUA É QUANTO O 

TEMPO HÁBIL PARA A REALIZAÇÃO DAS LICITAÇÕES. AFIRMANDO QUE 

LEVARÁ A SUGESTÃO PARA O COMITÊ E PARA O SETOR JURÍDICO E DARÁ A 

RESPOSTA JÁ NO DIA SEGUINTE (29/03/2016). INSCRITO, O VEREADOR DR. 

CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU QUE 

ESTEVE RECENTEMENTE NA LOCALIDADE DE DESENGANO. RESSALTANDO 

QUE INÚMEROS PEDIDOS JÁ FORAM FEITOS PARA CONSERVAÇÃO 

DAQUELA VIA, ENTRETANTO, VERIFICA-SE QUE AQUELA ESTRADA AINDA 

ESTÁ EM MAL ESTADO DE CONSERVAÇÃO. APELANDO QUE OS 

VEREADORES INTERCEDAM JUNTO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS 

PARA NO SENTIDO DE SE PROVIDENCIAR A REFORMA DA VIA. APÓS, 

COMENTOU QUE REPORTAGEM DA REDE GAZETA EXIBIDA NESTA DATA, 

INFORMA QUE EXISTEM PEIXES NO RIO DOCE COM ÍNDICE DE MATERIAIS 

PESADOS EM 140 VEZES ACIMA DO ACEITÁVEL. DESSA FORMA, FICA EM 

DÚVIDA QUANTO À QUALIDADE DA ÁGUA QUE ESTÁ SENDO FORNECIDA À 

POPULAÇÃO LINHARENSE. PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

QUE EM SEU NOME E DA POPULAÇÃO DE LINHARENSE, FAÇA UM OFÍCIO AO 

GOVERNO FEDERAL OU A OUTRO ÓRGÃO COMPETENTE QUE POSSA 

FORNECER UMA ANÁLISE REAL DAS CONDIÇÕES DA ÁGUA DO RIO DOCE. 

APÓS, INFORMOU QUE DEVIDO AO ESCÂNDALO DA EMPRESA ODEBRECHT 

NOTICIADO NOS JORNAIS, ONDE SE REVELA UMA LISTA DE CIDADES DO 

ESPÍRITO SANTO ENVOLVIDAS EM SUPOSTAS IRREGULARIDADES, ONDE 
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INCLUSIVE LINHARES É CITADA, ATRAVÉS DO CODINOME “LINHA-1”. 

SALIENTANDO QUE O FATO PÕE UMA INTERROGAÇÃO SOBRE TODOS OS 

AGENTES PÚBLICOS QUE DESEMPENHAM UM PAPEL POLÍTICO NA REGIÃO, 

POIS HAVERIA ENTÃO ALGUÉM QUE FOI CORROMPIDO PELA ODEBRECHT 

EM NOSSA REGIÃO. DIZENDO QUE SEU REQUERIMENTO É NO SENTIDO QUE 

SE ENVIE UM OFÍCIO À POLÍCIA FEDERAL PARA SE SABER QUEM É DE FATO 

A PESSOA OU EMPRESA DE CODINOME “LINHA – 1”, PARA QUE A 

POPULAÇÃO NÃO TENHA DÚVIDA DE QUEM REALMENTE FOI CORROMPIDO 

POR AQUELA EMPRESA. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

SAUDOU A TODOS OS PRESENTES. APÓS, AFIRMOU QUE, COMO SEMPRE, 

AS EXPLICAÇÕES QUE OS SECRETÁRIOS APRESENTAM EM SUAS 

CONVOCAÇÕES NESTA CASA DE LEIS NÃO SÃO NADA CONVINCENTES, NÃO 

APRESENTANDO RESPOSTAS CONCRETAS PARA A POPULAÇÃO 

LINHARENSE E PARA ESTE LEGISLATIVO. RESSALTANDO QUE COMO JÁ 

AFIRMOU VÁRIAS VEZES O ESPORTE É RECONHECIDO MUNDIALMENTE 

COMO FERRAMENTA DE RESSOCIALIZAÇÃO E INCLUSÃO SOCIAL DE 

QUALQUER CIDADÃO. ENTRETANTO, LINHARES CORRE NA CONTRAMÃO DO 

MUNDO, POIS COMO DITO PELO SECRETÁRIO NÃO HÁ EM VISTA NENHUMA 

AÇÃO OU EVENTO PREVISTO. FABRÍCIO DECLAROU QUE NOS ÚLTIMOS 

TRÊS ANOS FOI SE ACABANDO O QUE EXISTIA DE BOM DENTRO DO 

MUNICÍPIO COMO AS ESCOLINHAS DE FUTEBOL, HOJE SE VÊ 

EQUIPAMENTOS PÚBLICOS ABANDONADOS EM QUASE TODAS AS REGIÕES 

DO MUNICÍPIO. SALIENTANDO QUE NÃO ACEITA A JUSTIFICATIVA DA CRISE 

ECONÔMICA PARA JUSTIFICAR O DESCASO COM O ESPORTE NO MUNICÍPIO, 

POIS OS GESTORES COMPETENTES BUSCAM ALTERNATIVAS COMO 

RECORRER A INICIATIVA PRIVADA OU PROPORCIONAR DEDUÇÃO ISS, IPTU 

OU OUTROS. FABRÍCIO MENCIONOU QUE CONSEGUIU UMA PARCERIA 

JUNTO A EMPRESA MANABI, PARA CUSTEAR UM PROJETO SOCIAL NO 

BAIRRO AVISO QUE ATENDE A 150 CRIANÇAS. LEMBRANDO QUE OS 

CAMPEONATOS ESPORTIVOS DE LINHARES TÊM A TRADIÇÃO DE REVELAR 

FUTRUTOS ATLETAS, COMO FOI O CASO DO JOGADOR MARLON RANGEL, 

QUE RECENTEMENTE FOI EFETIVADO COMO PROFISSIONAL NO ELENCO DO 
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ESPORTE CLUBE BAHIA. NO APARTE, O VEREADOR RENATO RANGEL 

DESTACOU QUE AS EMPRESAS TAMBÉM PASSAM POR DIFICULDADES MAS 

NEM POR ISSO FECHAM AS SUAS PORTAS. DIZENDO QUE NÃO DEVERIAM 

TER DEIXADO PARA A ÚLTIMA HORA A DECISÃO DE CANCELAR AS 

COMPETIÇÕES, DEVERIAM SIM BUSCAR SOLUÇÕES E USAR A 

CRIATIVIDADE, COMO POR EXEMPLO BUSCANDO A INICIATIVA PRIVADA, 

MAS ISSO JÁ DEVERIA TER SIDO FEITO COM ANTECEDÊNCIA. 

CONTINUANDO O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, MENCIONOU QUE 

APESAR DA CRISE O CIDADÃO CONTINUA PAGANDO SEUS IMPOSTOS, 

SENDO UM ABSURDO USAR A CRISE ECONÔMICA COMO JUSTIFICATIVA 

PARA NÃO DAR O BENEFÍCIO DEVIDO À POPULAÇÃO. APÓS, COMENTOU 

SOBRE A FALTA DE ESTRUTURA NOS CAMPOS DA CIDADE. O VEREADOR 

LEMBROU QUE DESDE 2013 VEM PEDINDO A CRIAÇÃO DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE ESPORTES, ÓRGÃO RESPONSÁVEL PELA DISCUSSÃO DE 

ONDE SERÃO APLICADOS OS INVESTIMENTOS PARA UMA MAIOR DIFUSÃO 

DAS DIVERSAS MODALIDADES ESPORTIVAS NO MUNICÍPIO. POR FIM, 

COMENTOU QUE FEZ REQUERIMENTO PARA SABER SE O CONVENIO COM O 

ESTADO SOBRE AS CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO, PREVÊ A 

UTILIZAÇÃO DAS CÂMERAS PARA A APLICAÇÃO DE MULTAS DE TRÂNSITO. 

REITERANDO QUE É TOTALMENTE CONTRÁRIO A AQUELA PRÁTICA, POIS AS 

CÂMERAS DEVERIAM SER USADAS EXCLUSIVAMENTE PARA PREVENÇÃO E 

COMBATE À VIOLÊNCIA QUE É TÃO CRESCENTE EM NOSSO MUNICÍPIO. 

INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS OS 

PRESENTES. APÓS, COMENTOU QUE A CRISE NACIONAL ESTÁ SERVINDO 

DE DESCULPAS PARA MUITA GENTE, MAS PREFEITURAS VIZINHAS COMO A 

DO MUNICÍPIO DE ARACRUZ ESTÃO ANUNCIANDO DIVERSOS 

INVESTIMENTO, ISSO PORQUE TIVERAM UMA GESTÃO EFICIENTE E 

PLANEJADA. LEMBRANDO QUE DESDE O INÍCIO DO MANDATO DESTA 

ADMINISTRAÇÃO ALERTOU PARA UMA FALTA DE GESTÃO EFICIENTE EM 

LINHARES. VÊ-SE AS DIFICULDADES QUE SÃO IMPOSTAS AOS ESTUDANTES, 

QUE COMO RELATADO, MUITOS ESTÃO PERDENDO A OPORTUNIDADE DE 

ESTUDAR DEVIDO A ESTA INCOMPETÊNCIA ADMINISTRATIVA TOTAL QUE SE 
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ESTENDE POR TODOS OS SETORES, COMO NA SAÚDE, QUE SOFREU 

INTENSAS RECLAMAÇÕES NESTA SEMANA QUANTO A FALTA DE PEDIATRAS 

NO HOSPITAL GERAL DE LINHARES. O VEREADOR AFIRMOU QUE A CIDADE 

CHEGOU AO FUNDO DO POÇO, DIZENDO QUE JÁ NA PRIMEIRA SESSÃO 

DESTE ANO HAVIA ADVERTIDO QUANTO A FALTA DE BOAS PERSPECTIVAS 

PARA O MUNICÍPIO, E, AGORA ACHA QUE A SITUAÇÃO INFELIZMENTE AINDA 

VAI PIORAR. AMANTINO DECLAROU QUE FALTA NO PREFEITO, COMO JÁ 

HAVIA DITO, A HUMILDADE DE ADMITIR OS ERROS, PEDIR DESCULPAS À 

POPULAÇÃO E ACERTAR AS COISAS, MESMO PORQUE NUNCA FALTOU 

APOIO DOS VEREADORES DESTA CASA À ADMINISTRAÇÃO. NO APARTE, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA DECLAROU QUE A INICIATIVA 

PRIVADA QUE SE REFERIU NÃO É O COMERCIO DA CIDADE QUE JÁ SOFRE 

TANTO, MAS SIM, AS EMPRESAS QUE TIVERAM O BENEFÍCIO DE ISENÇÃO 

DE ISS E VANTAGENS TRIBUTÁRIAS PARA SE INSTALAREM EM NOSSO 

MUNICÍPIO. CONTINUANDO, O VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE A 

POPULAÇÃO LINHARENSE É SOLIDÁRIA E ANTIGAMENTE O ESPORTE NA 

CIDADE ERA TOCADO PELOS VOLUNTÁRIOS. APÓS, DECLAROU ENTENDER 

QUE SE REALMENTE ALGUÉM ESTÁ POLÍTICA PARA SERVIR A POPULAÇÃO, 

E ENTENDE QUE NÃO TEM MAIS FORÇA PARA ISSO, SERIA UM GESTO DE 

HUMILDADE RENUNCIAR AO CARGO. RESSALTANDO QUE A RENÚNCIA 

DEVERIA COMEÇAR PELA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, PORQUE O 

INTERESSE PÚBLICO DEVERIA ESTAR ACIMA DE TUDO, MAS INFELIZMENTE 

ISSO NÃO É O QUE ACONTECE HOJE EM DIA. DIZENDO QUE JÁ FALOU EM 

OUTRAS OPORTUNIDADES QUE OS CORTES PARA COMBATER A CRISE 

FINANCEIRA NA ADMINISTRAÇÃO DE LINHARES DEVERIAM COMEÇAR DE 

CIMA PARA BAIXO, E NÃO COMO ESTÁ SENDO FEITO COM EXONERAÇÕES 

DE TRABALHADORES QUE GANHAM SALÁRIO MÍNIMO. AFIRMANDO QUE NÃO 

HÁ NECESSIDADE DE SE MANTER TANTAS SECRETARIAS, JÁ QUE COMO FOI 

DITO, ALGUMAS JÁ NADA FAZEM. POR FIM RESSALTOU QUE FALTA PARA O 

GOVERNO MUNICIPAL A SENSIBILIDADE SOCIAL E O DESEJO DE SE 

RESOLVER AS COISAS, MAS INFELIZMENTE A REALIDADE É OUTRA, NOTA-

SE CLARAMENTE QUE A CIDADE ESTÁ TOTALMENTE DESORGANIZADA. 
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INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS OS 

PRESENTES E CITANDO A FALA DO VEREADOR DR. CARDIA QUANTO A 

PREOCUPAÇÃO COM A QUALIDADE DA ÁGUA DO RIO DOCE, DISSE 

ACREDITAR QUE CHEGOU A HORA DA CÂMARA MUNICIPAL SE MANIFESTAR, 

UNINDO FORÇAS COM AS ASSOCIAÇÕES DE MORADORES DE REGÊNCIA, 

POVOAÇÃO E DEGREDO PARA COBRAR SOLUÇÕES PARA O PROBLEMA. 

ESTÉFANO RESSALTOU QUE ESTA CASA PRECISA TER 

REPRESENTATIVIDADE NA SESSÃO SOLENE DA CÂMARA DE COLATINA, 

PROMOVIDA PELO DEPUTADO “DA VITÓRIA”, EM QUE SE DISCUTIRÁ A 

SITUAÇÃO DO RIO DOCE, LEVANDO AS DEMANDAS DAS COMUNIDADES 

RIBEIRINHAS DA CIDADE. ESTÉFANO MENCIONOU QUE PARTICIPOU DE UMA 

REUNIÃO NA LOCALIDADE DE POVOAÇÃO ONDE 70% DAS PESSOAS NÃO 

TINHAM RECEBIDO O CARTÃO DE BENEFÍCIO, SENDO ESSA MAIS UMA 

DEMANDA QUE É NECESSÁRIA SER ESCLARECIDA, QUANTO AOS CRITÉRIOS 

DE DISTRIBUIÇÃO DO CARTÃO. AFIRMANDO QUE O ESTADO NEM O 

MUNICÍPIO TEM SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE, ENTÃO É NECESSÁRIO 

QUE OS VEREADORES MAIS UMA VEZ ASSUMAM ESSA FRENTE. NO APARTE, 

O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA CORROBOROU A FALAR DO 

VEREADOR ESTÉFANO, DIZENDO QUE EM TODAS AS DISCUSSÕES QUE 

EXISTEM A NÍVEL DE PREFEITO, LINHARES ESTÁ SEMPRE AUSENTE, AO 

PASSO QUE MUNICÍPIOS COMO COLATINA TEM SEMPRE SEU PREFEITO 

APARECENDO NA MÍDIA PARA SE MANIFESTAR SOBRE OS PROBLEMAS. 

CONTINUANDO, O VEREADOR ESTEFANO SILOTE SUGERIU QUE A CÂMARA 

FAÇA UMA COMISSÃO PARA PARTICIPAR DA SESSÃO SOLENE DE COLATINA. 

EM SEGUIDA FALOU DE SUA PREOCUPAÇÃO TAMBÉM QUANTO AS 

IRRIGAÇÕES DAS PLANTAÇÕES COM AS ÁGUAS DO RIO DOCE QUE ESTÃO 

CONTAMINADAS COM A LAMA DE REJEITOS DE MINÉRIO DA SAMARCO. O 

VEREADOR FALOU DE SUA PREOCUPAÇÃO QUANTO AS RESERVAS DE 

ÁGUA DE LINHARES QUE ESTÃO FICANDO SECAS, POIS, A SAMARCO QUE 

SERIA RESPONSÁVEL PELO PLANO “B”, ONDE SERIA FEITA A CAPTAÇÃO DA 

ÁGUA DA LAGOA NOVA PARA O RIO PEQUENO, JÁ NOTICIOU QUE NÃO FARÁ 

NADA NESSE SENTIDO. SENDO ASSIM, O PODER PÚBLICO PRECISA AGIR NA 
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QUESTÃO ANTES QUE AS RESERVAS SEQUEM TOTALMENTE, E ESTA CASA 

DEVE TER O PAPEL DE SE ANTECIPAR E LEVANTAR AS DISCUSSÕES SOBRE 

O TEMA BUSCANDO SOLUÇÕES NESSE SENTIDO. PEDINDO AO PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA QUE ASSUMA, COM O APOIO DOS DEMAIS 

VEREADORES, A RESPONSABILIDADE DE LIDERAR O MOVIMENTO DO 

PODER PÚBLICO EM DEFESA DAS RESERVAS DE ÁGUA DO MUNICÍPIO. NA 

SEQUÊNCIA, AFIRMOU QUE PARA SE ADMINISTRAR UMA CIDADE É 

NECESSÁRIO TER CAPACIDADE DE DIALOGAR, DE BUSCAR APOIO FEDERAL, 

ESTADUAL E DA CÂMARA MUNICIPAL. NECESSÁRIO É CONVERSAR COM O 

SINDICATO QUANDO A DEMANDA SE REFERE AO SERVIDOR, COMO FOI 

FEITO COM GUARDA E COM OS PROCURADORES, SENDO TUDO FEITO COM 

PLANEJAMENTO. O VEREADOR PARABENIZOU O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, VEREADOR MILTINHO COLEGA POR TER FEITO ESSE 

PLANEJAMENTO, E NESSE INÍCIO DE ANO JÁ TER FEITO UMA ECONOMIA DE 

R$ 500.000,00 (QUINHENTOS MIL REAIS), ISSO TUDO DANDO AUMENTO DE 

TICKET AOS FUNCIONÁRIOS E SATISFAZENDO PLENAMENTE TODAS AS 

OBRIGAÇÕES LEGAIS E AS DEMANDAS DE MATERIAIS DE CONSUMO 

INTERNAS. RESSALTANDO ACREDITAR QUE TUDO ISSO SE DEVE A UM 

PLANEJAMENTO QUE FOI FEITO E AO BOM USO DO DINHEIRO PÚBLICO. 

DIZENDO QUE ESTÁ FELIZ COM A ADMINISTRAÇÃO DO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA, E QUE TODOS OS ESPORTISTAS E A POPULAÇÃO DE 

LINHARES COM CERTEZA IRÃO RECONHECER ESSA QUALIDADE DA 

CÂMARA MUNICIPAL EM NOME DO SEU PRESIDENTE. AFIRMANDO QUE FICA 

FELIZ EM PARTICIPAR, PELO SEGUNDO BIÊNIO CONSECUTIVO, DESTA MESA 

DIRETORA QUE PRIMA TANTO PELA ORGANIZAÇÃO. NA SEQUÊNCIA, CITOU 

QUE EXISTE UM PROJETO TRAMITANDO NA CASA DE SUA AUTORIA, QUE 

PREVÊ A GRATUIDADE NO TRANSPORTE PÚBLICO PARA ALUNOS DO IFES, 

QUE É NECESSÁRIO SER COLOCADO EM DISCUSSÃO O MAIS RÁPIDO, E, SE 

POSSÍVEL ATÉ NA PRÓXIMA SESSÃO. ESTÉFANO DECLAROU QUE A 

PREVISÃO DA GRATUIDADE AO SEU VER JÁ DEVERIA TER SIDO INCLUÍDA 

NO CONTRATO DE CONCESSÃO COM A EMPRESA DE TRANSPORTE DESDE 

O INÍCIO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 
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INFORMOU QUE O PROJETO DO VEREADOR ESTÉFANO ASSIM COMO DO 

VEREADOR AMANTINO, QUE TRATAM SOBRE GRATUIDADE NO TRANSPORTE 

PÚBLICO TEM SEU APOIO, PORQUE SABE QUE OS PROJETOS SÃO 

ALTAMENTE IMPORTANTES PARA O MUNICÍPIO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM 

DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 29/3/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 04/04/2016, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
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ATA DA DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUATRO 

DE ABRIL DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÂO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 28/03/2016, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O 

ALUNO PEDRO AUGUSTO BATISTA, PRESIDENTE DO GRÊMIO ESTUDANTIL 

DO COLÉGIO ESTADUAL, A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE, PARA TRAZER 

INFORMAÇÕES SOBRE AS REIVINDICAÇÕES DOS ESTUDANTES. USANDO A 

PALAVRA O ALUNO PEDRO AGRADECEU O APOIO DE TODOS OS 

VEREADORES, E EM ESPECIAL AOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA 

PAIVA E ESTÉFANO SILOTE, QUE ESTÃO APOIANDO DIRETAMENTE OS 

ALUNOS EM SUA REIVINDICAÇÃO PELA LIBERAÇÃO DO PASSE. 

INFORMANDO QUE O ATÉ O FINAL DO ANO PASSADO ERA A PREFEITURA 

QUE BANCAVA OS PASSES ESCOLARES, MAS ESTE ANO O ESTADO É QUE 

ASSUMIRÁ A RESPONSABILIDADE PELOS PASSES DOS ALUNOS. HOUVE 

PROBLEMAS COM A QUESTÃO, ENTÃO EM CONVERSA COM A 

SUPERINTENDENTE REGIONAL ESTADUAL DE EDUCAÇÃO, FOI 

ESTABELECIDO UM PRAZO PARA RESOLUÇÃO DA QUESTÃO. DIZENDO QUE 

A SUPERINTENDENTE AFIRMOU QUE O ESTADO TINHA OFERECIDO UMA 

VERBA MENSAL PARA A PREFEITURA ASSUMIR A RESPONSABILIDADE DO 

TRANSPORTE, MAS A PREFEITURA NÃO QUIS ASSUMIR. DAÍ ENTÃO, OS 

ALUNOS VIERAM A ESTA CASA PARA CONVERSAR COM OS VEREADORES E 
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SABER PORQUE A PREFEITURA NÃO QUIS RECEBER TAL VERBA. DIZENDO 

QUE OS ESTUDANTES FORAM RECEBIDOS PELO VEREADOR AMANTINO QUE 

JUNTAMENTE COM O VEREADOR ESTÉFANO OS AJUDARAM COM A 

QUESTÃO. POR FIM, INFORMOU QUE HOJE EM REUNIÃO NA 

SUPERINTENDENTE REGIONAL DE EDUCAÇÃO DO ESTADO, SENHORA 

PENHA, OS ALUNOS FORAM INFORMADOS QUE SERÁ PUBLICADO DIÁRIO 

OFICIAL DO ESTADO NO DIA 05/04/2016, A CONTRATAÇÃO DA EMPRESA 

PARA FORNECIMENTO DO PASSE ESCOLAR E LOGO APÓS O PASSE SERÁ 

LIBERADO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, AGRADECEU AO ALUNO 

PEDRO BATISTA PELA PRESENÇA, E, TAMBÉM A TODOS OS COLEGAS QUE 

BUSCARAM O APOIAR OS ALUNOS. RESSALTANDO QUE A INTENÇÃO DA 

CÂMARA FOI SEMPRE TRAZER A SOLUÇÃO PARA O PROBLEMA E GARANTIR 

O TRANSPORTE PÚBLICO PARA OS ALUNOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES.  

APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM VOTAÇÃO A 

INVERSÃO DA PAUTA DA SESSÃO, SENDO APROVADA. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA FORAM LIDOS OS SEGUINTES PROJETOS DE LEIS: PROJETO 

DE EMENDA DE AUTORIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1069/2016 – “DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 32 

DO PROJETO DE LEI Nº. 949/2016, QUE ALTERA A NOMENCLATURA DA 

GUARDA MUNICIPAL PARA GUARDA CIVIL MUNICIPAL, DISPÕE SOBRE A 

REGULAMENTAÇÃO, ORGANIZAÇÃO E ATRIBUIÇÕES DA GUARDA CIVIL 

MUNICIPAL DE LINHARES, REESTRUTURANDO A ADEQUAÇÃO A LEI 

FEDERAL DE Nº. 13.022/2014, UNIFICA CARREIRAS DO ARTIGO 22 DA LEI 

FEDERAL DE Nº. 13.022/2014, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI 

DE AUTORIA DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 1048/2016 - DISPÕE SOBRE A REVISÃO DA LEI ORGANICA DO 

MUNICIPIO DE LINHARES, NOS ARTIGOS QUE ESPECIFICA, E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS. PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DO VEREADOR DR. 

CARDIA, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1086/2016 - ESTABELECE PRINCIPIOS 

PARA A POLITICA MUNICIPAL DE PROTEÇÃO DOS DIREITOS DA PESSOA 

COM TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 

E, PROTOCOLO Nº. 1087/2016 – INSTITUI NO MUNICÍPIO DE LINHARES, 
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ESTADO DO ESPÍRITO SANTO A "SEMANA MUNICIPAL DE CONSCIENTIZAÇÃO 

DO AUTISMO", A SER COMEMORADA, ANUALMENTE, A PARTIR DO DIA 02 DE 

ABRIL, COMO É COMEMORADO O DIA MUNDIAL DE CONSCIENTIZAÇÃO DO 

AUTISMO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE PROTOCOLADO SOB O Nº. 2953/2015 – 

“DISPOE SOBRE NORMAS, CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DO DESPERDÍCIO DE 

ÁGUA DISTRIBUÍDA PARA USO HUMANO NA CIDADE DE LINHARES, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA 

ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FEZ A 

LEITURA DE SUA EMENDA PROTOCOLADA SOB O Nº. 1069/2016, PEDINDO À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA QUANTO À POSSIBILIDADE DE EMISSÃO DO 

PARECER SOBRE A EMENDA, PARA VOTAÇÃO DO TODO DO PROJETO AINDA 

NESSA SESSÃO. RESSALTANDO QUE A EMENDA É SIMPLES, MAS MUITO 

IMPORTANTE, NA MEDIDA EM QUE ASSEGURA, ATRAVÉS DE PROCESSO 

SELETIVO INTERNO, QUE OS GUARDAS ATUEM NOS DIVERSOS 

DESTACAMENTOS QUE SERÃO CRIADOS NA GUARDA, SEM A 

POSSIBILIDADE DE SEREM TRANSFERIDOS PARA OUTROS SETORES COM O 

PASSAR DAS ADMINISTRAÇÕES DO MUNICÍPIO, NÃO HAVENDO ASSIM 

INTERFERÊNCIA POLÍTICO-ADMINISTRATIVAS. POR FIM, INFORMANDO QUE 

CONFORME FOI SOLICITADO PELOS AGENTES DE TRÂNSITO, A LEI NÃO 

TRATA DESTA CATEGORIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, 

SOLICITOU PERMISSÃO PARA ELE E OS VEREADORES TEIXEIRA, JOEL 

CELESTRINI E PASTOR MIRAVALDO SE AUSENTAREM DO PLENÁRIO PARA 

EMITIR O PARECER SOBRE A EMENDA Nº. 1069/2016, CONFORME A 

SOLICITAÇÃO DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, CUMPRIMENTOU A TODOS OS 

PRESENTES E COMENTOU SOBRE A QUESTÃO DA REIVINDICAÇÃO DOS 

ALUNOS DO COLÉGIO ESTADUAL. INFORMANDO QUE NA OCASIÃO DA 

MANIFESTAÇÃO CONVERSOU COM OS ALUNOS, E INCLUSIVE FOI 

INFORMADO QUE ALGUNS SERVIDORES DESTA CASA FAZIAM GESTOS E 
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CUSPIAM EM DIREÇÃO AOS ALUNOS. AMANTINO FRISOU QUE O FATO FOI 

LAMENTÁVEL E PEDIU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE AVERIGUE 

SE O FATO REALMENTE OCORREU, POIS ESTA É A CASA DO POVO E 

PRECISA ESTAR ABERTA AOS CIDADÃOS. INFORMANDO QUE O 

ARGUMENTO DA SUPERINTENDENTE PENHA, É QUE ESTARIA HAVENDO 

DIFICULDADES PORQUE O MUNICÍPIO NÃO QUER MAIS A PARCERIA COM O 

ESTADO. O VEREADOR INFORMOU QUE FEZ REQUERIMENTO AO 

SECRETÁRIO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, DENUNCIANDO OS FATOS E 

PEDINDO PROVIDÊNCIAS PARA QUE O MESMO NÃO VENHA A OCORRER 

NOS PRÓXIMOS ANOS. RESSALTANDO QUE A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 

ESSENCIALMENTE PRECISA TER PLANEJAMENTO, E, QUESTIONANDO SE OS 

RESPONSÁVEIS NÃO SABERIAM QUE AS AULAS IRIAM COMEÇAR EM 

FEVEREIRO E QUE ERA NECESSÁRIO SE TOMAR PROVIDÊNCIAS ANTES. 

APÓS, COMENTOU QUE RECEBEU UMA INFORMAÇÃO DE UMA PESSOA 

MUITO SÉRIA, DE QUE OS DOENTES NÃO SERIAM LEVADOS PARA VITÓRIA 

AMANHÃ PORQUE OS CARROS NÃO TÊM GASOLINA. AFIRMANDO QUE SE 

NEGA ATÉ A ACREDITAR NA NOTÍCIA, E QUE ESTÁ ATÉ ENVERGONHADO DE 

FAZER CRÍTICA À PREFEITURA PORQUE A TODO MINUTO ACONTECE UMA 

MALDADE PARA COM O POVO. DIZENDO QUE OUTRA SITUAÇÃO DIFÍCIL E A 

TRANSFERÊNCIA DA GARAGEM DAS AMBULÂNCIAS DO CENTRO PARA O 

BAIRRO INTERLAGOS, ENFATIZANDO QUE O FATO PREJUDICARÁ AS 

PESSOAS QUE DEPENDEM DO SERVIÇO QUE TERÃO QUE PEGAR DOIS 

ÔNIBUS PARA CHEGAR A NOVA GARAGEM. NA SEQUÊNCIA, COMENTOU 

ACREDITAR QUE O ÚNICO QUE VAI GANHAR COM A APROVAÇÃO DO 

PROJETO DA GUARDA MUNICIPAL, A PRINCÍPIO, É O PREFEITO MUNICIPAL 

QUE IRÁ SE DESINCUMBIR DE UMA RESPONSABILIDADE QUE TEM COM A 

JUSTIÇA, JÁ QUE A VIGÊNCIA DA LEI ESTÁ ESTIPULADA PARA MARÇO DE 

2017. SENDO ASSIM OS INTEGRANTES DA GUARDA ESTARIAM GANHANDO 

UMA EXPECTATIVA DE UMA MELHORA FUTURA E ESTA CASA NÃO PODE 

NEGAR ISSO AOS MESMOS. FRISANDO QUE HÁ MUITO TEMPO ATÉ LÁ, JÁ 

SERÁ OUTRA ADMINISTRAÇÃO, E ALGUM ERRO QUE EXISTA NO PROJETO 

PODE AINDA SER CONSERTADO. RESSALTANDO QUE COMO A CATEGORIA 
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ESTÁ SATISFEITA NO MOMENTO, ESTARÁ VOTANDO FAVORAVELMENTE AO 

PROJETO. AMANTINO DECLAROU QUE NÃO PODERIA DEIXAR DE COMENTAR 

SOBRE O FATO POLÍTICO QUE OCORREU NA ÚLTIMA SEMANA QUE 

REPERCUTIU JUNTO À SOCIEDADE QUE SE REFERE A DECISÃO JUDICIAL DE 

ANULAÇÃO DA DECISÃO DA CÂMARA QUANTO AS CONTAS DO EX-PREFEITO 

GUERINO ZANON. FRISANDO QUE, NA ÉPOCA DAQUELA VOTAÇÃO, 

JUNTAMENTE COM OUTROS VEREADORES, SOFREU POIS NÃO TINHAM 

FORÇAS PARA “BRIGAR”. MAS, COMO TINHA CERTEZA QUE O ATO SERIA 

ANULADO PELA JUSTIÇA, OS VEREADORES NÃO PARTICIPARAM DA 

SESSÃO. RESSALTANDO QUE HOJE FICOU CLARO QUE ELES TINHAM RAZÃO 

NAQUILO QUE FOI PENSADO. POR FIM, DECLAROU SUA SOLIDARIEDADE AO 

EX-PREFEITO GUERINO ZANON, DIZENDO QUE O MESMO MUITO SOFREU 

COM AS INJUSTIÇAS NO FINAL DE SEU MANDATO, MAS AGORA ESSE 

ÚLTIMO ATO JÁ FOI CORRIDO E POR CERTO TODOS OS OUTROS SERÃO. 

INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS OS 

PRESENTES. COMENTANDO QUE A EMENDA AO PROJETO DA GUARDA 

MUNICIPAL GARANTE QUE O SERVIDOR DA GUARDA NÃO SEJA 

PERSEGUIDO, POIS MUITAS VEZES AQUELES QUE COBRAM SEUS DIREITOS 

SÃO PENALIZADOS, DESSA FORMA A EMENDA TEM SEU APOIO. FABRÍCIO 

PARABENIZOU A GUARDA MUNICIPAL PELA SUA CONSTANTE BUSCA POR 

SEUS DIREITOS QUE HOJE SERÃO RECONHECIDOS ATRAVÉS DA 

APROVAÇÃO DO PROJETO. DESTACANDO QUE HOJE A GUARDA CIVIL 

MUNICIPAL É ESSENCIAL NO APOIO A PREVENÇÃO DA VIOLÊNCIA NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES. APÓS, COMENTOU QUE APRESENTOU 

REQUERIMENTO PARA HOMENAGEAR AS POLÍCIAS CIVIL, MILITAR E 

RODOVIÁRIA FEDERAL QUE TEM O INTUITO DE PRESTAR 

RECONHECIMENTO A ESSAS INSTITUIÇÕES QUE FAZEM A DIFERENÇA NA 

VIDA DA SOCIEDADE, E QUE, PELO SEU EXCELENTE TRABALHO, VEM 

PROPORCIONANDO A DIMINUIÇÃO NOS ÍNDICES DE HOMICÍDIO NA CIDADE. 

FABRÍCIO REGISTROU QUE O APOIO DA GUARDA MUNICIPAL FOI 

FUNDAMENTAL NAQUELE TRISTE PERÍODO DE ENCHENTES EM NOSSO 

MUNICÍPIO. RESSALTANDO QUE A APROVAÇÃO DO PROJETO, É APENAS O 
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PRIMEIRO PASSO DE MUITOS QUE NECESSITAM SER DADOS, COMO 

MELHORIA NA REMUNERAÇÃO, MELHORES CONDIÇÕES DE TRABALHO E 

DISPONIBILIZAÇÃO DE QUALIFICAÇÕES TÉCNICAS ENTRE OUTRAS 

NECESSIDADES. APÓS, MENCIONOU A LEI DE SUA AUTORIA QUE 

DETERMINA A IDENTIFICAÇÃO DAS PESSOAS PRESTADORAS DE SERVIÇO 

NA ZONA RURAL DE LINHARES, E LEMBROU QUE ESTÁ CHEGANDO O 

PERÍODO DA COLHEITA DO CAFÉ, SENDO IMPORTANTE O APOIO DA 

SECRETARIA DE SEGURANÇA, JUNTAMENTE COM O SINDICATO, POLÍCIA 

CIVIL E PRODUTORES RURAIS PARA QUE A LEI SEJA CUMPRIDA DE FORMA 

EFICAZ, PREVENINDO A VIOLÊNCIA NO INTERIOR DO MUNICÍPIO QUE 

INFELIZMENTE JÁ É TÃO COMUM. FABRÍCIO COMENTOU QUE FEZ UM 

REQUERIMENTO DE PEDIDO DE CERTIDÃO, PEDINDO INFORMAÇÕES SOBRE 

O CEO – CENTRO ESPECIALIZADO DE ODONTOLOGIA, JÁ QUE ATÉ O 

MOMENTO OS PROFISSIONAIS QUE FIZERAM O PROCESSO SIMPLIFICADO 

EM 2015, NÃO FORAM CHAMADOS. OUTRO REQUERIMENTO, DIZ RESPEITO A 

LIBERAÇÃO DE ACESSO AUTOMOTIVO DOS DEFICIENTES FÍSICOS AO 

PARQUE DA LAGOA, RESSALTANDO QUE O MUNICÍPIO PRECISA AVANÇAR 

NESSE SENTIDO, VIABILIZANDO TAMBÉM O ACESSO AS PRAIAS E LAGOAS 

DA CIDADE. POR FIM, PARABENIZOU A GUARDA MUNICIPAL, EXTERNANDO 

SEU APOIO AO PROJETO E A EMENDA APRESENTADA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA SOLICITOU A SECRETARIA, QUE FAÇA A VERIFICAÇÃO E 

CORREÇÃO DOS PARTIDOS DOS VEREADORES. INSCRITO, O VEREADOR 

RENATO RANGEL SAUDOU A TODOS OS PRESENTES PARABENIZANDO A 

GUARDA MUNICIPAL, E, DIZENDO QUE A MESMA REPRESENTA UMA DAS 

MOLAS MESTRES QUE A SEGURANÇA PÚBLICA DO MUNICÍPIO TEM HOJE, 

FAZENDO UM TRABALHO FANTÁSTICO COMO AJUDADOR NA SEGURANÇA 

DO CIDADÃO. ENFATIZANDO ACREDITAR QUE MUITO AINDA SE PODE 

EVOLUIR, TANTO EM TERMOS DE EQUIPAMENTO, INVESTINDO-SE EM 

VIATURAS MODERNAS E SEGURAS, COMO EM SALÁRIOS E QUALIFICAÇÃO 

PARA USO DE ARMAMENTO, COMO É FEITO NAS GRANDES CIDADES DO 

PAÍS. NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DISSE QUE 

CHEGOU-SE AO ABSURDO DOS GUARDAS AGORA ESTAREM COMPRANDO 
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SUAS PRÓPRIAS CAMISAS DE UNIFORME. SOLICITANDO AO SECRETÁRIO DE 

SEGURANÇA QUE AGILIZE A DISTRIBUIÇÃO DOS UNIFORMES O MAIS 

RÁPIDO POSSÍVEL. CONTINUANDO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

DECLAROU QUE TODOS OS VEREADORES ESTÃO EMPENHADOS EM 

APROVAR O PROJETO DA GUARDA PARA QUE A CORPORAÇÃO POSSA 

MELHORAR A SITUAÇÃO DE CADA SERVIDOR. APÓS, AGRADECEU A 

CONCESSIONÁRIA ECO-101, PELA RESOLUÇÃO DO PROBLEMA EM 

RESPOSTA AO SEU PEDIDO FEITO, PARA PROVIDÊNCIAS QUANTO AO 

DESNÍVEL NA PAVIMENTAÇÃO DA BR-101 NAS PROXIMIDADES DO 

SUPERMERCADO “EPA”. RENATO COMENTOU DE SUA PREOCUPAÇÃO 

QUANTO AOS TREVOS DA “MVC VEÍCULOS” E DO BAIRRO SÃO JOSÉ, 

RESSALTANDO QUE NAQUELES LOCAIS ACONTECEM VÁRIOS ACIDENTES, 

SENDO QUE, SEMPRE COBRA A ECO-101 QUE INSTALE SEMÁFOROS 

NESSES TREVOS, ANTES QUE ACONTEÇA UMA TRAGÉDIA. RENATO 

DECLAROU DE SUA PREOCUPAÇÃO COM AS CÂMERAS DE VÍDEO-

MONITORAMENTO QUE ESTÃO SENDO USADAS PARA MULTAR 

MOTORISTAS, SUGERINDO QUE A CÂMARA, EM NOME DE TODOS OS 

VEREADORES, FAÇA UM PROJETO DE LEI PROIBINDO O USO DAS CÂMERAS 

PARA TAL FIM. O VEREADOR AFIRMOU QUE A SITUAÇÃO TEM TRAZIDO UM 

DESCONFORTO MUITO GRANDE NO MUNICÍPIO, NA MEDIDA EM QUE FILMAR 

O INTERIOR DOS VEÍCULOS IMPLICARIA EM PERDA DE PRIVACIDADE. 

RESSALTANDO ACREDITAR QUE A VERDADEIRA FUNÇÃO DESSAS CÂMERAS 

SERIA BUSCAR AUMENTAR A SEGURANÇA DO MUNÍCIPE E NÃO PEGAR 

PESSOAS DESPREVENIDAS E MULTA-LAS. NO APARTE, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA AFIRMOU QUE EXISTEM RECLAMAÇÕES EM 

TODA PARTE SOBRE ESSAS MULTAS ATRAVÉS DAS CÂMERAS. DIZENDO 

QUE MUITOS CIDADÃOS ESTÃO SENDO PREJUDICADOS, E, EXISTEM POR 

EXEMPLO, MOTORISTAS PROFISSIONAIS QUE TRABALHAM COM ENTREGAS 

EM SUPERMERCADOS, QUE CORREM O RISCO DE PERDEREM SUAS 

CARTEIRAS DE HABILITAÇÃO E CONSEQUENTEMENTE FICAR 

DESEMPREGADOS. RESSALTANDO QUE DISCORDA COMPLETAMENTE DA 

ATITUDE DE UTILIZAR AS CÂMERAS PARA MULTAR OS CIDADÃOS E 
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ARRECADAR DINHEIRO, JÁ QUE A FINALIDADE DO CONVÊNIO QUE FOI 

FEITO, FOI DE SE UTILIZAR ESSES EQUIPAMENTOS NA SEGURANÇA 

PÚBLICA DO MUNICÍPIO, PREVENINDO E SOLUCIONANDO CRIMES. USANDO 

A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA, EDVAL SANTANA, JÁ 

ENCAMINHOU PARA ESTA CASA E PARA ECO-101, UM PROJETO FEITO PELA 

PREFEITURA, PARA INSTALAÇÃO DE CONJUNTOS SEMAFÓRICOS NOS 

TREVOS DOS BAIRROS BHH E SÃO JOSÉ. INSCRITO, O VEREADOR 

ESTEFANO SILOTE SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E EM ESPECIAL OS 

AGENTES DA GUARDA MUNICIPAL PRESENTES À SESSÃO. APÓS, INFORMOU 

QUE NA ÚLTIMA QUARTA-FEIRA FOI JUNTAMENTE COM A COMISSÃO DA 

COMUNIDADE DE POVOAÇÃO EM COLATINA, NA REUNIÃO EM QUE FOI 

DISCUTIDO O DESAFIO QUANTO A RECUPERAÇÃO DO RIO DOCE. 

ENFATIZANDO QUE FICOU TRISTE AO CONSTATAR QUE ENTRE TANTOS 

REPRESENTANTES DAS CIDADES, NEM COLATINA, NEM LINHARES SE FEZ 

PRESENTE COM SUAS LIDERANÇAS. NA OCASIÃO, A ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA, ATRAVÉS DO DEPUTADO JOSIAS DA VITÓRIA, APRESENTOU 

UM PLANO DE AÇÃO, E, TAMBÉM FORAM APRESENTADAS IDEIAS DE 

PESCADORES E OUTROS CIDADÃOS. ESTÉFANO ENFATIZOU QUE LINHARES 

ESTÁ PASSANDO POR UMA CRISE EM TODOS OS SENTIDOS, POIS A CIDADE 

ESTÁ PRÓXIMO A VIVER UM COLAPSO NOVAMENTE POR FALTA DE ÁGUA, 

DEVIDO AO NÃO CUMPRIMENTO PELA EMPRESA SAMARCO DA 

DETERMINAÇÃO JUDICIAL DE CONSTRUIR UM NOVO MEIO DE CAPTAÇÃO DE 

ÁGUA PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES. NO APARTE, O VEREADOR RENATO 

RANGEL QUE LEMBROU QUE JÁ FEZ VÁRIAS DENÚNCIAS SOBRE 

PESCADORES DA NOSSA REGIÃO QUE NÃO ESTÃO RECEBENDO 

INDENIZAÇÃO DA SAMARCO E ESTÃO SE ALIMENTANDO DOS PEIXES 

CONTAMINADOS. APÓS, COMENTOU QUE, COMO DITO PELO VEREADOR 

CARDIA, A ÁGUA DO RIO PEQUENO TAMBÉM ESTÁ CONTAMINADA DE 

ESGOTO, POIS É GRANDE A PROLIFERAÇÃO DE ALGAS E O RIO ESTÁ 

MORRENDO. RESSALTANDO QUE A SAMARCO QUE É CULPADA POR TUDO 

QUE ESTÁ ACONTECENDO AINDA NÃO TROUXE SOLUÇÃO PARA O 
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MUNICÍPIO. ENFATIZANDO QUE OS VEREADORES PRECISAM REIVINDICAR E 

COBRAR SOLUÇÕES. POR FIM, PARABENIZOU O VEREADOR ESTÉFANO POR 

SUA CONDUTA COM O CASO. CONTINUANDO, O VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE DISSE VOLTAR A AFIRMAR QUE LINHARES VAI FICAR SEM ÁGUA, E 

ATÉ AGORA NÃO VIU NENHUM PLANO B PARA O MUNICÍPIO. APÓS, 

COMENTOU RECEBEU O PEDIDO DOS ALUNOS DO COLÉGIO ESTADUAL E AO 

CONVERSAR COM A SUPERINTENDENTE REGIONAL DE EDUCAÇÃO, SOUBE 

QUE O ESTADO VAI FAZER CONVÊNIO DIRETAMENTE COM A EMPRESA DE 

TRANSPORTES E O VALE TRANSPORTE DOS ALUNOS SERÁ LIBERADO EM 

BREVE. NA OCASIÃO A SUPERINTENDENTE TAMBÉM GARANTIU QUE O 

ESTADO VOLTARÁ A DISPONIBILIZAR O EJA – EDUCAÇÃO DE JOVENS E 

ADULTOS, ATÉ O FINAL DESTE SEMESTRE, E QUE TAMBÉM NÃO HÁ 

IMPEDIMENTO PARA FORNECIMENTO DO TRANSPORTE TAMBÉM PARA 

ESSES ALUNOS. ENFATIZANDO QUE JÁ MARCOU UMA REUNIÃO COM A 

SUPERINTENDENTE, PARA O DIA SEGUINTE, PARA TRATAR AGORA 

DAQUELA PARCELA DE ALUNOS UNIVERSITÁRIOS QUE TAMBÉM ESTÃO SEM 

O TRANSPORTE. ESTÉFANO COMENTOU QUE DESDE O INÍCIO DE SEU 

MANDATO JÁ OUVIA AS REIVINDICAÇÕES DA GUARDA MUNICIPAL, 

PARABENIZANDO O SECRETÁRIO EDVAL SANTANA, PELA ABERTURA DO 

DIÁLOGO COM OS SERVIDORES, E PELA SUA POSTURA NA DIREÇÃO DA 

PASTA. ENFATIZANDO QUE A GUARDA NÃO ESTÁ LUTANDO APENAS PELOS 

SEUS DIREITOS, MAS TAMBÉM PELO DIREITO DE SEGURANÇA DE TODA 

POPULAÇÃO, HAJA VISTO QUE A MESMA SE PARTICIPA PRATICAMENTE DE 

TODOS OS EVENTOS SOCIAIS, ASSIM COMO ESTÁ PRESENTE NAS ESCOLAS 

DO MUNICÍPIO, FAZENDO SEMPRE UM BRILHANTE TRABALHO COM 

HONRADEZ E AMOR AO QUE FAZEM. POR FIM, DECLAROU SEU APOIO A 

GUARDA, E QUE, VOTARÁ FAVORAVELMENTE AO PROJETO. RESSALTANDO 

QUE É NECESSÁRIO O AGORA AVANÇAR TAMBÉM COM TODOS OS 

EFETIVOS DO MUNICÍPIO, VALORIZANDO E RECONHECENDO OS 

SERVIDORES QUE SÃO COMPETENTES EM SUAS FUNÇÕES, 

INDEPENDENTEMENTE DO POSICIONAMENTO POLÍTICO DE CADA UM. 

INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS OS 
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PRESENTES E RESSALTOU QUE ESTÁ APOIANDO A GUARDA MUNICIPAL 

DESDE ANTES DE COMEÇAREM AS DISCUSSÕES PARA A REALIZAÇÃO DO 

PROJETO QUE SE VOTA HOJE. APÓS, REGISTROU QUE VIU UM PROJETO 

QUE FOI ENVIADO A ESTA CÂMARA PARA DAR AUMENTO AOS 

PROCURADORES DO MUNICÍPIO, MAS GOSTARIA QUE TAMBÉM VIESSE 

PARA ESTA CASA UM PROJETO DE AUMENTO PARA OS FUNCIONÁRIOS 

PÚBLICOS. AFIRMANDO QUE GOSTARIA QUE TAL PROJETO NÃO VIESSE 

PARA MESA JÁ QUE FICARIA COM MUITA VERGONHA, SE VIER AUMENTO 

SOMENTE PARA UMA CATEGORIA E NÃO PARA AS OUTRAS, POIS AO SEU 

VER OU SE CONCEDE AUMENTO PARA TODOS OU NÃO SE DÁ PARA 

NINGUÉM. NA SEQUÊNCIA, COMENTOU QUE O SAAE, NÃO TEM ESTRUTURA 

FINANCEIRA PARA ACOMPANHAR O DESENVOLVIMENTO DA CIDADE, POIS A 

AUTARQUIA TEM UMA ESTRUTURA ARCAICA QUE NÃO AVANÇOU COMO 

DEVERIA. CARDIA RESSALTOU QUE É INDEPENDENTE E IRÁ CONTINUAR 

CRITICANDO ESTA ADMINISTRAÇÃO SEMPRE QUE ACHAR QUE AS COISAS 

NÃO ESTÃO BEM. ENFATIZANDO QUE HOJE ESTÁ REQUERENDO A 

ABERTURA DE UMA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO PARA SABER 

POR QUE LINHARES APARECE NA OPERAÇÃO “LAVA JATO”, ATRAVÉS DO 

CODINOME “LINHA-1”, PEDINDO APOIO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

E AOS COLEGAS PARA APROVAÇÃO DA CPI O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL. 

AFIRMANDO ACREDITAR QUE É O DESEJO DE TODOS OS COLEGAS TAMBÉM 

SABEREM POR QUE AS EMPRESAS ODEBRECHT E OAS MANDARAM 

DINHEIRO PARA LINHARES. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

CONVIDOU O VICE-PRESIDENTE MARCELO PESSOTI A ASSUMIR OS 

TRABALHOS À MESA DIRETORA. USANDO A PALAVRA NA TRIBUNA DA CASA, 

O VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA NA QUALIDADE DE RELATOR DA 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA PELA RESOLUÇÃO 

Nº. 003/2015, DESTINADA A APURAR FATOS RELACIONADO AO CANAL 

“CABOCLO BERNARDO”, FEZ A LEITURA INTEGRAL DO RELATÓRIO COM 

PARECER FINAL DA REFERIDA CPI, EM QUE AO FINAL SE CONCLUI: “ASSIM A 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, INSTITUÍDA PELA RESOLUÇÃO Nº. 003/2015, REUNIDA COM 
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TODOS SEUS MEMBROS, APÓS ANÁLISE E APRECIAÇÃO DE TODA 

DOCUMENTAÇÃO, É DE PARECER FAVORÁVEL, AO SEU ARQUIVAMENTO, 

TUDO DE CONFORMIDADE COM O PARECER DA PROCURADORIA DESTA 

CASA DE LEIS. É O PARECER, SALVO MELHOR JUÍZO DE VOSSAS 

EXCELÊNCIAS. PLENÁRIO JOAQUIM CALMON, AOS TREZE DIAS DO MÊS DE 

OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E QUINZE”. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR 

MILTINHO COLEGA DECLAROU QUE HÁ NO BOJO DO PROCESSO UM VASTO 

MATERIAL DOCUMENTAL RECEBIDO PELA CPI, ONDE CONSTA INCLUSIVE 

UM OFÍCIO DA AGÊNCIA NACIONAL DAS ÁGUAS INFORMANDO A 

INTERRUPÇÃO DA CAPTAÇÃO D’ÁGUA NO CANAL “CABOCLO BERNARDO”, 

EM DECORRÊNCIA DA CONTAMINAÇÃO DO RIO DOCE PELA LAMA 

PROVENIENTE DO ROMPIMENTO DAS BARREIRAS DA EMPRESA SAMARCO 

EM MARIANA-MG, O QUE POR CERTO, DÁ POR PREJUDICADO O OBJETO 

PRINCIPAL DE APURAÇÃO DA CPI. PELA ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE, PRESIDENTE DA CPI, CITOU QUE A ÁGUA QUE ERA DESVIADA 

DIARIAMENTE PELO CANAL “CABOCLO BERNARDO” DARIA PARA 

ABASTECER DUAS CIDADES DE LINHARES. RESSALTANDO A ÁGUA FOI 

USADA POR VÁRIOS ANOS SEM QUE AQUELA EMPRESA DESSE QUALQUER 

CONTRIBUIÇÃO PARA NOSSA CIDADE, E AGORA, VIVEMOS UMA CRISE EM 

QUE A QUALQUER MOMENTO PODEMOS FICAR SEM ÁGUA. ESTÉFANO 

DECLAROU QUE ASSIM QUE O RIO DOCE VOLTAR A FICAR LIMPO PELA 

GRAÇA DE DEUS, ESPERA E LUTARÁ PARA QUE AQUELE CANAL CONTINUE 

FECHADO COMO ESTÁ HOJE. ENFATIZANDO QUE HOJE O PROCESSO É 

INTERROMPIDO, MAS QUE A LUTA VAI CONTINUAR, ESPERANDO QUE OS 

NOVOS VEREADORES POSSAM TAMBÉM ABRAÇAR A CAUSA, POIS ESSA É 

UMA LUTA DE TODA A CIDADE. APÓS, O VEREADOR MILTINHO COLEGA 

VOLTOU A ASSUMIR A PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO RELATÓRIO FINAL DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO INSTITUÍDA PELA RESOLUÇÃO Nº. 003/2015, 

COM PARECER FAVORÁVEL PELO ARQUIVAMENTO, SENDO APROVADO NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À PROCURADORIA PARA 

PROVIDÊNCIAS. REGISTRANDO-SE A ABSTENÇÃO DO VOTO DO VEREADOR 
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AMANTINO PEREIRA PAIVA. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL, 

HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA SE MANIFESTOU DIZENDO QUE ELE, ASSIM COMO OS COLEGAS QUE 

NÃO PARTICIPARAM DA CPI, NÃO TÊM CONHECIMENTO TOTAL DO 

PROCESSO E NÃO TERIAM CONDIÇÕES DE VOTAR AGORA. SUGERINDO QUE 

SE DISTRIBUA CÓPIAS DO PROCESSO AOS COLEGAS, E QUE A VOTAÇÃO DO 

RELATÓRIO SEJA ADIADA PARA A PRÓXIMA SESSÃO. O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL DECLARANDO QUE 

NÃO TEM CONHECIMENTO TOTAL DO PROCESSO, MAS A MATÉRIA É 

PERTINENTE, POIS O CANAL TROUXE REALMENTE PREJUÍZOS AO 

MUNICÍPIO E O RELATÓRIO DEVE SER ENVIADO PARA O MINISTÉRIO 

PÚBLICO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU AO VEREADOR AMANTINO E DEMAIS COLEGAS QUE TODO O 

PROCESSO DA CPI ESTARÁ À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA 

PROCURADORIA DA CASA. APÓS, O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI 

Nº. 949/2016 COM A EMENDA DE AUTORIA DO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA, PROTOCOLADA SOB O Nº. 1069/2016, AMBOS COM PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº. 

949/2016, PROTOCOLADA SOB O Nº. 1069/2016, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 949/2016, COM A 

EMENDA, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº. 949/2016, COM A EMENDA, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA 

PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. REGISTRANDO-SE QUE 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA USANDO DE SUA PRERROGATIVA 

REGIMENTAL VOTOU FAVORAVELMENTE AO PROJETO. PELA ORDEM, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI PARABENIZOU AOS GUARDAS MUNICIPAIS 



 

168 
 

PELA CONQUISTA E AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA POR SEU 

EMPENHO NA CONFECÇÃO E APROVAÇÃO DO PROJETO. PELA ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA PARABENIZOU A SECRETARIA DE 

SEGURANÇA NA PESSOA DO SECRETÁRIO EDVAL SANTANA. DIZENDO QUE 

É PRECISO AVANÇAR AINDA MAIS, DANDO CONDIÇÕES DOS GUARDAS 

TRABALHAREM, INVESTINDO EM REMUNERAÇÃO E QUALIFICAÇÃO. USANDO 

A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU DE FORMA 

ESPECIAL A TODOS OS SERVIDORES DA GUARDA MUNICIPAL, AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA E AO EDVAL SANTANA E AO 

COMANDANTE DA TROPA SENHOR MARSALHA. RESSALTANDO QUE A 

CÂMARA SE REUNIÃO COM O SINDICATO E OS REPRESENTANTES DOS 

GUARDAS MUNICIPAIS NA DISCUSSÃO DO PROJETO. E QUE, A APROVAÇÃO 

DA LEI É O INÍCIO DO TRABALHO, POIS A GUARDA PODE SER MUITO MAIS 

DO QUE UMA GUARDA PATRIMONIAL, IMPLANTANDO-SE NOS MOLDES DA 

POLÍCIA MILITAR, VÁRIAS ÁREAS DE ATUAÇÃO E ESPECIALIZAÇÃO. EM 

TEMPO NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 949/2016, HOUVE 

AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, AO 

DEVOLVER O PROJETO DE LEI Nº. 949/2016, DECLAROU QUE AS COMISSÕES 

DE JUSTIÇA E FINANÇAS SE REUNIRAM NA ÚLTIMA TERÇA-FEIRA, 

JUNTAMENTE COM OS VEREADORES AMANTINO E ESTÉFANO, TAMBÉM 

PARTICIPARAM A COMISSÃO FORMADA PELA GUARDA MUNICIPAL, O 

SINDICATO DOS SERVIDORES E GUARDAS MUNICIPAIS. DIZENDO QUE OS 

PARECERES DAS COMISSÕES PERMANENTES SÃO FAVORÁVEIS PELA 

APROVAÇÃO DA MATÉRIA, CONFORME ACORDADO PELOS SINDICATOS, 

PELAS COMISSÕES E PODER EXECUTIVO. CITANDO QUE FOI RECEBIDO UM 

OFÍCIO DOS AGENTES DE TRÂNSITO, QUE FOI ANALISADO, MAS NÃO 

JUNTADO AO PROJETO POR NÃO SER O MOMENTO OPORTUNO. DIZENDO 

QUE A EMENDA APRESENTADA PELO VEREADOR MILTINHO COLEGA É 

PLENAMENTE JUSTIFICÁVEL NA MEDIDA EM QUE TIRA O PODER EXCLUSIVO 

DO EXECUTIVO PARA INDICAR OS GUARDAS QUE FARIAM OS CURSOS PARA 

ÁREAS ESPECÍFICAS, DE MODO QUE, FICA INSTITUÍDO O PROCESSO 

SELETIVO PARA TAL. O SINDICATO DOS SERVIDORES TAMBÉM SE 
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MANIFESTOU FAVORÁVEL À EMENDA, E ESTÁ TAMBÉM RECEBEU PARECER 

FAVORÁVEL DAS COMISSÕES. TARCÍSIO AGRADECEU AOS AGENTES DA 

GUARDA PELA COMPREENSÃO, ASSIM COMO, AO SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE SEGURANÇA EDVAL SANTANA QUE NÃO MEDIU ESFORÇOS PARA O 

RETORNO DO PROJETO A ESSA CASA DE LEIS. O VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA FEZ A LEITURA INTEGRAL DO ARTIGO 32 E DA EMENDA 

APRESENTADA AO ARTIGO 32 DO PROJETO DE LEI Nº. 949/2016, 

RESSALTANDO QUE A EMENDA DÁ SEGURANÇA AOS SERVIDORES E 

ASSEGURA QUE OS MESMOS SERÃO QUALIFICADOS E TREINADOS 

ATRAVÉS DE UM PROCESSO DE SELEÇÃO INTERNO, INDEPENDENTE DAS 

ADMINISTRAÇÕES QUE PASSAREM PELA PREFEITURA. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR RENATO RANGEL DATADOS DE 31/03/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1011/2016 – SOLICITA MANUTENÇÃO CORRETIVA EM CARÁTER DE 

URGÊNCIA, DE UMA TAMPA DE BUEIRO DE ÁGUAS PLUVIAIS, LOCALIZADO 

NA AVENIDA NOGUEIRA DA GAMA NAS PROXIMIDADES DESTA CASA DE 

LEIS, AO LADO DO “CEIM AGNELO GUIMARÃES”, BAIRRO COLINA; 

PROTOCOLO Nº. 1032/2016 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DA ESTAÇÃO DE 

ESGOTO DO SAAE, LOCALIZADA NA AVENIDA HENRIQUE GABURRO, NO 

BAIRRO SÃO JOSÉ; PROTOCOLO Nº. 1033/2016 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS, NA AVENIDA SAMUEL 

BATISTA CRUZ, NA ALTURA DO Nº. 2152, EM FRENTE A EMPRESA LINHAGRO, 

NO BAIRRO SHELL; PROTOCOLO Nº. 1034/2016 – SOLICITA MANUTENÇÃO DO 

ABRIGO DO PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO ENTRE A AVENIDA CECÍLIA 

MEIRELES E A AVENIDA VEREADOR WILMO GUIZANI, NO BAIRRO SÃO JOSÉ; 

PROTOCOLO Nº. 1035/2016 – SOLICITA O RECAPEAMENTO NA 

PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA AUGUSTO CALMON, PRÓXIMO A EMPRESA 

HYDRA IRRIGAÇÕES; PROTOCOLO Nº. 1036/2016 – SOLICITANDO 

INTENSIFICAÇÃO NA FREQUÊNCIA DA COLETA DE LIXO DOMÉSTICO, POR 

PELO MENOS MAIS UM DIA POR SEMANA, NA VILA DE REGÊNCIA AUGUSTA; 

PROTOCOLO Nº. 1037/2016 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO CORRETIVA OU 
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TROCA, DOS ABRIGOS DE PONTO DE ÔNIBUS, TANTO NA ESTRADA DE 

ACESSO, QUANTO NA SEDE DA VILA DE REGÊNCIA AUGUSTA; E, 

PROTOCOLO Nº. 1038/2016 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE LIXEIRAS 

PÚBLICAS, NA VILA DE REGÊNCIA AUGUSTA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

04/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1041/2016 – SOLICITANDO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SAÚDE, VIABILIZAR A IMPLANTAÇÃO DE MAIS TRÊS CARROS 

FUMACÊ E MAIS 12 BOMBAS MANUAIS PARA ATENDER A CIDADE. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO, EM RAZÃO DE SE IMPLEMENTAR AÇÕES DE 

COMBATE AOS MOSQUITOS AEDES AEGYPTI, TRANSMISSORES DA DENGUE, 

ZIKA E CHICUNGUNYA, PARA QUE OS BAIRROS RECEBEM OS SERVIÇOS DE 

IMUNIZAÇÃO EM PERÍODOS MAIS CURTOS ENTRE AS APLICAÇÕES; 

PROTOCOLO Nº. 1042/2016 – SOLICITA AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

ESPORTE E LAZER, QUE COM URGÊNCIA, PROMOVA A MANUTENÇÃO NO 

ALAMBRADO DO CAMPO DE FUTEBOL DO NACIONAL DO AVISO E NA 

CALÇADA DO MESMO. ANEXO FOTOS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO; 

PROTOCOLO Nº. 1043/2016 – SOLICITANDO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

OBRAS EFETUAR A LIMPEZA GERAL NO PÁTIO DA GARAGEM MUNICIPAL; 

PROTOCOLO Nº.1044/2016 – SOLICITA OFICIAR A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 

SAÚDE PARA QUE INCLUA OS BAIRROS JARDIM LAGUNA E PALMITAL NO 

PRÓXIMO ITINERÁRIO DO “CARRO FUMACÊ”, NO MÊS EM CURSO; 

PROTOCOLO Nº. 1045/2016 – SOLICITANDO RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA 

AVENIDA MARTIN AFONSO DE SOUZA, ESQUINA COM O PARQUE DE 

EXPOSIÇÃO, NO BAIRRO INTERLAGOS, ONDE FOI RETIRADA UMA 

ROTATÓRIA; E, PROTOCOLO Nº. 1046/2016 – SOLICITANDO AO DIRETOR DO 

SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, PARA QUE COM A MAIOR 

URGÊNCIA POSSÍVEL, REALIZE SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NA REDE DE 

ESGOTO DA RUA BELMONTES, ESQUINA COM A AVENIDA LAGOA DO TESTE, 

NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO 

GRANDE VAZAMENTO DE ESGOTO CONSTATADO NO LOCAL, CONFORME 

FOTOS ANEXAS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR RENATO 
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RANGEL, DATADO DE 04/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1049/2016 – SOLICITANDO 

RESTAURAÇÃO/SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO NA VIA LATERAL DA 

AVENIDA SAMULE BATISTA CRUZ, LATERAL DA BR-101, NAS PROXIMIDADES 

DA CONCESSIONÁRIA RENAULT. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 04/04/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1050/2016 – SOLICITA REINSTALAÇÃO DO POSTE PARA NA DIVISA DOS 

LOTES, LOCALIZADO NA RUA VALDEVINO GONÇALVES, Nº. 811, NO BAIRRO 

FONTE GRANDE. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM 

O PLEITO; PROTOCOLO Nº. 1051/2016 – SOLICITANDO RECOLHIMENTO DE 

ENTULHO NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO CLUBE “MATA DO LAGO”, 

ESPECIALMENTE EM FRENTE AO CLUBE DA POLÍCIA MILITAR; PROTOCOLO 

Nº. 1052/2016 – SOLICITANDO CAPINA E VARRIÇÃO DE TODAS AS VIAS DO 

BAIRRO SHELL. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICA QUE POR SI JUSTIFICAM O 

PLEITO; E, PROTOCOLO Nº. 1053/2016 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DO 

ALAMBRADO E CAMPO DE FUTEBOL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 04/04/2016, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1058/2016 – SOLICITA AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

A REALIZAÇÃO DE SESSÃO SOLE NO INTUITO DE HOMENAGEAR AS 

POLÍCIAS CIVIL, MILITAR E RODOVIÁRIA FEDERAL, CONSIDERANDO QUE A 

BRAVURA DESSES POLICIAIS DEVE SER EXALTADA POR ESTA CASA 

LEGISLATIVA. SENDO: 16ª DELEGACIA REGIONAL DE POLÍCIA CIVIL DE 

LINHARES: DR. WALTER EMILIANO BARCELOS - DELEGADO TITULAR DA 

REGIONAL; DELEGACIA DE CRIMES CONTRA A VIDA: DR. ANDRÉ JARETTA 

ARDISON – DELEGADO TITULAR DA DELEGACIA; LUIZ ANTÔNIO MUNIZ 

MONTEIRO – ESCRIVÃO; EVERALDO BISPO DOS SANTOS – INVESTIGADOR; 

DELEGACIA DE CRIMES CONTRA O PATRIMÔNIO: DR. ROMEL ABREU 

JÚNIOR, DELEGADO TITULAR; CECIL CASELLI RIBEIRO FILHO, ESCRIVÃO; 

JAIME FRAGA GADIOLA, INVESTIGADOR; DELEGACIA DE INFRAÇÕES PENAIS: 

DR. ANDRÉ LUIZ RIBEIRO DA COSTA – DELEGADO TITULAR, ADRIANO 
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FAUSTINO DENICOLO – AGENTE DE POLÍCIA, VANDERLI NASCIMENTO 

SANTOS – INVESTIGADOR; DELEGACIA DE ATENDIMENTO A MULHER: DRA. 

SUZANA DUARTE COSTA – DELEGATA TITULAR, KANDIDA FREIRE DE 

OLIVEIRA – ESCRIVÃ, JOSÉ HENRIQUE BRAVIN – INVESTIGADOR; PLANTÃO 

DA 16ª DELEGACIA REGIONAL DE LINHARES: DR. FELIX MEIRA DE CARVALHO 

– DELEGADO, DR. FRANCISCO ENALDO SALES CAMPELO – DELEGADO, 

JOÃO BERGER – INVESTIGADOR. POLÍCIA MILITAR, 12º BATALHÃO DA 

POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO: TEM CEL ALEX VONEY 

DE ALMEIDA – COMANDANTE, MAJ PM MAX VIEIRA ALVARENGA – 

SUBCOMANDANTE DO BATALHÃO; GRUPO DE APOIO OPERACIONAL (GAO): 

ASPO F PM GILLIARD ALMEIDA DE PAULA E ASPO F PM WAGNER PAIVA DA 

BOA MORTE; P2: CAP HEBERTHY BASTOS BARBOZA; DESTACAMENTO 

OPERACIONAL INTERNO DO ÚLTIMO TRIMESTRE E SEMESTRE: CB PM 

MARCOS PEREIRA VIEIRA, 2ª COMPANHIA – 2º SEMESTRE 2015; CB PM 

ANAILDO NUNES, 1ª COMPANHIA – 4º TRIMESTRE 2015; SD PM LENNON MAIA 

FREITAS, 2ª COMPANHIA – 4º TRIMESTRE DE 20115; SD PM FILIPE DOS 

SANTOS FIRMINO, 3ª COMPANHIA – 4º TRIMESTRE 2015; POLÍCIA 

RODOVIÁRIA FEDERAL: 4ª DELEGACIA DA POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL – 

LINHARES; MARCOS ANTÔNIO FERREIRA – CHEFE DA 4ª DELEGACIA 

SUBSTITUTO, LUCAS VIEIRA DA SILVA – CHEFE DO NÚCLEO DE 

POLICIAMENTO E FISCALIZAÇÃO; GRUPO DE PLICIAMENTO TÁTICO: 

EDUARDO FEREIRA COSTA NEGRO - CHEFE DO GRUPAMENTO, GUTIERRE 

FRANÇA ALVES – POLICIAL DO GRUPAMENTO, MÁRIO GIOVANNI LEAL 

MARTINS COSTA – POLICIAL DO GRUPAMENTO, GLADSTON LÍRIO BARCELOS 

– POLICIAL DO GRUPAMENTO. O RESULTADO DAS FORÇAS TAREFAS ENTRE 

AS FORÇAS POLICIAIS CITADAS FOI UM ABSOLUTO SUCESSO, MENCIONADO 

AS OPERAÇÕES REALIZADAS NO BAIRRO AVISO LOCALIDADE CONHECIDA 

COMO “PUTEIRÃO”, A OPERAÇÃO REALIZADA NO PÓ DO SHELL NO DIA 

201/11/2015 E A OPERAÇÃO DO DIA 28/01/2016, EM QUE FORAM APRENDIDAS 

GRANDES QUANTIDADES DE DROGAS, SENDO TAMBÉM DETIDOS VÁRIOS 

SUSPEITOS; PROTOCOLO Nº. 1059/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, EM FRENTE A 
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INSTITUIÇÃO EDUCACIONAL “SESI”, NO BAIRRO AVISO. ANEXO FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO; PROTOCOLO Nº. 

1060/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA 

NOGUEIRA DA GAMA, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL Nº. 2089, NO BAIRRO 

COLINA. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O 

PLEITO; PROTOCOLO Nº. 1061/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE 

Nº. 1502, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº. 1062/2016 – SOLICITANDO 

CONSERTO E MANUTENÇÃO DO ASFALTAMENTO DA AVENIDA GUERINO 

GILBERT, EM FRENTE AO IMÓVEL Nº. 704, BAIRRO JUPARANÃ; PROTOCOLO 

Nº. 1063/2016 – SOLICITANDO A AMPLIAÇÃO DO PROJETO “WIFI NAS 

PRAÇAS”, CONTEMPLANDO A COMUNIDADE DO DISTRITO DE BEBEDOURO. 

CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 

2015 NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO; PROTOCOLO Nº. 1064/2016 – 

SOLICITA AMPLIAÇÃO DO PROJETO “WIFI NAS PRAÇAS” CONTEMPLANDO A 

COMUNIDADE DO BAIRRO AVISO. CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI 

REALIZADO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2013, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ 

O MOMENTO; PROTOCOLO Nº. 1065/2016 – SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 

2º DO ARTIGO 339, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, BEM COMO, NO 

ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO A 

SITUAÇÃO DA CONVOCAÇÃO DAS PESSOAS APROVADAS NO PROCESSO 

SELETIVO SIMPLIFICADO, OBJETIVANDO SUBSIDIAR CONTRATAÇÕES 

TEMPORÁRIAS DE PESSOAL E COMPOSIÇÃO DE QUADRO DE RESERVA 

PARA ATENDIMENTO AO CENTRO DE ESPECIALIDADES ODONTOLÓGICAS – 

CEO. DE FORMA QUE SEJA RESPONDIDO E ENVIADOS DOCUMENTOS 

COMPROBATÓRIOS, SOBRE OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) 

QUANTAS PESSOAS FORAM APROVADAS NO MENCIONADO PROCESSO 

SELETIVO? II) QUAL O NÚMERO DE VAGAS DESTINADAS A PESSOAS COM 

ESPECIALIDADE EM ATENDIMENTO AOS PACIENTES COM DEFICIÊNCIA? III) 

QUANTAS APROVADOS FORAM CONVOCADOS E ESTÃO ATUANDO NO 

CENTRO DE ESPECIALIDADES ODONTOLÓGICAS – CEO? IV) QUAL O PRAZO 

MÁXIMO E CRITÉRIO PARA CONVOCAÇÃO DESTAS PESSOAS? V) INFORMAR 
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SE HÁ UM CONVÊNIO DE REPASSE DE VERBA COM O GOVERNO FEDERAL 

PARA DESENVOLVIMENTO DESSE SERVIÇO? VI) EM CASO POSITIVO, 

INFORMAR A QUANTIA DO VALOR REPASSADO; VII) POR FIM, EM CASO DE 

NÃO CONVOCAÇÃO, INFORMAR O MOTIVO. PROTOCOLO Nº. 1066/2016 – 

SOLICITANDO A REFORMA DO CEIM “JOSÉ CÂNDIDO DURÃO”, LOCALIZADA 

NO BAIRRO SÃO JOSÉ. CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI FEITO NO PRIMEIRO 

SEMESTRE DO ANO DE 2015 NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. 

REFORMA QUE COMPREENDE INICIALMENTE OS SEGUINTES PONTOS: 1) 

PINTURA DE TODA A ESTRUTURA; 2) SUBSTITUIÇÃO DOS ALAMBRADOS E 

TELAS DE PROTEÇÃO EM TORNO DO CEIM; 3) SUBSTITUIÇÃO DOS PORTÕES 

DE ACESSO AO CEIM; 4) COLOCAÇÃO DE LÂMPADAS NAS LUMINÁRIAS 

EXISTENTES NO CEIM; 5) SUBSTITUIÇÃO DAS TAMPAS DAS CANALETAS DE 

ESCOAMENTO DE LÍQUIDOS DO PISO; 6) SUBSTITUIÇÃO DAS TAMPAS DAS 

CANALETAS DE ESCOAMENTO DE LÍQUIDOS DO PISO; 6) SUBSTITUIÇÃO DAS 

PORTAS DOS SANITÁRIOS; 7) SUBSTITUIÇÃO DAS TAMPAS DOS SANITÁRIOS 

DE TODOS OS BANHEIRO; 8) DESENTUPIMENTO DAS TUBULAÇÕES 

SANITÁRIAS; 9)  MELHORIAS NAS PIAS, TANQUES E AZULEJOS DO CEIM. 

CITANDO QUE A REFORMA TEM CARÁTER EMERGENCIAL, E QUE HÁ 

INFORMAÇÕES DE QUE AS MELHORIAS JÁ FORAM SOLICITADAS DIVERSAS 

VEZES NÃO SENDO ATENDIDAS ATÉ O MOMENTO. PROTOCOLO Nº. 

1067/2016 – SOLICITA A LIBREAÇÃO DE ACESSO DOS VEÍCULOS, PARA 

DEFICIENTES FÍSICOS, ATÉ AS MARGENS DO PARQUE DA LAGOA, BAIRRO 

CANIVETE. JUSTIFICANDO O PEDIDO NO ANSEIO DA POPULAÇÃO QUE EM A 

NECESSIDADE DE ESTACIONAR SEUS VEÍCULOS NUMA ÁREA PRÓXIMA À 

LAGOA, VISTO QUE O ATUAL ESTACIONAMENTO É LONGE DA ÁREA DE 

BANHO. ADEMAIS, A LAGOA É FREQUENTADA POR IDOSOS E PESSOAS COM 

DEFICIÊNCIAS FÍSICAS, RAZÃO A QUAL SE FAZ NECESSÁRIA A LIBERAÇÃO 

DE VEÍCULOS PARA MAIOR FACILIDADE. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 04/04/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

1070/2016 – ENCAMINHA NOVA PROPOSTA DE ITINERÁRIO DE LINHA DE 

ÔNIBUS PARA O BAIRRO PLANALTO, TENDO COMO ITINERÁRIO O ACESSO 
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VIA BR-101, SEGUINDO PARA A AVENIDA JOSÉ FRANCISCO CARMINATI 

BACHETI, E COMPLEMENTANDO O PERCURSO COM INTUITO PRINCIPAL DE 

TRANSPORTAR A POPULAÇÃO AOS SERVIÇOS PÚBLICOS DO BAIRRO. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO, EM RAZÃO DA INSATISFAÇÃO E CONTÍNUA 

COBRANÇA DOS MORADORES DO REFERIDO BAIRRO, O QUE JÁ FOI 

APRESENTADO ATRAVÉS DE DOIS ABAIXO ASSINADOS, ONDE UM DELES 

CONFORME OFÍCIO APRESENTADO EM ANEXO, PRIMEIRAMENTE FOI 

REPRESENTADO NA SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA NO DIA 

10/04/2015, E POSTERIORMENTE ENCAMINHADO PARA A SECRETARIA DE 

SERVIÇOS NO DIA 05/05/2015, MAS ATÉ A PRESENTE DATA NÃO FORAM 

RESPONDIDOS. OUTROSSIM, INFORMA QUE EXISTEM MUITAS 

RECLAMAÇÕES DOS USUÁRIOS POR NÃO TEREM ACESSO A LOCAIS COMO 

A UNIDADE DE SAÚDE E O CRAS DA 5º REGIÃO, IDOSOS, MÃES COM 

CRIANÇAS DE COLO, DEFICIENTES E PESSOAS PASSANDO MAL, TÊM QUE 

EMBARCAR E UM ÔNIBUS PARA O CENTRO, RETORNANDO PARA 

CONSEGUIREM CHEGAR A ESTES SERVIÇOS. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 

04/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1071/2016 – SOLICITANDO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, EMPENHO NO SENTIDO DE SOLUCIONAR DE 

UMA VEZ POR TODAS AS QUESTÕES RELACIONADAS AO TRANSPORTE DE 

ESTUDANTES DA REDE ESTADUAL DE EDUCAÇÃO EM NOSSO MUNICÍPIO, 

TANTO NO QUE SE REFERE AOS ESTUDANTES DO INTERIOR QUANTO NA 

DISTRIBUIÇÃO DOS VALES TRANSPORTE PARA OS ALUNOS DO ENSINO 

MÉDIO, QUE NO CORRENTE ANO, ATÉ ESTA DATA NÃO FORAM TOTALMENTE 

CONTEMPLADOS, ACARRETANDO SÉRIOS PREJUÍZOS AOS ESTUDANTES, 

QUE ESTÃO PERDENDO AULAS E CONSEQUENTEMENTE DESMOTIVANDO-

OS PARA O FUTURO. RESSALTANDO ESPERAR QUE NOS PRÓXIMOS ANOS 

SEJAM TOMADAS MEDIDAS PREVENTIVAMENTE PARA O FATO NÃO VOLTAR 

A OCORRER. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADO DE 04/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1074/2016 – SOLICITANDO 
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MEDIDAS PARA SOLUCIONAR OS TRANSTORNOS CAUSADOS POR 

DEPENDENTES ALCOÓLICOS QUE UTILIZAM A PRAÇA DO BAIRRO AVISO, 

PARA FAZER USO DE BEBIDAS ALCOÓLICAS. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 04/04/2016, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1085/2016 – REQUER AO PRESIDENTE DA MESA E 

DEMAIS PARES SOLICITAR QUANTO AO CASO QUE REQUER: DIANTE AOS 

FATOS E INFORMAÇÕES RELATIVAS, ORA EVIDENCIADAS PELA IMPRENSA. 

E, NO CULTIVO DA VIRTUDE, E DA PRERROGATIVA PRIMAZ DESTA CASA DE 

LEIS, APRESENTO A ABERTURA DE UMA COMISSÃO PARLAMENTAR DE 

INQUÉRITO NOS MOLDES TRATADOS NO ART. 42, 43, 44 E 45 DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA DE LEIS C/C INCISO V, §1º DO ART. 26 E SEU § 2º DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, PARA AVERIGUAÇÃO DE “AGENTE PÚBLICO” 

ENVOLVIDO NA OPERAÇÃO LAVA-JATO, DE CODINOME LINHA 1, 

CONSTANDO ESTE, COMO ORIGINÁRIO DE NOSSA CIDADE, CONFORME 

VEICULA. ESPERANDO, QUE ASSIM ACOLHA-SE TAL PROPOSITURA, E DE 

PRONTO SEJA ESTABELECIDA UMA CPI NESTA CASA DE LEIS. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA VARA FAZENDA PÚBLICA ESTADUAL 

E MUNICIPAL, REGISTROS PÚBLICOS E MEIO AMBIENTE DE LINHARES/ES, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1075/2016 – MANDADO DE INTIMAÇÃO. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE COLOCARÁ O 

REQUERIMENTO DE ABERTURA DE CPI SOLICITADA PELO VEREADOR DR. 

CARDIA EM VOTAÇÃO NA PRÓXIMA SESSÃO, PARA QUE, SE VERIFIQUE 

JUNTO A PROCURADORIA, OS ASSUNTOS PERTINENTES, E ASSIM POSSA SE 

DAR CONTINUIDADE AO PROCESSO DE CONSTITUIÇÃO DA CPI. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU VERIFICAÇÃO 

DE QUÓRUM, SENDO VERIFICADO QUÓRUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA 

DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PSC, ESTÉFANO LUIZ SILOTE – 

PHS, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, 

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO 

PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL 

CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. QUESTÃO DE 
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ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA ELOGIOU O TRABALHO DO SENHOR 

JOÃO VIANA, PRESENTE À SESSÃO, DIZENDO QUE O MESMO JUNTAMENTE 

COM SUA EQUIPE TEM CARREGADO O TIME DO LINHARES PRATICAMENTE 

SEM APOIO NENHUM, E CERTAMENTE O TIME CHEGARÁ A FINAL DO 

CAMPEONATO ESTADUAL. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FEZ A 

LEITURA DO MANDADO DE INTIMAÇÃO APRESENTADO PELO JUIZ DA VARA 

FAZENDA PÚBLICA ESTADUAL E MUNICIPAL, REGISTROS PÚBLICOS E MEIO 

AMBIENTE DE LINHARES/ES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1075/2016, QUE EM 

SUA DECISÃO DECLARA A NULIDADE DO DECRETO LEGISLATIVO Nº. 

360/2015, QUE TRATA DA REJEIÇÃO DAS CONTAS DO EX-PREFEITO 

GUERINO ZANON, EXERCÍCIO DE 2011. RESSALTANDO, QUE NA DECISÃO, O 

MAGISTRADO DECLARA QUE NÃO HÁ MAIS PREJUÍZOS COM A NULIDADE DO 

ATO, UMA VEZ QUE NÃO SE CONTAMINA O PROCESSO ADMINISTRATIVO 

DESDE SEU INÍCIO, BASTANDO SE DESIGNAR NOVA DATA COM PRAZO 

RAZOÁVEL PARA SESSÃO DE JULGAMENTO DAS CONTAS DO REQUERENTE, 

INTIMANDO-OS DA MESMA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU 

INTIMADOS OS COLEGAS VEREADORES PARA A NOVA SESSÃO DE 

JULGAMENTO DAS CONTAS, DO EX-PREFEITO GURERINO ZANON, 

EXERCÍCIO 2011, A SER REALIZADA NO DIA 18/04/2016 ÀS 18H, NESTA CASA 

DE LEIS, ENTREGANDO CÓPIA DO PROCESSO DE DEFESA DO EX-PREFEITO 

DO MUNICÍPIO CONTENDO 127 LAUDAS, PARA ANÁLISE DOS VEREADORES. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU CÓPIA DA 

DECISÃO DO MAGISTRADO. APÓS, DISSE ESCLARECER QUE NO DIA DA 

VOTAÇÃO DAS CONTAS, TINHA DUAS OPÇÕES, SENDO QUE POR AMIZADE 

AO VEREADOR RENATO RANGEL, OPTOU POR ESTAR DEPONDO EM FAVOR 

DO VEREADOR EM UM PROCESSO JUDICIAL, E POR ESTE MOTIVO NÃO 

PÔDE ESTAR PRESENTE À VOTAÇÃO NESTA CASA, NAQUELA DATA. CARDIA 

ENFATIZOU QUE HOJE SUAS CONCEPÇÕES PODEM NÃO SER AS MESMAS 

DA ÉPOCA, E QUE O TEMPO NOS FAZ AVALIAR AS QUESTÕES SEM PAIXÕES. 

DIZENDO QUE ANALISARÁ, COM AUXÍLIO DE SEU ADVOGADO, OS 

DOCUMENTOS FORNECIDOS PELA MESA, PARA QUE ASSIM POSSA DAR SEU 

VOTO DE MANEIRA CONSCIENTE SEM SER EM MOMENTO ALGUM 
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INFLUENCIADO POR PRESSÕES. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA RESSALTOU QUE COM A SESSÃO DE JULGAMENTO 

MARCADA PARA O DIA 18/04/2016, OS VEREADORES IRÃO DISPOR DO 

PRAZO RAZOÁVEL DE 14 DIAS PARA ANÁLISE DA DEFESA DO EX-PREFEITO. 

ENFATIZANDO QUE TAMBÉM TODO O PROCESSO DA TOMADA DE CONTAS 

DO EX-PREFEITO JÁ SE ENCONTRA A DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA 

PROCURADORIA DESTA CASA DE LEIS, PARA AS CONSULTAS QUE OS 

COLEGAS DESEJAREM FAZER. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA PERGUNTOU SE A DATA MARCADA SERIA PARA 

APRECIAÇÃO DAS CONTAS EM PLENÁRIO, E SOLICITOU CÓPIA DA 

SENTENÇA DO MAGISTRADO QUE ANULOU O DECRETO LEGISLATIVO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REITEROU QUE A SESSÃO PARA 

JULGAMENTO DAS CONTAS SERÁ REALIZADA ORDINARIAMENTE NO DIA 

18/04/2016 ÀS 18H. TUDO EM CONFORMIDADE COM A DECISÃO JUDICIAL 

QUE NÃO INVALIDOU O TODO O PROCESSO ADMINISTRATIVO, BASTANDO-

SE SOMENTE ABRIR NOVO PRAZO PARA APRECIAÇÃO DOS VEREADORES E 

MARCAR NO JULGAMENTO. INFORMANDO, QUE PROCEDIMENTO 

SEMELHANTE ESTÁ ACONTECENDO NO CONGRESSO NACIONAL, ONDE A 

CÂMARA DOS DEPUTADOS SOLICITOU AO STF A MODIFICAÇÃO DO RITO DO 

IMPEACHMENT. POIS, A CÂMARA MUNICIPAL FOI ACIONADA NA JUSTIÇA E O 

ÚNICO VÍCIO VERIFICADO EM TODO O RITO DO PROCESSO DE TOMADA DE 

CONTAS, FOI QUANTO AO PRAZO MÍNIMO PARA ANÁLISE DA DEFESA DO EX-

PREFEITO. MOTIVO PELO QUAL, ESTÁ SE INTIMANDO OS COLEGAS E 

ABRINDO-SE O PRAZO RAZOÁVEL DE 14 DIAS PARA ANÁLISE DA DEFESA E 

NOVO JULGAMENTO DAS CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2011. REGISTRANDO 

QUE OS 13 VEREADORES JÁ SAIRÃO DA PRESENTE SESSÃO COM A CÓPIA 

DA DEFESA DO EX-PREFEITO E COM A CÓPIA DA DECISÃO DO MAGISTRADO, 

PROTOCOLADA SOB O Nº. 1075/2016. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU SABER QUE MAIS UMA VEZ A 

QUESTÃO SE TRATA DE UM JULGAMENTO POLÍTICO. DIZENDO ENTENDER 

QUE A MATÉRIA AINDA ESTÁ “SUB JUDICE”, HAVENDO AINDA PRAZO PARA 

RECURSO, E QUE, NOS CASOS QUE ENVOLVE A FAZENDA PÚBLICA E O 
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PODER PÚBLICO O RECURSO É DE OFÍCIO, SENDO QUE A DECISÃO DO 

MAGISTRADO AINDA PODE SER DERRUBADA NA JUSTIÇA PELAS PARTES. 

AFIRMANDO QUE ESTA CÂMARA CHEGOU A ESSE PONTO, POR 

PRECIPITAÇÃO EM OUTRAS OPORTUNIDADES, E QUE, PARA O BEM DESTE 

PODER QUE NÃO PODE SER RIDICULARIZADO, DEVE-SE ADOTAR TODAS AS 

CAUTELAS DEVIDAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE A 

CÂMARA FOI NOTIFICADA ATRAVÉS DO PROTOCOLO Nº. 1075/2016 AINDA NA 

SEXTA-FEIRA DIA 01/04/2016, E COMO É DE COSTUME NESTA CASA DE LEIS 

ESTÁ CUMPRINDO O QUE DETERMINA A DECISÃO JUDICIAL DO 

MAGISTRADO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

QUESTIONOU SE TODO O RITO REALIZADO NESTA CASA DE LEIS, QUANTO 

AS CONTAS EXERCÍCIO DE 2011, FOI CONSIDERADO CORRETO, INCLUSIVE 

NO QUE SE REFERE A QUESTÃO DO TRIBUNAL DE CONTAS. INDAGANDO SE 

O PRAZO QUE ESTÁ SENDO DADO PARA ANÁLISE DA DEFESA SERIA O 

PRAZO CORRETO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE O 

REGIMENTO INTERNO É OMISSO QUANTO AO PRAZO PARA ANÁLISE DA 

DEFESA EM QUESTÃO, CITANDO QUE POR EXEMPLO O CONGRESSO 

NACIONAL, TEM UM ENTENDIMENTO DE PRAZO DE CINCO SESSÕES, O QUE 

DARIA UM PRAZO DE SETE DIAS PARA OS PARLAMENTARES JULGAREM O 

RELATÓRIO DE DEFESA APRESENTADO PELO GOVERNO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, CITANDO A DÚVIDA DO 

VEREADOR DR. CARDIA QUANTO A SE O PRAZO DADO PELA CÂMARA SERIA 

LEGAL, DECLAROU QUE A ANÁLISE VAI DA CAPACIDADE DE CADA UM, JÁ 

QUE EXISTE UM RELATÓRIO E UMA DECISÃO NO PROCESSO, NÃO SENDO 

NECESSÁRIO UM NOVO JULGAMENTO, MAS SIM ACOMPANHAR ALGO QUE 

ALI ESTÁ ESCRITO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

INFORMOU QUE OS COLEGAS VEREADORES RECEBERAM UMA CÓPIA DA 

MINUTA DAS PROPOSTAS DE MODIFICAÇÃO DA REVISÃO DA LEI ORGÂNICA. 

ESCLARECENDO QUE NA MINUTA CONSTAM MODIFICAÇÕES DE COISAS 

QUE JÁ ESTÃO FORA DO SISTEMA, E PODE SER QUE TENHA ALGUMA NOVA 

PROPOSTA DE ALGUM VEREADOR. DIZENDO QUE A LEI ORGÂNICA ESTÁ 

SENDO MODIFICADA PRINCIPALMENTE NAS SITUAÇÕES QUE PRECISAVAM 
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SER SUPRIMIDAS, CONFORME VERIFICAÇÃO DA PROCURADORIA. 

RESSALTANDO QUE ALGUM COLEGA QUE TENHA ALGUMA OBSERVAÇÃO A 

FAZER PODE PROCURAR A PROCURADORIA PARA FAZER EMENDA OU 

PROPOR ARTIGOS. ENFATIZANDO QUE O REGIMENTO INTERNO TAMBÉM 

ESTÁ BEM ADIANTADO E LOGO ESTARÁ NO PLENÁRIO PARA ANÁLISE DOS 

COLEGAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE JÁ FORAM 

ENTREGUES À TODOS OS TREZE VEREADORES, CÓPIA DA DEFESA DO EX-

PREFEITO, E DA INTIMAÇÃO JUDICIAL COM A DECISÃO DO MAGISTRADO 

PROTOCOLADA SOB O Nº. 1075/2016, REITERANDO QUE QUE NESTA DATA 

TODOS OS VEREADORES ESTÃO SENDO INTIMADOS DA REFERIDA DECISÃO 

JUDICIAL QUE DETERMINA A NULIDADE DO DECRETO LEGISLATIVO Nº. 

360/2015, QUE TRATA DA REJEIÇÃO DAS CONTAS DO EX-PREFEITO 

GUERINO ZANON, EXERCÍCIO DE 2011. E, POR ESTE ATO, TAMBÉM ESTÃO 

OS COLEGAS CONVOCADOS PARA A NOVA SESSÃO DE JULGAMENTO DAS 

REFERIDAS CONTAS QUE ACONTECERÁ NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 

18/04/2016 ÀS 18H, NESTA CASA DE LEIS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES 

A REALIZAR-SE NO DIA 5/4/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-

SE ORDINARIAMENTE NO DIA 11/04/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  
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JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

ATA DA DÉCIMA TERCEIRA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA ONZE DE 

ABRIL DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÂO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 04/04/2016, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 05/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1110/2016 – SOLICITANDO AVALIAÇÃO 

TÉCNICA QUANTO AS PROVIDÊNCIAS A SEREM TOMADAS RELATIVAS A UMA 

ARVORE LOCALIZADA NA RUA VINHÁTICO EM FRENTE À CASA 648, NO 

BAIRRO MOVELAR. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DA REFERIDA 

ÁRVORE ESTAR DANIFICANDO OS FIOS DA REDE ELÉTRICA E CAUSANDO 
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RISCO DE ACIDENTES. ANEXO FOTO REPROGRÁFICA QUE POR SI JUSTIFICA 

O PLEITO; PROTOCOLO Nº. 1111/2016 – SOLICITANDO CONCLUSÃO DA 

PAVIMENTAÇÃO DO BECO PRÓXIMO AO “CEIM SEBASTIÃO JUSTINO”, NO 

BAIRRO RIO QUARTEL; PROTOCOLO Nº.1113/2016 – SOLICITANDO LIMPEZA E 

CAPINA DA ÁREA LOCALIZADA ATRÁS DO COLÉGIO ROBERTO CALMON, NO 

BAIRRO AVISO. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL; PROTOCOLO 

Nº. 1114/2016 – SOLICITANDO OBRAS PARA REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA DO 

BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº. 1115/2016 – SOLICITA REPAROS NO 

CALÇAMENTO LOCALIZADO NA AVENIDA GUANABARA, MAIS PRECISAMENTE 

NO FINAL DA RUA, PRÓXIMO À CASA DE Nº. 468, BAIRRO AVISO; 

PROTOCOLO Nº. 1118/2016 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE 

VELOCIDADE NA AVENIDA REPÚBLICA, PRÓXIMO À CASA DE Nº. 1168, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL; 

PROTOCOLO Nº. 1119/2016 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE QUEBRA MOLA E 

PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRE NA AVENIDA REPÚBLICA, EM FRENTE AO 

“COMERCIAL ESTOFEL, NO BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO, FOTOS 

REPROGRÁFICAS DO LOCAL; PROTOCOLO Nº 1120/2016 – SOLICITANDO 

INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLA E PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRES NA 

AVENIDA PEDRO ALVARES CABRAL, CRUZMENTO COM A AVENIDA FELIPE 

DOS SANTOS, NO BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS 

DO LOCAL; PROTOCOLO Nº. 1121/2016 – SOLICITA INSTALAÇÃO DE 

REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA FELIPE DOS SANTOS, PRÓXIMO À CASA 

DE Nº. 169 E A IGREJA CATÓLICA SÃO PAULO APÓSTOLO, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL; PROTOCOLO Nº. 

1122/2016 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE OU 

FAIXA DE PEDESTRE NA AVENIDA PEDRO ALVARES CABRAL, CRUZAMENTO 

COM A RUA JOSÉ RODRIGUES DA VITÓRIA. ANEXO, FOTOS 

REPROGRÁFICAS DO LOCAL; PROTOCOLO Nº. 1123/2016 – SOLICITA 

REPAROS NO ASFALTO DA RUA PREFEITO ANÁRIO MARREIROS, EM FRENTE 

À ESCOLA “MONTEVERDE” E A RESIDÊNCIA DE Nº. 821, NO BAIRRO 

CONCEIÇÃO. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL; PROTOCOLO 

Nº.1131/2016 – SOLICITA QUE INFORME A LOCALIZAÇÃO DAS TORRES E 



 

183 
 

REFLETORES DO ANTIGO ESTÁDIO GUILHERME AUGUSTO DE CARVALHO 

(INDUSTRIAL), CITANDO QUE TAIS MATERIAIS SÃO DE PROPRIEDADE DESTA 

MUNICIPALIDADE; PROTOCOLO Nº. 1132/2016 – SOLICITA REPARO OU 

TROCA DO ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA AVENIDA 

REPÚBLICA, PRÓXIMO AO “CAIC”, NO BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO, FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO; PROTOCOLO 

Nº.1133/2016 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE REDEUTORES DE 

VELOCIDADES NA AVENIDA JOÃO SOPRANI, PRÓXIMO A IGREJA MARANANA 

ATÉ O FINAL DO CALÇAMENTO, CÓRREGO FARIAS; PROTOCOLO Nº. 

1142/2016 – SOLICITANDO REPAROS E TROCA DA TAMPA DO BUEIRO 

LOCALIZADO NA AVENIDA MARIA HELENA PEREIRA, PRÓXIMO AO ANTIGO 

BAR “ÚLTIMA FRONTEIRA”, BAIRRO VILA IZABEL. ANEXO, FOTOS 

REPROGRÁFICAS DO LOCAL; PROTOCOLO Nº. 1143/2016 – SOLICITANDO 

RECOLHIMENTO DE LIXO E ENTULHO AS MARGENS DA LAGOA DO AVISO, 

PRÓXIMO À PONTE DO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO Nº. 1144/2016 – 

SOLICITANDO A TROCA DO POSTE DE MADEIRA LOCALIZADO NA RUA DO 

VINÁTICO, PRÓXIMO A CASA Nº. 648, POR UM POSTE DE CONCRETO, NO 

BAIRRO MOVELAR. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI 

JUSTIFICAM O PLEITO; PROTOCOLO Nº. 1145/2016 – SOLICITANDO REPAROS 

NO CALÇAMENTO NA RUA VINHÁTICO, EM FRENTE À CASA Nº. 648 NO 

BAIRRO MOVELAR; PROTOCOLO Nº. 1149/2016 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO 

DE UM POSTE NA AVENIDA OURO PRETO, EM FRENTE À CASA DE Nº. 1836, 

NO BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL; E, 

PROTOCOLO Nº. 1153/2016 – SOLICITANDO USO DA TRIBUNA LIVRE PARA O 

SENHOR THIAGO VICENTE ROLDI, APRESENTAR O PROJETO “CAPIXABA 

DEPUTADO ITALIANO”, PARA O DIA 25/04/2016. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 

11/04/2016, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1172/2016 - SOLICITA QUE O PROJETO 

DE LEI Nº 3801/2015 QUE “DISPÕE SOBRE A ISENÇÃO AO DOADOR DE 

SANGUE DO PAGAMENTO DE TAXAS DE INSCRIÇÃO EM CONCURSOS 

PÚBLICOS E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS” SEJA INCLUÍDO NA SESSÃO 

DO DIA 11/04/2016; PROTOCOLO Nº. 1173/2016 – SOLICITA QUE O PROJETO 
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DE LEI PROTOCOLADO SOB Nº. 2984/2015 QUE “DISPÕE SOBRE A 

IMPLANTAÇÃO, CONTRUÇÃO E REMODELAÇÃO DE BICICLETÁRIOS 

PÚBLICOS E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS” SEJA INCLUÍDO NA SESSÃO DO 

DIA 11/04/2016; PROTOCOLO Nº. 1174/2016 – SOLICITA À COMISSÃO DE 

FINANÇAS O PARECER EM RELAÇÃO AOS PROJETOS DE LEIS NºS. 322, 323 E 

324/2016. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 11/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1198/2016 – 

SOLICITA AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS 

PROVIDÊNCIAS, PARA QUE COM A MAIOR URGÊNCIA COÍBA O DESCARTE 

DO LIXO RECOLHIDO NA “PRAÇA 22 DE AGOSTO”, EM ÁREA DE 

PRESERVAÇÃO AMBIENTAL, ÀS MARGENS DO RIO DOCE, QUE CONFORME 

FOTOS REPROGRÁFICAS ANEXAS, OCORRE ATUALMENTE. OUTROSSIM, 

SOLICITA AINDA A RETIRADA DE TODO O LIXO DEPOSITADO NAQUELE 

LOCAL; PROTOCOLO Nº. 1199/2016 – SOLICITANDO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE ESPORTES E LAZER A INCLUSÃO NO ORÇAMENTO DO 

PRÓXIMO ANO, DA CONSTRUÇÃO DE UM CENTRO POLIESPORTIVO NO 

“PROJETO MENINOS DA TERÁ”, NESTA CIDADE. CITANDO QUE A 

CONSTRUÇÃO DA OBRA ATENDERÁ TAMBÉM A COMUNIDADE DO BAIRRO 

NOVA ESPERANÇA E LOCALIDADES CIRCUNVIZINHAS; PROTOCOLO Nº. 

1200/2016 – SOLICITA A SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, QUE O MAIS 

URGENTE POSSÍVEL PROVIDENCIE O ABASTECIMENTO DE MATERIAL DE 

LIMPEZA NAS UNIDADES DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, EM ESPECIAL O POSTO 

DE SAÚDE DE PONTAL DO IPIRANGA. CITANDO QUE NAQUELA UNIDADE DE 

SAÚDE, FALA TODO TIPO DE MATERIAL NECESSÁRIO AO ATENDIMENTO 

PARA SE MANTER A HIGIENE E EVITAR CONTAMINAÇÕES QUE COMUMENTE 

EXISTEM EM ÓRGÃOS DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE SAÚDE; E, 

PROTOCOLO Nº. 1201/2016 – SOLICITA AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

OBRAS VIABILIZAR A MANUTENÇÃO NO ASFALTO DA AVENIDA FILOGÔNIO 

PEIXOTO, PRÓXIMO AO “SESI”. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI 

JUSTIFICAM O PLEITO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 11/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 
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PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1202/2016 – SOLICITANDO 

OBRAS DE REPARO NO CALÇAMENTO DE TODAS AS VIAS DO BAIRRO SÃO 

JOSÉ. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL QUE POR SI JUSTIFICAM 

O PLEITO; PROTOCOLO Nº. 1203/2016 – SOLICITANDO OBRAS DE 

REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA LOCALIZADA ENTRE AS RUAS ESPÍRITO SANTO E 

WENCESLAU BRAZ NO BAIRRO AVISO, BEM COMO, A INSTALAÇÃO DE 

BRINQUEDOS INFANTIS, MESAS E CADEIRA PARA OS IDOSOS; E, 

PROTOCOLO Nº. 1204/2016 – SOLICITA RECOLHIMENTO DE LIXO E ENTULHO 

EM TODO O BAIRRO SÃO JOSÉ. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL 

QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 11/04/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1205/2016 – SOLICITA ESTUDO E LEVANTAMENTO DOS BENS SUCATEADOS 

(AUTOMÓVEIS E EQUIPAMENTOS), LOCALIZADOS NA GARAGEM MUNICIPAL 

DO BAIRRO INTERLAGOS, PARA REALIZAÇÃO DE LEILÃO OU VENDA. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE EVITAR FATORES DE 

PROLIFERAÇÃO DE VETORES OU TRANSMISSORES DE DOENÇAS, 

PRINCIPALMENTE A DENGUE; PROTOCOLO Nº. 1206/2016 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE BANHEIROS NA SEDE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO 

BAIRRO MOVELAR; PROTOCOLO Nº. 1207/2016 – SOLICITA A INSTALAÇÃO 

COBERTURA DA QUADRA LOCALIZADA NA SEDE DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO BAIRRO MOVELAR. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS DO 

LOCAL; PROTOCOLO Nº. 1208/2016 – SOLICITANDO A TROCA DA AREIA DA 

QUADRA DE VÔLEI NA SEDE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO 

MOVELAR. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL; PROTOCOLO Nº. 

1209/2016 – SOLICITA REPAROS NO MURO DA SEDE DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO BAIRRO MOVELAR. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS DO 

LOCAL; E, PROTOCOLO Nº. 1210/2016 – SOLICITANDO À MESA DIRETORA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES PARA REALIZAÇÃO DE JUSTA 

HOMENAGEM AOS PROCURADORES DE NOSSO MUNICÍPIO, COM A 

ENTREGA DE CERTIFICADO DE HONRA AO MÉRITO DEVIDO AOS 

GRANDIOSOS TRABALHOS PRESTADOS FRENTE AS CAUSAS PÚBLICAS. O 
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ZELO E A DEFESA DO PATRIMÔNIO PÚBLICO MUNICIPAL E O CONTROLE DA 

LEGALIDADE DOS ATOS DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, DEMONSTRAM A 

FORAM COM QUE A CLASSE TRABALHA PARA GARANTIR O 

COMPROMETIMENTO DO MUNICÍPIO COM O ESTADO DEMOCRÁTICO DE 

DIREITO. SENDO OS PROCURADORES: DR. RICARDO PESSANHA, DR. BRUNO 

ABRAHÃO GOBBI, DRª. PRISCYLA MATHIAS SCUASSANTE, DR. ETTORE DA 

RÓS RUY, DRª LIVIA OTTONI PASSOS, DR. GUSTAVO ZOTTICH PEREIRA, DR. 

RODRIGO SANTOS NEVES E DR. GABRIEL SEIBERT MENELLI. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, DATADOS DE 11/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1211/2016 – SOLICITA 

REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA JOSÉ ARMANI, NO BAIRRO 

LINHARES V.  ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL QUE POR SI 

JUSTIFICAM O PLEITO; E, PROTOCOLO Nº. 1212/2016 – SOLICITANDO A 

LIMPEZA DOS BUEIROS DO BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO FOTOS 

REPROGRÁFICAS DO LOCAL QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO; 

PROTOCOLO Nº. 1213/2016 – SOLICITANDO COLETA DE LIXO NO BALNEÁRIO 

DE PONTAL DO IPIRANGA. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL QUE 

POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 11/04/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1219/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

CASTRO ALVES, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE Nº. 1261 NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1220/2016 – SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 

2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM 

COMO NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO SE ATUALMENTE O MUNICÍPIO ENCONTRA-SE 

INADIMPLENTE COM AS DIÁRIAS DE VIAGEM REFERENTE AOS MOTORISTAS 

LOTADOS NA SECRETARIA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE LINHARES, DE 

FORMA QUE SEJA RESPONDIDO E ENVIADOS DOCUMENTOS 

COMPROBATÓRIOS SOBRE AS SEGUINTES QUESTÕES: I) O MUNICÍPIO ESTÁ 

EM DIA COM O PAGAMENTO DAS DIÁRIAS PARA VIAGEM? II) QUAL O VALOR 
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DA DIÁRIA POR VIAGEM REALIZADA; III) O PAGAMENTO É FIXADO OU É 

REALIZADO PERANTE APRESENTAÇÃO DA NOTA FISCAL? IV) A VERBA 

DESTINADA AO PAGAMENTO DAS DIÁRIAS DE VIAGEM É ESTADUAL OU 

FEDERAL? V) INFORMAR A QUANTIA DO VALOR TOTAL REPASSADO; VI) POR 

FIM, EM CASO DE INADIMPLÊNCIA, INFORMAR O REAL MOTIVO E OS 

VALORES PENDENTES POR SETOR DA MUNICIPALIDADE. PROTOCOLO Nº. 

1221/2016 – SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO 

ENCAMINHANDO CÓPIA DA RELAÇÃO DE TODOS OS SERVIDORES 

MUNICIPAIS, DENTRE OS QUAIS: CONTRATADOS, ESTATUTÁRIOS, 

COMISSIONADOS E ESTAGIÁRIOS. INFORMANDO A QUANTIDADE DE 

SERVIDORES POR LOCAL E SETORES DE TRABALHO. ENCAMINHAR AINDA, 

CÓPIA DA FOLHA DE PAGAMENTO, BEM COMO A REMUNERAÇÃO DE TODOS 

OS SERVIDORES MUNICIPAIS REFERENTE AOS MESES DE JANEIRO, 

FEVEREIRO E MARÇO DO ANO DE 2016. PROTOCOLO Nº. 1222/2016 – 

SOLICITA REPAROS E OBRAS NO CEMITÉRIO DO BAIRRO PLANALTO. 

CITANDO O PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2015 

NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. OBRAS QUE COMPREENDEM: 1) 

REFORMA DA CAPELA MORTUÁRIA DE FORMA A ELIMINAR AS RACHADURAS 

EXISTENTES NAS PAREDES, PINTURA DAS PAREDES INTERNAS E 

EXTERNAS; 2) REFORMA DO DEPÓSITO DE FERRAMENTAS E IMPLEMENTOS 

LABORAIS; 3) REFORMA DO PORTAL DE ENTRADA DO CEMITÉRIO, QUE 

ENCONTRA-SE TOTALMENTE DETERIORADO; E, 4) PODA DAS ÁRVORES 

EXISTENTES NO INTERIOR DO CEMITÉRIO. PROTOCOLO Nº.1223/2016 – 

SOLICITA REMOÇÃO DO LIXO E LIMPEZA DA PRAÇA DO DISTRITO DE 

DESENGANO. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL QUE POR SI 

JUSTIFICAM O PLEITO. PROTOCOLO Nº. 1224/2016 – SOLICITA, COM BASE 

NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE 

LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE 

INFORME POR CERTIDÃO ENCAMINHADO RELATÓRIO DE PAGAMENTO POR 

SETORES E NOMES DOS SERVIDORES QUE RECEBEM JETON, REFERENTE 
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AO PERÍODO DE JANEIRO, FEVEREIRO E MARÇO DO ANO DE 2016. 

PROTOCOLO Nº. 1225/2016 – SOLICITA MANUTENÇÃO DO CALÇAMENTO DA 

RUA DOS FLAMBOYANT, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE AO IMÓVEL DE 

Nº. 328, NO BAIRRO JARDIM LAGUNA. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE 

POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL, DATADO DE 11/04/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

1237/2016 -  SOLICITANDO O RECAPEAMENTO DE BURACO NA AVENIDA 

CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, NA ALTURA DO Nº 592 E 653 NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 11/04/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

1238/2016 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE PLACAS E FAIXAS DE 

PEDESTRES PRÓXIMO AO CEIM “ANGELINA RIGONI”, LOCALIZADO NA RUA 

CEDRO S/Nº, BAIRRO MOVELAR. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADO DE 12/04/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1242/2016 -  SOLICITA A RETIRADA DOS ENTULHOS RESULTANTES DO 

ANTIGO PRÉDIO DA “EMEF ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA”, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR EDIMAR 

VITORAZZI, DATADO DE 12/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1243/2016 – SOLICITANDO 

A TROCA DO POSTE DE Nº. 5732, LOCALIZADO NA AVENIDA ADEMAR LUIZ 

PIANNA, NO BAIRRO SANTA CRUZ. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO 

POSTE ESTAR DANIFICADO E CAUSANDO RISCO DE ACIDENTES. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 1164/2016 – CERTIDÃO AO VEREADOR DR. CARDIA; 

PROTOCOLO Nº. 1165/2016 – CERTIDÃO AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES; E, 

PROTOCOLO Nº. 1166/2016 – CERTIDÃO AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES. 

PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, 

A SABER: PROTOCOLO Nº. 3101/2015 – “DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO 

DAS AVENIDAS E RUAS DO CONJUNTO HABITACIONAL POPULARMENTE 
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CONHECIDO DE RIO DOCE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; E, PROTOCOLO 

Nº. 3102/2015 – “DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DAS AVENIDAS E RUAS DO 

CONJUNTO HABITACIONAL POPULARMENTE CONHECIDO DE MATA DO 

CACAU, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DO 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, A SABER: PROTOCOLO Nº. 323/2016 – 

“DISPÕE SOBRE O TURISMO PEDAGÓGICO NAS ESCOLAS DA REDE PÚBLICA 

MUNICIPAL NA CIDADE DE LINHARES”; PROTOCOLO Nº. 1215/2016 – “DISPÕE 

SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE FIXAÇÃO DA FRASE "DESRESPEITAR, 

NEGLIGENCIAR OU PREJUDICAR IDOSO É CRIME", NOS ÔNIBUS, 

REPARTIÇÕES PÚBLICAS MUNICIPAIS, POSTOS DE SAÚDE, HOSPITAIS E 

BANCOS”; E, PROTOCOLO Nº. 1216/2016 – “DISPÕE INSTITUIR NA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO, CAMPANHA DE CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE OS 

MALEFÍCIOS DO VANDALISMO CONTRA BENS PÚBLICOS E PRIVADOS”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS HORA 

LIDOS, BEM COMO A SOLICITAÇÃO DE TRIBUNA LIVRE, À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, ENCAMINHOU AO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES OS PROTOCOLOS NºS. 1165 E 1166/2016; E, AO 

VEREADOR DR. CARDIA ENCAMINHOU O PROTOCOLO Nº. 1164/2016. 

INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS OS 

PRESENTES. NA SEQUÊNCIA, COMENTOU QUE O CAPIXABA THIAGO 

VICENTE ROLDI DISPUTA UMA VAGA NO PARLAMENTO ITALIANO E 

SOLICITOU O USO DA TRIBUNA DESTA CASA PARA DAR PUBLICIDADE AO 

SEU PROJETO, NO DIA 25/04/2016, DATA PREFERENCIAL, DEVIDO A UMA 

QUESTÃO DE LOGÍSTICA. EM SEGUIDA, ESTÉFANO FALOU DE SEU 

REQUERIMENTO, DIZENDO QUE É NECESSÁRIO TOMAR CUIDADO COM A 

GARAGEM PÚBLICA DO MUNICÍPIO, LOCAL ONDE HÁ CARROS 

ABANDONADOS E PONTOS QUE PODEM SERVIR DE CRIADOURO DO 

MOSQUITO AEDES AEGYPT, SENDO NECESSÁRIO FAZER UMA LIMPEZA 

URGENTE NO LOCAL. ESTÉFANO COMENTOU QUE OBTEVE UMA 

INFORMAÇÃO SOBRE A POSSIBILIDADE DE FECHAMENTO DO POSTO DE 

SAÚDE DO BAIRRO INTERLAGOS, DIZENDO ESPERAR QUE A NOTÍCIA SÓ SE 

TRATE DE BOATO. ENFATIZANDO QUE SE TAL NOTÍCIA FOR VERDADEIRA, 
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TAMANHA SERÁ A TRISTEZA QUE É NECESSÁRIO REFLETIR SE VALE A PENA 

SER VEREADOR. PEDINDO ATENÇÃO AOS COLEGAS VEREADORES DO 

BAIRRO INTERLAGOS PARA QUE POSSAM AVERIGUAR SE A INFORMAÇÃO 

DO FECHAMENTO DO POSTO É VERÍDICA PARA QUE POSSAM SE TOMAR AS 

DEVIDAS PROVIDÊNCIAS. NO APARTE, O VEREADOR JOEL CELESTRINI 

INFORMOU QUE TAMBÉM CIRCULOU A NOTÍCIA SOBRE O FECHAMENTO DOS 

POSTOS DE SAÚDE DO BAIRRO TRÊS BARRAS E CONCEIÇÃO. 

RESSALTANDO QUE ESTA CASA PRECISA COMEÇAR A SE MANIFESTAR E 

COBRAR, PORQUE COISAS MUITO PIORES VIRÃO, E A POPULAÇÃO 

ACREDITA QUE OS VEREADORES TÊM CULPA NESSES PROBLEMAS. 

CONTINUANDO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE PEDIU EMPENHO DO 

PRESIDENTE E DOS COLEGAS PARA QUE SE POSSA DISCUTIR A QUESTÃO 

JUNTO AO SECRETARIADO, PARA QUE NÃO SE PERMITA O FECHAMENTO 

DOS POSTOS DE SAÚDE. RESSALTANDO, SABER DA CRISE ECONÔMICA 

QUE ATINGE O PAÍS, MAS QUE, EM SE TRATANDO DE SAÚDE, NÃO 

CONCORDA QUE SE RETIRE NADA. EM SEGUIDA DECLAROU QUE HOJE 

FINALIZOU O PRAZO PARA O CADASTRAMENTO DOS MOTOTAXISTAS DE 

LINHARES, E A CATEGORIA GOSTOU MUITO DO PROJETO DE 

FORMALIZAÇÃO E CREDENCIAMENTO, MAS, OS PROFISSIONAIS ESTÃO 

PEDINDO BOM SENDO NA QUESTÃO QUANTO AO PRAZO DE 

CADASTRAMENTO, NA MEDIDA EM QUE A DATA LIMITE SEJA PRORROGADA. 

PEDINDO QUE A PROCURADORIA DESTA CASA, ELABORE OFÍCIO 

DESTINADO À SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS, 

SOLICITANDO A PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE CADASTRAMENTO E AMPLA 

PUBLICIDADE DA NOVA DATA. ENFATIZANDO QUE SÃO NECESSÁRIAS 

ADEQUAÇÕES NA MOTO OU MUDANÇA NA CATEGORIA DA HABILITAÇÃO, O 

QUE EM ÉPOCA DE CRISE FICA MAIS DIFÍCIL, SENDO NECESSÁRIO ENTÃO 

UMA MAIOR SENSIBILIDADE DO PODER PÚBLICO NESTA QUESTÃO DO 

PRAZO. APÓS, AGRADECEU A SUPERINTENDENTE REGIONAL DE 

EDUCAÇÃO, SENHORA PENHA POR ATENDIMENTO AO SEU PEDIDO, 

QUANTO AO ATENDIMENTO AO SEU PEDIDO PARA CONCESSÃO DO PASSE 

ESCOLAR AOS ALUNOS DO MUNICÍPIO. DIZENDO QUE AGORA ESTÁ 
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BRIGANDO PELOS ALUNOS DO IFES, BEM COMO PELOS ALUNOS 

UNIVERSITÁRIOS, PELO MENOS PARA AQUELES QUE TÊM BOLSA INTEGRAL 

E TAMBÉM BENEFICIADOS POR LEI. PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA QUE MARQUE UMA AUDIÊNCIA COM O VICE-GOVERNADOR 

CESAR COLNAGO PARA QUE OS ALUNOS UNIVERSITÁRIOS E DO IFES 

POSSAM EXPOR SUAS REIVINDICAÇÕES AO ESTADO. NA SEQUÊNCIA, 

COMENTOU QUE SABE DOS PRAZOS REGIMENTAIS DE TRAMITAÇÃO DOS 

PROJETOS, MAS PEDE AS COMISSÕES QUE EMITAM PARECER SOBRE SEUS 

PROJETOS CONFORME REQUERIDO, SENDO FAVORÁVEIS OU CONTRÁRIOS. 

POIS, LOGO CHEGARÁ O PERÍODO ELEITORAL E MUITOS PROJETOS 

FICARÃO PARADOS EM RESPEITO ÀS LEIS ELEITORAIS, DAÍ SE JUSTIFICA 

SUA SOLICITAÇÃO PARA ANDAMENTO DE SEUS PROJETOS. ESTÉFANO, 

APELOU QUE OS VEREADORES PROMOVAM UM ATO MAIS CONCRETO, 

MOVENDO PESSOALMENTE UMA AÇÃO PENAL CONJUNTA CONTRA A 

EMPRESA SAMARCO, QUE ESTÁ DESRESPEITANDO UMA DECISÃO DO 

MINISTÉRIO PÚBLICO, PARA CONSTRUÇÃO DE UM NOVO PONTO DE 

CAPTAÇÃO DE ÁGUA NO MUNICÍPIO DE LINHARES. PEDINDO A 

PROCURADORIA DESTA CASA DE LEIS QUE POSSA ELABORAR A PEÇA 

PROCESSUAL ADEQUADA PARA DEFENDER OS INTERESSES DOS CIDADÃOS 

LINHARENSES NESTA QUESTÃO, E QUE MESMA POSSA SER ASSINADA POR 

TODOS OS VEREADORES. APELANDO QUE OS VEREADORES AMANTINO E 

TARCÍSIO SILVA, QUE SÃO BRILHANTES ADVOGADOS, POSSAM AUXILIAR NA 

CONFECÇÃO DA PEÇA PROCESSUAL. APELANDO QUE O VEREADOR 

RENATO RANGEL QUE POSSUI UM PROGRAMA DE TELEVISÃO POSSA 

CHAMAR MAIS A ATENÇÃO A ESSE PROBLEMA TÃO SÉRIO QUE É O 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA POTÁVEL DO MUNICÍPIO. SALIENTANDO QUE A 

ÁGUA, EM SUA CASA POR EXEMPLO, ESTÁ CHEGANDO MUITO SUJA, ISSO 

PORQUE LINHARES NÃO TEM MAIS RESERVATÓRIO, E ACREDITA QUE 

TAMBÉM O LENÇOL FREÁTICO ESTÁ CONTAMINADO COM AS ÁGUAS DO RIO 

DOCE. ENFATIZANDO QUE O RIO PEQUENO NÃO TEM MAIS CAPTAÇÃO DE 

ÁGUA LIMPA, FATO QUE É FACILMENTE COMPROVADO COM UMA VISITA AO 

LOCAL. NO APARTE, O VEREADOR RENATO RANGEL DECLAROU QUE O 
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ASSUNTO DA ÁGUA DO MUNICÍPIO TEM SIDO OBJETO DE VÁRIOS DEBATES 

EM SEU PROGRAMA DE TELEVISÃO. PRINCIPALMENTE NO SENTIDO DE 

ECONOMIZAR A ÁGUA, JÁ QUE O MUNICÍPIO ESTÁ PASSANDO POR UMA 

CALAMIDADE PÚBLICA QUANTO A FALTA DE ÁGUA. DIZENDO QUE O PIOR É 

QUE A SAMARCO, CULPADA POR TODA CONTAMINAÇÃO, NÃO FEZ AINDA 

INVESTIMENTO NO MUNICÍPIO NO QUE SE REFERE A CONSTRUÇÃO DE UM 

NOVO PONTO DE CAPTAÇÃO DE ÁGUA POTÁVEL. RESSALTANDO 

ACREDITAR QUE OS VEREADORES PRECISAM COBRAR DE FORMA MAIS 

FIRME E CONTUNDENTE, QUE A EMPRESA SAMARCO POSSA BANCAR A 

CONSTRUÇÃO DO NOVO PONTO DE CAPTAÇÃO, POIS O MUNICÍPIO NÃO TEM 

DE ONDE TIRAR O DINHEIRO PARA FAZER ESSA OBRA, E ESSAS VERBAS 

PRECISAM VIR DAQUELA EMPRESA QUE FOI A CAUSADORA DA 

CONTAMINAÇÃO DAS ÁGUAS. CONTINUANDO, O VEREADOR ESTEFANO 

SILOTE REITEROU QUE É PRECISO MOVER UMA AÇÃO PENAL CONTRA A 

EMPRESA, POR ENTENDER QUE JÁ NÃO CABE MAIS CONVERSA OU 

ARGUMENTAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E LEMBROU QUE JÁ HAVIA CHAMADO 

ATENÇÃO VÁRIAS VEZES QUANTO AS MUDANÇAS DE SEDE DO CAPS, QUE 

POR ÚLTIMO FICOU LOCALIZADO EM UMA CASA ALUGADA NO CENTRO DA 

CIDADE, LOCAL TAMBÉM INADEQUADO PARA O SAUDÁVEL 

DESENVOLVIMENTO DAS ATIVIDADES DO ÓRGÃO. AFIRMANDO QUE O CAPS 

ATENDIA A DEZENAS DE PESSOAS, COM DISTÚRBIOS MENTAIS QUE 

RECEBIAM ALI ATENÇÃO DOS PROFISSIONAIS, ALIMENTAÇÃO E 

DESENVOLVIMENTO DE ATIVIDADES PARA MELHORAR SEU ESTADO DE 

SAÚDE. MAS AGORA INFELIZMENTE PRATICAMENTE ACABARAM COM 

AQUELE PROGRAMA, POIS HOJE RESTAM APENAS ALGUNS POUCOS 

SERVIDORES. ASSIM, FOI RETIRADO O INCENTIVO DAS PESSOAS 

FREQUENTAREM O PROGRAMA, DEVIDO ÀS INSTALAÇÕES INADEQUADAS, E 

TAMBÉM, A INTERRUPÇÃO NO OFERECIMENTO DE ALIMENTAÇÃO, 

CHEGANDO-SE AO ABSURDO DE NEM HAVER MAIS MEDICAMENTOS PARA 

ATENDER AOS PACIENTES. AGORA ESSAS PESSOAS ESTÃO PELAS RUAS, 

DEIXANDO SEUS FAMILIARES ALTAMENTE PREOCUPADOS. AMANTINO 
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RESSALTOU QUE DESDE O INCIO DE SEU MANDATO VEM BRIGANDO PELOS 

DIRETOS DA POPULAÇÃO, MAS INFELIZMENTE, O QUE ACONTECE É UMA 

FALTA DE SENSIBILIDADE DA GESTÃO ATUAL, PRINCIPALMENTE QUANDO 

SE TRATA DE QUESTÕES SOCIAIS. APÓS, COMENTOU QUE O PRÓPRIO 

PREFEITO, EM ENTREVISTA CONCEDIDA A IMPRENSA, CONFIRMOU A 

NOTÍCIA DO FECHAMENTO DOS POSTOS DE SAÚDE. OCASIÃO EM QUE SUA 

PESSOA TAMBÉM FOI CRITICADA, INCLUSIVE DIZENDO QUE RODOVIÁRIA DE 

LINHARES NÃO FOI CONSTRUÍDA PORQUE ELE IMPEDIU. AMANTINO 

AFIRMOU QUE ISSO FOI UMA MENTIRA, JÁ QUE APENAS NÃO QUIS 

CONCORDAR COM A NEGOCIATA QUE SE TENTAVA FAZER COM OS 

TERRENOS DA PREFEITURA COM A ÁREA QUE SERIA CONSTRUÍDA A 

RODOVIÁRIA. LEMBRANDO QUE NA ÉPOCA DISSE AQUI QUE A COISA 

PÚBLICA NÃO PODE SER TRATADA DE QUALQUER FORMA, E UMA 

RODOVIÁRIA DO MUNICÍPIO ATRAVÉS DE CONCESSÃO PÚBLICA, PRECISA 

SER PRECEDIDA DE EDITAS, ESTABELECENDO AS NORMAS PARA QUE AS 

EMPRESAS QUE SE INTERESSEM SE HABILITEM AO CERTAME. 

RESSALTANDO QUE FOI O ÚNICO VOTO CONTRÁRIO A PERMUTA NESTA 

CASA, MAS ENTENDE QUE HOUVE UMA ÂNSIA DOS VEREADORES QUE 

ACREDITAVAM QUE A COISA SERIA RESOLVIDA, MAS INFELIZMENTE NÃO 

FOI, E HOJE ELE TEM SIDO CRITICADO, MAS A POPULAÇÃO TEM ENTENDIDO 

QUE PRECISAVA TER SIDO FEITO EDITAL PARA CONCESSÃO DA 

RODOVIÁRIA. APÓS, CITOU QUE OS LIXOS PROVENIENTES DA LIMPEZA DA 

“PRAÇA 22 DE AGOSTO” ESTÃO SENDO JOGADOS NO BARRANCO DO RIO 

DOCE, FATO QUE PODE SER COMPROVADO POR FOTOS QUE ESTÃO EM 

SEU REQUERIMENTO. DIZENDO QUE ESTÁ PEDINDO AO SECRETÁRIO DE 

SERVIÇOS URBANOS QUE FAÇA A LIMPEZA NO LOCAL, E QUE, COÍBA A 

PRATICA DE DESCARTE DE LIXO NAQUELA ÁREA. AFIRMANDO QUE OUTRO 

REQUERIMENTO SEU TRATA DA FALTA DE MATERIAL DE LIMPEZA NOS 

POSTOS DE SAÚDE, QUE COMPROMETE A HIGIENE DE SERVIDORES E 

PACIENTES, PEDINDO A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE QUE TOME 

PROVIDÊNCIAS QUANTO AO FATO. POR FIM, DECLAROU QUE APRESENTOU 

NA ÚLTIMA SESSÃO REQUERIMENTO QUANTO AOS CARROS ABANDONADOS 
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NA GARAGEM MUNICIPAL, AFIRMANDO QUE NÃO ENTENDE PORQUE EXISTE 

TANTA DIFICULDADE EM RESOLVER O CASO. CITANDO QUE QUANDO 

SECRETÁRIO, TEVE A OPORTUNIDADE DE REALIZAR LEILÕES, O QUE 

PODERIA SER FEITO PELA ADMINISTRAÇÃO ATUAL PARA SE DESFAZER 

DESTAS COISAS QUE ESTÃO CAUSANDO PROBLEMAS, COM A 

POSSIBILIDADE DE PROLIFERAÇÃO DE MOSQUITOS E OUTRAS PRAGAS. 

APÓS, O VEREADOR QUESTIONOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SE 

HOUVE ACEITAÇÃO DA PROPOSTA QUE A CÂMARA FEZ AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL PARA O REPASSE DE VERBAS OBJETIVANDO CUSTEAR OS 

JOGOS MUNICIPAIS ESCOLARES E OS OUTROS TORNEIOS POPULARES DO 

MUNICÍPIO, OCASIÃO EM QUE OBTEVE A INFORMAÇÃO DE QUE O 

EXECUTIVO MUNICIPAL NÃO ACEITOU RECEBER AS VERBAS. DIZENDO QUE 

O FATO DA PREFEITURA SE RECURSAR A RECEBER AS VERBAS DA CÂMARA 

PARA BENEFICIAR AOS ESTUDANTES É UM ABSURDO. MENCIONANDO QUE 

OS ESTUDANTES DO IFES PASSAM POR RIGOROSOS CONCURSOS PARA 

CONSEGUIR VAGA NAQUELA INSTITUIÇÃO QUE É MUITO CONCEITUADA NO 

CENÁRIO EDUCACIONAL DO ESPÍRITO SANTO, SENDO LAMENTÁVEL QUE 

ESSES JOVENS DEIXEM DE ESTUDAR PORQUE SEUS PAIS NÃO TEM COMO 

PAGAR SUAS PASSAGENS. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU QUE A 

REGULAMENTAÇÃO DOS MOTOTAXISTAS É MUITO IMPORTANTE PARA O 

NOSSO MUNICÍPIO, MESMO PORQUE A LEI JÁ FOI APROVADA DESDE 2010. 

RESSALTANDO QUE EXISTEM PESSOAS QUE TEM MAIS DE 16 ANOS QUE 

EXERCEM A ATIVIDADE E QUE AGUARDA A REGULARIZAÇÃO E 

IDENTIFICAÇÕES DOS SERVIÇOS NO MUNICÍPIO. MESMO PORQUE O 

MOTOTAXI SERVIRÁ COMO MAIS UMA OPÇÃO DE TRANSPORTE PARA O 

CIDADÃO. FABRÍCIO DESTACOU QUE A LEI JÁ ESTÁ ULTRAPASSADA EM 

CERTOS PONTOS SENDO NECESSÁRIO REVÊ-LOS, INCLUSIVE QUANTO A 

QUESTÃO DE QUANTIDADE DE PROFISSIONAIS A SEREM CREDENCIADOS, 

JÁ QUE DE ACORDO COM A LEI HOJE SERIA 72 MOTOTAXISTAS A SEREM 

CREDENCIADOS, ENTRETANTO, ATUALMENTE EXISTEM MAIS DE DUZENTAS 

PESSOAS EXERCENDO A ATIVIDADE. CITANDO QUE É PRECISO TAMBÉM 
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AVANÇAR EM CERTOS PONTOS, COMO POR EXEMPLO, ASSEGURAR 

INDENIZAÇÃO AOS UTILIZADORES DO SERVIÇO EM CASOS DE ACIDENTES. 

AFIRMANDO QUE ESSES PROFISSIONAIS PODERIAM ADERIR REGIME 

TRIBUTÁRIO DE MICROEMPREENDEDORES INDIVIDUAIS POIS ASSIM A 

PREFEITURA E OS PRÓPRIOS PROFISSIONAIS SAIRIAM GANHANDO. NA 

MEDIDA EM QUE O MUNICÍPIO GANHARIA COM A ARRECADAÇÃO DO ISS, E 

POR OUTRO LADO OS PROFISSIONAIS ESTARIAM RESGUARDADOS COM A 

REGULARIZAÇÃO NA PREVIDÊNCIA SOCIAL, O QUE GARANTIRIA 

RECEBEREM TODOS OS BENEFÍCIOS EM CASO DE ACIDENTES E TAMBÉM 

AUXILIO DOENÇA E PENSÕES. ENFATIZANDO QUE TUDO ISSO PRECISA SER 

REVISTO E SER COLOCADO NA LEI, DIZENDO TER A CERTEZA QUE ESTA 

CASA DARÁ APOIO NA REVISÃO DA REFERIDA LEI, ANTES DA MESMA SER 

APLICADA. FABRÍCIO COMENTOU QUE NO DIA SETE DE ABRIL FOI 

COMEMORADO O DIA DA SAÚDE, MAS LINHARES NÃO TEM O QUE 

COMEMORAR INFELIZMENTE, POIS NÃO HOUVE AVANÇO NO SETOR. 

LEMBRANDO QUE NESSES QUASE QUATRO ANOS DE ADMINISTRAÇÃO JÁ 

SE TROCARAM SEIS SECRETÁRIOS E A POPULAÇÃO AINDA AGUARDA A 

REGULARIZAÇÃO DAS CIRURGIAS ELETIVAS E ORTOPÉDICAS. MUITAS 

VEZES OS POSTOS DE SAÚDE NÃO TÊM MÉDICOS E AS FARMÁCIAS 

BÁSICAS NÃO TEM REMÉDIOS ESSENCIAIS, E AGORA POR FIM SURGIU O 

ALARDE QUANTO A POSSIBILIDADE DE FECHAMENTOS DOS POSTOS DE 

SAÚDE, QUE FOI DADO PELO PRÓPRIO PREFEITO EM ENTREVISTA. 

RESSALTANDO QUE A QUESTÃO É PREOCUPANTE, MAS, QUE OS 

VEREADORES TÊM COBRADO CONSTANTEMENTE ACERCA DO PROBLEMA E 

INFELIZMENTE NADA TEM MUDADO. TAMBÉM HÁ NOTÍCIA DE FALTA DE 

COMBUSTÍVEIS PARA TRANSPORTAR OS PACIENTES NAS AMBULÂNCIAS 

ATÉ VITÓRIA. O VEREADOR INFORMOU QUE FELIZMENTE A ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL VOLTOU ATRÁS NA MODIFICAÇÃO DAS DIÁRIAS NA QUAL O 

SERVIDOR ERA OBRIGADO A PAGAR A DESPESA PRIMEIRO PARA DEPOIS 

REQUISITAR REEMBOLSO. AGORA OS SERVIDORES AGUARDAM O 

PAGAMENTO QUE ESTÁ ATRASADO DESDE JANEIRO DESTE ANO. FABRÍCIO 

INFORMOU FEZ PEDIDO DE CERTIDÃO SOBRE O CASO E DESEJA RECEBER 
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RESPOSTA CONCRETAS E POSITIVAS DA ADMINISTRAÇÃO. NO APARTE, O 

VEREADOR AMANTINO LEMBROU QUE POR LEI, AS DIÁRIAS TÊM QUE SER 

PAGAS ANTECIPADAMENTE. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

INFORMOU QUE FEZ REQUERIMENTO QUANTO AO QUANTITATIVO DE 

SERVIDORES, JÁ QUE A PREFEITURA VEM ANUNCIANDO CORTES, 

ENTRETANTO, EM MARÇO/2016 A FOLHA DE PAGAMENTO DE FOI DE 16 

MILHÕES DE REAIS PARA 7.683 SERVIDORES MUNICIPAIS. QUESTIONANDO 

ONDE FOI O CORTE DE FUNCIONÁRIOS, JÁ QUE EM JANEIRO ERAM 6.921 E 

EM O NÚMERO ERA DE FEVEREIRO 6.940. FABRÍCIO RESSALTOU ACREDITAR 

QUE EXISTE ALGUMA COISA DE ERRADO NESSA SITUAÇÃO, E, ALGUÉM NÃO 

ESTÁ INFORMANDO DE FORMA CORRETA AO PREFEITO O QUE ESTÁ 

ACONTECENDO. RESSALTANDO QUE EM MÉDIA, EXISTE 1 FUNCIONÁRIO 

PÚBLICO PARA CADA 23 MUNÍCIPES, MESMO ASSIM, CONSTATA-SE UMA 

PÉSSIMA QUALIDADE NOS SERVIÇOS PÚBLICO E FALTA DE ESTRUTURA, 

TUDO ISSO RESULTADO DE UMA ADMINISTRAÇÃO PÍFIA E MAL AVALIADA. 

INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E 

COMENTOU QUE DURANTE O ANO TODO VEM RECLAMANDO DA SAÚDE NO 

MUNICÍPIO, E HOJE JÁ NÃO SABE MAIS DO QUE RECLAMAR PORQUE TUDO 

ESTÁ RUIM NO SETOR. TAMBÉM HÁ DESCASO COM O SERVIDOR PÚBLICO. 

OUTRO PROBLEMA É NOS CEMITÉRIOS MUNICIPAIS QUE ENCONTRAM-SE 

ABANDONADOS E TOMADOS PELO MATO. CARDIA ENFATIZOU QUE 

LINHARES ESTÁ TOMANDO ÁGUA CONTAMINADA DE ESGOTO, E QUE O 

SAAE NÃO TEM MAIS ESTRUTURA PARA ACOMPANHAR O 

DESENVOLVIMENTO DE LINHAES, ESTANDO SUA ESTRUTURA SUCATEADA E 

A AUTARQUIA MAL ADMINISTRADA. DIZENDO ACREDITAR QUE EXISTE 

ALGUÉM ENGANANDO O PREFEITO, E QUE O MESMO FOI ILUDIDO TODO 

ESSE TEMPO, POIS SE VÊ RECLAMAÇÕES QUANTO A MAL REMUNERAÇÃO 

DOS FUNCIONÁRIOS E DEMISSÕES DE MUITOS, MAS NO ENTANTO OS 

PROCURADORES DA PREFEITURA QUEREM 66% (SESSENTA E SEIS POR 

CENTO) DE AUMENTO. O VEREADOR LEMBROU QUE RECENTEMENTE TEVE 

QUE FAZER UM RATEIO PARA COLOCAR COMBUSTÍVEL EM UMA 

AMBULÂNCIA QUE LEVARIA UMA CRIANÇA PARA VITÓRIA. RESSALTANDO 
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QUE CHEGOU-SE AO ABSURDAS DAS AMBULÂNCIAS FICAREM PARADAS 

POR FALTA DE COMBUSTÍVEIS. AFIRMANDO NÃO TEM NENHUMA LIGAÇÃO 

POLÍTICA COM ESSE GRUPO DE ADMINISTRA A CIDADE, NEM TEM RABO 

PRESO COM O GRUPO QUE SE PASSOU. CARDIA DECLAROU QUE TEM PENA 

DE SUA CIDADE, POIS ELA ESTÁ DESTRUÍDA POLÍTICA E FISICAMENTE. 

APÓS, ENFATIZOU QUE DESEJA SABER POR QUE LINHARES TEVE SEU 

NOME ENVOLVIDO NA OPERAÇÃO LAVA JATO, E, RELACIONADA AS 

EMPRESAS “ODEBRECHT” E “OAS”, ATRAVÉS DO CODINOME “LINHA-1”. 

QUESTIONANDO O PORQUÊ DESSAS EMPRESAS MANDAREM DINHEIRO 

PARA LINHARES E SE HAVERIA ALGUMA OBRA DAQUELAS EMPRESAS EM 

NOSSO MUNICÍPIO, OU, SE FORAM FEITAS CONTRIBUIÇÕES 

ALEATORIAMENTE. CARDIA ENFATIZOU QUE ALGUMA COISA ESTÁ ERRADA 

NESSA HISTÓRIA, E ELE DESEJA SABER O QUE É. RESSALTANDO QUE 

CRITICA A GESTÃO ATUAL, MAS, TAMBÉM É IMPORTANTE SE APURAR O QUE 

HOUVE NAS ADMINISTRAÇÕES PASSADAS E DESCOBRIR A QUE SE REFERE 

A “LINHA-1”, PEDINDO APOIO DOS COLEGAS PARA CRIAÇÃO DA CPI QUE 

INVESTIGARÁ O TEMA. NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

DECLAROU QUE NÃO DARÁ APOIO PARA CRIAÇÃO DA CPI, JÁ QUE, CRIOU-

SE UMA SITUAÇÃO POLÍTICA COM ESSA QUESTÃO. AFIRMANDO QUE A 

DOAÇÃO DITA ESTÁ NO SITE DO TRIBUNAL ELEITORAL E NÃO HÁ 

INFORMAÇÕES ESCONDIDAS. DIZENDO QUE FOI UMA DOAÇÃO FEITA PELAS 

EMPRESAS AO PMDB NACIONAL, QUE ASSIM COMO TODOS OS PARTIDOS, 

REPASSA PARA OS PARTIDOS EM NÍVEL ESTADUAL E MUNICIPAL. É TANTO, 

QUE ESTÁ NA PRESTAÇÃO DE CONTAS DA CAMPANHA DO DEPUTADO 

GUERINO ZANON. AFIRMANDO QUE TODOS OS PARTIDOS RECEBEM 

DOAÇÕES E AS VERBAS SÃO REPASSADAS PARA OS DIRETÓRIOS 

ESTADUAIS E MUNICIPAIS. DIZENDO QUE SE TIVESSEM INTENÇÃO DE 

ESCONDER O OCORRIDO A PRESTAÇÃO DE CONTAS NÃO ESTARIA NO SITE 

DO TRIBUNAL ELEITORAL. POR ISSO ACREDITA QUE EXISTEM QUESTÕES 

MAIS IMPORTANTES A SE APURAR, COMO POR EXEMPLO A QUESTÃO DO 

SAAE, EM QUE SE PEDIU A ABERTURA DE CPI, MAS A NÃO FOI POSSÍVEL 

POR HAVER JÁ DUAS CPI’S EM FUNCIONAMENTO NA CASA NAQUELA 
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ÉPOCA. CONTINUANDO, O VEREADOR DR. CARDIA, DISSE AGRADECER A 

INFORMAÇÃO, POIS NÃO SABIA QUEM TINHA RECEBIDO O DINHEIRO DA 

“ODEBRECHT” E DA “OAS”, MAS ISSO NÃO IMPEDE SEU PEDIDO DE 

ABERTURA DA CPI. NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

LEMBROU QUE ATÉ A ELEIÇÃO PASSADA AS EMPRESAS PODIAM FAZER 

DOAÇÕES, E SE RECORDA QUE EM ELEIÇÕES ANTERIORES, COM EXCEÇÃO 

DE POUCOS, A GRANDE MAIORIA DOS COLEGAS DESTA CASA FAZIAM 

PARTE DA COLIGAÇÃO EM QUE ESTAVA O PMDB. E, MUITOS TIVERAM SUA 

CAMPANHA POLÍTICA BANCADA AS CUSTAS DE VERBAS ADVINDAS DE 

DOAÇÕES DE EMPRESAS AO PMDB. INFELIZMENTE NO PAÍS CRIOU-SE ESSA 

SITUAÇÃO ATUAL, PORQUE VENDERAM O PAÍS COM ESSAS NEGOCIATAS 

COM EMPRESAS. MAS, ACREDITA QUE TODOS OS PARTIDOS RECEBERAM 

DOAÇÕES DE EMPRESAS. AMANTINO AFIRMOU QUE SE DEVE TER CUIDADO 

COM OS OBJETIVOS DA CRIAÇÃO DE CPI, DIZENDO SE RECORDAR DE UMA 

CPI QUE FOI CRIADA PARA APURAR FATOS NO HOSPITAL RIO DOCE, CUJO O 

OBJETIVO ERA ATINGIR O COLEGA DR. CARDIA. DECLARANDO ACREDITAR 

QUE SERIA BOM SE APROVEITAR O ESPAÇO ABERTO PARA CRIAR UM CPI 

PARA INVESTIGAR O SAAE. DIZENDO QUE AS CPI’S NÃO ESTÃO APURANDO 

NEM FALTA DE MERENDA NA ESCOLA, E A CPI QUE REQUEREU, POR 

EXEMPLO, ATÉ HOJE NÃO TEVE RESULTADO. CONTINUANDO, O VEREADOR 

DR. CARDIA DECLAROU NÃO ACREDITAR EM TEMPO MAL APROVEITADO, 

POIS A INVESTIGAÇÃO SENDO DE “A” OU “B” DEVE QUE SER IMPARCIAL. 

DIZENDO FICAR SATISFEITO COM A INFORMAÇÃO DO VEREADOR FABRÍCIO 

DE QUE O PARTIDO DE QUE O PARTIDO RECEBEU AS VERBAS DAS 

EMPRESAS “ODEBRECHT” E DA “OAS” E AS REPASSOU AO EX-PREFEITO. NO 

APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES SOLICITOU RESSALVA NA FALA DO 

VEREADOR DR. CARDIA, DIZENDO QUE NÃO DISSE EM SUA FALA QUE O EX-

PREFEITO RECEBEU VERBAS, E SIM QUE O DEPUTADO ESTADUAL DO PMDB 

RECEBEU VERBAS ATRAVÉS DO DIRETÓRIO MUNICIPAL NORMALMENTE 

COMO É FEITO EM TODOS OS PARTIDOS DO PAÍS, SENDO QUE TODAS AS 

INFORMAÇÕES ESTÃO DISPONÍVEIS NA PRESTAÇÃO DE CONTAS 

PUBLICADAS NO TRIBUNAL ELEITORAL. CONTINUANDO, O VEREADOR DR. 



 

199 
 

CARDIA SE DISSE SATISFEITO COM AS INFORMAÇÕES DE QUE O DEPUTADO 

ESTADUAL RECEBEU VERBAS DAS EMPRESAS “ODEBRECHT” E DA “OAS”, 

MAS DESEJA SABER PORQUE O DEPUTADO RECEBEU TAIS VERBAS. 

USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE O 

PEDIDO PARA ABERTURA DA CPI DO VEREADOR DR. CARDIA JÁ ESTÁ COM A 

PROCURADORIA DA CASA PARA MANIFESTAÇÃO QUANTO A CRIAÇÃO DA 

MESMA, PARA POSTERIORMENTE SE COLOCAR EM APRECIAÇÃO NO 

PLENÁRIO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 798, 804, 941 E 

4023/2016, TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOTO TODO 

DOS PROJETOS DE LEIS NºS 798, 804, 941 E 4023/2016, SENDO 

SIMULTANEAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA LEMBROU AOS COLEGAS VEREADORES QUE POSSAM 

ANALISAR A DEFESA DO EX-PREFEITO, PARA QUE, NA SESSÃO DA PRÓXIMA 

DE SEGUNDA-FEIRA DIA 18/04/2016, POSSAM FAZER O JULGAMENTO DAS 

CONTAS DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON, EXERCÍCIO DE 2011. EM 

TEMPO, NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 798/2016, 

HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUANTO A INDAGAÇÃO DO VEREADOR AMANTINO, 

QUE NÃO CONSTA ABAIXO ASSINADO DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES OU 

DOS MORADORES DO LOCAL, JUSTAMENTE PORQUE O CONJUNTO AINDA 

ESTÁ EM FASE DE CONSTRUÇÃO E NÃO HÁ MORADORES NO LOCAL. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA INFORMOU QUE NO 

ENTENDIMENTO DA PROCURADORIA A DENOMINAÇÃO DE RUAS E 

AVENIDAS SÃO DE COMPETÊNCIA DA CÂMARA E DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

CITANDO QUE O PROJETO DE LEI DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES QUE 

NOMINA RUAS E AVENIDA, TAMBÉM OCORRE QUE NÃO HÁ MORADORES NO 
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LOCAL AINDA. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 941/2016, 

O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, AUTOR DA MATÉRIA, SE 

MANIFESTOU CITANDO O CASO DE UMA SENHORA QUE TEM UMA FILHA QUE 

NECESSITA SER ACOMPANHADA EM SEU TRANSPORTE POIS SOZINHA NÃO 

CONSEGUIRIA SE LOCOMOVER. DIZENDO QUE O PROMOTOR NÃO 

CONTEMPLOU O BENEFÍCIO NO CASO PORQUE A GRATUIDADE PARA 

ACOMPANHANTES DE DEFICIENTES NÃO FOI PREVISTA NA LEI Nº. 

2.404/2003. RESSALTANDO QUE SEU PROJETO BENEFICIARÁ OS 

ACOMPANHANTES DAQUELES DEFICIENTES QUE REALMENTE NECESSITAM 

NÃO CONSEGUEM SE LOCOMOVER SOZINHOS, APELANDO ASSIM, QUE OS 

COLEGAS QUE VOTEM FAVORAVELMENTE AO PROJETO. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA PARABENIZOU AO VEREADOR AMANTINO PELO PROJETO 

DIZENDO QUE REALMENTE É MUITO IMPORTANTE CONCEDER A 

GRATUIDADE NO TRANSPORTE COLETIVO AOS ACOMPANHANTES DOS 

DEFICIENTES. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 

12/4/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE 

NO DIA 18/04/2016, EM QUE SERÁ REALIZADO O JULGAMENTO DAS CONTAS 

DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON, EXERCÍCIO DE 2011, NO MESMO LOCAL 

E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  
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JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

ATA DA DÉCIMA QUARTA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZOITO DE ABRIL 

DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÂO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 11/04/2016, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A 

PRESENÇA DA IMPRENSA, DAS PROFESSORAS SANDRA E CARLA, QUE 

ESTÃO ACOMPANHANDO OS ALUNOS 8ª SÉRIA DO COLÉGIO “SESI” PARA 

UMA AULA DE CIDADANIA. NA SEQUÊNCIA, INFORMOU QUE APÓS O 

EXPEDIENTE PASSARÁ A SE DISCUTIR AS CONTAS DO EXERCÍCIO 2011, E 

NA OCASIÃO, OS ADVOGADOS DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON, LUCAS 

SCARAMUSSA, DRA. NÁDIA LORENZONE, E, O SENHOR BRUNO MARIANELLI, 

PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
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ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, TERÃO TEMPO DE DEFESA DE QUINZE 

MINUTOS PRORROGÁVEIS POR MAIS 15 MINUTOS. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADO DE 12/04/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1242/2016 -  SOLICITA A RETIRADA DOS ENTULHOS RESULTANTES DO 

ANTIGO PRÉDIO DA “EMEF ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA”, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR EDIMAR 

VITORAZZI, DATADO DE 12/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1243/2016 – SOLICITANDO 

A TROCA DO POSTE DE Nº. 5732, LOCALIZADO NA AVENIDA ADEMAR LUIZ 

PIANNA, NO BAIRRO SANTA CRUZ. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO 

POSTE ESTAR DANIFICADO E CAUSANDO RISCO DE ACIDENTES. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR TARCISIO SILVA, 

DATADOS DE 14/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1259/2016 – SOLICITANDO 

CONSTRUÇÃO DA ACADEMIA AO AR LIVRE, NO ESPAÇO DO POLO 

ESPORTIVO LOCAL, ATENDENDO AS REIVINDICAÇÕES DAQUELA 

COMUNIDADE; PROTOCOLO Nº.1260/2016 – SOLICITANDO QUE SE FAÇA A 

COBERTURA DA QUADRA ESPORTIVA DO BAIRRO BEBEDOURO; 

PROTOCOLO Nº. 1261/2016 – SOLICITANDO MELHORIAS NA ESTRUTURA DO 

CAMPO DE BOCHA DO BAIRRO BEBEDOURO; PROTOCOLO Nº. 1262/2016 – 

SOLICITA INTENSIFICAÇÃO NO RECOLHIMENTO DO LIXO NO BAIRRO BAIXO 

QUARTEL; PROTOCOLO Nº. 1263/2016 – SOLICITANDO PATROLAMENTO NA 

ESTRADA QUE DÁ ACESSO A PALHAL, INICIANDO NA LOCALIDADE DE BAIXO 

QUARTEL; PROTOCOLO Nº. 1273/2016 – SOLICITANDO A PRESENÇA DE 

GUARDAS MUNICIPAIS NAS IMEDIAÇÕES DA ESCOLA “EMIR DE MACEDO 

GOMES, DURANTE O HORÁRIO DE ENTRADA E SAÍDA DOS ALUNOS. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO AUMENTO ROUBOS PRATICADOS 

NO ENTORNO DAQUELA ESCOLA, QUE AFETA NA MAIORIA DAS VEZES OS 

ALUNOS; E, PROTOCOLO Nº. 1274/2016 – SOLICITA OFICIAR À SECRETARIA 

DE SEGURANÇA PÚBLICA E A POLÍCIA MILITAR, PARA QUE, PROVIDENCIEM 
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MAIS RONDAS NAS IMEDIAÇÕES DAS AVENIDAS PRESIDENTE CAMPOS 

SALES, AVENIDA LUIZ CÂNDIDO DURÃO, NOS BAIRROS CONCEIÇÃO E 

JUPARANÃ. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO AUMENTO NO NÚMERO 

DE ROUBOS, A MÃO ARMADA, PRATICADO CONTRA JOVENS NO HORÁRIO 

ESCOLAR, NAQUELA REGIÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 18/04/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1282/2016 – SOLICITANDO REPAROS, E, TROCA DA TAMPA NO BUEIRO 

LOCALIZADNO À RUA JOSÉ CÂNDIDO DURÃO, PROXIMIDADES DA CASA Nº. 

888, BAIRRO VILA IZABEL/CANIVETE. ANEXO, FOTO REPROGRÁFICA DO 

LOCAL QUE POR SI JUSTIFICA O PLEITO; PROTOCOLO Nº. 1283/2016 – 

SOLICITANDO A TROCA DAS LÂMPADAS A VAPOR DE SÓDIO, PELAS DE 

VAPOR METÁLICO EM TODA A AVENIDA JOÃO CABRAL DE MELO NETO, NO 

BAIRRO PALMITAL; PROTOCOLO Nº. 1284/2016 – SOLICITANDO REPARO OU 

TROCA DO ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS NA AVENIDA ARAUCÁRIA, 

PRÓXIMO AO “COMERCIAL PREÇO BOM”, NO BAIRRO MOVELAR. ANEXO, 

FOTO REPROGRÁFICA DO LOCAL QUE POR SI JUSTIFICA O PLEITO; 

PROTOCOLO Nº. 1285/2016 – SOLICITA “OPERAÇÃO TAPA BURACOS” EM 

TODA A AVENIDA QUINTINO BOCAIÚVA, EM ESPECIAL NAS PROXIMIDADES 

DO “BAR DO MAZINHO”, NO BAIRRO INTERLAGOS; E, PROTOCOLO Nº. 

1286/2016 – SOLICITA TAPAGEM DO BURCO EXISTENE NA AVENIDA VASCO 

FERNANDES COUTINHO, PROXIMIDADES DA CASA Nº. 1394, EM FRENTE A 

“CONSTRUCITY”, NO BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO FOTO REPROGRÁFICA 

DO LOCAL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADOS DE 18/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1292/2016 – SOLICITANDO 

QUE SEJA REALIZADA PARCERIA ENTRE O MUNICÍPIO E O GOVERNO DO 

ESTADO, OBJETIVANDO A DEVOLUÇÃO DO IMÓVEL DE PROPRIEDADE DA 

MITRA DIOCESANA DE COLATINA, IMÓVEL ESTE, LOCALIZADO NA AV. CAP. 

JOSÉ MARIA, BAIRRO ARAÇÁ. CITANDO QUE HOJE NO IMÓVEL FUNCIONA A 

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DE EDUCAÇÃO. RESSALTANDO QUE TAL 

PEDIDO JÁ FOI FEITO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2013, NÃO SENDO 
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ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. PROTOCOLO Nº. 1293/2016 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS EM FRENTE AO IMÓVEL 

Nº. 634 NO BAIRRO AVISO. CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI FEITO NO 

PRIMEIRO SEMESTRE DE 2013 NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. 

PROTOCOLO Nº. 1294/2016 – SOLICITANDO A CRIAÇÃO DE UMA UNIDADE DE 

SAÚDA DA FAMÍLIA NO CENTRO DESTA MUNICIPALIDADE. CITANDO QUE O 

PEDIDO JÁ FOI FEITO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2014, NÃO SENDO 

ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO 

APELO DOS MORADORES NESSE SENTIDO, FEITO PELA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES – AMORCEL, BEM COMO, PELO FATO DE QUE SOMENTE O 

BAIRRO CENTRAL NÃO POSSUI UNIDADE DE SAÚDE. ADEMAIS A 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES APONTA A ANTIGA ÁREA EM QUE 

FUNCIONAVA A SECRETARIA DE SAÚDE, AO LADO DA PRAÇA 22 DE 

AGOSTO, NA RUA DA CONCEIÇÃO, COMO LOCAL PARA INSTALAÇÃO DA 

UNIDADE DE SAÚDE AQUI PLEITEADA. PROTOCOLO Nº. 1295/2016 – 

SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM CAMPO DE FUTEBOL COM ESTÁDIO, 

NO BAIRRO PLANALTO. CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI FEITO NO PRIMEIRO 

SEMESTRE DE 2016, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ PRESENTE DATA. 

PROTOCOLO Nº. 1296/2016 – SOLICITANDO REFORMA E/OU MANUTENÇÃO 

DA QUADRA POLIESPORTIVA “BRÁULIO SACRAMENTO BATISTA” NO BAIRRO 

NOVA ESPERANÇA. COMTEMPLANDO, OS SEGUINTES PONTOS: 1) REFORMA 

DO TELHADO DO PORTÃO PRINCIPAL; 2) MANUTENÇÃO EM TODA A REDE 

ELÉTRICA; 3) SUBSTITUIÇÃO DE PORTAS QUEBRADAS; E, 4) LIMPEZA E 

MANUTENÇÃO DOS BANHEIROS EXISTENTES NA QUADRA. CITANDO QUE O 

PEDIDO JÁ FOI FEITO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2014, NÃO SENDO 

ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. PROTOCOLO Nº. 1297/2016 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UM MINI CAIS, E CALÇAMENTO DA ESTRADA DE TERRAS, 

RUA BEIRA RIO, PRÓXIMO AO CAMPO DO NACIONAL, NO BAIRRO AVISO. 

CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI FEITO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2013, 

NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENANTO RANGEL, DATADOS DE 

18/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 
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PROTOCOLO Nº. 1298/2016 – SOLICITANDO, COM URGÊNCIA, A TAPAGEM DO 

BURACO EXISTENTE NA VIA LOCALIZADA NA ENTRADA QUE DÁ ACESSO AO 

RESIDENCIAL JOCAFE, PELA ESTRADA DA LASA, PRÓXIMO A JUNÇÃO COM A 

AVENIDA SAMUEL BATISTA CRUZ. PROTOCOLO Nº. 1299/2016 – SOLICITANDO 

QUE SEJA REALIZADO RECUPERAÇÃO DO ASFALTO NA AVENIDA 

BARTOLOMEU BUENO DA SILVA, NAS PROXIMIDADES DA PADARIA 

“INTERMASSA”, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1300/2016 – 

SOLICITANDO RECUPERAÇÃO ASFÁLTICA NA AVENIDA MARTIN AFONSO DE 

SOUZA, COM A RUA SANTA TERESA, NAS PROXIMIDADES DO PARQUE DE 

EXPOSIÇÕES, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1301/2016 – 

SOLICITANDO RECUPERAÇÃO DO ASFALTO NA RUA MARTINIANO DE 

ALENCAR, PRÓXIMO AO BAR DO CRAVO, E TAMBÉM, NA ALTURA DO Nº. 793 

NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº.1302/2016 – SOLICITANDO AO 

SETOR COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A RECOLOCAÇÃO DE UM 

ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS, NA AVENIDA CRESCÊNCIO FIRMINO DOS 

SANTOS, NA ALTURA DO BAR DO CEARÁ NO BAIRRO SÃO JOSÉ; 

PROTOCOLO Nº. 1303/2016 – SOLICITANDO CAPINA E LIMPEZA NOS 

CANTEIROS LOCALIZADOS NA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO, NO 

BAIRRO INTERLAGOS; E, PROTOCOLO Nº. 1304/2016 – SOLICITANDO A 

RECUPERAÇÃO DO ASFALTO NA AVENIDA FRANCISCO MELO PALHETA, 

PRÓXIMO AO “EDI’S LANCHES”, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREDOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 

18/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1309/2016 – SOLICITANDO O CONSERTO DA TAMPA DOS 

BUEIROS LOCALIZADOS NA AVENIDA JONES DOS SANTOS NEVES, EM 

FRENTE AO Nº. 1.807, BAIRRO COLINA, E OUTRO, NA AVENIDA ELVIRA 

ROSSETO COLODETTI, EM FRENTE AO Nº. 637, NO BAIRRO JARDIM LAGUNA; 

E, PROTOCOLO Nº. 1310/2016 – SOLICITANDO REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO 

DAS SEGUINTES VIAS: RUA IDAIR BORTOLOTTI, BAIRRO TRÊS BARRAS; 

AVENIDA GOVERNADOR JONES DOS SANTOS NEVES EM FRENTE AO Nº. 

1977, BAIRRO COLINA; AVENIDA TUPINAMBÁS, BAIRRO LAGOA DO MEIO; 

AVENIDA HÉLIO JOSÉ DE ALMEIDA EM FRENTE AO Nº. 511, BAIRRO TRÊS 
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BARRAS. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICA DO LOCAL, QUE POR SI 

JUSTIFICAM O PLEITO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SECRETÁRIO 

DE ESTADO DE ESPORTES, GUERINO LUIZ ZANON, DATADO DE 15/04/2016, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1280/2016 – SOLICITA PROMOVER DEFESA ORAL, 

NO PROCESSO DE JULGAMENTO DAS CONTAS, EXERCÍCIO DE 2011 A SER 

REALIZADO NA SESSÃO DO DIA 18/04/2016. INSCRITO, O VEREADOR ZECA 

CORREIA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E DECLAROU ANTERIORMENTE 

TINHA VOTADO CONTRA A APROVAÇÃO DAS CONTAS, MAS HOJE NÃO SE 

ABSTERÁ DE VOTAR. DIZENDO QUE ASSISTINDO A VOTAÇÃO NA CÂMARA 

FEDERAL QUE DECIDIU SOBRE O IMPEACHMENT, VIU A POSTURA DOS 

DIVERSOS PARLAMENTARES TOMANDO POSIÇÃO AO LADO DO POVO, QUE 

CLAMA POR MELHORIAS E UMA POLÍTICA HONESTA. ASSIM REFLETINDO 

SOBRE O OCORRIDO, DECIDIU DAR SEU VOTO COM E RESPEITO E CARINHO 

À POPULAÇÃO DE LINHARES. DECLARANDO QUE NA ÚLTIMA VOTAÇÃO FOI 

CONTRÁRIO À APROVAÇÃO DAS CONTAS, MAS HOJE, APÓS UMA MINUCIOSA 

ANÁLISE DO PARECER E DA DEFESA, SEU VOTO SERÁ PELA APROVAÇÃO 

DAS CONTAS DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON. RESSALTANDO QUE SEU 

VOTO É MOVIDO POR SEU CORAÇÃO E NÃO INFLUENCIADO POR PEDIDO DE 

TERCEIROS, POIS SE FOSSE PENSAR NO QUE ACONTECEU POLITICAMENTE 

NO PASSADO, INCLUSIVE COM CRÍTICAS À SUA FAMÍLIA, TERIA MOTIVO 

SUFICIENTE HOJE PARA VOTAR CONTRARIAMENTE À APROVAÇÃO DAS 

CONTAS. MAS, POR NÃO GUARDAR MÁGOAS NO CORAÇÃO, SEU VOTO 

SEGUE O DESEJO DA POPULAÇÃO LINHARENSE QUE MOSTROU QUE QUER 

O EX-PREFEITO DE VOLTA. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E EM ESPECIAL AOS 

ALUNOS QUE PRESENTES À SESSÃO. AMANTINO LEMBROU QUE ELE E 

OUTROS VEREADORES NÃO PARTICIPARAM DA VOTAÇÃO DAS CONTAS DO 

EX-PREFEITO POR ENTENDEREM QUE A MESMA SERIA ANULADA PELA 

JUSTIÇA. RESSALTANDO QUE SE ALEGRA NESTA NOVA SESSÃO DE 

JULGAMENTO DAS CONTAS, E, QUE SUA POSTURA SEMPRE É DE SEGUIR A 

RECOMENDAÇÃO DO ÓRGÃO TÉCNICO QUE AUXILIA A CÂMARA. SENDO 

ASSIM, VOTARÁ FAVORÁVEL À APROVAÇÃO DAS CONTAS DO EXERCÍCIO DE 
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2011, ASSIM COMO VOTOU FAVORÁVEL JUNTAMENTE COM TODOS OS 

VEREADORES, QUE POR UNANIMIDADE APROVARAM AS CONTAS DO EX-

PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS QUE ESTAVAM EM IDÊNTICA SITUAÇÃO DAS 

CONTAS DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON. AMANTINO FRISOU QUE NÃO 

SE PODE PENSAR EM ELIMINAR, ATRAVÉS DO JULGAMENTO DE CONTAS, 

OS CANDIDATOS QUE TEM A POSSIBILIDADE DE GANHAR AS ELEIÇÕES, MAS 

SIM, CADA UM DEVE PENSAR EM FAZER O SEU TRABALHO, CONQUISTAR A 

POPULAÇÃO, MOSTRAR SEUS IDEAIS E SEU PLANO DE GOVERNO. POR FIM, 

COMENTOU DE SEU REQUERIMENTO DESTINADO AO SECRETÁRIO DE 

ESTADO DE ESPORTE, PARA CONSTRUÇÃO DE UM CENTRO 

POLIESPORTIVO NO PROJETO “MENINOS DA TERRA” QUE ATENDERIA 

TAMBÉM AOS BAIRROS VIZINHOS. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES. APÓS, COMENTOU QUE A 

TOMADA DE CONTAS EXERCÍCIO DE 2011, JÁ FOI ANALISADA POR ESTA 

CASA, OCASIÃO EM QUE FOI REJEITADA, APÓS A DECISÃO, O EX-PREFEITO 

GUERINO ZANON IMPETROU AÇÃO, E, POR DECISÃO JUDICIAL, O 

MAGISTRADO ENTENDEU QUE O PRAZO DE 17 HORAS DADO AOS 

JULGADORES ERA INSUFICIENTE PARA ANÁLISE DE MAIS DE 800 LAUDAS 

DO PROCESSO, DECIDINDO ASSIM PELO CANCELAMENTO DO DECRETO 

LEGISLATIVO E ANULAÇÃO DA SESSÃO QUE JULGOU ÀS CONTAS. O 

PRESIDENTE DA CASA ENTÃO, ACATOU A DECISÃO DO JUIZ DO CASO E 

DETERMINOU UMA NOVA SESSÃO DE JULGAMENTO DAS CONTAS. 

RESSALTANDO QUE NESSA NOVA SESSÃO, TODOS OS VEREADORES 

TIVERAM TEMPO SUFICIENTE PARA ESTUDAR A MATÉRIA, INCLUSIVE COM 

CÓPIA DA SENTENÇA, DA DEFESA E DOS AUTOS DO PROCESSO, 

DISPONIBILIZADAS PELO PRESIDENTE DA CASA MILTINHO COLEGA. 

TARCÍSIO DECLAROU QUE ENTÃO OS VEREADORES PASSARAM A ANALISAR 

TODO O MATERIAL PARA DEFINIREM SEUS VOTOS. DIZENDO QUE NESSA 

CASA, MUITAS VEZES O VOTO NÃO É JURÍDICO E SIM POLÍTICO, COMO 

PÔDE SER OBSERVADO ONTEM TAMBÉM NA VOTAÇÃO DO IMPEACHMENT, 

ONDE MUITOS PARLAMENTARES VOTARAM “SIM” POR CAUSAS POLÍTICAS E 

POR ENTENDEREM QUE ERA O DESEJO DO POVO REALIZAR UMA MUDANÇA, 
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DEVIDO AO ATUAL QUADRO POLÍTICO. TARCISIO FRISOU QUE HOJE, OS 

VEREADORES PRECISAM VOTAR E NINGUÉM PODE ALEGAR QUE NÃO TEM 

AMPLITUDE DE CONHECIMENTO DA MATÉRIA, TAMBÉM NÃO SE PODE 

COLOCAR DEFEITO EM QUEM VOTA CONTRA OU A FAVOR, POIS ESSA É 

UMA CONVICÇÃO PESSOAL DE CADA UM. AFIRMANDO QUE ONTEM 

RECEBEU UM TELEFONEMA DO DEPUTADO PAULO FOLETTO, EM QUE O 

MESMO PEDIU PARA AVALIAR SEU VOTO NA PRESTAÇÃO DE CONTAS, 

MOMENTO EM QUE RESPONDEU QUE JURIDICAMENTE JÁ HAVIA DECIDIDO, 

MAS AINDA NÃO TINHA TOMADO UMA DECISÃO POLÍTICA SOBRE O TEMA. 

TARCÍSIO CITOU QUE NESTA DATA, ÀS 17H44MIN HORAS, O SENHOR PAULO 

FOLETTO, LHE PASSOU UMA MENSAGEM EM NOME DO PSB, INFORMANDO 

QUE O PARTIDO DECIDIU QUE EM TODAS AS CONTAS APROVADAS PELO 

TRIBUNAL DE CONTAS, NÃO CABERIA AOS MEMBROS DO PARTIDO VOTAR 

CONTRARIAMENTE, SOB A ARGUMENTAÇÃO DE QUE O EX-GOVERNADOR 

CASAGRANDE TEM SUAS CONTAS APROVADAS NO TRIBUNAL DE CONTAS, 

QUE ESTÃO PARA A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DECIDIR, E O CRITÉRIO QUE 

“DÁ EM CHICO DÁ EM FRANCISCO”. MOMENTO EM QUE RESPONDEU 

EDUCADAMENTE AO PRESIDENTE PAULO FOLETTO QUE NÃO PODERIA DE 

IMEDIATO ACATAR A DECISÃO DO PARTIDO, MESMO QUE PARA ISSO 

HOUVESSE PUNIÇÕES. TARCÍSIO AFIRMOU QUE DISSE AO PRESIDENTE 

DESTA CASA E AOS COLEGAS QUE O VOTO POLÍTICO PASSA POR UM 

COLEGIADO, E QUE, REPROVAR AS CONTAS DO EX-PREFEITO, COM VOTO 

JURÍDICO, DIFICILMENTE SERIA ENQUADRADO NA LEI DE INELEGIBILIDADE, 

PELAS MUDANÇAS QUE OCORREM NA LEI NO QUE SER REFERE AO DOLO. 

RESSALTANDO QUE POR TODO O EXPOSTO, SEU VOTO IRÁ SEGUIR O 

PARECER DO TRIBUNAL DE CONTAS PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS DO 

EX-PREFEITO GUERINO ZANON. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES. APÓS, COMENTOU 

QUE ONTEM FOI UM DIA HISTÓRICO COM A APROVAÇÃO DO 

PROSSEGUIMENTO DO IMPEACHMENT DA PRESIDENTE DILMA NA CÂMARA 

DOS DEPUTADOS. RESSALTANDO QUE EM 2014 NA ELEIÇÃO O PAÍS SE 

MOSTROU DIVIDIDO COM UMA DIFERENÇA DE MENOS DE DOIS POR CENTO 
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NA APURAÇÃO DOS VOTOS, MAS HOJE O PAÍS NÃO ESTÁ MAIS DIVIDO E O 

NÚMERO DE INSATISFEITOS PASSA DOS 80 MILHÕES. O PAÍS TEM MAIS DE 

10 MILHÕES DE DESEMPREGADOS, ESTÁ COM O SISTEMA DE SAÚDE 

PRECÁRIO E EXISTE CORRUPÇÃO ENTRANHADA EM TODAS AS ESFERAS DO 

PODER. FABRÍCIO AFIRMOU QUE TUDO ISSO DEIXA OS POLÍTICOS 

DESACREDITADOS E COM A IMAGEM MANCHADA NO EXTERIOR. 

RESSALTANDO QUE O POVO BRASILEIRO QUER MUDANÇAS DE FORMA 

IMEDIATA, ASSIM COMO TAMBÉM O CIDADÃO LINHARENSE QUE ESTÁ 

SOFRENDO COM A CRISE. FABRÍCIO LEMBROU QUE JUNTAMENTE COM OS 

VEREADORES AMANTINO E JOEL CELESTRINI, NÃO VOTOU NA ÚLTIMA 

SESSÃO DE JULGAMENTO DAS CONTAS, EXERCÍCIO 2011, POIS NA OCASIÃO 

PROTOCOLARAM REQUERIMENTO AVISANDO QUE NÃO ESTARIAM 

PRESENTES JUSTAMENTE POR ENTENDEREM QUE HAVIA TEMPO HÁBIL 

PARA CONHECIMENTO DE TODO PROCESSO, O QUE FOI POSTERIORMENTE 

ATENDIDO SABIAMENTE PELO MAGISTRADO DA CAUSA. FABRÍCIO CITOU 

QUE EM DEZEMBRO DE 2014 ELE ERA PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS, OPORTUNIDADE EM QUE A COMISSÃO EMITIU PARECER 

TÉCNICO SEGUINDO O PARECER DO PLENO DO TRIBUNAL DE CONTAS 

APROVANDO AS CONTAS DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON. 

RESSALTANDO QUE A RESSALVA DO PARECER, QUE TANTO SE DISCUTE, 

NÃO TRAZ NENHUM PREJUÍZO AO ERÁRIO PÚBLICO, MESMO PORQUE SE 

FOSSE GRAVE A QUESTÃO, AS CONTAS NÃO TERIAM VINDO COM PARECER 

PELA APROVAÇÃO. DIZENDO QUE TODOS ESSES MOTIVOS LHE DÃO 

TRANQUILIDADE EM VOTAR PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS DO EXERCÍCIO 

DE 2011. PARABENIZANDO O VEREADOR ZECA, POR SUA POSTURA EM 

FAVOR DA APROVAÇÃO DAS CONTAS, DIZENDO QUE ESSA É A GRANDEZA 

DE UM POLÍTICO, POIS LINHARES NÃO TEM ESPAÇO PARA RANCORES, MAS 

PARA PESSOAS QUE QUEREM O CRESCIMENTO DA CIDADE E SE 

PREOCUPAM COM O SEU POVO. RESSALTANDO QUE NESSE MOMENTO 

LINHARES PEDE POR MUDANÇA E A VONTADE DO POVO DEVE SER 

RESPEITADA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A 

PRESENÇA E CONVIDOU A ADENTRAREM O PLENÁRIO, OS EX-VEREADORES 
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WILSON FERREIRA, ANANIAS E PEDRINHO TONINHO DE FREITAS, O EX-

DEPUTADO VALDIR. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL SAUDOU A 

TODOS OS PRESENTES, EM ESPECIAL AO SEU AMIGO E PARCEIRO 

GEOVANE, DIRETOR DA “TV SIM” LINHARES. NA SEQUÊNCIA PEDIU APOIO DE 

TODAS AS AUTORIDADES PRESENTES, QUANTO AO “PROGRAMA EDUCAR” 

QUE FICA NA REGIÃO DO “PÓ DO SHELL”, SENDO DIRIGIDO PELA DONA 

MARIA DE TEM QUASE OITENTA ANOS. DIZENDO, QUE O PROJETO ATENDE 

DIARIAMENTE A CINQUENTA CRIANÇAS COM AULAS DE INFORMÁTICA, 

REFORÇO ESCOLAR E TRABALHOS MANUAIS, MAS, ATUALMENTE O 

PROJETO PASSA POR GRANDES DIFICULDADES FINANCEIRAS, NÃO TENDO 

SEQUER ALIMENTO PARA AS CRIANÇAS. PEDINDO À POPULAÇÃO QUE 

VISITE O PROJETO E DESCUBRA ALGUM JEITO DE AJUDAR AQUELA 

INSTITUIÇÃO. NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO DECLAROU QUE 

REALMENTE AQUELA IMPORTANTE INSTITUIÇÃO PRECISA DO APOIO DE 

TODOS. RESSALTANDO QUE ESPECIFICAMENTE ESSA FILANTROPIA 

RECEBIA MERENDA POR PARTE DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, MAS 

DEVIDO À MUDANÇA NA LEI FICOU IMPEDIDA DE RECEBER OS ALIMENTOS. 

DIZENDO QUE A INSTITUIÇÃO PRECISA SE ENQUADRAR DENTRO DOS 

REQUISITOS DA LEI, E, RESSALTANDO QUE ELE PRÓPRIO CONTINUA 

VOLUNTARIAMENTE AJUDANDO ESTAS INSTITUIÇÕES A SE LEGALIZAR NA 

PARTE CONTÁBIL E JURÍDICA PARA QUE AS MESMAS POSSAM PLEITEAR AS 

SUBVENÇÕES DO MUNICÍPIO E ASSIM CONTINUAREM A OFERECER SEUS 

SERVIÇOS ÀS COMUNIDADES. CONTINUANDO, O VEREADOR RENATO 

RANGEL DECLAROU QUE SEU VOTO QUANTO AS CONTAS DO EX-PREFEITO 

GUERINO ZANON, SEGUIRÁ O MESMO CRITÉRIO QUE VEM ADOTANDO AO 

LONGO DOS SEUS MANDATOS DE SETE ANOS NESTA CASA DE LEIS. OU 

SEJA, SEMPRE ACOMPANHANDO A ORIENTAÇÃO DO TRIBUNAL DE CONTAS, 

COMO FOI COM A APROVAÇÃO UNÂNIME DAS CONTAS DO EX-PREFEITO 

JOSÉ CARLOS ELIAS. ENFATIZANDO QUE DA MESMA MANEIRA AGIRÁ NAS 

CONTAS DE HOJE, APROVANDO AS CONTAS DO EX-PREFEITO GUERINO 

ZANON. INSCRITO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI SAUDOU A TODOS OS 

PRESENTES E PARABENIZOU AOS COLEGAS QUE O ANTECEDEU POR SUAS 
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FALAS. APÓS, COMENTOU QUE O PROJETO “EDUCAR” SÓ FUNCIONA AINDA, 

PORQUE ELE CONSEGUIU, COM AJUDA DE ALGUMAS PESSOAS E DO 

“ROTARY CLUBE”, CUSTEAR OS SERVIÇOS DE UMA SERVENTE QUE LÁ 

TRABALHA ATUALMENTE. DECLARANDO QUE NÃO VOTOU NA ÚLTIMA 

SESSÃO DE JULGAMENTO DAS CONTAS PORQUE NÃO FOI DADO O PRAZO 

NECESSÁRIO PARA SE ANALISAR A DEFESA DO EX-PREFEITO. MAS, AGORA 

COM O TEMPO DADO, ACREDITA QUE TODOS OS COLEGAS TIVERAM TEMPO 

SUFICIENTE PARA ANALISAR AS CONTAS, ONDE SE PODE VERIFICAR 

APENAS FALHAS TÉCNICAS. POR FIM, DECLAROU QUE SEU VOTO É PELA 

APROVAÇÃO DAS CONTAS DO EX-PREFEITO, PARABENIZANDO O POVO 

LINHARENSE E DIZENDO ACREDITAR QUE A CIDADE MERECE A VOLTA DO 

FUTURO PREFEITO GUERINO ZANON. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E DECLAROU QUE ALGUMAS 

COLOCAÇÕES QUE FORAM FEITAS PRECISAM SER MELHORES 

EXPLANADAS. DIZENDO QUE NA PRIMEIRA VOTAÇÃO DAS CONTAS, ELE 

ESTAVA DEPONDO A FAVOR DO VEREADOR RENATO RANGEL NO FÓRUM 

DE LINHARES, QUE ESTAVA SENDO AMEAÇADO DE CASSAÇÃO. OUTRO 

MOTIVO, FOI QUE NAQUELE MOMENTO NÃO HAVIA TEMPO HÁBIL PARA 

ANÁLISE DA DEFESA DO EX-PREFEITO, MAS, NOS ÚLTIMOS DEZ DIAS EM 

CONVERSA COM SEU ADVOGADO PARTICULAR, SOLICITOU A ANÁLISE DE 

TODO O PROCESSO. CARDIA AFIRMOU QUE NÃO É SÓ O PROCESSO QUE 

DEMANDA ANÁLISE, NESSE PERÍODO, TEVE NOTÍCIAS DE QUE AS 

EMPRESAS “ODEBRECHT” E DA “OAS”, DUAS EMPRESAS INVESTIGADAS NA 

“OPERAÇÃO LAVA JATO”, MANDARAM VERBAS PARA LINHARES QUE VIERAM 

A CAIR NA CONTA DE ALGUÉM. AFIRMANDO QUE SÓ SE SABERÁ QUEM FOI 

O BENEFICIADO COM A INVESTIGAÇÃO DE UMA CPI, E PEDINDO AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE AGILIZE OS TRÂMITES PARA 

APROVAÇÃO DA MESMA. O VEREADOR DISSE ENTENDER AS 

MANIFESTAÇÕES PRÓS E CONTRAS, JÁ QUE MUITA GENTE DEPENDE DE 

EMPREGO NO FUTURO. ENFATIZANDO QUE AO SE ANALISAR AS CONTAS, 

APARECEM NA CONTABILIDADE UMAS “PEDALADAS FISCAIS”, E, NO DIA DE 

ONTEM A MAIORIA DAS PESSOAS APLAUDIRAM A APROVAÇÃO DO 
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PROSSEGUIMENTO DO PROCESSO DE IMPEACHMENT DA PRESIDENTE 

DILMA JUSTAMENTE POR PEDALADAS FISCAIS. CARDIA AFIRMOU QUE AQUI 

OCORREU AS MESMAS COISAS, E QUE NÃO SE PODE TER DOIS PESOS E 

DUAS MEDIDAS. POR TODO O EXPOSTO É QUE DARÁ SEU VOTO DE MODO 

CONSCIENTE, PEDINDO AOS COLEGAS RESPEITO A SUA DECISÃO ASSIM 

COMO RESPEITA O VOTO DOS COLEGAS. AFIRMANDO QUE FICA SATISFEITO 

EM VER COMO OS VELHOS LÍDERES SE UNEM CONTRA OS NOVOS, COMO 

TAMBÉM EM VER ESSE NOVO GRUPO “CORREIA/ZANON”, E AS MUTAÇÕES 

POLÍTICAS QUE OCORREM POR MOTIVOS VÁRIOS QUE NÃO CABE AGORA 

SE DISCUTIR. POR FIM, DISSE QUE SEU VOTO PERMANECE E É CONTRÁRIO 

A ESSA ALIANÇA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA FEZ A LEITURA INTEGRAL DO RELATÓRIO DA 

PROCURADORIA DESTA CASA DE LEIS REFERENTE AO PROCESSO DE 

TOMADA DE CONTAS DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON, EXERCÍCIO 2011, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3325/2014.  ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU O SENHOR BRUNO MARIANELLI À UTILIZAR A 

TRIBUNA PELO PRAZO DE 15 (QUINZE) MINUTOS PRORROGÁVEIS POR MAIS 

15 (QUINZE) MINUTOS, PARA MANIFESTAÇÃO DA SUSTENTAÇÃO ORAL DA 

DEFESA DO SENHOR GUERINO ZANON NO PROCESSO PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 3325/2014 - TOMADAS DE CONTAS, EXERCÍCIO 2011. USANDO A 

PALAVRA O SENHOR BRUNO MARIANELLI SAUDOU A TODOS OS PRESENTES 

E TRANSMITIU AS DESCULPAS DO SECRETÁRIO DE ESTADO DE ESPORTES, 

GUERINO LUIZ ZANON, POR NÃO ESTAR PRESENTE À SESSÃO POR MOTIVO 

DE COMPROMISSOS FIRMADOS ANTERIORMENTE. NA SEQUÊNCIA, 

COMENTOU QUE TRATARÁ DE QUATRO ASSUNTOS QUE FORAM CITADOS 

TANTO NO PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS COMO NO PARECER 

DA COMISSÃO DE FINANÇAS DESTA CASA DE LEIS. INICIANDO PELO 

PRIMEIRO ITEM QUE É A AUSÊNCIA DE PROCESSO LICITATÓRIO DERIVANDO 

DAÍ CONTRATO IRREGULAR COM O INSTITUTO URBS. CITANDO QUE O 

REFERIDO PROCESSO DE CONTRATAÇÃO DO INSTITUTO SEQUER FOI FEITO 

PELO PREFEITO GUERINO ZANON, JÁ QUE A CONTRATAÇÃO OCORREU NO 

ANO DE 2007, ENTÃO NÃO CABE FAZER QUALQUER MANIFESTAÇÃO SOBRE 
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O TEMA. O SEGUNDO ITEM, FALA SOBRE A MANIFESTAÇÃO DE PLENÁRIO, 

NO QUE DIZ RESPEITO A POSSÍVEIS MANOBRAS ORÇAMENTÁRIAS 

PERPETRADAS EM 2011 QUE REPRESENTARAM PREJUÍZO AO ERÁRIO. 

SALIENTANDO QUE ORÇAMENTO NÃO SE CONFUNDE COM FINANCEIRO, E 

AS ALEGAÇÕES QUE FORAM FEITAS DIZEM RESPEITO A CRÉDITOS 

ORÇAMENTÁRIOS SUPLEMENTARES, SENDO QUE A PRÓPRIA EQUIPE 

TÉCNICA DO TRIBUNAL DE CONTAS NA ANÁLISE DA DEFESA QUE FOI FEITA, 

AFASTOU TAL POSSÍVEL IRREGULARIDADE. CITANDO QUE TODOS OS 

ENTES DA FEDERAÇÃO CAPIXABA E INCLUSIVE O GOVERNO DO ESTADO 

TRABALHAM DESTA FORAM, CONSOLIDANDO SEUS ORÇAMENTOS DA 

MESMA FORMA QUE A PREFEITURA DE LINHARES, E TODAS AS CONTAS 

FORAM APROVADAS. SENDO ASSIM NESSE ITEM TAMBÉM NÃO RESTA 

DÚVIDAS. O TERCEIRO ITEM DIZ RESPEITO A COMPROVAÇÃO DE LIMITES 

MÍNIMOS RELATIVOS À APLICAÇÃO NAS ÁREAS DE SAÚDE E EDUCAÇÃO. O 

SENHOR BRUNO, DECLAROU TER EM MÃOS CÓPIA DO PRÓPRIO PROCESSO 

DA CÂMARA EM QUE SE OBSERVA UM QUADRO UM QUADRO EM QUE A 

PRÓPRIA ÁREA TÉCNICA DO TRIBUNAL DE CONSTAS ATESTA O FIEL 

CUMPRIMENTO DE TODOS OS LIMITES QUE SÃO IMPOSTOS PELA 

LEGISLAÇÃO. DESSA FORMA, NÃO HÁ O QUE SE FALAR EM QUALQUER TIPO 

DE DESVIO OU FALHA NO CUMPRIMENTO DAS LEIS. O ÚLTIMO ITEM 

RELATIVO A MANIFESTAÇÃO DE PLENÁRIO DIZ RESPEITO A NÃO 

RECOLHIMENTO DE CONTRIBUIÇÕES PREVIDENCIÁRIAS. DIZENDO QUE 

ESSE ITEM DIZ RESPEITO A UMA POSSÍVEL FALTA DA CND – CERTIDÃO 

NEGATIVA DE DÉBITO, QUE TERIA TRAZIDO PREJUÍZO À PREFEITURA DO 

MUNICÍPIO DE LINHNARES. O SENHOR BRUNO ENFATIZOU QUE DURANTE 

TODO PERÍODO DA GESTÃO DO PREFEITO GUERINO ZANON, DE 2009 À 

2012, EM NENHUM MOMENTO SEQUER A PREFEITURA FICOU SEM A CND OU 

A CRP - CERTIFICADO DE REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA QUE É 

EXPEDIDO PELO INSS, E DÁ CONTA EXCLUSIVAMENTE DO INSTITUTO DE 

PREVIDÊNCIAS DOS SERVIDORES DE LINHARES – IPASLI, INCLUSIVE 

ESTANDO TODAS AS CERTIDÕES VIGENTES ATÉ MARÇO DE 2013. 

RESSALTANDO AO LONGO DOS EXERCÍCIOS É IMPOSSÍVEL SE DIZER QUE O 
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NÃO RECOLHIMENTO DE UMA CONTRIBUIÇÃO DESTA MAGNITUDE DA CASA 

DOS MILHÕES PUDESSE SER DESCARTADA PELOS ÓRGÃOS DE 

FISCALIZAÇÃO. INFORMANDO QUE O CERTIFICANDO DE REGULARIDADE 

PREVIDENCIÁRIA ENVOLVE NÃO SOMENTE A QUESTÃO FINANCEIRA, MAS 

TAMBÉM QUESTÕES ADMINISTRATIVAS. CITANDO QUE, A LEI 

COMPLEMENTAR Nº. 022/2013 FEZ UMA ALTERAÇÃO NA SEGREGAÇÃO DE 

MASSA DO IPASLI, E, POR UM EQUÍVOCO DA CONSULTORIA QUE FOI 

CONTRATADA, O MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA EXIGIU QUE FOSSEM FEITAS 

MUDANÇAS. ENTÃO, ESSE ITEM DA LEGISLAÇÃO, QUE PEDE MÍNIMAS 

MUDANÇAS, FEZ COM QUE O MUNICÍPIO NÃO TIVESSE A CRP, E NÃO, UM 

SUPOSTO NÃO RECOLHIMENTO QUE EFETIVAMENTE NÃO ACONTECEU. 

ENFATIZANDO QUE DESSA FORMA, NÃO HÁ O QUE SE FALAR EM DESVIO, 

FALTA DE CONTRIBUIÇÃO OU QUALQUER OUTRO TIPO DE EXPEDIENTE QUE 

POSSA MACULAR A APRESENTAÇÃO DAS CONTAS DO EX-PREFEITO QUE 

FORAM APROVADAS PELO TRIBUNAL DE CONSTAS. DIZENDO QUE PASSA 

RELATAR BASICAMENTE O CONTIDO NO PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE 

CONTAS, QUE FOI FRUTO DA ANÁLISE TÉCNICA REALIZADA E DA VOTAÇÃO 

REALIZADA PELOS CONSELHEIROS DO TRIBUNAL DE CONSTAS DO ESTADO 

DO ESPÍRITO SANTO. O QUE SE TEM BASICAMENTE, SOBREVINDO DESSA 

ANÁLISE DIZ RESPEITO AO NÃO RECOLHIMENTO DESSAS CONTRIBUIÇÕES 

E AUSÊNCIA DE MOVIMENTAÇÃO E ACÚMULO DE SALDO DE CONTAS DE 

PASSIVO FLUTUANTE. MAS, TODAS ESSAS SUPOSTAS IRREGULARIDADES 

APONTADAS PELA ÁREA TÉCNICA FORAM AFASTADAS COM MUITA 

PROPRIEDADE PELO CONSELHEIRO RODRIGO CHAMOUN. O SENHOR 

BRUNO, AFIRMOU QUE TAIS VALORES, E POR ISSO A AUSÊNCIAS DE 

MOVIMENTAÇÃO DE PASSIVO FINANCEIRO, APARECEM NO BALANÇO DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES DESDE O ANO DE 2007, ORIUNDOS 

POSSIVELMENTE DE UM PARCELAMENTO DE DÉBITOS COM O INSS E COM O 

IPASLI POR EDIÇÃO DE LEI, COM AS PARCELAS SENDO PAGAS DURANTE A 

GESTÃO DO ANO DE 2009 A 2012, E, POR UM EQUÍVOCO DA CONTABILIDADE 

DA ÉPOCA, TAIS PARCELAS NÃO FORAM RETIRADAS DO BALANÇO. 

ENFATIZANDO QUE TAIS VALORES APARECERAM NOS BALANÇOS ANOS DE 
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2008, 2009 E 2010, SENDO QUE O TRIBUNAL DE CONSTAS E ESTA CÂMARA 

APROVARAM AS CONTAS. E, NAS PALAVRAS DO CONSELHEIRO RODRIGO 

CHAUMON, TODAS AS CERTIDÕES PRESENTES NO PROCESSO, OS 

RECOLHIMENTOS DEMONSTRADOS POR ENTRADA E POR SAÍDA NA 

CONTABILIDADE, O QUE ERA RETIDO ERA PAGO, ENTÃO NÃO HÁ QUE SE 

FALAR EM NENHUM MOMENTO EM FALTA DE RECOLHIMENTO OU EM 

PREJUÍZO OU DANO AO ERÁRIO DO MUNICÍPIO DE LINHARES. 

RESSALTANDO, QUE DESSA FORMA, A RECOMENDAÇÃO QUE FOI FEITA 

PELO TRIBUNAL DE CONTAS NO PARECER PRÉVIO FOI PELA APROVAÇÃO 

DAS CONTAS, E QUE, COMO CONSTA À FOLHA 2.029 DO PROCESSO DA 

CÂMARA, DETERMINAR AO GESTOR DA PREFEITURA QUE PROCEDA NO 

EXERCÍCIO CORRENTE A CONCILIAÇÃO DAS CONSTAS DA DÍVIDA 

FLUTUANTE, E REALIZE OS LANÇAMENTOS DE AJUSTES CONTÁBEIS DE 

ACORDO COM AS NORMAS BRASILEIRAS DE CONTABILIDADE. O SENHOR 

BRUNO ENFATIZOU QUE JÁ FICAVA CLARO NA ÉPOCA QUE UM SIMPLES 

LANÇAMENTO CONTÁBIL SERIA SUFICIENTE PARA PODER SANAR 

QUALQUER TIPO DE DÚVIDA. SENDO ASSIM A ATITUDE ADOTADA PELO 

GESTOR ATUAL FAZER AS CORREÇÕES, QUE SÃO DEMONSTRADAS EM UM 

DOS ANEXOS DO BALANÇO DO ANO DE 2015, ONDE SE VÊ QUE OS VALORES 

RELATIVOS A CONSIGNAÇÕES, PASSIVO CIRCULANTE DE CONSIGNAÇÕES 

AO INSS-SERVIDORES NO VALOR R$ 1.951.000,00 (UM MILHÃO NOVECENTOS 

E CINQUENTA E UM MIL REAIS), E AO RPPS/IPASLI NO VALOR DE R$ 

450.000,00 (QUATROCENTOS E CINQUENTA MIL REAIS) FORAM CANCELADOS 

OFICIALMENTE. REITERANDO QUE UM SIMPLES LANÇAMENTO CONTÁBIL DÁ 

CONTA DE DIRIMIR QUALQUER DÚVIDA QUE PORVENTURA EXISTA. 

RESSALTANDO QUE TAL DOCUMENTO QUE É PÚBLICO É UMA PROVA CABAL 

QUE FINALIZA ESSA SITUAÇÃO EM RALAÇÃO A PRESTAÇÃO DE CONTAS. 

POR FIM O REPRESENTANTE DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON SE 

COLOCOU À DISPOSIÇÃO PARA RESPONDER A QUAISQUER DÚVIDAS QUE 

TENHAM OS VEREADORES SOBRE O QUE FOI DITO. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU AO REPRESENTANTE DO EX-

PREFEITO, BRUNO MARIANELLI, PELA EXPLANAÇÃO, E QUESTIONOU SE OS 



 

216 
 

COLEGAS VEREADORES GOSTARIAM DE PEDIR ALGUM ESCLARECIMENTO 

SOBRE O TEMA, FICANDO EM SILÊNCIO O PLENÁRIO. APÓS, DETERMINOU A 

DISTRIBUIÇÃO DE CÓPIAS AOS COLEGAS, E, A INCLUSÃO DO DOCUMENTO, 

APRESENTADO PELO SENHOR BRUNO MARIANELLI, NO PROCESSO DE 

TOMADA DE CONTAS, CONFORME SOLICITADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM DISCUSSÃO NO PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS 

DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, PELA APROVAÇÃO COM RESSALVAS DAS 

CONTAS DE RESPONSABILIDADE DO SENHOR GUERINO LUIZ ZANON, 

EXERCÍCIO DE 2011, PROCESSO Nº. 3325/2014, CONFORME A 

DETERMINAÇÃO DO EXCELENTÍSSIMO SENHOR JUIZ DE DIREITO DA VARA 

DA FAZENDA PÚBLICA DO MUNICÍPIO DE LINHARES, DR. THIAGO ALBANE, 

NOS AUTOS DO PROCESSO Nº. 0013294-11.2015.8.08.0030. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE É 

DISPENSÁVEL A FASE DE DISCUSSÕES, HAJA VISTA QUE OS 

ESCLARECIMENTOS JÁ FORAM PRESTADOS PELO SENHOR BRUNO. 

ADEMAIS, VÁRIOS VEREADORES JÁ ANTECIPARAM SEUS VOTOS. 

FINALIZADA A FASE DE DISCUSSÃO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

EXPLICOU QUE NA VOTAÇÃO OS VEREADORES QUE VOTAREM “SIM” 

VOTARÃO PELA MANUTENÇÃO DO PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE 

CONTAS, QUE É PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS COM RESSALVA, E 

CONSEQUENTEMENTE REJEITARÃO O PARECER DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS QUE É PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS. JÁ OS VEREADORES QUE 

VOTAREM “NÃO”, VOTARÃO PELA REJEIÇÃO DO PARECER PRÉVIO DO 

TRIBUNAL DE CONTAS, E CONSEQUENTEMENTE, PELA APROVAÇÃO DO 

PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS QUE REJEITA AS CONTAS DO 

EXERCÍCIO DE 2011. COLOCADO EM VOTAÇÃO NO PARECER PRÉVIO DO 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO Nº. 035/2014, PELA 

APROVAÇÃO COM RESSALVA DAS CONTAS DE RESPONSABILIDADE DO 

SENHOR GUERINO LUIZ ZANON, EXERCÍCIO DE 2011, PROCESSO Nº. 

3325/2014, SENDO MANTIDO O PARECER PELA MAIORIA DOS VEREADORES 

NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS 
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PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE DECRETO LEGISLATIVO. 

REGISTRANDO-SE QUE A VOTAÇÃO FOI REALIZADA NOS TERMOS 

REGIMENTAIS, DE FORMA NOMINAL E QUÓRUM QUALIFICADO DE 2/3 (DOIS 

TERÇOS), COM 4 (QUATRO) VOTOS PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS DADOS 

PELOS VEREADORES DR. CARDIA, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, 

EDIMAR VITORAZZI E MILTON SIMON BAPTISTA, E, DEMAIS 9 (NOVE) 

VEREADORES VOTANDO PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS. EM TEMPO, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL DIZENDO 

QUE A POPULAÇÃO LINHARENSE CLAMA PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS 

PARA QUE POSSA VOLTAR A SER FELIZ. EM TEMPO, O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL DECLARANDO QUE A 

QUESTÃO SE TRATA DE MATÉRIA TÉCNICA, E, COMO ESTUDANTE DA ÁREA 

DO DIREITO, ACREDITA QUE NADA É MAIS JUSTO DO QUE CONCORDAR 

COM O PARECER DOS TÉCNICOS QUE TEM CONHECIMENTO DA LEI. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 19/4/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 25/04/2016 NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  
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JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

 

ATA DA DÉCIMA QUINTA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E CINCO DE 

ABRIL DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÂO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 18/04/2016, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, 

DATADOS DE 19/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1338/2016 – SOLICITA INSTALAÇÃO DE 

REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA ADEMAR LUIZ PINANA, NAS 

PROXIMIDADES DA CASA DE Nº. 499, SANTA CRUZ; PROTOCOLO Nº. 

1339/2016 – SOLICITA OPERAÇÃO “TAPA BURACOS” NA RUA LUIZ DE 

CAMÕES, NAS PROXIMIDADES DA CASA Nº. 1668, BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO Nº. 1340/2016 – SOLICITA OPERAÇÃO “TAPA BURACOS” NA RUA 



 

219 
 

FELIPE DOS SANTOS, PROXIMIDADES DA CASA Nº. 624, BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº.1341/2016 – SOLICITA REALIZAÇÃO DE 

OPERAÇÃO “TAPA BURACOS” NA RUA JOSÉ DE ALENCAR, PROXIMIDADES 

DA CASA Nº. 793, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1342/2016 – 

SOLICITA A TAPAGEM DO BURACO LOCALIZADO NA RUA AVENIDA DOM 

PEDRO PRIMEIRO, NAS PROXIMIDADES DA CASA Nº. 636, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1343/2016 – SOLICITANDO TAPAGEM DOS 

BURACOS EXISTENTES EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA VASCO 

FERNANDES COUTINHO, EM ESPECIAL NAS PROXIMIDADES DO “DENIS 

LANCHES”, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1344/2016 – 

SOLICITANDO TAPAGEM DO BURACO EXISTENTE NA AVENIDA CLÁUDIO 

MANOEL DA COSTA, PROXIMIDADES DA CASA DE Nº. 1926, BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1345/2016 – SOLICITA REALIZAÇÃO DE 

OPERAÇÃO “TAPA BURACOS” EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA QUINTINO 

BOCAIUVA, EM ESPECIAL NAS PROXIMIDADES DA CASA Nº. 433, BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1346/2016 – SOLICITANDO REALIZAÇÃO DE 

OPERAÇÃO “TAPA BURACOS”, EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA VASCO 

FERNANDES COUTINHO, EM ESPECIAL NAS PROXIMIDADES DA CASA Nº. 

2388, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1347/2016 – SOLICITANDO 

REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO “TAPA BURACOS” EM TODA EXTENSÃO DA 

AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, EM ESPECIAL NAS PROXIMIDADES 

DA CASA DE Nº. 700, NO BAIRRO INTERLAGOS; E, PROTOCOLO Nº. 1348/2016 

– SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA REALIZAR A IDENTIFICAÇÃO DAS 

RUAS COM OS RESPECTIVOS NÚMEROS DAS RESIDÊNCIAS, NO BAIRRO RIO 

QUARTEL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADO DE 20/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1353/2016 – SOLICITA 

MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DA SENHORA NILCE PETRY FLOR. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR TARCISIO SILVA, 

DATADOS DE 20/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1356/2016 – SOLICITA PROVIDENCIAR 

TRANSPORTE ESCOLAR PARA ATENDER ALUNOS NO GALPÃO BANANEIRAS, 
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BAIRRO BEBEDOURO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE ATENDER AS 

CRIANÇAS QUE PRECISAM ANDAR MAIS DE 500 METROS A PÉ, E 

NECESSITAM ASSIM DO TRANSPORTE PARA MAIOR SEGURANÇA NO 

TRAJETO ATÉ A ESCOLA; PROTOCOLO Nº. 1357/2016 – SOLICITA 

PATROLAMENTO NA ESTRADA DA COMUNIDADE RIO QUARTEL DE CIMA; 

PROTOCOLO Nº. 1358/2016 – SOLICITANDO NIVELAMENTO DO CALÇAMENTO 

DA RUA MOISES ANDRADE, PRÓXIMO A “RESIDÊNCIA DO SENHOR ORLANDO 

COUTINHO”, NA COMUNIDADE DE BEBEDOURO; PROTOCOLO Nº. 1359/2016 – 

SOLICITANDO A TROCA DO POSTE DE MADEIRA, POR UM DE CONCRETO, 

LOCALIZADO NA RUA MOISÉS ANDRADE, BEBEDOURO; PROTOCOLO Nº. 

1360/2016 – SOLICITANDO A TROCA DE QUATRO POSTES DE MADEIRA, POR 

POSTES DE CONCRETO, LOCALIZADOS NA AVENIDA LUIZ GUAXE, 

BEBEDOURO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO 

CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADOS DE 25/04/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1376/2016 – SOLICITA REPARO NA PAVIMENTAÇÃO DO CRUZAMENTO ENTRE 

AS RUAS JUSCELINO KUBITSCHECK, SANTA TEREZA, AVENIDA MARTINS 

AFONSO DE SOUZA E AVENIDA PRESIDENE GARRASTAZÚ MÉDICI, BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1377/2016 – SOLICITANDO COLETA DE LIXO 

NAR URA LETARAL E ATRÁS DA ESCOLA “CID ADALBERTO DOS REIS”, NO 

CONJUNTO JUPARANÃ; E, PROTOCOLO Nº. 1378/216 – SOLICITA REPARO NA 

AVENIDA AUGUSTO CALMON, PROXIMIDADE DO Nº. 1541, BAIRRO CENTRO; 

PROTOCOLO Nº.1379/2016 – SOLICITANDO LIMPEZA E CAPINA DA AVENIDA 

AUGUSTO CALMON, PROXIMIDADES DO Nº. 1541, CENTRO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADOS DE 25/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1384/2016 – SOLICITA REPARO NO 

ASFALTAMENTO, EM VIRTUDE UM GRANDE BURACO EXISTENTE, NA 

AVENIDA JONES DOS SANTOS NEVES, PROXIMIDADES DO Nº. 389, CENTRO; 

E, PROTOCOLO Nº. 1385/2016 – SOLICITA RECUPERAÇÃO DO CALÇAMENTO 

LOCALIZADO NA AVENIDA BAHIA, PROXIMIDADES DO Nº. 449, BAIRRO AVISO; 

PROTOCOLO Nº. 1386/2016 – SOLICITANDO RECUPERAÇÃO DO 
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CALÇAMENTO LOCALIZADO NA RUA PARANÁ, PRÓXIMO AO Nº. 188, NO 

BAIRRO AVISO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. 

CARDIA, DATADO DE 25/04/2016, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1389/2016 – 

SOLICITANDO MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR DAVID LUIZ 

DA SILVA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 25/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1397/2016 – 

SOLICITA OFICIAR AO DIRETOR DO CENTRO DE CONTROLE DE ZOONOSES 

DO MUNICÍPIO, PARA QUE COM A MAIOR BREVIDADE POSSÍVEL, 

PROVIDENCIE DISPONIBILIZAR DE FORMA PERMANENTES 2 (DOIS) AGENTES 

DE SAÚDE SANITÁRIOS PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE COMBATE AOS 

MOSQUITOS AEDES AEGYPTI, NA LOCALIDADE DE PONTAL DO IPIRANGA; 

PROTOCOLO Nº. 1398/2016 – SOLICITANDO OFICIAR A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE PARA QUE DISPONIBILIZE A VACINAÇÃO DO TIPO 

H1N1, PARA ATENDER AOS POSTOS DE TRABALHO DA EDUCAÇÃO PÚBLICA. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE FACILITAR O ACESSO AOS 

PROFISSIONAIS DA ÁREA E SEUS ALUNOS; PROTOCOLO Nº. 1399/2061 – 

SOLICITA OFICIAR AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, NO SENTIDO DE 

VIABILIZAR A MANUTENÇÃO NO ABRIGO DO PONTO DE ÔNIBUS DA VIAÇÃO 

JOANA DARC LTDA, LOCALIZADO NA RUA CECÍLIA MEIRRELES, BAIRRO SÃO 

JOSÉ. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO; 

PROTOCOLO Nº. 1400/2016 – SOLICITANDO OFICIAR AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE OBRAS PARA QUE, COM A MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, 

PROMOVA A MANUTENÇÃO GERAL NAS DEPENDÊNCIAS DAS ÁREAS DE 

LAZER E BANHEIROS DO “LAGOA PARQUE MUNICIPAL”. ANEXO FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO; E, PROTOCOLO Nº. 

1401/2016 – SOLICITANDO OFICIAR AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL, PARA QUE, COM A MAIOR 

URGÊNCIA POSSÍVEL, PROVIDENCIE A SUBSTITUIÇÃO DA PLACA INDICATIVA 

DE TRÂNSITO ORIENTANDO A LOCALIZAÇÃO DO FÓRUM DE LINHARES, E 

AFIXADA NA AVENIDA AGUSTO CALMON, PRÓXIMO A PONTE DO RIO 

PEQUENO, CONSIDERANDO A MUDANÇA DE ENDEREÇO DO REFERIDO 
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ÓRGÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADOS DE 25/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1402/2016 – SOLICITANDO, 

COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA 

CASA DE LEIS, BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, 

QUE INFORME POR CERTIDÃO SE HÁ INTENÇÃO DE SE FAZER A 

CONCESSÃO DO SERVIÇO PÚBLICO QUE É PRESTADO PELO SAAE – 

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, AO SETOR PRIVADO, OU, ATÉ 

MESMO A SUA PRIVATIZAÇÃO? CASO HAJA INTENÇÃO, QUE SEJA 

INFORMADO SE HÁ ALGUMA CONVERSAÇÃO REALIZADO E/OU ALGUM 

PROCESSO ADMINISTRATIVO INSTAURADO. CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI 

FEITO O PRIMEIRO SEMESTRE DO ANO DE 2015 NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ 

O MOMENTO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS INFORMAÇÕES 

OBTIDAS DE ALGUNS SERVIDORES ESTATUTÁRIOS DAQUELA AUTARQUIA, 

QUE SÃO CONTA QUE CADA VEZ É MAIOR E MAIS FORTE O 

POSICIONAMENTO DA DIREÇÃO EM FAZER A CONCESSÃO DO SAAE AO 

SETOR PRIVADO, OU REALIZAR A PRIVATIZAÇÃO. CITANDO QUE CASO SEJA 

VERDADE, O ASSUNTO TOMA PROPORÇÕES MAIORES E UMA 

INCONTROLÁVEL CRÍTICA POLÍTICA-SOCIAL, POSTO QUE, NOS ÚLTIMOS 3 

(TRÊS ANOS), O PODER EXECUTIVO DE NOSSO MUNICÍPIO REALIZOU 

SUCESSIVO E VALOROSOS AUMENTOS NAS TARIFAS DE ÁGUA E DE 

ESGOTO, O QUE NÃO JUSTIFICARIA DE FORMA ALGUMA, NESSE MOMENTO, 

ESTAR SE FALANDO EM CONCESSÃO OU PRIVATIZAÇÃO DO SERVIÇO. 

SALIENTAMOS QUE O NÃO ATENDIMENTO AO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE 

RESPONSABILIDADE, CONFORME DISPÕE O DECRETO-LEI Nº 201/67; 

PROTOCOLO Nº. 1403/2016 – SOLICITANDO A CRIAÇÃO DE UM PONTO DE 

TÁXI NA LOCALIDADE PRÓXIMA AO SHOPPING “PATIOMIX”. CITANDO QUE O 

PEDIDO JÁ FOI FEITO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2013 NÃO SENDO 

ATENDIDO ATÉ O MOMENTO; PROTOCOLO Nº. 1404/2016 – SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO DE UMA PISCINA TÉRMICA DE HIDROGINÁSTICA NA 

ASSOCIAÇÃO DA TERCEIRA IDADE DE LINHARES – ATIL. CITANDO QUE O 

PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2016, NÃO SENDO 
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ATENDIDO ATÉ O MOMENTO; PROTOCOLO Nº. 1405/2016 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE LIXEIRAS SELETIVAS (MODELO COM SEPARAÇÃO DOS 

TIPOS DE RESÍDUOS: ORGÂNICO, PAPEL, VIDRO, ETC) NO PERÍMETRO DO 

CENTRO DESTA MUNICIPALIDADES. CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI 

REALIZADO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2014, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ 

O MOMENTO; PROTOCOLO Nº. 1406/2016 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE 

UM ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS NA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, EM 

FRENE AO IMÓVEL DE Nº. 931, NO BAIRRO ARAÇÁ. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS DE 25/04/2016, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1408/2016 – SOLICITA QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL ADOTE 

TODAS AS PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS EM FAVOR DA COMUNIDADE DE 

URUSSUQUARA. CONSIDERANDO QUE AQUELA REGIÃO PERTENCE AO 

MUNICÍPIO DE SÃO MATEUS-ES, EMBORA MUITO EQUIDISTANTE DA SEDE 

MUNICIPAL; CONSIDERANDO QUE TODA POPULAÇÃO DAQUELE LOCAL TEM 

REGISTRO ELEITORAL NESTA CIDADE; E, FAZENDO VALER QUE SUA 

EXTENSÃO TERRITORIAL FICA BEM MAIS PRÓXIMA DE NOSSA CIDADE; 

CONSIDERANDO QUE AQUELA POPULAÇÃO HÁ TEMPOS ESTÁ 

DESASSISTIDA EM TODOS OS SEGUIMENTOS PELA ADMINISTRAÇÃO 

PÚBLICA DAQUELE MUNICÍPIO; FICANDO TÃO SOMENTE ESTE MUNICÍPIO 

PRESTANDO “AMPARO” EXTREMAMENTE NECESSÁRIO. ISTO POSTO, FAZ-SE 

NECESSÁRIO INTERVIR COM OS ÓRGÃOS COMPETENTES PARA QUE SEJA 

REVISTO AS CONVENIENTES CONFRONTAÇÕES LIMÍTROFES DAQUELA 

LOCALIDADE. E ASSIM, PROMOVER A ASSISTÊNCIA DEVIDA AOS NOSSOS 

CONCIDADÃOS QUE ALI RESIDEM OU MESMO VERANEIAM. PROTOCOLO Nº. 

1410/2016 -  CONSIDERANDO QUE O STF JÁ DEFLAGROU A ABERTURA DE 

INVESTIGAÇÃO DA SUPERPLANILHA DA ODEBRECHT; CONSIDERANDO QUE 

ESSA SUPERPLANILHA FOI ENVIADA AO STF PELO MPF NA PESSOA DO MM. 

DR. JUIZ SÉRGIO MORO DA 13ª VARA FEDERAL DE CURITIBA-PR; 

CONSIDERANDO, A CONSISTENTE INFORMAÇÃO DE ENVOLVIMENTO DE 

AGENTE POLÍTICO DE NOSSA REGIÃO DE CODINOME LINHA 1, ESTAR 

RELACIONADO NA CITADA PLANILHA; CONSIDERANDO QUE ESTA CASA DE 
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LEIS TEM A OBRIGAÇÃO DE TOMAR CONHECIMENTO DOS FATOS 

CORRELATOS À NOSSA REGIÃO. ISTO POSTO, E DENTRE TANTAS OUTRAS 

CONSIDERAÇÕES QUE AINDA NÃO TENHAM SIDO TORNADAS PÚBLICAS 

AINDA, REQUEIR: QUE O LEGISLATIVO DE LINHARES EXPEÇA 

REIVINDICAÇÃO À POLÍCIA FEDERAL, AO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL NA 

PESSOA DO MIN. TEORI ZAVASCKI, AO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL E AO 

JUIZ SÉRGIO MORO MANIFESTANDO A ATENÇÃO DEVIDA QUANTO AOS 

“ENVOLVIDOS DE NOSSA REGIÃO” NESTA SUPERPLANILHA, E QUE, OS 

MESMOS SEJAM ANTES CEDO DO QUE TARDIO, SUBMETIDOS ÀS LEIS 

COMPLEMENTARES DE NºS. 64, DE 18 DE MAIO DE 1990, E 135, DE 04 DE 

JUNHO DE 2010, BEM COMO À LEGISLAÇÃO ELEITORAL VIGENTE, PARA OS 

EFEITOS DE PRAXE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 25/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1413/2016 – SOLICITA 

REPARO NA PAVIMENTAÇÃO DAS VIAS ABAIXO RELACIONADAS: 

CRUZAMENTO DA AVENIDA AFONSO CLAUDIO COM A AVENIDA GUERINO 

GIUBERT, PRÓXIMO A “TV NORTE”, NO BAIRRO NOSSA SENHORA DA 

CONCEIÇÃO; CRUZAMENTO DA RUA PADRE ANIVAL DA CUNHA COM A 

AVENIDA CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM; AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, EM 

FRENTE AO Nº. 2167, NO BAIRRO SHELL; E, PROTOCOLO Nº. 1414/2016 – 

SOLICITANDO MANUTENÇÃO DA TAMPA DO BUEIRO LOCALIZADO NA 

AVENIDA BARRA DE SÃO FRANCISCO COM A AVENIDA GUAÇUI, E OUTRO NO 

CRUZAMENTO DA AVENIDA ANIBAL DA CUNHA COM A AVENIDA CACHOEIRO 

DE ITAPEMIRIM, BAIRRO SHELL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 25/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES 

AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1417/2016 – 

SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, SEGUINDO OS 

DITAMES DO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º 

DA CF., E, LEI Nº 12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO 

ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 70, §§ 9º, 

10 E 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, CÓPIA INTEGRAL DE TODOS OS 

PROCESSOS QUE SE REFERE À CONTRATAÇÃO DE EMPRESAS DE COLETA 
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DE LIXO E EXECUÇÃO DE OBRAS PÚBLICAS NO ÂMBITO MUNICIPAL, 

DURANTE TODOS OS MANDATOS ADMINISTRATIVOS DO ENTÃO EX-

PREFEITO GUERINO LUIZ ZANON. QUE TAIS INFORMAÇÕES SEJAM 

PRESTADAS ATRAVÉS DE DOCUMENTOS COM CÓPIA INTEGRAL DOS 

GASTOS E SEUS ADITIVOS EFETUADOS PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL 

COMPREENDENDO INCLUSIVE O RESPECTIVO OFÍCIO INAUGURAL, COM 

SEUS PROCESSOS LICITATÓRIOS; CÓPIA DA DOCUMENTAÇÃO DE CADA UM 

DE SEUS LICITANTES PARTICIPANTES; O CONTRATO DE CADA EMPRESA, 

BEM COMO, TODOS OS PAGAMENTOS MENSAIS EFETUADOS ANO A ANO, 

ATINENTES ÀS CONTRATAÇÕES SUPRA MENCIONADAS. SALIENTAMOS QUE 

O NÃO ATENDIMENTO DO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE 

RESPONSABILIDADE CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ART..1º DO 

DECRETO LEI PRESIDENCIAL Nº.201 DE 27/02/67. OUTROSSIM, ESCLAREÇO 

QUE CÓPIA DE TAL SOLICITAÇÃO ESTARÁ SENDO EXPEDIDA AO MINISTÉRIO 

PÚBLICO ESTADUAL, BEM COMO AO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. OFÍCIO Nº. 040/2016, APRESENTADO PELO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, 

SOLICITANDO REPAROS NA REDE DE ESGOTO DE CÓRREGO FARIAS, BEM 

COMO, ENCAMINHAR EM CARÁTER DE URGÊNCIA, O CAMINHÃO LIMPA-

FOSSA PARA ATENDER AOS MORADORES DA RUA JOÃO SOPRANI E DA 

AVENIDA JOÃO MIGUEL DO ESPÍRITO SANTO. OFÍCIO CIRCULAR Nº. 07/2016, 

DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO ESPÍRITO SANTO – CONVITE 

PARA 5ª SESSÃO ESPECIAL COM VEREADORES DO ESTADO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA EQUIPE MULTIDISCIPLINAR, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1252/2016 - A COMISSÃO DE ARTICULADORES 

DAS CATEGORIAS ASSISTENTE SOCIAL, ENFERMEIRO, FARMACÊUTICO, 

BIOQUÍMICO, FONOAUDIÓLOGO, FISIOTERAPEUTA, NUTRICIONISTA E 

PSICÓLOGO, REPRESENTANDO O MOVIMENTO DE LUTA POR VALORIZAÇÃO 

PROFISSIONAL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SAAE, DATADO DE 

12/04/2016, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1336/2016 – RESPOSTA A OFÍCIO. 

PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 1276/2016 – “DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DE 
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RUAS NO BAIRRO VILA MARIA, MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”, E, PROTOCOLO Nº. 1277/2016 – “DISPÕE SOBRE A 

DENOMINAÇÃO DE RUAS NO BAIRRO CANIVETE, MUNICÍPIO DE LINHARES, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DO 

VEREADOR DR. CARDIA, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1311/2016 – “DÁ NOVA 

REDAÇÃO AO ARTIGO 16, INCISO XIV, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; 

PROTOCOLO Nº. 1005/2016 – “DISPÕE SOBRE A PROIBIÇÃO DA FABRICAÇÃO, 

COMERCIALIZAÇÃO, DISTRIBUIÇÃO E USO, A QUALQUER TÍTULO, DE BUZINA 

DE PRESSÃO À BASE DE GÁS PROPANOBUTANO, ENVASADO EM TUBO DE 

AEROSOL NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA PROTOCOLADO SOB O Nº.1126/2016 

– “DISPÕE SOBRE O USO DE PAPEL RECICLADO E RECICLAGEM, NO ÂMBITO 

DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, CONFORME 

REQUERIMENTO DO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, CONVIDOU A USAR A 

TRIBUNA O SENHOR THIAGO ROLDI, CANDIDATO CAPIXABA AO 

PARLAMENTO ITALIANO. USANDO A PALAVRA O SENHOR THIAGO ROLDI 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E FEZ UM BREVE COMENTÁRIO 

DA IMIGRAÇÃO ITALIANA NO BRASIL, DESTACANDO QUE O ESPÍRITO SANTO 

É ATUALMENTE O ESTADO COM O MAIOR NÚMERO DE CIDADÃOS COM 

NACIONALIDADE DUPLA OU ITALIANA NO BRASIL. CITANDO QUE SEU 

PROJETO “CIDADÃO CAPIXABA NO PARLAMENTO ITALIANO” TEM O 

OBJETIVO DE LUTAR POR MAIS AGILIDADE NOS PROCESSOS PARA 

AQUISIÇÃO DE CIDADANIA ITALIANA. DESTACANDO QUE QUE O BRASIL 

DISPÕE DE TRÊS VAGAS NO PARLAMENTO DA ITÁLIA, QUE, ATUALMENTE, 

SÃO OCUPADAS POR DOIS PAULISTAS E UMA PARANAENSE. RESSALTANDO 

QUE O ESPÍRITO SANTO POSSUI HOJE 70% DE ORIUNDOS DE ITALIANOS E 

MESMO ASSIM NÃO TEM NENHUM PROJETO SOCIAL OU COMERCIAL ENTRE 

OS PAÍSES. ENFATIZANDO QUE, ALÉM DA EMISSÃO DE CIDADANIAS, O 
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CAPIXABA TAMBÉM QUER REALIZAR INTERCÂMBIOS CULTURAIS, TRAZENDO 

MÃO DE OBRA DE DA ITÁLIA ESPECIFICADA PARA CÁ E TAMBÉM QUE SE 

LEVE GRUPOS DE ALUNOS, DE VINTE VINICULTORES PARA APRENDER 

NOVAS TÉCNICAS, FAZENDO PARCERIAS COM OS GOVERNOS BRASILEIRO 

E ITALIANO. RESSALTANDO QUE ESTÁ CONCORRENDO A UMA DAS TRÊS 

VAGAS NO PARLAMENTO ITALIANO COM ATUAÇÃO NO BRASIL. 

INFORMANDO QUE SÃO APTOS A VOTAR TODOS OS BRASILEIROS QUE 

POSSUEM CIDADANIA ITALIANA E OS ITALIANOS QUE MORAM NO BRASIL, E 

QUE, O CONSULADO MANDA UMA FICHA ELEITORAL PARA A CASA DO 

CIDADÃO, QUE MARCA O VOTO. POR FIM, ENFATIZOU QUE OS BENEFÍCIOS 

QUE PRETENDE BUSCAR COM SUA ELEIÇÃO NÃO É SÓ PARA OS ITALIANOS, 

MAS PARA TODOS OS CIDADÃOS DO ESPÍRITO SANTO E PARA O BRASIL. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU A PALAVRA 

AOS VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO TER UMA 

REPRESENTATIVIDADE NO PARLAMENTO ITALIANO. DESEJANDO AO 

CANDIDATO SORTE E AS BÊNÇÃOS DE DEUS PARA QUE O MESMO POSSA 

REPRESENTAR NOSSO ESTADO E O BRASIL. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A PRESENÇA DO SENHOR 

THIAGO E COLOCOU À CÂMARA A DISPOSIÇÃO DO MESMO PARA AJUDAR 

NO QUE FOR POSSÍVEL. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E DECLAROU QUE GOSTARIA DE 

TER ACESSO AO DOCUMENTO QUE FOI SOLICITADO À PROCURADORIA, 

COM O APOIO DE TODOS OS VEREADORES, PARA ASSINATURA CONJUNTA 

DE UMA AÇÃO DOS TREZE VEREADORES, SOBRE O DESCUMPRIMENTO DA 

EMPRESA SAMARCO DA DETERMINAÇÃO JUDICIAL PARA CONSTRUÇÃO DE 

UM NOVO PONTO DE CAPTAÇÃO NO MUNICÍPIO DE LINHARES. APÓS, 

COMENTOU DE SUA SURPRESA COM A NOTÍCIA PUBLICADA NO DIA 18/04, 

QUE A MARINHA COLOCOU RELATÓRIO SOBRE A LAMA NO RIO DOCE SOB 

SIGILO POR CINCO ANOS. DIZENDO QUE SOUBE PELO PRESIDENTE NESTA 

OCASIÃO QUE O SIGILO JÁ FOI QUEBRADO. RESSALTANDO QUE ESSA SERIA 

PESQUISA QUE MOSTRA O IMPACTO SOFRIDO PELO RIO DOCE COM A LAMA 
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DE REJEITOS DE MINÉRIO DA EMPRESA SAMARCO, ENFATIZANDO QUE 

GOSTARIA DE TER ACESSO A TAL DOCUMENTAÇÃO. NA SEQUÊNCIA, 

COMENTOU SEU PROJETO INTITULADO “CUIDE DO QUE É SEU”, QUE SE 

REFERE A PREVENÇÃO DE VANDALISMO EM ESCOLAS E PRÉDIOS 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO, QUE VISA TRABALHAR OS PRINCÍPIOS BÁSICOS 

DE EDUCAÇÃO COM AS CRIANÇAS DO MUNICÍPIO. POR FIM, PEDIU APOIO 

DOS COLEGAS AO PROJETO QUE NÃO ONERARÁ EM NADA A 

ADMINISTRAÇÃO E MUITO CONTRIBUIRÁ COM A FORMAÇÃO DAS CRIANÇAS 

DO MUNICÍPIO. O VEREADOR DISSE SER ASSUSTADOR O NÚMERO DE 

BURACOS EXISTENTES NO BAIRRO INTERLAGOS, DIZENDO QUE 

PROTOCOLOU PEDIDO PARA REPAROS EM DEZ AVENIDAS DIFERENTES 

DAQUELE BAIRRO. RESSALTANDO ESPERAR QUE SEUS PEDIDOS SEJAM 

ATENDIDOS O QUANTO ANTES, MESMO PORQUE A QUESTÃO TAMBÉM 

ENVOLVE A SEGURANÇA DOS MORADORES DO BAIRRO QUE UTILIZAM AS 

VIAS. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL SAUDOU A TODOS OS 

PRESENTES. APÓS PEDIU ATENÇÃO ESPECIAL À COMISSÃO DE JUSTIÇA 

SOBRE SEUS DOIS PROJETOS QUE ESTÃO EM PODER DA COMISSÃO. NO 

APARTE, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, EXPLICOU QUE A COMISSÃO DE 

JUSTIÇA ESTÁ COM 32 PROJETOS EM SEU PODER, E OS QUE NÃO DEIXAM 

DÚVIDAS SOBRE SUA LEGALIDADE ESTÃO INDO MAIS RÁPIDO PARA A MESA. 

ENTRETANTO, OS PROJETOS QUE TRATAM DE QUALQUER PARTE 

FINANCEIRA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, CONCESSÕES E 

OBRIGATORIEDADES A SETORES PRIVADOS TEM LEGISLAÇÕES PRÓPRIAS 

E REQUEREM MAIS CAUTELA, NÃO SE PODENDO DAR PARECERES DE 

FORMA IMEDIATA SOB PENA DE HAVER CONSEQUÊNCIAS DEPOIS. 

RESSALTANDO QUE A COMISSÃO ESTÁ TRABALHANDO EM CONJUNTO COM 

A PROCURADORIA, SENDO QUE HOJE SERÃO DEVOLVIDOS À MESA 

DIRETORA CINCO PROJETOS E OUTROS CINCO SERÃO DEVOLVIDOS NA 

PRÓXIMA SESSÃO. CONTINUANDO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

PARABENIZOU O VEREADOR SILOTE POR SUA FALA QUANTO A EMPRESA 

SAMARCO, DIZENDO QUE A SITUAÇÃO DO ABASTECIMENTO DE ÁGUA DO 

MUNICÍPIO É CAÓTICA, E AQUELA EMPRESA TEM GRANDE CULPA NESSE 
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PROBLEMA. RESSALTANDO QUE O MUNICÍPIO TEM PASSADO POR 

DIFICULDADES FINANCEIRAS GRANDES E NÃO TERIA CONDIÇÕES DE 

ARCAR COM A DESPESA DE CONSTRUÇÃO DE UMA SEGUNDA FONTE DE 

CAPTAÇÃO, O QUE SERIA DE RESPONSABILIDADE DA EMPRESA SAMARCO. 

NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA, RESSALTOU QUE A SAMARCO É 

RESPONSÁVEL POR UMA GRANDE PARCELA NO PROBLEMA SENDO 

IMPORTANTE QUE A MESMA FAÇA ALGUMA COISA PELO MUNICÍPIO, MAS O 

PROBLEMA DA ÁGUA QUE CHEGA ATÉ AS RESIDÊNCIAS, É QUESTÃO DE MÁ 

GESTÃO DO MUNICÍPIO. DIZENDO QUE O PROBLEMA DO SAAE É A 

INCAPACIDADE ADMINISTRATIVA DESSE DESGOVERNO QUE VIVE O 

MUNICÍPIO, POIS A ÁGUA JÁ VINHA SENDO CONTAMINADA MUITO ANTES DO 

PROBLEMA DA LAMA. ENFATIZANDO QUE O LUGAR ONDE ESTÁ SENDO 

CAPTADA A ÁGUA QUE ABASTECE O MUNICÍPIO ESTÁ REPLETA DE FEZES. 

CONTINUANDO, O VEREADOR RENATO RANGEL RESSALTOU QUE OS 

PESCADORES DO MUNICÍPIO ESTÃO PASSANDO POR DIFICULDADES POR 

NÃO PODEREM PESCAR E PROMOVER SEU SUSTENTO E DE SUAS FAMÍLIAS, 

NÃO RECEBENDO NENHUM AMPARO DA EMPRESA SAMARCO. O VEREADOR 

PEDIU ATENÇÃO DO SECRETÁRIO DE SERVIÇOS URBANOS, QUANTO AS 

LOCALIDADES DO INTERIOR COMO BAGUEIRA, QUE NÃO ESTÃO COM O 

SERVIÇO DE ESGOTAMENTO DE FOSSAS REGULARES. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE REGISTROU QUE A ECO-101 

ATENDEU A UM PEDIDO SEU PARA ADEQUAÇÕES NAS TRAVESSIAS DE 

SEMÁFOROS NA BR-101 PARA DEFICIENTES FÍSICOS. NA SEQUÊNCIA, 

COMENTOU QUE APÓS TANTA LUTA PELA ESCOLA “ANTÔNIO FERNANDES 

DE ALMEIDA” AGORA INICIOU-SE AS OBRAS NAQUELA ESCOLA A TODO 

VAPOR, ESPERANDO QUE AS OBRAS TERMINEM NO PRAZO PREVISTO DE 12 

MESES, E POSSA SERVIR A POPULAÇÃO DAQUELE BAIRRO O QUANTO 

ANTES. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES EM ESPECIAL AS AUTORIDADES 

DA SEGURANÇA PÚBLICA PRESENTES À SESSÃO. AMANTINO REGISTROU 

QUE APÓS OS COMENTÁRIOS SOBRE AS DIFICULDADES DO “PROJETO 

EDUCAR” NA ÚLTIMA SESSÃO, FOI COBRADO ACERCA DAS OUTRAS 
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ENTIDADES DO MUNICÍPIO. ENFATIZANDO QUE TODAS AS ENTIDADES 

ESTÃO PASSANDO POR DIFICULDADES PELO NÃO CUMPRIMENTO DAS 

OBRIGAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, O QUE POR CERTO ACARRETA 

UMA SITUAÇÃO GRAVE, POIS TODOS SABEM DA IMPORTÂNCIA DESTAS 

ENTIDADES PARA A POPULAÇÃO LINHARENSE. APELANDO QUE O 

PRESIDENTE DA CÂMARA E DEMAIS VEREADORES FAÇAM CONTATO COM O 

PREFEITO PEDINDO PROVIDÊNCIAS, OU PEDINDO INFORMAÇÕES SOBRE 

QUANDO O PROBLEMA SERÁ REGULARIZADO. OUTRO PEDIDO SEU É PARA 

PROVIDÊNCIAS QUANTO A FALTA DE AGENTES DE COMBATE AS ENDEMIAS 

EM PONTAL DO IPIRANGA, O QUE DEIXA A POPULAÇÃO EM GRANDE PERIGO 

JÁ QUE O LIXO TOMA CONTA DAS RUAS, SENDO GRANDE A PREOCUPAÇÃO 

EM DECORRÊNCIA DA PROLIFERAÇÃO DO MOSQUITO ADES AEGYPTI 

TRANSMISSOR DE TANTAS DOENÇAS GRAVES. NO APARTE, O VEREADOR 

DR. CARDIA RESSALTOU QUE INFELIZMENTE O GOVERNO MUNICIPAL, 

ATRAVÉS DE SEUS MAUS SECRETÁRIOS NÃO CONSEGUEM IDENTIFICAR O 

VALOR QUE TÊM AS ENTIDADES FILANTRÓPICAS PARA O MUNICÍPIO. 

CONTINUANDO, O VEREADOR AMANTINO RESSALTOU QUE A SITUAÇÃO 

MAIS PREOCUPANTE DO MUNICÍPIO HOJE DIZ RESPEITO A ÁGUA, E SE A 

PREFEITURA OU A CÂMARA NÃO AJUIZAR AÇÕES CONTRA A SAMARCO A 

SITUAÇÃO NÃO VAI MELHORAR. INFORMANDO QUE FEZ INDICAÇÃO AO 

MINISTÉRIO PÚBLICO, PEDINDO QUE FAÇA ANÁLISE DA ÁGUA POR 

LABORATÓRIOS INDEPENDENTES, PARA SE INFORMAR À COMUNIDADE DE 

LINHARES SE A ÁGUA ESTÁ PRÓPRIA PARA CONSUMO, MAS O MINISTÉRIO 

PÚBLICO NÃO TOMOU PROVIDÊNCIA. SUGERINDO QUE ESTA CASA DE LEIS 

CONSTITUA UMA COMISSÃO, A QUE SE PROPÕE ESTAR JUNTO, QUE TENHA 

O COMPROMISSO DE IDENTIFICAR ESTAS QUESTÕES PROBLEMÁTICAS, 

BUSCAR SOLUÇÕES, CHAMAR O JUDICIÁRIO, MINISTÉRIO PÚBLICO E A 

PRÓPRIA POLÍCIA A SE ENVOLVEREM NO CASO. RESSALTANDO QUE 

SEGUNDO INFORMAÇÕES, O SAAE ATÉ HOJE NÃO TEM UM ENGENHEIRO 

QUÍMICO PARA CUIDAR DESSAS QUESTÕES DE GRANDE IMPORTÂNCIA 

PARA O MUNICÍPIO. AMANTINO DISSE QUE HÁ UMA FALTA DE GESTÃO NO 

ÓRGÃO, JÁ QUE SE GASTOU PARA SE INSTALAR UM SEGUNDO PONTO DE 
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CAPTAÇÃO, E AGORA SE PAGOU NOVAMENTE PARA RETIRAR OS 

EQUIPAMENTOS JÁ QUE ÁGUA DO RIO DOCE FICOU POLUÍDA. ENTRETANTO, 

EM COLATINA, A ÁGUA QUE ESTÁ SENDO USADA, INCLUSIVE COM A 

APROVAÇÃO EM SUA ANÁLISE QUÍMICA, É A AGUA DO RIO DOCE. 

RESSALTANDO QUE NESSE ASSUNTO A COISA VEM ERRADA DESDE O 

INÍCIO, E O PRÓPRIO DIRETOR DO SAAE, GELSON SUAVE, QUE À ÉPOCA 

QUE VEIO NESTA CASA, POUCO PODE INFORMAR SOBRE O ASSUNTO. 

ENFATIZANDO QUE A CADA DIA A COISA PIORA E ESTA CASA TEM QUE 

BUSCAR UMA SOLUÇÃO. POR FIM, COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO 

PARA QUE A SECRETARIA DE SAÚDE PROVIDENCIE A VACINAÇÃO 

PREVENTIVA DA H1N1, NAS ESCOLAS, FACILITANDO ASSIM O ATENDIMENTO 

AS CRIANÇAS E PROFESSORES QUE TÊM PRIORIDADE. RESSALTANDO QUE 

ISSO NÃO ESTÁ SENDO FEITO HOJE, MAS ESSA PRÁTICA ERA CERTA EM 

OUTRAS ÉPOCAS, POIS FACILITA A VACINAÇÃO, JÁ QUE MUITOS PAIS TÊM 

DIFICULDADES DE TRAZER OS FILHOS AOS POSTOS DE VACINAÇÃO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE A PRESIDÊNCIA E A 

PROCURADORIA DESTA CASA SE REUNIRAM LOGO NO INÍCIO DO 

PROBLEMA COM A SAMARCO, E O GRANDE PROBLEMA DETECTADO FOI A 

QUESTÃO DA LEGITIMIDADE DA CÂMARA PROPOR A AÇÃO, JÁ QUE TAL 

MEDIDA JUDICIAL DEVERIA PARTIR DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 

TEM DEIXADO A DESEJAR NESSE SENTIDO. RESSALTANDO QUE A CÂMARA 

PODERIA MONTAR UMA COMISSÃO DE ACOMPANHAMENTO COMO 

DESEJADO PELO VEREADOR AMANTINO, MAS NÃO IMPETRAR AÇÃO 

JUDICIAL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO ENFATIZOU QUE 

GOSTARIA DA CONSTITUIÇÃO DA COMISSÃO PARA QUE A CÂMARA POSSA 

COBRAR PROVIDÊNCIAS DE FORMA EFETIVA, E FAZER AUDIÊNCIAS 

PÚBLICAS PARA QUE A POPULAÇÃO SAIBA O QUE ESTÁ ACONTECENDO. 

AMANTINO COBROU PROVIDÊNCIAS PARA COBRANÇA NO SENTIDO DO 

EXECUTIVO MANDAR PARA ESTA CASA AS LEIS SANCIONADAS, O QUE NÃO 

ESTÁ ACONTECENDO DE FORMA CORRETA. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE ESTÁ SOFRENDO COM A 

FALTA DE RESPONSABILIDADE DA PREFEITURA, POIS DE ACORDO COM A 



 

232 
 

LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO, O EXECUTIVO É OBRIGADO A ENCAMINHAR 

AS LEIS À ESTA CASA APÓS A SANSÃO, MAS NESSE ANO AINDA NÃO 

CHEGOU NENHUMA LEI ENCAMINHADA PELA ADMINISTRAÇÃO. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES, E 

EM ESPECIAL AS AUTORIDADES DA SEGURANÇA PÚBLICA PRESENTES À 

SESSÃO. NA SEQUÊNCIA, COMENTOU QUE SE TEM OUVIDO NA FALA DOS 

VEREADORES DIVERSAS RECLAMAÇÕES QUANTO A POLUIÇÃO DO MEIO 

AMBIENTE, MAS ATÉ AGORA NADA FOI FEITO NO MUNICÍPIO. RESSALTANDO 

QUE COMO TEM FALADO CONSTANTEMENTE, LINHARES NÃO TEM NEM 

SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE, POIS O INTERINO NÃO TEM 

CONHECIMENTO TÉCNICO PARA SER RESPONSÁVEL PELA PASTA. 

ENFATIZANDO QUE AS VERBAS DESTINADAS A SECRETÁRIA DE MEIO 

AMBIENTE SÃO TÃO BAIXAS QUE PRATICAMENTE SÓ DÃO CONTA DE PAGAR 

A FOLHA DE PAGAMENTO NÃO SOBRANDO PARA SE FAZER OS 

INVESTIMENTOS NECESSÁRIOS, E NO ANO PASSADO INCLUSIVE, FORAM 

RETIRADAS VERBAS PARA SE FAZER FESTAS NA CIDADE. DESTACANDO 

PROBLEMAS COMO UM DUTO QUE JOGA ESGOTO “IN NATURA” DENTRO DA 

LAGOA, ONDE PEIXES FREQUENTEMENTE MORREM POR FALTA DE 

OXIGENAÇÃO NA ÁGUA. FABRÍCIO DECLAROU QUE MUITOS PESCAM 

NESSAS LAGOAS PARA COMERCIALIZAR, E NÃO HÁ FISCALIZAÇÃO DA 

PREFEITURA, O QUE DEMONSTRA UM TOTAL CAOS NO SETOR DO MEIO 

AMBIENTE, ASSIM COMO ESTÁ EM TODOS OS OUTROS SETORES. 

APELANDO, QUE O GOVERNO OLHE COM CARINHO PELAS LAGOAS, 

IMPLANTANDO AÇÕES PREVENTIVAS PARA MELHORAR A SITUAÇÃO. 

CITANDO QUE FEZ NOVAMENTE REQUERIMENTO PEDINDO INFORMAÇÕES 

SOBRE A POSSÍVEL PRIVATIZAÇÃO DO SAAE POR CAUSA DE RUMORES 

NESSE SENTIDO, ASSIM COMO FOI FEITO NO ANO PASSADO E NEGADO 

PELO ENTÃO DIRETOR ADEMIR LIMA. DIZENDO ESPERAR QUE A CRISE NÃO 

SEJA ARGUMENTO PARA PRIVATIZAR AQUELA AUTARQUIA QUE HÁ 

DÉCADAS É UM GRANDE PATRIMÔNIO DO POVO LINHARENSE. 

ENFATIZANDO QUE NÃO SE PODE DIZER QUE NÃO HOUVE INVESTIMENTOS 

NO SAAE, POIS O PREÇO DA ÁGUA E DA TAXA DE ESGOTO AUMENTOU 
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DUAS VEZES NESSA GESTÃO, SENDO ASSIM VERIFICA-SE QUE A RECEITA 

AUMENTOU, PORÉM NÃO SE VÊ INVESTIMENTOS. INSCRITO, O VEREADOR 

DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E INFORMOU QUE 

EM UMA REUNIÃO FEITA EM URUSSUQUARA COM MAIS DE CEM PESSOAS, 

OUVIU DE TODOS, QUE INCLUSIVE VOTAM EM LINHARES, DA NECESSIDADE 

DE UMA REAVALIAÇÃO DOS LIMITES TERRITORIAIS, INCLUINDO O 

BALNEÁRIO NO TERRITÓRIO DE LINHARES. DIZENDO QUE CHEGOU-SE AO 

ABSURDO DO POSTO DE SAÚDE DE PONTAL DO IPIRANGA NÃO QUER 

ATENDER AOS MORADORES DA REGIÃO DE URUSSUQUARA, FATO QUE 

TODOS SABEM SER PROIBIDO POR LEI. SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA QUE TAL FATO SEJA COMUNICADO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SAÚDE. CARDIA LEMBROU QUE FOI DITO NESTA CASA QUE 

AS VERBAS REPASSADAS PELAS EMPRESAS “ODEBRECHT E OAS”, FORAM 

PARA O PARTIDO PMDB E DEPOIS PARA UM CANDIDATO, FATO QUE NÃO É 

VERDADEIRO, DE ACORDO COM DOCUMENTOS QUE POSSUI. INFORMANDO 

QUE O PROCESSO QUE CONSTA OS CODINOMES “LINHA-1” E “LINHA-2” JÁ 

FOI DEVOLVIDO PELO MINISTRO TEORI ZAVASCKI AO GRANDE JUIZ SÉRGIO 

MORO. AFIRMANDO QUE NA OPERAÇÃO “LAVA-JATO” POLÍTICOS DISSERAM 

QUE RECEBERAM TAIS VERBAS E DECLARARAM, MAS AO SEU VER OS 

VALORES ERAM VERBAS ORIUNDAS DE PROPINA. APÓS, COMENTOU QUE 

VÊ O SAAE HOJE COMO UMA INSTITUIÇÃO FALIDA E MAL ADMINISTRADA, 

POIS AS PESSOAS QUE FORAM COLOCADAS NO COMANDO DAQUELA 

AUTARQUIA NÃO TINHAM CONDIÇÃO DE GERI-LA. LEMBRANDO QUE DISSE 

NA ÉPOCA DE GESTÃO DO SENHOR ADEMIR LIMA, QUE COM A ABERTURA 

DO RIO PEQUENO, LINHARES PODERIA FICAR SEM A ÁGUA DA LAGOA, E 

HOJE JÁ SE PODE NOTAR QUE AQUELA LAGOA ESTÁ COM SEU NÍVEL BEM 

BAIXO. O VEREADOR COMENTOU SOBRE O EXCELENTE TRABALHO FEITO 

PELOS ÓRGÃO DE SEGURANÇA NO MUNICÍPIO DECLARANDO SEU APOIO ÀS 

INSTITUIÇÕES. APÓS, COMENTOU QUE NESTA DATA SE INICIA A PÁSCOA 

JUDAICA QUE COMEMORA A SAÍDA DOS JUDEUS DO EGITO, QUE É O 

MARCO HISTÓRICO DA CONSTITUIÇÃO DE ISRAEL COMO UMA NAÇÃO. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO 
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E VOTAÇÃO PARA TRANSFERÊNCIA DA PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA, 

TRANSFORMANDO-A EM SESSÃO SOLENE CONFORME REQUERIDO PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PARA HOMENAGEM DAS FORÇAS DE 

SEGURANÇA PÚBLICA DO MUNICÍPIO, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. INICIANDO A SOLENIDADE, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CUMPRIMENTOU AOS HOMENAGEADOS, DIZENDO QUE ESSA 

NOITE É ESPECIAL PARA A SEGURANÇA PÚBLICA DO MUNICÍPIO, NA MEDIDA 

EM QUE SERÁ FEITA UMA HOMENAGEM E PRESTADO UM PEQUENO 

RECONHECIMENTO AS FORÇAS DE SEGURANÇA, QUE ATRAVÉS DA SUA 

INTEGRAÇÃO ESTÃO DIMINUINDO OS NÚMEROS DE HOMICÍDIOS E 

SUFOCANDO O TRÁFICO DE DROGAS NO MUNICÍPIO. RESSALTANDO QUE O 

NOME DOS HOMENAGEADOS SERÁ ENCAMINHADO AOS RESPECTIVOS 

COMANDOS, PARA QUE CONSTE EM SEUS CURRÍCULOS O 

AGRADECIMENTO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES A TODOS QUE 

REPRESENTAM AS FORÇAS DE SEGURANÇA PÚBLICA DO MUNICÍPIO.  NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA JUNTAMENTE COM O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES, AUTOR DO PEDIDO DE HOMENAGEM 

PASSARAM A ENTREGAR OS CERTIFICADOS DE HONRA AO MÉRITO AS 

SEGUINTES PERSONALIDADES: TENENTE CORONEL ALEX VONEY DE 

ALMEIDA, COMANDANTE DO DÉCIMO SEGUNDO BATALHÃO DA POLÍCIA 

MILITAR EM LINHARES, MAJOR MAX VIEIRA ALVARENGA, SUBCOMANDANTE 

DO BATALHÃO. GRUPO DE APOIO OPERACIONAL (GAO), 2º TENENTE 

GILLIARD ALMEIDA DE PAULA; 1º SARGENTO WAGNER PAIVA DA BOA 

MORTE; CAPITÃO HERBETHY BASTOS BARBOZA; DESTACAMENTO 

OPERACIONAL INTERNO, CABO MARCOS PEREIRA VIEIRA; CABO ANAÍLDO 

NUNES; SOLDADO LENNON MAIA FREITAS; E SOLDADO FELIPE DOS SANTOS 

FIRMINO. OS HOMENAGEADOS PELA 16ª DELEGACIA REGIONAL DE POLICIA 

CIVIL EM LINHARES FORAM: WALTER EMILIANO BARCELOS, DELEGADO 

TITULAR DA REGIONAL; DELEGACIA DE CRIMES CONTRA A VIDA, ANDRÉ 

JARETTA ARDISON, DELEGADO TITULAR DA DELEGACIA; LUIZ ANTÔNIO 

MUNIZ MONTEIRO, ESCRIVÃO; EVERALDO BISPO DOS SANTOS, 

INVESTIGADOR; DELEGACIA DE CRIMES CONTRA O PATRIMÔNIO, ROMEL 
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ABREU JÚNIOR, DELEGADO TITULAR DA DELEGACIA; CECIL CASELLI 

RIBEIRO FILHO, ESCRIVÃO; E JAIME FRAGA GADIOLA, INVESTIGADOR. 

AINDA: DELEGACIA DE INFRAÇÕES PENAIS, ANDRÉ RIBEIRO DA COSTA, 

DELEGADO TITULAR DA DELEGACIA; ADRIANO FAUSTINO DENICOLO, 

AGENTE DE POLÍCIA; WANDERLEY NASCIMENTO SANTOS, INVESTIGADOR; 

DELEGACIA DE ATENDIMENTO À MULHER, SUZANA DUARTE COSTA, 

DELEGADA TITULAR DA DELEGACIA; KANDIDA FREIRE DE OLIVEIRA, 

ESCRIVÃ; E JOSÉ HENRIQUE BRAVIM, INVESTIGADOR. E MAIS: PLANTÃO DA 

16ª DELEGACIA REGIONAL DE LINHARES, FÉLIX MEIRA DE CARVALHO, 

DELEGADO; FRANCISCO ENALDO SALES CAMPELO, DELEGADO; E JOÃO 

BERGER, INVESTIGADOR. DA 4ª DELEGACIA DA POLÍCIA RODOVIÁRIA 

FEDERAL EM LINHARES FORAM CONTEMPLADOS: MARCO ANTÔNIO 

FERREIRA, INSPETOR CHEFE DA DELEGACIA; LUCAS VIEIRA DA SILVA, 

CHEFE DO NÚCLEO DE POLICIAMENTO E FISCALIZAÇÃO; GRUPO DE 

POLICIAMENTO TÁTICO, EDUARDO FERREIRA COSTA NEGRO, CHEFE DO 

AGRUPAMENTO; GUTIERRE FRANÇA ALVES, POLICIAL PERTENCENTE AO 

AGRUPAMENTO; MÁRIO GIOVANNI LEAL COSTA, POLICIAL PERTENCENTE AO 

AGRUPAMENTO; E GLADSTON LÍRIO BARCELOS, POLICIAL IGUALMENTE 

PERTENCENTE AO AGRUPAMENTO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE OS CERTIFICADOS SERÃO ENTREGUES POSTERIORMENTE 

AOS HOMENAGEADOS QUE NÃO PUDERAM COMPARECER À PRESENTE 

SOLENIDADE. ATO CONTÍNUO, O CONVIDOU TENENTE CORONEL ALEX 

VONEY DE ALMEIDA, COMANDANTE DO DÉCIMO SEGUNDO BATALHÃO DA 

POLÍCIA MILITAR EM LINHARES PARA UTILIZAR A TRIBUNA DA CASA. 

USANDO A PALAVRA O TENENTE CORONEL CUMPRIMENTOU A TODOS OS 

PRESENTES EM ESPECIAL AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES PELA INICIATIVA 

DA HOMENAGEM. APÓS, DESTACOU A REDUÇÃO DE 70% (SETENTA POR 

CENTO) NO ÍNDICE DE HOMICÍDIOS NO MUNICÍPIO NESTE MÊS. 

SALIENTANDO QUE NÃO EXISTE MUNICÍPIO NO ESTADO COM UMA 

REDUÇÃO DE ÍNDICES DESSE TAMANHO, E QUE O ÍNDICE FOI ALCANÇADO 

POR MEIO DE UM TRABALHO DE INTEGRAÇÃO DAS FORÇAS DE 

SEGURANÇA, APROXIMAÇÃO COM AS COMUNIDADES E A VALORIZAÇÃO 
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DOS POLICIAIS MILITARES. POR FIM, AGRADECEU EM NOME DOS 

HOMENAGEADOS E DE TODA A CORPORAÇÃO QUE TANTO SE ESFORÇA 

PARA TER UM RESULTADO TÃO IMPORTANTE COMO O VISTO. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU A UTILIZAR A 

TRIBULA LIVRE, O DELEGADO TITULAR DA REGIONAL 16ª DELEGACIA DE 

POLÍCIA CIVIL DE LINHARES, WALTER EMILIANO BARCELOS, QUE USANDO 

DA PALAVRA, CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E TAMBÉM 

DESTACOU A UNIÃO DAS FORÇAS POLICIAIS PARA QUE O RESULTADO 

COMEÇASSE A APARECER A PARTIR DO FINAL DO ANO PASSADO. 

RESSALTANDO O MÉRITO É DE TODOS E QUE AS FORÇAS POLICIAIS VÃO 

DAR CONTINUIDADE AO TRABALHO E O RESULTADO AINDA VAI MELHORAR. 

APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU A UTILIZAR A 

TRIBUNA O INSPETOR CHEFE DA DELEGACIA 4ª DELEGACIA DA POLÍCIA 

RODOVIÁRIA FEDERAL EM LINHARES, MARCO ANTÔNIO FERREIRA, QUE 

USANDO A PALAVRA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E RESSALTOU QUE 

NOS VÁRIOS ANOS QUE ATUOU NESTA CIDADE, NADA SE COMPARA A 

INTEGRAÇÃO EXISTENTE ENTRE AS FORÇAS DE SEGURANÇA HOJE. 

DESTACANDO QUE TAL FATO PROPORCIONOU UMA MELHOR ORGANIZAÇÃO 

E PLANEJAMENTO, QUE PROPORCIONOU AS CONDIÇÕES PARA ESSE 

RESULTADO. POR FIM, AGRADECEU AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES E 

DEMAIS VEREADORES, BEM COMO, À POPULAÇÃO EM GERAL, PELO 

RECONHECIMENTO FEITO ATRAVÉS DESTA JUSTA HOMENAGENS AS 

FORÇAS DE SEGURANÇA DO MUNICÍPIO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONVIDOU A UTILIZAR A TRIBUNA O DELEGADO TITULAR DA 

DELEGACIA DE CRIMES CONTRA A VIDA, ANDRÉ JARETTA ARDISON, QUE 

USANDO A PALAVRA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E EM ESPECIAL AO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES AUTOR DA HOMENAGEM. COMENTANDO QUE A 

POLÍCIA SÓ TEM A COMEMORAR PELOS RESULTADOS QUE ESTÃO SENDO 

COLHIDOS. DESTACANDO QUE O RESULTADO COLHIDO HOJE FOI 

CONSEGUIDO ATRAVÉS DE MUITO CUSTO E ESFORÇO DOS HOMES DAS 

FORÇAS DE SEGURANÇA, POIS ANTERIORMENTE A CIDADE ERA 

CONHECIDA COMO UMA TERRA SEM LEI, MAS HOJE, É UMA REFERÊNCIA 
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PARA O ESTADO DO ESPÍRITO SANTO E PARA O BRASIL. RESSALTANDO 

QUE A HOMENAGEM PRESTADA HOJE PRODUZ UM BEM ENORME AOS 

POLICIAIS QUE FREQUENTEMENTE SÃO CRITICADOS. USANDO A PALAVRA, 

O VEREADOR FABRÍCIO LOPES, AUTOR DA HOMENAGEM, AFIRMOU SER 

IMPORTANTE DESTACAR O TRABALHO DA POLÍCIA E DAR A ESSES BRAVOS 

POLICIAIS UM JUSTO RECONHECIMENTO. LEMBRANDO QUE, 

INDIRETAMENTE, OS VEREADORES TAMBÉM TÊM COLABORADO PARA A 

REDUÇÃO DA VIOLÊNCIA NO MUNICÍPIO QUANDO APRESENTAM PROJETOS 

SOCIAIS E REQUERIMENTOS COBRANDO BENEFÍCIOS PARA AS DIVERSAS 

COMUNIDADES.  RESSALTANDO QUE MAIS DE 90% (NOVENTA POR CENTO) 

DOS HOMICÍDIOS FORAM SOLUCIONADOS NO MUNICÍPIO, MOSTRANDO QUE 

A JUSTIÇA ESTÁ SENDO FEITA ACABANDO-SE COM A IMPUNIDADE QUE 

INCENTIVA A PRÁTICA DE CRIMES. DESTACANDO A IMPORTÂNCIA DAS 

OPERAÇÕES REALIZADAS EM CONJUNTO ONDE CONSTANTEMENTE TEM SE 

APREENDIDO ARMAS, DROGAS E CRIMINOSOS NO MUNICÍPIO. 

ENFATIZANDO QUE AS FORÇAS DE SEGURANÇA DO MUNICÍPIO TÊM 

RESTAURADO O RESPEITO DAS POLÍCIAS EM NOSSA CIDADE E QUE OS 

POLICIAS SÃO GUERREIROS REALMENTE DIGNOS DE TODAS AS 

HOMENAGENS DESTA NOITE. POR FIM, DESTACOU QUE NÃO BASTA SÓ O 

TRABALHO POLICIAL, SENDO NECESSÁRIO TAMBÉM A IMPLEMENTAÇÃO E 

MANUTENÇÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS NESSE SENTIDO, CONTEMPLANDO 

PROJETOS SOCIAIS NAS COMUNIDADES E APOIANDO DE FORMA ADEQUADA 

AS FILANTROPIAS DO MUNICÍPIO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE REGISTROU SEU AGRADECIMENTO ESPECIAL AO 

TENENTE CORONEL ALEX, QUE ASSIM QUE ASSUMI O COMANDO DO 

BATALHÃO, E JUNTAMENTE COM O CAPITÃO ANDERSON, BRIGOU PELA 

CONTINUIDADE DO PROJETO PIONEIRO “POLÍCIA COMUNITÁRIA”, QUE 

FICOU PARADO POR ALGUNS MESES, E AGORA COM SUA REATIVAÇÃO, 

DESENVOLVE UM EXCELENTE TRABALHO NO BAIRRO INTERLAGOS. 

DIZENDO DESEJAR O QUE O PROJETO FOSSE ESTENDIDO A TODOS OS 

BAIRROS DA CIDADE, POIS O BAIRRO INTERLAGOS, COM O PROJETO, 

POSSUI DEZESSEIS POLICIAIS TRABALHANDO DIUTURNAMENTE, QUE 
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PRATICAMENTE SÃO QUATRO GUARNIÇÕES FAZENDO O POLICIAMENTO DE 

PONTOS ESTRATÉGICOS. RESSALTANDO QUE ESSA PRESENÇA POLICIAL 

ALÉM DE COIBIR PRÁTICAS CRIMINOSAS TRANSMITE À POPULAÇÃO E AOS 

COMERCIANTES DO BAIRRO UMA SENSAÇÃO DE SEGURANÇA MUITO 

IMPORTANTE. POR FIM, RESSALTOU QUE ASSIM COMO OS POLICIAIS 

RECUPERARAM SEU PRESTÍGIO, TAMBÉM GOSTARIA QUE OS POLÍTICOS 

RECUPERASSEM SEUS PRESTÍGIOS. DIZENDO QUE É DIFÍCIL PARA O 

POLÍTICO HONESTO ANDAR PELAS RUAS E SER APONTADO COMO 

CORRUPTO, E QUE ESPERA QUE, COMO FOI COM AS POLÍCIAS, TAMBÉM 

POSSAM OS NOVOS POLÍTICOS, COMO ELE MESMO É DE PRIMEIRO 

MANDATO, POSSAM RECUPERAR A IMAGEM E O PRESTÍGIO 

DEMONSTRANDO O MESMO ZELO AO TRABALHO QUE AS FORÇAS POLICIAIS 

DEMONSTRARAM EM NOSSO MUNICÍPIO. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU EM NOME DA CÂMARA AOS 

HOMENAGEADOS DA NOITE, QUE REPRESENTAM TODAS AS FORÇAS DE 

SEGURANÇA DO MUNICÍPIO. DESTACANDO QUE AS FORÇAS POLICIAIS TÊM 

EVOLUÍDO MUITO NO MUNICÍPIO GRAÇAS AO TRABALHO DE DOS POLICIAIS. 

EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DECLAROU ENCERRADA 

A PRESENTE SOLENIDADE RETOMANDO OS TRABALHOS ORDINARIAMENTE 

NA FORMA REGIMENTAL. APÓS, COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A 

PRORROGAÇÃO DA PRESENTE SESSÃO, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 3101/2015, 

3102/2015, 323/2016, 797/2016, 1215/2016 E 1216/2016, TODOS COM OS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE EM VIRTUDE DO 

AVANÇADO HORÁRIO, OS PROJETOS SERÃO VOTADOS NA PRÓXIMA 

SESSÃO. APÓS, REGISTROU A PRESENÇA DA PRESIDENTE DO SISPML, 

SIMONE AGUIAR, PEDINDO DESCULPAS PELO LAPSO DA ASSESSORIA. 

APÓS, COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO AS MOÇÕES DE PESAR 

PROTOCOLADAS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI AOS FAMILIARES DA 

SENHORA NILCE PETRY E DO SENHOR JACINTO, BEM COMO, AOS 
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FAMILIARES DO SENHOR DAVID LUIZ DA SILVA, CONFORME REQUERIDO 

PELO VEREADOR DR. CARDIA, SENDO TODAS APROVADAS POR 

UNANIMIDADE. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 

26/4/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE 

NO DIA 2/5/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

ATA DA DÉCIMA SEXTA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DOIS DE MAIO DE 

DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 
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LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÂO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 25/04/2016, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, 

DATADO DE 26/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 1420/2016 – SOLICITA A PODA DAS 

ARVORES QUE FICAM NOS CANTEIROS NA EXTENSÃO DA AV. VASCO 

FERNANDES COUTINHO, A PARTIR DA PRAÇA DO INTERLAGOS 1 ATÉ SEU 

TÉRMINO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, 

DATADO DE 26/04/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº.1433/2016 – SOLICITA CÓPIA DA ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 18/04/2016. REQUERIMENTO DE AUTORIA DO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADO DE 27/04/2016, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 1441/2016 – SOLICITANDO A TROCA DAS LÂMPADAS DOS POSTES 

LOCALIZADOS NA “PONTE NOVA”, QUE LIGA O BAIRRO INTERLAGOS X 

SHELL, EM FRENTE A “DANONE”, BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 27/04/2016, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1444/2016 – SOLICITANDO REPAROS NA REDE DE ESGOTO 

DA AVENIDA JOAQUIM DOS SANTOS, DISTRITO DE BEBEDOURO; 

PROTOCOLO Nº. 1445/2016 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA A LIMPEZA 

E CAPINA NAS RUAS E AVENIDAS NA COMUNIDADE DE BEBEDOURO; 

PROTOCOLO Nº. 1446/2016 – SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DE 2 (DOIS) POSTES 
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DE MADEIRA POR POSTES DE CONCRETO NA AVENIDA AUGUSTO PINTO DE 

JESUS, PRÓXIMO A OFICINA “W.L. REPARAÇÃO AUTOMOTIVO”, NA 

COMUNIDADE DE BEBEDOURO; PROTOCOLO Nº. 1467/2016 – SOLICITA A 

INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA RUA PAINEIRAS, BAIRRO MOVELAR. 

ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO; 

PROTOCOLO Nº. 1468/2016 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE LUMINÁRIA NA RUA 

OITICIA, BAIRRO MOVELAR. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO RISCO 

A QUE SE EXPÕE OS MORADORES DAQUELA REGIÃO COM A FALTA DE 

ILUMINAÇÃO ADEQUADA NO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 1469/2016 – 

SOLICITANDO REPAROS NA REDE DE ESGOTO DA RUA JOSEFA G. OLIVEIRA 

SANTANA, LOTEAMENTO NOSSA SENHORA DA PENHA, BEBEDOURO; 

PROTOCOLO Nº. 1470/2016 – SOLICITANDO CAPINA E LIMPEZA NAS RUAS E 

AVENIDAS DO LOTEAMENTO NOSSA SENHORA DA PENHA EM BEBEDOURO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADOS DE 02/05/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1482/2016 – SOLICITA PINTURA DE 

FAIXAS DE PEDESTRES E INSTALAÇÃO DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO, NA 

REGIÃO COMPREENDIDA ENTRE A EMEF “JERÔNIMO MONTEIRO, FACELI, 

UAB E A ESCOLA POLIVALENTE DE LINHARES 1, TRECHO QUE SE ESTENDE 

POR TODA A AVENIDA PRESIDENTE COSTA E SILVA, PASSA PELA RUA 

PRESIDENTE CAFÉ FILHO ATÉ O CRUZAMENTO COM A VENIDA PREFEITO 

MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA, BAIRRO BNH; PROTOCOLO Nº. 1483/2016 – 

SOLICITANDO OPERAÇÃO “TAPA BURACOS” EM TODA A EXTENSÃO DA 

AVENIDA CECÍLIA MEIRELES E RUA VEREADOR WILMO GUIZANI, PRINCIPAL 

VIA DE ACESSO AO BAIRRO SÃO JOSÉ E A OUTRAS COMUNIDADES 

CIRCUNVIZINHAS; PROTOCOLO Nº. 1484/2016 – SOLICITA AÇÕES, EM 

CARÁTER EMERGENCIAL, QUANTO A SITUAÇÃO DA LAGOA QUE ABASTECE 

O DISTRITO DE BEBEDOURO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO NÍVEL 

DE ÁGUA DA REFERIDA LAGOA, QUE VÊM CAINDO DRASTICAMENTE NOS 

ÚLTIMOS MESES PELA FALTA DE CHUVA, BEM COMO, PELO USO 

INDISCRIMINADO NA IRRIGAÇÃO DE PLANTAÇÕES DE CAFÉ DA REGIÃO; 

PROTOCOLO Nº. 1485/2016 – SOLICITANDO PINTURA DE FAIXAS DE 
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PEDESTRES NO CRUZAMENTO DA AVENIDA RUFINO DE CARVALHO COM A 

AVENIDA SÃO MATEUS, NAS PROXIMIDADES DA ESCOLA EMIR DE MACEDO 

GOMES, BAIRRO SHELL; E, PROTOCOLO Nº. 1486/2016 – SOLICITANDO 

REALIZAÇÃO DE “OPERAÇÃO TAPA BURACOS” EM TODA EXTENSÃO DA 

AVENIDA JOSÉ ARMANI, REGIÃO DO BAIRRO LINHARES 5. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

02/05/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 1492/2016 – SOLICITA OFICIAR AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS, NO SENTIDO DE DETERMINAR AO 

PROPRIETÁRIO DO TERRENO BALDIO LOCALIZADO NA AVENIDA SÃO PAULO, 

PRÓXIMO A RESIDÊNCIA DE Nº. 324, NO BAIRRO AVISO, PARA QUE 

PROVIDENCIE A LIMPEZA GERAL NO REFERIDO IMÓVEL; PROTOCOLO Nº. 

1493/2016 – SOLICITANDO OFICIAR AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, 

PARE QUE VIABILIZE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO COM TAPAGEM DE 

BURACOS NAS VIAS PÚBLICAS ABAIXO: 1) AVENIDA VASCO FERNANDES 

COUTINHO, EM FRENE AS RESIDÊNCIAS NºS. 1.394 E 1.480; 2) RUA AUGUSTO 

DE CARVALHO, EM FRENTE AO IMÓVEL Nº. 1390; E 3) NO CENTRO DA 

AVENIDA AUGUSTO CALMON, PRÓXIMO A RESIDÊNCIA DE Nº. 1526; E, 

PROTOCOLO Nº. 1494/2016 – SOLICITANDO OFICIAR AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL NO SENTIDO DE 

VIABILIZAR A IMPLANTAÇÃO DE DOIS QUEBRA-MOLAS EM PONTOS 

ESTRATÉGICOS DA AVENIDA AMÉRICA, NO BAIRRO JARDIM LAGUNA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADOS DE 02/05/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1495/2016 – SOLICITANDO OFICIAR 

AO DIRETOR GERAL DO DER-ES, SR. HALPHER LUIGI, PARA QUE PROCEDA A 

MANUTENÇÃO CORRETIVA NA RODOVIA ES-358, PRINCIPAL VIA QUE LIGA A 

SEDE DE LINHARES AO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO ANTE A NECESSIDADE DE PREPOSIÇÃO OU 

SUBSTITUIÇÃO DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO, PINTURA DOS REDUTORES DE 

VELOCIDADE, E O CONSERTO EFETIVO NOS 3 PONTOS ATINGIDOS PELAS 

ENCHENTES DE 2013/2014, HAVENDO A NECESSIDADE NESTE CASO 
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ESPECÍFICO, DA RECUPERAÇÃO DO ACOSTAMENTO, ASSIM COMO, A 

CORREÇÃO DO DESNÍVEL DA PISTA DE ROLAMENTO; PROTOCOLO Nº. 

1496/2016 – SOLICITANDO AO SETOR COMPETENTE O RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO NA RUA DOM PEDRO II, NA ALTURA DO Nº. 649, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº.1497/2016 – SOLICITA RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO DA AVENIDA LUIZ CÂNDIDO DURÃO, PRÓXIMO AO Nº. 102, NO 

BAIRRO BNH; PROTOCOLO Nº.1498/2016 – SOLICITA TAPAGEM DO BURACO 

EXISTENTE NA AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, NA ALTURA DO Nº. 1409, 

BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 02/05/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1507/2016 – SOLICITANDO AÇÕES INTEGRADAS E PERMANENTES DA 

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, POLÍCIA MILITAR E 

POLÍCIA CIVIL NA COMUNIDADE DE RIO QUARTEL DE CIMA; PROTOCOLO Nº. 

1508/2016 – SOLICITANDO AÇÕES INTEGRADAS E PERMANENTES DA 

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, POLÍCIA MILITAR E 

POLÍCIA CIVIL NA LOCALIDADE DE RIO QUARTEL DE BAIXO; PROTOCOLO Nº. 

1509/2016 - SOLICITANDO AÇÕES INTEGRADAS E PERMANENTES DA 

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, POLÍCIA MILITAR E 

POLÍCIA CIVIL NA LOCALIDADE DE RIO QUARTEL; PROTOCOLO Nº. 1510/2016 

- SOLICITANDO AÇÕES INTEGRADAS E PERMANENTES DA SECRETARIA DE 

SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, POLÍCIA MILITAR E POLÍCIA CIVIL NA 

LOCALIDADE DE RIO DO NORTE; PROTOCOLO Nº. 1511/2016 – SOLICITANDO 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA CELESTE FAÉ, PRECISAMENTE 

EM FRENTE AO IMÓVEL DE Nº. 225, BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO Nº. 

1512/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

COLATINA, IMEDIAÇÕES DO ESTABELECIMENTO COMERCIAL “CASA DO 

ADUBO”, BAIRRO ARAÇÁ. INFORMANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI REALIZADO 

NO SEGUNDO SEMESTRE DO ANO DE 2015 NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O 

MOMENTO; PROTOCOLO Nº. 1513/2016 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DE 

CALÇAMENTO DA AVENIDA GUANABARA, PRÓXIMO AO BAR DA IZABEL, 

BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº. 1514/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO 
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CALÇAMENTO DA RUA BAHIA, EM FRENTE AO IMÓVEL DE Nº. 18, NO BAIRRO 

AVISO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE, DATADOS DE 02/05/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1520/2016 – SOLICITA A 

DESOBSTRUÇÃO DE UMA PASSAGEM NO FIM DA AVENIDA CLAUDIO MANOEL 

DA COSTA PRÓXIMO AO PROJETO “LINHA VERDE” NO BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO Nº. 1521/2016 – SOLICITANDO TROCA DA BASE DA LINHA DE 

ALTA TENSÃO NO POSTE PRÓXIMO A “MERCEARIA DO NONINHO E DA TÂNIA” 

NO DISTRITO DE POVOAÇÃO; PROTOCOLO Nº. 1522/2016 – SOLICITANDO 

MEDIDAS PARA RECOLHIMENTO DE LIXO E ENTULHOS ACUMULADOS NAS 

RUAS DO DISTRITO DE POVOAÇÃO, PROTOCOLO Nº. 1527/2016 – 

SOLICITANDO REPARO E TROCA NA TAMPA DO BUEIRO LOCALIZADO NA 

AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA, PROXIMIDADES DA CASA Nº. 559, 

NO BAIRRO INTERLAGOS; E, PROTOCOLO Nº. 1528/2016 – SOLICITANDO 

REPAROS E TROCA NA TAMPA DO BUEIRO LOCALIZADO NA AVENIDA SÃO 

PEDRO, PROXIMIDADES DA CASA DE Nº. 1108, BAIRRO VILA IZABEL. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 

02/05/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1529/2016 – SOLICITANDO MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES AO SENHOR JOÃO CARLOS BERGAMIN, POR SUA 

ELEIÇÃO NA PRESIDÊNCIA DA LOJA MAÇÔNICA FRATERNIDADE UNIVERSAL 

Nº. 8 DESTA CIDADE. PROJETOS DE LEIS DE ORIUNDOS DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1016/2016 – DISPÕE 

SOBRE PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E REMUNERAÇÃO DOS 

SERVIDORES DO SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO – SAAE DE 

LINHARES; PROTOCOLO Nº. 1019/2016 – DISPÕE SOBRE A REVISÃO DO 

PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E REMUNERAÇÕES DOS SERVIDORES DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, CONTEMPLANDO AUTARQUIAS E A 

FUNDAÇÃO DO MUNICÍPIO DE LINHARES; E, PROTOCOLO Nº. 1029/2016 – 

DISPÕE SOBRE A REVISÃO DO PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E 

REMUNERAÇÕES DOS PROFISSIONAIS DO MAGISTÉRIO DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO 
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PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1491/2016 – DISPÕE SOBRE O 

CONTROLE POPULACIONAL DE CÃES E GATOS EM LINHARES POR MEIO DE 

CAMPANHA DE ESTERILIZAÇÃO. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PROTOCOLADO SOB Nº. 1503/2016 – 

DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO DA LEI Nº. 1.813 DE 17 DE NOVEMBRO DE 

1994, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA 

ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA CONVIDOU OS 

REPRESENTANTES DO SISPML A ADENTRAREM O PLENÁRIO. INFORMANDO 

A PRESIDENTE SIMONE AGUIAR QUE CÓPIA DE TODOS OS PROJETOS ORA 

LIDOS, REFERENTES AOS SERVIDORES, ESTARÃO DISPONÍVEIS NA 

PROCURADORIA A PARTIR DO DIA SEGUINTE. EM SEGUIDA, ENCAMINHOU 

OS PROTOCOLOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL AOS VEREADORES, A SABER: 

AO VEREADOR DR. CADIA, PROCESSOS NºS. 1428, 1436, 1438, 1457 E 

1458/2016; AO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE O PROTOCOLO Nº. 1422/2016; 

AO VEREADOR TARCÍSIO SILVA OS PROTOCOLO NºS. 1423 E 1429/2016; AO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI ENCAMINHOU O PROTOCOLOS Nº. 

1426/2016; AO VEREADOR TEIXEIRA O PROTOCOLO Nº.1424/2016; E AO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES, OS PROTOCOLOS NºS. 1437 E 1456/2016; AO 

VEREADOR AMANTINO OS PROTOCOLOS NºS. 1425 E 1427/2016. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE NA RESPOSTA 

ENVIADA PELO EXECUTIVO MUNICIPAL AO SEU PEDIDO DE CERTIDÃO 

ENVIADO ATRAVÉS DO OFÍCIO Nº. 0287/2016, O MESMO NÃO ENVIOU AS 

CÓPIAS DOS DOCUMENTOS SOLICITADOS SOB A ALEGAÇÃO DE SER 

GRANDE O VOLUME DE LAUDAS. PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA QUE REITERE O PEDIDO PARA FORNECIMENTO CÓPIA DOS 

DOCUMENTOS ATÉ A PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA (09/05/2016) CASO 

CONTRÁRIO TOMARÁ AS MEDIDAS JUDICIAS CABÍVEIS CONTRA A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA LEMBROU QUE A CÂMARA JÁ RESPONDEU ALGUMAS 

SOLICITAÇÕES ENVIANDO A CÓPIA DE DOCUMENTOS ATRAVÉS DE MÍDIA 

DIGITAL, E ESSA SERIA UMA FORMA SIMPLES PARA ENVIAR AS 
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INFORMAÇÕES PEDIDAS PELO VEREADOR DR. CARDIA, ASSIM COMO FOI 

ENVIADO HOJE CD DE MÍDIA DIGITAL PARA O VEREADOR AMANTINO. 

INFORMANDO QUE A CÂMARA FARÁ NOTIFICARÁ A PREFEITURA SOBRE O 

ASSUNTO. NA SEQUÊNCIA, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O 

REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES PROPOSTA PELO 

VEREADOR DR. CARDIA, PROTOCOLO Nº. 1529/2016, AO SENHOR JOÃO 

CARLOS BERGAMIN, POR SUA ELEIÇÃO NA PRESIDÊNCIA DA LOJA 

MAÇÔNICA FRATERNIDADE UNIVERSAL Nº. 8 DESTA CIDADE, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O 

REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR PROPOSTA PELO VEREADOR 

SILOTE, AOS FAMILIARES DA SENHORA ELINA DE OLIVEIRA BOTELHO, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO O REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO 

SENHOR ROGÉRIO PORTO ALVES, SENDO APROVAVA POR UNANIMIDADE. 

INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA CONGRATULOU-SE COM 

OS PRESENTES E COMENTOU QUE RECEBEU RESPOSTA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL COM CÓPIA DO CONVÊNIO ENTRE O MUNICÍPIO E O ESTADO 

SOBRE AS CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO. AFIRMANDO QUE 

TOMARÁ AS MEDIDAS CABÍVEIS SOBRE O CASO, POIS NÃO TOLERA MAIS 

QUE AS CÂMERAS SEJAM DESVIRTUADAS DE SEU PROPÓSITO ORIGINAL DE 

AUXÍLIO A SEGURANÇA, PARA SE APLICAR MULTAS NO TRANSITO. APÓS, 

COMENTOU SOBRE A SITUAÇÃO DIFÍCIL DA SAÚDE NO MUNICÍPIO, CITANDO 

TAMBÉM HÁ INDIGNAÇÃO DA POPULAÇÃO QUANTO AO POSTO DE SAÚDE 

DO BAIRRO AVISO, QUE SOFRE COM A FALTA DE MÉDICOS, MEDICAMENTOS 

E MATERIAIS PARA CURATIVOS. SALIENTANDO QUE MAIS UMA VEZ COBRA A 

AMPLIAÇÃO DAQUELE POSTO DE SAÚDE QUE ATENDE DIRETAMENTE 

CERCA DE 13 MIL PESSOAS, E NÃO TEM ESTRUTURA ADEQUADA. FABRÍCIO 

PARABENIZOU A TODOS OS TRABALHADORES PELA PASSAGEM DO SEU 

DIA, DIZENDO QUE INFELIZMENTE O MUNICÍPIO E O BRASIL PASSAM POR 

UMA SITUAÇÃO DIFÍCIL COM MAIS DE 11 MILHÕES DE DESEMPREGADOS, 

EMPRESAS FALINDO, PRODUTORES RURAIS ENDIVIDADOS. AFIRMANDO 

QUE SUA FALA É UMA FORMA DE REPÚDIO AOS PROBLEMAS PELOS QUAIS 
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PASSAM OS TRABALHADORES DE NOSSO PAÍS, E QUE TAIS PROBLEMAS 

LEVAM A UMA REFLEXÃO DO PAPEL DO CIDADÃO NO PROCESSO 

ELEITORAL QUE BREVE SE INICIARÁ E DE SUA RESPONSABILIDADE DE 

ACOMPANHAR A ATUAÇÃO DOS SEUS REPRESENTANTES NAS DIVERSAS 

ESFERAS DE PODER PÚBLICO. APÓS, DESTACOU A CHEGADA DOS PLANOS 

DE CARGOS E SALÁRIOS DOS SERVIDORES MUNICIPAIS, ENFATIZANDO QUE 

ESSE É O MOMENTO QUE TODOS OS SERVIDORES INTERESSADOS 

AGUARDAM PARA DISCUTIREM SUAS REIVINDICAÇÕES. INFORMANDO QUE 

INCLUSIVE APRESENTOU PROJETO DE LEI PARA ACERTAR A QUESTÃO 

MONITORAS ESCOLARES QUE ERRONEAMENTE ESTÃO ALOCADAS NA 

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E NÃO NA DE EDUCAÇÃO COMO SERIA O 

CORRETO. FABRÍCIO ENFATIZOU QUE TAMBÉM É HORA DE SE ANALISAR 

DETALHADAMENTE E APRESENTAR AS EMENDAS NECESSÁRIAS PARA 

ATENDER AO ANSEIO DAS CATEGORIAS. ENFATIZANDO QUE NÃO SE PODE 

ADMITIR QUE OS PLANOS DE CARGOS E SALÁRIOS TENHAM VALIDADE SÓ 

PARA O PRÓXIMO ANO, PARA QUE SE RESGUARDE O DIREITO DOS 

TRABALHADORES DE IMEDIATO E NÃO SE CORRA RISCO DA PRÓXIMA 

ADMINISTRAÇÃO INVALIDAR OS PROJETOS E FRUSTRAR AS EXPECTATIVAS 

DOS SERVIDORES QUE HÁ TANTOS ANOS AGUARDAM TEREM SEUS 

DIREITOS RESPEITADOS. POR FIM, DECLAROU SEU APOIO TOTAL AOS 

SERVIDORES E RESSALTOU QUE OS PARLAMENTARES SÃO A VOZ DOS 

SERVIDORES, E ASSIM IRÃO REPRESENTA-LOS DIGNAMENTE NESTA CASA. 

INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE SAUDOU A TODOS OS 

PRESENTES E COMENTOU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

NO EXPEDIENTE. DESTACANDO SEU PEDIDO PARA MELHOR ILUMINAÇÃO DA 

PONTE QUE LIGA OS BAIRROS SHELL E INTERLAGOS, ONDE 

PRINCIPALMENTE ESTUDANTES CORREM RISCOS DE SEGURANÇA, DEVIDO 

À INTENSA ESCURIDÃO NO LOCAL QUE ACONTECE DEPOIS DAS 22 HORAS 

COM O DESLIGAMENTO DAS LÂMPADAS. REGISTRANDO QUE SUA 

ASSESSORIA ESTEVE PRESENTE NO “FÓRUM DO RIO DOCE”, EM POVOAÇÃO 

NO ÚLTIMO FIM DE SEMANA, QUE FOI PRESIDIDO PELO PREFEITO DE 

COLATINA. INFORMANDO QUE NAQUELA REUNIÃO FORAM FEITOS MUITOS 
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QUESTIONAMENTO ACERCA DE DENÚNCIAS QUANTO AO DESVIO DO 

CARTÃO AUXÍLIO. POIS PODE SE VERIFICAR QUE O BENEFÍCIO AS VEZES É 

DADO PARA QUEM NÃO PRECISA, E QUEM REALMENTE PRECISA ESTÁ 

FICANDO SEM O AUXÍLIO, PEDINDO APOIO DOS COLEGAS NA DIVULGAÇÃO E 

RESOLUÇÃO DO PROBLEMA. ESTÉFANO DISSE HOMENAGEAR NESTA NOITE 

OS SENHORES ZEZÉ MIRANDA E DEMIR BENTO, QUE CONSEGUIRAM 

MANTER A TRADIÇÃO E PROMOVERA A COMEMORAÇÃO DO DIA DO 

TRABALHADOR, INCLUSIVE COM A CONTRIBUIÇÃO DOS VEREADORES, 

FABRÍCIO, JOEL, RENATO, TARCÍSIO SILVA E TANTOS OUTROS.  APÓS, 

COMENTOU QUE INFELIZMENTE SOMENTE ATRAVÉS DE PROTESTOS E COM 

FECHAMENTO DE RODOVIAS É QUE A POPULAÇÃO DE REGÊNCIA É OUVIDA, 

POIS DE OUTRA FORMA AQUELA COMUNIDADE NÃO CONSEGUE CHAMAR A 

ATENÇÃO DA SAMARCO E DA IMPRENSA PARA OS SEUS PROBLEMAS. 

ESTÉFANO RESSALTOU QUE O ACIDENTE ACONTECEU A SEIS MESES 

ATRÁS, E COM O PASSAR DO TEMPO, ATÉ O MOMENTO PRATICAMENTE 

NADA FOI FEITO PELA COMUNIDADE SE DESCUMPRINDO AS ORDEM 

JUDICIAS SOBRE O CASO. REGISTRANDO QUE GOSTARIA QUE O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA VERIFICASSE O QUE PODE SER FEITO 

QUANTO A QUESTÃO DA FALTA DE ÁGUA NA LOCALIDADE DE REGÊNCIA E 

POVOAÇÃO, ONDE INCLUSIVE CRIANÇAS DE UMA ESCOLA ESTÃO TOMANDO 

ÁGUA POLUÍDA E CORREM O RISCO DE PASSAR MAL. O VEREADOR 

COMENTOU QUE TEM RECEBIDO EM SEU GABINETE SERVIDORES 

MUNICIPAIS DE DIVERSAS CLASSES, PEDINDO AOS VEREADORES E AO 

SINDICATO QUE POSSAM AGILIZAR O PROCESSO, QUE SE FAÇA UM 

COMISSÃO DE CADA CLASSE OBJETIVANDO QUE TODOS POSSAM SER 

REPRESENTADOS, E DE FORMA RÁPIDA E RESPONSÁVEL, OS PROJETOS 

POSSAM SER COLOCADOS EM VOTAÇÃO. ENFATIZANDO QUE TUDO O QUE 

FOR AO ENCONTRO DOS ANSEIOS DOS SERVIDORES TEM O SEU VOTO 

GARANTIDO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

RESSALTOU A CÂMARA OUVIRÁ AS CATEGORIAS NAS COMISSÕES 

PERMANENTES, CONFORME JÁ FOI ACORDADO COM OS COMPONENTES 

DAS MESMAS, E QUE AS ATAS DAS REUNIÕES DOS SERVIDORES DO SAAE E 
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DOS REPRESENTANTES DO SISPML COM A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL 

ESTÃO ANEXADAS AOS RESPECTIVOS PROJETOS DE LEIS. MILITNHO 

COMUNICOU ÀS LIDERANÇAS DOS SINDICATOS E AOS SERVIDORES 

PRESENTES QUE COM O INÍCIO DA TRAMITAÇÃO A TRIBUNA SERÁ 

AMPLAMENTE DISPONIBILIZADA PARA DISCUSSÃO DAS CATEGORIAS 

SOBRE SUAS REIVINDICAÇÕES. SALIENTANDO QUE ESSA É A CASA DO 

POVO E TODAS O PROCESSO SERÁ FEITO DE FORMA TRANSPARENTE, COM 

AMPLO DIÁLOGO E SEM POLITICAGEM, TOMANDO-SE O MÁXIMO CUIDADO 

PARA QUE O SERVIDOR NÃO SAIA PREJUDICADO. INSCRITO, O VEREADOR 

DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES DIZENDO 

CONCORDAR COM A FALA DO VEREADOR ESTÉFANO SOBRE FAZER 

ALGUMA COISA QUANTO A MÁ QUALIDADE DA ÁGUA EM REGÊNCIA E 

POVOAÇÃO, E, PEDINDO ATENÇÃO ESPECIAL DO SAAE A TAIS 

COMUNIDADES. O VEREADOR SALIENTOU ACREDITAR QUE NÃO SERIA 

JUSTO DISCUTIR O PLANO DE CARGOS DO SAAE E DOS PROFESSORES E 

DEIXAR A O PLANO DOS SERVIDORES DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA PARA O 

PRÓXIMO ANO. AFIRMANDO QUE ISSO SERIA UM ABSURDO E QUE O PLANO 

DE CARGOS DE TODAS AS CATEGORIAS DEVERIA SER APROVADO NESSE 

ANO SEM NENHUMA DISTINÇÃO. CARDIA DESTACOU QUE TODAS AS 

DEMANDAS DAS CATEGORIAS APRESENTADAS NESTA CASA, COMO A 

EQUIPARAÇÃO EM 6 HORAS NO PERÍODO DE TRABALHO DAS SERVENTES, A 

TRANSFERÊNCIA DOS MONITORES ESCOLARES PARA A SECRETARIA DE 

EDUCAÇÃO E A EQUIPARAÇÃO DOS SALÁRIOS DO NÍVEL SUPERIOR DA 

PREFEITURA, SÃO FÁCEIS DE RESOLVER E SÓ DEPENDE DE BOA VONTADE 

POR PARTE DA ADMINISTRAÇÃO. O VEREADOR SE DISSE JÁ DESANIMADO 

EM FALAR SOBRE O QUADRO DA SAÚDE NO MUNICÍPIO, DIZENDO QUE A 

SAÚDE JÁ CHEGOU AO FUNDO DO POSSO. RESSALTANDO QUE HÁ ANOS 

VEM PLEITEANDO JUNTO A ADMINISTRAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE UM 

POSTO DE ATENDIMENTO NA REGIÃO DOS BAIRROS SANTA CRUZ 

/CANIVETE E BEBEDOURO PARA QUE SE POSSA DESAFOGAR MAIS DE 50% 

DA DEMANDA DO PRONTO SOCORRO DEMANDA DO HGL. CARDIA 

COMENTOU SOBRE UMA REPORTAGEM NOTICIADA NA IMPRENSA NACIONAL 
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QUE ENVOLVERIA A CIDADE DE LINHARES NO DESAPARECIMENTO DE UMA 

JOVEM DE BÉLEM-PA SIDO QUE PROVAVELMENTE TENHA SIDO ALICIADA 

APÓS CONVERTER-SE AO ISLAMISMO. PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA QUE OFICIE À POLÍCIA FEDERAL E AO ÓRGÃOS COMPETENTES 

OBJETIVANDO OBTER A VERDADE SOBRE O FATO QUE AO SEU VER É 

MUITO PREOCUPANTE.  POR FIM, DECLAROU QUE SE O PLANO DE CARGOS 

E SALÁRIOS DO SERVIDORES DO SAAE COMTEMPLAR O QUE OS 

SERVIDORES QUEREM, ELE TERÁ SEU VOTO FAVORÁVEL, ASSIM TAMBÉM 

COMO SERÁ COM O PLANO DE CARGOS DOS PROFESSORES E DO 

SERVIDORES DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES. 

APÓS, COMENTOU QUE DURANTE TODO SEU MANDATO SUA POSTURA FOI 

DE DENUNCIAR TUDO AQUILO QUE ENTENDIA SER CONTRA O INTERESSE 

DA SOCIEDADE. INFORMANDO QUE RECEBEU UM RECLAMAÇÃO QUANTO A 

FALTA DE HUMANIZAÇÃO NO HGL, ONDE OS PACIENTES FICAM À NOITE ALI 

AMONTOADOS SEM AO MENOS UMA PALAVRA AMIGA. RESSALTANDO QUE O 

PROBLEMA É FÁCIL DE SER RESOLVIDO MESMO COM A CRISE ECONÔMICA, 

POIS OS SERVIDORES SÃO PRESTATIVOS E SABEM ATENDER A 

POPULAÇÃO, SÓ PRECISANDO DE INCENTIVO. AMANTINO RESSALTOU QUE 

OUTRO PONTO ABSURDO É O QUESTÃO DA ÁGUA NO MUNICÍPIO, 

LEMBRANDO QUE O SAAE AUMENTO VÁRIAS VEZES O VALOR DA TAXA DE 

ÁGUA, E HOJE PESSOAS JÁ ESTÃO PAGANDO PRATICAMENTE 100% A MAIS 

DO QUE PAGAVAM ANTERIORMENTE. DIZENDO ACREDITAR QUE COISA 

RUIM VAI PUXANDO COISA RUIM, CITANDO O PROBLEMA DA LAMA DE 

MINÉRIOS QUE POLUIU O RIO DOCE E A FALTA DE CHUVAS EM NOSSA 

REGIÃO. DIZENDO QUE GOSTARIA DE ENCABEÇAR UMA CPI SOBRE O SAAE, 

E PARA ISSO PROTOCOLARÁ REQUERIMENTO NESTE SENTIDO EM NOME DE 

TODOS OS VEREADORES, RESSALTANDO QUE GOSTARIA DE ASSUMIR A 

RELATORIA OU A PRESIDÊNCIA DA CPI, NÃO COM INTUITO DE FAZER MAL A 

ALGUÉM, MAS SIM PARA APURAR A REAL SITUAÇÃO E RESPONDER AS 

DENÚNCIAS E RECLAMAÇÕES QUE SOBRE AQUELA AUTARQUIA QUE SÃO 

CONSTANTES. POR FIM, RESSALTOU QUE O SEU COMPROMISSO, QUANTO 
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AO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS, É DE OUVIR TODOS OS INTERESSADOS 

E ESTAR FAVORÁVEL AOS INTERESSES DO SERVIDOR. DIZENDO QUE O 

PREOCUPANTE É A RESPEITO DAS DISCRIMINAÇÕES, AFIRMANDO QUE O 

JUSTO É TODOS AS CATEGORIAS SEREM BENEFICIADAS, POIS SERIA MUITO 

FÁCIL ATENDER ALGUMAS E DEIXAR PARA OUTRO GOVERNO PAGAR. 

RESSALTANDO QUE A LEI PROIBI TAL SITUAÇÃO. LEMBRANDO AINDA QUE 

DEVE SE TER O CUIDADO DE COM A NOVA LEI NÃO REVOGAR A LEI DA 

GUARDA MUNICIPAL QUE JÁ FOI APROVADA. POR FIM, COMENTOU SOBRE 

SEU PROJETO QUE DISPÕE SOBRE O CONTROLE POPULACIONAL DE GATOS 

POR MEIO DE CAMPANHAS DE ESTERILIZAÇÃO, DIZENDO QUE O PROJETO 

FOI FEITO A PEDIDO DE UMA “ONG ULPA”, PEDINDO QUE A DIRETORIA DA 

REFERIDA ENTIDADE POSSA DEFENDER O PROJETO NA OCASIÃO DE SUA 

VOTAÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU QUE 

SEU PEDIDO DE CPI PARA APURAÇÃO DOS FATOS RELACIONADOS A 

POLÍTICOS LINHARENSES QUE RECEBERAM VERBAS DA “ODEBRECHT E 

OAS” SEJA APRECIADO O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 526, 1276 E 1277/216, TODOS COM OS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, QUE 

SE JUNTARAM AOS PROJETOS NºS. 3101/2015, 3102/2015, 323/2016, 797/2016, 

1215/2016, e 1216/2016, JÁ DEVOLVIDOS NA SESSÃO ANTERIOR. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS 

NºS. 3101/2015, 3102/2015, 323/2016, 797/2016, 1215/2016, 1216/2016, 1276/2016 

E 1277/216, SENDO SIMULTANEAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO 

DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 3101/2015, 3102/2015, 323/2016, 797/2016, 

1215/2016, 1216/2016, 1276/2016 E 1277/216, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 526/2016, O MESMO 
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FOI DEVOLVIDO PELA MESA DIRETORA À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA 

ESCLARECIMENTOS NECESSÁRIOS JUNTO A CATEGORIA INTERESSADA. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, QUE NO USO DA PALAVRA DECLAROU QUE NO DIA 05/04/2016, 

SOLICITOU CERTIDÃO DA PREFEITURA INFORMAÇÕES SOBRE TODAS AS 

MULTAS APLICADAS PELO CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO, PLACA E 

PROPRIETÁRIO DO VEÍCULO. RESSALTANDO QUE A CERTIDÃO LHE FOI 

ENTREGUE HOJE, E QUE POR OCASIÃO DO PEDIDO DE CERTIDÃO FOI 

CHAMADO AO GABINETE DO PREFEITO ONDE ESTAVAM PRESENTES O 

PROCURADOR GERAL, O PREFEITO MUNICIPAL E ALGUMAS OUTRAS 

AUTORIDADES, COM INTUITO DE SABER QUAIS ERAM OS OBJETIVOS DE 

SEU PEDIDO. DIZENDO QUE A DEMANDA SE DEVE AO GRANDE 

QUESTIONAMENTO QUANTO AOS MÉTODOS QUE ESTÃO SENDO USADOS 

PARA APLICAR AS MULTAS, E, TAMBÉM COM A RESPOSTA SERÁ POSSÍVEL 

SABER SE ESTÁ SENDO APLICADAS MULTAS EM NÚMERO EXAGERADO 

PARA QUE SE POSSA BUSCAR OS CAMINHOS LEGAIS. INFORMANDO QUE NA 

SEXTA-FEIRA, FOI CHAMADO DE VOLTA PARA UMA REUNIÃO E DE FORMA 

DISCRICIONÁRIA O PREFEITO SUSPENDEU TODA A APLICAÇÃO DE MULTAS 

FEITAS PELO SISTEMA DE VÍDEO MONITORAMENTO NO MUNICÍPIO. 

RESSALTANDO QUE A INFORMAÇÃO JÁ FOI CONFIRMADA COM O 

SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO DA PREFEITURA, EVITANDO ASSIM 

DEMANDAS JUDICIAIS. ENFATIZANDO QUE ESSA CONQUISTA É DE TODOS 

OS VEREADORES DESTA CASA QUE NÃO SE CURVARAM AO FATO. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD QUE USANDO A PALAVRA PEDIU CONFIRMAÇÃO DA MESA 

DIRETORA DA LEITURA DO SEU PEDIDO PARA COLOCAÇÃO DE UMA URNA 

NO PRESÍDIO NO SISTEMA SEMIABERTO, DURANTE O PERÍODO ELEITORAL, 

POIS TAL MEDIDA É CONSTITUCIONAL E SÃO MAIS DE 400 (QUATROCENTOS) 

PRESOS DAQUELE REGIME QUE TEM ESSE DIREITO, PEDINDO QUE A 

SOLICITAÇÃO SEJA ENVIADA AO TER. FOI CONCEDIDO TEMPO DE 

LIDERANÇA AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB QUE USANDO 

DA PALAVRA REGISTROU QUE A NOTÍCIA DADA PELO VEREADOR TARCÍSIO 
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SOBRE A SUSPENSÃO DAS MULTAS, LEMBROU QUE FOI ELE QUEM INICIOU 

A DISCUSSÃO SOBRE AS MULTAS NESTA CASA, POIS SE MOSTRAVA 

CONTRÁRIO AS MESMA, SENDO DEPOIS ACOMPANHADO POR VÁRIOS 

COLGAS. INFORMANDO QUE JÁ PEDIU CÓPIA DA INFORMAÇÃO AO 

VEREADOR TARCÍSIO POIS JÁ ESTAVA PREPARANDO AÇÕES JUDICIAIS, 

POR ENTENDER QUE AS MULTAS APLICADAS DESTA FORMA SÃO ILEGAIS. 

RESSALTANDO QUE A ATITUDE DO PREFEITO EM SUSPENDER AS MULTAS, 

MOSTRA QUE A UNIÃO DOS VEREADORES TEM FORÇA. POR FIM, DECLAROU 

QUE O PMDB É AMPLAMENTE ABERTO A SE COLIGAR E TRATAR DAS 

QUESTÕES QUE BENEFICIAM O POVO LINHARENSE. EM TEMPO, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, 

DECLAROU QUE AS COMISSÕES PERMANENTES JÁ ACORDARAM ENTRE 

SEUS MEMBROS QUE NÃO USARÃO DE TODO O TEMPO REGIMENTAL PARA 

APRESENTAÇÃO DE SEUS PARECERES, NO QUE SE REFERE AOS 

PROJETOS DE LEIS QUE VERSAM SOBRE O PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS 

DOS SERVIDORES. DIZENDO QUE DESDE JÁ CONVOCA OS VEREADORES, 

OS REPRESENTANTES DO SINDICATO, E PEQUENA COMISSÃO DAS 

CLASSES, PARA QUE SE FAÇA LOGO UMA REUNIÃO PARA SE TRATAR 

DESTES PROJETOS NO DIA 10/05/2016 ÀS 14H COM O SAAE, ÀS 15H COM O 

MAGISTÉRIO, E ÀS 16H COM OS ADMINISTRATIVOS. RESSALTANDO QUEREM 

AS COMISSÕES QUEREM LIBERAR TODOS OS PROJETOS JÁ NO DIA 10/05, 

PARA QUE NÃO SE CORRA O RISCO DE PEDIDOS DE DEVOLUÇÃO DOS 

PROJETOS E OUTRAS QUESTÕES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO LEMBROU QUE A MAIORIA DOS SERVIDORES DA PREFEITURA 

PASSARAM O DIA DO TRABALHADOR SEM TER SEU TICKET LIBERADO, 

DIZENDO LAMENTAR O FATO EM NOME DE TODOS OS VEREADORES. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA RESSALTOU SER UMA 

IRRESPONSABILIDADE LIBERAR O CONJUNTO HABITACIONAL CONHECIDO 

COMO AS CASINHAS DO BAIRRO AVISO, SE SE RESOLVER PRIMEIRO O 

PROBLEMA DAS INUNDAÇÕES QUE OCORREM NO LOCAL. QUESTÃO DE 

ORDEM O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, RESSALTOU QUE NÃO 

ERA VEREADOR NA ÉPOCA DA APROVAÇÃO DO EMPREENDIMENTO, POIS 
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SE FOSSE TERIA TOMADO PROVIDÊNCIAS PARA QUE O PROJETO NÃO 

CHEGASSE AO PÉ QUE ESTÁ. APÓS AGRADECEU O APOIO DO COLEGAS NA 

APROVAÇÃO DOS PROJETOS, RESSALTADO QUE AS DENOMINAÇÕES 

HOMENAGEARAM PESSOAS DE BEM E QUERIDAS PELA COMUNIDADE. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA, DECLAROU QUE FALOU 

AMPLAMENTE SOBRE O PROBLEMA DAQUELE BAIRRO DESDE O PRIMEIRO 

DIA QUE INICIOU-SE AS OBRAS, E, TUDO ESTÁ REGISTRADO NA ATA, TENDO 

INCLUSIVE ENTRADO COM AÇÃO JUDICIAL NA ÉPOCA QUE OCASIONOU A 

PRIMEIRA INTERDIÇÃO DAQUELE CONJUNTO HABITACIONAL. EM TEMPO NA 

DISCUSSÃO PROJETO DE LEI Nº. 526/2016 HOUVE AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR DR. CARDIA, AUTOR DO PROJETO, 

DECLAROU QUE O PROCESSO COMEÇOU COM UM GRUPO DE MOTORISTAS 

DE AMBULÂNCIAS. RESSALTANDO QUE MOTORISTAS NÃO SÃO OBRIGADOS 

A TER CURSOS ESPECÍFICOS, E O CORRETO É QUE O “CONDUTOR DE 

AMBULÂNCIAS” QUE TEM OS CURSOS NECESSÁRIOS E QUE DIRIJAM AS 

AMBULÂNCIAS. ENFATIZANDO QUE O CONDUTOR FAZ CURSOS DE 

PRIMEIRO SOCORROS, ENTRE OUTROS, QUE SÃO FUNDAMENTAIS EM 

CASOS EM QUE PODE HAVER EMERGÊNCIAS COM O PACIENTE 

TRANSPORTADO, HABILITANDO ASSIM O CONDUTOR A AUXILIAR MÉDICOS E 

ENFERMEIROS NO SOCORRO DO PACIENTE. DIZENDO QUE SEU PROJETO 

DE LEI, PREVÊ O CURSO ESPECIFICO PARA QUE OS MOTORISTAS, COM 

TEMPO PARA QUE TODOS POSSAM SE ADAPTAR. DECLARANDO QUE O 

PROJETO JÁ FOI APRESENTADO A CLASSE DOS MOTORISTAS, QUE ESTÃO 

CIENTES DOS GASTOS E DA IMPORTÂNCIA DOS CUSTOS, MESMO PORQUE 

O CURSO É UMA OBRIGATORIEDADE IMPOSTA PELA LEI A PARTIR DE 2018 

EM TODO O PAÍS. RESSALTANDO QUE A MUDANÇA NA DENOMINAÇÃO NÃO 

IMPLICA EM NADA NA REMUNERAÇÃO ATUAL DOS MOTORISTAS, PODENDO 

SIM NO FUTURO PODE GERAR UMA NOVA CLASSE DE SERVIDORES NO 

MUNICÍPIO. O VEREADOR TARCÍSIO SILVA SE MANIFESTOU DIZENDO QUE O 

PROJETO ESTAVA NAS COMISSÕES DESDE FEVEREIRO, RESSALTANDO 

QUE TAL PROJETO ENVOLVE UMA DEMANDA DE 64 SERVIDORES DA 

PREFEITURA. CITANDO QUE CONVERSOU COM O AUTOR DO PROJETO, POIS 
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APENAS DOIS SERVIDORES O PROCURARAM NA COMISSÃO, NÃO SENDO 

POSSÍVEL SE REUNIR COM O SEGUIMENTO. SALIENTANDO QUE O PROJETO 

É LEGAL, NA MEDIDA QUE O CURSO QUE SERÁ FEITO SERÁ CUSTEADO 

PELO PRÓPRIO MOTORISTA, VALORES DE R$ 1.200,00 A R$ 1.500,00. 

DIZENDO QUE A COMISSÃO TEVE O CUIDADO DE OUVIR O SENHOR 

CLÁUDIO, QUE LIGOU VÁRIAS VEZES INSISTINDO PARA O QUE O PROJETO 

FOSSE POSTO EM PAUTA, MAS O MESMO SÓ FOI LIBERADO DEPOIS DA 

CONVERSA COM O VEREADOR DR. CARDIA QUE DECLAROU QUE O 

PROJETO JÁ ESTAVA ACORDADO COM OS INTERESSADOS. TARCÍSIO 

AFIRMOU QUE SE O VEREADOR DR. CARDIA, AUTOR DO PROJETO E 

ESPECIALISTA DO SETOR DE SAÚDE, LIBEROU O PROJETO E ESTÁ 

ASSUMINDO O RISCO, ELE PRÓPRIO NÃO TEM O QUE QUESTIONAR. 

REAFIRMANDO QUE O VEREADOR DR. CARDIA TRATOU O PROJETO 

DIRETAMENTE COM O SENHOR CLÁUDIO QUE É MOTORISTA DE 

AMBULÂNCIA. O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE SE MANIFESTOU DIZENDO 

QUE LIGOU PARA O SENHOR CLÁUDIO E O MESMO CONFIRMOU QUE O 

PROJETO É UM CONSENSO DE TODOS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE O PROJETO MANTÉM AS 40 HORAS SEMANAIS E O 

SALÁRIO BASE DA CATEGORIA. O VEREADOR AMANTINO SE MANIFESTOU 

DIZENDO QUE ESSE É MAIS UM CASO COMO O DA LEI DA GUARDA QUE FOI 

APROVADO. DIZENDO QUE COM O PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS SENDO 

APROVADO DEPOIS, É PRECISO TER CUIDADO, PARA SE FAZER CONSTAR 

ESSAS MUDANÇAS NO PLANO, POIS SE NÃO, OS PROJETOS SERÃO 

REVOGADOS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA LEMBROU QUE O CARGO 

DE CONDUTOR DE AMBULÂNCIAS NÃO EXISTE NO PLANO DE CARGOS E 

SALÁRIOS, E REGISTROU SUA PREOCUPAÇÃO EM RELAÇÃO AOS 

MOTORISTAS QUE OPTAREM POR FAZER O CURSO, POIS PODE-SE GERAR 

UM PROBLEMA ESSES SERVIDORES QUE NÃO SERIAM CONTEMPLADOS NO 

PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS. O VEREADOR TARCÍSIO SILVA SE 

MANIFESTOU PEDINDO AO VEREADOR DR. CARDIA, SUGERIU QUE O 

VEREADOR DR. CARDIA PEÇA VISTAS DO PROJETO E SE REÚNA COM O 

SINDICATO E A CATEGORIA, TRAZENDO PARA ESTA CASA UMA ABAIXO 
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ASSINADO DOS SERVIDORES. O VEREADOR DR. CARDIA SE MANIFESTOU 

PEDINDO QUE O VEREADOR TARCÍSIO SILVA ENTRE EM CONTATO COM O 

SENHOR CLÁUDIO, REPRESENTANTE DA CATEGORIA, JÁ QUE HÁ UM 

QUESTIONAMENTO DO PRÓPRIO SINDICATO. REGISTRANDO, QUE TAMBÉM 

FICOU PREOCUPADO COM A FALA DO VICE-PRESIDENTE DO SINDICATO 

PRESENTE À SESSÃO, QUE LHE DISSE QUE É MOTORISTA E NÃO FOI 

COMUNICADO SOBRE O TEMA. O VEREADOR TARCÍSIO SILVA SOLICITOU A 

PRESIDENTE DO SINDICATO DOS SERVIDORES QUE NA PRÓXIMA TERÇA-

FEIRA, TRAGA ALGUNS REPRESENTANTES DOS MOTORISTAS ÀS 13H PARA 

TRATAR DO REFERIDO PROJETO COM AS COMISSÕES. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES 

A REALIZAR-SE NO DIA 3/5/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-

SE ORDINARIAMENTE NO DIA 9/5/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  
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MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

ATA DA DÉCIMA SÉTIMA SESSÃO, SENDO EXTRAORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, CONVOCADA PELO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº. 1531/2016, REALIZADA NO DIA SEIS DE MAIO DE DOIS 

MIL E DEZESSEIS, ÀS 15:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO “AD HOC”, O 

VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. NÃO HOUVE ATA A SER LIDA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE EXISTE 

IMPOSSIBILIDADE DE REALIZAÇÃO DA PRESENTE SESSÃO, DIZENDO QUE 

NÃO FOI OBSERVADO O CONTIDO NO PARÁGRAFO 4º, DO ART. 53 DO 

REGIMENTO INTERNO, QUE DIZ QUE AS REUNIÕES EXTRAORDINÁRIAS 

SERÃO REALIZADAS COM A DEVIDA ANTECEDÊNCIA. AFIRMANDO QUE FOI 

SURPREENDIDO HOJE CHEGANDO NA CASA HOJE PELA MANHÃ, COM UM 

PAPEL ESCRITO DIZENDO QUE TODOS OS VEREADORES ESTAVAM SENDO 

CONVOCADOS PARA UMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA. USANDO A PALAVRA, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RESPONDEU A QUESTÃO DE ORDEM, 

INFORMANDO QUE COMO A CASA NÃO ESTÁ EM PERÍODO DE RECESSO 

NÃO HÁ NECESSIDADE DA CONVOCAÇÃO DO PREFEITO MUNICIPAL, SENDO 

PRERROGATIVA DO PRESIDENTE DA CÂMARA A CONVOCAÇÃO DA SESSÃO 
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EXTRAORDINÁRIA. INFORMANDO QUE O PROJETO OBJETO DA PRESENTE 

SESSÃO CHEGOU À CÂMARA NO DIA 03/05/2016, ÀS 11H13M, QUE AUTORIZA 

O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO. 

SALIENTANDO QUE AS SESSÕES EXTRAORDINÁRIAS, CONFORME O 

REGIMENTO INTERNO, SÃO PARA ASSUNTOS QUE PRECISAM SER 

RESOLVIDOS EM PRAZOS DETERMINADOS, COMO É O CASO DO PROJETO 

QUE SERÁ LIDO. REITERANDO QUE HÁ SOLICITAÇÃO DO PROJETO DENTRO 

DE UM PRAZO DETERMINADO E A CONVOCAÇÃO TAMBÉM FOI FEITA DE 

FORMA LEGAL, JÁ QUE NÃO HÁ NECESSIDADE DE UMA SOLICITAÇÃO DE 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA FORA DO PERÍODO DE RECESSO 

PARLAMENTAR, TUDO ISSO CONFORME MANIFESTAÇÃO DA 

PROCURADORIA DA CASA. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1531/2016 – “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO JUNTO AO BANCO DO 

BRASIL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AGRADECEU A PRESENÇA DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE COMUNICAÇÃO 

FABRÍCIO MARVILA, SECRETÁRIO DE SEGURAÇA EDVAL SANTANA, 

SECRETÁRIO DE COMPRAS NIVALDO, SECRETÁRIO DE OBRAS EUDER 

PEDRONI, SECRETÁRIA MUNICIPAL DE FINANÇAS MARIA DA CONCEIÇÃO 

DEODORO  DOS SANTOS E DO CHEFE DO GABINETE DO PREFEITO HÉLIO 

POMPERMAYER. APÓS, FEZ A LEITURA DA MENSAGEM Nº. 011/2016 SOBRE 

O PROJETO OBJETO DA SESSÃO, QUE SE REGISTRA: “ENCAMINHAMOS À 

SUPERIOR CONSIDERAÇÃO DESSA CÂMARA MUNICIPAL, O INCLUSO 

PROJETO DE LEI QUE AUTORIZA O CHEFE DO EXECUTIVO A CONTRATAR 

OPERAÇÃO DE ALIENAÇÃO DE ATIVOS, NOS TERMOS DA RESOLUÇÃO Nº 

43/2001 DO SENADO FEDERAL E ALTERAÇÕES E OFÍCIO Nº 037/2016/DIR3-

ANP, JUNTO AO BANCO DO BRASIL. O OBJETIVO DO PRESENTE PROJETO DE 

LEI É O DE VIABILIZAR A CONTRATAÇÃO DE OPERAÇÃO DE ALIENAÇÃO DE 

ATIVOS NOS EXATOS TERMOS DE PREVISÃO CONSTANTE DA RESOLUÇÃO 

Nº 43/2001, COM AS ALTERAÇÕES PROVENIENTES DA RESOLUÇÃO Nº 

02/2015, AMBAS DO SENADO FEDERAL, COM TEXTO FINAL NOS TERMOS DA 
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REPUBLICAÇÃO OCORRIDA NO DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO DO DIA 02/07/2015. 

ART. 1º O ART. 5º DA RESOLUÇÃO Nº 43, DE 2001, DO SENADO FEDERAL, 

PASSA A VIGORAR ACRESCIDO DOS SEGUINTES §§ 4º E 5º: "ART. 5º, § 4º,  

EXCEPCIONALMENTE, OS ESTADOS, O DISTRITO FEDERAL E OS MUNICÍPIOS 

QUE SOFRERAM REDUÇÃO NAS RECEITAS DE QUE TRATA O INCISO VI, 

INCLUSIVE DE PARTICIPAÇÕES ESPECIAIS, PODERÃO CONTRATAR 

OPERAÇÕES FINANCEIRAS NO LIMITE DAS PERDAS APURADAS ENTRE A 

MÉDIA RECEBIDA NOS EXERCÍCIOS DE 2013 E 2014 E A PROJEÇÃO PARA OS 

ANOS DE 2015 E 2016, DANDO EM GARANTIA OS ROYALTIES A SEREM 

RECEBIDOS, CONTANTO QUE O PAGAMENTO POR TAL CONTRATAÇÃO NÃO 

COMPROMETA MAIS DE 10% (DEZ POR CENTO) DO VALOR QUE VIER A SER 

RECEBIDO EM CONSEQUÊNCIA DA EXPLORAÇÃO DOS MESMOS RECURSOS, 

POR ANO, SEM A OBSERVÂNCIA DO DISPOSTO NA ALÍNEA "B" DO REFERIDO 

INCISO E NO § 2º, BEM COMO DOS LIMITES DE QUE TRATA O ART. 7º, 

RESSALTANDO QUE A APLICAÇÃO DA TOTALIDADE DO RECURSO 

OBSERVARÁ A LEGISLAÇÃO APLICÁVEL A CADA FONTE DE RECEITA. COM 

EFEITO, A CRISE ECONÔMICA VIVIDA PELO PAÍS NÃO É NOVIDADE. O 

CENÁRIO DOS ESTADOS E MUNICÍPIOS, COMO LINHARES, É AGRAVADO 

PELA QUEDA DO REPASSE DE ROYALTIES E PARTICIPAÇÕES ESPECIAIS 

SOBRE A EXPLORAÇÃO DE PETRÓLEO E GÁS. SUBLINHE-SE O NOBRE 

CARÁTER DA RESOLUÇÃO DO SENADO QUE, SENSIBILIZADO COM AS 

EXPRESSIVAS E RECENTES QUEDAS DO VALOR DO BARRIL DO PETRÓLEO, 

RETRAÇÃO DAS ATIVIDADES DA PETROBRÁS E DA INDÚSTRIA LIGADA À 

EXPLORAÇÃO DO BEM, PERCEBEU A GRAVIDADE DA CRISE DAS 

ADMINISTRAÇÕES ESTADUAIS E MUNICIPAIS, ESPECIALMENTE ONDE SÃO 

EXERCIDAS COM MAIOR INTENSIDADE, DEVIDO ÀS QUEDAS EXPRESSIVAS E 

ABRUPTAS DE SUAS RECEITAS. A MEDIDA PROPOSTA, POIS, TEM O 

CARÁTER DE PROPOR FÓRMULA DE RECOMPOSIÇÃO DE PERDAS 

ORÇAMENTÁRIAS EM ESTRITA E ABSOLUTA PROTEÇÃO DOS INTERESSES 

DA POPULAÇÃO E RESGUARDANDO AS ADMINISTRAÇÕES FUTURAS. DADOS 

OS PREMENTES MOTIVOS EXPOSTOS E EXTREMA NECESSIDADE PELO BEM 

DA POPULAÇÃO MUNICIPAL, SUBMETO AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS 
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O PRESENTE PROJETO DE LEI, REQUERENDO SEJA A ELE EMPRESTADO 

CARÁTER DE URGÊNCIA PREVISTA NA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL. 

ATENCIOSAMENTE, JAIR CORRÊA, PREFEITO MUNICIPAL.” NA SEQUÊNCIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO O PEDIDO DE 

URGÊNCIA DO PROJETO DE LEI Nº. 1531/2016, SENDO APROVADO NA FORMA 

REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREDOR DR. CARDIA 

SOLICITOU CÓPIA DO PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O 

PROJETO DE LEI EM DISCUSSÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE DEVIDO A POLÊMICA DO PROJETO, QUE VERSA SOBRE 

MATÉRIA FINANCEIRA, CONVIDOU A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE FINANÇAS, 

MARIA DA CONCEIÇÃO DEODORO DOS SANTOS, PARA QUE A MESMA 

EXPONHA OS MOTIVOS DAQUELE PROJETO QUE É TÃO IMPORTANTE PARA 

O MUNICÍPIO.  USANDO A TRIBUNA, A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 

FINANÇAS, MARIA DA CONCEIÇÃO DEODORO DOS SANTOS, 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E REGISTROU QUE O PROJETO 

DE LEI Nº. 1531/2016 ESTÁ BASEADO NA RESOLUÇÃO Nº. 43/2001, QUE FOI 

ALTERADA EM MAIO DE 2015, EM VIRTUDE DE UMA MOBILIZAÇÃO GRANDE 

NO SENADO FEDERAL, QUE POR UNANIMIDADE APROVOU A REALIZAÇÃO 

DE UMA OPERAÇÃO DE CRÉDITO AOS ESTADOS E MUNICÍPIOS 

PRODUTORES DE PETRÓLEO QUE VINHAM E CONTINUAM SOFRENDO COM 

A PERDA DRÁSTICAS NOS REPASSES DE ROYALTYES DO PETRÓLEO. 

DESTACANDO QUE LINHARES VEM SOFRENDO MUITO COM A QUESTÃO, E 

HOJE LINHARES TEM UM RECEITA DE ROYALTY QUE REPRESENTA EM 

TORNO DE 40% (QUARENTA POR CENTO) DO VALOR RECEBIDO EM 2014, O 

QUE POR CERTO, DEIXA O MUNICÍPIO EM GRANDES DIFICULDADES EM DAR 

SEGUIMENTO AOS INVESTIMENTOS PLANEJADOS. DESSA, FORMA FOI FEITO 

CÁLCULO DAS RECEITAS DE 2013 E 2014, APURADA A MÉDIA, APÓS, A 

RECEITA DE 2015 COM A DE 2016, TAMBÉM CALCULADA A MÉDIA. ENTÃO A 

DIFERENÇA ENTRE OS VALORES APURADOS É QUE DÁ O LIMITE DA 

OPERAÇÃO. RESSALTANDO QUE PELOS CRITÉRIOS DA RESOLUÇÃO O 

MUNICÍPIO DE LINHARES PODERIA CONTRATAR UMA OPERAÇÃO DE 
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CRÉDITO NO VALOR DE R$ 30.877.076 (TRINTA MILHÕES, OITOCENTOS E 

SETENTA E SETE MIL E SETENTA E SEIS REAIS), PORÉM COMO O VALOR 

LIBERADO PELO GOVERNO FEDERAL NÃO É SUFICIENTE PARA ATENDER A 

TODOS OS ENTES FEDERADOS PRODUTORES, COUBE AO MUNICÍPIO DE 

LINHARES APROXIMADAMENTE DO VALOR DE 12 MILHÕES DE REAIS. 

SALIENTANDO QUE OS RECURSOS NÃO PODERÃO SER APLICADOS EM 

DESPESAS CORRENTES, E TERÃO QUE SER APLICADOS INTEGRALMENTE 

EM PROJETOS DE INVESTIMENTOS. DIZENDO QUE NÃO HÁ EXIGÊNCIA DE 

QUE NO PROJETO DE LEI HAJA INFORMAÇÃO DE QUAIS INVESTIMENTOS 

SERÃO FEITOS, MAS, TAL INFORMAÇÃO DEVE SER REPASSADA AO BANCO 

DO BRASIL E A SECRETARIA DO TESOURO NACIONAL. AFIRMANDO QUE 

EXEMPLIFICA QUE DOIS PROJETOS PARA ONDE SERIAM DESTINADOS OS 

RECURSOS SERIAM A CONCLUSÃO DA SEDE DA FACELI E DA CONSTRUÇÃO 

DA ESCOLA “ANTÔNIO FERNANDES”, NO BAIRRO INTERLAGOS, ASSIM COMO 

OUTROS PROJETOS QUE CONSTAM NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO. SENDO 

ASSIM, DE ACORDO COM A RESOLUÇÃO NÃO SE PODERÁ UTILIZAR AS 

VERBAS PARA PAGAR FOLHA DE PESSOAL OU FORNECEDORES, EXCETO 

EM OBRAS DE INVESTIMENTO. O PRAZO DA OPERAÇÃO SE BASEIA NO 

FLUXO DE RECEITA DE ROYALTIES QUE ANP CONSEGUIU ESTIMAR, SENDO 

QUE A ESTIMATIVA DOS REPASSES PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES PARA 

O PRAZO DE 15 ANOS, MAS O BANCO DO BRASIL LIMITOU O PRAZO DE 

CONTRATAÇÃO DA OPERAÇÃO DE CRÉDITO PARA 10 ANOS, ENTÃO A MESA 

DEVE ACONTECER COM O PRAZO DE DEZ ANOS. SALIENTANDO QUE, DE 

ACORDO COM A RESOLUÇÃO, AS PRÓXIMAS GESTÕES NÃO VÃO TER 

COMPROMETIDAS SUAS RECEITAS PORQUE NÃO SE PODE ULTRAPASSAR 

10% (DEZ POR CENTO), E PELOS CÁLCULOS FEITOS, O VALOR FICARÁ 

MUITO INFERIOR AOS 10%. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

FRANQUEOU A PALAVRA AOS VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA INFORMOU A SECRETÁRIA NÃO É OBRIGADA A RESPONDER 

SUAS PERGUNTAS, MAS, TUDO FICARÁ GRAVADO E INCLUSO NA ÍNTEGRA 

NA ATA. NA SEQUÊNCIA, QUESTIONOU SE OS VALORES QUE ESTÃO NA LEI 

SÃO ESPECÍFICOS PARA INVESTIMENTOS, E SE EM CASO DE APROVAÇÃO 
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DA LEI, NA PAUTA DE INVESTIMENTOS ESTARIA A FACELI E ESCOLA 

ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA. A SECRETÁRIA DE FINANÇAS 

CONFIRMOU QUE OS VALORES SÃO EXCLUSIVAMENTE PARA 

INVESTIMENTOS. DIZENDO QUE MESMO COM A LEI SENDO APROVADA 

NESTA CASA, OS VALORES PODEM OU NÃO SER APROVADOS, 

DEPENDENDO A QUESTÃO AINDA DE UM SÉRIA DE DOCUMENTOS QUE 

DEVERÃO SER ENCAMINHADOS, SENDO O PRIMEIRO PASSO A APROVAÇÃO 

DA LEI NESTA CASA. REGISTRANDO QUE TODA DOCUMENTAÇÃO DEVE 

ESTAR EM BRASÍLIA ATÉ A PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA, CONFORME 

RECOMENDAÇÃO DO BANCO DO BRASIL. APÓS, AFIRMOU QUE AS OBRAS 

DA FACELI E DA ESCOLA ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA ESTÃO 

CONTEMPLADAS NO PROJETO EM QUESTÃO. AFIRMANDO QUE TEM UM 

DOCUMENTO ASSINADO PELO PREFEITO, QUE SERÁ ENCAMINHADO AO 

BANCO DO BRASIL CONTEMPLANDO ESSAS OBRAS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA INFORMOU QUE DARÁ PARECER CONTRÁRIO À 

EMENDA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, POIS A MESMA FOGE 

DAS EXIGÊNCIAS FEDERAIS, EXPLICANDO QUE NOS FORMATOS DA EMENDA 

O MUNICÍPIO ULTRAPASSARIA A COTA DE 10% DOS ROYALTIES, PARA 

PAGAR A DÍVIDA EM OITO MESES. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

AGRADECEU AO ATENDIMENTO DA SECRETÁRIA PELO BOM ATENDIMENTO 

ÀS SUAS DEMANDAS. APÓS PERGUNTOU A SECRETÁRIA HÁ QUANTO 

TEMPO A ADMINISTRAÇÃO SABIA QUE ERA NECESSÁRIO APRESENTAR O 

PROJETO ORA EM DISCUSSÃO. A SECRETÁRIA INFORMOU QUE A 

RESOLUÇÃO Nº. 002/2015 FOI ASSINADA PELO SENADO EM MAIO DE 2015, 

NENHUM BANCO TEVE INTERESSES OU RECURSOS EM REALIZAR ESSAS 

OPERAÇÕES. ENTÃO DESDE 2015 A ADMINISTRAÇÃO VEM PROCURANDO 

EFETIVAR A OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM O BANCO DO BRASIL, CAIXA 

ECONÔMICA E OUTROS BANCOS PRIVADOS, MAS NÃO EXISTIA LINHA DE 

CRÉDITO NO MERCADO, POIS ESSE TIPO DE OPERAÇÃO ESTAVA SUSPENSA 

NO MERCADO. AFIRMANDO QUE NA SEMANA PASSADA FOI QUE A 

PREFEITURA RECEBEU UM OK DO BANCO DO BRASIL DIZENDO QUE HAVIA 

DISPONIBILIZAÇÃO DOS RECURSOS. ENFATIZANDO QUE A INFORMAÇÃO FOI 
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OBTIDA HÁ UMA SEMANA, ENTÃO ACREDITA QUE POUQUÍSSIMOS 

MUNICÍPIOS DO PAÍS VÃO TER CONDIÇÕES DE REALIZAR ESSA OPERAÇÃO. 

QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE SE É ESSA 

A RAZÃO DA URGÊNCIA, O FATO É COMPREENSÍVEL. AFIRMANDO QUE DE 

ACORDO COM AS EXPLICAÇÕES, OS 10% DE LIMITE DOS ROYALTIES NÃO 

COMPROMETERÃO AS RECEITAS DOS PRÓXIMOS ADMINISTRADORES, O 

QUE ERA SUA PRINCIPAL PREOCUPAÇÃO. CARDIA AFIRMOU QUE NÃO MUDA 

SUA POSIÇÃO POLÍTICA EM RELAÇÃO AO ATUAL GOVERNO MUNICIPAL, 

MAS, NÃO VAI QUERER ATRAPALHAR A POPULAÇÃO DE LINHARES POR 

PROBLEMAS PESSOAIS E POLÍTICOS. RESSALTANDO QUE SE AS VERBAS 

VIEREM ELAS SERÃO APLICADAS NAQUILO QUE ELE MAIS BRIGA, QUE PELA 

EDUCAÇÃO E SAÚDE. ENFATIZANDO QUE A VERBA SERIA MUITO BEM 

VINDA, MESMO QUE A PRÓXIMA ADMINISTRAÇÃO TENHA QUE ASSUMIR 

ESSE ÔNUS, ENTÃO VOTARÁ A FAVOR DO PROJETO. PELA ORDEM, O 

VEREADOR RENATO RANGEL QUESTIONOU A SECRETÁRIA, QUANTO TEMPO 

A PRÓXIMA ADMINISTRAÇÃO TERÁ PARA COMEÇAR A PAGAR A DÍVIDA CASA 

HAJA A EFETIVAÇÃO DOS RECURSOS PARA LINHARES. A SECRETÁRIA 

INFORMOU QUE AINDA NÃO TEM TODOS OS DETALHES DAS CONDIÇÕES 

NEGOCIAIS DA OPERAÇÃO AINDA, E NÃO HÁ INFORMAÇÃO DO BANCO DO 

BRASIL SE SERÁ CONCEDIDA ALGUMA CARÊNCIA. SENDO A INFORMAÇÃO É 

QUE LIBERADO O RECURSO, TRINTA DIAS DEPOIS, VENCE A PRIMEIRA 

PARCELA. O PRESIDENTE DA MESA INFORMOU QUE A LEI PERMITE ATÉ 10% 

DOS VALORES DO ROYALTIES, QUESTIONANDO SE A PREFEITURA 

UTILIZARIA O TOTAL DOS 10%. A SECRETÁRIA DE FINANÇAS INFORMOU QUE 

PELO VALOR QUE ESTÁ SENDO CONTRATADO, A QUANTIA PAGO 

MENSAMENTE PELA PREFEITURA FICARÁ BEM ABAIXO DO LIMITE DE 10% 

DOS ROYALTIES, FICANDO PROVAVELMENTE ABAIXO DO DOS 5% DOS 

VALORES DOS ROYALTIES ATUAIS RECEBIDOS PELA PREFEITURA. PELA 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DIZENDO SER SABEDOR DOS 

DÉBITOS DA ATUAL ADMINISTRAÇÃO COM FORNECEDORES EM 2015, 

QUESTIONOU SE OS VALORES RECEBIDOS PODERIAM SER DESVIADOS DE 

ALGUMA FORMA PARA PAGAMENTO FORNECEDORES ANTIGOS DA 
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PREFEITURA E QUAIS SÃO OS VALORES PARA TERMINO DA CONSTRUÇÃO 

DA FACELI E DA ESCOLA ANTÔNIO FERNANDE DE ALMEIDA. A SECRETÁRIA 

INFORMOU QUE NÃO HÁ TAL POSSIBILIDADE, DIZENDO QUE A PARTIR DO 

MOMENTO QUE A PREFEITURA TEM ESSE RECURSO DE INVESTIMENTO 

PARA CONCLUIR AS OBRAS DA FACELI, ELA LIBERA RECURSOS PRÓPRIOS 

PARA PAGAR OS FORNECEDORES. SALIENTANDO QUE OS RECURSOS 

AJUDAM, MAS EM HIPÓTESE ALGUMA PODEM SER UTILIZADOS PARA 

PAGAMENTO DE DESPESAS CORRENTES. DIZENDO QUE QUEM PODE 

RESPONDER MELHOR QUAIS SÃO OS VALORES PARA TÉRMINO DA 

CONSTRUÇÃO DAS FACELI E DA ESCOLA ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA 

É O SECRETÁRIO EUDER PEDRONI. MAS DE ACORDO COM AS 

INFORMAÇÕES DO RELATÓRIO TÉCNICO QUE TEM EM MÃOS DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, SERIAM VALORES DE R$ 4.700.000,00 

(QUATRO MILHÕES E SETECENTOS MIL REAIS) PARA A FACELI, E, R$ 

3.200.000,00 (TRÊS MILHÕES E DUZENTOS MIL REAIS) PARA TERMINO DAS 

OBRAS DO COLÉGIO ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA. PELA ORDEM, O 

VEREADOR TEIXEIRA DECLAROU NAS ELEIÇÕES OS CANDIDATOS DIZEM 

QUE TUDO SERÁ FEITO PELO POVO, ENTÃO JÁ QUE AS VERBAS A SEREM 

CONTRATADAS SERÃO DE GRANDE VALIA PARA A POPULAÇÃO, VÊ QUE AS 

VERBAS EM QUESTÃO NO PROJETO VEM EM BOA HORA, ENTÃO SEU VOTO 

SERÁ FAVORÁVEL AO PROJETO. PELA ORDEM, O VEREADOR ZECA 

CORREIA, CITANDO A PREOCUPAÇÃO DE ALGUNS COLEGAS SOBRE SE 

DEIXAR DÉBITOS PARA OUTROS GOVERNO, INDAGOU A SECRETÁRIA SE 

ELA SABERIA INFORMAR QUANTOS MILHÕES O GOVERNO ANTERIOR 

DEIXOU DE DÍVIDAS PARA O ATUAL GOVERNO. A SECRETÁRIA INFORMOU 

QUE A ATUAL GESTÃO TEM SIM OPERAÇÕES DE CRÉDITOS CONTRATADAS 

POR GESTÕES ANTERIORES COM A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, QUE, 

INCLUSIVE, NÃO SÃO VALORES TÃO PEQUENOS. E QUE, A REALIZAÇÃO DE 

OPERAÇÃO DE CRÉDITOS SÃO NORMAIS POIS, NÃO É UM GESTOR QUE 

ESTÁ CONTRATANDO E SIM O MUNICÍPIO. DIZENDO QUE EXISTEM TAMBÉM 

OPERAÇÕES DE PARCELAMENTO DE DÉBITOS PREVIDENCIÁRIOS JUNTO AO 

IPASLI E JUNTO A RECEITA FEDERAL, QUE SÃO ORIGINÁRIOS DE GESTÕES 
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ANTERIORES E COMPROMETEM UMA GRANDE PARCELA DA RECEITA DO 

MUNICÍPIO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU AOS 

ESCLARECIMENTOS PRESTADOS PELA SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 

FINANÇAS, AO IMPORTANTE TEMA DISCUTIDO NESTA SESSÃO. INSCRITO, O 

VEREADOR RENATO RANGEL CITOU QUE O VALOR A SER CONTRATADO E 

PAGO EM DEZ ANOS NÃO SERIA UM MONTANTE CAPAZ DE TRAZER 

PREJUÍZOS AOS PRÓXIMO GESTOR. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES DIZENDO QUE SE 

COLOCA CONTRÁRIO AO PROJETO, POR ENTENDER QUE AS ATUAIS 

DIFICULDADES POR QUE PASSAM O MUNICÍPIO SÃO POR FALTA DE GESTÃO 

E PLANEJAMENTO. DIZENDO QUE POR QUESTÃO DE TEMPO E BUROCRACIA, 

NÃO ACREDITA QUE O MUNICÍPIO CONSIGA A CONTRATAÇÃO DO CRÉDITO 

PLEITEADO, E TORCE NESSE SENTIDO. POR QUE SE ESTÁ A OITO MESES 

DO FINAL DA GESTÃO E A DÍVIDA SERÁ PAGA EM DEZ ANOS. DIZENDO 

ENTENDER QUE NÃO VÊ POSSIBILIDADE EM POUCO TEMPO DE UMA 

RECUPERAÇÃO DA ECONOMIA BRASILEIRA, QUE POSSIBILITARIA A 

RECOMPOSIÇÃO DAS INSTITUIÇÕES PÚBLICAS. E, SE HOJE COM RECURSOS 

PRÓPRIOS O MUNICÍPIO NÃO ESTÁ CONSEGUINDO SE MANTER, IMAGINE-SE 

O FUTURO. SALIENTANDO QUE A SITUAÇÃO É UMA QUESTÃO DE BOM 

SENSO, E SE O MUNICÍPIO ESTÁ EM DIFICULDADES HOJE, QUEM TEM CULPA 

É A PRÓPRIA GESTÃO. AFIRMANDO QUE MUNICÍPIO MUNICÍPIOS VIZINHOS 

COMO SÃO MATEUS E ARACRUZ TEM FEITO INVESTIMENTOS, REALIZADO 

OBRAS E PRESTADO SERVIÇOS À COMUNIDADE DECENTEMENTE. MAS 

NOSSO MUNICÍPIO VEM SOFRENDO EM TODOS OS SETORES POR FALTA DE 

GESTÃO E PLANEJAMENTO, DESSA FORMA, ENTENDE QUE NÃO É COM 

ESSE DINHEIRO QUE SE RESOLVERÁ TODOS OS PROBLEMAS. AMANTINO 

FRISOU QUE NÃO SABE O QUE A POPULAÇÃO ESTÁ GANHANDO OU 

PERDENDO COM A APROVAÇÃO DO PROJETO. DIZENDO QUE SÓ SABE QUE 

A POPULAÇÃO ESTÁ SOFRENDO E PERDENDO MUITO. AFIRMANDO QUE 

CONFORME SEU ENTENDIMENTO O PROJETO NÃO DEVE SER APROVADO. O 

VEREADOR RESSALTOU QUE DEVE SE TER RESPONSABILIDADE COM O 

MUNICÍPIO E NÃO DEIXAR A RESPONSABILIDADE PARA OUTROS 
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GOVERNOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA RESSALTOU 

QUE TRATA OS SECRETÁRIOS COM CARINHO E RESPEITO, MAS SUA 

POSIÇÃO EM RELAÇÃO AO SECRETARIADO NÃO MUDA. DIZENDO QUE NÃO 

TEM MEDO ALGUM DO SECRETARIADO E NÃO SE SENTES DE MANEIRA 

ALGUMA PRESSIONADO. RESSALTANDO QUE SEMPRE FOI INDEPENDENTE 

NESTA CASA DE LEIS, VOTANDO A FAVOR OU CONTRA OS PROJETOS 

QUANDO QUER E SEM TER “RABO PRESO” COM QUALQUER UM. 

ENFATIZANDO QUE EM UM PARLAMENTO É NECESSÁRIO QUE SE TENHA 

RESPEITO COM A POSIÇÃO DE CADA COLEGA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR RENATO RANGEL, DISSE RESPEITAR A OPINIÃO DO VEREADOR 

AMANTINO, MAS SUA POSTURA É DE SER FAVORÁVEL SEMPRE QUE SE 

POSSA RECUPERAR AO MENOS UM POUCO DE BENEFÍCIOS PARA O 

MUNICÍPIO. RESSALTANDO QUE TEM SIDO PARCEIRO DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, APESAR DE NÃO TER SIDO COMPANHEIRO DE CHAPA DO ATUAL 

PREFEITO, TAMBÉM NÃO É INIMIGO DO MESMO. DIZENDO QUE TEM SUA 

POSTURA INDEPENDENTE E QUE TEM FEITO UM TRABALHO COM 

RESPONSABILIDADE COM O MUNICÍPIO DE LINHARES. RENATO LEMBROU 

QUE ELE E VÁRIOS VEREADORES TEM PEDIDO BENFEITORIAS PARA O 

COLÉGIO ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA, E PARA POSTOS DE 

ATENDIMENTO DE SAÚDE NO BAIRRO INTERLAGOS. DESTACANDO QUE A 

OBRA DAQUELE COLÉGIO É DE EXTREMA IMPORTÂNCIA PARA A 

POPULAÇÃO DAQUELE BAIRRO, E VAI ATENDER PRINCIPALMENTE ÀS 

PESSOAS MAIS SIMPLES E HUMILDES DAQUELE BAIRRO, E, POR ISSO 

VOTARÁ FAVORAVELMENTE AO PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA MENCIONOU QUE O PROJETO EM 

DISCUSSÃO REGULAMENTA UMA OPERAÇÃO DE CRÉDITO E NÃO HÁ NADA 

ESTIPULADO NO MESMO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DO COLÉGIO 

ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA, DESSA FORMA, NÃO SE QUER DIZER 

QUE AS OBRAS DA ESCOLA VÃO SER TERMINADAS POR CAUSA DA 

APROVAÇÃO OU NÃO APROVAÇÃO DO PROJETO. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA DECLAROU QUE O PROJETO HOJE EM 

DISCUSSÃO É CONTROVERSO.  SALIENTANDO QUE O PROBLEMA DA 
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ANTECIPAÇÃO DE CRÉDITO EM DISCUSSÃO É A QUESTÃO DA CONFIANÇA, 

POIS A POPULAÇÃO PERDEU A CONFIANÇA NESTA ADMINISTRAÇÃO. 

CITANDO QUE INCLUSIVE JÁ CONVOCOU O SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO 

PARA TRATAR DO ASSUNTO DA ESCOLA ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA. 

DIZENDO SER SABEDOR DA IMPORTÂNCIA DOS RECURSOS PRETENDIDOS, 

MAS, DIZENDO QUESTIONAR O ORÇAMENTO MAL PLANEJADO QUE VEIO 

PARA ESTA CASA, QUE É O RESULTADO DE UM MÁ GESTÃO. ENFATIZANDO 

QUE NENHUM VEREADOR É CONTRÁRIO AS OBRAS NO MUNICÍPIO, MAS 

INFELIZMENTE NÃO ESTÁ NADA NO PROJETO, SENDO OS COMPROMISSOS 

FEITOS DE FORMA VERBAL. FABRÍCIO RESSALTOU QUE TAIS OPERAÇÕES 

DE CRÉDITO SE TRANSFORMAM EM UMA “BOLA DE NEVE”, COM CADA 

ADMINISTRAÇÃO DEIXANDO DÍVIDAS PARA A OUTRA PAGAR. E, POR ISSO 

APRESENTOU SUA EMENDA, POR ENTENDER QUE QUEM CONTRAI DÍVIDA 

DEVE PAGÁ-LA. RESSALTANDO QUE POR DIVERSAS VEZES ADVERTIU 

SOBRE A QUEDA NO ARRECADAMENTO QUANDO CHEGAVAM AQUI 

ORÇAMENTOS MIRABOLANTES. SENDO ASSIM ACREDITA QUE ESSA 

LIBERAÇÃO DE CRÉDITO NÃO RESOLVERIA O PROBLEMA DESSA 

ADMINISTRAÇÃO QUE AO SEU VER JÁ SE AFUNDOU A MUITO TEMPO. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FEZ 

A LEITURA INTEGRAL DOS PARECERES CONTRÁRIOS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS À EMENDA DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA PROTOCOLADA SOB O Nº. 1601/2016, 

AO PROJETO DE LEI Nº.1531/2016.  APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA RESSALTOU QUE DE ACORDO COM O ART. 36 DA LEI ORGÂNICA 

DO MUNICÍPIO, O PROJETO DE LEI QUE RECEBER QUANTO AO MÉRITO 

PARECER CONTRÁRIO DE TODAS AS COMISSÕES, SERÁ TIDO COMO 

REJEITADO, DESSA FORMA NÃO HÁ NECESSIDADE DA EMENDA SER 

APRECIADA DEVIDO AOS PARECERES CONTRÁRIO DAS COMISSÕES. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES REGISTROU QUE 

RECEBEU A CÓPIA DOS PARECERES DO PROJETO COM O VALOR ERRADO, 

QUE CITA R$ 12.000,00 (DOZE MIL REAIS) E TAMBÉM FALTANDO A 

ASSINATURA DOS MEMBROS E RELATORES DAS COMISSÕES. PEDINDO QUE 
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SEJA FORNECIDA OUTRA CÓPIA DOS PARECERES COM AS DEVIDAS 

CORREÇÕES E ASSINATURAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE OS PARECERES JÁ ESTÃO TODAS ASSINADOS NA MESA 

DIRETORA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DISSE 

ACREDITAR QUE OS VALORES SERÃO REALMENTE INVESTIDOS NA FACELI 

E NA ESCOLA ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA, E POR ISSO É 

FAVORÁVEL AO PROJETO DE LEI. PEDINDO O APOIO DE TODOS OS 

VEREADORES E DOS SECRETÁRIO MUNICIPAIS PARA QUE A 

ADMINISTRAÇÃO TAMBÉM SE COMPROMETA A CONTEMPLAR A 

RECONSTRUÇÃO DA “ESCOLA CABOCLO BERNARDO” QUE FOI ACOMETIDA 

POR UM INCÊNDIO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOEL CELESTRINI 

DISSE CONTINUAR COM SUAS DÚVIDAS, POIS EM PRIMEIRA SUA FALA A 

SECRETÁRIA DISSE QUE AS VERBAS “PODERIAM” SER APLICADAS NA 

FACELI E NA ESCOLA “ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA”. DIZENDO QUE 

SEU VOTO SERÁ CONTRÁRIO AO PROJETO POIS NÃO TEVE TEMPO DE 

ANALISAR O MESMO, AFIRMANDO QUE GOSTARIA DE TER JUNTO AO 

PROJETO O CONTRATO EFETIVADO COM O BANCO DO BRASIL, PARA QUE 

PUDESSE TER A CIÊNCIA EXATA DE SEU TEOR. AFIRMANDO QUE EM 

MANDATO ANTERIOR, EM UM PROJETO SEMELHANTE DE AUTORIA DO 

ENTÃO PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS, ELE FEZ UMA EMENDA QUE FOI 

APROVADA E ASSINADA POR TODOS OS VEREADORES, QUE DETERMINAVA 

QUE O EMPRÉSTIMO CONTRAÍDO PELA ADMINISTRAÇÃO DEVERIA SER 

PAGO AINDA NA ADMINISTRAÇÃO DAQUELE PREFEITO. CELESTRINI 

AFIRMOU QUE ENTENDE QUE O GOVERNO PRECISA DE RECURSOS, MAS 

NÃO É ESSA QUANTIA PRETENDIDA QUE IRÁ RESOLVER O PROBLEMA DE 

LINHARES. LEMBRANDO QUE TODOS OS ORÇAMENTOS QUE CHEGARAM A 

ESSA CASA FORAM QUESTIONADOS POR SEU MAL PLANEJAMENTO, E 

AGORA VOTARÁ CONTRÁRIO AO PROJETO DE ANTECIPAÇÃO DE CRÉDITOS. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº. 1531/2016, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS PELA MAIORIA 

NA FORMA REGIMENTAL. REGISTRANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO DO 
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VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA NOS DOIS PARECERES. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 1531/2016, 

SENDO APROVADO PELA MAIORIA NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. REGISTRANDO-SE OS VOTOS CONTRÁRIOS AO PROJETO DOS 

VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA SILVA E JOEL 

CELESTRINI, E, O VOTO FAVORÁVEL DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCISIO SILVA, DISSE DISCORDAR NO CAMPO JURÍDICO DO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES, QUANDO EM TODA BRECHA QUE HÁ, TENTA-SE 

DESCONSTITUIR AS AÇÕES DO GOVERNO. DIZENDO QUE A PALAVRA 

CONFIANÇA NÃO PODE SE QUEBRAR PORQUE ALGUÉM DEIXOU DE 

CONCLUIR UM ATO. DIZENDO QUE CONFIA NO EX-PREFEITO GUERINO 

ZANON, E QUE FEZ PARTE DA ADMINISTRAÇÃO DELE, MAS NEM POR ISSO, 

ELE CONSEGUIU CONCLUIR AS OBRAS DOS BAIRRO PLANALTO, SANTA 

CRUZ, CONCEIÇÃO, ARAÇÁ, E TRÊS BARRAS. RESSALTANDO QUE A 

ADMINISTRAÇÃO NÃO CONSEGUE CONCLUIR TODOS OS SEUS PROJETOS 

EM QUATRO ANOS, POR ISSO NÃO SE PODE FALAR QUE O EX-PREFEITO É 

INCONFIÁVEL. ENFATIZANDO QUE A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA NÃO É FEITA 

SOMENTE DA VONTADE, MAS TAMBÉM DAS AÇÕES E DO TEMPO, E MUITAS 

VEZES NÃO SE CONSEGUE CONSTRUIR TUDO QUE ESTÁ EM SEU PLANO DE 

GOVERNO. DIZENDO QUE O EX-PREFEITO LICITOU AS TRÊS OBRAS DOS 

POSTOS DE SAÚDE DE LINHARES E O ATUAL PREFEITO CONCLUIU. 

ARGUMENTANDO QUE A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA NÃO É FEITA APENAS 

NUM PERÍODO DE QUATRO ANOS, MAS DEVE-SE TER A IDEIA QUE AO SE 

SAIR TEM QUE SE DEIXAR A CASA PRONTA PARA OUTRA ADMINISTRAÇÃO. 

SALIENTANDO QUE O PODER LEGISLATIVO TEM A OBRIGAÇÃO DE DAR 

CONDIÇÕES PARA QUE AS AÇÕES DO EXECUTIVO SEJA COLOCADO EM 

PRÁTICA, E SE O EXECUTIVO NÃO EXECUTAR AS AÇÕES O PODER 

LEGISLATIVO NÃO TEM RESPONSABILIDADES, SENDO O PAPEL DO 

LEGISLATIVO APROVAR E FISCALIZAR A LEI. SALIENTANDO QUE NÃO SE 

PODE TER EM MENTE A NÃO APROVAÇÃO DE UM PROJETO POR ACHAR 
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QUE O EXECUTIVO NÃO VAI CUMPRIR O QUE PROMETE. E SE, O COLÉGIO 

ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA NÃO FOR CONSTRUÍDO O PREJUÍZO 

MAIOR É DA POPULAÇÃO QUE MUITAS VEZES SAEM DO BAIRRO 

INTERLAGOS E ANDAM QUASE TRÊS QUILÔMETROS PARA LEVAR SEUS 

FILHOS EM OUTRO COLÉGIO. TARCÍSIO DECLAROU QUE É PRECISO 

ENTENDER QUE O PREFEITO ATUAL NÃO CONSEGUI COLOCAR SEU PLANO 

DE GOVERNO EM PRÁTICA, MAS, TAMBÉM OUTROS PREFEITO COM 

GRANDES GESTÕES NÃO CONSEGUIRAM IMPLANTAR TODOS OS SEUS 

PROJETOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

RESSALTOU QUE FICA FELIZ QUANTO TEM SEU POSICIONAMENTO E PODE 

DIZER OS MOTIVOS QUE O LEVARAM A VOTAR FAVORÁVEL OU 

CONTRARIAMENTE A UM PROJETO. RESSALTANDO QUE NUNCA FALOU O 

NOME DO PREFEITO, E SIM A ADMINISTRAÇÃO EM CONJUNTO, POIS NÃO 

TEM NADA CONTRA O PREFEITO OU INDIVIDUALMENTE NENHUM 

SECRETÁRIO. MAS, NÃO ESTÁ AQUI BRINCANDO DE SER VEREADOR, E SIM 

FAZENDO SEU PAPEL DE COBRAR E FISCALIZAR COM SUA CONSCIÊNCIA 

TRANQUILA. ADUZINDO QUE SEU VOTO É BASEADO NA CONFIANÇA E NO 

RESPALDO QUE SE DÁ PARA O GOVERNO TRABALHAR. FABRÍCIO 

DECLAROU QUE A ATUAL ADMINISTRAÇÃO NÃO PODE RECLAMAR NUNCA 

DE APOIO DESTA CASA DE LEIS, LEMBRANDO QUE QUANDO FOI 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS NÃO DEIXOU NENHUM PROJETO 

PARADO EM SUA MESA. CITANDO QUE SE TIVESSE INTUITO DE PREJUDICAR 

A ADMINISTRAÇÃO PODERIA TER SEGURADO OS PROJETOS PELO PRAZO 

REGIMENTAL, MAS ISSO NÃO ACONTECIA. POR ISSO, O VOTO DOS 

VEREADORES PRECISA SER O VOTO DA CONFIANÇA, CONFIANÇA QUE NÃO 

É VERIFICADA JUNTO À POPULAÇÃO, QUE SE MOSTRA DESASSISTIDA EM 

SUAS NECESSIDADES MAIS BÁSICAS COMO É FÁCIL CONSTATAR. 

RESSALTANDO QUE A CONFIANÇA MAIOR QUE OS VEREADORES DÃO AO 

EXECUTIVO É NA APROVAÇÃO DO ORÇAMENTO. LEMBRANDO QUE VOTOU 

CONTRÁRIO À LIMITAÇÃO DE 5% NO ORÇAMENTO, POR ENTENDER QUE A 

ADMINISTRAÇÃO PRECISA DE MARGEM PARA TRABALHAR. O VEREADOR 

ENFATIZOU QUE NÃO TEM COMO FICAR JULGANDO ADMINISTRAÇÕES 
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PASSADAS E PODE APENAS FALAR PELO MOMENTO ATUAL PORQUE SEU 

MANDATO É ATUAL, E PRECISA COBRAR SOBRE “HOJE”, DA MESMA FORMA 

QUE COBRARÁ SE FOR REELEITO, FAVORECENDO A CONFIANÇA DA 

POPULAÇÃO QUE O ELEGEU. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA JUSTIFICOU A AUSÊNCIA DO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, EM 

DECORRÊNCIA DE PROBLEMAS DE SAÚDE. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 1531/2016 HOUVE AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR DR. CARDIA AGRADECEU AO SECRETÁRIO 

EUDER PEDRONI, DIZENDO QUE O MESMO O COMUNICOU NESTA SESSÃO 

QUE O SECRETARIADO SE COMPROMETE COM OS VEREADORES, NO 

SENTIDO DE ASSIM QUE SE ACABAR A REFORMA DA NOVA SEDE DA 

PREFEITURA, TODOS OS PROFISSIONAIS SERÃO DIRECIONADOS PARA 

REFORMA DA ESCOLA “CABOCLOO BERNARDO”. O VEREADOR MILTINHO 

COLEGA SE MANIFESTOU DIZENDO QUE A RESOLUÇÃO 032/2016, QUE 

MODIFICA O ARTIGO 15, ONDE É DITO QUE É VEDADA A CONTRATAÇÃO DE 

OPERAÇÃO DE CRÉDITO NOS ÚLTIMOS 120 DIAS ANTERIORES AO MANDATO 

DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL. O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES JUSTIFICOU SEU VOTO CONTRÁRIO AO PROJETO CITANDO A 

ARGUMENTAÇÃO DITA EM SUA FALA NA TRIBUNA, REAFIRMANDO QUE 

DEVIDO AO MOMENTO VIVIDO POR ESSA ADMINISTRAÇÃO SEU VOTO É 

CONTRÁRIO AO PROJETO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 9/5/2016, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 
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ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

ATA DA DÉCIMA OITAVA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA NOVE DE MAIO DE 

DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÂO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 02/05/2016, E A ATA DA SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 06/05/2016 SENDO AMBAS 

APROVADAS POR UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

CITANDO QUE EM REUNIÃO ANTERIOR OS PARES SOLICITARAM A 

INVERSÃO DE PAUTA DEVIDO AO ALONGAMENTO DA SESSÃO, COLOCOU EM 
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DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A INVERSÃO DE PAUTA, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. O PRIMEIRO SECRETÁRIO FEZ A LEITURA DO 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SINDAEMA-ES PROTOCOLADO SOB O 

N°. 1549/2016 - SOLICITA A PARTICIPAÇÃO DOS DIRETORES SINDICAIS, A 

FAZEREM O USO DA TRIBUNA LIVRE A FIM DE DEBATER PLANOS E CARGOS 

E REMUNERAÇÕES DO SAAE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONVIDOU O SENHOR JOÃO RAMOS A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE, 

CONFORME REQUERIMENTO. USANDO A PALAVRA O SENHOR JOÃO RAMOS, 

SECRETÁRIO GERAL DO SINDAEMA-ES, SAUDOU TODOS OS PRESENTES E 

COMENTOU QUE ESSE PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS ERA MUITO 

ESPERANDO SE TORNANDO UM MARCO HISTÓRICO, DIZENDO QUE O 

SINDAEMA-ES SE MANIFESTA FAVORÁVEL E QUE APROVE O PLANO NA 

FORMA QUE ELE CHEGOU. SENDO UM PLANO DE CARGO DE SALÁRIO 

PARTICIPATIVO E DEMOCRÁTICO. APÓS COMENTOU A RESPEITO DA CRISE 

HÍDRICA, QUE FOI DECRETADO ESSA SEMANA O ESTADO DE EMERGÊNCIA, 

ONDE REQUER CAPACITAÇÃO DE PESSOAS QUE TRABALHAM NO ASSUNTO, 

INVESTIMENTOS DO PODER PÚBLICO E A CONSCIENTIZAÇÃO DA 

POPULAÇÃO. NA SEQUÊNCIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA 

DIRETORA O PROJETO DE LEI N°. 1016/2016, COM SEUS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, SOBRE O PROJETO N° 

1016/2016, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO NO TODO O PROJETO DE 

LEI N°. 1016/2016. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

CUMPRIMENTOU O PRESIDENTE DO SAAE E OS SERVIDORES PRESENTES E 

DECLAROU QUE O GRANDE GANHO FINANCEIRO É REALMENTE DOS 

SERVIDORES, SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE 

ANTECIPASSE A VOTAÇÃO DO PROJETO POIS, MUITOS DOS PRESENTES 

ESTAVAM TRABALHANDO O DIA TODO, SENDO O SEU VOTO FAVORÁVEL. 

PELA ORDEM O VEREADOR FABRÍCIO LOPES SAUDOU OS PRESENTES E SE 

MANIFESTOU A IMPORTÂNCIA DO SAAE AO POVO LINHARENSE, SENDO 
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IMPORTANTES OS AVANÇOS E VALORIZAÇÃO DOS SERVIDORES, DEIXANDO 

AINDA CLARO QUE É CONTRA O PLANO DE PRIVATIZAÇÃO DO SAAE. PELA 

ORDEM O VEREADOR RENATO RANGEL, CUMPRIMENTANDO A TODOS OS 

PRESENTES E SE MANIFESTANDO NO SENTINDO DE QUE AQUELES QUE 

GANHAM MENOS SERÃO OS MAIORES BENEFICIÁRIOS, SENDO PESSOAS 

LUTADORAS E GUERREIRAS, PARABENIZANDO ASSIM OS SERVIDORES DO 

SAAE, RESSALTANDO QUE TANTO ELE COMO MUITOS SE EMPENHARAM NA 

DISCUSSÃO DO REFERIDO PROJETO. ENCERRADA A DISCUSSÃO E 

COLOCADO EM VOTAÇÃO NO TODO O PROJETO DE LEI N°. 1016/2016, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA A CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. REGISTRANDO QUE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

USANDO DE SUA PRERROGATIVA REGIMENTAL VOTOU FAVORÁVEL AO 

PROJETO. EM TEMPO, AO ENTREGAR O PROJETO DE LEI N°. 1016/2016, O 

VEREADOR TARCISIO SILVA, SE MANIFESTOU DIZENDO QUE NOVENTA E 

SEIS POR CENTO DOS SERVIDORES DO SAAE TEM AVANÇO SIGNIFICATIVO, 

NA QUAL NAS FOLHAS 29 E 30 TEM UMA ATA ASSINADA POR MEMBROS DA 

COMISSÃO, ONDE ELES CONCORDAM COM O PROJETO SEM PROPOSITURA 

DE EMENDA, NA PRESENÇA DAS COMISSÕES ESTAVAM PRESENTES OS 

VEREADORES AMANTINO, FABRÍCIO E ESTÉFANO. CITANDO QUE A CÂMARA 

NÃO TEM O QUE MEXER NO PROJETO, VINDO ESTE NUM PADRÃO PARA 

ATENDER A DEMANDA. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N°. 

1016/2016 HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR DR. 

CARDIA, JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL AO PROJETO, DIZENDO QUE 

SEMPRE VOTARÁ FAVORÁVEL TODA VEZ QUE SENTIR QUE ESTÁ AJUDANDO 

AO TRABALHADOR, E QUE CONTINUAR LUTANDO COM MELHORIAS DE 

GESTÃO E MELHORES CONDIÇÕES DE TRABALHO PARA SEUS SERVIDORES. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O DIRETOR DO SAAE O 

SENHOR SANDRO PARA QUE FALASSE EM NOME DOS SERVIDORES DO 

SAAE. USANDO A PALAVRA O DIRETOR DO SAAE, CUMPRIMENTOU OS 

PRESENTE E AFIRMOU QUE OS SERVIDORES CONSEGUIRAM O PLEITEADO 

MAS, QUE A LUTA NÃO PARA POR AQUI E A BUSCA DE MELHORIAS IRÁ 
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CONTINUAR. POR FIM, AGRADECEU AO PREFEITO E ESSA CASA DE LEIS 

PELA OPORTUNIDADE E PELA A APROVAÇÃO DO PROJETO NESSA NOITE. 

USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A 

TODOS OS VEREADORES QUE CONTRIBUÍRAM PARA AS DISCUSSÕES E 

APROVAÇÕES DO PROJETO DESSA NOITE. AGRADECENDO TAMBÉM AS 

COMISSÕES DOS SERVIDORES AO SINDICATO, AO SINDAEMA-ES E A 

PREFEITURA PELA COLABORAÇÃO NA APROVAÇÃO DO PROJETO. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 

04/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O N°. 1544/2016 – SOLICITANDO QUE INFORME 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO QUE ENCAMINHE CÓPIA DO PLANO MUNICIPAL DE 

SANEAMENTO BÁSICO ATUALIZADO. O PRESENTE REQUERIMENTO 

ENCONTRA FUNDAMENTO NA REAL NECESSIDADE DE OBTER 

INFORMAÇÕES ATUALIZADAS A RESPEITO DO MENCIONADO PLANO DE 

SANEAMENTO BÁSICO. DIANTE DOS FATOS E FUNDAMENTOS EXPOSTOS, 

NECESSÁRIO QUE QUE HAJA O PRONUNCIAMENTO DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL AO ASSUNTO ORA VENTILADO. O PEDIDO DE QUE ÀS 

INFORMAÇÕES SEJAM PRESTADAS POR MEIO DE CERTIDÃO, ENCONTRA 

SUSTENTÁCULO NOS §§ 1° E 2°, DO ARTIGO 339, DO REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA (CÂMARA MUNICIPAL), BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 05/05/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB N° 

1574/2016 – SOLICITANDO PARA QUE OFICIE A SECRETARIA COMPETENTE, 

PARA QUE PROVIDENCIEM A FISCALIZAÇÃO E, SE FOR O CASO O 

RECOLHIMENTO DOS GADOS QUE TRANSITAM SEM VIGILÂNCIA PELAS RUAS 

DO BAIRRO TRÊS BARRAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS NO DIA 06/05/016, 

FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL A SABER: 

PROTOCOLO N° 1583/216 – SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DAS LÂMPADAS 

QUEIMADAS DOS POSTES NA AVENIDA JOSÉ FRANCISCO CARMINATI 
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BACHETI, NO BAIRRO PLANALTO; PROTOCOLO N° 1584, ONDE REQUER, 

REPAROS NA CALÇAMENTO DA AVENIDA FRANCISCO CALMON, 

PRECISAMENTE NO CRUZAMENTO COM A AVENIDA ALEGRE, PRÓXIMO A 

IGREJA MARANATA, NO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 1585/2016, ONDE 

REQUER PARA QUE POR MEIO DA SECRETARIA COMPETENTE, ATUE JUNTO 

A CONCESSIONÁRIA DE SERVIÇO PÚBLICO – OI (TELEMAR NORTE LESTE), 

NO INTUITO QUE A MESMA FAÇA A RETIRADA DE DOIS ARMÁRIOS 

METÁLICOS DE DISTRIBUIÇÃO, EXISTENTES NA CALÇADA DO IMÓVEL N° 601, 

LOCALIZADO NA AVENIDA ESPÍRITO SANTO, BAIRRO AVISO E QUE, APÓS A 

RETIRADA, OS MENCIONADOS ARMÁRIOS SEJAM RECOLOCADOS PARA UM 

LOCAL APROPRIADO; PROTOCOLO N° 1586/2016,  ONDE REQUER REPAROS 

NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA, 

LOCALIZADO PRÓXIMO AO IMÓVEL DE N° 547, BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO 

SILVA, DATADOS NO DIA 06/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL A SABER: PROTOCOLO N° 1596/2016, ONDE REQUER A 

CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA DE LAZER NA COMUNIDADE DE RIO 

QUARTEL; PROTOCOLO N° 1597/2016, ONDE REQUER A CONSTRUÇÃO DE 

UM CAMPO DE FUTEBOL PARA A COMUNIDADE DE BAIXO QUARTEL; 

PROTOCOLO SOB N° 1598, ONDE REQUER PARA QUE PROVIDENCIE 

CALÇAMENTO NAS RUAS DO LOTEAMENTO J.J NA COMUNIDADE DE 

BEBEDOURO; PROTOCOLO SOB N° 1599/2016, ONDE REQUER CALÇAMENTO 

NAS RUA QUE NÃO FORAM PAVIMENTADAS NO LOTEAMENTO NOSSA 

SENHORA DA PENHA, NA COMUNIDADE DE BEBEDOURO; PROTOCOLO SOB 

N° 1600, ONDE REQUER CALÇAMENTO NA RUA MANOEL LINO DE SOUZA, 

FRENTE AO LOTEAMENTO COLIBRI, NA COMUNIDADE DE BEBEDOURO; 

PROTOCOLO SOB N° 1603/2016, ONDE REQUER INFORMAÇÕES DA 

EXISTÊNCIA DE UMA NASCENTE QUE FORMA UM ESTREITO CURSO DE 

ÁGUA, QUE ESTÁ RECEBENDO, LANÇAMENTO DE LIXO DOMÉSTICO SEM 

NENHUM TIPO DE TRATAMENTO NESTA NASCENTE, CAUSANDO POLUIÇÃO 

OU DEGRADAÇÃO AMBIENTAL QUE RESULTA OU PODE RESULTAR EM DANO 

AOS RECURSOS HÍDRICOS E AO ECOSSISTEMA. REQUERIMENTO 
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APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS EM 

09/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL A SABER: 

PROTOCOLO N° 1605/2016, ONDE REQUER QUE INSTALE ABRIDOS DE 

ÔNIBUS/AMBOS LADOS, NA RODOVIA ES-440, PRÓXIMO A ENTRADA E SAÍDA 

DA VILA DE REGÊNCIA AUGUSTA; PROTOCOLO N° 1606/2015, ONDE REQUER 

QUE SEJA FEITO O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DE UM BURACO, 

LOCALIZADO NA RUA CAPITÃO JOSÉ MARIA, PRÓXIMO A PARÓQUIA/ MATRIZ 

SANTA RITA DE CÁSSIA, NO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 1607/2016, 

ONDE REQUER A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NO PEQUENO TRECHO QUE 

CERCA DE 5 METROS RESTANTES, LIGANDO A AVENIDA IPIRANGA À RUA 

RANGEL QUEIRÓS, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 1608/2016, 

ONDE REQUER A INSTALAÇÃO DE ABRIGO DE ÔNIBUS, AMBOS OS LADOS, 

AS MARGENS DA RODOVIA ES- 358, PRÓXIMO AO TREVO DE PONTAL/BARRA 

SECA; PROTOCOLO N° 1609/2016, ONDE REQUER A INSTALAÇÃO DE 

ABRIGOS DE ÔNIBUS/AMBOS OS LADOS, NA RODOVIA ES-440, NA ALTURA 

DA SEDE DA FAZENDA SANTA EDWIGES, KM 10, REGIÃO DE PEROBAS; 

PROTOCOLO N° 1610/2016, ONDE REQUER A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NO 

PEQUENO TRECHO DE CERCA DE 5 METROS RESTANTES, LIGANDO A 

AVENIDA TOMÉ DE SOUZA À RUA PERI, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 09/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL A SABER: PROTOCOLO N° 1616/2016 ONDE REQUER A 

CONSTRUÇÃO DE ABRIGOS NOS PONTOS DE ÔNIBUS DA VIAÇÃO JOANA 

D`ARC LTDA., NO BAIRRO RECANTO DOS LAGOS, EM ESPECIAL NA AVENIDA 

DOM LUCAS MOREIRA NEVES, EM FRENTE À RESIDÊNCIA DE N 833; 

PROTOCOLO N° 1617/2016, ONDE REQUER O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO 

NA AVENIDA JOSÉ ARMANI, BAIRRO LINHARES V. REQUERIMENTO 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS 

EM 09/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL A 

SABER: PROTOCOLO N° 1618/2016, ONDE REQUER RECAPEAMENTO DA 

AVENIDA SEBASTIÃO JOSÉ FERREIRA, NO BAIRRO JOCAFE; PROTOCOLO DE 

N° 1619/2016, ONDE REQUER A RECUPERAÇÃO DO ASFALTO QUE DÁ 
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ACESSO AO RESIDENCIAL JOCAFE E A LASA LINHARES AGROINDÚSTRIA; 

PROTOCOLO N° 1620/2016, ONDE REQUER QUE SEJA REALIZADO O 

RECOLHIMENTO DE ENTULHOS NA LOCALIDADE CÓRREGO FARIAS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS EM 09/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL A SABER: PROTOCOLO N° 1621/2016, ONDE REQUER REPAROS 

NO CALÇAMENTO DA RUA SANTA CATARINA, EM FRENTE AO 

SUPERMERCADO CASAGRANDE, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO DE N° 

1622/2016, REQUER ATRAVÉS DE CERTIDÃO PARA QUE INFORME SE FOI 

SANCIONADO O PROJETO DE LEI QUE REGULARIZA OS GUARDAS 

MUNICIPAIS DO MUNICÍPIO DE LINHARES. SE NÃO OS REAIS MOTIVOS. O 

PEDIDO DE QUE ÀS INFORMAÇÕES SEJAM PRESTADAS POR MEIO DE 

CERTIDÃO, ENCONTRA SUSTENTÁCULO NOS §§ 1° E 2°, DO ARTIGO 339, DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA (CÂMARA MUNICIPAL), BEM COMO, NO 

ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL; PROTOCOLO DE N° 1623/2016, 

REQUER QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, PARA QUE ENCAMINHE 

CÓPIA DO PROJETO DE LEI E EMENDAS COM OS DEVIDOS PARECERES DAS 

COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS QUE VERSAM SOBRE O EMPRÉSTIMO 

JUNTO AO TESOURO NACIONAL, VOTADO NA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 

REALIZADA NO DIA 06/05/2016. O PRESENTE REQUERIMENTO ENCONTRA 

FUNDAMENTO NA REAL NECESSIDADE DE OBTER INFORMAÇÕES 

DETALHADAS A RESPEITO PROJETO LEI E EMENDA REFERENTES AO 

EMPRÉSTIMO JUNTO AO TESOURO NACIONAL. O PEDIDO DE QUE ÀS 

INFORMAÇÕES SEJAM PRESTADAS POR MEIO DE CERTIDÃO, ENCONTRA 

SUSTENTÁCULO NOS §§ 1° E 2°, DO ARTIGO 339, DO REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA (CÂMARA MUNICIPAL), BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL; PROTOCOLO N° 1624/2016, ONDE REQUER QUE 

INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO PARA QUE ENCAMINHE CÓPIA DA ATA E 

CÓPIA DO ÁUDIO SESSÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 06/05/2016. 

O PEDIDO DE QUE ÀS INFORMAÇÕES SEJAM PRESTADAS POR MEIO DE 

CERTIDÃO, ENCONTRA SUSTENTÁCULO NOS §§ 1° E 2°, DO ARTIGO 339, DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA (CÂMARA MUNICIPAL), BEM COMO, NO 
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ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL; PROTOCOLO DE N° 1625/2016, 

ONDE REQUER QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO REFERENTE O 

DEVIDO ATO ADMINISTRATIVO DO PODER EXECUTIVO EM SUSPENDER 

MULTAS DE TRÂNSITOS POR MEIOS DE CÂMERAS DE VÍDEO 

MONITORAMENTO A PARTIR DE ABRIL DE 2016. SE O PODER EXECUTIVO 

CANCELARÁ TODAS AS MULTAS APLICADAS NO PERÍODO ANTERIOR A ESSE 

ATO. SE FAZ, NECESSÁRIO AINDA, O PEDIDO DE INFORMAR POR VIA DE 

DOCUMENTOS A QUANTIDADE DE MULTAS APLICADAS DE FORMA MENSAL E 

IDENTIFICAÇÃO DAS PLACAS DOS VEÍCULOS AUTUADOS POR ESPÉCIE DE 

AUTOMÓVEIS OU MOTOCICLETAS. O PEDIDO DE QUE ÀS INFORMAÇÕES 

SEJAM PRESTADAS POR MEIO DE CERTIDÃO, ENCONTRA SUSTENTÁCULO 

NOS §§ 1° E 2°, DO ARTIGO 339, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA 

(CÂMARA MUNICIPAL), BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADO DE 09/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO N° 1628/2016, ONDE REQUER 

REPAROS NO CALÇAMENTO E ASFALTO DAS RUAS E AVENIDAS DO BAIRRO 

SHELL, PRINCIPALMENTE NA RUA CONCEIÇÃO DA BARRA, EM FRENTE AO N° 

2496. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO 

TARCÍSIO SILVA, DATADOS EM 09/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO N° 1633/2016, ONDE REQUER 

A LIMPEZA E CAPINA DA ELEVATÓRIA DO SAAE, NO BAIRRO MOVELAR; 

PROTOCOLO N° 1634/2016, ONDE REQUER A CONSTRUÇÃO DE QUEBRA-

MOLAS NA AVENIDA PAU BRASIL, PRÓXIMO À ENTRADA DO RESIDENCIAL 

FONTE GRANDE, BAIRRO MOVELAR; PROTOCOLO N° 1635/2016, ONDE 

REQUER A LIMPEZA E CAPINA NAS RUAS E AVENIDAS NO BAIRRO JOSÉ 

RODRIGUES MACIEL; PROTOCOLO N° 1636/2016, ONDE REQUER A LIMPEZA 

E CAPINA NA ESTAÇÃO ELEVATÓRIA DE ESGOTO NO BAIRRO JARDIM 

LAGUNA; PROTOCOLO N° 1637/2016, ONDE REQUER A LIMPEZA E CAPINA 

NAS RUAS E AVENIDAS NO BAIRRO JARDIM LAGUNA. REQUERIMENTO 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

09/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL A SABER: 
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PROTOCOLO N° 1642/2016, ONDE REQUER OS REPAROS NECESSÁRIOS 

PARA A TAPAGEM DE UM BURACO NA AV. CLAUDIO MANOEL DA COSTA, NAS 

PROXIMIDADES DA CASA DE N° 1828, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO 

DE N° 1643/2016, ONDE REQUER REPAROS NECESSÁRIOS PARA A TAPAGEM 

DE UM BURACO NA RUA PADRE MANOEL DA NÓBREGA, NAS PROXIMIDADES 

DA CASA DE N° 559, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO DE N° 1644/2016, 

ONDE REQUER REPAROS NO CALÇAMENTO LOCALIZADO NA RUA COPAÍBA, 

MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE A ALIANZA MOVEIS, NO BAIRRO 

MOVELAR; PROTOCOLO N° 1645/2016, ONDE REQUER REPAROS 

NECESSÁRIOS PARA A TAPAGEM DE UM BURACO NA AV. PEDRO ALVARES 

CABRAL, NAS PROXIMIDADES DA CASA DE N° 1128, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO DE N° 1646/2016, ONDE REQUER COM URGÊNCIA 

A INSTALAÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE, MAIS PRECISAMENTE 

NAS PROXIMIDADES DA CASA DE N° 596, NO BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO DE N° 1647/2106, ONDE REQUER REPAROS NA TAMPA DO 

BUEIRO QUE ENCONTRA-SE DANIFICADO, LOCALIZADO NA RUA PEDRO 

ALVARES CABRAL COM CRUZAMENTO COM A RUA CARLOS GOMES, NO 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 1648/2016, ONDE REQUER UMA 

SOLUÇÃO PARA A REGULARIZAÇÃO DA JORNADA E CONDIÇÕES DE 

TRABALHO DAS SERVENTES DE 08 HORAS PARAS AS 06 HORAS, DESTE 

MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 1649/2106 ONDE REQUER REPAROS 

NECESSÁRIOS PARA A TAPAGEM DE UM BURACO NA AV. CLAUDIO MANOEL 

DA COSTA, NAS PROXIMIDADES DA CASA DE N° 1930. CONVITE REALIZADO 

PELA SECRETARIA DO ESTADO DE AGRICULTURA, ABASTECIMENTO, 

AQUICULTURA E PESCA, PARA O LANÇAMENTO DA AMPLIAÇÃO DA USINA 

TERMELÉTRICA LASA, NO DIA 13 DE MAIO, AS 14 HORAS, NA FAZENDA 

CÓRREGO DAS PEDRAS. CONVITE REALIZADO PELO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, PARA A SOLENIDADE DE POSSE DOS 

DIRETORES DAS ESCOLAS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO, NA DATA 10 DE 

MAIO DE 2016, NO AUDITÓRIO DA UAB, BAIRRO BNH ÁS 19 HORAS. CONVITE 

REALIZADO PELA DIRETORA DA SINDIUPES PARA PARTICIPAR DA 

CARAVANA PELA EDUCAÇÃO, NO DIA 15 DE MAIO DE 2016, NO CENTRO 
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CULTURAL NICE AVANZA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO GRÊMIO 

ESTUDANTIL, DATADO DE 07/04/2016, PROTOCOLO DE N° 1156/2016, NA 

QUAL REQUER QUE LEVE AO CONHECIMENTO DO GOVERNADOR DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, PARA TOMAR PROVIDENCIAIS CABÍVEIS E 

POSICIONAMENTO, SOBRE A SITUAÇÃO DOS ALUNOS DA INSTITUIÇÃO 

FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO – CAMPUS LINHARES. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELA SENHORA CINTIA DEVENS VIDIGAL, DATADO 

06/05/2016, PROTOCOLO N° 1602/2016, ONDE REQUER AO PRESIDENTE 

DESSA CASA DE LEI PARA QUE POSSA RESOLVER A QUESTÃO DO LIXO DO 

CONSULTÓRIO, POIS ALÉM DE TEREM MUITAS TAXAS E DESPESAS, AGORA 

TERÃO QUE CONTRATAR UMA EMPRESA PARA RECOLHER O LIXO DO 

CONSULTÓRIO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SINDIEMA-ES, 

DATADO DE 05/05/2016, PROTOCOLO N° 1549/2016, ONDE REQUER AO 

PRESIDENTE DESTA CASA DE LEIS A PARTICIPAÇÃO DOS DIRETORES 

SINDICAIS PARA FAZEREM USO DA TRIBUNA LIVRE NO DIA 16/05/2016. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELOS UNIVERSITÁRIOS DE ARACRUZ E 

COLATINA, DATADO DE 05/04/2016, N° 1092/2016 ONDE REQUER AO 

PRESIDENTE DESSA CASA DE LEIS PARA QUE ENCAMINHE AO 

GOVERNADOR DO ESTADO, PARA QUE POSSA TOMAR PROVIDÊNCIAS 

CABÍVEIS E POSICIONAMENTO, SOBRE A SITUAÇÃO DOS ALUNOS 

UNIVERSITÁRIOS DAS LINHAS LINHARES X COLATINA E LINHARES X 

ARACRUZ. EXPEDIENTES DO EXECUTIVO MUNICIPAL EM RESPOSTA ÀS 

SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: PROTOCOLO N°. 1629/2016 – 

CERTIDÃO EM RESPOSTA AO OFÍCIO N°. 442/2016. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU AO VEREADOR DR. CARDIA O PROTOCOLO N°. 

1629/2016. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, SAUDOU 

TODOS PRESENTES E AFIRMOU QUE A CÂMARA MUNICIPAL APROVOU OS 

PROJETO DE LEIS REFERENTE DA GUARDA MUNICIPAL E ATÉ O PRESENTE 

MOMENTO O EXECUTIVO MUNICIPAL NÃO SANCIONOU O REFERIDO 

PROJETO, REQUERENDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE CASO O 

EXECUTIVO MUNICIPAL NÃO SANCIONE A REFERIDA LEI QUE SE 

PROMULGUE A LEI PELA CASA, AFIRMANDO QUE NO DIA 18 ESTARÁ 
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PRESENTE NESSA CIDADE A TOCHA OLÍMPICA E QUE SERÁ NECESSÁRIO O 

SERVIÇO DA GUARDA MUNICIPAL, SENDO DE GRANDE IMPORTÂNCIA A 

PROMULGAÇÃO DA LEI EM NOSSO MUNICÍPIO. MENCIONOU AINDA UM 

REQUERIMENTO QUE REALIZOU NO ANO DE 2013 DE N°597/2013, 

SOLICITANDO QUE O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL FIZESSE PARCERIA 

COM O GOVERNO DO ESTADO PARA A INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE VÍDEO 

MONITORAMENTOS, SENDO ATÉ DISCUTIDO NA ÉPOCA A COLOCAÇÃO 

DESSAS CÂMERAS NAS ESCOLAS DEVIDO AS CRIANÇAS ESTAREM SENDO 

ALICIADAS POR TRAFICANTES, SENDO ASSINADO UM CONVÊNIO, ONDE 

FORAM INSTALADAS AS CÂMERAS MAS HOUVE A DEMORA EM FUNCIONAR, 

ONDE HAVIA A FALTA DA SALA DE VÍDEO MONITORAMENTO E APÓS A 

INSTALAÇÃO DE TUDO VEM A QUESTIONAR SE ESTÃO TODAS ESTÃO 

FUNCIONANDO, NA QUAL VEIO OFÍCIO RESPONDENDO QUE NA ÉPOCA 

EXISTIA 18 CÂMERAS EM FUNCIONAMENTO E ATUALMENTE CHEGOU A 

RESPOSTA DE 35 CÂMERAS EM FUNCIONAMENTO SENDO QUE SÃO 80 

INSTALADAS, NÃO SENDO SEM CINQUENTA POR CENTO COM BASE NISSO 

TUDO AINDA VEM A DECISÃO ENTÃO DE MULTAR, GERAR MULTAS DE 

TRÂNSITO ATRAVÉS DAS CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO, SENDO 

DECLARADO UM REPÚDIO A ESSE ATO, FIZERAM A SOLICITAÇÃO NO DIA 28 

DE MARÇO E VEIO A RESPOSTA PARCIAL, CUJO AS RESPOSTAS DAS 

QUANTIDADES DE MULTAS GERADAS NÃO CHEGARAM, NÃO VINDO ASSIM A 

INTEGRIDADE DO PEDIDO, FAZENDO NOVAMENTE O PEDIDO NO SENTIDO 

DE QUE INFORME QUANTAS MULTAS FORAM GERADAS ATÉ O DIA DO 

DECRETO DA SUSPENSÃO DA MULTAS.  RESSALTANDO SER IMPORTANTE 

TAMBÉM SABER SE AQUELAS QUE FORAM APLICADAS SE SERÃO 

CANCELADAS, POR CASO ISSO NÃO OCORRA ESTE IRÁ PROCURAR O 

MINISTÉRIO PÚBLICO POIS SE ENCONTRA EM DESCONFORMIDADE E 

FINALIDADE COM O CONVÊNIO QUE FOI FIRMADO COM O GOVERNO DO 

ESTADO. DECLARANDO QUE A FINALIDADE É DE AUMENTAR A EFICIÊNCIA 

DAS INTERVENÇÕES PREVENTIVAS E REPREENSIVAS ATRAVÉS DO 

POLICIAMENTO EXTENSIVO, ALÉM DE AUXILIAR NO PROJETO 

INVESTIGATIVO PARA A IDENTIFICAÇÃO DOS INFRATORES DA LEI, SENDO 
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QUE SE ESSAS CÂMERAS FORAM UTILIZADAS PARA GERAR MULTAS ESTÃO 

EQUIVOCADAMENTE ERRADAS, VOLTANDO A COBRAR AS RESPOSTAS 

PARA QUE O CIDADÃO NÃO SEJA LESADO PELA ADMINISTRAÇÃO. INSCRITO 

O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E 

REGISTROU SEUS PARABÉNS AO VEREADOR TARCÍSIO SILVA PELO SEU 

EMPENHO EM AGILIZAR OS PROCESSOS DOS SERVIDORES DO SAAE E 

TAMBÉM EM QUESTÃO DAS SERVENTES QUE VOLTOU A TRABALHAR POR 6 

HORAS. NO A PARTE, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA LEMBROU 

QUE A REDUÇÃO DA CARGA HORÁRIA PARA 6 HORAS DAS SERVENTES NÃO 

PODE SER OFICIALIZADA, MAS COMO JÁ TINHA DITO ANTERIORMENTE A 

ADMINISTRAÇÃO UTILIZOU A QUESTÃO DO BOM SENSO, COMO ELE JÁ 

HAVIA PEDIDO MUITAS VEZES. RESSALTANDO QUE NÃO TEM NENHUMA 

PROXIMIDADE COM A ADMINISTRAÇÃO ATUAL, MAS QUE OBTEVE 

INFORMAÇÕES ATRAVÉS AMIGOS. NO A PARTE, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, AGRADECEU AO VEREADOR ESTEFANO SILOTE PELAS PALAVRAS E 

COMENTOU QUE FEZ CINCO REUNIÕES COM AS SERVENTES E NÃO 

DIVULGANDO, POR ENTENDER QUE A DIVULGAÇÕES PODERIAM 

ATRAPALHAR E PREJUDICAR AS SERVENTES. CONTINUANDO A PALAVRA O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE AFIRMOU QUE A COMUNIDADE DO FARIAS SE 

BENEFICIOU GANHANDO UM CEIM MODERNO, AO PADRÃO DO CEIM 

AGNELO, ESPERANDO PODER FAZER UM BOM FUNCIONAMENTO, 

RESSALTANDO QUE ESTARÁ NA INAUGURAÇÃO POIS É NECESSÁRIO 

ELOGIAR A ADMINISTRAÇÃO QUANDO ELA PROPORCIONA GANHOS A 

COMUNIDADE. APÓS, DECLAROU QUE É PRECISO ENCARAR A QUESTÃO DA 

PRIVATIZAÇÃO DO SAAE DE MANEIRA CAUTELOSA, MESMO PORQUE AINDA 

NÃO SE SABE SE A PRIVATIZAÇÃO VAI OU NÃO OCORRER. CITANDO 

RECENTE OS PROBLEMAS COMO ROMPIMENTO DE ADUTORAS, REAFIRMOU 

QUE É NECESSÁRIO REPENSAR A QUESTÃO DAQUELA AUTARQUIA E 

DECIDIR A QUESTÃO PENSANDO NO QUE FOR MELHOR PARA A POPULAÇÃO 

LINHARENSE. NO A PARTE O VEREADOR DR. CARDIA, ENFATIZOU QUE É UM 

FERRENHO DEFENSOR DA QUALIDADE DOS SERVIÇOS DO SAAE, 

RESSALTANDO QUE JÁ VEM ALGUM TEMPO DIZENDO QUE OS CANOS DAS 
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RUAS SÃO CANOS ANTIGOS E VEM EXPLODINDO E TUDO PARA SE HAVIA 

PREVISTO ESTÁ ACONTECENDO, AS ADUTORAS ARREBENTANDO E 

AFIRMOU QUE VAI CONTINUAR POIS NÃO TEM DINHEIRO PARA 

INVESTIMENTO, NÃO TEM COMO MELHORAR O SISTEMA DE ESGOTO E NEM 

DA CAPACITAÇÃO DE ÁGUA. INSCRITO O VEREADOR DR. CARDIA, 

CUMPRIMENTOU TODOS OS PRESENTES, DISSE SE PREOCUPAR POIS ATÉ 

O FIM DO ANO NÃO SE TEM NENHUM INVESTIMENTO PREVISTO PARA O 

MUNICÍPIO DE LINHARES, MAS AO CONTRÁRIO ESTÁ PREVISTO A VINDA DE 

615 PRESOS PARA LINHARES. AFIRMOU ESTAR PREOCUPADO A NÍVEL DE 

EMPREGOS EM LINHARES. DISSE QUE O PREFEITO NOZINHO NÃO SOUBE 

GERIR A BOMBA QUE PEGOU DO PREFEITO ANTERIOR E ESCOLHEU O PIOR 

SECRETARIADO QUE PODIA E COLOCOU. AFIRMANDO QUE A FALTA DE 

GERENCIAMENTO QUE LEVOU ESSE CAOS AO MUNICÍPIO. O VEREADOR 

MENCIONOU A FALA DO VEREADOR FABRÍCIO EM RELAÇÃO AO VÍDEO 

MONITORAMENTO, DIZENDO QUE MAIS DAS METADE DAS CÂMERAS NÃO 

FUNCIONAM, QUE INCLUSIVE OS BANDIDOS JÁ ATÉ SABEM QUAIS SÃO AS 

QUE NÃO FUNCIONAM. ENFATIZOU QUE A FALTA DE GESTÃO É TÃO 

GRANDE QUE AS SECRETARIA DE AÇÃO SOCIAL E A SECRETARIA DE 

SEGURANÇA CRIOU UM SEGUNDO CONSELHO TUTELAR E NÃO TEM NADA 

DE MATERIAIS, EM OUTROS MUNICÍPIOS EXISTEM VÁRIOS CONSELHOS 

TUTELARES E LINHARES AINDA ESTÁ NO SEGUNDO QUE NEM 

FUNCIONANDO DIREITO ESTÁ. DIZENDO QUE QUANDO FAZ CRÍTICAS FAZ 

EM RELAÇÃO AO MUNICÍPIO, NÃO SE IMPORTANDO COM AS CRÍTICAS DOS 

SECRETÁRIOS. CARDIA ENFATIZOU QUE OS SECRETÁRIOS SÃO 

INCOMPETENTES E QUE SE TIVESSEM RENUNCIADO ANTES AS COISAS 

HOJE ESTARIAM MELHORES. SOLICITANDO AO PRESIDENTE PARA QUE 

PEÇA AOS ÓRGÃOS COMPETENTES PARA DAR O APOIO NECESSÁRIO AO 

CONSELHO TUTELAR, POIS ESTÃO AJUDANDO A RETIRAR OS MENORES DO 

TRÁFICO E DAS RUAS, PRESTANDO SERVIÇO ÍMPAR. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, REQUEREU O DEMONSTRAÇÃO 

DO IMPACTO FINANCEIRO, DO DEMONSTRATIVO QUE FARÁ AO MUNICÍPIO, 

POIS HÁ EXISTÊNCIA DE MUITAS CRÍTICAS NO SENTIDO DE INVIABILIZAR O 
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PRÓXIMO GOVERNO. TENDO A PREOCUPAÇÃO DE QUE MUNICÍPIO TERÁ 

QUE REDUZIR O QUANDO DE SERVIDORES, INCLUSIVE OS EFETIVOS SE 

FOR O CASO PARA NÃO FUGIR DA LEI DE RESPONSABILIDADE FISCAL. 

MENCIONOU AINDA REFERENTE A CERTIDÃO QUE FOI ENVIADA POR ELE AO 

IPASLI, PASSANDO O PRAZO E ATÉ O PRESENTE MOMENTO NÃO OBTEVE A 

INFORMAÇÃO. ENFATIZOU QUE ESTAVA MONTANDO UMA CPI COM 

RELAÇÃO AO SAAE, E O VEREADOR CARDIA AFIRMOU QUE JÁ HAVIA 

MONTADO ANTERIORMENTE, REQUERENDO ASSIM A JUNÇÃO, POR EM 

CONJUNTO SERIA INTERESSANTE PARA VER SE ATENDE TUDO AQUI SE 

PENSA, NOS DESMANDOS QUE TIVERAM E NAS QUESTÕES ATUAIS E ATÉ 

COM RELAÇÃO A QUALIDADE DA ÁGUA, NA QUAL FOI REQUERIDA PELO 

MINISTÉRIO PÚBLICO PARA SE FAZER A ANÁLISE DA ÁGUA. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE O REQUERIMENTO DO VEREADOR DR. 

CARDIA REFERENTE A CPI DO SAAE SERÁ ENCAMINHADO A 

PROCURADORIA E QUE IRÁ REQUERER O DEMONSTRATIVO DO IPASLI. 

INFORMANDO QUE DEVIDO A VÁRIAS MANIFESTAÇÕES DOS VEREADORES 

QUANTO AO SAAE, FARÁ SIMPLES LEITURA DE UM PROJETO QUE 

ENCONTRA-SE NA CASA DESDE O DIA 25 DE ABRIL DE 2016, MOMENTO EM 

QUE BUSCOU FAZER OS DEVIDOS CONTATOS PARA UMA MELHOR ANÁLISE 

DO MESMO, ENTRETANTO, COMO NÃO OBTEVE ÊXITO E TAMBÉM DEVIDO A 

VÁRIAS MANIFESTAÇÕES NA PRESENTE SESSÃO, FARÁ A LEITURA DO 

MESMO NESTA DATA, DIVIDINDO AS RESPONSABILIDADE COM OS PARES 

SOBRE ESSA IMPORTANTE QUESTÃO. O PRIMEIRO SECRETÁRIO FEZ A 

LEITURA DO PROJETO DE AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB N°. 1418/2016 – “DISPOE SOBRE A DELEGAÇÃO DE 

PRESTAÇÃO DOS SERVICOS DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA E 

ESGOTAMENTO SANITÁRIO, DISCIPLINA SUA REGULAÇÃO E DA OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O 

PROJETO ORA LIDA A COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA A ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, INFORMOU QUE O PROJETO 

RECEBERÁ O MESMO TRATAMENTO DO PROJETO DO PLANO DE CARGO DE 
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SALÁRIO DO SAAE, INICIALMENTE SERÃO OUVIDOS OS SERVIDORES DO 

SAAE, FICANDO CONVOCADO TODOS OS VEREADORES, UMA COMISSÃO 

DOS SERVIDORES DO SAAE, A PRESIDENTE DO SINDICATO SISPML, O 

REPRESENTANTE DO SINDAEMA PARA A REUNIÃO DAS COMISSÕES 

PERMANENTES QUE DEBATERÁ SOBRE O TEMA NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA 

ÀS 10 HORAS NESTA CASA DE LEIS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA DECLAROU QUE EXISTEM DOIS PEDIDOS SEUS PARA ABERTURA DE 

CPI, UMA DO SAAE E OUTRA REFERENTE A “LINHA 1”. POR QUESTÃO DE 

ORDEM FOI DADA A PALAVRA AO VEREADOR JOEL CELESTRINI, ESTE 

CUMPRIMENTOU TODOS PRESENTES, RESSALTOU QUE SE TRATA DE UM 

PROJETO QUE TEM QUE SE TER CAUTELA, ACHANDO NECESSÁRIO 

INCLUSIVE UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, AFIRMOU QUE NUNCA HAVIA VISTO UMA 

ADMINISTRAÇÃO TÃO DESASTROSA QUANDO SE TEM TIDO O SAAE, 

DIZENDO QUE AS COMISSÕES DEVERIAM SOLICITAR AUDIÊNCIAS 

PÚBLICAS, PARA OUVIR A SOCIEDADE POIS TEM CERTEZA QUE ESTA NÃO 

ESTÁ DE ACORDO COM A PRIVATIZAÇÃO. QUESTIONANDO PORQUE O SAAE 

ERA UMA EMPRESA ELOGIADA ATÉ POUCO TEMPO ATRÁS, RESSALTANDO 

QUE HÁ POSSIBILIDADES DE SE BUSCAR RECURSOS JUNTO AO GOVERNO 

FEDERAL. O VEREADOR AFIRMOU QUE COM TANTOS DESMANDOS NO 

SAAE, DANDO-LHE UMA IMPRESSÃO DE QUE ALGUMA COISA NÃO ESTÁ 

CERTA, MAS VAI LUTAR COM TODAS AS SUAS FORÇAS PARA QUE A 

PRIVATIZAÇÃO NÃO OCORRA. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DECLAROU QUE A QUESTÃO DA PRIVATIZAÇÃO TAMBÉM ESTÁ 

SENDO DISCUTIDA EM MUNICÍPIOS COMO ARACRUZ, SÃO MATEUS, 

GUARAPARI E VILA VELHA, RESSALTANDO QUE ANTES DE QUALQUER 

COISA O PROJETO TEM QUE SE PASSAR POR ESSA CASA DE LEI, SABENDO 

ASSIM QUE NÃO SERÁ FÁCIL UMA CONCESSÃO. QUESTÃO DE ORDEM O 

VEREADOR DR. CARDIA, AFIRMOU QUE DIZER QUE O SAAE ERA UMA 

MARAVILHA, NA VERDADE SE VENDIA UMA IDEIA QUE NÃO ERA VERÍDICA, 

POIS HOJE AS REDES DE ESGOTO E DE ÁGUA ESTÃO TODAS ESTOURANDO, 

QUESTIONANDO INCLUSIVE O TRATAMENTO DE ESGOTO DO PONTAL DO 
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IPIRANGA. DIZENDO QUE O SAAE SEMPRE FOI USADO PARA SE FAZER 

POLITICAGEM. SENDO SEMPRE CONTRA, INCLUSIVE COM NO GOVERNO 

ANTERIOR QUANDO SE FIZERAM AQUELE “PINICÃO”, NO BA IRRO AVISO. 

DIZENDO QUE DEVIDO A QUALIDADE DA ÁGUA DO RIO PEQUENO, ESTÁ 

HAVENDO UMA ONDA DE VIROSE NA CIDADE, COLOCANDO ATÉ UM FILME 

EM UMA REDE SOCIAL, TRAZENDO AO VEREADOR UMA REVOLTA EM 

RELAÇÃO A ESSE ASSUNTO, DIZENDO QUE O SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO 

DO SAAE ESTÁ UMA “PORQUEIRA”. AFIRMOU QUE NA VENDA DA SESAN, 

NÃO HOUVE AUDIÊNCIA PÚBLICA, SENDO MANDANDO APENAS A LEI PARA A 

ASSEMBLEIA, ACHANDO REALMENTE NECESSÁRIO A AUDIÊNCIA PÚBLICA, 

POIS O POVO TEM QUE DISCUTIR, NO ENTANTO SE NÃO ESTÁ HAVENDO 

LUCRO, SE O SERVIÇO SE ENCONTRA DE PÉSSIMA QUALIDADE, TEM QUE 

SE PROCURAR MEIOS, DE MELHORAR, DE INVESTIR. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR TARCISO SILVA, INFORMOU QUE A REUNIÃO QUE SERIA NA 

QUINTA-FEIRA SERÁ TRANSFERIDA PARA A PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA ÀS 10 

HORAS, POIS ASSIM O VEREADOR JOEL CELESTRINI PODERÁ PARTICIPAR 

DA REUNIÃO, PEDINDO AINDA QUE DOIS PROCURADORES DESSA CASA DE 

LEIS SEJAM DESIGNADOS PARA ACOMPANHAR A ESSA REUNIÃO. QUESTÃO 

DE ORDEM O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, AFIRMOU QUE O 

ASSUNTO DO SAAE REALMENTE É DE GRANDE PREOCUPAÇÃO, NA QUAL SE 

TEVE AUMENTO NESSA GESTÃO POR DUAS VEZES NAS CONTAS DE ÁGUA E 

ESGOTO, SAINDO DE UMA RECEITA DE OITOCENTOS MIL REAIS, PARA DOIS 

MILHÕES. EM RELAÇÃO A PRIVATIZAÇÃO DO SAAE OS SERVIDORES ESTÃO 

JÁ SE MANIFESTANDO CONTRA. ACHANDO NECESSÁRIO ANTES DE TUDO 

UMA CPI, PARA SE CHEGAR AS CONCLUSÕES DE QUE HOJE O SAAE NÃO 

TEM CONDIÇÕES DE SE “ANDAR COM SUAS PRÓPRIAS PERNAS” OU SE 

EXISTE MESMO A FALTA DE GESTÃO. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AFIRMOU QUE ESSE PROJETO SE ENCONTRAVA DESSES DO DIA 

25 DESSE MÊS E POR ISSO ACHO PERTINENTE COLOCAR EM PAUTA PARA A 

DISCUSSÃO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS 

PROCESSOS N° 3686/2015 – PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS, 
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TC- 046/2015, PELA APROVAÇÃO COM RESSALVAS DAS CONTAS DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, EXERCÍCIO 2005, DE 

RESPONSABILIDADE DO EX-PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS, E, PROCESSSO 

N° 3687/2015 – PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS, TC-011/2015 

PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, 

EXERCÍCIO 2001, DE RESPONSABILIDADE DO EX-PREFEITO GUERINO LUIZ 

ZANON, AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS, PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS, ACOLHENDO OS PARECERES 

DO TRIBUNAL DE CONSTAS. O SEGUNDO SECRETÁRIO FEZ A LEITURA 

INTEGRAL DOS PARECERES DA COMISSÃO DE FINANÇAS REFERENTE AOS 

PROCESSOS N°S. 3686/2015 E 3687/2015, A SABER: PROCESSO N° 3686/2015 - 

PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO. PROCESSO N°. 

003686/2015. REQUERENTE: CONSELHEIRO PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE 

CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. ATRAVÉS DO PROCESSO 

ADMINISTRATIVO DE Nº 003686/2015, O REQUERENTE ACIMA EPIGRAFADO 

ENCAMINHOU A ESTA CASA DE LEIS, ATRAVÉS DO OFÍCIO PTC.REC. Nº 

385/2015, O PARECER PRÉVIO TC-046/2015 - PLENÁRIO, PROFERIDO NO 

PROCESSO TC-4348/2011, QUE TRATA DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2005, 

DE RESPONSABILIDADE DO EX-PREFEITO MUNICIPAL DE LINHARES, SR. 

JOSÉ CARLOS ELIAS. AS PEÇAS TÉCNICAS COMPONENTES DO PROCESSO 

ORA SOB ANÁLISE SÃO, BASICAMENTE: 1) RELATÓRIO TÉCNICO CONTÁBIL 

Nº 308/2007 ELABORADO PELA 5ª CONTROLADORIA TÉCNICA, DATADO DE 

19/01/2007, SUGERINDO A NOTIFICAÇÃO DO SR. JOSÉ CARLOS ELIAS, PARA 

APRESENTAR OS DOCUMENTOS RELACIONADOS, BEM COMO, QUE FOSSE 

EXPEDIDA CITAÇÃO AO SR. JOSÉ CARLOS ELIAS, PARA APRESENTAR 

JUSTIFICATIVA SOBRE OS ITENS RELACIONADOS; 2) INSTRUÇÃO TÉCNICA 

CONCLUSIVA Nº 19/2007 TAMBÉM ELABORADO PELA 5ª CONTROLADORIA 

TÉCNICA, OPINANDO, QUANTO AO ASPECTO TÉCNICO-CONTÁBIL, PELA 

IRREGULARIDADE DAS CONTAS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, 

RELATIVAMENTE AO EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2005; 3) PARECER Nº 

900/2007 DA PROCURADORIA DE JUSTIÇA DE CONTAS QUE OPINA NO 
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SENTIDO DE QUE O TRIBUNAL DE CONTAS EMITA PARECER PRÉVIO, 

RECOMENDANDO A ESTA EDILIDADE A REJEIÇÃO, QUANTO AO ASPECTO 

TÉCNICO-CONTÁBIL, DAS CONTAS DO EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2005, 

TENDO COMO ORDENADOR DE DESPESAS O SR. JOSÉ CARLOS ELIAS; 4) 

VOTO DO CONSELHEIRO MARCO ANTÔNIO DA SILVA, DATADO DE 23 DE 

MARÇO JUNHO DE 2015, RELATOR DA MATÉRIA, PELA EMISSÃO DE 

PARECER PRÉVIO RECOMENDANDO À CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES A 

APROVAÇÃO COM RESSALVAS DAS CONTAS, REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 

2005, DE INTERESSE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES E DE 

RESPONSABILIDADE DO SENHOR JOSÉ CARLOS ELIAS; 5) PARECER PRÉVIO 

TC-064/2011, EMITIDO PELO PLENÁRIO DO TRIBUNAL DE CONTAS, 

RECOMENDANDO AO LEGISLATIVO MUNICIPAL A REJEIÇÃO DAS CONTAS 

SOB A RESPONSABILIDADE DO SR. JOSÉ CARLOS ELIAS, PREFEITO 

MUNICIPAL DE LINHARES NO EXERCÍCIO DE 2005. OS DOCUMENTOS ACIMA 

ENUMERADOS FORAM RECEBIDOS PELA COMISSÃO DE FINANÇAS DESTA 

CASA DE LEIS EM 16 DE NOVEMBRO DO ANO DE 2015, PARA EMISSÃO DO 

PARECER COM APRESENTAÇÃO DO RESPECTIVO PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO, NA FORMA PREVISTA NO §1º, DO ART. 230 DE NOSSO 

REGIMENTO INTERNO. É O RELATÓRIO, SEGUE O PARECER. COMO SE 

DEPREENDE DA NORMA CONTIDA NO INCISO X, DO ART. 16 DA LEI 

ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE LINHARES, COMPETE EXCLUSIVAMENTE À 

CÂMARA MUNICIPAL O JULGAMENTO DAS CONTAS ANUAIS DO MUNICÍPIO, 

ASSIM COMO, APRECIAR OS RELATÓRIOS SOBRE A EXECUÇÃO DOS 

PLANOS DE GOVERNO. NO MESMO SENTIDO, O ARTIGO 71 DA 

CONSTITUIÇÃO ESTADUAL, ART. 82, §1º, DA LEI FEDERAL Nº 4.320/64, E 

ARTIGOS 39 E 40 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, ALÉM DO ART. 230 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, TAMBÉM ESTABELECEM QUE O 

CONTROLE EXTERNO DE FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA E ORÇAMENTÁRIA DO 

MUNICÍPIO, SERÁ EXERCIDO PELA CÂMARA MUNICIPAL, COM O AUXÍLIO DO 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. DESTA FORMA, EM 

CUMPRIMENTO ÀS NORMAS CONSTITUCIONAIS E LEGAIS, O TRIBUNAL DE 

CONTAS ESTADUAL, APÓS EXAME TÉCNICO DAS DEMONSTRAÇÕES 
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CONTÁBEIS E DEMAIS DOCUMENTOS EXIGIDOS PELA RESOLUÇÃO Nº 182/02 

DO TCEES E ALTERAÇÕES POSTERIORES, BEM COMO NOS TERMOS DA LEI 

FEDERAL Nº 4.320/64 QUE LHE FORAM APRESENTADAS, EMITIU O 

CORRESPONDENTE PARECER PRÉVIO TC-05446/2015, CONCLUINDO POR 

CONSIDERAR AS IRREGULARIDADES EM QUESTÃO FALHAS DE NATUREZA 

FORMAL, NÃO GRAVES DE QUE NÃO RESULTOU DANO AO ERÁRIO, 

RECOMENDANDO-SE, EM CONSEQUÊNCIA, AO LEGISLATIVO MUNICIPAL DE 

LINHARES A SUA APROVAÇÃO COM RESSALVAS. HÁ QUE SE RESSALTAR 

AINDA O ÓTIMO TRABALHO REALIZADO PELA COMISSÃO TÉCNICA DE 

ANÁLISE DAS CONTAS DO TRIBUNAL DE CONTAS DE NOSSO ESTADO, QUE 

ELABOROU SEU RELATÓRIO COM RIQUEZA DE INFORMAÇÕES, DE MODO 

QUE NÃO RESTAM DÚVIDAS CAPAZES DE ENSEJAR A SOLICITAÇÃO DE 

NOVAS INFORMAÇÕES E/OU ESCLARECIMENTO ÀQUELE ÓRGÃO SOBRE OS 

PONTOS LEVANTADOS. DESTA FEITA, APÓS EXAME METICULOSO DE TODA 

A PROVA DOCUMENTAL ACOSTADA AOS AUTOS E ANALISANDO 

CUIDADOSAMENTE OS RELATÓRIOS PRODUZIDOS NAQUELA CORTE DE 

CONTAS, TORNA-SE NECESSÁRIO O ACOLHIMENTO DO PARECER PRÉVIO 

TC-046/2015, VISANDO DAR CUMPRIMENTO AO ORDENAMENTO JURÍDICO 

VIGENTE, COM A RESPONSABILIZAÇÃO DOS RESPONSÁVEIS PELAS 

IRREGULARIDADES APONTADAS. ASSIM, A COMISSÃO DE FINANÇAS E 

ORÇAMENTO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, MANIFESTA-SE 

ATRAVÉS DO PRESENTE PARECER, NO SENTIDO DA APROVAÇÃO COM 

RESSALVAS DAS CONTAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES-ES, RELATIVAS AO 

EXERCÍCIO DE 2005, PRESTADAS PELO SR. JOSÉ CARLOS ELIAS, 

RELACIONADAS AO ASPECTO TÉCNICO-CONTÁBIL, ACATANDO O PARECER 

PRÉVIO TC-046/2015, EMITIDO PELO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO. É O PARECER, SALVO MELHOR JUÍZO DE VOSSAS 

EXCELÊNCIAS. PLENÁRIO “JOAQUIM CALMON”, AOS SEIS DIAS DO MÊS DE 

MAIO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSEIS. JOSÉ NILSON CORREIA, 

PRESIDENTE. MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, RELATOR. PARECER DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO. PROCESSO N°. 003687/2015. 

REQUERENTE: CONSELHEIRO PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS DO 
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ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. ATRAVÉS DO PROCESSO ADMINISTRATIVO 

DE Nº 003687/2015, O REQUERENTE ACIMA EPIGRAFADO ENCAMINHOU A 

ESTA CASA DE LEIS, ATRAVÉS DO OFÍCIO PTC.REC. Nº 326/2015, O PARECER 

PRÉVIO TC-011/2015 - PLENÁRIO, PROFERIDO NO PROCESSO TC-1959/2002, 

QUE TRATA DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES, REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2001, DE RESPONSABILIDADE DO 

EX-PREFEITO MUNICIPAL DE LINHARES, SR. GUERINO LUIZ ZANON.AS 

PEÇAS TÉCNICAS COMPONENTES DO PROCESSO ORA SOB ANÁLISE SÃO, 

BASICAMENTE: 1) RELATÓRIO TÉCNICO CONTÁBIL Nº 14/2002 ELABORADO 

PELA 5ª CONTROLADORIA TÉCNICA, DATADO DE 06/08/2002 ;2) INSTRUÇÃO 

TÉCNICA CONCLUSIVA Nº 033/2003 TAMBÉM ELABORADO PELA 5ª 

CONTROLADORIA TÉCNICA, OPINANDO, QUANTO AO ASPECTO TÉCNICO-

CONTÁBIL, PELA IRREGULARIDADE DAS CONTAS DA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, RELATIVAMENTE AO EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 

2001; 3) PARECER Nº 717/2003 DA PROCURADORIA DE JUSTIÇA DE CONTAS 

QUE OPINA NO SENTIDO DE QUE O TRIBUNAL DE CONTAS EMITA PARECER 

PRÉVIO, RECOMENDANDO A ESTA EDILIDADE A REJEIÇÃO, QUANTO AO 

ASPECTO TÉCNICO-CONTÁBIL, DAS CONTAS DO EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 

2001, TENDO COMO ORDENADOR DE DESPESAS O SR. GUERINO LUIZ 

ZANON; 4) VOTO DO CONSELHEIRO JOSÉ ANTÔNIO ALMEIDA PIMENTEL, 

DATADO DE 03 DE MARÇO DE 2015, RELATOR DA MATÉRIA, PELA EMISSÃO 

DE PARECER PRÉVIO RECOMENDANDO À CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES 

A APROVAÇÃO DAS CONTAS, REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2001, DE 

INTERESSE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES E DE 

RESPONSABILIDADE DO SENHOR GUERINO LUIZ ZANON; 5) PARECER 

PRÉVIO TC-059/2003, EMITIDO PELO PLENÁRIO DO TRIBUNAL DE CONTAS, 

RECOMENDANDO AO LEGISLATIVO MUNICIPAL A REJEIÇÃO DAS CONTAS 

SOB A RESPONSABILIDADE DO SR. GUERINO LUIZ ZANON, PREFEITO 

MUNICIPAL DE LINHARES NO EXERCÍCIO DE 2001.OS DOCUMENTOS ACIMA 

ENUMERADOS FORAM RECEBIDOS PELA COMISSÃO DE FINANÇAS DESTA 

CASA DE LEIS EM 16 DE NOVEMBRO DO ANO DE 2015, PARA EMISSÃO DO 

PARECER COM APRESENTAÇÃO DO RESPECTIVO PROJETO DE DECRETO 
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LEGISLATIVO, NA FORMA PREVISTA NO §1º, DO ART. 230 DE NOSSO 

REGIMENTO INTERNO. É O RELATÓRIO, SEGUE O PARECER. COMO SE 

DEPREENDE DA NORMA CONTIDA NO INCISO X, DO ART. 16 DA LEI 

ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE LINHARES, COMPETE EXCLUSIVAMENTE À 

CÂMARA MUNICIPAL O JULGAMENTO DAS CONTAS ANUAIS DO MUNICÍPIO, 

ASSIM COMO, APRECIAR OS RELATÓRIOS SOBRE A EXECUÇÃO DOS 

PLANOS DE GOVERNO. NO MESMO SENTIDO, O ARTIGO 71 DA 

CONSTITUIÇÃO ESTADUAL, ART. 82, §1º, DA LEI FEDERAL Nº 4.320/64, E 

ARTIGOS 39 E 40 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, ALÉM DO ART. 230 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, TAMBÉM ESTABELECEM QUE O 

CONTROLE EXTERNO DE FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA E ORÇAMENTÁRIA DO 

MUNICÍPIO, SERÁ EXERCIDO PELA CÂMARA MUNICIPAL, COM O AUXÍLIO DO 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. DESTA FORMA, EM 

CUMPRIMENTO ÀS NORMAS CONSTITUCIONAIS E LEGAIS, O TRIBUNAL DE 

CONTAS ESTADUAL, APÓS EXAME TÉCNICO DAS DEMONSTRAÇÕES 

CONTÁBEIS E DEMAIS DOCUMENTOS EXIGIDOS PELA RESOLUÇÃO Nº 182/02 

DO TCEES E ALTERAÇÕES POSTERIORES, BEM COMO NOS TERMOS DA LEI 

FEDERAL Nº 4.320/64 QUE LHE FORAM APRESENTADAS, EMITIU O 

CORRESPONDENTE PARECER PRÉVIO TC-011/2015, CONCLUINDO PELA 

APROVAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES/ES. HÁ QUE SE RESSALTAR AINDA O ÓTIMO TRABALHO 

REALIZADO PELA COMISSÃO TÉCNICA DE ANÁLISE DAS CONTAS DO 

TRIBUNAL DE CONTAS DE NOSSO ESTADO, QUE ELABOROU SEU 

RELATÓRIO COM RIQUEZA DE INFORMAÇÕES, DE MODO QUE NÃO RESTAM 

DÚVIDAS CAPAZES DE ENSEJAR A SOLICITAÇÃO DE NOVAS INFORMAÇÕES 

E/OU ESCLARECIMENTO ÀQUELE ÓRGÃO SOBRE OS PONTOS LEVANTADOS. 

DESTA FEITA, APÓS EXAME METICULOSO DE TODA A PROVA DOCUMENTAL 

ACOSTADA AOS AUTOS E ANALISANDO CUIDADOSAMENTE OS RELATÓRIOS 

PRODUZIDOS NAQUELA CORTE DE CONTAS, TORNA-SE NECESSÁRIO O 

ACOLHIMENTO DO PARECER PRÉVIO TC-011/2015, VISANDO DAR 

CUMPRIMENTO AO ORDENAMENTO JURÍDICO VIGENTE, COM A 

RESPONSABILIZAÇÃO DOS RESPONSÁVEIS PELAS IRREGULARIDADES 
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APONTADAS. ASSIM, A COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, MANIFESTA-SE ATRAVÉS DO PRESENTE 

PARECER, NO SENTIDO DA APROVAÇÃO DAS CONTAS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES-ES, RELATIVAS AO EXERCÍCIO DE 2001, PRESTADAS PELO SR. 

GUERINO LUIZ ZANON, RELACIONADAS AO ASPECTO TÉCNICO-CONTÁBIL, 

ACATANDO O PARECER PRÉVIO TC-011/2015, EMITIDO PELO TRIBUNAL DE 

CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. É O PARECER, SALVO MELHOR 

JUÍZO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS. PLENÁRIO “JOAQUIM CALMON”, AOS SEIS 

DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSEIS. JOSÉ NILSON 

CORREIA, PRESIDENTE. MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, RELATOR. 

APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE COMO NÃO 

HOUVE QUESTIONAMENTOS TÉCNICOS DOS VEREADORES NEM POR PARTE 

DA COMISSÃO DE FINANÇAS AOS PROCESSOS DE N°S. 3686 E 3687/2015, 

SENDO QUE O PARECER FOI PELO ACOLHIMENTO DOS PARECERES 

PRÉVIOS DO TRIBUNAL DE CONTAS, NÃO HÁ NECESSIDADE DE RELATOR 

ESPECIAL. TAMBÉM NÃO HÁ NECESSIDADE DE DEFESA PELA MESMA RAZÃO 

JÁ CITADA, TUDO EM CONFORMIDADE COM O ENTENDIMENTO DA 

PROCURADORIA DESTA CASA DE LEIS, COMO TAMBÉM COM OS ARTIGOS 

230 E PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 231 DO REGIMENTO INTERNO DESTA 

CASA DE LEIS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, NO PARECER DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS COM RESSALVAS, 

ACOLHENDO O PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS NO PROCESSO 

N° 3686/2015, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA 

ELABORAÇÃO DO COMPETENTE DECRETO LEGISLATIVO. REGISTRANDO-SE 

QUE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA VOTOU PELA APROVAÇÃO DAS 

CONTAS, USANDO DE SUA PRERROGATIVA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, NO PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS PELA 

APROVAÇÃO DAS CONTAS, ACOLHENDO O PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL 

DE CONTAS NO PROCESSO N° 3687/2015, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À COMISSÃO DE 

FINANÇAS PARA ELABORAÇÃO DO COMPETENTE DECRETO LEGISLATIVO. 
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REGISTRANDO-SE QUE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA VOTOU PELA 

APROVAÇÃO DAS CONTAS, USANDO DE SUA PRERROGATIVA REGIMENTAL. 

EM TEMPO, NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS SOBRE O PROCESSO N° 3686/2015, HOUVE AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA, 

DECLAROU QUE APESAR DAS DEVIDAS RESSALVAS NÃO VIU NADA QUE 

PUDESSE DESAPROVAR AS CONTAS DOS EX-PREFEITO, JUSTIFICANDO 

ASSIM O SEU VOTO PELA APROVAÇÃO. O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA JUSTIFICOU O SEU VOTO PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS, DIZENDO 

USADA A MESMA COERÊNCIA COM QUE VOTOU AS CONTAS ANTERIORES, 

SEGUINDO SEMPRE O PARECER DO ÓRGÃO TÉCNICO. EM TEMPO, NA 

VOTAÇÃO DO PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O PROCESSO 

N° 3687/2015, HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADO DR. 

CARDIA SE MANIFESTOU, JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL DECLARANDO 

QUE NÃO EXISTE NENHUMA PERSEGUIÇÃO POLÍTICA DE SUA PARTE, ASSIM 

COMO VOTAÇÕES ANTERIORES NÃO VÊ NO RELATÓRIO RAZÕES PARA A 

NÃO APROVAÇÃO DAS CONTAS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO 

DIA 10/5/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 16/5/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  
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FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 
 

ATA DA DÉCIMA NONA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZESSEIS DE MAIO 

DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS, E, COMO SEGUNDO SECRETÁRIO 

“AD HOC” O VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC,  FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO 

TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-

PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E 

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA 

BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÂO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

09/05/2016 SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, JUSTIFICOU A AUSÊNCIA DO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, 

POR PROBLEMAS DE SAÚDE. APÓS CONVIDOU A ADENTRAR AO PLENÁRIO 

O SECRETÁRIO GERAL DO SINDAEMA-ES, JOÃO RAMOS, O DIRETOR 

TESOUREIRO DO SINDAEMA-ES, NILTON MENDONÇA, O REPRESENTANTE 

DA ONG ULPAA, BRUNO JONES E A PRESIDENTE DO SINDICATO DA SISPML, 
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SIMONE AGUIAR. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SAUDOU EM ESPECIAL 

OS SERVIDORES DO SAAE, E ESCLARECEU O PROJETO DE PRIVATIZAÇÃO 

DO SAAE ESTAVA NA MESA DIRETORA RETIDO DESDE O DIA 25/04/2015, NO 

ENTANTO NÃO FOI COLOCADO EM PAUTA PARA NÃO ATRAPALHAR A 

APROVAÇÃO DO PLANOS DE CARGOS E SALÁRIOS DOS FUNCIONÁRIOS 

DAQUELA AUTARQUIA. APÓS A APROVAÇÃO DO PLANO DE CARGO E 

SALÁRIOS, HOUVE VÁRIAS MENÇÕES DE VEREADORES SOBRE O PROJETO 

QUE SE ENCONTRAVA RETIDO DESDE O DIA 25/04, SENDO ASSIM, 

NECESSÁRIO TRAMITAR, DIFERENTE DE APROVAR. CHEGANDO À 

CONCLUSÃO DE QUE TERIAM UMA REUNIÃO DURANTE A MANHÃ DESSA 

DATA COM A COMISSÃO DE JUSTIÇA, NA QUARTA-FEIRA DA SEMANA 

PASSADA A COMISSÃO DE JUSTIÇA ENCAMINHOU A ESTA CASA DE LEIS UM 

PEDIDO DE UMA REUNIÃO AMPLA, ONDE POSSA SER OUVIDO TODAS AS 

CATEGORIAS, SENDO QUE CHEGARAM À CONCLUSÃO DE QUE NA QUINTA-

FEIRA DESSA SEMANA, NO AUDITÓRIO DA UAB, SERÁ REALIZADA UMA 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, NA QUAL PRETENDEM OUVIR, O SAAE, O 

SINDAENA-ES, NA QUAL NENHUM VEREADOR PODERÁ UTILIZAR A PALAVRA, 

SENDO UM ACORDO COM OS PARES, ONDE A INTENÇÃO É DE SE OUVIR 

TODA A SOCIEDADE, JUSTIFICANDO AINDA A NECESSIDADE DE UMA 

SESSÃO, POIS EM UMA SESSÃO SE GERA UMA ATA, E LÁ NA REFERIDA 

SESSÃO IRÁ DIZER PORQUE O SINDAEMA E O SAAE E OS FUNCIONÁRIOS 

SÃO CONTRA A CONCESSÃO DO SAAE, SENDO QUE, O AUDITÓRIO DA UAB A 

POSSIBILIDADE DA PRESENÇA DE MAIS DE 300 PESSOAS, POSSIBILITANDO 

A PRESENÇA DE TODOS OS FUNCIONÁRIOS APÓS AS 18 HORAS DO 

REFERIDO DIA. JUSTIFICANDO AINDA O PORQUÊ DA NECESSIDADE DE UMA 

SESSÃO PÚBLICA E NÃO DE UMA AUDIÊNCIA, NA QUAL A SESSÃO A ATA É 

IMEDIATA, SENDO NECESSÁRIO PARA ESSA SESSÃO A PRESENÇA DAS 

PESSOAS INTERESSADAS, SE ORGANIZANDO PARA QUE UTILIZEM A FALA, 

COM OS TEMAS QUE ACHAREM NECESSÁRIO DISCUTIR. ESCLARECENDO 

QUE OS VEREADORES QUEREM SER DEMOCRÁTICOS E QUE O PROJETO 

SEJA DISCUTIDO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A REALIZAÇÃO 

DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA NO DIA 19, NA QUINTA-FEIRA, AS 18 HORAS, 
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NO AUDITÓRIO DA UAB-POLO LINHARES, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. RESSALTANDO QUE TUDO QUE FOR DISCUTIDO NESSA 

SESSÃO ESTARÁ CONSTADO EM ATA, DANDO MAIS SEGURIDADE AOS 

INTERESSADOS. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADO DE 10/05/2016, REIVINDICANDO AO PRESIDENTE DESTA 

CASA DE LEIS, A SABER: PROTOCOLO N° 1654/2016 – SOLICITANDO A 

CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO, NOS TERMOS 

DO ART. 2, INCISO 2 DO REGIMENTO DESTA CASA DE LEIS, PARA PROCEDER 

A APURAÇÃO DE FATO DETERMINADO DE INTERESSE PÚBLICO EM 

ATENÇÃO AO DISPOSTO NO § 5° DO ART. 42 DO REGIMENTO INTERNO, 

INFORMANDO QUE O FATO A SER INVESTIGADO NO QUE DIZ RESPEITO A 

APURAÇÃO DE MÁ GESTÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRO DO SAAE, EM 

RAZÃO DE INDÍCIOS DE MAU VER SACÃO DO DINHEIRO PÚBLICO POR PARTE 

DA REFERIDA AUTARQUIA MUNICIPAL, ALÉM DE INVESTIGAÇÃO DE 

RESPONSABILIDADE DECORRENTE AO LANÇAMENTO DE ESGOTO IN 

NATURA NOS RIOS E LAGOAS DO MUNICÍPIO, QUE VEM COMPROMETENDO 

A QUALIDADE DA ÁGUA ENTREGUE A POPULAÇÃO, SOBRETUDO APÓS AS 

INTERVENÇÕES REALIZADAS APÓS O REPRESAMENTO DE LAGOAS E RIOS. 

A COMISSÃO SERÁ COMPOSTA DE 5 VEREADORES, TENDO O PRAZO DE 

FUNCIONAMENTO DE 90 DIAS E DEVERÁ SER PRORROGADA POR IGUAL 

PERÍODO POR UMA VEZ, MEDIANTE A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO PARA A 

CONCLUSÃO DE SEUS TRABALHOS. COMO SE NÃO BASTASSE A CRISE 

HÍDRICA QUE ATINGE TODO O ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, A CRIAÇÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITOS SE FAZ NECESSÁRIA EM RAZÃO DAS 

POSSÍVEIS IRREGULARIDADES DAS INÚMERAS INTERVENÇÕES REALIZADAS 

PELO SAAE, NA LAGOA JUPARANÃ E NOS RIOS PEQUENO E RIO DOCE, APÓS 

O COLAPSO DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA NO MUNICÍPIO DE LINHARES, 

OCORRIDO NO MÊS DE SETEMBRO DE 2015, ALÉM DO ROMPIMENTO DA 

BARRAGEM DE REJEITOS DE MINÉRIOS DA EMPRESA SAMARCO, DA CIDADE 

DE MARIANA-MG, EM NOVEMBRO DE 2015. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 
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12/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO N° 1667/2016 – SOLICITANDO A REMOÇÃO DE UMA ÁRVORE 

EXISTENTE AO LONGO DA AVENIDA WASHINGTON LUIZ, PRÓXIMO A 

ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES E IMÓVEL DE N° 02, BAIRRO NOVO 

HORIZONTE, BNH; PROTOCOLO N° 1668/2016 – SOLICITANDO O 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA VITÓRIA, LOCALIZADO EM FRENTE A 

ALUMINORTE, BAIRRO CENTRO; PROTOCOLO DE N° 1669/2016 – 

SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA VITÓRIA, EM 

FRENTE AO BAR SKINÃO, NO BAIRRO CENTRO; PROTOCOLO N° 1670/2016 – 

SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA CAPITÃO JOSÉ MARIA, 

PRECISAMENTE EM FRENTE A BECALI MOTOS, BAIRRO ARAÇÁ. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADO DE 16/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO N° 1697/2016 – SOLICITANDO AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS PARA QUE REALIZE 

REPAROS NECESSÁRIOS PARA O COMPLETO FUNCIONAMENTO DA 

LÂMPADA EXISTENTE NO POSTE DE N° 328 DA RUA ANTÔNIO CONSELHEIRO, 

EM FRENTE À RESIDÊNCIA DE N° 649, BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, 

DATADO DE 16/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO DE N° 1681/2016 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA AV. OURO PRETO, PRÓXIMO 

À CASA DE N° 726. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

MARCELO PESSOTI, DATADO DE 16/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES 

AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER:  PROTOCOLO DE N° 1700/2016 -  

SOLICITANDO QUE INSTALE LUMINÁRIAS NOS POSTES LOCALIZADOS NO 

DISTRITO DE RIO QUARTEL, KM 167, SITIO SÃO SEBASTIÃO, PRÓXIMO A 

CERÂMICA SANTA LUZIA E A SERRALHERIA CEGAL; PROTOCOLO N° 

1701/2016 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE LUMINÁRIAS NOS POSTES 

LOCALIZADOS NA RODOVIA ES 358, QUE LIGA LINHARES AO PONTAL DO 

IPIRANGA, NA ALTURA DO KM 8 – GRAVATÁ, EM FRENTE AO BAR DO 

ANTÔNIO SILVA.  REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 
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RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADO DE 16/05/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO N° 

1705/2016 – SOLICITANDO PARA QUE SEJA FEITO A VARREDURA E LIMPEZA 

EM TODA EXTENSÃO DA RUA MANOEL BANDEIRA, NO BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO N° 1706/2016 – SOLICITANDO QUE SEJA FEITA A PINTURA DOS 

REDUTORES DE VELOCIDADE, NA AVENIDA PRINCIPAL DA LOCALIDADE DE 

AGROVILA; PROTOCOLO N° 1707/2016 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO 

EFETIVA DE UM ABRIGO DE ÔNIBUS, NAS PROXIMIDADES DA EMPRESA 

PREMOLAR PRÉ-MOLDADOS, NA AVENIDA JOSÉ ARMANI, NO BAIRRO 

LINHARES 5; PROTOCOLO DE N° 1708/2016 – SOLICITANDO A RECUPERAÇÃO 

DO CALÇAMENTO NO TRECHO DA AVENIDA VITÓRIA, NA ALTURA DO N° 1859, 

NO CENTRO DA CIDADE; PROTOCOLO N° 1709/2016 – SOLICITANDO A 

RECUPERAÇÃO DO CALÇAMENTO NA RUA FRONTAL DA LOCALIDADE DE 

AGROVILA, PRÓXIMO AO BAR E LANCHONETE DA ANA; PROTOCOLO N° 

1710/2016 – SOLICITANDO O FECHAMENTO DE UMA VALA A CÉU ABERTO, 

LOCALIZADA NO CALÇAMENTO DA RUA SÃO PEDRO, NA ALTURA DO N° 308, 

NO BAIRRO CANIVETE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 16/05/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

1711/2016 – SOLICITANDO QUE INFORME POR CERTIDÃO POR QUAL O 

MOTIVO NÃO ESTÃO SENDO PUBLICADAS AS LEIS SANCIONADAS PELO 

PREFEITO NO SÍTIO ELETRÔNICO DA PREFEITURA (FANPAGE) NO ANO DE 

2016. O PEDIDO DE QUE AS INFORMAÇÕES SEJAM PRESTADAS POR 

CERTIDÃO, ENCONTRA SUSTENTÁCULO NOS §§ 1° E 2°, DO ARTIGO 339, DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA (CÂMARA MUNICIPAL), BEM COMO, NO 

ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL; PROTOCOLO N° 1714/2016 – 

SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA BAHIA, EM FRENTE AO 

IMÓVEL DE N° 450, VIA ESTÁ LOCALIZADA BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 

1715/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA PARANÁ, 

MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 157, BAIRRO AVISO; 

PROTOCOLO N° 1716/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA 

RUA PERNAMBUCO, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 39, 
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BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 1717/2016 – SOLICITANDO QUE INFORME 

POR CERTIDÃO, NO SENTIDO DE QUE O PODER EXECUTIVO OU O SAAE 

RESPONDA AS SEGUINTES INDAGAÇÕES (ENVIANDO CÓPIA DE 

DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS): A) COM OS AUMENTOS SUCESSIVOS 

DOS ÚLTIMOS 03 ANOS DAS TARIFAS DE ÁGUA E ESGOTO, QUAL O 

PERCENTUAL DE AUMENTO DO FATURAMENTO BRUTO DA AUTARQUIA 

MUNICIPAL DO (SAAE)? B) QUAL O FATURAMENTO BRUTO E AS DESPESAS 

BRUTAS MENSAIS DOS ÚLTIMOS 05 (CINCO) ANOS? C) HÁ SERVIÇO 

TERCEIRIZADO PRESTADO NAS DEPENDÊNCIAS DA AUTARQUIA (SAAE)? D) 

QUAIS SÃO AS EMPRESAS QUE PRESTAM SERVIÇOS? QUEM SÃO OS SEUS 

SÓCIOS? QUAIS O CNPJ’S? E) QUAL O VALOR DE CADA UM DOS CONTRATOS 

E QUAL A DURAÇÃO DOS CONTRATOS? F) O SAAE NOS ÚLTIMOS 03 (TRÊS) 

ANOS, RECEBEU ALGO A TÍTULO DE DOAÇÃO DA INICIATIVA PRIVADA? G) O 

SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO POSSUI ALGUM CONVÊNIO COM A INICIATIVA 

PÚBLICA OU PRIVADA? SE SIM, QUAL ENTIDADE CONVENIADA? E O 

OBJETIVO DO CONVÊNIO? O PEDIDO DE QUE AS INFORMAÇÕES SEJAM 

PRESTADAS POR CERTIDÃO, ENCONTRA SUSTENTÁCULO NOS §§ 1° E 2°, 

DO ARTIGO 339, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA (CÂMARA 

MUNICIPAL), BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL; 

PROTOCOLO N° 1718/2016 – SOLICITANDO A COLETA DOS LIXOS, ENTULHOS 

E GALHOS DE ÁRVORES QUE ENCONTRAM-SE DEPOSITADOS NAS VIAS 

PÚBLICAS DO BALNEÁRIO DO PONTAL DO IPIRANGA;  PROTOCOLO N° 

1719/2016 – SOLICITANDO A LIMPEZA DAS VIAS PÚBLICAS, BEM COMO O 

RECOLHIMENTO DO LIXO DOMÉSTICOS E DE ENTULHOS DO BAIRRO POR 

MEIO DE CARRO “PAPÃO DE LIXO” OU FIXAÇÃO DE CONTAINER, LOCALIZADA 

NA RUA RIO GRANDE DO NORTE (CONHECIDA COMO ALAMEDA DO 

CONTORNO) BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 1720/2016 – SOLICITANDO 

REPAROS NA RUA DA MANTIQUEIRA, PRÓXIMO AO KEOP’S BAR, NA 

SEGUNDA AVENIDA DO PONTAL DO IPIRANGA; REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS  PELO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, DATADOS 

DE 16/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A 

SABER: PROTOCOLO N° 1731/2016 – SOLICITANDO A CAPINA E LIMPEZA E 
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AINDA RECOLHIMENTO DE ENTULHO NA AVENIDA OURO PRETO, BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 1732/2016 – SOLICITANDO PARA QUE 

PROVIDENCIE A TROCA DE LÂMPADAS NO POSTE DE N° 5028, NA RUA 

JATOBÁ, PRÓXIMO À EMEF “ MARIA SOUZA MATIAS”, NO BAIRRO MOVELAR; 

PROTOCOLO N° 1733/2016 – SOLICITANDO QUE PROVIDENCIE “A OPERAÇÃO 

TAPA DE BURACO” NA PEDRO ALVES – PERTO AO N° 1105, BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 1734/2016 - SOLICITANDO A LIMPEZA E 

CAPINA NA AVENIDA DOM PEDRO II, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 

1735/2016 – SOLICITANDO A LIMPEZA E CAPINA NA AVENIDA MONTEIRO 

LOBATO – PERTO DO N° 2101, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 

1736/2016 – SOLICITANDO A RETIRADA DE ENTULHOS E AINDA LIMPEZA NA 

AVENIDA TIRADENTES – PERTO DO N° 2101, BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO N° 1737/2016 – SOLICITANDO  A “OPERAÇÃO TAPA BURACO” , 

NA AVENIDA TIRADENTES- PERTO DO N° 2101, BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO N° 1738/2016 – SOLICITANDO A CAPINA E LIMPEZA NA AVENIDA 

TIRADENTES, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 1739/2016 – 

SOLICITANDO A “OPERAÇÃO TAPA BURACO” , NA AVENIDA VASCO 

FERNANDES COUTINHO – PERTO DO N° 458, BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO N° 1740/2016 – SOLICITANDO A “OPERAÇÃO TAPA BURACO” NA 

AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO – PERTO AO N° 698, BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 16/05/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

1743/2016 – SOLICITANDO AO A INSTALAÇÃO DE DOIS REDUTORES DE 

VELOCIDADE, BEM COMO UM ESTUDO DE SINALIZAÇÃO, NA RUA JOSÉ 

JOAQUIM SANTOS, COM CRUZAMENTO NA RUA JOÃO HORA BORGES, 

BAIRRO BEBEDOURO; PROTOCOLO DE N° 1744/2016 – SOLICITANDO 

REPAROS NO CALÇAMENTO LOCALIZADO NA RUA LÚCIO DE MENDONÇA, 

PRÓXIMO AO CONDOMÍNIO RESIDENCIAL JARDIM LAGUNA, NO BAIRRO 

PALMITAL; PROTOCOLO DE N° 1745/2016 – SOLICITANDO UM ESTUDO DE 

VIABILIDADE PARA IMPLANTAR SENTIDO ÚNICO NAS RUAS ANTÔNIO GOMES 

MACEDO E RUA JOSÉ JOAQUIM SANTOS, BAIRRO BEBEDOURO; 
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PROTOCOLO N° 1747/2016 – SOLICITANDO O REPARO NO ASFALTO DE TODA 

A EXTENSÃO DA AVENIDA VEREADOR WILMO GUIZANE, NO BAIRRO SÃO 

JOSÉ; PROTOCOLO N° 1748/2016 – SOLICITANDO REPARO NO ASFALTO NA 

AV. COMENDADOR RAFAEL, MAIS PRECISAMENTE NA LATERAL DO 

HOSPITAL UNIMED NO BAIRRO COLINA; PROTOCOLO N° 1749/2016 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADES NA AV. HANS 

SCHOMOGER, PRÓXIMO À CASA DE N° 652, MAIS PRECISAMENTE EM 

FRENTE AO RESTAURANTE MARILDA BRASIL, BAIRRO CONCEIÇÃO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 16/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 1750 – SOLICITANDO REPAROS NO 

ASFALTO DA AVENIDA JÚLIO CESAR BARROS, QUE FICA DE FUNDOS A 

IGREJA CATÓLICA NOSSA SENHORA DO PERPÉTUO SOCORRO, REPAROS 

NO CALÇAMENTO DA RUA IDAIR BORTOLOTI PRÓXIMO A IGREJA 

ADVENTISTA E NA RUA DOMINGOS DUDA, PRÓXIMO AO BAR DA DONA LUZIA, 

TAMBÉM A SUBSTITUIÇÃO DA LÂMPADA DO POSTE N° 1532, NA RUA 

VALDOMIRO DE BRUN, ESTE NO BAIRRO JUPARANÃ; PROTOCOLO DE N° 

1751/2016 – SOLICITANDO O RECOLHIMENTO DO LIXO (ENTULHO), EM TODO 

O BAIRRO TRÊS BARRAS, DANDO PRIORIDADE ÀS RUAS: ÁLVARO GARCIA 

DURÃO, EM FRENTE AO N° 762, ADEMILTON GARCIA DURÃO, EM FRENTE AO 

N° 750 E NA RUA CASTORINA GARCIA DURÃO, SENDO ESSA ÚLTIMA, ALÉM 

DO RECOLHIMENTO DE ENTULHO, PRECISA DE CAPINA E VARRIÇÃO; 

PROTOCOLO DE N° 1752/2015 – SOLICITANDO REPAROS NO ABRIGO DE 

ÔNIBUS DA RUA CECÍLIA MEIRELES NA ENTRADA DO BAIRRO SÃO JOSÉ. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO PRESIDENTE DESSA CASA DE LEIS, O 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, DATADO DE 16/05/2016 – 

SOLICITANDO A PODA DAS ÁRVORES, NOS SEGUINTES LOCAIS: HGL, IFES, 

AMIGOS DO SABER, PRAÇA DO BAIRRO CONCEIÇÃO, SAAE, ESCOLA DO 

SHELL, PRAÇA 22 DE AGOSTO, NA AVENIDA DO BAIRRO SHELL. OFÍCIO DE N° 

32/2016, DATADO DE 06/05/2016, APRESENTADO PELA EMPRESA VIAÇÃO 

JOANA D`ARC – APRESENTANDO INFORMAÇÕES SOBRE GRATUIDADES NO 

TRANSPORTE PÚBLICO MUNICIPAL.  REQUERIMENTO APRESENTADO PELOS 
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SERVIDORES MUNICIPAIS, PROTOCOLADO SOB N° 1721/2016 – PROTESTO E 

INSATISFAÇÃO.  REQUERIMENTO APRESENTADO PELOS SERVIDORES 

MUNICIPAIS, PROTOCOLADO SOB N° 1722/2016 -  SOLICITANDO A PROPOSTA 

DE ALTERAÇÃO EM PROJETO DE LEI.  REQUERIMENTO APRESENTADO PELA 

ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL, PROTOCOLADO SOB N° 1689/2016 – 

SOLICITANDO CÓPIA INTEGRAL DOS PROJETOS DE LEI REFERENTE A 

CONTRATAÇÃO DE EMPRÉSTIMO NO VALOR DE 12 MILHÕES DE REAIS E O 

PROJETO DE PRIVATIZAÇÃO DO SAAE DE LINHARES. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO CLAM (CENTRO LINHARENSE AMIGO DO MENOR), 

PROTOCOLADO SOB N° 1673/2016 – SOLICITANDO O USO DA TRIBUNA LIVRE 

NO DIA 23 DE MAIO DO CORRENTE ANO. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO SINDAEMA-ES, PROTOCOLADO SOB N° 1656/2016 – SOLICITANDO O 

USO DE TRIBUNA LIVRE EM 16/05/2016. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO NAPS, PROTOCOLADO SOB N° 1663/2016 – RELATÓRIO DE 

PRODUTIVIDADE DE ABRIL DE 2016. CONVITE APRESENTANDO PELA 

ASSOCIAÇÃO DO CONJUNTO JUPARANÃ, DATADO DE 16/05/2015, 

PROTOCOLADO SOB N° 1785/2016 – CONVIDA PARA O TERCEIRO ENCONTRO 

DA TERCEIRA IDADE DE LINHARES, NO DIA 22/05/2016, NA QUADRA DA 

ASSOCIAÇÃO DO CONJUNTO JUPARANÃ. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO 

VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA, PROTOCOLADO SOB N° 1730/2016 - 

"DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DO CURSO A.T.L.S. A TODOS OS 

PROFISSONAIS MÉDICOS QUE ATENDEM PELA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 

MUNICIPAL DE LINHARES". PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O N° 1704/2016- “PROJETO DE 

LEI Nº 012, DE 05 DE MAIO DE 2016 - ALTERA O ARTIGO 1º DA LEI Nº 3.577, DE 

24 DE FEVEREIRO DE 2016 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS A COMISSÃO 

DE JUSTIÇA, PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, CONVIDOU A 

UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE, O SECRETÁRIO GERAL DO SINDAEMA-ES, JOÃO 

RAMOS, QUE USANDO DA PALAVRA SAUDOU OS PRESENTES E ENFATIZOU 

QUE NESSE MOMENTO DE CRISE HÍDRICA O PODER PÚBLICO ESTÁ 

QUERENDO ABRIR MÃO DE EXERCER ESSE PODER, SENDO PRINCÍPIO 
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BÁSICO DO DIREITO ADMINISTRATIVO, SUPREMACIA DO INTERESSE 

PÚBLICO SOBRE O INTERESSE PRIVADO, E O PROCESSO DE PRIVATIZAÇÃO 

COLOCA O INTERESSE PRIVADO A BUSCA POR LUCROS, ACIMA DE UM BEM 

ESSENCIAL A VIDA. RESSALTOU AINDA QUE ISSO, NÃO SE PODE PERMITIR. 

DEIXANDO PERGUNTAS A SEREM PENSADAS PARA QUE CADA 

TRABALHADOR E CADA VEREADOR ANALISE OS RISCOS QUE ESSE 

PROJETO POSSA CAUSAR, ONDE PASSA A PERGUNTAR. QUAL INTERESSE 

EM REALIZAR A CONCESSÃO DO SAAE NOS ÚLTIMOS SEIS MESES DE 

GESTÃO? O QUE O PODER PÚBLICO PODERÁ FAZER SE A CRISE HÍDRICA SE 

AGRAVAR, ESTANDO O SAAE NAS MÃOS DE UM ENTE PRIVADO, ONDE O 

INTERESSE É O LUCRO E NÃO O BEM DA SOCIEDADE? TERÁ COMO O 

PODER PÚBLICO GARANTIR OS ABASTECIMENTO NO LOCAIS MAIS DIFÍCEIS, 

MAIS LONGES, MENOS RENTÁVEIS? O POSSÍVEL DETENTOR DESSA 

CONCESSÃO IRÁ GARANTIR ABASTECIMENTO A POPULAÇÃO SE A 

ATIVIDADE COMEÇAR A GERAR PREJUÍZOS EM VIRTUDE DA CRISE HÍDRICA? 

LEMBRANDO AINDA O EXEMPLO DA SAMARCO, ONDE ATÉ HOJE MUITAS 

PESSOAS AINDA NÃO ESTÃO RECEBENDO AJUDA FINANCEIRA, AJUDA 

HUMANITÁRIA, ISSO PORQUE O INTERESSE PRIVADO, O INTERESSE DO 

LUCRO, O PODER DO DINHEIRO, ESTÁ FALANDO MAIS ALTO, ESTA 

CORROMPENDO LIDERANÇAS LOCAIS, ESTÁ CORROMPENDO POLÍTICOS, 

ESTÁ CORROMPENDO INCLUSIVE O JUDICIÁRIO. RESSALTANDO ASSIM, QUE 

EM DEFESA DOS TRABALHADORES, EM DEFESA DA ÁGUA E EM DEFESA DA 

VIDA ESTARÃO PRESENTES QUINTA-FEIRA E PERMANECERAM ATÉ O FIM 

DO ANO SE NECESSÁRIO. O PRESIDENTE DA MESA AGRADECEU AS 

PALAVRAS DO SENHOR JOÃO RAMOS E AFIRMOU QUE O SINDAEMA-ES 

SERÁ OFICIALIZADO DA CONVOCAÇÃO, FICANDO DESDE JÁ REGISTRADO A 

PRESENÇA DO SINDAEMA-ES, NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA. SENDO 

IMPORTANTE OUVIR OS LADOS INTERESSADOS ALÉM DA SOCIEDADE CIVIL, 

MAIS AS ENTIDADES DO MUNICÍPIO QUE SÃO DESTINADAS AO USO DO FIM, 

TODAS AS CLASSES ENVOLVIDAS. SOLICITOU TAMBÉM A PRESENÇA DO 

REPRESENTANTE DOS SERVIDORES DO SAAE. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, SAUDOU OS PRESENTES E DECLAROU QUE A 
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AUTARQUIA DO SAAE FOI CRIADA EM 1957, PELA LEI DE 67 DE 29 DE JULHO 

E ELA É UMA PATRIMÔNIO DA SOCIEDADE LINHARENSE SENDO 

NECESSÁRIO RESPEITAR OS SERVIDORES, NA QUAL SEMANA PASSADA 

ESSA CASA DE LEIS SOFREU LAMENTAVELMENTE DOIS MOMENTOS “O DE 

GANHAR O DOCE E O DE TOMAR O DOCE”, TODOS AO SERVIDORES DO 

SAAE EUFÓRICOS COM A APROVAÇÃO DO PCCR, ONDE A PRÓPRIA 

ADMINISTRAÇÃO AFIRMOU QUE TERIA CONDIÇÕES DE HONRAR OS 

COMPROMISSOS DOS AUMENTOS DADOS AOS SERVIDORES, 

PRINCIPALMENTE PARA OS DA CATEGORIA DE MANUTENÇÃO E NO FINAL  

DA NOITE A TRISTEZA DA LEITURA DESSE PROJETO DE CONCESSÃO DO 

SERVIÇO DO SAAE PARA UMA EMPRESA PRIVADA. RESSALTA AINDA, QUE O 

SAAE NÃO É “CABIDE” DE EMPREGO NÃO, MAS SIM QUE 85 POR CENTO DOS 

FUNCIONÁRIOS SÃO CONCURSADOS, ESTUDARAM, MENCIONANDO QUE 

GOSTARIA DE SABER COMO FICARÁ A SITUAÇÃO DESSES SERVIDORES. 

ONDE, FALTANDO APENAS SEIS MESES PARA O TÉRMINO DESSA GESTÃO 

ENVIAREM UM PROJETO DESSA NATUREZA, ONDE AFETA DIRETAMENTE O 

SERVIDOR E OS MUNÍCIPES. MENCIONOU OS AUMENTOS QUE A 

ADMINISTRAÇÃO ATUAL DEU EM 2013 DE 38 POR CENTO, EM 2015 MAIS 

44,98 POR CENTO, TOTALIZANDO NUMA MARGEM DE 83 POR CENTO, MAS 

QUAL OS LINHARENSES ESTÃO PAGANDO ESSA CONTA, PARA SE TER UM 

SERVIÇO DE VOLTA E NÃO ESSA ÁGUA QUE ESTÁ SENDO ENTREGUE, ONDE 

EXISTE HOJE UMA MÁ GESTÃO, COBRANDO A CPI DO SAAE, CONTESTANDO 

QUE DEVIDO AS RECEITAS QUE FORAM RECEBIDAS ATÉ, GOSTARIA DE 

SABER COMO QUE ESTA INSTITUIÇÃO NÃO É RENTÁVEL, FICANDO ESSAS 

PERGUNTAS NO AR. RESSALTOU AINDA A FALA DO EX-DIRETOR DO SAAE, O 

SENHOR ADEMIR LIMA, ONDE QUESTIONADO POR UM SITE, DISSE EM 

ENTREVISTA QUE O SAAE NAQUELE MOMENTO NÃO CUSTAVA NENHUM 

REAL AO MUNICÍPIO, NÃO DEVIA NADA AO ATENDIMENTO, ONDE AS 

DEMANDAS ERAM ATENDIDAS NO MÁXIMO DE 30 A 40 MINUTOS PARA 

QUALQUER PROBLEMA, SENDO QUE MAIS À FRENTE, EM SUA ENTREVISTA 

O EX-DIRETOR AINDA AFIRMOU QUE SERIA UMA SURPRESA SE A 

PRIVATIZAÇÃO ACONTECESSE PORQUE A SEDE DO SAAE ESTARIA CHEIA 
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DE MATERIAL PARA O TRABALHO, ESTÃO COM TODO VAPOR AS OBRAS 

INICIADAS, AFIRMANDO QUE A AUTARQUIA ESTARIA MUITO BEM, PORÉM  

SEGUNDO A AGENDA 2030, FOI NA ÉPOCA AFIRMADO QUE OS TRÊS 

GARGALOS QUE IMPEDIAM O CRESCIMENTO DO MUNICÍPIO SERIAM O HGL, 

A FACELI E O SAAE, ISSO SENDO APONTADO PELA A AGENDA DE 2030, 

AFIRMANDO QUE NÃO CONCORDAVA POIS NÃO POSSUÍAM DÍVIDAS E NÃO 

RETIRAVAM DINHEIRO DO MUNICÍPIO, SENDO AUTÔNOMOS. 

QUESTIONANDO ASSIM O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, COMO 

QUE NO PERÍODO DE 10 MESES ISSO TUDO MUDA? AFIRMANDO QUE SÃO 

ESSES QUESTIONAMENTO QUE DEVEM SER DISCUTIDOS. CONCORDANDO 

INCLUSIVE COM A FALA DO SENHOR JOÃO RAMOS NO QUESTIONAMENTO 

DE QUE DIZ NO MOMENTO QUE A INICIATIVA PRIVADA PEGAR O SERVIÇO E 

NÃO DER CONTA, COMO É QUE FICA? POIS ENQUANTO ESTÁ DANDO LUCRO 

TODO MUNDO QUER. MANTENDO SEU POSICIONAMENTO CONTRÁRIO À 

PRIVATIZAÇÃO, NA QUAL PROTOCOLOU NESSA DATA UM 

QUESTIONAMENTO DO MINISTÉRIO PÚBLICO A RESPEITO DO PROJETO DE 

PRIVATIZAÇÃO, NA QUAL SE QUESTIONA E PEDE SUSPENSÃO DA 

TRAMITAÇÃO DESSE PROJETO NESSA CASA DE LEIS. RESSALTANDO AINDA 

QUE NÃO SÓ ESSE PROJETO DE LEI DE PRIVATIZAÇÃO DO SAAE, COMO 

TAMBÉM O PROJETO DOS 12 MILHÕES QUE FORAM APROVADOS, NA 

ANTECIPAÇÃO DE CRÉDITO DE ROYALTIES DE NOSSO MUNICÍPIO TAMBÉM 

FOI QUESTIONADO PELO MINISTÉRIO PÚBLICO, AFIRMANDO QUE OS PARES 

DESTA CASA DE LEIS NECESSITAM DE TER RESPONSABILIDADES E CABE A 

TODOS A FAZER A SUA PARTE. INSCRITO O VEREADOR DR. CARDIA, ESTE 

SAUDOU AOS PRESENTES, FALANDO DE SUA FELICIDADE DO SENHOR JOSÉ 

CARLOS DA FONSECA, TER ASSUMIDO COMO CHEFE DE GABINETE DA CASA 

CIVIL DO GOVERNO MICHEL TEMER. AFIRMOU QUE SEMPRE PROCURA SER 

CORRETO EM SEUS VOTOS, NÃO SE DEIXANDO INFLUENCIAR, SEMPRE 

TENDO QUE ANALISAR. DIZENDO QUE AINDA NÃO DEFINIU SEU 

POSICIONAMENTO A RESPEITO DA PRIVATIZAÇÃO DO SAAE, REQUERENDO 

SABER QUAL A GARANTIA DE EMPREGO DOS FUNCIONÁRIOS, COMO 

REALMENTE ESTÁ A SITUAÇÃO FINANCEIRA DA AUTARQUIA, SOLICITANDO 
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O BALANÇO, PARA QUE POSSA ANALISAR E SE POSICIONAR. O VEREADOR 

LEMBROU QUE FOI MENOSPREZADO QUANDO AFIRMOU QUE A LAGOA 

JUPARANÃ IRIA SECAR. DIZENDO QUE O SAAE SEMPRE FOI UTILIZADO PARA 

POLITICAGEM E QUE UM EX-PREFEITO AFIRMOU QUE LINHARES POSSUÍA 

100% (CEM POR CENTO) DO ESGOTO TRATADO, MAS ISSO NÃO É VERÍDICO. 

AFIRMANDO QUE AS ETE’S NÃO ESTÃO FUNCIONANDO ADEQUADAMENTE, E 

ATÉ RENUNCIARIA AO SEU CARGO SE FOSSE LEVADO A UMA DESSAS 

ESTAÇÕES QUE ESTIVESSE FUNCIONANDO A CONTENTO. SENDO LANÇADO 

AOS RIOS ESGOTO IN NATURA, FATO QUE O PREOCUPA EM RELAÇÃO A 

SAÚDE DA POPULAÇÃO. CARDIA AFIRMOU QUE NEM O SINDAEMA OU 

OUTRO ÓRGÃO ESTÁ SE FALANDO SOBRE ESSE PROBLEMA. QUERENDO 

AINDA SABER COMO FOI USADA E COMO SE ESTÁ SENDO USADA A VERBA 

DO SAAE NOS ÚLTIMOS 8 ANOS. APÓS COMENTOU QUE VIU COM TRISTEZA, 

QUE O TCU PENALIZOU UM POLÍTICO DE LINHARES QUANTO AO PROBLEMA 

DA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DE ESGOTO DE PONTAL DO IPIRANGA, NA 

QUAL SENDO CORRIGIDO HOJE O REFERIDO POLÍTICO TERÁ QUE 

DEVOLVER CERTA DE 4 (QUATRO) MILHÕES AO ERÁRIO PÚBLICO. PEDINDO 

QUE A PROCURADORIA LHE FORNEÇA OS DOCUMENTOS JÁ SOLICITADOS 

RELATIVOS AO SAAE BEM COMO SOLICITANDO CÓPIA DA FALA DO 

PRESIDENTE DO SINDAEMA-ES, NA PRESENTE SESSÃO. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, SAUDOU A TODOS OS PRESENTES, 

MANIFESTOU O SENTIMENTO DE QUE NÃO HAVERIA NECESSIDADE DOS 

FUNCIONÁRIOS DO SAAE QUE TRABALHARAM O DIA TODO DE ESTAREM 

PRESENTES A ESSA SESSÃO, PARA ESTAREM REIVINDICANDO PELOS SEUS 

DIREITOS, PELO FATO DE TEREM ELEGIDO SEUS REPRESENTANTES E 

ESTES, DEVERIAM ESTAR BEM REPRESENTADOS, POIS AFINAL É PESSOA 

DE CONFIANÇA DOS FUNCIONÁRIOS QUE ESTÃO PRESENTES. AFIRMOU 

QUE FICOU ENTRISTECIDO QUANDO AO FINAL A DA SESSÃO PASSADA, 

APÓS A APROVAÇÃO DO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DOS 

FUNCIONÁRIOS DO SAAE, O PODER EXECUTIVO ENVIOU A ESSA CASA DE 

LEIS UM PROJETO PARA A PRIVATIZAÇÃO DA REFERIDA AUTARQUIA. 

RESSALTOU QUE IRÃO PROCURAR TOMAR E IRÃO TOMAR TODAS AS 



 

308 
 

PROVIDÊNCIAS POSSÍVEIS PARA QUE NÃO OCORRA O REFERIDO FATO 

DESAGRADÁVEL PARA A SOCIEDADE DE LINHARES. DESTACOU QUE COMO 

FOI DITO PELO VEREADOR FABRÍCIO, NA SEXTA-FEIRA, O VEREADOR 

AMANTINO DEU ENTRADA JUNTAMENTE COM O MINISTÉRIO PÚBLICO, DE 

UMA SOLICITAÇÃO PARA INFORMAÇÃO RELATIVAS AO PROJETO DE 

PRIVATIZAÇÃO. ACREDITANDO QUE O GOVERNO ATUAL, NÃO TERIA 

CONDIÇÕES MORAL PERANTE A SOCIEDADE, ENVIAR A UMA ALTURA DESSA 

UM PROJETO DESSE TEOR E DE GRANDE RELEVÂNCIA PARA A SOCIEDADE 

DE LINHARES, PELO FATO DE TODOS SABEREM DO DESCRÉDITO QUE A 

ATUAL ADMINISTRAÇÃO SE ENCONTRA PERANTE A POPULAÇÃO 

LINHARENSE. MENCIONOU QUE DEVE SE LEMBRAR QUE A RECEITA DO 

MUNICÍPIO SÃO QUASE 50 (CINQUENTA) MILHÕES POR MÊS, E UM TERÇO 

DISSO, QUE NÃO CHEGA A NEM 50% (CINQUENTA POR CENTO), É GASTO 

COM SERVIDORES, SENDO QUE OS DEMAIS, NÃO SE VÊ, ESTANDO AI O 

“BURACO” QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES CHEGOU, ONDE OS 

FORNECEDORES SE QUER ESTÃO RECEBENDO, TENDO A CADA DIA 

NOTÍCIAS DESAGRADÁVEIS, SENDO QUE NO DIA DE HOJE RECEBEU A 

NOTÍCIA QUE A ATUAL EMPRESA QUE FOI CONTRATADA PELO HGL, JÁ ESTÁ 

PARALISANDO PELA FALTA DE PAGAMENTO. NÃO SE ESPERANDO A 

SOCIEDADE LINHARENSE MAIS NADA DESSE GOVERNO, APENAS QUE 

PROCURASSE A MANTER O QUE TEM DE RECEITA. EM SEGUIDA, O 

VEREADOR AMANTINO FRISOU O CASO REFERENTE A CPI E QUE INCLUSIVE 

MENCIONOU OS NOMES DOS PARES E QUE GOSTARIA DE CONVIDÁ-LOS A 

ASSINAR, POIS É A OPORTUNIDADE PARA TER TODAS AS INFORMAÇÕES, 

ATRAVÉS DA CPI. INFORMOU AINDA QUE JÁ SE TROUXERAM O DIRETOR DO 

SAAE, E QUE NAQUELA OPORTUNIDADE A REAL SITUAÇÃO DAQUELA 

AUTARQUIA, ONDE CONTRASTA-SE COM EMPRESAS ATÉ INEXISTENTES E 

OUTRAS COISAS QUE FORAM DESCOBERTAS. E AINDA AFIRMOU 

ESCLARECEU NA SESSÃO ANTERIOR, QUE COM A SAÍDA DAQUELE DIRETOR 

A PRETENSÃO NÃO É DE SE FAZER MAL A NINGUÉM, MAS JÁ QUE SAIU, 

CHAMAR O DIRETOR QUE FAZIA PARTE NAQUELA ÉPOCA PARA E 

ESCLARECER OS FATOS, DAR CLAREZA AOS CONTRATOS. CITOU QUE O 
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SAAE POSSUI MUITOS DESMANDOS, QUE SERVEM PARA ATRAPALHAR, 

PARA “DESMOTAR” A REFERIDA AUTARQUIA, DANDO AO ENTENDER QUE A 

PRETENSÃO ERA DE REALMENTE VENDER. CITOU QUE TEM OUVIDO DE 

TAMBÉM, ISSO NADA DE OFICIAL, MAS USAM ATÉ PARA TENTAR 

JUSTIFICAR, ATRAVÉS DE ALGUÉM QUE TRAZ OUTRA VERSÃO QUE 

HAVERIA ENTENDIMENTO OU ACEITAÇÃO DO EX-PREFEITO E DO 

GOVERNADOR POR TRAZ DISSO, SE TRATANDO ASSIM DE MALDADE DE 

ALGUÉM NESSA SITUAÇÃO. AFIRMANDO AINDA, QUE IRÃO LUTAR ATÉ O FIM 

PARA VENCER ESSA SITUAÇÃO, APELANDO AOS PARES QUE AJUDEM, QUE 

APELEM AO PREFEITO PARA QUE SE RETIRE, SE DEVOLVA ESSE PROJETO, 

PARA QUE SE DESISTA DESSA IDEIA. MENCIONANDO QUE JÁ TIVERAM 

PROJETOS QUE NÃO ERA DE INTERESSE DA SOCIEDADE, FOI DENUNCIADO 

E FOI PEDIDO A SUA DEVOLUÇÃO. RESSALTOU AINDA, QUE SERIA BOM ATÉ 

PARA OS VEREADORES QUE APOIAM O PREFEITO, A DEVOLUÇÃO DESSE 

PROJETO EM UMA SITUAÇÃO DESSA, NÃO FICAR COM ESSE ENCARGO, 

COM ESSA DIFICULDADE, SENDO ÓTIMO TAL ATITUDE, POIS, TRARIA A 

TRANQUILIDADE AOS SERVIDORES DO SAAE E TAMBÉM A SOCIEDADE 

LINHARENSE. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AFIRMOU 

QUE A MESA DIRETORA RECEBEU O PEDIDO DE CPI DO VEREADOR DR. 

AMANTINO, O PROJETO 1654/2016, MENCIONANDO QUE HÁ UMA 

SOLICITAÇÃO ANTERIOR, SOBRE O MESMO ASSUNTO REQUERIDO PELO 

VEREADOR DR. CARDIA, SENDO QUE POR REGIMENTO, POR ORA SENDO 

BEM CLARO, TEM QUE SE SEGUIR AS ORDENS DA CPI, SENDO NESSE CASO 

PRIMEIRAMENTE IRÁ TE ATENDER O REQUERIMENTO DO VEREADOR DR. 

CARDIA. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

AFIRMOU QUE NÃO IMPORTA A AUTORIA, ACHANDO SOMENTE NECESSÁRIO 

A APURAÇÃO DE TODOS OS FATOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA, SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA A LEITURA DA 

DATA DO PEDIDO DE CPI DE SUA AUTORIA, POIS ASSEGUROU TER CERCA 

DE 4 MESES O PEDIDO DESSA CPI. AFIRMOU AINDA, QUE SERIA BOM QUE A 

POPULAÇÃO TIVESSE CONHECIMENTO, QUE PELO REGIMENTO INTERNO, 

SÓ SE PODE TER DUAS CPI’ S CORRENDO AO MESMO TEMPO, NA QUAL 
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HOJE SE TEM UMA CPI EM PLENO ANDAMENTO, E UMA FOI CONCLUSA 

RECENTEMENTE. ALEGANDO QUE PELO O MOTIVO DE HAVER NO MOMENTO 

DO SEU REQUERIMENTO DUAS CPI’S EM ANDAMENTO, NÃO PUDERAM 

NAQUELA ÉPOCA DAR ANDAMENTO A CPI QUE FOI SOLICITADA DE SUA 

AUTORIA. MENCIONANDO AINDA, QUE ALÉM DE SEU PEDIDO DE CPI DO 

SAAE ESTÁ NA FRENTE, TEM TAMBÉM UM PEDIDO DE SUA AUTORIA DA 

“LINHA 1”. FINALIZANDO, QUE A SUA PREOCUPAÇÃO EM RELAÇÃO A 

AUTARQUIA DO SAAE NÃO É RECENTE, MAS SIM TEM ESSA PREOCUPAÇÃO 

JÁ ALGUM TEMPO. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, SAUDOU OS 

PRESENTES ALEGOU QUE FICOU BEM ESCLARECIDO A QUESTÃO DOS 

QUESTIONAMENTO REALIZADOS PELO SENHOR JOÃO RAMOS, AFIRMANDO 

TEM QUE TEM QUE SE RESPEITAR O SERVIDOR, TEM QUE SE TER MUITO 

CUIDADO, MUITO ZELO, PORQUE NÃO SÃO UMA E NEM DUAS FAMÍLIAS E 

SIM 147 FAMÍLIAS QUE SERÃO AFETADAS, NÃO TENDO GARANTIAS, ONDE É 

NECESSÁRIO SE TER GARANTIA TANTO PARA OS SERVIDORES QUANTO A 

NÓS MUNÍCIPES QUE POSSUI 170 MIL PESSOAS. AFIRMANDO SUA 

FELICIDADE PELA ANTECIPAÇÃO DESSA AUDIÊNCIA PARA QUINTA-FEIRA 

PARA PODER DISCUTIR TUDO ISSO QUE FOI MENCIONADO A RESPEITO DA 

PRIVATIZAÇÃO DO SAAE, NA QUAL TEM QUE SE TRATAR DESSE ASSUNTO 

COM MUITA CAUTELA A RESPEITO. ONDE, NESSE MOMENTO TEM QUE SE 

ESQUECER QUALQUER INTENSÃO PARTIDÁRIA E VER O INTERESSE DOS 

SERVIDORES E DA POPULAÇÃO, POIS TEM QUE HAVER UM POR QUE, UMA 

JUSTIFICATIVA DESSE PROJETO. ACHANDO QUE A PARTIR DE QUINTA-

FEIRA IRÁ SER TOMADO UM DIRECIONAMENTO, TANTO PARA PARES QUE 

PRECISAM DE ESCLARECIMENTO, QUANTO PARA O SERVIDOR TAMBÉM 

QUE FICA COM A ANGUSTIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, AGRADECEU O PRESIDENTE DA MESA POR TER MARCADO UMA 

REUNIÃO AMPLIA COM OS SERVIDORES DO SAAE, COM TODOS OS 

SEGUIMENTOS, PARA CONHECER NESSA MATÉRIA QUE ESTÁ SENDO 

TRATADA NESSE PROJETO DE LEI, DIZENDO AINDA QUE PARA EXCLUIR DO 

PROCESSO DO SAAE, DO PREFEITO, DA PREFEITURA, É NECESSÁRIO 

ALGUMAS INFORMAÇÕES. REQUEREU AINDA PARA QUE SE FORNECESSE 
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ATRAVÉS DE CERTIDÃO, NO ENTANTO EM CARÁTER DE URGÊNCIA, SE 

POSSÍVEL AMANHÃ AINDA, OS VALORES ENTRADOS NO CAIXA DO SAAE 

ENTRE O PERÍODO DE 2005 AO PERÍODO DE 2008, VALOR ENTRADO NO 

CAIXA ENTRE O PERÍODO DE 2009 A 2012, VALORES ENTRADOS ENTRE O 

PERÍODO DE 2013 A 2016, BEM COMO QUANTAS FAMÍLIAS ERAM ATENDIDAS 

PELO SAAE NESSES PERÍODOS E QUANTAS SÃO ATENDIDAS NO MOMENTO 

ATUAL, AFIRMANDO QUE PARA QUE A COMISSÃO TRABALHE É NECESSÁRIO 

DESSAS INFORMAÇÕES. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, A COMISSÃO 

DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 795, 

819, 1048 E 1491/2016, TODOS COM OS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS. APÓS, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE, O 

REPRESENTANTE DA ONG ULPAA, BRUNO JONES. USANDO A PALAVRA O 

SR. BRUNO JONES SAUDOU OS PRESENTE, FALOU DA IMPORTÂNCIA E 

RESSALTOU QUE ESSE PROJETO DEVE SER VOTADO E APROVADO, POIS 

ESSE PROJETO SE FOR APROVADO JÁ SE COMEÇARÁ FAZER POR LEI A 

CAMPANHA DE ESTERILIZAÇÃO, NA QUAL TERÃO UM CONTROLE DE 

ABANDONO DE ANIMAIS DOMÉSTICOS NA CIDADE, SENDO UM PROJETO 

POR QUESTÃO DE SAÚDE PÚBLICA. FINALIZANDO O SENHOR BRUNO 

CONVIDA OS VEREADORES PRESENTES, QUE CASO TENHAM INTERESSE, 

EM FORMAR A FRENTE DE DEFESA, OU A COMISSÃO DE DEFESA AO ANIMAL 

NESSA CASA DE LEIS. USANDO DA PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE JÁ HAVIA APRESENTADO A ESSA MESA 

PROJETO SEMELHANTE E AFIRMOU SER UM PROJETO DE GRANDE 

RELEVÂNCIA, OPINANDO INCLUSIVE AO PROJETO DO VEREADOR DR. 

AMANTINO, POIS O PROJETO ESTÁ SENDO FEITO COM RELAÇÃO AOS 

MÉDICOS VETERINÁRIOS DA PREFEITURA, NO ENTANTO, SE SABE QUE 

ESSE QUADRO É MUITO PEQUENO, PODENDO ASSIM SE FAZER UMA 

ANÁLISE, INDO PARA A ONG, PARA TODA A UPA, DE QUE SE PODERIA 

INCENTIVAR AS CLÍNICAS VETERINÁRIAS DA CIDADE, CASO SE DISPÕE DOIS 

DIAS DO MÊS EM ESTERILIZAÇÃO DOS ANIMAIS, QUE TIVESSEM OS 

MESMOS A COMPENSAÇÃO NO SEU ISS, POIS CASO NÃO TENHA A 
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PREFEITURA CONDIÇÕES EM ATENDER, TERIA TER UM SETOR PRIVADO 

TRABALHANDO POR UM BEM MUNICIPAL E A CUSTO ZERO PRATICAMENTE. 

REAFIRMANDO A IMPORTÂNCIA DE TAL PROJETO, SENDO QUE PODE SER 

APRIMORADA COM A UPA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 1048/2016, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO EM PRIMEIRO TURNO, NO TODO DO PROJETO DE LEIS Nº. 

1048/2016, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, 

FICANDO À MESA AGUARDANDO O PRAZO REGIMENTAL PARA VOTAÇÃO EM 

SEGUNDO TURNO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS SOBRE OS PROJETOS NºS. 795, 819 E 1491/2016, SENDO 

SIMULTANEAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 795, 819 E 1491/2016, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

PARABENIZOU AOS GARIS PELO SEU DIA E AINDA INFORMOU AOS 

SERVIDORES DO SAAE EU PODEM CONTAR COM SEUS APOIO. FOI 

CONCEDIDO O TEMPO DE LIDERANÇA, AO VEREADOR DR. CARDIA- PSD, 

QUE USANDO DA PALAVRA, REQUEREU AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PARA QUE ENVIASSE UMA MOÇÃO DE PARABÉNS EM NOME DE 

TODOS OS PARES, AO SR. JOSÉ CARLOS DA FONSECA, PELA CHEFIA DE 

GABINETE DA CASA CIVIL. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR RENATO 

RANGEL-PROS, REQUEREU A SECRETARIA RESPONSÁVEL PELA LIMPEZA 

URBANA DO MUNICÍPIO, PARA QUE “OLHASSE COM CARINHO” PARA A 

COMUNIDADE DA BAGUEIRA, ONDE AS FOSSAS ESTÃO CHEIAS E 

ESBORRANDO, CAUSANDO UM GRANDE TRANSTORNO PARA AQUELA 

COMUNIDADE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O REQUERIMENTO 

VERBAL SOLICITADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DE MOÇÃO DE 
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CONGRATULAÇÕES AO SR. JOSÉ CARLOS DA FONSECA, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE. EM TEMPO, O VEREADOR DR. CARDIA SE MANIFESTOU 

SOBRE A IMPORTÂNCIA DO PROJETO DE SUA AUTORIA REFERENTE A 

A.T.L.S, NA QUAL TODOS OS MÉDICOS QUE TRABALHAREM EM URGÊNCIA E 

EMERGÊNCIA SERÁ NECESSÁRIO SE TER O CURSO, OBRIGANDO A 

PREFEITURA A DAR ESSE CURSO, AOS PROFISSIONAIS TEREM ESSE 

CURSO. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO E LEI N° 

1491/2016, HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO, AFIRMOU SER PREOCUPANTE A QUANTIDADE DE 

ANIMAIS ABANDONADOS NAS RUAS DO MUNICÍPIO, PARABENIZANDO A UPA, 

REPRESENTADO PELO SENHOR BRUNO E TODOS PRESENTES, 

AGRADECENDO TAMBÉM A TODOS PELA ATENÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, MENCIONOU A IMPORTÂNCIA DA 

INFORMAÇÃO DO SENHOR BRUNO RELACIONADO AO FUNDO QUE O 

MUNICÍPIO TEM, NA QUAL PODE SE SER USADO PARA RECURSOS 

INSTITUCIONAIS, RECURSOS DIRETOS PARA PROJETOS, RESSALTANDO, 

QUE SERIA DE GRANDE RELEVÂNCIA, QUE A SECRETARIA DE MEIO 

AMBIENTE DESTINASSE PARTE DESSE FUNDO PARA PROJETOS DESSA 

NATUREZA. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR RENATO RANGEL, 

PARABENIZOU AO VEREADOR AMANTINO, PELA AUTORIA DO PROJETO, 

ENFATIZANDO QUE O REFERIDO PROJETO POSSUI DUAS VERTENTES, 

SENDO A PRIMEIRA, A QUESTÃO DA SAÚDE PÚBLICA, E A SEGUNDA 

QUESTÃO, É REFERENTE À RESPONSABILIDADE QUE NÓS TEMOS AOS 

ANIMAIS. USANDO DA PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

MENCIONOU A PREOCUPAÇÃO DA VOTAÇÃO DO PROJETO, NA QUESTÃO 

REFERENTE A INCONSTITUCIONALIDADE, POIS A REFERIDA CASA FOI 

AUTUADA ESSA SEMANA REFERENTE A UMA AÇÃO INDIRETA DE 

INCONSTITUCIONALIDADE REFERENTE AO ANO DE 2004. SENDO QUE, NÃO É 

PERMITIDO POR LEI A ABERTURA DE CRÉDITO CORPORATIVO POR ESSA 

CASA, TENDO ASSIM A PREOCUPAÇÃO DA VOTAÇÃO, DESSE PROJETO. 

POIS, É NECESSÁRIO SE AVALIAR, TER CAUTELA NA VOTAÇÃO DO 

REFERIDO, PARA QUE FUTURAMENTE ELE NÃO SE TORNE UMA ADIN. 
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QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DISSE QUE, A 

COMISSÃO DE JUSTIÇA NÃO DEU O PARECER FAVORÁVEL NA QUESTÃO DE 

CONSTITUCIONALIDADE, POIS É DE CONHECIMENTO QUE A MATÉRIA TEM 

QUE VIM DO EXECUTIVO, NO ENTANTO NÃO ESTÃO QUERENDO POLEMIZAR, 

MAS É SABIDO QUE A MATÉRIA TEM VÍCIO. USANDO DA PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DISSE SER UMA LEI DE MUITA 

IMPORTÂNCIA PARA O MUNICÍPIO, NO ENTANTO, ACREDITA QUE A 

PREFEITURA TEM E POSSA TALVEZ VETAR APENAS O § 4° DO ARTIGO 3°, 

POIS TEM A PREOCUPAÇÃO QUE TODA A MATÉRIA SEJA COMPROMETIDA 

APENAS POR ESSE PARÁGRAFO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

CARDIA, DISSE QUE QUANTO A MATÉRIA, SEU APOIO É TOTALMENTE 

INTEGRAL, NO ENTANTO, MANIFESTOU SUA TRISTEZA EM REFERÊNCIA AO 

SERVIÇO DE ZOONOSE NÃO ESTÁ FUNCIONANDO A CONTENTO, DIZENDO 

SE PREOCUPAR COM O REFERIDO ARTIGO, POIS INFORMOU QUE O 

PROJETO SERÁ VETADO, NÃO ADIANTANDO O RETORNO DO PROJETO PARA 

ESSA CASA DE LEI, POIS É DE CONHECIMENTO DOS PARES DA 

INCONSTITUCIONALIDADE, INDAGANDO O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, SE NÃO HÁ UM MEIO DO AUTOR 

SUPRIMIR O REFERIDO ARTIGO INCONSTITUCIONAL, ANTES DA VOTAÇÃO 

DEFINITIVA, DEIXANDO A VOTAÇÃO PARA A SEMANA VINDOURA. ROGANDO 

AO VEREADOR AMANTINO, AUTOR DO REFERIDO PROJETO POR ESSA 

ATITUDE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO SOLICITA AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, PARA QUE SOLICITASSE A 

PROCURADORIA, NO INTUITO DE QUE PERMITISSE ANTES DA VOTAÇÃO DO 

REFERIDO PROJETO FAZER A SUBSTITUIÇÃO DO REFERIDO ARTIGO, O QUE 

FOI DE PRONTO PERMITIDO PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA. EM 

TEMPO, NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N°1048/2016, 

HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: USANDO DA PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE HAVIA UM PROJETO DE 

EMENDA, DE AUTORIA DO VEREADOR DR. CARDIA, ONDE TRATA-SE DA 

NOVA REDAÇÃO DO ARTIGO 16§ 14°, QUE PASSARÁ A TER A SEGUINTE 

MODIFICAÇÃO: ONDE, VAI JULGAR OS VEREADORES, COM A PERCA DO 
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RESPECTIVO MANDATO, NOS CASOS PREVISTOS NA LEI ORGÂNICA, POR 

VOTO NOMINAL NA MAIORIA QUALIFICADA. DISSE SER NECESSÁRIO A 

VOTAÇÃO EM DOIS TURNOS, SENDO QUE O PRIMEIRO TURNO TEM O 

PARECER FAVORÁVEL DAS COMISSÕES PERMANENTES DE JUSTIÇA E 

FINANÇAS. QUESTÃO DE ORDEM O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, 

O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DISSE QUE A EMENDA DE AUTORIA DO 

VEREADOR DR. CARDIA, VEM EM CONSONÂNCIA COM A LEI COM QUE O 

SUPREMO DECIDIU, NO SENADO, ONDE PARA ADMITIR SÃO 50% 

(CINQUENTA POR CENTO) MAIS UM E PARA CAÇAR SÃO 2/3 (DOIS TERÇOS), 

SENDO A REFERIDA EMENDA, PERFEITAMENTE LEGAL. USANDO DA 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE FOI 

ENCAMINHADO CÓPIA DA REVISÃO DA LEI ORGÂNICA, PARA AS ENTIDADES 

DO MUNICÍPIO E PARA PREFEITURA, JÁ QUE A ÚLTIMA REVISÃO DA LEI 

ORGÂNICA OCORREU HÁ MUITO TEMPO. EM TEMPO, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA MENCIONOU A RESPEITO DA INFORMAÇÃO PASSADA A 

RESPEITO DA AMPLIAÇÃO DA EMPRESA LASA, NA QUAL IRÁ SER PASSADA 

95% (NOVENTA E CINCO POR CENTO) DA COLHEITA SERÁ MECANIZADA E O 

OUTROS 5% (CINCO POR CENTO) MANUAL, SEM A QUEIMA DA CANA, SENDO 

ASSIM, SANADO O PROBLEMA QUE O NOSSO MUNICÍPIO PASSA A ANOS, 

COM A REFERIDA EMPRESA, DEVIDO A FUMAÇA E A FULIGEM CAUSADA 

COM A QUEIMADA DA CANA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO 

DIA 17/05/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 23/05/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   
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EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

 

ATA DA VIGÉSIMA SESSÃO, SENDO EXTRAORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, CONVOCADA PELO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA, PARA A DISCUSSÃO ESPECÍFICA DO PROJETO DE LEI Nº. 

1418/2016, QUE DISPÕE SOBRE A DELEGAÇÃO DA PRESTAÇÃO DOS 

SERVICOS DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA E ESGOTAMENTO SANITÁRIO, 

DISCIPLINA SUA REGULAÇÃO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; REALIZADA NO 

DIA DEZENOVE DE MAIO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DA UAB - UNIVERSIDADE ABERTA DO BRASIL – POLO 

LINHARES, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-

PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – 

PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A 

PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO 

CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON 

CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E 
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RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. NÃO HOUVE ATA A SER LIDA. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 11/05/2016, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1662/2016 – INFORMA QUE A COMISSÃO DE 

CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, APÓS REUNIÃO COM TODOS OS SEUS 

MEMBROS, DELIBEROU: PROJETO DE LEI Nº. 1418/2016, QUE DISPÕE SOBRE 

A DELEGAÇÃO DA PRESTAÇÃO DOS SERVICOS DE ABASTECIMENTO DE 

ÁGUA E ESGOTAMENTO SANITÁRIO, DISCIPLINA SUA REGULAÇÃO, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS; ANALISANDO DETIDAMENTE O PROJETO DE LEI EM 

EPÍGRAFE, CONCLUI-SE: A) QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES É O TITULAR DO 

SERVIÇO DE SANEAMENTO BÁSICO, FORMULANDO A POLÍTICA PÚBLICA, 

ELABORANDO PLANOS, PRESTANDO SERVIÇOS PÚBLICOS DE SANEAMENTO 

BÁSICO, COMPETINDO-LHE AINDA A FISCALIZAÇÃO E REGULAÇÃO, FIXANDO 

AINDA OS DIREITOS E DEVERES DOS USUÁRIOS E OUTRAS OBRIGAÇÕES; B) 

CONSIDERANDO A CONTÍNUA EXPANSÃO DO MUNICÍPIO DE LINHARES E 

SUA VASTA EXTENSÃO TERRITORIAL E CRESCENTE POPULAÇÃO, E, A 

EXTENSÃO DA MALHA URBANA; C) O MUNICÍPIO DE LINHARES ENCAMINHOU 

A ESTA CASA DE LEIS O REFERIDO PROJETO NO SENTIDO DE QUE O 

SERVIÇO PÚBLICO DE SANEAMENTO BÁSICO PODERIA SER EFETIVADO POR 

DELEGAÇÃO, TRANSFORMANDO O SERVIÇO PÚBLICO DE SANEAMENTO A 

SER GERIDO POR GESTOR MAIS EFICAZ, ENTENDENDO QUE NO CENÁRIO 

DE CRISE ECONÔMICA DIMINUI E INVIABILIZA A REALIZAÇÃO DOS 

INVESTIMENTOS NECESSÁRIOS À CONCRETIZAÇÃO DE PLENO E IDEAL 

ATENDIMENTO AOS MUNÍCIPES. ASSIM, A COMISSÃO DE JUSTIÇA, VEM 

PERANTE VOSSA EXCELÊNCIA PARA REQUERER A REALIZAÇÃO DE UMA 

GRANDE REUNIÃO, COM A PRESENÇA DE TODOS OS SEGUIMENTOS 

FORMALIZADOS DE NOSSA SOCIEDADE, A FIM DE QUE POSSAMOS EM 

CONJUNTO, DETERMINAR A REAL SITUAÇÃO DOS SERVIÇOS DE 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA E ESGOTAMENTO SANITÁRIO, BEM COMO, SUA 

REGULAÇÃO. PARA TANTO, DESDE JÁ, REQUER QUE SEJAM CONVIDADOS A 

PARTICIPAREM JUNTAMENTE COM O PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL, O 

SINDAEMA - SINDICATO DOS TRABALHADORES EM ÀGUA, ESGOTO E MEIO 
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AMBIENTE DO ESPÍRITO SANTO, O MINISTÉRIO PÚBLICO, O SINDICATO DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS, A ADEL – ASSOCIAÇÃO PARA O 

DESENVOLVIMENTO DE LINHARES, ASSOCIAÇÕES DE MORADORES, 

SERVIDORES DO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO,  E, 

DEMAIS SEGUIMENTOS DA SOCIEDADE CIVIL ORGANIZADA, PARA O 

ENCONTRO A SER REALIZADO EM DIA, LOCAL E HORÁRIO DETERMINADO 

POR VOSSA EXCELÊNCIA. FRANCISCO TARCÍSIO SILVA PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA. 

OF./PROCURADORIA/GAB./PRES./C.M.L. Nº. 0031/2016, PROTOCOLADOS NA 

PREFEITURA SOB O Nº. 008795/2016 – AO EXCELENTÍSSIMO PREFEITO 

MUNICIPAL DE LINHARES JAIR CORREIA. PREZADO SENHOR: MILTON SIMON 

BAPTISTA, PRESIDENTE DA CÂMRA MUNICIPAL DE LINHARES, NO 

EXERCÍCIO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, COMPARECE PERANTE V. 

EXCELÊNCIA, PARA EXPOR E REQUERER O SEGUINTE: QUE, RECEBEMOS 

UM REQUERIMENTO DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 

JUSTIÇA DESTA CASA DE LEIS, NO SENTIDO DE FAZERMOS UMA GRANDE 

REUNIÃO CONDE PARTICIPARÁ O SINDAEMA, MINISTÉRIO PÚBLICO, 

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS, ADEL, ASSOCIAÇÕES DE 

MORADORES, SERVIDORES DO SAAE E DEMAIS SEGMENTOS DA 

SOCIEDADE, PARA QUE SE POSSA TER UMA DISCUSSÃO AMPLA A 

RESPEITO DO PROJETO DE LEI Nº. 001418/2016 – “QUE DISPÕE SOBRE A 

DELEGAÇÃO DA PRESTAÇÃO DOS SERVICOS DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA 

E ESGOTAMENTO SANITÁRIO, DISCIPLINA SUA REGULAÇÃO, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. QUE, MEDIANTE A PRESENÇA DOS REPRESENTANTES DOS 

SEGMENTOS DA SOCIEDADE SUPRA CITADOS, TORNA-SE NECESSÁRIO QUE 

A NOSSA REUNIÃO SEJA NO AUDITÓRIO DA FACELI -  FACULDADE DE 

ENSINO SUPERIOR DE LINHARES, ATRAVÉS DE UMA SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA A SER CONVOCADA PELO PRESIDENTE DESTA CASA DE 

LEIS, ORA REQUERENTE. EM ASSIM SENDO, REQUER: SE DIGNE V. 

EXCELÊNCIA, SEJA AUTORIZADO A LIBERAÇÃO DO AUDITÓRIO DA FACELI 

PARA O DIA 19 DE MAIO DE 2016, NO HORÁRIO DAS 18H ATÉ AS 22H, PARA 

QUE POSSAMOS DISCUTIR O REFERIDO PROJETO COM A RELEVÂNCIA QUE 
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ELE MERECE. PLENÁRIO “JOAQUIM CALMON”, AOS DOZE DIAS DO MÊS DE 

MAIO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSEIS. MILTON SIMON BAPTISTA, 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. NA SEQUÊNCIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE FORAM ENVIADOS 

OFÍCIOS CONVIDANDO PARA A PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA, À 

PROMOTORIA DE JUSTIÇA, PARA O JUIZ DE DIREITO DA FAZENDA PÚBLICA 

DA COMARCA DE LINHARES, PARA O PRESIDENTE DA FEDERAÇÃO DAS 

INDÚSTRIAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, AO PRESIDENTE DO 

SINDAEMA, AO PREFEITO MUNICIPAL, AO PRESIDENTE DA ADEL, E AO 

PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÕES DE MORADORES DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES – FAMOL. APÓS, INFORMOU QUE A PRESENTE SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA NÃO É UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA, POIS SE O PROJETO DE 

LEI EM DISCUSSÃO FOR APROVADO, DE ACORDO COM O ART. 2º DO 

REFERIDO PROJETO DE LEI, EM SEU PARÁGRAFO PRIMEIRO, DETERMINA 

QUE O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROVIDENCIARÁ A REALIZAÇÃO DE 

AUDIÊNCIAS E CONSULTA PÚBLICA SOBRE AS MINUTAS DO EDITAL DO 

CONTRATO, DE ACORDO COM O DISPOSTO NO ART. 39 DA LEI Nº. 8666/93, E 

ART. 11, INC. IV, DA LEI FEDERAL 11.445/2007. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA RESSALTOU QUE A PRESENTE SESSÃO VISA OUVIR AS 

ENTIDADES ENVOLVIDAS DIRETAMENTE NO PROCESSO, PARA SE INICIAR 

AS DISCUSSÕES, REGISTRANDO QUE NÃO HAVERÁ A FALA DA SOCIEDADE 

CIVIL POR QUE ESSA MANIFESTAÇÃO ACONTECERÁ, CASO O PROJETO 

SEJA APROVADO, NA AUDIÊNCIA PÚBLICA. TAMBÉM NÃO HAVERÁ A 

MANIFESTAÇÃO DOS VEREADORES NA PRESENTE SESSÃO, POR QUE OS 

COLEGAS VEREADORES, EM COMUM ACORDO, OPTARAM POR SOMENTE 

OUVIR AS PARTES INTERESSADAS, DEIXANDO SUAS MANIFESTAÇÕES PARA 

AS PRÓXIMAS SESSÕES. NA SEQUÊNCIA, AGRADECEU A PRESENÇA DAS 

SEGUINTES PERSONALIDADES PRESENTES À SESSÃO: JOÃO RAMOS, 

SECRETÁRIO GERAL E NILDO MENDONÇA, DIRETOR FINANCEIRO DO 

SINDAEMA; PEDRO MENDES BASTOS, VICE-PRESIDENTE DA FAMOL; ALAIR 

JOSÉ GIURIATO, PRESIDENTE DA ADEL, E, VICE-PRESIDENTE CARLOS 

EDUARDO GERRA; ANTONIO ROBERTE BOURGUIGNON, PRESIDENTE DO 
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SINDICATO RURAL DE LINHARES, SECRETÁRIA GERAL DA OAB-LINHARES, 

DRA. ALCÍDIA PEREIRA, A DEPUTADA ESTADUAL ELIANA DADALTO; MÁRCIO 

COREA PRESIDENTE DO CONSEL, E, EX-DIRETORES DO SAAE LINHARES. NA 

SEQUÊNCIA, ANTE A AUSÊNCIA DO DIRETOR DO SAAE, SENHOR SANDRO 

FREITAS, QUE IRIA UTILIZAR A FALA PRIMEIRAMENTE, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU A UTILIZAR A FALA O SENHOR JOÃO RAMOS, 

SECRETÁRIO GERAL DO SINDICATO DOS TRABALHADORES EM ÀGUA, 

ESGOTO E MEIO AMBIENTE DO ESPÍRITO SANTO – SINDAEMA. USANDO A 

PALAVRA O SENHOR JOÃO RAMOS SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E 

REGISTROU QUE NO PROJETO DE LEI EM DISCUSSÃO, O PREFEITO 

MUNICIPAL CITA “REPASSAR A GESTÃO DO SAAE PARA UMA OUTRA 

ENTIDADE MAIS COMPETENTE”, DIZENDO QUE ISTO É ASSINAR O ATESTADO 

DE INCAPACIDADE DE GESTÃO, NA QUAL ELE É O MAIOR CONDUTOR. 

AFIRMANDO QUE DESSA FORMA O PREFEITO ADMITE SER INCOMPETENTE, 

E, SUGERINDO, ENQUANTO CIDADÃO, QUE O PREFEITO DÊ O LUGAR PARA 

OUTRO. APÓS, DECLAROU QUE A ÁGUA E O SANEAMENTO BÁSICO SÃO 

DIREITOS HUMANOS, E QUE A CONSTITUIÇÃO FEDERAL TRAZ COMO UM 

DOS SEUS FUNDAMENTOS A DIGNIDADE DA PESSOA HUMANA. 

DECLARANDO QUE QUANDO SE PRIVATIZA A ÁGUA, TORNANDO-A UMA 

MERCADORIA, O CIDADÃO QUE NÃO TEM DINHEIRO PARA COMPRA-LA SAI 

PREJUDICADO, E SE FERE DE MORTE AQUELE FUNDAMENTO DA 

CONSTITUIÇÃO FEDERAL. RESSALTANDO QUE A CARTA MAGNA AINDA 

CONSTITUI COMO OBJETIVOS FUNDAMENTAIS, CONSTRUIR UMA 

SOCIEDADE LIVRE, JUSTA E SOLIDÁRIA, ERRADICAR A POBREZA E A 

MARGINALIZAÇÃO E REDUZIR AS DESIGUALDADES SOCIAIS. 

QUESTIONANDO SE SERIA JUSTO E SOLIDÁRIO SUBMETER O BEM MAIS 

ESSENCIAL À VIDA A TROCO DE “DINHEIRO”, E DEIXAR OS CIDADÃOS QUE 

NÃO TÊM DINHEIRO À MARGEM DA SOCIEDADE. ADEMAIS, A PRIVATIZAÇÃO 

DA ÁGUA, PARA EMPRESAS QUE SÓ VISAM O LUCRO, PROVOCA 

DESIGUALDADE SOCIAL. REGISTRANDO QUE A CONSTITUIÇÃO FEDERAL EM 

SEU ARTIGO 20, RESGUARDA COMO BENS DA UNIÃO OS LAGOS E RIOS. 

ENFATIZANDO QUE A ORGANIZAÇÃO DAS NAÇÕES UNIDAS, EM 2010, 
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RECONHECEU O ACESSO A ÁGUA POTÁVEL COMO DIREITO HUMANO.  O 

SENHOR JOÃO RAMOS INFORMOU QUE HÁ PESQUISAS QUE APONTAM QUE 

A CADA UM REAL INVESTIDO EM SANEAMENTO BÁSICO, SÃO 

ECONOMIZADOS R$ 4,00 (QUATRO REAIS) EM SAÚDE. EM 2016, A “ONU” 

RECONHECEU TAMBÉM O SANEAMENTO BÁSICO COMO DIREITO HUMANO. 

DIZENDO QUE EM PLENA CRISE HÍDRICA EM SÃO PAULO, OS DIRETORES DA 

SABESP, QUE É UMA COMPANHIA DE CAPITAL ABERTA, COM AÇÕES NA 

BOLSA, TIVERAM LUCRO DE UM MILHÕES DE REAIS, MAS FALTARAM 

RECURSOS PARA FAZER OS INVESTIMENTOS NECESSÁRIO PARA ATENDER 

A POPULAÇÃO DE FORMA ACEITÁVEL.  DIZENDO QUE ESSA É A LÓGICA DO 

“LUCRO”, EM DETRIMENTO DO ATENDIMENTO DO BEM ESSENCIAL À VIDA, 

QUE É A ÁGUA. CITANDO O EXEMPLO DA CIDADE DE ITÚ, QUE PASSANDO 

POR RACIONAMENTO, OS CIDADÃOS CHEGARAM A FICAR SEM ÁGUA POR 

ATÉ DUAS SEMANAS. O REPRESENTANTE DO SINDAEMA EXIBIU SLIDES 

MOSTRANDO A SITUAÇÃO DELICADA DA POPULAÇÃO DE ITU, ATRAVÉS DE 

IMAGENS E MATÉRIAS, QUE SOFREU GRANDEMENTE COM A FALTA D’ÁGUA. 

MENCIONANDO QUE EM MATÉRIA PUBLICADA NA IMPRENSA, QUESTIONA-SE 

O PORQUÊ DAQUELE MUNICÍPIO NÃO DECRETAR ESTADO DE CALAMIDADE 

PÚBLICA, POR SUSPEITA DE QUE O FATO NÃO OCORREU POR 

IRREGULARIDADES NO CONTRATO DE CONCESSÃO DA AUTARQUIA SAAE, 

PARA A EMPRESA “ÁGUAS DE ITU”. O SENHOR JOÃO ASSEVEROU QUE A 

PREFEITURA DE ITU NÃO TEVE COMO FAZER QUALQUER INTERVENÇÃO NO 

CASO PORQUE A EMPRESA ERA PRIVADA. MENCIONANDO QUE A MATÉRIA 

AINDA CITA QUE A RECUPERAÇÃO DA GESTÃO PÚBLICA NO SETOR, É UMA 

TENDÊNCIA GLOBAL, QUE VEM ACONTECENDO EM 235 CIDADES MUNDO 

AFORA, COMO EM PARIS, BERLIM E BUENOS AIRES, JÁ QUE A EXPERIÊNCIA 

DE PRIVATIZAÇÃO NESSAS CIDADES NÃO DEU CERTO. DIZENDO QUE SE A 

EMPRESA CONCESSIONÁRIA NÃO OBTER OS LUCROS QUE DESEJA, ELA 

PASSARÁ A ATENDER MAL À POPULAÇÃO. QUESTIONANDO SE SEM OBTER 

OS LUCROS, A EMPRESA AINDA ASSIM DISPONIBILIZARIA ÁGUA PARA OS 

DISTRITOS MAIS AFASTADOS COMO DESENGANO, REGÊNCIA E PONTAL DO 

IPIRANGA, OU SE A EMPRESA DISPONIBILIZARIA CAMINHÕES PIPA PARA 
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ATENDER A POPULAÇÃO. ENFATIZANDO ACREDITAR QUE A EMPRESA 

CONCESSIONÁRIA NÃO ATENDERÁ A CONTENTO A POPULAÇÃO, ASSIM 

COMO PODE SE VERIFICAR NO RECENTE CASO DA SAMARCO. POIS ESSA É 

A LÓGICA DE QUEM TEM MUITO DINHEIRO, PRESSIONANDO E 

MANIPULANDO A SITUAÇÃO SEMPRE EM SEU FAVOR E OBJETIVANDO SEU 

LUCRO PESSOAL. APÓS, CITOU QUE A PREFEITURA PRECISOU FAZER A 

COMPRA DE ÁGUA SEM FAZER A LICITAÇÃO, MAS SEM ESTAR AMPARADO 

PELO ESTADO DE CALAMIDADE, A COMPRA PROVOCOU UMA AÇÃO DE 

IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA. DIZENDO QUE APÓS A PREFEITURA DE ITU 

NOMEOU UM INTERVENTOR PARA ASSUMIR O COMANDO DAQUELA 

EMPRESA CONCESSIONÁRIA, QUE NÃO ESTAVA ATENDENDO AS 

NECESSIDADES DA POPULAÇÃO, ESTANDO AGORA A EMPRESA SENDO 

INVESTIGADA POR NÃO TER FEITOS OS INVESTIMENTOS NECESSÁRIOS 

COM OS RECURSOS QUE FORAM APLICADOS PELA PREFEITURA. OUTROS 

FUNDAMENTOS DA INTERVENÇÃO FOI O NÃO CUMPRIMENTO DO 

CONTRATO E APLICAÇÃO DE ÍNDICE DE REAJUSTE SUPERIOR AO 

DETERMINADO PELA PREFEITURA E PELA AGÊNCIA REGULADORA. APÓS, O 

SENHOR JOÃO APRESENTOU UM QUADRO COMPARATIVO COM AS TARIFAS 

DE ÁGUA COBRADAS ATUALMENTE PELO SAAE DE LINHARES, E DE 

CIDADES COMO CACHOEIRO QUE JÁ SOFRERAM A PRIVATIZAÇÃO, ONDE SE 

CONSTATA QUE O VALOR COBRADO POR AQUELAS EMPRESAS É QUASE O 

TRIPLO DO VALOR COBRADO ATUALMENTE EM LINHARES, EM 

RESIDÊNCIAS, SENDO O VALOR COBRADO PARA O COMÉRCIO E INDÚSTRIA, 

TAMBÉM BEM PRÓXIMO AO ÍNDICE.  REITERANDO QUE A TENDÊNCIA 

MUNDIAL É A REESTATIZAÇÃO DO SETOR DE ÁGUA, POIS PRINCIPALMENTE 

NA EUROPA, APÓS ANOS DE PRIVATIZAÇÃO FOI VERIFICADO QUE O 

PROCESSO NÃO É EFICIENTE. NA SEQUÊNCIA, APRESENTOU NÚMEROS 

NÃO OFICIAIS APONTANDO QUE O PERCENTUAL DE GASTOS COM O 

PESSOAL REFERENTE A RECEITA DO SAAE EM DEZEMBRO DE 2012 ESTAVA 

EM 34%, E NESSE ANO NOS MESSES DE JANEIRO, FEVEREIRO E MARÇO O 

PERCENTUAL ESTAVA EM 27%, 26% 20% E 25% RESPECTIVAMENTE. 

RESSALTANDO QUE OS NÚMEROS MOSTRAM QUE O SAAE DE LINHARES É 
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UM DOS MAIS BEM ESTRUTURADOS DO ESPÍRITO SANTO, E TEM 

AUTOSSUFICIÊNCIA E CONDIÇÕES DE FAZER OS INVESTIMENTOS 

NECESSÁRIOS. DIZENDO QUE, SE QUISEREM AUMENTAR A RECEITA PARA 

SE FAZER TODOS OS INVESTIMENTOS NECESSÁRIOS NO SAAE, PODERIA SE 

AUMENTAR A TARIFA D’ÁGUA APROXIMADAMENTE AO VALOR DO QUE É 

COBRADO PELA “CESAN”, QUE É UMA TARIFA MEDIANA E NÃO MUITO 

PESADA. REAFIRMANDO QUE NÃO HÁ NECESSIDADE DE ENTREGAR OS 

SERVIÇOS DO SAAE PARA A INICIATIVA PRIVADA, SENDO CONSEQUÊNCIA 

DA PRIVATIZAÇÃO O AUMENTO DE TARIFA, INCERTEZA DE INVESTIMENTOS, 

FALTA DE COMPROMISSO SOCIAL COM A POPULAÇÃO, 

DESABASTECIMENTO EM LOCAIS DISTANTES E DIFICULDADES DE AGIR DA 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA EM CASO DE NECESSIDADES URGENTES, COMO 

É O CASO DA CRISE HÍDRICA QUE VIVEMOS ATUALMENTE. POR FIM, 

ENFATIZANDO QUE, PELA DEFESA DA ÁGUA, PELA DEFESA DO 

SANEAMENTO BÁSICO PÚBLICO, PELA DEFESA DA POPULAÇÃO DE 

LINHARES OU DE QUALQUER OUTRO MUNICÍPIO E PELA DEFESA DA VIDA, O 

POSICIONAMENTO DO SINDAEMA É NÃO AO PROCESSO DE PRIVATIZAÇÃO 

DO SAAE DE LINHARES. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONVIDOU A SECRETÁRIA GERAL DA OAB-LINHARES, DRA. ALCÍDIA 

PEREIRA, A UTILIZAR A FALA. USANDO A PALAVRA A REPRESENTANTE DA 

OAB-LINHARES, CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU 

QUE A OAB JÁ TOMOU A INICIATIVA DE SOLICITAR CÓPIA DO PROJETO DE 

LEI EM DISCUSSÃO, PARA QUE SE POSSA ANALISAR A LEGALIDADE DO 

MESMO. OUTRA AÇÃO DA ENTIDADE, FOI A SOLICITAÇÃO FEITA ATRAVÉS 

DE CERTIDÃO AO SAAE, PARA QUE SE POSSA VERIFICAR A REAL SITUAÇÃO 

DAQUELA AUTARQUIA. DESTACANDO QUE MUNIDOS DESTES 

DOCUMENTOS, CERTAMENTE A OAB, TOMARÁ MEDIDAS SE NECESSÁRIO 

PARA QUE O SAAE NÃO SEJA PRIVATIZADO E QUE SEJA PRESERVADO 

AQUILO QUE É DO POVO. RESSALTANDO QUE É NECESSÁRIO TAMBÉM SE 

AVALIAR A SITUAÇÃO DOS SERVIDORES DAQUELA AUTARQUIA, POIS NÃO 

SE PODE DEFINIR UMA PRIVATIZAÇÃO DESSE PORTE DE UMA FORMA TÃO 

RÁPIDA. QUESTIONANDO COMO FICARIA A SITUAÇÃO DOS SERVIDORES, 
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QUE SÃO PAI E MÃES DE FAMÍLIA. ENFATIZANDO QUE A OAB NÃO ESTÁ 

OMISSA E VAI TOMAR MEDIDAS CASO NECESSÁRIO. ESTUDOS SERÃO 

FEITOS ATRAVÉS DA OAB JUNTAMENTE COM OS VEREADORES, O 

MINISTÉRIO PÚBLICO, E O JUIZ DA CAUSA, PARA QUE DE FATO VENHA-SE A 

TOMAR UMA POSTURA CORRETA EM RELAÇÃO AO SAAE. POR FIM, AFIRMOU 

QUE A OAB ESTÁ DO LADO DAQUILO QUE É LEGAL, TRANSPARENTE, E QUE 

RESPEITA OS PRINCÍPIOS CONSTITUCIONAIS DA PUBLICIDADE E 

LEGALIDADE, PARA QUE SEJA PÚBLICO TUDO AQUILO QUE OS GESTORES 

FAZEM. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUESTIONOU SE ALGUM 

REPRESENTANTE DA FINDS – FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESPÍRITO 

SANTO, ESTARIA PRESENTE PARA UTILIZAR A PALAVRA, MAS, NÃO HOUVE 

MANIFESTAÇÃO. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONVIDOU O SENHOR NILDO MENDONÇA, DIRETOR FINANCEIRO DO 

SINDAEMA, A UTILIZAR A PALAVRA. USANDO A PALAVRA, O DIRETOR 

FINANCEIRO CONGRATULOU-SE COM TODOS OS PRESENTES E 

PARABENIZOU EM ESPECIAL A ORGANIZAÇÃO E EMPENHO DOS 

SERVIDORES DO SAAE PARA A DISCUSSÃO DO PROJETO NA PRESENTE 

SESSÃO. REGISTRANDO QUE NÃO É CANDIDATO A QUALQUER CARGO 

POLÍTICO E NÃO TEM COMPROMISSO POLÍTICO OU LIGAÇÃO PARTIDÁRIA, 

SENDO SEU TRABALHO EXTREMAMENTE SINDICAL. APÓS, AGRADECEU AO 

VEREADOR DR. CARDIA POR TER FEITO UMA COBRANÇA DA ATUAÇÃO DO 

SINDAEMA NO QUE DIZ RESPEITO A FAZER DENÚNCIAS QUE POR 

VENTURAM HOUVESSEM COM ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. DECLARANDO 

QUE APROXIMADAMENTE HÁ UM ANO ATRÁS, O SINDAEMA USOU A TRIBUNA 

LIVRE, EM DECORRÊNCIA DA EXISTÊNCIA DE UMA CONVERSA ENTRE OS 

TRABALHADORES DE QUE ESTAVAM TRATANDO DE UMA POSSÍVEL 

PRIVATIZAÇÃO DO SAAE. LEMBRANDO QUE, NAQUELE MOMENTO, O 

SINDAEMA SE DECLAROU CONTRÁRIO À PRIVATIZAÇÃO, APRESENTARAM 

ARGUMENTOS E COBRARAM INVESTIGAÇÃO SOBRE A QUESTÃO. CITANDO 

QUE A CIDADE DE SÃO MATEUS AINDA NÃO PRIVATIZOU OS SERVIÇOS DO 

SAAE, MAS OS TRABALHADORES FORAM MANIPULADOS, POR QUE O 

MUNICÍPIO ABANDONOU O SETOR, E AGORA OS SERVIDORES ACREDITAM 



 

325 
 

QUE SERÃO SOCORRIDOS POR UM PROCESSO DE PRIVATIZAÇÃO. O 

SENHOR NILDO DISSE COBRAR AOS VEREADORES, QUE ANTES DE 

FAZEREM O PROCESSO DE PRIVATIZAÇÃO, QUE FAÇAM UMA CPI. POIS AO 

ANALISAR-SE OS NÚMEROS QUE FORAM APRESENTADOS PELO SENHOR 

JOÃO, SABENDO-SE AINDA, QUE O SAAE CONTA COM 750 TRABALHADORES 

TODOS CONCURSADOS, VERIFICA-SE A SOLIDEZ DAQUELA AUTARQUIA. 

DIZENDO QUE APESAR DE NÃO SEREM INFORMAÇÕES OFICIAIS, HÁ DE SE 

PONDERAR A INFORMAÇÃO DE QUE EXISTEM CONTRATOS DO SAAE COM 

EMPREITEIRAS NO VALOR APROXIMADO DE R$ 6.000.000,00 (SEIS MILHÕES 

DE REAIS). ENTÃO, UMA EMPRESA COMO O SAAE QUE MOVIMENTA TAIS 

QUANTIAS NÃO PODE ESTAR EM CRISE DE UMA HORA PARA OUTRA, E NÃO 

HÁ COMO SE ACEITAR TAL FATO. ELOGIANDO A ATITUDE DA CÂMARA EM 

ABRIR AS DISCUSSÕES PUBLICAMENTE, COMO FOI FEITO NA PRESENTE 

SESSÃO, E RESSALTANDO QUE MESMO SE HOUVER LEGALIDADE NO 

PROCESSO DE PRIVATIZAÇÃO, HÁ DE SE CONSIDERAR E BALANCEAR A 

LEGALIDADE COM A OPINIÃO CONTRÁRIA DA SOCIEDADE, PELO RISCO QUE 

CORRE NA PRIVATIZAÇÃO DESSE SERVIÇO ESSENCIAL. CITANDO QUE A 

ATÉ OS DIRETORES DO SAAE DE BAIXO GUANDU SÃO FUNCIONÁRIOS DE 

CARREIRA. POR FIM, FEZ UM CONVITE ÀS ENTIDADES REPRESENTES DE 

OUTRAS CATEGORIAS, DIZENDO QUE O SINDAEMA ESTÁ DEFENDENDO 

PRIMEIRAMENTE O DIREITO DOS TRABALHADORES MANTEREM SEUS 

EMPREGOS QUE DIGNAMENTE OBTIVERAM ATRAVÉS CONCURSO PÚBLICO. 

MAS TAMBÉM, PELO CONHECIMENTO DA IMPORTÂNCIA DO SERVIÇO 

ESSENCIAL DE FORNECIMENTO DA ÁGUA, O SINDAEMA TAMBÉM TEM ESSA 

PREOCUPAÇÃO A MAIS QUE É COM A SOCIEDADE, E O SINDICATO NÃO 

ABRIRÁ MÃO DO SAAE E BATALHARÁ PELO DEBATE. APELANDO QUE A 

CÂMARA APROVEITE ESSE MOMENTO DE DEBATE E DEVOLVA O PROJETO 

AO PREFEITO MUNICIPAL, E DIZENDO QUE QUEM É A FAVOR DO PROCESSO 

DEVE VIR AO DEBATE E APRESENTAR SEUS ARGUMENTOS. USANDO A 

PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE EXISTEM 

TRÊS PEDIDOS DE CPI À MESA DIRETORA, E DE ACORDO COM O 

REGIMENTO INTERNO, NA PRÓXIMA, SEGUNDA-FEIRA OS TRÊS SERÃO 



 

326 
 

ENCAMINHADOS À PROCURADORIA PARA PARECER QUANTO AO 

ANDAMENTO DOS MESMOS. DECLARANDO QUE DE ACORDO COM O ART. 

162 DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, A 

RETIRADA DO PROJETO DE LEI ORA EM DISCUSSÃO, E PRERROGATIVA DO 

AUTOR, CABENDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DEFERIR O PEDIDO 

QUANDO AINDA NÃO HOUVER PARECER, E, QUE FOR CONTRÁRIO. 

SALIENTANDO QUE, DESSA FORMA, COMO AINDA NÃO HÁ PARECER, SE O 

PREFEITO MUNICIPAL SOLICITAR A DEVOLUÇÃO, JÁ ESTÁ DE PRONTO 

DEFERIDO. ENFATIZANDO QUE NESSE MOMENTO SOMENTE CABE AO 

AUTOR DA MATÉRIA, QUE É O PREFEITO MUNICIPAL, FAZER O PEDIDO DE 

RETIRADA DO PROJETO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AGRADECEU A PRESENÇA DO VICE-PRESIDENTE DO SINDICATO DOS 

SERVIDORES DE LINHARES, GILSON ALVES LIMA, DA SENHORA CARMEN 

RIGONI, PRESIDENTE DA CÂMARA DE DIRETORES LOJISTAS DE LINHARES, 

RENATO LOPES PRESIDENTE DO CONSELHO DA CÂMARA DE REGULAÇÃO. 

NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O SENHOR 

ALAIR JOSÉ GIURIATO, PRESIDENTE DA ADEL – ASSOCIAÇÃO PARA O 

DESENVOLVIMENTO DE LINHARES, A UTILIZAR A PALAVRA. USANDO A 

PALAVRA O SENHOR GIURIATO, SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E 

COMENTOU QUE SUA MISSÃO HOJE E FALAR DO QUE ESTÁ CONTIDO NA 

AGENDA DE DESENVOLVIMENTO ESTRATÉGICO DO MUNICÍPIO. 

ENFATIZANDO QUE MAIS DE QUINHENTAS PESSOAS ESTIVERAM 

ENVOLVIDAS NA ELABORAÇÃO DO REFERIDO PLANO ESTRATÉGICO, ONDE 

VÁRIOS ASSUNTOS SÃO TRATADOS, E SEU PAPEL NESSA NOITE NÃO É 

DEFENDER OU SER CONTRÁRIO AO PROJETO DE PRIVATIZAÇÃO. 

DECLARANDO QUE DENTRO DAS INSTITUIÇÕES EMPRESARIAIS É MAIS DO 

QUE NORMAL QUE BOA PARTE DO EMPRESÁRIOS, DE MODO GERAL, 

DEFENDEM, EM TODAS AS INSTÂNCIAS, PRIVATIZAR O QUE FOR POSSÍVEL. 

MAS, PARA QUE ISSO ACONTEÇA É NECESSÁRIO DEBATER-SE VÁRIOS 

ASSUNTOS QUE POR ENQUANTO NÃO FORAM DEBATIDOS. RESSALTANDO 

QUE A AGENDA 2030 NÃO PERTENCE A ADEL, SENDO QUE A ASSOCIAÇÃO 

SÓ COORDENOU OS TRABALHOS, PROVA DISSO, FOI QUE APÓS A 
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CONCLUSÃO DA AGENDA, FOI CONSTITUÍDO UM COMITÊ PARA TRATAR DOS 

ASSUNTOS. DECLARANDO QUE PELA SURPRESA DO PROJETO, NÃO TEM 

CONHECIMENTO TÉCNICO SOBRE O PROCESSO DE PRIVATIZAÇÃO, NÃO 

PODENDO EMITIR OPINIÃO SOBRE O ASSUNTO DE FORMA ESPECÍFICA. 

MAS, DENTRO DA FILOSOFIA DA ADEL, NÃO SE PODE ABRIR MÃO DA 

IDEOLOGIA QUE O EMPRESARIADO TEM. TAMBÉM NÃO SE PODE FUGIR DO 

ENTENDIMENTO DE DEFENDER UMA SITUAÇÃO QUE TALVEZ DIVIRJA EM 

ALGUNS PONTOS. RESSALTANDO QUE É PRECISO SE TER A CONSCIÊNCIA 

DE QUE O PROBLEMA NÃO ESTÁ NA QUALIDADE DOS PROFISSIONAIS, 

MUITO PELO CONTRÁRIO. SENDO A QUESTÃO PRINCIPAL, A FALTA DE 

CAPACIDADE DO GESTOR DA AUTARQUIA, DESTACANDO A 

PREJUDICIALIDADE DAS CONSTANTES MUDANÇAS NA GESTÃO, COMO 

TAMBÉM, O PROBLEMA DO ENGESSAMENTO NAS GESTÕES. DIZENDO QUE 

AO SE ANALISAR O NÍVEL DE TRATAMENTO DE ESGOTO QUE SE TEM NA 

CIDADE ATUALMENTE, PODE SE TER A CERTEZA DE QUE MUITO DO 

ESGOTO DA CIDADE ESTÁ INDO DIRETAMENTE SEM TRATAMENTO PARA AS 

LAGOAS. AFIRMANDO QUE SE HOUVER PROSSEGUIMENTO DO PROCESSO, 

ALGUMAS QUESTÕES DEVEM SER RESPONDIDAS, TAIS COMO, SERÁ 

ABRANGIDO TODO O MUNICÍPIO? O QUE SERIA UMA NECESSIDADE; COMO 

SERÁ A QUESTÃO DO PREÇO, SERÁ PELO MENOR PREÇO OFERECIDO OU 

PELO PREÇO DAS REAIS CONDIÇÕES PODERÁ SER DISCUTIDO COM A 

INICIATIVA PRIVADA; QUAL O COMPROMISSO COM A COLETA INTEGRAL DO 

ESGOTO AO LONGO DO TEMPO, E, QUANTO TEMPO SERIA PRÉ-DEFINIDO 

PARA A REALIZAÇÃO. OUTROS ASSUNTOS A SEREM DISCUTIDOS, SERIAM A 

CAPACIDADE DE OFERTA DE ÁGUA, SUBSTITUIÇÃO DE TUBULAÇÕES, E O 

PRINCIPAL QUE SÃO OS FUNCIONÁRIOS QUE TAMBÉM SÃO O MAIOR 

PATRIMÔNIO DO SAAE DE LINHARES. REITERANDO QUE O PRINCIPAL 

QUESTÃO DE DISCUSSÃO DA PRIVATIZAÇÃO DO SAAE SERIA A SITUAÇÃO 

DOS SERVIDORES. POR FIM, AFIRMOU QUE NÃO É CONTRÁRIO NEM A 

FAVOR DO PROCESSO DE PRIVATIZAÇÃO, MAS SIM DEFENDE A 

CONTINUIDADE DA DISCUSSÃO DO PLANO, POR ACREDITAR QUE LINHARES 

PRECISA AVANÇAR NESSE ASPECTO, INDEPENDENTE SE O SETOR IRÁ SER 
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PRIVATIZADO OU SE CONTINUARÁ SOB A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE TODO PROCESSO DE 

CONCESSÃO É MOTIVO DE DEBATE NO PODER LEGISLATIVO, LEMBRANDO 

QUE EM 2012 HOUVE A DISCUSSÃO PARA A CONCESSÃO DO TRANSPORTE 

PÚBLICO, OUTRA CONCESSÃO NO MUNICÍPIO FOI A RESPEITO DO 

RECOLHIMENTO DO LIXO, QUE ATÉ HOJE TAMBÉM NÃO SAIU. DECLARANDO 

QUE O OBJETO DE LEI É O PRIMEIRO PASSO, E APÓS ISSO, CASO O 

PROJETO SEJA APROVADO PELA CÂMARA, AS DISCUSSÕES SÃO BASES 

PARA A MONTAGEM DO EDITAL. DIZENDO QUE A LEI DE 2012, SOBRE A 

CONCESSÃO DO RECOLHIMENTO DO LIXO, AINDA NÃO ENTROU EM VIGOR 

ATÉ HOJE, BEM COMO, EM 2013 TAMBÉM HOUVE O PROJETO DE LEI PARA 

CONCESSÃO DA EXPLORAÇÃO DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, MAS HOUVE RECURSOS JUDICIAIS E O PROCESSO 

TEVE QUE SER SUSPENSO. RESSALTANDO ASSIM QUE UMA CONCESSÃO 

PRECISA SER FRUTO PRINCIPALMENTE DE UMA DISCUSSÃO AMPLA, QUE É 

O QUE ESTÁ SENDO FEITO NA PRESENTE SESSÃO. APÓS, CITANDO O 

CONVITE FEITO AO MINISTÉRIO PÚBLICO, QUESTIONOU AOS PRESENTES SE 

HAVIA ALGUM REPRESENTANTE DAQUELE ÓRGÃO PRESENTE À SESSÃO 

PARA O USO DA FALA, MAS NÃO HOUVE MANIFESTAÇÃO. NA SEQUÊNCIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O SENHOR SANDRO FREITAS 

DIRETOR DO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, A FAZER 

USO DA PALAVRA. USANDO A PALAVRA, O DIRETOR DA AUTARQUIA 

SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E DECLAROU QUE O SAAE NÃO TEM UM 

CONTRATO COM TERCEIROS NO VALOR DE SEIS MILHÕES DE REAIS AINDA. 

DIZENDO QUE O PLANO DE DESENVOLVIMENTO DA ADEL, EM SUA PÁGINA 

119, REGISTRA A RESPEITO DO PROJETO Nº. 9, QUE CITA MEIO AMBIENTE E 

SANEAMENTO, A UNIVERSALIZAÇÃO DA COLETA E TRATAMENTO DE 

ESGOTO, E A UNIVERSALIZAÇÃO DO TRATAMENTO DE ÁGUA, ATRAVÉS DA 

CONCESSÃO DO SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO – SAAE, COM A 

JUSTIFICATIVA DE QUE SOMENTE COM A A UNIVERSALIZAÇÃO DA COLETA E 

TRATAMENTO DE ÁGUA E ESGOTO, TANTO PARA OS MORADORES QUANTO 

PARA AS EMPRESAS, SERÁ POSSÍVEL MANTER A INTEGRIDADE DOS 
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NOSSOS RIOS, PRAIAS LAGOS E LAGOAS, FAZENDO-SE UMA CONCESSÃO 

POR TRINTA ANOS DO SAAE DA CIDADE DE LINHARES. APÓS, O DIRETOR 

AFIRMOU QUE ESTÁ NA DIREÇÃO DO SAAE DESDE JANEIRO DE 2016, E 

CITANDO O CORPO EFETIVO DA AUTARQUIA, DECLAROU QUE SE PODE 

ENCONTRAR FUNCIONÁRIOS JÁ COM TRINTA ANOS DE CASA, ALGUNS JÁ 

APOSENTADOS E OUTROS COM MAIS DE 20 ANOS DE SERVIÇOS 

PRESTADOS. DESTACANDO QUE O QUADRO É DE APROXIMADAMENTE 130 

FUNCIONÁRIOS DE QUE NÃO TEM NADA A RECLAMAR, MAS AO CONTRÁRIO 

SÓ A FAZER ELOGIOS. MENCIONANDO QUE ESSE ANO, REFERENTE A 

PESQUISA DE JANEIRO E FEVEREIRO, O SAAE PELA PRIMEIRA VEZ GANHOU 

O “RECALL”, SENDO UM RECONHECIMENTO PELA SOCIEDADE REFERENTE 

AOS TRABALHOS PRESTADOS PELA AUTARQUIA. AFIRMANDO QUE O SAAE 

POSSUI HOJE UMA FOLHA DE PAGAMENTO NA ORDEM DE R$ 10.000.000,00 

(DEZ MILHÕES) ANUAIS, E A RECEITA GIRA EM TORNO DE 28 MILHÕES, 

SENDO A MÉDIA DE CONTRIBUIÇÕES MENSAIS DE APROXIMADAMENTE R$ 

2.000.000,00 (DOIS MILHÕES). AFIRMANDO QUE HOJE NA CIDADE DE 

LINHARES COMO UM TODO, O SAAE TRABALHA LITERALMENTE 100% (CEM 

POR CENTO) EM AÇÕES CORRETIVAS, NÃO TENDO NO MOMENTO NENHUMA 

AÇÃO PREVENTIVA. DECLARANDO QUE HOJE MAIS DE 60% (SESSENTA POR 

CENTO) DA TUBULAÇÃO DA CIDADE É COMPOSTA POR CIMENTO AMIANTO, 

QUE INCLUSIVE JÁ É PROIBIDO INSTALAÇÃO, AINDA POSSUINDO 

TUBULAÇÕES DE PORCELANA, QUE ESTOURAM PRATICAMENTE TODOS OS 

DIAS. MENCIONANDO QUE OS NOVOS BAIRROS QUE ESTÃO NASCENDO JÁ 

SAEM CONTEMPLADOS DA MELHOR FORMA, OU SEJA, COM TUBULAÇÃO DE 

PVC PROGRAMADA ATRAVÉS DE TODA UMA INFRAESTRUTURA DE CÁLCULO 

PARA ATENDIMENTO À POPULAÇÃO QUE IRÁ ALI HABITAR. RESSALTANDO 

QUE A INFRAESTRUTURA DA “VELHA CIDADE” HOJE PRECISA DE SOCORRO. 

E QUE, HOJE, ATRAVÉS DO ORÇAMENTO QUE POSSUI O SAAE, NÃO HÁ 

CONDIÇÃO DE SE FAZER UMA INFRAESTRUTURA NOVA DENTRO DE UMA 

CIDADE HABITADA. INCLUSIVE, HOJE, A INFRAESTRUTURA DOS BAIRROS 

NOVOS TEM SURGIDO ATRAVÉS DE PARCERIAS. DIZENDO QUE TODOS OS 

DIAS A DIRETORIA OLHA AS CONTAS E ANALISA O QUE DÁ PARA FAZER E O 
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QUE DÁ PARA PAGAR. DECLARANDO QUE AS TUBULAÇÕES ANTIGAS DE 

AMIANTO, FICAM ENCRUSTADAS COM UM MATERIAL COMO SE FOSSE UMA 

“GRAXA PRETA”, DESSA FORMA REAFIRMOU QUE O SAAE PRECISA COM 

URGÊNCIA DE SOCORRO E MELHORIAS.  O DIRETOR AFIRMOU QUE HOJE O 

SAAE TEM UM EFETIVO MUITO BAIXO PARA O TOTAL DE ATENDIMENTOS, 

QUE GERA UM NÚMERO DE “MEIO FUNCIONÁRIO” PARA CADA MIL 

HABITANTES. CITANDO QUE A PETROBRÁS QUANDO PASSOU A 

TERCEIRIZAR OS SERVIÇOS DE MÃO DE OBRA, SAIU DE SEIS MIL BARRIS AO 

DIA PARA MAIS DE TREZENTOS MIL BARRIS POR DIA. RESSALTANDO, QUE 

EM SE FALANDO DE PLANEJAMENTO E DINHEIRO INVESTIDO COM RETORNO 

E PRODUÇÃO, PODE SENTAR COM OS INTERESSADOS E DEMONSTRAR QUE 

É MUITO MAIS BARATO HOJE SE TER CONTRATO DE LOCAÇÃO DO QUE TER 

FROTA PRÓPRIA. DECLARANDO QUE O SAAE TEM TRÊS RETRO 

ESCAVADEIRAS PRÓPRIAS, E, QUE PARA MANTÊ-LAS, SE GASTA O PREÇO 

DE MEIA RETRO ESCAVADEIRA USADA. AINDA, PARA SE MANTER 25 

VIATURAS, GASTA-SE PRATICAMENTE O PREÇO DE UM CARRO NOVO POR 

MÊS. DIZENDO QUE, COMO RESPONSÁVEL CIVIL E JURÍDICO DO SAAE, 

PODE AFIRMAR QUE É NECESSÁRIO FALAR COMO JÁ FOI DITO DOS 

VALOROSOS FUNCIONÁRIOS DAQUELA AUTARQUIA, MAS TAMBÉM SE TEM 

QUE FALAR DA CIDADE, DOS HABITANTES, DA INFRAESTRUTURA PRECÁRIA 

E DAS REDES QUE NECESSITAM DE TROCA. APÓS, AFIRMOU QUE QUANDO 

A ÁGUA APRESENTA COLORAÇÃO DIFERENCIADA, É DEVIDO, AS VEZES, AO 

TEMPO EM QUE É DEMANDADO PARA O CONSERTO DE TUBULAÇÕES, NÃO 

POR CULPA DA EQUIPE QUE FOI AO LOCAL, MAS SIM PELO TAMANHO DO 

DESAFIO QUE ELAS ENFRENTAM. O DIRETOR REAFIRMOU QUE AS REDES 

DE ÁGUA DA CIDADE NECESSITAM SER TROCADAS E MELHORADAS. 

ADUZINDO QUE CONSTRUIR ADUTORAS E EMISSÁRIOS NÃO É BARATO E 

QUE AS OBRAS NÃO SÃO FEITAS DO DIA PARA A NOITE OU EM DOIS OU 

TRÊS ANOS. PORQUE CONSTRUIR EM UM LOTEAMENTO VAZIO É RÁPIDO, 

MAS, CONSTRUIR DENTRO DE UMA CIDADE HABITADA É COMPLICADO E 

CAUSA ENORMES TRANSTORNOS. MENCIONADO QUE EXISTEM 

EQUIPAMENTOS EM QUE SE TROCA UMA TUBULAÇÃO DE UMA ESQUINA A 
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OUTRA SEM RASGAR-SE O CHÃO, MAS O SAAE NÃO TEM COMO ADQUIRI-

LAS. RESSALTANDO QUE É NECESSÁRIO SE PENSAR NOS FUNCIONÁRIOS, 

MAS TAMBÉM É NECESSÁRIO SE DISCUTIR OS BENEFÍCIOS QUE A 

SOCIEDADE TANTO MERECE, COMO É O CASO DA NECESSIDADE DE SE 

REFAZER TODO O SISTEMA, MAS INFELIZMENTE O SAAE NÃO TEM 

CONDIÇÕES DE FAZER O NECESSÁRIO NO MOMENTO. O DIRETOR AFIRMOU 

QUE ESTEVE CONVERSANDO COM ALGUNS FUNCIONÁRIOS DO SAAE, QUE 

FIZERAM UMA PEQUENA PARALIZAÇÃO, TUDO DENTRO DE SEUS DIREITOS, 

OCASIÃO EM QUE COMENTOU SOBRE O ESTUDO A SER FEITO. DIZENDO 

QUE O ESTUDO SERIA UMA EMPRESA PRIVADA PEDINDO AUTORIZAÇÃO AO 

SETOR PÚBLICO PARA FAZER UM ESTUDO, SEM ÔNUS AO MUNICÍPIO, QUE 

VEJA A VIABILIDADE DE MELHORIAS A SER APRESENTADAS. ADUZINDO QUE 

O ESTUDO CONTEMPLARIA TODAS AS MELHORIAS A SEREM 

IMPLEMENTADAS, TODOS OS CUSTOS, E, CONTEMPLARIA O PLANO 

ESTRATÉGICO, PARA PODER AUXILIAR A CIDADE COMO UM TODO NO QUE 

SE REFERE AO SANEAMENTO BÁSICO. DECLARANDO QUE NÃO É POR 

INGERÊNCIA DESSE GESTOR OU DE OUTROS MAIS, MAS TALVEZ POR 

CAUSA DE PROFISSIONAIS ADEQUADOS, O SAAE NÃO TEM O VALOR HOJE 

DE CUSTO DA ÁGUA EM ESPECÍFICO, PERANTE A CRISE HÍDRICA E A 

SITUAÇÃO DO RIO DOCE, CITANDO QUE O CUSTO DA OBRA É BEM 

ELEVADO. E QUE, O SAAE TEVE NO PRIMEIRO QUADRIMESTRE UMA PERDA, 

POIS TEVE QUE DOBRAR A QUANTIDADE DE PRODUTOS QUÍMICOS USADOS 

NA ÁGUA, EM DECORRÊNCIA DOS MANANCIAIS ESTAREM MUITO 

“PESADOS”, JÁ ALCANÇANDO OS LIMITES ESTABELECIDOS. APÓS, 

COMENTOU QUE O ESGOTO COMO UM TODO, HOJE JÁ É OUTRO PROBLEMA 

DENTRO DO SAAE. AFIRMANDO QUE NÃO HÁ VIABILIDADE DE ÁGUA E 

ESGOTO, PRATICAMENTE PARA QUALQUER EMPREENDIMENTO NOVO QUE 

POSSA SER IMPLEMENTADO DE AGORA EM DIANTE NA CIDADE. 

DECLARANDO QUE OS PROCESSOS QUE ESTÃO EM ANDAMENTO COM 

RESERVA DE COTA NAS TUBULAÇÕES ESTÃO GARANTIDOS, MAS OS NOVOS 

NÃO. RESSALTANDO QUE SE A CIDADE PRECISA CRESCER TODO ESSE 

SISTEMA QUE O SAAE HOJE TEM PRECISA MELHORAR, SER AMPLIADO E 
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TER INVESTIMENTOS A ALTURA PARA QUE POSSA ATENDER OS NOVOS 

EMPREENDIMENTOS, NOVOS BAIRROS E NOVAS EMPRESAS. O DIRETOR DO 

SAAE DECLAROU QUE MUITAS VEZES SE FALA QUE O POLO EMPRESARIAL 

PAROU DE CRESCER, MAS AO MESMO TEMPO O SAAE TAMBÉM NÃO TEM 

CONDIÇÃO DE DAR AS VIABILIDADES ADEQUADAS. REGISTRANDO QUE 

DENTRO DAS CAPACIDADES DAS ESTAÇÕES DE TRATAMENTO DE ESGOTO, 

DAS QUAIS EXISTE UMA DESLIGADA E SETE FUNCIONANDO, A DE MAIOR 

CAPACIDADE É A DO BAIRRO AVISO QUE CORRESPONDE A 70% (SETENTA 

POR CENTO) DA COLETA E TRATAMENTO DE ÁGUA E ESGOTO DA CIDADE. 

LINHARES PRECISA DE NOVAS ESTAÇÕES DESCENTRALIZADAS NO LADOS 

NORTE E SUL PARA PODER AJUDAR O DESENVOLVIMENTO DESSAS ÁREAS. 

ENFATIZANDO QUE A CONSTRUÇÃO DESSAS ESTAÇÕES DE TRATAMENTO 

DEMANDAM CUSTOS ELEVADOS. CITANDO QUE A INCAPACIDADE DE 

ATENDIMENTO DO SAAE COM TODA ESSAS SITUAÇÕES QUE ACONTECEM, 

ESSA SERIA UMA REALIDADE DA AUTARQUIA ATUALMENTE, QUE PODE TER 

SIDO OCASIONADA POR ANOS E ANOS, E SE HOUVE ALGUMA MÁ GESTÃO 

ATRÁS, INFELIZMENTE O RESULTADO ESTÁ SENDO ESSE HOJE. APÓS, 

DECLAROU QUE SEUS COLEGAS DE TRABALHO DO SAAE, TEM TODO O 

RECONHECIMENTO COMO PROFISSIONAL, TEM O DIREITO DE SEREM 

RESPEITADOS, DE PENSAR SOBRE TODO O ASSUNTO QUE POSSA VIR A 

TER IMPACTO SOBRE ELES NESSE ESTUDO, MAS AO MESMO TEMPO, A 

CIDADE COMO UM TODO MERECE O MESMO RESPEITO, CARINHO E 

ATENÇÃO. DIZENDO ACREDITAR QUE ATRAVÉS DO ESTUDO, SERÁ 

VERIFICADO QUANTIDADES E VALORES, E, QUEM SABE O MUNICÍPIO OU O 

ESTADO NÃO POSSA FAZER OS INVESTIMENTOS NECESSÁRIOS. CITANDO 

QUE O GOVERNADOR RECEBEU EMPRESTADO UM BILHÃO DE REAIS E NÃO 

DEDICOU NADA À LINHARES.  POR FIM, AGRADECEU A ATENÇÃO DE TODOS 

E DECLAROU QUE TOCOU EM ALGUNS PONTOS QUE ACHOU RELEVANTE 

DESTACAR, MAS PRECISARIA DE MAIS TEMPO PARA PODER MOSTRAR 

MAIS. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AGRADECEU A PRESENÇA DE TODAS AS AUTORIDADES, SERVIDORES E 

SOCIEDADE CIVIL PRESENTES À SESSÃO E INFORMOU QUE AS CÓPIAS DA 
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ATA SOLICITADAS, ESTARÃO À DISPOSIÇÃO DE TODOS, APÓS A 

APROVAÇÃO NA SESSÃO DA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA. RESSALTANDO 

QUE ESPERA QUE ESSE POSSA SER O INÍCIO DA DISCUSSÃO DE UM 

PROJETO IMPORTANTÍSSIMO PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES, NA MEDIDA 

QUE NÃO ESTÁ SE TRATANDO APENAS UM PROJETO DE CONCESSÃO, MAS 

SIM, DE UM BEM ESSENCIAL À VIDA QUE É A ÁGUA. ENFATIZANDO QUE EM 

UM MOMENTO TÃO DIFÍCIL É PRECISO SE TENTAR BUSCAR SOLUÇÕES, 

INDEPENDENTE QUE SEJA DE FORMA “A” OU “B”, A SOCIEDADE DEVE 

PARTIR PARA AS DISCUSSÕES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA MAIS 

UMA VEZ QUESTIONOU SE HAVERIA ALGUM REPRESENTANTE DO 

MINISTÉRIO PÚBLICO E FAZENDA ESTADUAL PARA USAR A PALAVRA, E MAIS 

UMA VEZ NÃO HOUVE MANIFESTAÇÃO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE 

NO DIA 23/5/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  
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MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

 

ATA DA VIGÉSSIMA PRIMEIRA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO VINTE E TRÊS 

DE MAIO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FORAM LIDAS AS ATAS DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 16/05/2016 E DA SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 19/05/2016, SENDO AMBAS 

APROVADAS RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. APÓS O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORIA CONVIDOU A ADENTRAR AO PLENÁRIO A PRESIDENTE 

DO SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICO - SENHORA SIMONE AGUIAR, O 

VICE PRESIDENTE DO SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICO - SR. GILSON 

ALVES LIMA, OS PRESIDENTES DO SIDAEMA-ES – O SR. JOÃO E O SR. NILDO, 

SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA – SR. JOÃO PEREIRA DO 

NASCIMENTO, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO 

INTERLAGOS – SR. PEDRO MENDES E O ASSESSOR JURÍDICO DO 

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE LINHARES – SR. VITOR. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PRELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 
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17/05/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1758/2016 – SOLICITA REPARO NO ASFATO DA AVENIDA 

JOÃO CALMON, EM FRENTE À CASA DE Nº. 1515, BAIRRO CENTRO; 

PROTOCOLO Nº. 1759/2016 – SOLICITA MANUTENÇÃO COM NIVELAMENTO 

NO CALÇAMENTO DA RUA LÚCIO DE MENDONÇA, PRÓXIMO AO CONDOMÍNIO 

EM BEBEDOURO; PROTOCOLO Nº. 1760/2016 – SOLICITA REPAROS NA 

PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, EM FRENTE A EMPRESA 

“MARQUINHOS MOTOS”, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº. 1761/2016 – 

SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA BAHIA, EM FRENTE AO 

“FLAMENGOS BAR”, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO Nº. 1762/2016 – 

SOLICITANDO REPAROS NECESSÁRIO PARA A TAPAGEM DO BURACO 

EXISTENTE NA AVENIDA JOSÉ ARMANI, EM FRENTE À CASA Nº. 25, NO 

BAIRRO LINHARES 5; PROTOCOLO Nº.1763/2016 – SOLICITA REPARO E 

TROCA DA TAMPA DO BUEIRO LOCALIZADO NA AVENIDA MARIA HELENA 

PEREIRA, PROXIMIDADES DA CASA Nº. 940, NO BAIRRO VILA IZABEL; 

PROTOCOLO Nº. 1764 – SOLICITANDO REPAROS NECESSÁRIOS PARA A 

TAPAGEM DE UM BURACO NA RUA BORBA GATO, NAS PROXIMIDADES DA 

CASA Nº. 336, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1765/2016 – 

SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO EM TODA EXTENSÃO DA RUA 

MARIA HELENA PEREIRA, NO BAIRRO VILA ISABEL; PROTOCOLO Nº. 

1766/2016 – SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO LOCALIZADO NA RUA 

SANTA CATARINA, EM FRENTE AO “SUPERMERCADO CASAGRANDE”; 

PROTOCOLO Nº. 1767/2016 – SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA 

AVENIDA COMENDADOR RAFAEL, EM FRENTE À LOJAS AMERICANAS, 

BAIRRO CENTRO; PROTOCOLO Nº. 1768/2016 – SOLICITA POLICIAMENTO NO 

CAMPO DE FUTEBOL “SÃO PAULO APÓSTOLO”, NO PERÍODOS DAS 18H ATÉ 

AS 22H, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1797/2016 – 

SOLICITANDO REPARO E TÉRMINO DA CALÇADA QUE FICA LOCALIZADA NA 

AVENIDA NOGUEIRA DA GAMA, AO LADO DA “RCA” E DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES, ANEXO FOTOS DO LOCAL; PROTOCOLO Nº. 1798/2016 – 

SOLICITANDO CAPINA E LIMPEZA GERAL NA ÁREA QUE COMPÕE A QUADRA 

DE ESPORTES NO BAIRRO SANTA CRUZ; PROTOCOLO Nº. 1799/2016 – 
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SOLICITA CONSTRUÇÃO DE UM MURO PARA SEPARAR A QUADRA DE 

ESPORTES DO PÁTIO DA ESCOLA ZEFERINO BATISTA FIOROT, NO BAIRRO 

SANTA CRUZ; PROTOCOLO Nº. 1812/2016 – SOLICITANDO O CONSERTO DO 

BUEIRO E TAPAGEM DOS BURACOS NO ASFALTO DA AVENIDA CASTRO 

ALVES, CRUZAMENTO COM A CRISTÓVÃO COLOMBO, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1813/2016 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE 

UMA FAIXA DE PEDESTRE NA AVENIDA QUINTINO BOCAIUVA, CRUZAMENTO 

COM A MARECHAL DEODORO DA FONSECA, NAS PROXIMIDADES DO 

“AÇOUGUE INTERCARNES”, NO BAIRRO INTERLAGOS; E, PROTOCOLO Nº. 

1814/2016 – SOLICITA RECAPEAMENTO NA AVENIDA OURO PRETO, 

PROXIMIDADES DA CASA DE Nº. 1001 AO 1448, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 23/05/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1825/2016 – SOLICITANDO OFICIAR 

AO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NO SENTIDO 

DE VIABILIZAR COM A MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, UMA AUDITORIA JUNTO 

AO SAAE - SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, INSCRITA NO CNPJ 

SOB O Nº. 27.834.977/0001-60, AUTARQUIA MUNICIPAL SEDIADA À AVENIDA 

BARRA DE SÃO FRANCISCO, Nº. 1137, BAIRRO COLINA, LINHARES-ES, 

OBJETIVANDO APURAR POSSÍVEIS IRREGULARIDADES SUPOSTAMENTE 

OCORRIDAS EM CONTRATOS DE LICITAÇÕES COM EMPRESAS 

PRESTADORAS DE SERVIÇOS E FORNECEDORAS, DE 01/01 DO ANO DE 2013 

ATÉ A PRESENTE DATA, ALÉM DE MÁ GESTÃO ADMINISTRATIVA, CAUSANDO 

GRANDES PREJUÍZOS AO ERÁRIO; PROTOCOLO Nº.1826/2016 – SOLICITA 

OFICIAR AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER PARA QUE COM 

A MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, EFETUE A MANUTENÇÃO GERAL NO CAMPO 

DE FUTEBOL DO “VASQUINHO”, NO BAIRRO INTERLAGOS; E, PROTOCOLO Nº. 

1827/2016 – SOLICITANDO OFICIA AO DIRETOR DO SAAE – SERVIÇO 

AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, PEDINDO VIABILIZAR COM A MAIOR 

URGÊNCIA POSSÍVEL, SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NA REDE DE ESGOTO NO 

FINAL DA RUA AMAPÁ, BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 
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23/05/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1830/2016 – SOLICITANDO OFICIAR À PREFEITURA, SAAE, 

IEMA E OUTROS, SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS EM CARÁTER DE URGÊNCIA, 

QUANTO AO ESTADO DO NÍVEL DA LAGOA “MONTE VERDE”, NA REGIÃO DE 

HUMAITÁ. CITANDO QUE A SITUAÇÃO É CRÍTICA E O MANANCIAL É O ÚNICO 

PONTO DE CAPTAÇÃO DE ÁGUA PARA ABASTECER AS CASAS DAQUELA 

LOCALIDADE. ADEMAIS, RELATOS DÃO CONTA QUE AS CONSTANTES 

IRRIGAÇÕES DE LAVOURAS, DIUTURNAMENTE, VEM CONTRIBUINDO 

CONSIDERAVELMENTE PARA TAL SITUAÇÃO; PROTOCOLO Nº. 1831/2016 – 

SOLICITANDO CAPINA E LIMPEZA NO CRUZAMENTO DA AVENIDA QUINTINO 

BOCAIUVA, COM A RUA MARTINIANO DE ALENCAR NO BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO Nº. 1832/2016 – SOLICITANDO QUE SEJA FEITO O 

PATROLAMENTO INTENSIFICADO DAS ESTRADAS VICINAIS DO MUNICÍPIO, 

COM O INTUITO DE COLABORAR COM AS COMUNIDADES DO INTERIOR DO 

MUNICÍPIO, EM ESPECIAL, OS PRODUTORES RURAIS, NESTE PERÍODO 

ESPECÍFICO DE COLHEITA DO CAFÉ; PROTOCOLO Nº. 1833/2016 – 

SOLICITANDO O ENVIO DO CAMINHÃO LIMPA FOSSAS, PARA O 

ESGOTAMENTO DAS MESMAS, NA REGIÃO DA BAGUEIRA; PROTOCOLO Nº. 

1834/2016 – SOLICITANDO CONSERTO DE UMA GALERIA DE ÁGUAS 

PLUVIAIS, NO CRUZAMENTO DA AVENIDA QUINTINO BOCAIUVA, COM A RUA 

MARTINIANO DE ALENCAR, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 

1836/2016 – SOLICITA RECAPEAMENTO DE BURACO NA AVENIDA 

COMENDADOR RAFAEL, EM FRENTE AO Nº. 2127, NO BAIRRO COLINA; 

PROTOCOLO Nº. 1837/2016 – SOLICITANDO RECAPEAMENTO DE BURACO NA 

AVENIDA PROFESSOR PAULO SCHUTZ, COM A RUA MONSENHOR PEDRINHA, 

NO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO Nº. 1838/2016 – SOLICITANDO CAPINA EM 

TODA EXTENSÃO DA AVENIDA QUINTINO BOCAIÚVA, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1839/2016 – SOLICITANDO RECAPEAMENTO 

DE BURACO NA AVENIDA CELESTE FAÉ, PRÓXIMO AO Nº. 2581, NO BAIRRO 

CONCEIÇÃO; PROTOCOLO Nº. 1840/2016 – SOLICITANDO CAPINA EM TODA 

EXTENSÃO DA RUA FELIPE DOS SANTOS NO BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO Nº. 1841/2016 – SOLICITA TAPAGEM DO BURACO LOCALIZADO 
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NA AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, NA ALTURA DO Nº. 2257; 

PROTOCOLO Nº. 1842/2016 – SOLICITANDO CAPINA EM TODA A EXTENSÃO 

DA RUA PAULA NERI NO BAIRRO INTERLAGOS; E, PROTOCOLO Nº. 1843/2016 

– SOLICITANDO RECUPERAÇÃO DO CALÇAMENTO DA RUA RIO GRANDE DO 

NORTE NA ALTURA DO Nº. 1988, BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

23/05/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1845/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA 

AVENIDA RODRIGUES ALVES, EM FRENTE AO IMÓVEL DE Nº. 53, NO BAIRRO 

AVISO; PROTOCOLO Nº. 1846/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO 

ASFALTAMENTO EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA CECÍLIA MEIRELES, NO 

BAIRRO SÃO JOSÉ; PROTOCOLO Nº. 1847/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO 

ASFALTAMENTO EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA JOSÉ ARMANI, NO 

BAIRRO LINHARES 5; PROTOCOLO Nº. 1848/2016 – SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA RUA BANDEIRANTES, EM FRENTE AO IMÓVEL DE Nº. 63, 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1850/2016 – SOLICITANDO LIMPEZA 

DE UMA ÁREA LOCALIZADA NA RUA PINHEIROS, ATRÁS DO CENTRO DE 

ATENDIMENTO INTEGRAL À CRIANÇA E ADOLESCENTE – CAIC, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1851/2016 – SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA CLAUDIO MANOEL DA COSTA, EM FRENTE AO 

IMÓVEL DE Nº. 1109/2016, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1852/2016 – 

SOLICITANDO CONSTRUÇÃO DE UM ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS NA 

EXTENSÃO DA AVENIDA DR. JOSÉ ANTÔNIO PALMEIRAS, PRÓXIMO AO TIRO 

DE GUERRA, NO BAIRRO TRÊS BARRAS; PROTOCOLO Nº. 1853/2016 -  

SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DO POSTE, QUE FORA RETIRADO APÓS UM 

ACIDENTE DE TRÂNSITO, LOCALIZADO NA AVENIDA DR. JOSÉ ANTÔNIO 

PALMEIRAS, PRÓXIMO AO “BAR DA PENHA” NO BAIRRO TRÊS BARRAS; 

PROTOCOLO Nº. 1854/2016 – SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO QUANTO A SITUAÇÃO DA VACINAÇÃO CONTRA A GRIPE H1N1, DE 

FORMA QUE SEJA RESPONDIDO E ENVIADO DOCUMENTOS 

COMPROBATÓRIOS, SOBRE OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) 

QUANTAS VACINAS FORAM DISTRIBUÍDAS NA REDE DE SAÚDE? II) EM QUAL 
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PERÍODO AS VACINAS FORAM DISTRIBUÍDAS À POPULAÇÃO? III) PARA QUAL 

GRUPO DE PESSOAS FORAM DESTINADAS? IV) EM QUAIS LOCAIS 

OCORRERAM AS VACINAÇÕES? V) ATUALMENTE QUAL O VOLUME DO 

ESTOQUE? VI) EM CASO DE FALTA, QUANDO O ESTOQUE É REABASTECIDO? 

PROTOCOLO Nº. 1855/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO 

DA AVENIDA GOVERNADOR FRANCISCO LACERDA DE AGUIAR, AO LADO DA 

“DISK SCHNNEIDER”, BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO Nº. 1856/2016 – 

SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA GUAÇUI, MAIS 

PRECISAMENTE EM FRENTE AO IMÓVEL DE Nº. 1172, BAIRRO ARAÇÁ; 

PROTOCOLO Nº. 1857/2016 -  SOLICITANDO QUE INFORME POR CERTIDÃO, 

NO QUE SE REFERE A SITUAÇÃO DA PROLIFERAÇÃO DE MAU ODOR 

PRODUZIDO PELA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DE ESGOTO DO BAIRRO 

AVISO, DE FORMA QUE SEJA RESPONDIDO, E ENVIADO DOCUMENTOS 

COMPROBATÓRIOS, OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O REAL 

MOTIVO PARA OCORRÊNCIA DO MAU ODOR PRODUZIDO PELA ESTAÇÃO? II) 

O SISTEMA DE CARVÃO PARA REMOÇÃO DE ODORES ESTÁ FUNCIONANDO? 

III) QUAIS AÇÕES SÃO DESENVOLVIDAS PELA “ETE” PARA COMBATER O 

MENCIONADO PROBLEMA? REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 23/05/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1859/2016 – SOLICITANDO REPAROS E MANUTENÇÃO DOS BRINQUEDOS DO 

PLAYGROUND DA “PRAÇA 22 DE AGOSTO”, BAIRRO CENTRO; E, PROTOCOLO 

Nº. 1860/2016 – SOLICITANDO CONSERTO DO REGUTOR DE VELOCIDADE E 

TAPAGEM DE BURACOS NA AVENIDA BARTOLOMEU BUENO DA SILVA, 

CRUZAMENTO COM A RUA CRISTÓVÃO COLOMBO, PRÓXIMO A IGREJA 

NOSSA SENHORA APARECIDA, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 23/05/2016, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1868/2016 – SOLICITANDO A TAPAGEM DE BURACO NA 

AVENIDA QUINTINO BOCAIUVA, EM FRENTE AO Nº. 573, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1869/2016 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE 

UM POSTE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA 14 DE MAIO, BAIRRO 
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INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº.1870/2016 – SOLICITANDO A TROCA DE UMA 

LUMINÁRIA QUEBRADA LOCALIZADA NA RUA GUAÇUÍ, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1871/2016 – SOLICITANDO A TROCA E 

SUBSTITUIÇÃO DA LUMINÁRIA QUEBRADA LOCALIZADA NA AVENIDA 

CLAUDIO MANOEL DA COSTA, PROXIMIDADES DO Nº. 9378, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº.1872/2016 – SOLICITANDO TAPAGEM DE 

BURACO NA AVENIDA MANOEL BANDEIRA, PRÓXIMO AO Nº. 989, BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO Nº. 1873/2016 – SOLICITA LIMPEZA E CAPINA NAS 

RUAS E AVENIDAS DO BAIRRO JUPARANÃ; PROTOCOLO Nº. 1874/2016 – 

SOLICITA PINTURA NAS FAIXAS DE PEDESTRES E QUEBRA-MOLAS 

LOCALIZADOS NA AVENIDA AFONSO CLÁUDIO, BAIRRO JUPARANÃ; 

PROTOCOLO Nº. 1875/2016 – SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA 

RUA IDAIR BORTOLOTTI, BAIRRO TRÊS BARRAS; PROTOCOLO Nº. 1876/2016 

– SOLICITANDO A REFORMA DA PRAÇA DE LAZER DO BAIRRO JUPARANÃ; 

PROTOCOLO Nº. 1877/2016 – SOLICITANDO LIMPEZA E CAPINA NAS RUAS E 

AVENIDAS DO BAIRRO TRÊS BARRAS; E, PROTOCOLO Nº. 1878/2016 – 

SOLICITA PINTURA DOS QUEBRA-MOLAS EXISTENTES NA RUA IDAIR 

BORTOLOTTI, EM FRENTE À IGREJA CATÓLICA “PERPÉTUO SOCORRO”, NO 

BAIRRO JUPARANÃ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 23/05/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1884/2016 – SOLICITANDO 

CAPINA, VARRIÇÃO E RECOLHIMENTO DE ENTULHOS E LIXOS DE TODAS AS 

VIAS DO BAIRRO JUPARANÃ, PRINCIPALMENTE NA RUA GOVERNADOR 

FLORENTINO AVIDOS, AVENIDA PRESIDENTE CAMPOS SALLES E RUA 

GOVERNADOR BERNARDINO MONTEIRO; E, PROTOCOLO Nº. 1885/2016 – 

SOLICITANDO REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DO ASFALTO, DA AVENIDA 

PRESIDENTE RODRIGO ALVES, NO BAIRRO JUPARANÃ, EM FRENTE AO Nº. 

53, E NO CALÇAMENTO DA AVENIDA HANS SHMOGER, EM FRENTE AO Nº. 

1132, BAIRRO NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO, E, OUTRO NA RUA HÉLIO 

MARTINS, EM FRENTE AO Nº. 495 NO BAIRRO SHELL. OFÍCIO Nº. 051/2016 DO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTINHO 

COLEGA, DATADO DE 23/05/2016, SOLICITANDO REPAROS NA RUA PEDRO 
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BAIÔCO BUSTAMENTE NO BAIRRO PALMITAL. OFÍCIO Nº. 276/2016, DO 

CONSELHO TUTELAR DOS DIRETOS DA CRIAÇÃO E DO ADOLESCENTE 

REGIONAL DE LINHARES I, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1771/2016 – 

APRESENTA RELATÓRIO DE ATENDIMENTOS REALIZADOS NA SEDE DO 

CONSELHO TUTELAR E PROCESSOS ABERTOS NO 1º. TRIMESTRE DE 2016. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO HOSPITAL EVANGÉLICO DE 

CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1864/2016 – 

ENCAMINHA RELATÓRIO DE ATIVIDADES RELATIVO AO ANO DE 2015. 

CONVITE DA PARÓQUIA SANTÍSSIMA TRINDADE PARA AS FESTIVIDADES DE 

18 ANOS DE INSTALAÇÃO QUE SE REALIZARÁ DOS DIAS 22/05 A 03/06/2016. 

PROJETOS DE LEIS, ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.1683/2016 – “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA 

PROCEDER COM LEILÃO DE BENS INSERVÍVEIS DA MUNICIPALIDADE, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, E, PROTOCOLO Nº 1777/2016 – “PROJETO DE LEI 

Nº. 014, DE 16 DE MAIO DE 2016 - ALTERA O ARTIGO 3º DA LEI Nº 3.580, DE 09 

DE MARÇO DE 2016”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS. APÓS, ENCAMINHOU AOS VEREADORES OS 

PROTOCOLOS DE RESPOSTA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: AO 

VEREADOR RENATO RANGEL ENCAMINHOU O PROCESSO DE N° 1823/2016; 

AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA ENCAMINHOU A RESPOSTA DE 

OFÍCIO DE N° 1788/2016. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, SAUDOU OS PRESENTES, E INFORMOU QUE APÓS UMA REUNIÃO, 

ESTANDO PRESENTES OS VEREADORES DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E O 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS E O VEREADOR PASTOR MIRAVALDO, RELATOR DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS, RESOLVERAM EM NOME DAS COMISSÕES A TOMAREM A 

DECISÃO EM RELAÇÃO AO PROJETO DE N° 0014/2016, NO QUE DIZ 

RESPEITO A DELIBERAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA E ESGOTO SANITÁRIO, DISCIPLINANDO A SUA 

REGULAMENTAÇÃO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; CONSIDERANDO QUE O 

MUNICÍPIO DE LINHARES ESPECIFIQUE EM SUA JUSTIFICATIVA QUE SUA 
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ADMINISTRAÇÃO DIRETA, O SAAE, DETÉM A NECESSIDADE DE 

INVESTIMENTOS; CONSIDERANDO TAMBÉM QUE O PROJETO DE LEI EM 

EPIGRAFO, NÃO FOI JUNTADO QUALQUER ELEMENTO QUE POSSA SOBRE 

MANEIRA SERVIR COMO BASE PARA QUE AS COMISSÕES POSSAM EMITIR 

UM PARECER QUE NÃO VENHA A PREJUDICAR OS ANSEIOS DA AUTARQUIA, 

BEM COMO DE SEUS SERVIDORES, FOI DECIDIDO QUE SEJA ENVIADO PARA 

O CHEFE DO EXECUTIVO MUNICIPAL, PARA QUE ENCAMINHE A ESSA CASA 

DE LEIS INFORMAÇÕES QUE PASSAM AS SEGUINTES INFORMAÇÕES E 

DOCUMENTAÇÕES: 1) ESTUDO TÉCNICO DE DEMONSTRE À SITUAÇÃO 

FINANCEIRA REFERENTE A AUTARQUIA SAAE; 2) NÚMEROS DE SERVIDORES 

EFETIVOS E ESTADO EM QUE SE HOUVER; 3) QUAL DA DESPESA DE 

PESSOAL E ENCARGO SOCIAL; 4) QUAL O VALOR DA DESPESA DO TODO O 

PAGAMENTO DO TICKET ALIMENTAÇÃO; 5) RECEITA MENSAL DO SAAE; 6) 

DESPESA COM MANUTENÇÃO DA AUTARQUIA; 7) QUAL A DESPESA DOS 

SERVIÇOS PRESTADOS DA POSSÍVEL PRIVATIZAÇÃO DO SERVIÇO 

AUTÔNOMO DE E ESGOTO DO SAAE DO MUNICÍPIO DE LINHARES; E 

FINALMENTE QUE SEJA ENCAMINHADO AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL DE LINHARES TODOS OS ELEMENTOS EXPOSTOS DO ART. 10 E 

11 DA LEI 11.445/2007, EM RAZÃO DO DISPOSTO A COMISSÃO DE JUSTIÇA 

NO USO DAS ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO PERTINENTES, DEVOLVE A MESA 

DIRETORA TODO O PROJETO N° 001418/2016,  REQUERENDO QUE O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, FAÇA A JUNTAR TODAS AS 

INFORMAÇÕES JUNTAMENTE COM O CHEFE DO PODER EXECUTIVO, PARA 

QUE ASSIM POSSA SE ANALISAR. SENDO QUE O PROJETO RETORNA À 

MESA DIRETORA SEM PARECER DEVIDO À FALTA DE CONDIÇÕES TÉCNICAS 

PARA TAL DECISÃO. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE OS PEDIDOS ORA REQUERIDOS FORAM DEFERIDOS E 

INFORMOU QUE ENCAMINHARÁ AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO PARA A 

INFORMAÇÕES DAS SOLICITAÇÕES. INFORMANDO QUE ENQUANTO NÃO 

CHEGAR AS INFORMAÇÕES ORA REQUERIDAS, EXISTE A IMPOSSIBILIDADE 

DO PARECER DAS COMISSÕES PERMANENTES, NÃO HAVENDO ASSIM A 

VOTAÇÃO DO PROJETO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSOU PARA 
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A PRESIDENTE DO SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICO, A SENHORA 

SIMONE AGUIAR, A PROMULGAÇÃO DA LEI 3597/2016, COM ANEXO A 

PUBLICAÇÃO EM DIÁRIO OFICIAL, QUE SE TRATA DA LEI DA GUARDA 

MUNICIPAL, PARABENIZANDO A CATEGORIA PELA CONQUISTA. APÓS, 

CONVIDOU A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE, O SECRETÁRIO DE 

ADMINISTRAÇÃO O SR. JOÃO NASCIMENTO, QUE USANDO DA PALAVRA 

SAUDOU OS PRESENTES E AGRADECEU AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PELA DEFESA QUE FEZ DO PLANO DE CARGOS, GERAL E DO 

MAGISTÉRIO. INFORMOU QUE O PLANO DE CARGOS DO MAGISTÉRIO FOI 

CONSTRUÍDO DEMOCRATICAMENTE ENTRE O MUNICÍPIO E O SINDICATO, 

COM SUAS PERMISSÕES, PROCURANDO MANTER A SUA COERÊNCIA COM O 

MERCADO PRIVADO E O MERCADO PÚBLICO, PARA DELINEAR OS 

PARÂMETROS. CONSTRUIU-SE UM PCCR, DENTRO DO QUE MUNICÍPIO 

DEVE-SE SUPORTAR EM TERMOS ECONÔMICOS E FINANCEIROS. DESSA 

FORMA, CONCLAMOU A TODOS OS PRESENTES, QUE NÃO PROMOVA 

EMENDAS, POIS É SABIDO POR TODOS OS SERVIDORES QUE QUALQUER 

EMENDA QUE SE INDISPÕE CONTRA O EXECUTIVO É INCONSTITUCIONAL. 

AFIRMOU AINDA, QUE SE FAZEREM EMENDAS, O EXECUTIVO IRÁ VETÁ-LAS. 

DISSE AINDA QUE A MÉDIA DE REPOSIÇÃO SALARIAL, SÓ CONSIDERANDO O 

GRUPO OPERACIONAL DE MENOR SALÁRIO, CORRESPONDE 94,13% DE UMA 

RECOMPOSIÇÃO MÉDIA DE 17,25% DE UMA RECOMPOSIÇÃO. INFORMANDO 

QUE AS RECOMPOSIÇÕES FORAM AS SEGUINTES: PARA A GUARDA FOI DE 

43,9%; A RECOMPOSIÇÃO DO MAGISTÉRIO 7,57%; O NÍVEL FUNDAMENTAL 

7,95%; NÍVEL MÉDIO 13,35%; E OS MÉDICOS NA ORDEM DE 25,57%; O NÍVEL 

SUPERIOR, QUE ENGLOBA TODOS AQUELES EXCLUÍDOS OS MÉDICOS, 

20,44%, OS ODONTÓLOGOS 25,57%. DIZENDO QUE ACREDITA QUE POSSA 

CONTAR COM APOIO DOS VEREADORES PARA APROVAÇÃO DO PCCR DOS 

SERVIDORES. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FALOU DA 

IMPORTÂNCIA DA DISCUSSÃO DO PCCR, SOLICITANDO ASSIM A INVERSÃO 

DA PAUTA, PARA QUE NÃO SEJA FEITA A VOTAÇÃO DO PROJETO APENAS 

NO FINAL DA SESSÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, 

AFIRMOU QUE A REFERIDA MATÉRIA SÓ SERIA APRECIADA CASO 
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ENTENDESSE QUE FOSSE BOM PARA A CLASSE, CONFORME O 

PRONUNCIAMENTO DA REPRESENTANTE DA CLASSE, BEM COMO DO 

ASSESSOR JURÍDICO. APÓS O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, CONVIDOU 

A SENHORA SIMONE AGUIAR PARA O USO DA TRIBUNA LIVRE, QUE USANDO 

A PALAVRA SAUDOU AOS PRESENTES, PARABENIZANDO A GUARDA 

MUNICIPAL PELA CONQUISTA E ENFATIZANDO AOS SERVIDORES DO SAAE, 

QUE A LUTA TAMBÉM É DO SINDICATO. APÓS, SOLICITOU A PRESENÇA 

CONJUNTA DO ASSESSOR JURÍDICO DR. VITOR.  NA SEQUÊNCIA, AFIRMOU 

QUE PELO COLETIVO NA ADMINISTRAÇÃO DA ASSEMBLEIA, FICOU 

ACERTADO QUE OS SERVIDORES ACEITARIAM A VOTAÇÃO DO ATUAL PCCR, 

JÁ QUE O MESMO ATENDE A MAIS DE 90% (NOVENTA POR CENTO) DOS 

SERVIDORES, ENTRETANTO, O SINDICATO FICOU COMPROMETIDO EM 

CONTINUAR A LUTA COM O RESTANTE DAS CATEGORIAS QUE NÃO 

ALCANÇASSEM O 100%( CEM POR CENTO) DE SUAS REIVINDICAÇÕES. 

APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, CONVIDOU O DR. VITOR 

BELIZÁRIO GUTO, ADVOGADO DO SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS 

DE LINHARES A UTILIZAR A TRIBUNA, QUE USANDO A PALAVRA, SAUDOU 

AOS PRESENTES E RESSALTOU QUE QUANDO HOUVE A GREVE DOS 

SERVIDORES EM 2014, HAVIAM TRÊS PONTOS PRINCIPAIS DE 

REINVINDICAÇÕES, NO QUAL UM DELES SE TRATAVA DA VIABILIZAÇÃO DO 

MECANISMO DE CRIAÇÃO DE TABELAS COM OS SERVIDORES DO SETOR 

ADMINISTRATIVO E A INSTITUIÇÃO, ONDE HOUVESSE MAIS NÍVEIS 

VERTICAIS PARA TODOS SERVIDORES E AINDA UM PLANO QUE 

GARANTISSE UM NÃO RETROCESSO DE DIREITOS JÁ ADQUIRIDOS, COMO 

EXEMPLOS OS QUINQUÊNIOS E OS DECÊNIOS, O QUE ERA O MAIOR MEDO 

DE  PERCA DESSES DIREITOS. RESSALTANDO, QUE QUANDO FOI 

ENCAMINHADO PELA PRIMEIRA VEZ, O PROJETO PARA ESSA CASA DE LEIS, 

O SINDICATO SE POSICIONOU O CONTRÁRIO, PORQUE ELE NÃO ATENDIA 

TODAS AS EXPECTATIVAS PREVISTAS, E APÓS RETIRADO E COLOCADO EM 

MESA PARA NEGOCIAÇÃO, O PLANO PASSOU A ATENDER O PRETENDIDO, 

SENDO QUE AINDA NÃO ESTÁ 100% (CEM POR CENTO), MAS NÃO HAVERÁ O 

ACHATAMENTO DOS PLANOS DE CARGOS DE SALÁRIOS. ACREDITANDO 
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ASSIM QUE COM A APROVAÇÃO DO REFERIDO SERÁ UM PASSO PARA 

CONTINUAR A LUTAR PARA GARANTIR OS DEMAIS DIREITOS. EM SEGUIDA, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA MENCIONOU UM ABAIXO RECEBIDO 

COM MAIS DE 300 (TREZENTAS) ASSINATURAS, SOLICITANDO A APROVAÇÃO 

DO PLANO DE CARGOS DE SALÁRIOS, SEM EMENDA DA CÂMARA MUNICIPAL 

PARA QUE ELE NÃO TENHA PROBLEMAS QUANTO A SUA SANÇÃO, E UM 

POSSÍVEL AJUIZAMENTO DE UMA AÇÃO. PEDINDO ASSIM, QUE SE JUNTE AO 

PROJETO ADMINISTRATIVO. QUESTÃO DE ORDEM, O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, VEREADOR TARCISO SILVA, DECLAROU QUE 

DIANTE DA MANIFESTAÇÃO DOS SEGUIMENTOS ENVOLVIDOS, PELA 

ANUÊNCIA AO PROJETO E A CONCORDÂNCIA, PEDIU A AUSÊNCIA DO 

PLENÁRIO DOS MEMBROS DAS COMISSÕES PERMANENTES POR CINCO 

MINUTOS, PARA PODEREM ANALISAR O REFERIDO PROJETO, O QUE FOI 

CONCEDIDO PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA REQUEREU QUE SUAS EMENDAS 

AO PROJETO, FOSSEM ENCAMINHASSE A COMISSÃO DE JUSTIÇA. APÓS, 

MENCIONOU QUE POR TRATAR-SE DE UM MOMENTO ÚNICO DO SERVIDOR, 

NÃO IRÁ VOTAR CONTRA O PCCR, MAS RESSALTOU QUE PRECISA SER 

DEMOCRÁTICO COM AS OUTRAS CATEGORIAS. ALEGANDO QUE A 

PREVISÃO PARA SE APROVAR O PCCR É DE 01 DE JANEIRO DE 2017, ONDE 

A EMENDA APRESENTADA É PARA VALIDAR A LEI A PARTIR DE 01 DE 

AGOSTO DE 2016, TRAZENDO BENEFÍCIOS PARA AOS SERVIDORES. 

AFIRMANDO AINDA, QUE É FÁCIL FAZER LEI PARA A PRÓXIMA 

ADMINISTRAÇÃO ARCAR COM AS RESPONSABILIDADES, E QUE SE FOR 

PARA APROVAÇÃO DO PROJETO QUE SE FAÇA VALIDAR A LEI AINDA PARA 

ESSE ANO. QUESTÃO DE ORDEM, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SE 

MANIFESTOU NO SENTIDO DE QUE SE ALTERANDO A DATA, 

AUTOMATICAMENTE SE ALTERA A ESTRUTURA FINANCEIRA, PODENDO SE 

TORNAR INCONSTITUCIONAL O PROJETO, O QUE PODERIA PREJUDICAR OS 

SERVIDORES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SE 

MANIFESTOU QUESTIONANDO AO SECRETÁRIO SE A TABELA FOI 

REALIZADA EM CIMA DA PROJEÇÃO DO SALÁRIO MÍNIMO DO ANO QUE VEM, 
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E SE FOI REALIZADA TAMBÉM EM CIMA DE PISO SALARIAL DO ANO QUE 

VEM, SENDO QUE COM A AFIRMATIVA, CASO SE ALTERE A DATA, IRÁ DAR 

PROBLEMAS FUTUROS. QUESTÃO DE ORDEM O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, AFIRMOU QUE É NECESSÁRIO SE TER CAUTELA NAS EMENDAS 

E SEREM APROVADAS, PARA QUE A LEI APROVADA NÃO SEJA OBJETO 

FUTURAMENTE DE UMA ADIN.  INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA SAUDOU OS PRESENTES E AFIRMOU QUE ISSO REALMENTE É 

DEMOCRACIA, ONDE UNS SÃO CONTRA E OUTROS A FAVOR, ALEGANDO 

QUE PROCURA SEMPRE BUSCAR A MELHORIAS PARA TODAS AS 

CATEGORIAS E SERVIDORES. MENCIONANDO QUE NO DIA DA VOTAÇÃO DO 

PCCR DOS SERVIDORES DO SAAE, APÓS SUA APROVAÇÃO, COLOCARAM O 

PROJETO SOBRE A PRIVATIZAÇÃO DO SAAE EM DISCUSSÃO. RESSALTANDO 

QUE É PRECISO SE RESPEITAR OS FUNCIONÁRIOS DA AUTARQUIA, E QUE, 

O REFERIDO PROJETO DE PRIVATIZAÇÃO VEIO PARA ESSA CASA DE LEIS 

SEM NENHUM DADO ESPECÍFICO, E SEM OUVIR AS PESSOAS 

INTERESSADAS. REQUERENDO QUE SE TRAGA À ESSA CASA DE LEIS, AS 

JUSTIFICATIVA LEGAIS E MORAIS DA NECESSIDADE NA ATUALIDADE DA 

PRIVATIZAÇÃO DO SAAE. DIZENDO DE SUA INDIGNAÇÃO COM O FATO, E 

CITANDO QUE A REFERIDA AUTARQUIA SAIU EM DE UMA RECEITA NO ANO 

DE 2012 DE 13MILHÕES, PARA UMA RECEITA DE 22 MILHÕES NO ANO DE 

2015. QUESTIONANDO AONDE FORAM PARAR OS INVESTIMENTOS, SENDO 

QUE O CUSTO DA FOLHA DE PAGAMENTO DO SAAE SEMPRE BATE OS 25% 

(VINTE E CINCO POR CENTO) DA RECEITA. RESSALTANDO AINDA, QUE FOI 

INFORMADO QUE NÃO HAVERIAM CONTRATOS MILIONÁRIOS, NO ENTANTO, 

O PORTAL DA TRANSPARÊNCIA DIZ O CONTRÁRIO. POR FIM, ALEGOU QUE 

ANTES DE HAVER A PRIVATIZAÇÃO DO SAAE, DEVE-SE EXISTIR UMA CPI, 

POIS A POPULAÇÃO HOJE PAGA POR UM PRODUTO, NO ENTANTO, NÃO 

RECEBE QUALIDADE. REAFIRMANDO SER CONTRA A PRIVATIZAÇÃO DA 

REFERIDA AUTARQUIA E QUE A EMENDA PRETENDIDA NA DATA DE HOJE 

FOI SOMENTE COM A INTENÇÃO DE ANTECIPAR OS DIREITOS ADQUIRIDOS 

PELOS SERVIDORES. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

SAUDOU OS PRESENTES E ENFATIZOU DE SUA FELICIDADE PELO GRAU DE 
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CONHECIMENTO E DE QUALIFICAÇÃO DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES. MENCIONANDO SUA SATISFAÇÃO COM A PREOCUPAÇÃO DO 

MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO EM RELAÇÃO A 

PRIVATIZAÇÃO DA AUTARQUIA SAAE, O QUE FEZ O ÓRGÃO RECOMENDAR A 

SUSPENSÃO DO PROCESSO. RESSALTANDO QUE, COM RELAÇÃO AO SAAE, 

JÁ REALIZOU OUTROS QUESTIONAMENTOS JUNTO AO MINISTÉRIO 

PÚBLICO, QUANTO O AUMENTO DA TARIFA E QUANTO A QUALIDADE DA 

ÁGUA, SOLICITANDO AINDA EXAMES PARA DAR CIÊNCIA DA QUALIDADE DA 

ÁGUA QUE É FORNECIDA AO MUNICÍPIO. DIZENDO AINDA QUE CONFIA NOS 

SERVIDORES DO SAAE E NÃO NA ADMINISTRAÇÃO E NOS DIRETORES DA 

AUTARQUIA, QUE AFIRMAM QUE A ÁGUA É DE PRIMEIRA QUALIDADE. 

AFIRMANDO AINDA, QUE QUANDO FOR NECESSÁRIO, E SE SENTIR 

DESAMPARADO EM CERTAS OCASIÕES, IRÁ USAR A JUSTIÇA PARA QUE OS 

DIREITOS NÃO SEJAM ULTRAPASSADOS. APÓS, AGRADECEU AOS 

SERVIDORES PELA MANIFESTAÇÃO, AOS ÓRGÃOS DE REPRESENTAÇÃO E 

AO MINISTÉRIO PÚBLICO PELA A INTERVENÇÃO COM O PEDIDO DE 

SUSPENSÃO DA PRIVATIZAÇÃO DO SAAE. MENCIONANDO AINDA, A 

SOLICITAÇÃO DE SUA AUTORIA, DE UMA AUDITORIA NO SAAE DE LINHARES, 

QUE FOI PROTOCOLADA SOB O N° 1825/2016, REQUERENDO ASSIM, QUE O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FAÇA ESSE ENCAMINHAMENTO. 

ENFATIZANDO QUE É NECESSÁRIO ESCLARECER OS FATOS E MOSTRAR 

REALMENTE TUDO QUE OUVIU DOS PRÓPRIOS SERVIDORES E DA 

SOCIEDADE, QUERENDO SABER QUAL A SITUAÇÃO REAL DO SAAE E PARA 

ONDE ESTÃO INDO OS RECURSOS, QUAIS SÃO OS RECURSOS E SE ESTÃO 

SENDO BEM UTILIZADOS. AMANTINO, MENCIONOU ACREDITAR QUE HÁ UM 

TRATAMENTO DESIGUAL EM RELAÇÃO AOS SERVIDORES DA PREFEITURA, 

POIS JÁ SE FOI VOTADO O PLANO DE CARGO DOS SERVIDORES DA FACELI 

E DO SAAE E OS DEMAIS SERVIDORES INFELIZMENTE, DEIXARAM PARA O 

ANO QUE VEM. DIZENDO AINDA QUE A JUSTIFICATIVA QUE SE TEVE PELOS 

REPRESENTANTES DA PREFEITURA, DE QUE ERA NECESSÁRIO UMA 

READEQUAÇÃO, CADASTRAMENTO DE MUITAS PESSOAS, E DE QUE NÃO 

HAVERIA TEMPO HÁBIL NÃO SERIA UM ARGUMENTO PLAUSÍVEL. DIZENDO 
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ACHAR NECESSÁRIO QUE O PODER EXECUTIVO TIVESSE DEMONSTRADO 

SEU INTERESSE E VONTADE DE FAZER OS PLANOS DE CARGOS E 

SALÁRIOS, COMEÇANDO A CUMPRI-LOS DENTRO DE SEU GOVERNO, ATÉ 

MESMO PARA SE DAR LEGALIDADE AOS PLANOS, POIS É MUITO FÁCIL 

DEIXAR A RESPONSABILIDADE PARA O PRÓXIMO GOVERNO. RESSALTANDO 

AINDA, QUE TEM A CONVICÇÃO, DE QUE O ATUAL GOVERNO IRÁ AINDA SAIR 

DIZENDO QUE FORAM ELES QUE IMPLANTARAM O PLANO DE CARGOS E 

SALÁRIOS. FINALIZOU DIZENDO DE SUA TRISTEZA EM SABER QUE OS 

SERVIDORES INFELIZMENTE SÓ IRÃO RECEBER ESSES BENEFÍCIOS, A 

PARTIR DO ANO QUE VEM. DECLARANDO AINDA, QUE AQUELES QUE FOREM 

CONTEMPLADOS E NÃO ESTIVEREM SATISFEITOS, CASO SEJA POSSÍVEL A 

SUA PERMANÊNCIA NO PRÓXIMO MANDATO, NESSA CASA DE LEIS, 

PODERÃO CONTAR COM SEU APOIO. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE MESA 

DIRETORA REGISTROU QUE COM RELAÇÃO AO PROCESSO DE N° 1789/2016, 

RECEBEU UMA RECOMENDAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE SUSPENSÃO 

DO PROCESSO. RESSALTANDO QUE, O LEGISLATIVO É INDEPENDENTE 

SOBRE SUAS ATRIBUIÇÕES, NO ENTANTO, FOI DESIGNADA UMA SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA COM OBJETIVO DE ESCLARECER ALGUNS 

QUESTIONAMENTOS, MAS AS DÚVIDAS NÃO FORAM SUPRIDAS, SENDO 

ASSIM AS COMISSÕES CORRETAMENTE APRESENTARAM UM 

REQUERIMENTO COM QUESTIONAMENTOS ESSENCIAIS PARA INICIAR AS 

DISCUSSÕES DO PROJETO DE PRIVATIZAÇÃO DA AUTARQUIA SAAE. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, RESSALTOU QUE INFORMAÇÕES COMO, 

O QUE VAI ACONTECER COM OS SERVIDORES EFETIVOS DA AUTARQUIA, É 

UMA INFORMAÇÃO NECESSÁRIA E DE SUMA IMPORTÂNCIA. CITANDO QUE 

SOUBE QUE EM CERTAS CIDADES, NA PRIVATIZAÇÃO DAS AUTARQUIAS, 

HOUVE A CRIAÇÃO DE UM FUNDO DETERMINADO PARA A MANUTENÇÃO 

DOS SERVIDORES, SENDO ESSES SERVIDORES, FIÉIS FISCALIZADORES 

DOS SERVIÇOS DE CONCESSÃO. DEIXANDO CLARO SER NECESSÁRIO 

TEREM O CONHECIMENTO DESSAS INFORMAÇÕES, PARA QUE POSSAM 

TOMAR SUAS DECISÕES. ENFATIZANDO QUE HOUVE A CONCESSÃO DO 

LIXO NO MUNICÍPIO, E NO ANO DE 2010 FOI VOTADA A LEI DO MOTO TÁXI, 
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BEM COMO NO ANO DE 2012 VOTOU-SE A CONCESSÃO DO TRANSPORTE 

PÚBLICO, NO ENTANTO, NENHUMA DESSAS LEIS FORAM DISCUTIDAS. 

RESSALTANDO, QUE PARA SE APROVAR UMA LEI É NECESSÁRIO ANTES, 

DISCUTI-LA AMPLAMENTE, PARA QUE A LEI SEJA BEM FEITA. CITANDO A LEI 

DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO, APROVADA NO ANO DE 2015 QUE NÃO 

CONSEGUE SAIR DO PAPEL POR SE TRATAR DE UMA LEI MAL FEITA. 

RESSALTANDO QUE ASSUNTOS QUE TRATAM DE CONCESSÃO, SÃO 

ASSUNTOS MUITO SÉRIOS E NECESSITAM SEREM ANALISADOS COM 

CAUTELA. ENFATIZANDO QUANTO UMA LEI É APROVADA, HAVENDO 

OMISSÃO DO PODER EXECUTIVO, ESTA CASA LEGISLATIVA É OBRIGADA 

POR LEI A PROMULGA-LA, E CASO NÃO O FAÇA, PODERÁ RESPONDER POR 

CRIME DE IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO 

DIA, A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS 

OS PROJETOS DE LEIS NºS. 1880, 1019, 1029, E, 1661/2016, TODOS COM OS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS. O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, AINDA MENCIONOU DUAS EMENDAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, SENDO QUE, TANTO A COMISSÃO DE FINANÇAS 

QUANTO A PROCURADORIA EMITIRAM PARECER CONTRÁRIO, POR 

INCONSTITUCIONALIDADE, ENTENDENDO SE TRATAR DE MATÉRIA 

EXCLUSIVA DO PODER EXECUTIVO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA 

CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 1019/2016. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA, MENCIONOU HAVER O PARECER FAVORÁVEL DAS 

COMISSÕES PERMANENTES E DA PROCURADORIA PELA 

CONSTITUCIONALIDADE DA MATÉRIA, NO ENTANTO, NÃO HÁ PARECER 

SOBRE AS EMENDAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

QUE FORAM ENTREGUES EM PLENÁRIO. RESSALTANDO QUE NO PLENÁRIO 

NÃO SE DISCUTE A LEGALIDADE DA EMENDA, E SIM SE O VEREADOR É 

FAVORÁVEL OU CONTRÁRIO A MESMA. APÓS, FOI FEITA A LEITURA 

INTEGRAL DA EMENDA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, QUE DÁ 

NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 40 DO PROJETO DE LEI Nº. 1019/2016, 



 

350 
 

PROPONDO QUE O MESMO TENHA A SEGUINTE REDAÇÃO: “ART. 40 – ESTA 

LEI ENTRA EM VIGOR A PARTIR DE 1º DE AGOSTO DE 2016”. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO A EMENDA PROPOSTA PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA AO PROJETO DE LEI Nº. 1019/2016. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SE MANIFESTOU AFIRMANDO QUE A 

FINALIDADE DA EMENDA É DE BENEFICIAR O SERVIDOR PÚBLICO E 

ESBOÇOU A SUA TRISTEZA POR NÃO ESTAR HAVENDO ESSE 

ENTENDIMENTO POR ALGUNS PRESENTES. DEIXANDO CLARO QUE A 

QUESTÃO DE INCONSTITUCIONALIDADE É MUITO RELATIVA. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SE MANIFESTOU DIZENDO ENTENDER À 

INTENÇÃO DO VEREADOR FABRÍCIO, NO ENTANTO, ACREDITA QUE SE 

MEXER EM ALGUMA COISA DESSE PROJETO, JÁ QUE O PROJETO EM 

DISCUSSÃO FOI CALCULADO ENCIMA DO PISO A VIR, DO SALÁRIO A VIR, 

PODERÁ SE CANCELAR TODO O PROJETO. DIZENDO ACREDITAR QUE A 

INTENÇÃO DO SERVIDOR NÃO É ESSA NESSE MOMENTO, REQUERENDO 

ASSIM AO VEREADOR FABRÍCIO QUE RETIRE A REFERIDA EMENDA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, SE 

MANIFESTOU DIZENDO ENTENDER A INTENÇÃO DO VEREADOR FABRÍCIO, 

NO ENTANTO, RESSALTOU A SUA PREOCUPAÇÃO EM CAUSAR PREJUÍZO AO 

SERVIDOR, MANIFESTANDO ASSIM CONTRÁRIO A EMENDA. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SE MANIFESTOU, 

SOLICITANDO A RETIRADA DE SUAS EMENDAS APRESENTADAS, ALEGANDO 

QUE SUA ATITUDE NÃO FOI POR PRESSÃO POLÍTICA, MAS SIM PELO BEM DO 

SERVIDOR, ACATANDO ASSIM O PEDIDO FEITO DA RETIRADA. EM SEGUIDA, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DETERMINOU A RETIRADA DAS 

EMENDAS CONFORME A SOLICITAÇÃO DO AUTOR, VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA, 

RESSALTOU QUE SEMPRE FOI OPOSIÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO ATUAL, NO 

ENTANTO PARABENIZA AO SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO PELA LUTA 

PELOS SERVIDORES, QUE ADMINISTRAÇÕES PASSADAS NÃO FIZERAM. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE 
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LEI Nº. 1019/2016, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 1019/2016, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR JOEL CELESTRINI, PARABENIZOU O SECRETÁRIO 

DE ADMINISTRAÇÃO E AOS SERVIDORES PÚBLICOS PELA CONQUISTA. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO Nº. 

1029/2016, SENDO SIMULTANEAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO O 

PROJETO DE LEI Nº. 1029/2016, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE 

LEI Nº. 1029/2016, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE 

HAVIA UMA SOLICITAÇÃO DE EMENDA DE AUTORIA DO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, MAS A MESMA TAMBÉM FOI RETIRADA A PEDIDO DO 

AUTOR. COLOCADO EM DISCUSSÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº. 1661/2016. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

SOLICITOU A JUSTIFICATIVA DA EMENDA APRESENTADA NO PROJTO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA JUSTIFICOU QUE A MODIFICAÇÃO NO 

ITEM 6 SERIA: “PERÍODO RESERVADO A PLANEJAMENTO E AVALIAÇÃO”, NO 

ENTANTO, A FRASE QUE ESTAVA SENDO USADA ERA: “PERÍODO 

RESERVADO A PLANEJAMENTO E AVALIAÇÃO, HAVENDO TAMBÉM O 

DIREITO DE ACRÉSCIMO DE 30 % (TRINTA POR CENTO) DO SUBSÍDIO.” 

SENDO QUE TAL EMENDA VEM PARA RETIRAR O DIREITO DOS 30% (TRINTA 

POR CENTO) DO ACRÉSCIMO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA, SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE 

COMUNICASSE A POLÍCIA CIVIL E A POLÍCIA FEDERAL PARA QUE 

INVESTIGASSE E INFORMASSE QUAL FOI O “BANDIDO” QUE FEZ A REFERIDA 

LEI SEM O PEDIDO DE ANUÊNCIA A ESSA CASA DE LEIS, SENDO ISSO UM 
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CASO DE POLÍCIA. SOLICITANDO AINDA, QUE SE MANTIVESSE O PROJETO 

NA MESA DIRETORA ATÉ QUE SE REALIZE A REFERIDA INVESTIGAÇÃO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

MANIFESTOU QUE RATIFICANDO A PALAVRA DO VEREADOR CARDIA, 

DIZENDO SER NECESSÁRIO DE UMA SÉRIA APURAÇÃO DE TAIS FATOS, 

SENDO NECESSÁRIO SABER DE QUEM É A RESPONSABILIDADE. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA INFORMOU QUE A MENSAGEM DO 

PREFEITO VEIO PARA ESSA CASA DE LEIS, SENDO ESSA APROVADA, E 

PARA A SURPRESA DA DIREÇÃO DA FACELI FOI REQUERIDO ESSA 

GRATIFICAÇÃO BASEADA NA LEI APROVADA E QUANDO REQUERIDO A 

DIREÇÃO DA FACELI A MESMA, ESTRANHOU POR SE TRATAR DE UMA LEI 

INCONSTITUCIONAL QUE ESTARIA PAGANDO INDEVIDAMENTE, SENDO ESTA 

ENVIADA PARA A PROCURADORIA DO MUNICÍPIO. APÓS ENVIADA PARA A 

PROCURADORIA DO MUNICÍPIO, FOI CHAMADO O PROCURADOR DESSA 

CASA DE LEIS E APÓS ANALISAREM, CONSTATARAM QUE ESSA MATÉRIA, 

NÃO FAZIA PARTE DO CONTEXTO DO PROJETO E QUE NÃO PODE SE 

AFIRMAR, POIS NÃO EXISTE AINDA UM EXAME GRAFOTÉCNICO, MAS A 

INFORMAÇÃO É DE QUE ATÉ A ASSINATURA, NÃO PARECE SER IGUAL AS 

DEMAIS ASSINATURAS DAS OUTRAS PÁGINAS DO PROJETO. SENDO ASSIM, 

APÓS CONSTATADO TAL SITUAÇÃO, A PROCURADORIA DO MUNICÍPIO, 

ENVIOU O PROJETO PARA ESSA CASA DE LEIS, TIRANDO AQUELA 

MENSAGEM QUE NÃO ESTARIA DENTRO DO CONTEXTO, AFIM DE 

REGULARIZAR E OS SERVIDORES NÃO SAÍREM PREJUDICADOS. E A PARTE 

QUE TRATA DA LEGALIDADE O PROCURADOR DESSA CASA DE LEIS, COM O 

PROCURADOR DO MUNICÍPIO ESTÃO TOMANDO AS PROVIDÊNCIAS 

ADMINISTRATIVA PARA CONCLUIR O INQUÉRITO E SABER QUEM FOI O 

INTERESSADO E CHEGAR A PESSOA QUE COMETEU TAL ATO. AFIRMANDO 

AINDA, QUE ESSA CASA DE LEIS NÃO PODE DEIXAR DE SE ACERTAR UM 

ERRO, POIS PODE SER QUE POR VIA JUDICIAL SE CONSIGA UMA LIMINAR 

PARA SE RECEBER INDEVIDAMENTE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

CARDIA AFIRMOU QUE O SEU OBJETIVO NÃO É ATRAPALHAR, REQUERENDO 

AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE AUTORIZASSE, A PROCURADORIA 



 

353 
 

QUE LHE CEDESSE O PROJETO ORIGINAL E O PROJETO ADULTERADO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, AFIRMOU NÃO 

HAVER PROJETO ADULTERADO, MAS SIM UM PROJETO SUBSTITUTO 

ASSINADO PELO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO NA CASA, 

OBEDECENDO AS NORMAS REGIMENTAIS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA, SOLICITOU QUE A PROCURADORIA LHE 

ENTREGASSE TODA A DOCUMENTAÇÃO PARA QUE ESTE, POSSA IR À 

DELEGACIA E REGISTRAR UM BO, AFIRMANDO QUE NÃO IRÁ ENTREGAR 

PARA A PROMOTORIA PÚBLICA, DIZENDO QUE INFELIZMENTE QUE 

ALGUMAS COISAS QUE SÃO ENVIADAS PARA LÁ NÃO CORREM, SÓ CORREM 

QUANDO VEM PARA ESSA CASA DE LEIS. FINALIZADA A DISCUSSÃO E 

COLOCADO EM VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 

1661/2016, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO O 

PROJETO DE LEI Nº. 1661/2016, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PEDIDO DE MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO AO SENHOR RAFAEL ARMANI, 

QUE FOI ELEITO VERENÁVEL MESTRE DA LOJA MAÇÔNICA N° 88 DA CIDADE 

DE LINHARES, REQUERIDO PELO VERADOR DR. CARDIA, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 1880/2016, SENDO SIMULTANEAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 1880/2016, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA A PROMULGAÇÃO. FOI CONCEDIDO O 

TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, 

QUE USANDO DA PALAVRA, REQUEREU AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PARA QUE FORNECESSE VISTAS DOS DOIS REQUERIMENTOS DE 

PEDIDOS DE CPI’ S DO SAAE PARA QUE CHEGUE A UM CONSENSO COM O 
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VEREADOR DR. CARDIA, PARA A UNIFICAÇÃO. USANDO DA PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE OS TRÊS PEDIDOS DE 

CPI’ S JÁ FORAM ENCAMINHADOS PARA A PROCURADORIA PARA PARECER. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 24/05/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 30/05/2016, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ 

 

ATA DA VIGÉSSIMA SEGUNDA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO TRINTA DE 
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MAIO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 23/05/2016, SENDO APROVADA 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. APÓS O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORIA CONVIDOU A ADENTRAR AO PLENÁRIO OS PROCURADORES DO 

MUNICÍPIO DR. RODRIGUES SANTOS NEVES, DR.GUSTAVO FERREIRA, DR. 

GABRIEL SEIBERT. APÓS O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU 

AOS SERVIDORES PRESENTES DO SAAE, QUE FOI REQUERIDO PELO PODER 

EXECUTIVO A DEVOLUÇÃO DO PROCESSO DE N° 1939/2016. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DATATO EM 25/05/2016, QUE REQUER 

AO PRESIDENTENTE DESSA CASA DE LEIS, A SABER: PROTOCOLO N° 

1898/2016- SOLICITA O VOTO DE NA ORDEM DO DIA, A COMISSÃO DE 

JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS OS PROJETOS DE 

LEIS NºS. 1880, 1019, 1029, E, 1661/2016, TODOS COM OS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEISREQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 30/05/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1921/2016 – SOLICITA O 

REABASTECIMENTO DE MATERIAIS BÁSICOS PARA A MANUTENÇÃO DAS 

UNIDADES DE SAUDE DO BAIRRO AVISO E BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO Nº. 1922/2016 – SOLICITA A MANUTENÇÃO GERAL NA PRAÇA DE 

LAZER DO BAIRRO SÃO JOSÉ; PROTOCOLO N° 1923/2016 – SOLICITA A 
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MANUTENÇÃO GERAL NO GRAMADO DO CAMPO DE FUTEBOL DO BAIRRO 

SÃO JOSÉ; PROTOCOLO N° 1924 – SOLICITA A MANUTENÇÃO DA QUADRA DE 

ESPORTES DA ESCOLA “MARÍLIA DE RESENDE SCARTON COUTINHO”, 

LOCALIZADA NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS EM 30/05/2016, 

FAZENDO REINVINDECAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 1925/2016 – SOLICITA QUE SE TOME PROVIDÊNCIAS EM 

RELAÇÃO A UM TERRENO BALDIO COM MUITO LIXO, LOCALIZADO NA RUA 

PAULO CABRAL EM BEBEDOURO; PROTOCOLO N° 1926/2016 – SOLICITA A 

REMOÇÃO, MANUTENÇÃO EFETIVA E FIXAÇÃO EM LOCAL APROPRIADO (NA 

CALÇADA), DE UM PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NO MEIO DA VIA 

PÚBLICA, NA AVENIDA DAS ESTRELAS, EM FRENTE AO BOTECO DO 

MARANHÃO, NO PONTAL DO IPIRANGA; PROTOCOLO N° 1927/2016 – 

SOLICITA O APOIO EFETIVO DAS GUARDAS MUNICIPAL E CIVIL DE 

TRÂNSITO, NOS HORÁRIOS DE PRÉ ENTRADA E PRÉ SAÍDA, DE TODOS OS 

CEIMS E ESCOLAS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO; PROTOCOLO N° 

1928/2016 – SOLICITA O RECAPEAMENTO DE BURACO NA AVENIDA 

FILOGÔNIO PEIXOTO, NA ALTURA DO NÚMERO 966, NO BAIRRO AVISO; 

PROTOCOLO N° 1929/2016 – SOLICITA O RECOLHIMENTO EM TODA A 

EXTENSÃO DA AVENIDA REPÚBLICA, NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINE, DATADOS EM 

30/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 1930/2016 – SOLICITA O PATROLAMENTO PARA AS 

LOCALIDADES DE HUMAITÁ E REGIÃO QUE COMPREENDE AS LOCALIDADES 

DE PEDROLÂNDIA, ASSENTAMENTO CEZINANDO, PIABANHA, SÃO 

FRANCISCO, SÃO SEBASTIÃO DA TERRA ALTA E PAPAGAIO; PROTOCOLO N° 

1931/2016 – SOLICITA REPAROS NA CALÇADA DA ESCOLA ROVERTO 

MOREIRA E NO CALÇAMENTO NA RUA JOÃO FRANCISCO PRÓXIMO AO N° 

570, NO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 1932/2016 – SOLICITA QUE SEJA 

TOMADA AS MEDIDAS, NO SENTIDO DE SER FEITO OS ESGOTAMENTO DE 

FOSSAS DO PATRIMÔNIO DA BAGUEIRA, EM LINHARES-ES; PROTOCOLO N° 

1933/2016 – SOLICITA QUE SEJA TOMADA MEDIDAS NECESSÁRIAS JUNTO AO 
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ÓRGÃO COMPETENTE, PARA QUE SEJA FEITO O PATROLAMENTO DA 

ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO PATRIMÔNIO DA BAGUEIRA; PROTOCOLO N° 

1934/2016 – SOLICITA QUE SEJA REALIZADO REPAROS NO ASFALTO NA 

AVENIDA GOVERNADOR SANTOS NEVES, NO CENTRO DE LINHARES; 

PRTOCOLO N° 1935/2016 – SOLICITA A CAPINA, VARRIÇÃO E O 

RECOLHIMENTO DE ENTULHO EM TODO O BALNEÁRIO DO PONTAL DO 

IPIRANGA EM LINHARES; PROTOCOLO N° 1936/2016 – SOLICITA REPAROS 

NO ASFALTO DA AVENIDA COMENDADOR RAFAEL, EM FRENTE AOS N° 2127; 

AVENIDA ARACRUZ, FUNDO DO HOSPITAL UNIMED, NO BAIRRO COLINA E NA 

AVENIDA AUGUSTO CALMON, EM FRENTE AO N° 1541, NO CENTROE NA 

AVENIDA CELESTE FAÉ, EM FRENTE AO N° 225, NO BAIRRO NOSSA 

SENHORA DA CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 1937/2016 – SOLICITA REPARO 

NA GRELHA LOCALIZADA NA RUA DOMINGOS DUDA, PRÓXIMO AO BAR DO 

ISAÍAS E SUBSTITUIÇÃO DAS LIXEIRAS DA PRAÇA SANTO RIGONE, NO 

BAIRRO CONJUNTO JUPARANÃ. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, DATADO EM 30/05/2016, 

PROTOCOLO DE N° 1938/2016 - SOLICITA AO PRESIDENTE DESSA CASA DE 

LEIS A TRIBUNA DO AUDITÓRIO NO DIA 06 DE JUNHO DE 2016, PARA SESSÃO 

SOLENE EM HOMENAGEM AOS PASTORES DE LINHARES. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TRACISIO SILVA, DATADOS 

EM 30/05/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A 

SABER: PROTOCOLO N° 1941/2016 – SOLICITA QUE PROVIDENCIE A 

MANUTENÇÃO DA REDE DE ESGOTO DA AVENIDA BENEVENUTO 

ZORZANELLI, NO BAIRRO BEBEDOURO; PROTOCOLO N° 1942/2016 – 

SOLICITA A LIMPEZA DE TERRENO QUE ENCONTRA-SE EM ESTADO DE 

ABANDONO, LOCALIZADO NA RUA PAULO CABRAL (EM FRENTE AO UM PÉ 

DE JAMBO), NO BAIRRO BEBEDOURO; PROTOCOLO N° 1943/2016 – SOLICITA 

PARA QUE PROVIDENCIE POLICIAMENTO EM TORNO DO COMPLEXO 

ESPORTIVO DO BAIRRO BEBEDOURO, NESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 

1944/2016- SOLICITA O RECAPEAMENTO DOS TRECHOS DA AVENIDA JOSÉ 

ARMANI, NO BAIRRO LINHARES V; PROTOCOLO N° 1945/2016 – SOLICITA O 

RECAPEAMENTO DOS TRECHOS DA AVENIDA CECÍLIA MEIRELES NO BAIRRO 
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SÃO JOSÉ; PROTOCOLO N° 1946/2016 – SOLICITA O ASFALTAMENTO NA 

AVENIDA MARTINS AFONSO DE SOUZA, NO PARQUE RESIDENCIAL 

EXPOSIÇÃO, ONDE A ROTATÓRIA FOI RETIRADA PELA PREFEITURA; 

PROTOCOLO N° 1948/2016 – SOLICITA A SUBSTITUIÃO DA LUMINÁRIA 

QUEBRADA NA RUA GUAÇUÍ, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 

1949/2016 – SOLICITA A REALIZAÇÃO DA OPERAÇÃO “TAPA BURACO” NA 

AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, PRÓXIMO AO N° 1828, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 1950/2016 – SOLICITA O ASFALTAMENTO NA 

ÚLTIMA QUADRA DA RUA JOÃO PAULO II, PRÓXIMO AO NÚMERO 1829, NO 

BAIRRO INTERLAGOS, EM LINHARES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS EM 30/05/2016, 

FAZENDO REINVINCAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

N° 1951/2016 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA MORTUÁRIA NO 

BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 1952/2016 – SOLICITA QUE ATUE JUNTO À 

EMPRESA DE TRANSPORTE PÚBLICO COLETIVO DA NOSSA CIDADE, NO 

INTUITO QUE SEJA AVALIADO A POSSIBILIDADE DE CRIAÇÃO DE UMA NOVA 

LINHA DE TRANSPORTE PARA O BAIRRO INTERLAGOS, NOS HORÁRIOS DE 

PICO (MAIOR MOVIMENTO), LINHA ESTA QUE TERIA TRAJETO POR MEIO DA 

PONTE NOVA (SHELL); PROTOCOLO N° 1953/2016 – SOLICITA A 

CONSTRUÇÃ/COLOCAÇÃO DE ABRIGO(S) NO PONTO DE ÔNIBUS JÁ 

EXISTENTE NA AVENIDA PREFEITO SAMUEL BATISTA CRUZ, EM FRENTE AO 

ESTABELECIMENTO COMERCIAL “TAPE CAR”, QUE FICA ÀS MARGENS DA BR 

101; PROTOCOLO N° 1954/2016 – SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO ( OU O 

TRATAMENTO) DA ÀGUA DO TANQUE (LAGO) EXISTENTE NA PRAÇA 22 DE 

AGOSTO, NO CENTRO;  PROTOCOLO N° 1955/2014 – SOLICITA A 

REVITALIZAÇÃO (MANUTENÇÃO DOS BRINQUEDOS INFANTIS DA PRAÇA 22 

DE AGOSTO, LOCALIZADA NO CENTRO DESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 

1956/2016 – SOLICITA QUE ATUE JUNTO À EMPRESA DE TRANSPORTE 

PÚBLICO COLETIVO DE NOSSA CIDADE, NO INTUITO QUE SEJA AVALIADA A 

POSSSIBILIDADE DE CRIAÇÃO DE NOVAS LINHAS DE TRANSPORTE, COM 

SEUS RESPECTIVOS ABRIGOS DE ÔNIBUS PARA O BAIRRO INTERLAGOS, 

CONTEMPLANDO AS RUAS MANOEL BANDEIRA, DOM PEDRO I, DOM PEDRO 
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II E AVENIDA MANOEL DA COSTAS. REQUERIMENTO APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADO EM 30/05/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

1962/2016 – SOLICITA O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DE TODA A EXTENSÃO 

DA AVENIDA PRESIDENTE COSTA E SILVA; PROTOCOLO N° 1961/2016 – 

SOLICITA A PINTURA DE FAIXAS DE PEDESTRE EM ESPECIAL EM CIMA DOS 

REDUTORES DE VELOCIDADES EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA COSTA 

E SILVA, BAIRRO BNH; PROTOCOLO N° 1960/2016 – SOLICITA O 

RECOLHIMENTO DE LIXO E ENTULHOS ACUMULADOS, BEM COMO CAPINA 

NAS RUAS E AVENIDAS DO DISTRITO DO BALNEÁRIO DE PONTAL DO 

IPIRANGA; PROTOCOLO N° 1963/2016 – SOLICITA A PRORROGAÇÃO DO 

CONCURSO PÚBLICO N° 001/2016 DE 11/04/2016, DEVIDO AS CONSTANTES 

FALHAS NO SITE CAUSANDO A NÃO FINALIZAÇÃO EFETIVA DA INSCRIÇÃO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARIDA, 

FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

N° 1966/2016 – SOLICITA QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA 

INTEGRAL DOS GASTOS E SEUS ADITIVOS AFETUADOS PELA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL COMPREENDENDO INCLUSIVE O RESPECTIVO 

OFÍCIO INAUGURAL, COM SEUS PROCESSOS LICITATÓRIOS, CÓPIA DA 

DOCUMENTAÇÃO DE CADA UM DE SEUS LICITANTES PARTICIPANTES, O 

CONTRATO DE CADA EMPRESA, BEM COMO, TODOS OS PAGAMENTOS 

MENSAIS EFETUADOS ATINENTES AO PLANTIO E PODA DE ÁRVORES 

DURANTE O PERÍODO DE 2013 ATÉ A PRESENTE DATA, CONSTANDO AINDA 

CÓPIAS DOS REFERIDOS CONSTRATOS DESSES SERVIÇOS, COM BASE NO 

INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5° DA CF, E , LEI 

12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS § 1° E 2° O ART. 339 DO 

REGIME INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL. OFÍCIOS DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADOS DE 30/05/2016, A SABER: N° 

053/2016 – SOLICITA AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO PARA QUE TOME 

PROVIDÊNCIAS QUANTO A PARALIZAÇÃO IMEDIATA DA CONSTRUÇÃO DE 

UMA CICLOVIA NO CENTRO DA CIDADE; N° 054/2015 – SOLICITA AO DIRETOR 
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DO PROCON PARA QUE APURE A INFORMAÇÃO DE QUE DEPÓSITOS DE GÁS 

NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA, ESTARIA PRATICANDO PREÇOS 

DIFERENCIADOS NA VENDA DO GÁS DE COZINHA PARA CONSUMIDORES 

QUE COMPRAM A VISTA E QUE COMPRAM VIA CARTÃO CRÉDITO/DÉBITO.; 

CONVITE ENCAMINHADO PELA PREFEITURA DE LINHARES, POR MEIO DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO E URBANO 

PARA PARTICIPAR DO ENCONTRO DO ARRANJO PRODUTIVO DE LINHARES, 

NO DIA 01 DE JUNHO DE 2016, NO HOTEL DAYS INN, ÀS 11 HORAS; 

PROCESSO N° 1776/2016, REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES, QUE REQUER:“SOLICITA PRORROGAÇÃO DE PRAZO - PROCESSO 

Nº 7745/2016.” PROCESSO 1904/2016, REQUERENTE ROQUE SARTÓRIO 

MARINATO JUNIOR, QUE REQUER: “SOLICITA APOIO FINANCEIRO PARA 

CUSTEIO DE DESPESAS REFERENTES AOS JOGOS OLÍMPICOS E 

PARALÍMPICOS QUE ACONTECERÃO NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, NOS 

MESES DE AGOSTO E SETEMBRO DE 2016.” PROCESSO N° 1914/2016, 

REQUERENTE MINISTÉRIO PÚBLICO ELEITORAL, QUE REQUER: 

“SOLICITAÇÃO DE PROVIDÊNCIAS - LEI DAS INELEGIBILIDADES (FICHA 

LIMPA).” PROCESSO 1939/2016, REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES, QUE REQUER: “SOLICITA DEVOLUÇÃO DO PROJETO DE LEI 

COMPLEMENTAR Nº 004/16.”O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU O OFÍCIO DE RETIRADA DO PROCESSO PARA A 

PROCURADORIA, PARA QUE SEJA PROTOCOLA A DEVOLUÇÃO DA 

MENSAGEM ENVIADA A ESSA CASA DE LEIS. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, SAUDOU OS PRESENTES E MANIFESTOU A SUA 

SATISFAÇÃO PELO PODER EXECUTIVO, NO SENTIDO DO PEDIDO DE 

RETIRADO DO PROCESSO DE PRIVATIZAÇÃO DO SAAE. NA OPORTUNIDADE 

APROVEITOU PARA PODER FAZER OS AGRADECIMENTOS, MENCIONANDO 

INCLUSIVE O PEDIDO DE CONGRATULAÇÃO A PROMOTORA DE JUSTIÇA DRª. 

BLANDINA IRENE JUNQUEIRA GUTMANN, NA QUAL FEZ A SOLICITAÇÃO PARA 

QUE ESSA CASA DE LEIS SUSPENDESSE O ANDAMENTO DO PROJETO, NA 

QUAL EM FASE DISSO A COMISSÃO DE JUSTIÇA SOLICITOU DIVERSAS 

INFORMAÇÕES AO CHEFE DO EXECUTIVO, NA QUAL CERTAMENTE 
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INVIABILIZOU O ANDAMENTO DO PROCESSO. AFIRMOU QUE ACREDITA QUE 

CHEGOU O FIM DO SOFRIMENTO, NO ENTANTO É PRECISO CONTINUAR A 

LUTA, COM RELAÇÃO A SOLICITAÇÃO DAS CPI’S, ESCLARECENDO QUE O 

REFERIDO PEDIDO JÁ HAVIA SIDO FEITO PELO VEREADOR DR. CARDIA, 

MENCIONANDO QUE FARÁ UM REQUERIMENTO PARA FUSÃO DOS 

PROJETOS, SENDO QUE A EXPECTATIVA SEJA QUE POSSA SER APROVADO 

POR ESTA CASA, SENDO QUE A PREOCUPAÇÃO NÃO É DE PREJUDICAR A 

NINGUÉM, MAS SIM PASSAR A LIMPO AS DEZENAS, CENTENAS DE 

DENÚNCIAS QUE SÃO RECEBIDAS, SENDO NECESSÁRIO A APURAÇÃO 

DESSES FATOS. AFIRMOU TAMBÉM QUE PROTOCOLOU A ESSA CASA DE 

LEIS UM REQUERIMENTO A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, PRA A 

MANUTENÇÃO DA QUADRA DE ESPORTES DA ESCOLA “MARÍLIA DE 

RESENDE”, ASSEGURANDO QUE FOI PROVOCADO, PELAS CONDIÇÕES EM 

QUE SE ENCONTRA A REFERIDA QUADRA, SENDO IMPOSSÍVEL A PRATICA 

DE ATIVIDADES E QUANDO CHOVE AINDA A CALHA JOGA PARA DENTRO DA 

REFERIDA QUADRA, SENDO A SITUAÇÃO PRECÁRIA. OUTRO FATO TAMBÉM 

MENCIONADO PELO ILUSTRE VEREADOR, FOI REFERENTE A SITUAÇÃO EM 

QUE OS POSTOS DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, NA QUAL, A MAIORIA DOS 

POSTOS NÃO POSSUEM MATERIAL DE LIMPEZA E DEFICIÊNCIA NOS 

SERVIÇOS PRESTADOS. INSCRITO O VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA, 

ESTE SAUDOU OS PRESENTES, DIZENDO NÃO TER DÚVIDAS DA LIGAÇÃO 

QUE O GOVERNO ATUAL POSSUI COM O EX-PREFEITO GUERINO ZANON. 

MENCIONOU A COM REFERÊNCIA À CONSTRUÇÃO DAS CASA POPULARES 

QUERENDO SABER PARA ONDE SERÁ LANÇADO O ESGOTO, SENDO UM 

CRIME, MENCIONANDO AINDA QUE O TERRENO NA ÉPOCA FOI COMPRADO 

NA GESTÃO DE GUERINO ZANON. ALEGOU AINDA, QUE REQUEREU A 

ADMINISTRAÇÃO ATUAL DOCUMENTOS PARA ESCLARECIMENTOS DA 

GESTÃO DA ÉPOCA DE GUERINO ZANON, NO ENTANTO, A ATUAL 

ADMINISTRAÇÃO REQUEREU UM PRAZO DE MAIS 90 (NOVENTA) DIAS PARA 

FORNECIMENTO DE TAIS DOCUMENTOS, DECLARANDO QUE TEM A 

IMPRESSÃO DE QUE NÃO QUEREM FORNECER TAIS INFORMAÇÕES. NO A 

PARTE, O VEREADO AMANTINO PEREIRA PAIVA, SE MANIFESTOU DIZENDO 
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QUE ACREDITA QUE TODA A POPULAÇÃO SABE A SITUAÇÃO QUE PASSOU O 

EX-PREFEITO COM O ATUAL PREFEITO, NA QUAL AFIRMA QUE SEMPRE 

FIZERAM OPOSIÇÃO FERRENHA A ATUAL ADMINISTRAÇÃO, SÃO OS 

VEREADORES LIGADOS AO EX-PREFEITO GUERINO ZANON, NA QUAL NÃO 

FAZEM QUESTÃO DE ESCONDER. ESCLARECENDO ASSIM, FATOS QUE NÃO 

SÃO VERDADEIROS AFIRMADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA. MENCIONOU 

AINDA QUE COM RELAÇÃO AOS TERRENOS ADQUIRIDOS PARA A 

CONSTRUÇÃO DAS CASAS POPULARES, FORAM ADQUIRIDOS PELA A CAIXA 

ECONÔMICA FEDERAL E NÃO PELA PREFEITURA. CONTINUANDO O 

VEREADOR DR. CARDIA AFIRMOU QUE A, ELE NÃO RETIRA O QUE DISSE, 

POIS ESSE É O SEU POSICIONAMENTO. RESSALTOU AINDA, QUE FOI 

CHAMADO A UMA REUNIÃO NA ESCOLA MARÍLIA DE RESENDE, QUE HAVIA 

UM PROBLEMA NA QUAL A DIRETORA ATUAL DA ESCOLA NÃO ESTAVA 

QUERENDO PERMITIR MAIS QUE UM GRUPO DE SENHORAS DA TERCEIRA 

IDADE, UTILIZASSEM A QUADRA PARA REALIZAR SEUS EXERCÍCIOS. 

AFIRMOU SER A DIRETORA UMA PESSOA MAL EDUCADA E ARROGANTE, 

NÃO TENDO CONDIÇÕES PSÍQUICAS PARA DIRIGIR DIREÇÃO DAQUELA 

ESCOLA, NA QUAL FOI ELEITA. EM SEGUIDA O VEREADOR DR. CARDIA, 

REQUEREU QUE FIZESSE UM CONVITE OFICIAL A REFERIDA DIRETORA, 

PARA COMPARECER EM UMA SESSÃO DESSA CASA DE LEIS PARA 

JUSTIFICAR O MOTIVO DA NEGATIVA DA UTILIZAÇÃO DA QUADRA DA 

ESCOLA PELO GRUPO DE TERCEIRA IDADE, CASO NÃO COMPAREÇA QUE 

VENHA CONDUZIDA ATRAVÉS DE VARA. AFIRMANDO QUE SE A 

COMUNIDADE QUER UTILIZAR A QUADRA, ISSO É UM DIREITO DA 

COMUNIDADE. FINALIZOU SE PEDINDO O APOIO DOS PARES PARA A 

APROVAÇÃO DE UM PROJETO DE SUA AUTORIA QUE ESTÁ SENDO 

COLOCADO EM VOTAÇÃO NA DATA DE HOJE. INSCRITO O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES, MANIFESTOU A 

SATISFAÇÃO DA RETIRADA DO PROCESSO REFERENTE A PRIVATIZAÇÃO DO 

SAAE, ENFATIZANDO QUE DESDE O ANO DE 2015 É CONTRA A 

PRIVATIZAÇÃO DA REFERIDA AUTARQUIA. MENCIONOU QUE PRECISA 

VILTAR URGENTEMENTE A QUESTÃO DA CPI, NÃO PODENDO SER 
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ESQUECIDA, POIS POSSUI MUITAS COISAS OBSCURAS A SEREM 

ESCLARECIDAS. RESSALTOU QUE OS SERVIDORES DO SAAE SEMPRE 

TERÃO SEU APOIO JUNTO AS CATEGORIAS.  ENFATIZOU QUE A 

DEPREDAÇÃO DOS PATRIMÔNIOS PÚBLICOS MUNICIPAL É GERAL, QUE OS 

ASFALTOS SE ENCONTRAM TODOS ESBURACADOS, SENDO VERGONHOSO 

A SITUAÇÃO ATUAL EM QUE O MUNICÍPIO SE ENCONTRA. CITOU QUE A 

POPULAÇÃO TEM QUE COBRAR DE SEUS REPRESENTANTES, BASTANDO 

APENAS COLOCA-LOS APENAS PARA REPRESENTA-LOS, MAS É 

NECESSÁRIO ACOMPANHA-LOS PARA SABER QUEM É QUEM QUAL É O SEU 

POSICIONAMENTO, SE FAZ JUS REPRESENTA-LO. MENCIONOU SOBRE A ETI 

DO BAIRRO AVISO, QUE ESTÁ SEM TRATAMENTO DE ESGOTO E QUE TEM 

GERADO UM MAL CHEIRO, PARA QUE SE TOME PROVIDÊNCIAS, PELO 

MENOS DE FORMA PALIATIVA, PARA AMENIZAR O SOFRIMENTO DA 

SOCIEDADE. NO A PARTE, O VEREADOR DR. CARDIA, MENCIONOU QUE EM 

SE TRATANDO DE MEIO AMBIENTE, FOI FEITO UM REQUERIMENTO DE SUA 

AUTORIA NA QUAL, QUER INFORMAÇÕES DE QUANTO SE FOI GASTO 

REFERENTE A PLANTIOS DE ÁRVORES NA CIDADE, QUERENDO SABER QUE 

O FATO É VERÍDICO, SE HOUVE ESSA LICITAÇÃO, SOLICITANDO UM PRAZO 

DE 15 DIAS PARA ESSA INFORMAÇÃO E QUE ENVIASSE TANTO PARA O 

MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL, QUANTO PARA MINISTÉRIO PÚBLICO DE 

CONTAS. CONTINUANDO O VEREADOR FABRÍCIO, CITOU QUE OUTRO ATO 

DE MANIFESTAÇÃO PÚBLICA QUE ESTÁ SENDO CONSTANTE É COM 

RELAÇÃO A FALTA DE RECOLHIMENTO DE LIXOS E ENTULHOS NO 

BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA, NA QUAL SEGUNDO OS MORADORES 

O PONTAL ESTÁ ESQUECIDO E ABANDONADO, SÓ SENDO LEMBRADO EM 

PERÍODO DE FESTAS. FINALIZOU DIZENDO SER NECESSÁRIO SE FAZER UM 

ESTUDOS, NO BAIRRO INTERLAGOS, PELA A EMPRESA DE PRESTADORA DE 

SERVIÇO DE TRANSPORTE COLETIVO, PARA QUE SE FAÇA UMA LINHA 

EXPRESSA, E PARA QUE SE INSTALE MAIS PONTOS DE ÔNIBUS PARA QUE 

SE ATENDA MELHOR OS MUNÍCIPES DAQUELA REGIÃO. NÃO HAVENDO 

VEREADORES MAIS INSCRITOS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE O 

PODER EXECUTIVO REQUEREU A PRORROGAÇÃO DE CERTIDÃO DO 
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VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA, A RESPEITO A CERTIDÃO DE 

SOLICITAÇÃO DE 90 DIAS, PARA O PRAZO DE PRORROGAÇÃO PARA A 

ENTREGA DOS REFERIDOS DOCUMENTOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO. EM 

TEMPO AS SEGUINTES DISCUSSÕES: QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA, INFORMOU QUE NÃO VIU O REQUERIMENTO DO PRAZO DE 

PRORROGAÇÃO DA CERTIDÃO, NÃO TENDO TAMBÉM CONHECIMENTO DA 

JUSTIFICATIVA, REQUERENDO ASSIM PARA QUE INFORME DO QUE SE 

TRATA A CERTIDÃO, QUAL A FINALIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMA QUE A CERTIDÃO É DE AUTORIA 

DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA, NA QUAL SOLICITA A CÓPIA 

INTEGRAL DE TODOS OS PROCESSOS QUE REFERE-SE A CONTRATAÇÃO 

DE EMPRESA DE COLETA DE LIXO E EXECUÇÃO DE OBRAS PÚBLICAS DO 

ÂMBITO MUNICIPAL DURANTE TODO O ATO ADMINISTRATIVO DO ENTÃO EX-

PREFEITO GUERINO LUIZ ZANON. SENDO REJEITADO O PEDIDO DE 

PRORROGAÇÃO DA CERTIDÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENFATIZOU O REGIMENTO INTERNO EM SEU ART. 339- “COMPETE A 

CÂMARA SOLICITAR AO PREFEITO, QUALQUER INFORMAÇÕES SOBRE 

ASSUNTOS REFERENTES A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. § 1° - AS 

INFORMAÇÕES SERÃO SOLICITADAS ATRAVÉS DE REQUERIMENTOS 

PROPOSTA POR QUALQUER VEREADOR; § 2°- OS PEDIDOS DAS 

INFORMAÇÕES SERÃO ENCAMINHADOS AO PREFEITO, QUE TERÁ O PRAZO 

DE 15 (QUINZE) DIAS, CONTADOS NA DATA DO RECEBIMENTO PARA 

PRESTAR AS SEGUINTES INFORMAÇÕES; § 3° - PODE O PREFEITO 

SOLICITAR A PRORROGAÇÃO DO PRAZO, SENDO O PEDIDO SUJEITO À 

APROVAÇÃO DO PLENÁRIO; § 4°- OS PEDIDOS DE INFORMAÇÃO PODERÃO 

SER REITERADOS SENÃO SATISFEITO PELO AUTOR, MEDIANTE A NOVO 

REQUERIMENTO QUE DEVERÁ SEGUIR O NOVO PRAZO REGIMENTAL, 

CONTANDO-SE NOVO PRAZO.” EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHA O REQUERIMENTO PARA A PROCURADORIA, PARA 

QUE POSSA NOTIFICAR O PREFEITO MUNICIPAL QUANTO A REJEIÇÃO DE 

PRORROGAÇÃO DE PRAZO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

SE MANIFESTOU AFIRMOU QUE AS ATITUDES QUE O PREFEITO MUNICIPAL 
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TEM TOMADO COM RESPEITO AOS PEDIDOS DE PRORROGAÇÃO, É UMA 

MANEIRA DE POSTERGAR A PREGUIÇA DE CERTOS SECRETÁRIOS, SENDO 

UMA FALTA DE RESPEITO, PARABENIZANDO AOS PARES, AFIRMANDO QUE 

SÃO NESSES MOMENTOS QUE PRECISAM ESTAR JUNTOS, INDEPENDENTES 

DE PARTIDOS POLÍTICOS. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR DR. 

AMANTINO SE MANIFESTOU, AFIRMANDO QUE A CULPA DA ADMINISTRAÇÃO 

EM NÃO RESPEITAR OS VEREADORES É EXATAMENTE PELO OS PEDIDOS 

DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO, SENDO QUE RESTA AOS PARES MOSTRAR 

AO PREFEITO QUE DEVE-SE RESPEITAR A CÂMARA. PROJETOS DE LEI 

PROTOCOLADOS SOB N° 1964/2016, REQUERENTE O VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA, QUE REQUER: “GARANTE A DESTINAÇÃO DE ESPAÇO 

FÍSICO EM UNIDADES DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO E DE CULTURA, PARA 

O DESENVOLVIMENTO DE ATIVIDADES PROMOVIDAS POR PROFISSIONAIS E 

ESTUDANTES DE EDUCAÇÃO FÍSICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROTOCOLO SOB N°1891, REQUERENTE VEREADOR JOEL CELESTRINE, 

QUE REQUER: "DISPÕE SOBRE A POLÍTICA PARA GERAÇÃO DE ENERGIA 

SOLAR ESTABELECENDO INCENTIVOS AO DESENVOLVIMENTO 

TECNOLÓGICO, AO USO E A INSTALAÇÃO DE SISTEMAS DE CONVERSÃO E / 

OU APROVEITAMENTO DE ENERGIA SOLAR NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E 

ADOTAR OUTRAS PROVIDÊNCIAS". O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

ENCAMINHA OS PROJETOS DE LEI A COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA OS 

PARECERES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOEL CELESTRINE, 

SAUDOU OS PRESENTES, AFIRMANDO QUE O PROJETO QUE DEU ENTRADA, 

É UM PROJETO QUE SE ESTÁ ESTUDANDO NO PERÍODO DE 4 A 5 MESES 

QUE ESTÃO ESTUDANDO, NA QUAL SE DEU ENTRADA SABENDO QUE É UM 

PROJETO AUTORIZATIVO, PEDINDO QUE POSSA CONTAR COM APOIO DE 

TODOS. NA ORDEM DO DIA, A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA 

DIRETORA OS PROJETOS OS PROJETOS DE LEIS NºS. 1048/2016, 4101/2015, 

1815/2016, E, 1717/2016, TODOS COM OS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEISCOLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 
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1048/2016, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 4101/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº. 1815/2016, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, ENCAMINHADO À SECRETARIA 

PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 

1717/2016, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. FOI CONCEDIDO O TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, QUE USANDO DA PALAVRA, 

DISSE TER DOIS PEDIDOS UM DE CONGRATULAÇÃO A PROMOTORA DE 

JUSTIÇA E TAMBÉM A CPI QUE FOI REQUERIDO PARA A FUSÃO DOS DOIS 

PROJETOS. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR DR. CARDIA, AFIRMOU QUE 

ESTAVA PREOCUPADO COM RELAÇÃO A UMA REPORTAGEM A RESPEITO DE 

UM EMPRESÁRIO QUE AFIRMOU HAVER COMETIDO FURTO DE ENERGIA DA 

AUTARQUIA SAAE, NA QUAL AFIRMOU ACREDITAR QUE O REFERIDO 

EMPRESÁRIO NÃO IRIA SE SUJAR POR TÃO POUCO, SENDO A 

PARLAMENTAR, FOI ATÉ O LOCAL CONFERIR E CONSTATOU A PRESENÇA 

DE GERADORES DE ENERGIA, E SEGUNDO INFORMAÇÕES OS REFERIDOS 

GERADORES NÃO FORAM COLOCADOS POR AGORA, MAS SIM JÁ HÁ ALGUM 

TEMPO, SENDO ASSIM PROPÔS QUE SE REALIZE UMA COMISSÃO DE 

VEREADORES PARA QUE PARA IREM ATÉ O LOCAL, POIS GOSTA DE COISAS 

CORRETAS, SENDO QUE A POLÍCIA ESTÁ INVESTIGANDO, ENFATIZANDO 

QUE SE HOUVER CULPADO ESTE DEVE PAGAR. SOLICITOU AINDA AO 
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PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARA QUE SE INDIQUE 3 (TRÊS) 

VEREADORES PARA QUE FOSSEM ATÉ O REFERIDO LOCAL PARA QUE 

POSSA INVESTIGAR, PARA TRAZER NA PRÓXIMA SEGUNDA MELHORES 

INFORMAÇÕES. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR TARCÍSIO AFIRMOU SE 

UMA PROPOSTA BOA DO VEREADOR DR. CARDIA E SUGERIU QUE FOSSEM 

ATÉ O LOCAL OS VEREADORES AMANTINO, RENATO, JOEL OU FABRÍCIO. 

QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR JOEL SE MANIFESTOU AFIRMANDO QUE 

HOUVE O CRIME, PORÉM FORAM ATÉ O LOCAL E RETIRARAM, NÃO TENDO 

MAIS O QUE SE INVESTIGAR. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA-PMDB, SE MANIFESTOU AFIRMANDO QUE SÓ IRÁ ATÉ O 

REFERIDO LOCAL MEDIANTE FORMALIZAÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM 

COLOCADO EM VOTAÇÃO A CONGRATULAÇÃO A PROMOTORA DE JUSTIÇA 

DRª. BLANDINA IRENE JUNQUEIRA GUTMANN, SENDO APROVADO, E 

ENCAMINHADO AO PROCURADOR GERAL DO ESTADO. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES 

A REALIZAR-SE NO DIA 31/05/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-

SE ORDINARIAMENTE NO DIA 06/06/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  
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JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

ATA DA VIGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA SEIS DE 

JUNHO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 30/05/2016, SENDO APROVADA 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. APÓS O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORIA CONVIDOU A ADENTRAR AO PLENÁRIO A PRESIDENTE DO 

SINCICATO DOS SERVIDORES PÚBLICO DE LINHARES SR. SIMONE AGUIAR, 

O VICE-PRESIDENTE SR. GILSON ALVES LIMA, OS PROCURADORES DO 

MUNICÍPIO DR. GEORGE DUARTE FREITAS E DR. RODRIGO SANTOS NEVES. 

APÓS O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A PRESENÇA DOS 

PASTORES DO MUNICÍPIO DE LINHARES. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATATO EM 03/06/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 
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2013/2016 - SOLICITANDO QUE PROCEDA A MANUTENÇÃO DOS 

BRINQUEDOS DAS PRAÇAS DO BAIRRO SHELL (PARQUE DE RECREAÇÃO 

“PABLO FERRAÇO”); PROTOCOLO N° 2014/2016 – SOLICITANDO QUE SEJA 

FEITA A TROCA DE 48 LÂMPADAS QUEIMADAS, TROCA OU HIGIENIZAÇÃO DA 

AREIA DO PÁTIO, BEM COMO MANUTENÇÃO DOS BRINQUEDOS DO CEIM 

ILIDIA ROSA DE ALMEIDA DOS SANTOS; PROTOCOLO N° 2015/2016 –  

SOLICITANDO QUE AUMENTE O TAMANHO DO MURO E CONCERTO DO 

ALAMBRADO QUE FICA ENTRE A ARQUIBANCADA DO CAMPO SÃO PAULO 

APÓSTOLO E O CEIM ADGMAR PINTO DOS SANTOS; PROTOCOLO N° 

2016/2016 – SOLICITANDO, NO SENTIDO DE QUE PROVIDENCIE UMA GUARDA 

MUNICIPAL PARA O CEIM ADGMAR PINTO DOS SANTOS NO SENTIDO DE DAR 

MAIS SEGURANÇA A TODA A ESTRUTURA DO CEIM. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINE, DATADOS DE 

06/06/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2032/2016 – SOLICITANDO, NO SENTIDO DE QUE SEJA 

REALIZADO REPAROS NO ASFALTO E O RECOLHIMENTO DE ENTULHO, NA 

AVENIDA CELESTE FAÉ, EM FRENTE AO N ° 238, NO BAIRRO NOSSA 

SENHORA DA CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 2033/2016 – SOLICITANDO 

REPAROS NO ASFALTO DA RUA CAPITÃO JOSÉ MARIA, EM FRENTE AO N° 

334, NO BAIRRO ARAÇÁ; AVENIDA SMOGER, EM FRENTE AO N° 1575, NO 

BAIRRO TRÊS BARRAS; NA AVENIDA VITÓRIA, EM FRENTE AO N° 2177, NO 

CENTRO. REQUERIMENTO APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO 

RANGEL LOUREIRO, DATADOS EM 06/06/2016, FAZENDO REINVINDECAÇÕES 

AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2037/2016 – SOLICITANDO 

A MANUTENÇÃO CORRETIVA QUANTO AS LUMINÁRIAS AO LONGO DA 

AVENIDA FRANCISCO CARMINATTI BACHETTI, NO BAIRRO PLANALTO; 

PROTOCOLO N° 2038/2016 – SOLICITA A PINTURA DOS REDUTORES DE 

VELOCIDADE NA REGIÃO DO BAIRRO OLARIA (SENTIDO LINHARES-RIO 

BANANAL); PROTOCOLO N°2030/2016 – SOLICITA QUE SEJA ENCAMINHADO A 

SECRETARIA DO ESTADO DA JUSTIÇA (SEJUS), UM OFÍCIO PARA QUE SEJA 

TOMADO PROVIDÊNCIAS QUANTO A DENÚNCIAS DE QUE O ESGOTO DA 

PENINTENCIÁRIA REGIONAL DE LINHARES, ESTÁ SENDO JOGADO 
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DIRETAMENTE SEM TRATAMENTO NA LAGOA DO MEIO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS EM 06/06/2016, 

FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

N° 2044/2016 – SOLICITA QUE SEJA FEITA UMA MOÇÃO DE PESAR, EM RAZÃO 

AO FALECIMENTO DO SENHOR EDIVALDO OLEARI, OCORRIDO EM 

06/06/2016; PROTOCOLO N° 2045/2016 – SOLICITA QUE SEJA MOÇÃO DE 

PESAR, EM RAZÃO DO FALECIMENTO DO SENHOR ADELSON SARTORIO, 

OCORRIDO NO DIA 30/05/2016; PROTOCOLO N° 2046/2016- SOLICITA PARA 

QUE INFORME, ENVIANDO CÓPIAS DOS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS – 

QUAL A MEDIDA TOMADA APÓS A CONCLUSÃO DO ESTUDO DE SOLUÇÃO 

REALIZADO PELA DAN ENGENHARIA (SOLICITADO PELO IOPES) PARA O 

VALÃO DO BAIRRO AVISO. PARA TANTO, SE QUESTIONA: 1) SE FOI 

ENCAMINHADA PARA O GOVERNO FEDERAL/ESTADUAL A SOLICITAÇÃO DE 

ARRECADAÇÃO DE RECURSOS PARA A RESPECTIVA OBRA; 2) SE SIM, ENVIE 

CÓPIAS COMPROBATÓRIAS. ESTA INFORMAÇÕES, DEVEM SER PRESTADAS  

POR MEIO DE CERTIDÃO, ENCONTRA SUSTENTÁCULO NOS §§ 1° E 2°, DO 

ARTIGO 339, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA (CÂMARA MUNICIPAL), 

BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL; PROTOCOLO DE 

N° 2047/2016 – SOLICITA A AVALIAÇÃO PARA A CRIAÇÃO DE UM PONTO DE 

ÔNIBUS (PARA EMBARQUE DE USUÁRIOS), ÀS MARGENS DA BR 101, NA 

ALTURA DO BAIRRO BEBEDOURO; PROTOCOLO N° 2048/2016 – SOLICITA 

INFORMAÇÕES ATINENTES A SITUAÇÃO DE FORNECIMENTO DE 

MEDICAMENTOS EM TODAS AS UNIDADES DE SAÚDE DA FAMÍLIA (PSF), DE 

FORMA QUE SEJA RESPONDIDO ( E ENVIADO OS DOCUMENTOS  

COMPROBATÓRIOS) OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUE INFORME 

QUAL A SITUAÇÃO ATUAL REFERENTE A DSITRIBUIÇÃO DOS 

MEDICAMENTOS NOS PSFS; II) QUAIS OS REMÉDIOS SÃO FORNECIDOS?; III) 

HÁ FALTA E MEDICAMENTOS?;IV) SE SIM, INFORME QUAIS ESTÃO EM FALTA; 

V) QUE SE PRONUNCIE A RESPEITO DO REAL MOTIVO PARA A FALTA; VI) SE 

NÃO, ENCAMINHE OS RELATÓRIOS COMPROBATÓRIOS RELATIVOS AO 

FORNECIMENTO. ESTA INFORMAÇÕES, DEVEM SER PRESTADAS POR MEIO 

DE CERTIDÃO, ENCONTRA SUSTENTÁCULO NOS §§ 1° E 2°, DO ARTIGO 339, 
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DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA (CÂMARA MUNICIPAL), BEM COMO, 

NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL. PROTOCOLO N° 2049/2016 – 

SOLICITA A ATUAÇÃO JUNTO AO DER E/OU A CONCESSIONÁRIA ECO VIAS, 

NO INTUITO DA INSTALAÇÃO DE SEMÁFOROS NO TREVO DE ACESO AO 

BAIRRO SÃO JOSÉ E NOVA ESPERANÇA; PROTOCOLO N° 2050/2016 – 

SOLICITA A REFORMA, REVITALIZAÇÃO E URBANISMO DA PRAÇA “JOSÉ 

ERNANE VIEIRA” (PRAÇA DO SÃO JOSÉ), PRAÇA LOCALIZADA NA AVENIDA 

VILMO GUIZANE; PROTOCOLO N° 2051/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE 

UMA PRAÇA COM JARDINS E BRINQUEDOS INFANTIS, EM UMA ÁREA 

LOCALIZADA NA RUA NELSON DARBY DE ASSIS, ENTRE O CONDOMÍNIO 

RESIDENCIAL JOCAFE E O BAIRRO SANTA CRUZ. REQUERIMENTOS 

APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS EM 

06/06/2016, APRESENTANDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A 

SABER: PROTOCOLO DE N° 2056/2016 – SOLICITA QUE VIABILIZE COM A 

MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, MANUTENÇÃO GERAL DOS REFLETORES DO 

COMPLEXO ESPORTIVO DO BAIRRO BNH, EM ESPECIAL NO CAMPO DE 

FUTEBOL SINTÉTICO; PROTOCOLO N° 2057/2016 – SOLICITA QUE VIABILIZE 

COM A MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, A CONSTRUÇÃO DE UM PIER NA 

LOCALIDADE DE BARRA SECA; PROTOCOLO N° 2058/2016 – SOLICITA QUE 

VIABILIZE COM MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, AS PROVIDÊNCIAS 

NECESSÁRIAS NO SENTIDO DE REPARAR OS TRANSTORNOS CAUSADOS 

AOS MORADORES DO ENTORNO DA OBRA DE INSTALAÇÃO DE REDE DE 

ESGOTO SANITÁRIO QUE ESTÁ SENDO REALIZADO NO BAIRRO SANTA 

CRUZ, EM ESPECIAL NA RUA FABRÍCIO BARBOSA GONÇALVES. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADO EM 06/06/2016, SOLICITANDO AO PRESIDENTE DESSA CASA 

DE LEIS, PROTOCOLO DE N° 2059/2016 – SOLICITA QUE OFICIE AO IEMA – 

INSTITUITO ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE, SITUADO À RODOVIA BR 262 KM 

0, S/N° JARDIM AMÉRICA – CARIACICA/ES, SOLICITANDO QUE VIABILIZE COM 

MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL. A DEVIDA APURAÇÃO DOS IMPACTOS 

AMBIENTAIS QUE ESTÃO QUE ESTÃO SENDO CAUSADOS POR OCASIÃO DA 

OBRA DE CONSTRUÇÃO DA REDE DE ESGOTO SANITÁRIO NO BAIRRO 
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SANTA CRUZ, LINHARES-ES, CUJA A OBRA EM ANDAMENTO É 

SUPOSTAMENTE REALIZADA PELA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES E 

O SAAE- SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

2062/2016 – SOLICITA A TAPAGEM DO BURACO NA AVENIDA TOMÉ DE 

SOUZA, PRÓXIMO AO N° 1775, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 

2063/2016 – SOLICITA A TAPAGEM DE BURACO NA AVENIDA VASCO 

FERANDES COUTINHO EM FRENTE AO N° 475 E OUTRO PRÓXIMO AO N° 698, 

BAIRROS INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 2064 - SOLICITA A PINTURA DO 

QUEBRA-MOLAS EM FRENTE AO N° 1756, BAIRRO SHELL; PROTOCOLO N° 

2065/2016 – SOLICITA A TAPAGEM DE BURACO NA AVENIDA PEDRO ALVARES 

CABRAL, PRÓXIMO AO N° 1284, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 

2066/2016 – SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DE ALGUMAS LÂMPADAS QUE 

ATUALMENTE POSSUEM BAIXA INTENSIDADE DE LUZ, PRINCIPALMENTE NA 

AVENIDA PRESIDENTE RODRIGUES ALVES, BAIRRO JUPARANÃ, PRÓXIMO 

AO CEIM ENOCK DE FREITAS; PROTOCOLO N° 2067/2016 – SOLICITA A 

SUBSTITUIÇÃO DE ALGUMAS LÂMPADAS QUE ATUALMENTE POSSUEM 

BAIXA INTENSIDADE DE LUZ, PRINCIPALMENTE NA AVENIDA LAGOA BONITA, 

BAIRRO NOVA ESPERANÇA; PROTOCOLO N° 2068/2016 – SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO DE UM MURO NO ENTORNO DA UNIDADE DE SAÚDE DO 

BAIRRO NOVA ESPERANÇA; PROTOCOLO N° 2069/2016 – SOLICITA A 

PADRONIAZÇÃO DO QUEBRA-MOLAS LOCALIZADO EM FRENTE A 

LANCHONETE SABOR REAL, NA RUA BELOS MONTES (QUE FAZ LIGAÇÃO 

COM A AV. LAGOA BONITA), SITUADA NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA; 

PROTOCOLO N° 2070/2016 – SOLICITA QUE A PRESTADORA DE TRANSPORTE 

PÚBLICO, JOANA D’ ARC, ALTERE A ROTA DAS LINHAS DE ÔNIBUS QUE 

ATENDE AO BAIRRO NOVA ESPERANÇA LINHASLINHARESV/NOVA 

ESPERANÇA/SÃO JOSÉ E SÃO JOSÉ/NOVA ESPERANÇA/LINHARES V). 

PROCESSO M° 2073/2016, REQUERENTE MINISTÉRIO PÚBLICO ELEITORAL, A 

SABER: “CÓPIA INAUGURAL DO PROCEDIMENTO PREPARATÓRIO ELEITORAL 

N° 003/2016, OBJETIVANDO PREVENIR A OCORRÊNCIA DAS CONDUTAS 
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VEDADAS POR PARTE DOS AGENTES PÚBLICOS, VISANDO A NORMALIDADE 

E LEGITIMIDADE DO PLEITO, E CONTRIBUINDO DESDE LOGO PARA QUE O 

GESTOR PÚBLICO POSSA ADOTAR MEDIDAS NA ESFERA DE COMPETÊNCIA 

A FIM DE EVITAR OCORRÊNCIAS DOS REFERIDOS ILÍCITOS ELEITORAIS”. 

PROCESSO N° 2071/2016, REQUERENTE CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

A SABER; “SOLICITA PROVIDÊNCIAS SOBRE A ÁREA DO IMÓVEL E DO NOVO 

PRÉDIO DA CÂMARA MUNICIPAL”; PROCESSO N° 1984/2016, REQUERENTE 

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO ESPÍRITO SANTO, A SABER: “ENCAMINHA O 

ANEXO A MANIFESTAÇÃO EM DEFESA DO DIREITO DE ENSINAR E DE 

APRENDER”; PROCESSO DE N° 1992/2016, REQUERENTES OS VEREADORES, 

A SABER: “SOLICITAM A CRIAÇÃO DE COMISSÃO PARLARMENTAR DE 

INQUÉRITO DO SAAE”. PROCESSO N° 1993/2016, REQUERENTE MINISTÉRIO 

PÚBLICO DO ESPÍRTIO SANTO, A SABER: “SOLICITA INFORMAÇÃO SOBRE O 

ANDAMENTO DO PROJETO DE LEI REFERENTE AO PLANO DIRETOR 

MUNICIPAL”. OFÍCIO DE N° 1220/2016, REFERÊNCIA DO MINISTÉRIO PÚBLICO 

ESTADUAL DE N° 201400423700-83, SOLICITANDO A CÂMARA MUNICIPAL, 

ATRAVÉS DO PRESIDENTE DESSA CASA DE LEIS PARA QUE INFORME NO 

PRAZO DE 20 DIAS, SOBRE O ANDAMENTO DO PROJETO DE LEI REFERENTE 

A ALTERAÇÃO DO PLANO DIRETOR MUNICIPAL, ALTERANDO O 

ZONEAMENTO DE ÁREA, QUE ESNCONTRA-SE SITUADA O LOTEAMENTO 

NOSSA SENHORA DA PENHA, DISTRITO DE BEBEDOURO. OFÍCIO N° 40/2016, 

DA EMPRESA VIAÇÃO JOANA DARC, DATADO EM 06/05/2016, PRESTANDO AS 

SEGUINTES INFORMAÇÕES: 1) NO MÊS DE MAIO DE 2016, FORAM 

CONTABILIZADAS 90.838(NOVENTA MIL OITOCENTAS E TRINTA E OITO) 

PASSAGENS GRATUITAS NO TRANSPORTE PÚBLICO MUNICIPAL DE 

PASSAGEIROS; 2) SENDO 76.637 (SETENTA E SEIS MIL, SEISCENTAS E 

TRINTA E OITO) GRATUIDADES DE IDOSOS A PARTIR DE 65 ANOS, 10157 

(DEZ MIL CENTO E CINQUENTA E SETE) GRATUIDADES PARA AS PESSOAS 

COM DEFICIÊNCIA, 3.263 (TRÊS MIL DUZENTAS E SESSENTA E TRÊS ) 

PASSAGENS GRATUITAS PARA OS ALUNOS E ACOMPANHANTES DA ESCOLA 

MANTIDA PELA SOCIEDADE PESTALOZZI DE LINHARES, BEM COMO 781 

PASSES – LIVRES PARA FUNCIONÁRIOS DA PREFEITURA. RESPOSTA 



 

374 
 

CONVITE REALIZADO PELA DIRETORIA DA PLACAS DO BRASIL SA, CONVIDA 

PARA O LANÇAMENTO DA PEDRA FUNDAMENTAL DA SUA UNIDADE FABRIL, 

NO DIA 10 DE JUNHO DE 2016, ÀS 9 HORAS, NA BR 101 NORTE, KM 19, 

PINHEIROS-ES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONCEDEU A PALAVRA 

AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, QUE SE MANIFESTOU QUE COM 

RELAÇÃO AO PEDIDO DE CPI FORMULADO POR ELE JUNTAMENTE COM O 

VEREADOR DR. CARDIA, ALGUNS PARES JÁ ASSINARAM, DIZENDO QUE SE 

MAIS ALGUM VEREADOR QUE QUEIRA ASSINAR, ESTARÁ ABERTO AOS 

DEMAIS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, PROCEDE A ENTREGA DE 

DUAS CERTIDÕES DOS VEREADORES FABRÍCIO E TARCÍSIO, NA QUAL 

POSSSUEM O MESMO TEOR, ORIGINADO DO GABINETE DA SECRETARIA DE 

SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL DE N° 441/2016, AO PRESIDENTE, 

NA QUAL, O ASSUNTO DO PROCESSO Nº 8230/2016 E Nº 9526/2016- “MULTAS 

POR VIDEOMONITORAMENTOS PRESTA AS INFORMAÇÕES SOLICITADAS: 

PREZADO SENHOR PRESIDENTE EM ATENÇÃO OS EXPEDIENTES 

PROTOCOLADOS NESSA PREFEITURA MUNICIPAL SOBRE O PROCESSO DE 

Nº 8230/2016 E Nº 9526/2016, NO QUAL EM ATENÇÃO A REQUERIMENTOS 

DISTINTOS DOS NOBRES VEREADORES FRANCISCO TARCÍSIO E SILVA E 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA EM QUE É SOLICITADO BASICAMENTE 

DOCUMENTOS NO ÂMBITO DA APLICAÇÃO DE MULTAS POR CÂMERAS DE 

VIDEOMONITORAMENTO TEMOS A CONSIDERAR: 1) ESTÃO SUSPENSAS AS 

FISCALIZAÇÕES E APLICAÇÕES DE MULTAS POR MEIO DAS CÂMERAS DE 

VIDEOMONITORAMENTO NO MUNICÍPIO DE LINHARES; 2) NÃO HOUVE ATO 

FORMAL PARA A PROMOÇÃO DA SUSPENSÃO DAS OPERAÇÕES SENDO QUE 

A MESMA SE DEU POR ORIENTAÇÃO DIRETA DO SECRETÁRIO DA PASTA, 

COM BASE NO PODER DISCRICIONÁRIO AO MESMO ATRIBUÍDO EM RAZÃO 

DO CARGO EM QUE OCUPARA; 3) SEGUE ANEXO PLANILHA DAS MULTAS JÁ 

APLICADAS E INDENTIFICAÇÃO DOS VEÍCULOS, EMBORAS ESSAS JÁ 

TENHAM SIDO FORNECIDAS ANTERIORMENTE ATRAVÉS DO OFÍCIO DO 

GABINETE DO SECRETÁRIO DE Nº 302/2016, DE 18/04/2016, NÃO TEMOS 

RESPALDO AINDA E COMPETÊNCIA PARA CANCELAMENTO DAS MULTAS JÁ 

APLICADAS, RAZÃO PELA QUAL O TEMA SERÁ SUBMETIDO A APRECIAÇÃO 
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DA PROCURADORIA GERAL DO MUNICÍPIO PARA PARECER DAS AÇÕES 

ILEGÁIS A SEREM ADOTADAS; 5) EM RAZÃO ESPECIFICAMENTE AO 

SOLICITADO AO PROCESSO DE Nº 9526/2016, AO SABER: QUE SEJA 

EXPEDIDA A CERTIDÃO CONTENDO AS INFORMAÇÕES SOLICITADAS, VISTO 

SER DE COMPETÊNCIA DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

ESSAS MESMAS INFORMAÇÕES SERÃO DADAS AO SENHOR PREFEITO O 

QUAL COMO SEMPRE DE PRESTADO DE BOA VONTADE AS INFORMAÇÕES 

SOLICITADAS, PELOS NOBRES VEREADORES, COM CERTEZA O FARÁ  

TAMBÉM DESSA VEZ, COLOCANDO A DISPOSIÇÃO PARA QUE  POR MAIS 

PUDERMOS SER ÚTEIS, CERTOS DE QUE TRABALHAMOS PARA O BEM 

ESTAR DA POPULAÇÃO LINHARENSE – EDVAL ANTÔNIO SANT ANA. EM 

SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDA O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA PARA A RETIRADA DO DOCUMENTO 

ENCAMINHADO PELO SENHOR EDVAL ANTÔNIO SANT ANA, NÃO HAVENDO 

PROTOCOLO POIS, É UMA CERTIDÃO RESPONDIDA PARA DOIS 

VEREADORES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDA O PRESIDENTE 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA O VEREADOR TARCÍSIO SILVA PARA A RETIRADA 

DO DOCUMENTO QUE NÃO HÁ NÚMERO DE PROTOCOLO. PROCESSOS 

PARA SIMPLES LEITURA, A SABER: PROCESSO N° 999/2019, REQUERENTE 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “DISPÕE SOBRE A 

ADEQUAÇÃO FUNCIONAL DOS PROCURADORES MUNICIPAIS E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. PROCESSO N° 998/2016, REQUERENTE PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “ALTERA A LEI ° 3374/2013 PARA 

ADEQUAÇÃO DO FUNDO DA PROCURADORIA MUNICIPAL AO NOVO CÓDIGO 

DE PROCESSO CIVIL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA PARA AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, O 

VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA OS PROCESSOS DE N° 998 E N° 

999/2016. SOLICITAÇÃO DO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE E FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA DE MOÇÃO DE PESAR, EM RAZÃO AO FALECIMENTO DO 

SENHOR EDIVALDO OLEARI. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO 

APROVADO. SOLICITAÇÕES DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA DE 

MOÇÕES DE PESARES E APOIO AS CIDADES E SÃO JOSÉ DOS CALÇADOS, 
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CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM E ARACRUZ, POR OCASIÃO DOS DESASTRES 

NATURAL OCORRIDO NESTES LOCALIDADES, ORIUNDOS DE MUDANÇAS 

CLIMÁRICAS BRUSCAS, TRAZENDO TRANSTORNOS E AFETANDO A 

POPULAÇÃO DAQUELAS CIDADES. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO 

APROVADO. SOLICITAÇÃO DE MOÇÃO PELO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPISTA DE CONGRATULAÇÃO DIRECIONADA A PREFEITURA E CÂMARA 

MUNICIPAL DA CIDADE DE ATÍLIO VIVACQUA/ES PELA EXCELÊNCIA NO 

DESENVOLVIMENTO E DOCUMENTO DA ATIVIDADE PECUÁRIA DO 

MUNICÍPIO. EM DISCUSÃO E VOTAÇÃO, SENDO APROVADO. SOLICITAÇÃO 

DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, DE MOÇÕES DE APOIO AS 

CIDADES DE SÃO JOSÉ DO CALÇADO, CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM E 

ARACRUZ, POR OCASIÃO DOS DESASTRE NATURAL OCORRIDO NESTAS 

LOCALIDADES, ORIUNDO DE MUDANÇA CLIMÁTICA BRUSCA, TRAZENDO 

TRANSTORNOS E EFETUANDO A POPULAÇÃO DAQUELAS CIDADES. EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO APROVADO. SOLICITAÇÃO DOS 

VEREADORES ESTÉFANO SILOTE E MILTON BAPTISTA DE MOÇÃO PESAR DE 

LAURINDO DONATELLI. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO APROVADO. 

SOLICITAÇÃO DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DE SILVA DE MOÇÃO DE 

PESAR DE ADELSON SARTÁRIO. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO 

APROVADO. SOLICITAÇÃO DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA DE 

MOÇÃO DE APOIO DA NOMEAÇÃO DE FATÍMA BIANCARDI, COMO DIRETORA 

GERAL DO HOSPITAL RIO DOCE. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO 

APROVADO. INSCRITO O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, QUE 

SAUDOU O PRESENTES, SE MANIFESTOU DIZENDO A IMPORTÂNCIA DA 

PRESENÇA DOS SERVIDORES DO SAAE BEM COMO A PRESENÇA DOS 

PASTORES A SEREM HOMENAGEADOS. AFIRMOU QUE ENTROU NO DIA 31, 

COM UMA AÇÃO NO MINISTÉRIO PÚBLICO, COM RELAÇÃO AS CÂMERAS DE 

VIDEOMONITORAMENTO, NA QUAL A FUNÇÃO DESSAS REFERIDAS 

CÂMERAS, NÃO É DE SER “FÁBRICA DE MULTAS”, MAS SIM NA SEGURANÇA 

PARA A POPULAÇÃO. MENCIONOU O SEU APOIO DA CPI DO SAAE, NA QUAL 

SE TEM QUE SE APURADOS ASSUNTOS REFERENTES A ESSA AUTARQUIA 

QUE ESTÃO OBSCUROS. ENFATIZOU A RESPEITO DE UMA SOLICITAÇÃO 
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ATRAVÉS DE CERTIDÃO, DE INFORMAÇÕES DAS VACINAS H1N1, PORÉM AS 

VACINAS CHEGARAM, NO ENTANTO ESTÁ SE FALTANDO ATÉ AGULHAS NAS 

UNIDADES DE SAÚDE, AFIRMANDO A SITUAÇÃO CAÓTICA EM QUE SE 

ENCONTRA A SAÚDE DO MUNICÍPIO. COBROU TAMBÉM O POSICIONAMENTO 

DA PREFEITURA MUNICIPAL COM RESPEITO COM RELAÇÃO A SITUAÇÃO DO 

CANAL DE DRENAGEM DOS BAIRROS AVISO E ARAÇÁ, ONDE A SOCIEDADE 

CLAMA POR RESPOSTA E SOLUÇÃO.ENFATIZOU O INDÍCE ALTÍSSIMO DE 

ANAFALBETISMO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, COMO TAMBÉM A FALTA DE 

VALORIZAÇÃO DOS PROFESSORES, INCLUSIVE A DEMISSÃO EM MASSA 

DESSA CLASSE QUE FOI REALIZADA SEMANA PASSADA CAUSADA, DEVIDO A 

PORTARIA 14 DA SEDU, DESTACANDO QUE SABE QUE É UM PROBLEMA 

LIGADO DIRETAMENTE AO ESTADO, NO ENTANTO É NECESSÁRIO QUE O 

LEGISLATIVO MUNICIPAL, FAÇA A SUA PARTE SE MANIFESTANDO EM PROL 

DESSA CLASSE TRABALHADORA. INSCRITO O VEREADOR JOSÉ 

ZINTENFELDE CARDIA, ENFATIZOU QUE ESTA AGUARDANDO A CPI DO SAAE 

E DA LINHA 1, POIS QUER SABER QUEM DE LINHARES RECEBEU O DINHEIRO 

DA ODEBRECH E DA OAS, SOLICITANDO QUE TAIS CPI’S SAISSEM ANTES 

DAS ELEIÇÕES. AFIRMOU AINDA A IMPORTÂNCIA DA CPI DO SAAE, POIS É 

NECESSÁRIO SABER QUAL A ATUAL SITUAÇÃO QUE A AUTARQUIA SE 

ENCONTRA. A PARTE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU AO 

APOIO QUE O VEREADOR DR. CARDIA TEM DADO AO MESMO, EM VIRTUDE 

DE ASSUNTO RELACIONADO A SAÚDE DE PESSOAS DE SUA FAMÍLIA. 

INSCRITO O VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, ESTE SAUDOU E 

AGRADECEU A TODOS OS PRESENTES, AFIRMOU APOIAR A CPI DO SAAE, 

PARABENIZOU O VEREADOR FABRÍCIO, NA QUESTÃO DA PREOCUPAÇÃO EM 

RELAÇÃO AO ANALFABETISMO NO MUNICÍPIO. ENFATIZOU A IMPORTÂNCIA 

DO PROJETO DE LEI QUE SE ENCONTRA NA COMISSÃO DE JUSTIÇA COM 

RELAÇÃO AOS PEQUENOS TEMPLOS RELIGIOSOS SEREM INSENTOS NO 

PAGAMENTO DE TAXA DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, POIS EXISTEM MUITAS 

IGREJAS PEQUENAS QUE NÃO CONSEGUEM ARRECADAR DINHEIRO NEM 

PARA PAGAR A CONTA DE ENERGIA. A PARTE O VEREADOR JOSÉ 

ZINTENFELD CARDIA, SE MANIFESTOU QUE ALÉM DPS TEMPLOS RELIGISOS 
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ACHARIA NECESSÁRIO TAMBÉM QUE OS HOSPITAIS TIVESSEM ESSA 

INSENÇÃO DE TAXA DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA PASSOU A SESSÃO ORDINÁRIA EM SESSÃO SOLENE 

PARA HOMENAGEAR OS PASTORES PRESENTES, SESSÃO ESSA 

REQUERIDA PELO O VEREADOR PASTOR MIRAVALDO. COLOCADA EM 

VOTAÇÃO A TRANSFORMAÇÃO DA SESSÃO SOLENE EM SESSÃO 

ORDINÁRIA, SENDO APROVADA. FORAM HOMENAGEADOS OS SEGUINTES 

PASTORES: PR. ANTONIO PEREIRA DA SILVA, PR.CLOVIS BASSANI, PR. 

VALDOMIRO FRANCISCO TEIXEIRA, PR. JOSÉ CARLOS NEVES DOS SANTOS, 

PR.JULIO TOMAZ, PR. ELIEL PACHECO, PR.ª CRISTINA DA SILVA GOMES 

VAROL, PR.DURVAL DE SOUZA, PR.GIOVANO DA ROSA, PR.DIONE MARCIO 

TORETTA, PR. ARANILDO ROGÉRIO ARCANJO DOS SANTOS, PR. CELSO 

PEREIRA DA SILVA, PR. ROQUE RODRIGUES. EM SEGUIDA O PR. DIONE 

RIBEIRO USANDO DA TRIBUNA LIVRE EM NOME DOS PASTORES 

HOMENAGEADOS, SAUDOU OS PRESENTES, AFIRMANDO QUE SE SENTIRAM 

GRATOS PELA A OPORTUNIDADE DE SEREM HOMENAGEADOS. A PARTE O 

VEREADOR PASTOR MIRAVALDO, SAUDOU OS PRESENTES E AGRADECEU 

AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA E OS PARES PELA OPORTUNIDADE DA 

SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEAR OS PASTORES DO MUNICÍPIO, 

AFIRMANDO A IMPORTÂNCIA DA PROPAGAÇÃO DA PALAVRA DE DEUS PELO 

MUNDO, POIS AJUDA A COMBATER A VIOLÊNCIA. ENCERRADA A SESSÃO 

SOLENE, COLOCADO EM VOTAÇÃO A TRANSFORMAÇÃO EM SESSÃO 

ORDINÁRIA PARA A DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS DE LEIS QUE 

SE ENCONTRAM EM PAUTA. SENDO APROVADO. EM SEGUIDA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REQUER A LEITURA DO DOCUMENTO 

ENCAMINHADO AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, NA QUAL DIZ: 

“SENHOR EXCELENTÍSSIMO VEREADOR FABRÍCO LOPES, PEDIMOS NÃO SÓ 

O PAOIO MAS TAMBÉM QUE ENTERVENHA AO NOSSO FAVOR, NA QUAL 

DESDE O INÍCIO DO ANO A SECRETARIA DE ESTADO DE EDUCAÇÃO, A 

SEDU, TEM FEITO POUCO CASO, COM OS PROFISSIONAIS QUE ATUAM A 

ANOS COMO PROFESSORES DE DESIGNAÇÃO TEMPORÁRIA. PROFESSORES 

QUE ATUAM A 3,4, 5 ANOS COM SEUS CERTIFICADOS DE FORMAÇÃO, NÃO 
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PUDERAM ASSUMIR OU TIVERAM SEU CONTRATO EM DESIGNAÇÃO 

TEMPORÁRIA CANCELADO POR CAUSA DA PORTARIA 14 DA SEDU-ES. 

SENDO UMA LEITURA ERRÔNEA, NA RESOLUÇÃO 02/97, SABEMOS QUE UMA 

LEI ESTADUAL NÃO PODE SOBREPOR A UMA LEI FEDERAL, SENDO QUE A 

PORTARIA 14 SOBREPÕE A LEI FEDERAL, QUANDO OBRIGA QUE NO EMEC 

TENHA PROGRAMA DE FORMAÇÃO PEDAGÓGICA APRESENTANDO A 

SEGUINTE REDAÇÃO: “O NÃO CADASTRAMENTO DA INSTITUIÇÃO DE 

ENSINO SUPERIOR NO ROL DE OFERTA DOS CURSOS NO SITE 

WWW.EMEC.MEC.GOV.BR  COM A AUSÊNCIA DE REGISTRO NA OFERTA DO 

PROGRAMA IMPEDIRÁ O ACEITE DO CERTIFICADO PARA FINS DE 

COMPROVAÇÃO DE FORMAÇÃO ACADÊMICA, POR SUA VEZ O MEC POR SEU 

ART. 7 DA RESOLUÇÃO 02/97 DIZ QUE O PROGRAMA A QUE SE REFERE 

ESSA RESOLUÇÃO PODERÁ SER OFERECIDO INDEPENDENTEMENTE DE 

AUTORIZAÇÃO PRÉVIA POR UNIVERSIDADES E POR INSTITUIÇÕES DE 

ENSINO SUPERIOR, QUE  MINISTREM CURSO RECONHECIDOS  DE 

LICENCIATURA NAS DISCIPLINAS PRETENDIDAS EM ARTICULAÇÃO COM O 

ESTABELECIMENTO DE ENSINO FUNDAMENTAL, MÉDIO E PROFISSIONAL 

ONDE TERÁ O LUGAR O DESENVOLVIMENTO DA PARTE PRÁTICA DO 

PROGRAMA”. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU 

QUE A SECRETARIA LEGISLATIVA A PRESCRIÇÃO DO OFÍCIO RECEBIDO 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES, O QUE FOI REALIZADO. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE HOUVE A FUSÃO DOS DOIS 

PROTOCOLOS DOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA E DO 

VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA, NO PEDIDO DE CPI DA AUTARQUIA DO 

SAAE, PARA O PROCEDIMENTO N° 1992/2016. REQUERENDO A LEITURA DO 

ART. 42, DO REGIMENTO INTERNO, O QUE FOI PROFERIADO. AFIRMANDO O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA JÁ TER MAIS DE 1/3 (UM TERÇO) 

NECESSÁRIO DAS ASSINATURAS PARA A REALIZAÇÃO DA CPI. JÁ 

ENCAMINHADO PARA A PROCURADORIA PARA QUE DENTRO DO PRAZO 

HAJA A PUBLICAÇÃO NO DIÁRIO OFICIAL, PARA A PROMULGAÇÃO, ESTANDO 

ABERTO A CPI PARA A APURAÇÃO DAS CONDUTAS DO SERVIÇO AUTÔNOMO 

DA ÁGUA E ESGOTO. INFORMOU AINDA, QUE APÓS A PUBLICAÇÃO, AS 

http://www.emec.mec.gov.br/
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BANCADAS POR SEUS LIDERES TEM O PRAZO DE 24 (VINTE E QUATRO) 

HORAS PARA A INDICAÇÃO DE SEUS LÍDERES REPRESENTANTES DA 

COMISSÃO. FOI CONCEDIDO O TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR DR. 

CARDIA, QUE REQUEREU QUE A OUTRA CPI QUE SE ENCONTRA EM 

ABERTA, QUE SE FINALIZE, PARA QUE SE POSSA ABRIR A CPI DA LINHA 1. 

QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR TARCÍSIO SILVA AFIRMPU QUE NO DIA 

17 DESSE MÊS VENCE O PRAZO, NA QUAL ESTAVAM AGUARDANDO UMA 

INFORMAÇÃO DO CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR O CATE, SOBRE A 

APROVAÇÃO OU NÃO DO EXERCÍCIO DE 2015, NA QUAL ESSAS 

INFORMAÇÕES CHEGUEM A ESSA CASA DE LEIS ATÉ QUINTA-FEIRA, NA 

SEGUNDA ESTARÁ FINALIZADA ESSA CPI, ESTANDO IMPEDIDO PARA QUE 

SE ABRA A NOVA CPI. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO 

DIA 07/06/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 13/06/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  
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MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

ATA DA VIGÉSSIMA QUARTA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TREZE DE 

JUNHO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS, A AUSÊNCIA JUSTIFICA DO VEREADOR ANTONIO 

CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A 

LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA 

REALIZADA NO DIA 30/05/2016, SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR 

UNANIMIDADE. APÓS O PRESIDENTE DA MESA DIRETORIA CONVIDOU A 

ADENTRAR AO PLENÁRIO A PRESIDENTE DO SINCICATO DOS SERVIDORES 

PÚBLICO DE LINHARES SR. SIMONE AGUIAR, O VICE-PRESIDENTE SR. 

GILSON ALVES LIMA, O PROCURADOR DO MUNICÍPIO DR. RODRIGO SANTOS 

NEVES. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO RENATO RANGEL LOUREIRO, 

DATATO DE 08/06/2016, FAZENDO SOLICITAÇÃO AO PRESIDENTE DESSA 

CASA DE LEIS, A SABER: PROTOCOLO N° 2107/2016 - SOLICITANDO PARA 

QUE SEJA HOMENAGEADO O ATLETA CARLOS HENRIQUE GOMES DAS 

VIRGENS, TRICAMPEÃO CAPIZABA DE POWER LIFTING. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 
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10/06/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, 

A SABER: PROTOCOLO N° 2020/2016 – SOLICITANDO PARA QUE SE 

PROVIDENCIE SERVIÇOS DE CAPINA, ROÇAGEM, RASPAGEM DE TERRA, 

VARRIÇÃO, CORREÇÃO DE ILUMINAÇÃO, RETIRADA DE ENTULHO, RETIRADA 

DE PALHAS DE PALMEIRA, RECOLHIMENTO DE LIXO E LIMPEZA DE 

CANALETAS, EM VOLTA DA LINHA VERDE, PRÓXIMO A PROTEINORTE, NO 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO DE N° 2121/2016 – SOLICITANDO A 

PINTURA DAS FAIXAS DE PEDESTRES EM ESPECIAL EM CIMA DOS 

REDUTORES DE VELOCIDADES EM TODA A EXTENSÃO DA RUA ROBERTO 

MARIM, BAIRRO PALMITAL; REQUERIMENTO N° 2134/2016 – SOLICITANDO NO 

SENTIDO DE QUE PROVIDENCIE BANHEIROS QUÍMICOS PARA AS FEIRAS 

COMUNITÁRIAS REALIZADA NOS BAIRROS DESTE MUNICÍPIO, BEM COMO 

REMANEJAR OS BANHEIROS DO PARQUE DA LAGOA QUE TEM POUCA 

UTILIDADEDE NESSE PERÍODO DO ANO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 13/06/2016, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

Nº. 2151/2016 – SOLICITANDO QUE SE DIGNE A OFICIAR O DIRETOR DO SAAE 

– SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE LINHARES/ES, PARA QUE VIABILIZE COM 

MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, SERVIÇO DE MANUTENÇÃO DA REDE DE 

ESGOTO DA AVENIDA LAGOA DO TESCH, EM ESPECIAL EM FRENTE A 

QUADRA 72, LOTE 7 DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA, BEM COMO, NA 

AVENIDA LAGOA DURÃO, EM FRENTE A QUADRA 83, LOTE 17, PARA QUE 

SEJA REVISADO O SERVIÇO NECESSÁRIO PARA A COBERTURA DA VALA 

ABERTA PARA A INSTALAÇÃO DE ESGOTO; PRTOCOLO N° 2152/2016 – 

SOLICITANDO PARA QUE SE OFICIE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, 

PARA VIABILIZAR COM MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, MANUTENÇÃO NA 

PRAÇA DE LAZER DO BAIRRO JUPARANÃ, NECESSITANDO DE PODA DE 

ÁRVORES, PINTURA NOS CANTEIROS E REVITALIZAÇÃO DOS GRAMADOS, 

INSTALAÇÃO DE LIXIERAS E MANUTENÇÃO GERAL NOS BRINQUEDOS DE 

DIVERSÃO INFANTIL; PROTOCOLO N° 2153/2016 – SOLICITANDO PARA QUE 

SE OFICIE AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS, PARA 

VIABILIZAR COM MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, SERVIÇOS DE CAPINAS NAS 
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AVENIDAS PRESIDENTE CAMPOS SALES E AVENIDA CASTELO BRANCO, BEM 

COMO PINTURA NO MURO DE CONTENÇÃO QUE DÁ ACESSOAO CONJUNTO 

JUPARANÃ; PROTOCOLO N°2154/2016 – SOLICITANDO MOÇÃO DE PESAR EM 

RAZÃO DO FALECIMENTO DO SENHOR PEDRO DE FREITAS BORGES, 

OCORRIDO EM 06/06/2016; REQUERIMENTO DE N° 2155/2016 – SOLICITANDO 

PARA QUE SE OFICIE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, PARA QUE 

VIABILIZE COM MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, MANUTENÇÃO NA PRAÇA DE 

LAZER DO BAIRRO LINHARES V. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS EM 13/06/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

2167/2016 – SOLICITANDO O FECHAMENTO DE UM GRANDE BURACO 

ABERTO NO ASFALTO, NA AVENIDA PRESIDENTE WASHINGTON LUIZ, 

PRÓXIMO A SEDE DO 12° BATALHÃO DA PM, NO BAIRRO JOSÉ RODRIGUES 

MACIEL; PROTOCOLO N° 2163/2016 – SOLICITANDO O APOIO DAS 

SECRETARIAS DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E SEGURANÇA PÚBLICA, PARA QUE 

PROVIDÊNCIAS SEJAM TOMADAS QUANTO A AMBULANTES E TRANSEUNTES 

QUE VAGAM PELAS RUAS E AVENIDAS DO CENTRO DA CIDADE, E VEM 

CAUSANDO INSEGURANÇA E CONSTRNGIMENTO AO ABORDAREM AS 

PRESSOAS, PRINCIPALMENTE MOTORISTAS , NO MOMENTO EMQUE 

ESTACIONAM, COM A PROMESSA DE “GUARDAR VIGILIA” DOS VEÍCULOS, 

SOB RECOMPENSA DE RECEBER ALGO EM TROCA, ONDE O NÃO 

CUMPRIMENTO VEM GERANDO OFENSAS E XINGAMENTOS POR PARTE DOS 

MESMOS; PROTOCOLO N°2164/2016 – SOLICITANDO QUE TOME 

PROVIDÊNCIAS EM CARÁTER DE URGÊNCIA QUANTO A DENÚNCIA DOS PAIS 

E ALUNOS DA E.U.M FAZENDA TRÊS MARIAS, DANDO CONTA DAS PÉSSIMAS 

CONDIÇÕES QUE SE ENCONTRA O LOCAL, COM VENTILADORES 

QUEBRADOS, FALTA DE MATERIAL DE LIMPEZA E MERANDA QUA AQUÉM 

DAS NECESSIDADES BÁSICAS DOS ALUNOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO JOEL CELESTRINE, DATADOS EM 13/06/2016, 

FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

N° 2167/2016 – SOLICITANDO QUE REALIZE A MANUNTENÇÃO DA TAMPA DE 

BUEIRO NA RUA JOSÉ PRATA PEROZINI, EM FRENTE AO N° 92, NO BAIRRO 
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TRÊS BARRAS; PROTOCOLO N° 2168/2016 – SOLICITANDO PARA QUE 

PROVIDENCIE UMA TORRE DE TELEFONIA MÓVEL PARA AS LOCALIDADES 

DE DEGREDO, AGROVILA E REGIÕES; PROTOCOLO N° 2169/2016 – 

SOLICITANDO PARA QUE REALIZE REPAROS NO ASFALTO (02 BURACOS) DA 

AVENIDA VITÓRIA, E FRENTE À IGREJA ASSEMBLÉIA DE DEUS, NO CENTROE 

NA AVENIDA WASHINGTON LUIZ, PRÓXIMO A PADARIA TAIS, NO BAIRRO 

BNH. REQUERIMENTOS APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA, DATADOS EM 13/06/2016, APRESENTANDO REINVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO DE N° 2170/2016 – SOLICITANDO 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA CELESTE FAÉ, PRECISAMENTE 

EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 237, BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 

2171/2016 – SOLICITANDO REPAROS NA ESTRADA AS COMUNIDADE SANTA 

FÉ, NA LAGOA NOVA, SENTIDO QUEIJARIA DA MARILZA; PROTOCOLO N° 

2172/2016 – SOLICITANDO A DESAPROPRIAÇÃO DO IMÓVEL CONHECIDO 

COMO ANTIGA SERRARIA DO AVISO, LOCALIZADO NO CRUZAMENTO DA RUA 

RIO GRANDE DO NORTE (OESTE) COM A RUA GUANABARA (NORTE), AINDA, 

TENDO O IMÓVEL COMO FUNDOS A AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO (SUL), NO 

BAIRRO AVISO, PARA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM COMPLEXO 

ESPORTIVO, BEM COMO, DE UM POSTO DE SAÚDE FAMILIAR (PSF); 

PROTOCOLO N° 2173/2016 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM 

CEMITÉRIO NO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA, BEM COMO A 

DESAPROPRIAÇÃO DE UM IMÓVEL PARA A CONSTRUÇÃO DO 

RETROMENCIONADO CEMITÉRIO, ÁREA DE LIVRE ESCOLHA QUANTO A 

LOCALIDADE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADO EM 13/06/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

2180/2016 – SOLICITANDO A TAPAGEM DE BURACO NA RUA RONDÔNIA, 

AVENIDA EM FRENTE AO N° 175 E OUTRO NA RUA PERNAMBUCO, PRÓXIMO 

AO N° 39, BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 2181/2016 – SOLICITANDO O 

RECOLHIMENTO DE ENTULHOS NAS RUAS: MATO GROSSO, VESCESLAU 

BRÁS, PARÁ E RUA RIO BRANCO, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 

2182/2016 – SOLICITANDO PARA QUE INFORME O NÚMERO DE NASCENTES  
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EXISTENTES EM LINHARES E ONDE ESTÃO LOCALIZADAS; PROTOCOLO N° 

2183/2016 – SOLICITANDO A REVITALIZAÇÃO DO QUEBRA-MOLAS 

LOCALIZADO EM FRENTE À ESCOLA LUIZ DE CAMÕES, NA AVENIDA 

CELESTE FAÉ, NO BAIRRO NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO; PROTOCOLO 

N° 2184/2016 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO DA REDE DE ESGOTO QUE, 

CORRE A CÉU ABERTO, NO BAIRRO PLANALTO, TRAZENDO TRANSTORNO 

PARA OS MORADORES DA LOCALIDADE. OFÍCIO ENCAMINHADO PELO 

VEREADOR JOSÉ ZINTENFELD CARDIA, DATADO DE 13/06/2016 – 

COMUNICANDO AOS NOBRES EDIS DESTA CASA DE LEIS QUE POR 

QUESTÕES PARTICULARES ESTARÁ FORA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, 

EM ESPECIAL DO MUNICÍPIO DE LINHARES NO PERÍODO DE 16 A 19 DE 

JUNHO DO CORRENTE ANO. CONVITE DO COMANDANTE GERAL DA POLÍCIA 

MILITAR DO ESPÍRITO SANTOS, CORONEL PM MARCOS ANTONIO SOUZA DO 

NASCIMENTO E O COMANDANTE DE POLÍCIA OSTENSIVA DA REGIÃO NORTE 

– CPON, CORONEL PM MARCOS ASSIS BATISITA, CONVIDAM PARA 

PARTICIPAR DO XV ANOVERSÁRIO DO CPON, NO DIA 16 DE JUNHO (QUINTA-

FEIRA), ÀS 15 HORAS, NO 12° BPM, SITUADO NA AVENIDA WASHINGTON 

LUIZ, N° 599, BAIRRO JOSÉ RODRIGUES MACIEL, LINHARES-ES; CONVITE DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, POR MEIO DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E O 12° BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR, PARA 

PARTICIPAR DA FORMATURA DOS ALUNOS QUE PARTICIPARAM NO 

PRIMEIRO SEMESTRE DO PROGRAMA EDUCACIONAL DE RESISTÂNCIA ÀS 

DROGAS E VIOLÊNCIA-PROERD, QUE SERÁ REALIZADA CONFORME AS 

SEGUINTES DATAS, LOCAIS E HORÁRIOS: EMEF PRESIDENTE CASTELO 

BRANCO DIA 13/06/2016 ÀS 8H 30 MIN E 16H E 30MIN – EMEF ELZA RONI 

SCARPATI DIA 14/06/2016 ÀS 8H – COOPERATIVA EDUCACIONAL DE 

LINHARES-CEL DIA 14/06/2016 ÀS 19H 30 MIN – EMEF PREF. ROBERTO 

CALMON DIA 15/06/2016 ÀS 09 H E AS 14H – EMEF PROFESSORA MARIA DA 

PENHA PAZITO VENTURA DIA 21/06/2016 ÀS 09 H – EMEF ROBERTO MOREIRA 

DIA 22/06/2016 ÀS 14H; OFÍCIO N° 90/16, DA CÂMARA DOS DEPUTADOS DA 

COMISSÃO EXTERNA DESTINADA A ACOMPANHAR OS DESDOBRAMENTOS 

DO ROMPIMENTO DA BARRAGEM NA REGIÃO DE MARIANA/MG, ASSUNTO EM 
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RESPOSTA AOS OFÍCIOS DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, NA QUAL 

INFORMA O SEGUINTE: 1) NO DIA 10 DE NOVEMBRO DE 2015, FOI APROVADO 

PELO PLENÁRIO DA CÂMARA DOS DEPUTADOS REQUERIMENTO QUE 

SOLICITAVA A CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO EXTERNA PARA ACOMPANHAR 

OS DESDOBRAMENTOS DO ROMPIMENTO DA BARRAGEM NA REGIÃO DE 

MARIANA/MG. A COMISSÃO EXTERNA INICIOU OS SEUS TRABALHOS DIA 12 

DE NOVEMBRO DE 2015 COM SUA REUNIÃO DE INSTALAÇÃO; 2) DESDE 

ENTÃO, A COMISSÃO TRABALHA COM O BJETIVO DE COMPREENDER O QUE 

CAUSOU O DESASTRE, E SUA CONSEQUÊNCIAS PARA A POPULAÇÃO E O 

MEIO AMBIENTE DAS REGIÕES AFETADAS. PARA ISSO, FORAM 

DESENVOLVIDAS DIVERSAS ATIVIDADES QUE SE ENCONTRARAM 

COMPILADAS NO RELATÓRIO PRELIMINAR, APROVADO PELO PLENÁRIO DA 

COMISSÃO EXTERNA NO DIA 16 DE DEZEMBRO DE 2015 E NO RELATÓRIO 

PRELIMINAR 2, APRESENTADO DIA 11 DE MAIO DE 2016, PENDENTE DE 

DELIBERAÇÃO PELA CEXBARRA; 3) NESSE SENTIDO, ECAMINHO A V.EXA OS 

CITADOS RELATÓRIOS E COMUNICO QUE A COMISSÃO EXTERNA 

PERMANECERÁ EM FUNCIONAMENTO COM O OBJETIVO DE ACOMPANHAR 

DOS DESDOBRAMENTOS DO DESASTRE AMBIENTAL OCORRIDO; 4) 

ENCAMINHO AINDA DE ACORDO REFERENTE AO TEMA ASSINADO POR 

UNIÃO, ESTADO DE MINAS GERAIS, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, SAMARCO 

MINERAÇÃO, VALE S.A E BHP BILLINTON, REMETIDO POR PELA ADVOCACIA-

GERAL DA UNIÃO, EM RESPOSTA AO OFÍCIO DE N° 47/16 DESTA COMISSÃO 

EXTERNA; 5) POR FIM, COLOCO-ME A DISPOSIÇÃO PARA MAIORES 

ESCLARECIMENTOS, AO TEMPO QUE INFORMO QUE NO ENDEREÇO 

ELETRÔNICO WWW.CAMARA.LEG.BR/CEXBARRA ENCONTRAM-SE MAIORES 

INFORMAÇÕES A RESPEITO DO TRABALHO DA COMISSÃO EXTERNA, 

ATENCIOSAMENTO O DEPUTADO FEDERAL PAULO FOLETTO. CONVITE DA 

ASSOCIAÇÃO DOS DIPLOMADOS DA ESCOLA SUPERIOR DE GUERRA, 

CONVIA A PARTICIPAR DA SESSÃO SOLENE DE ABERTURA DO XXXI CEPE 

DE VITÓRIA, QUE SERÁ REALIZADA NO AUDITÓRIO DE PARENDIZES-

MARINHEIROS DO ESPÍRITO SANTOS – EAMES (ENSEADA INHOÁ, S/N° - 

PRAINHA VILA VELHA/ES), NO DIA 24/06/2016, ÀS 20 HORAS. PROCESSO DE 

http://www.camara.leg.br/CEXBARRA
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N° 2077/2016, REQUERENTE SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS 

URBANOS A SABER: RESPOSTA AO PROCESSO N° 026435/2015 E OFÍCIO N° 

1047/2013. PROCESSO N° 2144/2016, REQUERENTE SINDICATO DOS 

TRABALHADORES RURAIS, QUE REQUER: O USO DA TRIBUNA LIVRE. 

PROCESSO N° 2147/2016, REQUERENTE IGREJA EVANGÉLICA, A SABER: 

AGRADECIMENTO PELO CONVITE DE HOMENAGEM AOS PASTORES DE 

LINHARES. PROCESSO N° 2122/2016, REQUERENTE NAPS- NÚCLEO DE 

ATENÇÃO AS POLÍTICASDE SAUDE, A SABER: ENCAMINHA RELATÓRIO DE 

PRODUTIVIDADEDOS SERVIDORES – MAIO 2016. EM SEGUIDA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE CONFORME DA 

PUBLICAÇÃO DO DIÁRIO OFICIAL, DA CRIAÇÃO DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITOS DO SAAE, TENDO A EXISTÊNCIA DE 10 

OFÍCIOS DE INDICAÇÃO, SOLICITANDO ASSIM AO SECRETÁRIO A LEITURA 

DAS INDICAÇÕES DOS PARTIDOS POLÍTICOS. PROCESSO N° 2131/2016, 

REQUERENTE O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, VEM INFORMAR 

COMO LÍDER DO PMDB, QUE COLOCA À DISPOSIÇÃO DE COLOCAR O NOME 

DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PARA  FUNCIONAR COMO 

MEMBRO DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO QUE IRÁ APURAR A 

MÁ GESTÃO ADMINISTRATIVA DE FINANCEIRA DO SAAE; PROCESSO N° 

2130/2016, REQUERENTE O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, VEM 

INFORMAR COMO LÍDER DO PMDB, COLOCA À DISPOSIÇÃO O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA PARA FUNCIONAR COMO RELATOR DA 

COMISSÃO DE INQUÉRITO CPI; PROCESSO N ° 2127/2016, REQUERENTE O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, VEM INFORMAR COMO LÍDER DO 

PMDB, SE COLOCA À DISPOSIÇÃO PARA FUNCIONAR COMO PRESIDENTE DA 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO A CPI; PROCESSO N° 2128/2016, 

REQUERENTE O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, VEM INFORMAR 

COMO LÍDER DO PMDB, SE COLOCA À DISPOSIÇÃO DE FUNCIONAR COMO 

RELATOR DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO A CPI. PROCESSO 

N° 2129/2016, REQUERENTE O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, VEM 

INFORMAR COMO LÍDER DO PMDB, SE COLOCA À DISPOSIÇÃO PARA 

FUNCIONAR COMO MEMBRO DA COMISSÃO DE INQUÉRITO A CPI; 
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PROCESSO 2132/2016, REQUERENTE O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, VEM INFORMAR COMO LÍDER DO PMDB, COLOCA À DISPOSIÇÃO 

PARA COLOCAR O NOME DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PARA 

FUNCIONAR COMO PRESIDENTE DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE 

INQUÉRITO A CPI; PROCESSO N° 2113/2016, REQUERENTE O VEREADOR 

MARCELO PESSOTI, LÍDER DO PARTIDO PPS, VEM SE COLOCAR À 

DISPOSIÇÃO PARA COMPOR A COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO, 

NA QUAL DEVERÁ SER APURADO FATOS RELACIONADOS AO SAAE DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES; PROCESSO 2114/2016, REQUERENTE O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, LÍDER DO PARTIDO PHS, VEM SE 

COLOCAR À DISPOSIÇÃO PARA COMPOR A COMISSÃO PARLAMENTAR DE 

INQUÉRITO, NA QUAL DEVERÁ SER APURADOS OS FATOS RELACIONADOS 

AO SAAE DE LINHARES; PROCESSO N° 2112/2016, REQUERENTE O 

VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, LÍDER DO PARTIDO PSC, 

VEM COLOCAR À DISPOSIÇÃO O VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA PARA 

COMPOR A COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO COMO RELATOR, NA 

QUAL DEVERÁ SER APURADOS OS FATOS RELACIONADOS AO SAAE; 

PROCESSO N° 2177/2016, REQUERENTE O VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA, LÍDER DO PARTIDO PSD, SE COLOCA À DISPOSIÇÃO PARA COMPOR 

A COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO COMO PRESIDENTE, NA QUAL 

DEVERÁ SER APURADOS FATOS RELACIONADOS AO SAAE DE LINHARES. 

EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMA QUE HOUVERAM 

10 (DEZ) PEDIDOS DE INDICAÇÕES PARA OS CARGOS, PARA COMPOR A 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DO SAAE, NO ENTANTO HÁ 

EXISTÊNCIA DE APENAS 5 (CINCO) VAGAS, CONVIDANDO ASSIM, A 

PROCURADORIA PARA FAZER A ANÁLISE DESSES REQUERIMENTOS. 

SOLICITAÇÃO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DE MOÇÃO DO 

FALECIMENTO DO SENHOR PEDRO DE FREITAS BORGES. EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO, SENDO APROVADO. INSCRITO O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES, AFIRMOU QUE SE COLOCA À 

DISPOSIÇÃO PARA COMPOR A COMISSÃO DE INQUÉRITO DO SAAE, 

ALEGANDO QUE SERIA IMPORTANTE SUA PRESENÇA, PELO FATO DE SER 
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UM VEREADOR ATUANTE, TENDO TEMPO E DEDICAÇÃO PARA EXERCER TAL 

FUNÇÃO, SENDO TAMBÉM REPRESENTANTE DO PARTIDO QUE FAZ PARTE, 

O PMDB. RESSALTOU AINDA, A RESPEITO DOS SERVIDORES QUE NÃO 

TIVERAM NENHUM AUMENTO, CLAMANDO AOS VEREADORES LIGADOS AO 

PREFEITO QUE NÃO INFLUENCIEM PARA QUE PROJETOS REFERENTES A 

ESSES ASSUNTOS SEJAM RETIRADOS. ALEGOU AINDA, QUE SABE QUE NÃO 

É POSSÍVEL ATENDER TODOS, MAS QUE TAMBÉM NÃO SE PODE 

PRIVILEGIAR APENAS UMA CATEGORIA, SE REFERINDO ASSIM AOS 

PROCURADORES. INSCRITO O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, ESTE 

SAUDOU OS PRESENTES, MENCIONOU PROJETOS QUE ESTÃO VINDO A 

ESSA CASA DE LEIS DO EXECUTIVO SEM COERÊNCIA E ATÉ COM FALTA DE 

RESPEITO AOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO. AFIRMOU AINDA QUE É 

LAMENTÁVEL A SITUAÇÃO EM QUE SE ENCONTRA O MUNICÍPIO, EM 

DIVERSAS ÁREAS, NA SAÚDE, EDUCAÇÃO. CITOU QUE EM SE TRATANDO DO 

PROJETO, QUE ACREDITA NO BOM SENSO DAS COMISSÕES, ALEGANDO 

AINDA QUE SEMANA PASSADA ENTROU COM UMA REPRESENTAÇÃO NO 

MINISTÉRIO PÚBLICO, REFERENTE AO PROJETO QUE SE ENCONTRA NESSA 

CASA DE LEIS, POIS TODAS AS JUSTIFICATIVAS QUE SE TEM DO EXECUTIVO 

É A CRISE, NO ENTANTO É INCOERENTE SE TER UM AUMENTO DE 60% 

(SESSENTA POR CENTO) E ATÉ 2020 DE 120% (CENTO E VINTE POR CENTO) 

APENAS PARA UMA CATEGORIA, ACREDITANDO QUE SE DER ESSA 

AUMENTO A PREFEITURA NÃO IRÁ CONSEGUIR REALIZAR O PAGAMENTO 

DE TODOS OS SERVIDORES ATÉ O FIM DO ANO. FINALIZANDO SUA FALA, 

AFIRMANDO QUE NÃO VOTARÁ A FAVOR DO REFERIDO PROJETO QUE 

CAUSARÁ GRANDE IMPACTO, NA QUAL PREJUDICA A SOCIEDADE NO 

GERAL. MENCIONOU AINDA, COM REFERÊNCIA AO PROJETO DE 12 MILHÕES 

DE ANTECIPAÇÕES DOS CRÉDITOS DE ROYALTIES DE 2017, QUE FOI 

APROVADO A ESSA CASA DE LEIS, NA QUAL HOUVE VOTAÇÃO CONTRÁRIA 

DO VEREADOR AMANTINO, JOEL CELESTRINI E DE SUA PESSOA, SENDO 

QUE TAMBÉM, QUE NAQUELE MOMENTO, NÃO SE ENCONTRAVA PRESENTE 

O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, SENDO QUE, ESSA SEMANA FOI ABERTA 

UMA PORTARIA POR RECOMENDAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DANDO UM 
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PRAZO DE 5 (CINCO) DIAS, PARA O PODER EXECUTIVO PASSAR ALGUMAS 

INFORMAÇÕES, AFIRMANDO AINDA QUE FOI JUSTAMENTE O QUE FOI 

CONTESTADO PELOS VEREADORES NA ÉPOCA EM QUE VOTARAM CONTRA 

A APROVAÇÃO DO REFERIDO PROJETO. INSCRITO O VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE, ESTE SAUDOU OS PRESENTES, RESSALTOU COM REFERÊNCIA AO 

REQUERIMENTO DE SUA AUTORIA, NA QUAL SE PEDE O REMANEJAMENTO 

DOS BANHEIROS QUÍMICOS DO PARQUE DA LAGOA, PARA AS FEIRAS QUE 

OCORREM NOS BAIRROS, POIS TEM SE A NECESSIDADE DOS MESMOS, 

LEVANDO EM CONTA DE PESSOAS QUE ALI TRABALHAM POR UM LONGO 

PERÍODO, NÃO POSSUÍREM UM LOCAL APROPRIADO PARA FAZER SUAS 

NECESSIDADES FISIOLÓGICAS. ESCLARECEU QUE A SENHORA BERNADETE, 

JUSTIFICOU SUA AUSÊNCIA NA REFERIDA SESSÃO, MAS QUE ESTARÁ 

PRESENTE NA PRÓXIMA PARA ESCLARECER A RESPEITO DO CENTRO 

CIRÚRGICO DO HOSPITAL HGL. SOLICITOU AINDA QUE SEJA TOMADA 

PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS COM RESPEITO AO ACUMULO DE MATOS 

EXISTENTES NA LINHA VERDE, ATRÁS DA PROTEINORTE, POIS TEM 

CAUSADO INSEGURANÇA AS PESSOAS QUE FREQUENTAM O REFERIDO 

LOCAL. FINALIZOU AFIRMANDO QUE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ESTEVE PRESENTE EM BRASÍLIA-DF, NA QUAL ESBOÇOU A FELICIDADE DA 

PREOCUPAÇÃO DO PRESIDENTE COM O NOSSO MUNICÍPIO, POIS ALEGA 

SER DEVER DOS PARES E DOS CIDADÃOS LINHARENSES COM RELAÇÃO AS 

REINVINDICAÇÕES, PERANTE A SAMARCO, PARA QUE SEJAM TOMADAS AS 

PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS, COM RELAÇÃO AOS IMPACTOS AMBIENTAIS QUE 

FORAM CAUSADOS EM NOSSO MUNICÍPIO. A PARTE, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA AFIRMOU A EXISTÊNCIA DE UM RELATÓRIO PARCIAL, QUE 

SE ENCONTRA NA PROCURADORIA, PARA O PÚBLICO QUE QUEIRA TER 

CONHECIMENTO, ESTANDO A DISPOSIÇÃO, TENDO ESTE MAIS DE 500 

(QUINHENTAS LAUDAS), ONDE SE ENCONTRA MUITOS TERMOS DE AJUSTE 

DE CONDUTA, COM A EMPRESA ASSINADA. INSCRITO O VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES, SE MANIFESTANDO O 

INTERESSE DO PARTIDO EM FAZER PARTE DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO 

SAAE, SENDO QUE A REFERIDA COMISSÃO FOI PRIMEIRAMENTE POR SUA 
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PESSOA SUGERIDA. AFIRMOU SER FAVORÁVEL AO AUMENTO PARA TODAS 

AS CATEGORIAS DE FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS, ACHANDO SER 

NECESSÁRIO SE VOTAR A FAVOR DO PROJETO QUE SE ENCONTRA 

PRESENTE PARA A REFERIDA CATEGORIA QUE VEM SENDO REIVINDICADA, 

E LUTAR PARA O AUMENTO DAS DEMAIS CATEGORIAS. MENCIONOU A SUA 

PREOCUPAÇÃO DO FECHAMENTO DO CENTRO CIRÚRGICO DO HGL. 

AFIRMOU QUE, POR SE TRATAR DE UM HOSPITAL MUNICIPAL, RECEBE POR 

MÊS DOS CONVÊNIOS FEDERAIS E MUNICIPAIS MENOS DE 2 MILHÕES DE 

REAIS POR MÊS, SENDO QUE É PARA GERIR TODA A SAÚDE DO NORTE, 

NÃO TENDO ASSIM, UM INVESTIMENTO NECESSÁRIO PARA ATENDER TODO 

ESSA DEMANDA DE PESSOAS. ALEGOU AINDA, QUE O MUNICÍPIO ESTÁ 

TENDO GASTOS EM PLANTIO DE ÁRVORES, INVESTIMENTOS NA PECUÁRIA 

E QUE UM APARELHO QUE PODERIA SER COMPRADO PARA SE FAZER 

RADIOTERAPIA NO MUNICÍPIO, NÃO ESTÁ TENDO PRIORIDADE. FINALIZOU, 

AGRADECENDO PELA MANEIRA CORTÊS EM QUE FOI ATENDIDO PELO 

TENENTE LEMOS E TODA A SUA EQUIPE, DEVIDO A UM ACONTECIMENTO, 

OCORRIDO COM SUA PESSOA NA SEMANA, REQUERENDO QUE FOSSE 

REDIGIDO UM OFÍCIO AO COMANDO GERAL, DE CONGRATULAÇÃO AO 

TENENTE LEMOS E TODOS OS POLICIAIS QUE PARTICIPARAM DESSA AÇÃO, 

PARA QUE FIQUE REGISTRADO NA FOLHA FUNCIONAL DE CADA UM. 

REQUEREU AINDA, QUE FOSSE REDIGIDO UMA MOÇÃO EM NOME DE TODOS 

OS VEREADORES DESSA CASA DE LEIS, A FILHA DO ATUAL PREFEITO COM 

RELAÇÃO A RECUPERAÇÃO DE UMA CIRURGIA EM QUE FOI SUBMETIDA. EM 

SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, SOLICITOU QUE FOSSE 

ENCAMINHADO A PROCURADORIA OS REQUERIMENTO DO VEREADOR DR. 

CARDIA, PARA QUE FOSSEM TOMADAS AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS. 

INSCRITO O VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, ESTE SAUDOU OS 

PRESENTES, MENCIONOU A RESPEITO DA INICIATIVA DE VÁRIOS 

POPULARES, JUNTAMENTE COM O SAMUEL, FIZERAM TODA A 

RECUPERAÇÃO DA PRAÇA, DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA, SEM O DINHEIRO 

PÚBLICO. AFIRMOU QUE, O MUNICÍPIO TEM PASSADO POR UM MOMENTO 

FINANCEIRO MUITO DIFÍCIL, E QUE DIANTE DISSO, NÃO VOTARÁ A FAVOR 
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DO AUMENTO DOS PROCURADORES, ALEGANDO QUE SE NÃO SE PODE DAR 

AUMENTO PARA TODOS OS SERVIDORES NÃO É A FAVOR DE DAR SOMENTE 

PARA UMA CLASSE.  ENFATIZOU OS PROBLEMAS DAS FOSSAS QUE ESTÃO 

TRANSBORDANDO NA BAGUEIRA, BEM COMO A NECESSIDADE DE REPAROS 

NA ESTRADA, POIS A POPULAÇÃO LOCAL TEM SOFRIDO MUITO COM OS 

DEVIDOS PROBLEMAS. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

SOLICITA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA QUE INFORME OS 

PROJETOS EM VOTAÇÃO. O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, O 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, INFORMOU DA EXISTÊNCIA DE 4 

(QUATRO) PROJETOS NA COMISSÃO DE JUSTIÇA, NO ENTANTO, DEVIDO A 

ALGUMAS DÚVIDAS QUE DEVEM SER SUPRIDAS REFERENTES A TRÊS 

PROJETOS PARA QUE A COMISSÃO DE JUSTIÇA TOME O SEU 

POSICIONAMENTO, FICANDO ESSES RETIDOS, SENDO DEVOLVIDO APENAS 

COM O PARECER FAVORÁVEL DAS COMISSÕES PERMANENTES O PROJETO 

DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ ZINTENFELD CARDIA, SOB N° 1964/2016 

NA QUAL SE TRATA: “GARANTE A DESTINAÇÃO DE ESPAÇO FÍSICO EM  

UNIDADES DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO E DE CULTURA, PARA O 

DESENVOLVIMENTO DE ATIVIDADES PROMOVIDAS POR PROFISSIONAIS E 

ESTUDANTES DE EDUCAÇÃO FÍSICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, AFIRMOU QUE A COMISSÃO DE JUSTIÇA, 

DEU NOVA REDAÇÃO DIZENDO QUE FICA SUPRIMIDO O ART. 7° DO PROJETO 

DE LEI, SENDO UM PROJETO SEM CUSTO, RETIRANDO O ART. 7º, PARA QUE 

NÃO HAJA DESPESA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PROJETO 

DE LEI Nº.1964/2019, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA MENCIONOU COM REFERÊNCIA A FORMAÇÃO DA COMISSÃO DE 

INQUÉRITO DO SAAE, QUE É NECESSÁRIO SE TER CAUTELA NA ESCOLHA 

DOS MEMBROS QUE FARAM PARTE, PARA QUE NÃO SE TENHA UM 

PROBLEMA JURÍDICO. A PARTE O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

REQUEREU QUE SE SUSPENDESSE POR ALGUNS MINUTOS A SESSÃO, 

PARA QUE POSSA CHEGAR A UM CONSENSO NA CONSTITUIÇÃO DA 
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COMISSÃO DE INQUÉRITO DO SAAE. O QUE FOI ATENDIDO. O PRESIDENTE 

DA MESA REQUEREU AO SECRETÁRIO QUE FOSSE FEITA A CHAMADA DOS 

VEREADORES, ESTANDO APENAS AUSENTE O VEREADOR ANTÔNIO 

CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA. APÓS, A PROCURADORIA INFORMOU QUE 

NÃO ESTÁ SEGURA QUANTO AO FATO DA ESCOLHA DOS MEMBROS 

COMISSÃO DE INQUÉRITO DO SAAE, AFIRMANDO QUE FARÁ A VOTAÇÃO 

DOS MEMBROS NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA. FOI CONCEDIDO O TEMPO 

DE LIDERANÇA AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, RESSALTOU QUE 

AS PESSOAS PRESENTES PARA ASSISTIREM A SESSÃO PODEM VIM 

ASSISTIR A SESSÃO SEM RECEIO ALGUM, GARANTIDO A SEGURANÇA DE 

TODOS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 

14/06/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE 

NO DIA 20/06/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  
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MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

ATA DA VIGÉSSIMA QUINTA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE DE 

JUNHO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 13/06/2016, SENDO APROVADA 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. APÓS O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORIA CONVIDOU A ADENTRAR AO PLENÁRIO A PRESIDENTE DO 

SINCICATO DOS SERVIDORES PÚBLICO DE LINHARES SR. SIMONE AGUIAR, 

O VICE-PRESIDENTE SR. GILSON ALVES LIMA, O PRESIDENTE DIRETOR DO 

SINDAEMA SR. JOÃO. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO RENATO RANGEL LOUREIRO, 

DATATO DE 08/06/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, 

A SABER: PROTOCOLO N° 2237/2016 – SOLICITA A PINTURA DE TODOS OS 

REDUTORES DE VELOCIDADE, TIPO LOMBADA, AO LONGO DA AVENIDA 

VASCO FERNANDES COUTINHO, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 

2238/2016- SOLICITA QUE SEJA FEITA A CAPINA E DEVIDA LIMPEZA, EM TODA 

EXTENSÃO QUE MARGEIA A LAGOA NA ÁREA DO PROJETO LINHA VERDE, 

PASSANDO PELOS BAIRROS LAGOA DO MEIO, RECANTO DOS LAGO, 
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PALMITAL, JOSÉ RODRIGUES MACIEL E PARTE DO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO N° 2239/2016- SOLICITA QUE SEJA COLOCADO UM REDUTOR 

DE VELOCIDADE, DO TIPO LOMBADA, EM FRENTE A EMEF ROBERTO 

MOREIRA, NO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 2240/2016 – SOLICITA QUE 

REALIZE O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DE VÁRIOS BURACOS AO LONGO 

DA AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, NO BAIRRO INTERLAGOS, COMO 

POR EXEMPLO, NA ALTURA DOS NÚMEROS 421, 483, 653, ENTRE OUTROS; 

PROTOCOLO N° 2241/2016 – SOLICITA A MANUTENÇÃO CORRETIVA E 

REFORMA, EM TODA A EXTENSÃO DA CICLOVIA, ASSIM COMO A 

RECUPERAÇÃO EFETIVA DE TODO CALÇAMENTO DA RUA AUGUSTO DE 

CARVALHO, NO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 2242/2016 – SOLICITA A 

PINTURA DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE, TIPO LOMBADA, LOCALIZADO 

NA AVENIDA DUQUE DE CAXIAS, NA ALTURA DO N° 546, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 2243/2016- SOLICITA A PINTURA DE UM 

REDUTOR DE VELOCIDADE, DO TIPO LOMBADA, LOCALIZADO NA AVENIDA 

MARTIN AFONSO DE SOUZA, EM FRENTE À EMEF MARIA DA PENHA PAZITO 

VENTURA, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 2244/2016- SOLICITA A 

PINTURA DE TODOS OS REDUTORES DE VELOCIDADE, DO TIPO LOMBADA, 

AO LONGO DA AVENIDA ALEGRE, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 

2245/2016- SOLICITA A PINTURA DE TODOS OS REDUTORES DE 

VELOCIDADE, DO TIPO LOMBADA, AO LONGO DA AVENIDA MARECHAL 

DEODORO DA FONSECA, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 

2246/2016 – SOLICITA O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DE UM GRANDE 

BURACO NO FINAL DA RUA 1° DE MAIO, NA ALTURA DO N° 22, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 2247/2016- SOLICITA A LIMPEZA E 

VARREDURA EM TODA A EXTENSÃO DA RUA CARLOS CHAGAS, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 2248/2016- SOLICITA A PINTURA DE UM 

REDUTOR DE VELOCIDADE, DO TIPO LOMBADA, LOCALIZADO NA AVENIDA 

GUAÇUÍ, NAS PROXIMIDADES DA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA, NO 

BAIRRO ARAÇÁ, E OUTRO, NA ALTURA DO N° 449, JÁ NA PARTE 

PERTENCENTE AO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 2249/2016 – 

SOLICITANDO A CAPINAM VARREDURA E LIMPEZA NA INTERCESSÃO DA 
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AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA COM A RUA DIAÇUÍ, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 2250/2016- SOLICITA O RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO DE BURACOS NA ALTURA DO N° 2700 E OUTRO, NAS 

PROXIMIDADES DO BAR DO DANILO, AMBOS NA AVENIDA CASTRO ALVES, 

NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 2251/2016- SOLICITA A PINTURA 

DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE, DO TIPO LOMBADA, TAMBÉM UTILIZADO 

COMO FAIXA DE PEDESTRES, LOCALIZADO NA AVENIDA GUANABARA, EM 

FRENTE AO CEIM ARISTIDES PINTO CALDEIRA, NO BAIRRO AVISO; 

PROTOCOLO N° 2252/2016- SOLICITA A CAPINA DA ÁREA LOCALIZADA NOS 

FUNDOS DA EMEFEM MARÍLIA DE REZENDE SCARTON COUTINHO, NA 

AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, NO BAIRRO INTERLAGOS; 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 2262/2016- SOLICITANDO CÓPIA INTEGRAL DO PROCESSO 

N° 008209/2016, QUE DIZ RESPEITO AO REQUERIMENTO DO PROCEDIMENTO 

DE MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE (PMI) N° 001/2016, EM QUE A PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, POR MEIO DO GRUPO DE TRABALHO EXECUTIVO- 

GTE E DA SECRETARIA DE PLANEJAMENTO, AUTORIZA A EMPRESA AEGE 

SANEAMENTO E PARTICIPAÇÕES S/A. INSCRITA NO CNPJ (MF) SOB N° 

08.827.501/0001-58, A REALIZAR SEM EXCLUSIVIDADE, ESTUDOS VOLTADOS 

A INCREMENTAR MELHORIAS NAS INSTALAÇÕES E NA GESTÃO DOS 

SERVIÇOS PÚBLICOS DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA E ESGOTAMENTO 

SANITÁRIO DO MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 2263/2016- SOLICITA A INCLUSÃO 

DO ORÇAMENTO ANUAL PARA O EXERCÍCIO DE 2017, A IMPLANTAÇÃO DE 

UMA “ESCOLA VIVA”, NESTA CIDADE, CUJA A ESCOLA É UM NOVO MODELO 

DE ENSINO MÉDIO EM TURNO ÚNICO E INTEGRAL, QUE TRAZ INOVAÇÕES 

PEDAGÓGICAS E DE GESTÃO, ORIENTANDO O JOVEM A SER 

PROTAGONISTA E A CONSTRUIR SEU PROJETO DE VIDA; PROTOCOLO N° 

2264/2016- SOLICITA QUE OFICIE, AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL, PARA QUE VIABILIZE COM MAIOR 

URGÊNCIA POSSÍVEL, MANUTENÇÃO, NAS CÂMERAS DE VÍDEO 

MONITORAMENTO DOS BAIRROS CANIVETE (3), SANTA CRUZ (3), PLANALTO 



 

397 
 

(4), NOVA ESPERANÇA (3), LINHARES V (1), SÃO JOSÉ (2), MOVELAR (4), 

PLAMITAL (1), NOVO HORIZONTE (1), NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO (1), 

INTERLAGOS (3), CENTRO (1), AVISO (1) E BEBEDOURO (1); PROTOCOLO N° 

2265/2016 – SOLICITA  QUE OFICIE, AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL, PARA VIABILIZAR COM MAIOR 

URGÊNCIA POSSÍVEL, ESCALAÇÃO PERMANENTE DE UM GUARDA 

MUNICIPAL, PARA GARANTIR A SEGURANÇA NO HORÁRIO DAS 17:00 HORAS, 

AS 22:00 HORAS, DO CAMPO DE FUTEBOL SÃO PAULO APÓSTOLO, NO 

BAIRRO INTERLAGOS; REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO DIRETOR DO 

SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÀGUA E ESGOTO DE LINHARES/ES, A 

SABER: PROTOCOLO N° 2266/2016 – SOLICITA QUE VIABILIZE COM MAIOR 

URGÊNCIA POSSÍVEL, SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NA REDE DE ESGOTO DA 

AVENIDA NOGUEIRA DA GAMA, EM ESPECIAL EM FRENTE À RESIDÊNCIA DE 

N° 320 DO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO CHEFE 

DO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2268/2016 – SOLICITA UM 

REPARO NA RUA ALCIDES MOURO, NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DE 

SILVA, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 2269/2016- SOLICITA A REALIZAÇÃO DE MEDIDAS 

EMERGENCIAIS DE COMBATE À DENGUE, INCLUINDO A DISPONIBILIZAÇÃO 

DE UM CARRO FUMACÊ, NO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 2270/2016 – 

SOLICITA A LIMPEZA DOS BUEIROS LOCALIZADOS EM TODA A EXTENSÃO 

DO CENTRO DE LINHARES/ES; PROTOCOLO N° 2271/2016 – SOLICITA A 

PROMOÇÃO DE EVENTOS POR MEIO DA SECRETARIA DE ESPORTES E 

LAZER COM A FINALIDADE E INCENTIVAR A PRÁTICA DE OUTRAS 

MODALIDADES DE ESPORTES SEJAM ELAS MAIS DIVERSAS, TENDO COMO 

EXEMPLOS, HANDEBOL, VOLÊI, BASQUETE, NATAÇÃO, ATLETISMO, 

CICLISMO, SURF, ARTES MARCIAIS, ENTRE INÚMERAS OUTRAS; 

PROTOCOLO N° 2272/2016 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO E A COLOCAÇÃO EM 

FUNCIONAMENTO, EM CARÁTER DE URGÊNCIA, DE UM POSTO DE 
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POLICIAMENTO (DA POLÍCIA MILITAR), NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 

2273/2016 – SOLICITA A REFORMA/SUBSTITUIÇÃO DE UMA PARTE DE 

MADEIRA DE ACESSO À ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DA COMUNIDADE DE 

DEGREDO, REGIÃO LOCALIZADA E PERTENCENTE A ESTE MUNICÍPIO; 

PROTOCOLO N° 2274/2016 – SOLICITA POR MEIO DE CERTIDÃO, 

INFORMAÇÕES ATINENTES A SITUAÇÃO DO REPASSE DO BENEFÍCIO 

(CARTÃO RECONSTRUÇÃO) PARA AS FAMÍLIAS ATINGIDAS PELA ENCHENTE 

DE 2013, DE FORMA QUE SEJA RESPONDIDO (E ENVIADO OS DOCUMENTOS 

COMPROBATÓRIO) OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUE INFORME SE 

HOUVE O RECEBIMENTO DE ALGUMA VERBA POR PARTE DE GOVERNO 

FEDERAL OU ESTADUAL PARA REPASSE PARA AS PESSOAS PREJUDICADAS 

COM A ENCHENTE DE DEZEMBRO DE 2013? II) SE A PREFEITURA FEZ ALGUM 

REPASSE DE RECURSOS PÚBLICOS AS PESSOAS ATINGIDAS PELAS 

CHUVAS? III) QUANTAS FAMÍLIAS JÁ FORAM CONTEMPLADAS COM O 

BENEFÍCIO? IV) QUANTAS FAMÍLIAS AINDA AGUARDAM O PAGAMENTO? V) 

HÁ REGISTRO DOS NOMES DAS PESSOAS CADASTRADAS QUE AGUARDAM 

O REPASSE DO AUXÍLIO? VI) QUE INFORME QUAL A PREVISÃO PARA O 

PAGAMENTO DE TODAS AS FAMÍLIAS CADASTRADAS. O PEDIDO DE QUE AS 

INFORMAÇÕES SEJAM PRESTADAS POR MEIO DE CERTIDÃO ENCONTRA 

SUSTENTÁCULO NOS §§ 1° E 2°, DO ARTIGO 339, DO REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA (CÂMARA MUNICIPAL), BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2283/2016 – SOLICITA A 

REVITALIZAÇÃO DO QUEBRA-MOLAS, LOCALIZADO EM FRENTE AO NÚMERO 

547, NA RUA DUQUE DE CAXIAS, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 

2284/2016 – SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DO QUEBRA-MOLAS, LOCALIZADO 

EM FRENTE À UNIVERSIDADE ABERTA DO BRASIL (UAB), SITUADO NA 

AVENIDA PRESIDENTE COSTA E SILVA, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE; 

PROTOCOLO N° 2285/2016-SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DA FAIXA DE 

SEGURANÇA, N A RUA MARECHAL DEODORO DA FONSECA – PRÓXIMO AOS 

NÚMEROS 380 E 392, BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO N° 2286/2015 – 
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SOLICITA REVITALIZAÇÃO DA FAIXA DE SEGURANÇA DE PEDESTRES, 

SITUADA NA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO, BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 2287/2016 – SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DO 

QUEBRA-MOLAS, LOCALIZADO AO LADO DO RESTAURANTE LINDO AR, 

SITUADO NA AVENIDA PRESIDENTE CAFÉ FILHO, BAIRRO NOVO HORIZONTE; 

PROTOCOLO N° 2288/2016 – SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DAS 03 FAIXAS DE 

SEGURANÇA DE PEDESTRES, TODAS NA AVENIDA PADRE MANOEL DA 

NÓBREGA, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 2289/2016 – SOLICITA A 

INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS, NA RUA BAHIA N° 176, PRÓXIMO AO BAR 

DO SENHOR LÚCIO, NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2290/2016 – SOLICITA QUE 

SEJA REALIZADO A MANUTENÇÃO DO BUEIRO DA AVENIDA EUVIRA 

ROSSETO COLODETTI, EM FRENTE AO 673, NO BAIRRO JARDIM LAGUNA; 

PROTOCOLO N° 2291/2016 – SOLICITA O REPARO NO ASFALTO, NA RUA 

FUNDÃO, PRÓXIMO AO N° 90, NO BAIRRO BNH E NO TREVO QUE DÁ ACESSO 

AO BAIRRO LINHARES V; NO CRUZAMENTO DA AVENIDA ALEGRE COM A 

AVENIDA ARACRUZ, AVENIDA SÃO MATEUS, EM FRENTE AO N° 2950, NO 

BAIRRO SHELL; NA AVENIDA EUVIRA ROSSETO COLODETTI, EM FRENTE AO 

N° 693, NO BAIRRO JARDIM LAGUNA; NA AVENIDA COMENDADOR RAFAEL, 

EM FRENTE AO N° 1440; E OUTRO EM FRENTE AO N° 1763, AMBOS NO 

CENTRO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 2297/2016 – SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO 

LOCALIZADO NA RUA MIGUEL COUTO, PRÓXIMO AO LA RUSTICO, NO 

BAIRRO PALMITAL. CONVITE DO GOVERNO DO ESTADO, POR MEIO DA 

SECRETARIA DA AGRICULTURA, ABASTECIMENTO, AQUICULTURA E PESCA, 

E A PROTEINORTE ALIMENTOS CONVIDAM PARA O LANÇAMENTO DA PEDRA 

FUNDAMENTAL E INÍCIO DAS OBRAS DA VIFRANGO, NO DIA 22 DE JUNHO ÀS 

15 HORAS, NA RODOVIA ES 430, KM 08 – ÁGUA LIMPA, JAGUARÉ (ES). OFÍCIO 

N° 3098/2016, DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, NA QUAL SOLICITA AO 

PRESIDENTE DESSA CASA DE LEIS AGENDAMENTO DE REUNIÃO COM OS 
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VEREADORES PARA O DIA 27/06/2016, ÁS 16 HORAS, LOCAL CÂMARA DE 

VEREADORES, ASSUNTO: CIRURGIAS ELETIVAS DO HOSPITAL GERAL DE 

LINHARES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDA O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PARA RETIRAR AS CERTIDÕES N° 2192/2016, 

N°2193/2016 E N°2194/2016. INSCRITO O VEREADOR JOSÉ ZINTELFELD 

CARIDA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES, PARABENIZOU A PROCURADORIA 

PELA EMPENHO COM RELAÇÃO AO PROJETO DO RECURSOS HUMANOS DO 

MUNICÍPIO. ENFATIZOU A INDIGNAÇÃO COM RELAÇÃO AO MUNICÍPIO DE 

LINHARES ESTÁ PERDENDO INVESTIMENTOS DE EMPRESAS PARA OUTROS 

MUNICÍPIOS. MENCIONOU QUE DEU ENTRADA JUNTAMENTE COM O 

MINISTÉRIO PÚBLICO COM RELAÇÃO AO INVESTIMENTO DE 1 MILHÃO E 300 

MIL REAIS QUE O MUNICÍPIO ESTÁ FAZENDO COM RELAÇÃO A PLANTIO DE 

ÁRVORES, SENDO QUE A SAÚDE SE ENCONTRA NUMA SITUAÇÃO 

PRECÁRIA, PACIENTES ESTÃO PRECISANDO SE DESLOCAR PARA IR ATÉ 

VITÓRIA PARA FAZER EXAMES. A PARTE, O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS 

DA CUNHA TEIXEIRA AFIRMOU QUE PARA SE FAZER EXAME DE PRÓSTATA 

OS PACIENTES ESTÃO TENDO QUE SE DESLOCAR ATÉ A CIDADE DE 

COLATINA. CONTINUANDO O VEREADOR DR. CARDIA, AFIRMOU QUE NÃO 

POSSUI GRUPO POLÍTICO E O QUE FAZ, E PORQUE QUE ACHA QUE DEVE 

SER FEITO. INSCRITO O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, ESTE 

SAUDOU OS PRESENTES, AFIRMOU QUE OS FUNCIONÁRIOS DO RECURSOS 

HUMANOS DO MUNICÍPIO TEM SEU APOIO. QUESTIONOU A RESPEITO DAS 

PESSOAS QUE AINDA NÃO FORAM BENEFICIADAS DEVIDO A ENCHENTE DE 

2013, QUERENDO UM POSICIONAMENTO DO MUNICÍPIO. ALEGOU QUE O 

MUNICÍPIO TEM ATRASADO COM O PAGAMENTO DOS FORNECEDORES, 

TENDO ASSIM CAUSADO A FALTA DE MATERIAIS HOSPITALARES. 

ASSEGUROU A FALTA DE COERÊNCIA QUE A ATUAL GESTÃO DO MUNICÍPIO 

ESTÁ TENDO, NA QUAL GASTA VALORES EXORBITANTES COM SERVIÇOS DE 

JARDINAGEM E DEIXA A DESEJAR NA ÁREA DA SAÚDE. CITOU COM 

REFERÊNCIA À CPI DO SAAE, AFIRMANDO QUE SE OS PARES ACHAREM QUE 

É MERECEDOR DE PARTICIPAR COMO MEMBRO DA COMISSÃO, QUE 

FICARIA SATISFEITO, SENDO QUE SEU NOME SE ENCONTRA A DISPOSIÇÃO. 
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INSCRITO O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, ESTE SAUDOU OS 

PRESENTES E ENFATIZOU OS PROBLEMAS QUE A SAÚDE DO MUNICÍPIO SE 

ENCONTRA, NA QUAL EXAMES SIMPLES E CONSULTAS QUE PODERIAM 

SEREM FEITAS NO MUNICÍPIOS, AS PESSOAS ESTÃO TENDO QUE SE 

DESLOCAR PARA OUTROS MUNICÍPIOS PARA SEREM ATENDIDAS. SENDO 

LAMENTÁVEL TUDO QUE A POPULAÇÃO LINHARENSE VEM PASSANDO, 

ACREDITANDO QUE É NECESSÁRIO OS PARES REPRESENTAREM BEM A 

POPULAÇÃO. ENFATIZOU REFERENTE A UM PEDIDO DE CERTIDÃO DE SUA 

AUTORIA PARA ESCLARECIMENTOS A RESPEITO DA CONTRATAÇÃO DE UMA 

EMPRESA, PARA PRESTAR SERVIÇOS DE ESTUDOS VOLTADOS A 

INCREMENTAR A RESPEITO DA INSTALAÇÃO DO SERVIÇO DE ÁGUA E 

ESGOTO. MENCIONOU QUE PROTOCOLOU ESSA SEMANA JUNTAMENTE AO 

TRIBUNAL DE CONTAS REQUERENDO UMA AUDITORIA DA AUTARQUIA DO 

SAAE, JUNTANDO TODAS AS DENÚNCIAS E TODAS AS DOCUMENTAÇÕES. 

REQUEREU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE SE ENCAMINHE OS 

REQUERIMENTOS DE SUA AUTORIA E DOS DEMAIS PARES, COM MAIOR 

AGILIDADE, POIS ESTÁ HAVENDO UMA MOROSIDADE. FINALIZOU AINDA, 

SOLICITANDO QUE FOSSEM TOMADAS AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS 

JUNTAMENTE COM O SECRETÁRIO DE SEGURANÇA MUNICIPAL COM 

REFERÊNCIA AO FUNCIONAMENTO DAS CÂMERAS DE VÍDEO 

MONITORAMENTO, BEM COMO NA ENTREGA DOS UNIFORMES DA GUARDA 

MUNICIPAL. INSCRITO O VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, ESTE 

SAUDOU OS PRESENTES ENFATIZOU REFERENTE AO REQUERIMENTO DAS 

IDENTIFICAÇÕES DAS ALAMEDAS DO BAIRRO DO BAIRRO JUPARANÃ. 

PARABENIZOU AINDA, A COMUNIDADE DO BAIRRO JUPARANÃ DO PROJETO 

QUE ESTÁ SENDO REALIZADO COM O ENDEREÇO DO CIDADÃO, NA QUAL 

JUNTAMENTE COM OS MORADORES IDENTIFICARAM OS ENDEREÇOS, 

INCLUSIVE NA VILA CAPIXABA. PARABENIZOU AINDA O SERVIÇO DA POLÍCIA 

MILITAR NOS INTERIORES, NA QUAL ESTÃO SENDO ELOGIADOS. 

AGRADECEU AO SECRETÁRIO DE SERVIÇOS URBANOS, O WILSON POR TER 

SIDO ATENDIDO EM ALGUNS REQUERIMENTOS. INSCRITO O VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E SOLICITOU AO 
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PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARA FORMALIZAR PEDIDOS 

REFERENTES A SITUAÇÃO DO PPD, DE TUBERCULOSE DO NAPS, SOBRE A 

ENDOSCOPIA, SENDO QUE O HGL POSSUI DOIS APARELHOS 

ENDOSCÓPICOS, NÃO ESTÁ SENDO REALIZADO O EXAME, POR FALTA DE 

MANUTENÇÃO E O RAIO X, QUE SE POSSUI DUAS MÁQUINAS, SENDO 

INFORMADO QUE OS APARELHOS NÃO ESTÃO FUNCIONANDO, 

REQUERENDO ASSIM QUE SEJA TOMADA AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS. 

PARABENIZOU AO TENENTE CORONEL ALEX VOLNEI, PELA EXCELÊNCIA DO 

TRABALHO QUE VEM SENDO REALIZADO AO MUNICÍPIO. MENCIONOU COM 

RELAÇÃO AO DEPUTADO JORGE SILVA, QUE MESMO SENDO DEPUTADO 

PELO MUNICÍPIO DE SÃO MATEUS, COLOCOU À DISPOSIÇÃO O SEU 

MANDATO PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES. AGRADECEU O SENHOR 

PEDRO, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO 

INTERLAGOS, PELO O ESPAÇO CEDIDO PARA A PRESTAÇÃO DE CONTAS. 

EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, SOLICITA AO 

SECRETÁRIO OS PROJETOS DE LEIS DE SIMPLES LEITURA. PROCESSOS 

PARA SIMPLES LEITURA: PROCESSO N°2106/2016 – REQUERENTE 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A FAZER DOAÇÃO DE ÁREAS DE TERRAS E MATERIAIS DE 

CONSTRUÇÃO, DESTINADO À CONSTRUÇÃO DE MORADIAS PARA AS 

FAMÍLIAS PREJUDICADAS PELA CONSTRUÇÃO DA BARRAGEM DE 

PROTEÇÃO DO RIO PEQUENO LOCALIZADO EM LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS; PROCESSO N° 2005/2016- REQUERENTE PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “PROJETO DE LEI Nº 16, DE 02 DE 

JUNHO DE 2016. DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DA "FACULDADE DE ENSINO 

SUPERIOR DE LINHARES", E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROCESSO N° 

2014/2016- REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: 

“PROJETO DE LEI Nº 17, DE 02 DE JUNHO DE 2016. DISPÕE SOBRE 

DENOMINAÇÃO DA "DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES ES", E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; PROCESSO N° 

1461/2016- REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: 

“DISPÕE SOBRE A LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS (LDO), PARA O 
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EXERCÍCIO DE 2017, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; PROCESSO DE N° 

2208/2016- REQUERENTE O VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, A SABER: 

“"DOSPÕE SOBRE O PROCESSO DE TRANSIÇÃO NO GOVERNO LOCAL, A 

INSTITUIÇÃO DE ESQUIPE DE TRANSIÇÃO PELO CANDIDATO ELEITO PARA O 

CARGO DE PREFEITO MUNICIPAL, CRIA CARGOS EM COMISSÃO E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; PROCESSO N° 2221/2016- REQUERENTE O 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO E SILVA, A SABER: ''DISPÕE SOBRE O 

PATRULHAMENTO OSTENSIVO REALIZADO PELOS ÓRGÃOS DE SEGURANÇA 

PÚBLICA ESTADUAIS E PELAS GUARDAS MUNICIPAIS”; PROCESSO N° 

2277/2016- REQUERENTE O VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, A 

SABER: “DENOMINAÇÃO DA ESCOLA RURAL DE JATAIPEBA”; PROCESSO DE 

N° 2105/2016- REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A 

SABER: “ALTERA A LEI COMPLEMENTAR Nº 2330, DE 19 DE DEZEMBRO DE 

2002, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

SOLICITA A COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO 

SOLICITADA PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA E O VEREADOR 

JOSÉ ZITENFELD CARDIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU 

QUE COM O PARECER DA PROCURADORIA TIVERAM AS INDICAÇÕES 

VÁLIDAS DOS VEREADORES JOSÉ ZITENFELD CARDIA, PEDRO JOEL 

CELESTRINE, FABRÍCIO LOPES DA SILVA E RENATO RANGEL LOUREIRO 

COMO MEMBROS DA CPI E PARA PRESIDENTE OS VEREADORES FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA E O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA. A 

PARTE O VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, COLOCOU O SEU NOME À 

DISPOSIÇÃO COMO CARGO DE RELATOR. A PARTE O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA COLOCOU O SEU NOME À DISPOSIÇÃO COMO CARGO DE 

RELATOR. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU A LEITURA DO 

PARECER DA PROCURADORIA COM RELAÇÃO A COMISSÃO COMPOSTA 

COM RELAÇÃO A CPI DO SAAE. PROCESSO DE N° 1992/2016, A SABER: 

“SOLICITAM A CRIAÇÃO DE COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO – 

SAAE”. A PARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SE MANIFESTOU 

QUE CONSTASSE EM ATA O ARTIGO 40, §2° DO REGIMENTO INTERNO, NA 

QUAL SE REFERE NA CONSTITUIÇÃO DAS COMISSÕES TEMPORÁRIAS, 
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ONDE DEVE HAVER RODÍZIO DAS BANCADAS NÃO CONTEMPLADAS, DE TAL 

FORMA, QUE TODOS OS PARTIDOS POSSAM SE REPRESENTAR. NO 

ENTANTO, TEM SE OBSERVADO QUE ALGUNS PEDIDOS APRESENTADOS, JÁ 

FIZERAM PARTE OU ESTÃO FAZENDO PARTE DE OUTRAS COMISSÕES, 

REQUERENDO ASSIM, QUE SE FOSSE OBSERVADO ESSA QUESTÃO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AFIRMOU QUE CABE A MESA DIRETORA 

FAZER A INDICAÇÃO, NO ENTANTO, PREFERE FAZER EM UM PROCESSO 

DEMOCRÁTICO COLOCANDO EM PARLAMENTO A DISCUSSÃO DA 

INDICAÇÃO. PASSANDO A ELEIÇÃO PARA OS CARGOS DA COMISSÃO, OU 

SEJA, PARA O CARGO DE PRESIDENTE, PARA O CARGO DE RELATOR E 

PARA OS TRÊS CARGOS DE MEMBROS. A PARTE O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, REFORÇOU A FALA DO VEREADOR FABRÍCIO, SENDO 

OBSERVADO O FATO ARGUIDO PELO VEREADOR. AFIRMANDO AINDA, O 

INTERESSE DO PARTIDO DO PMDB EM FAZER PARTE DA REFERIDA 

COMISSÃO, POR ESTAREM LUTANDO PELA REFERIDA CAUSA DESDE O 

PRINCÍPIO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INICIOU A VOTAÇÃO PARA O 

PRESIDENTE DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DO SAAE. 

SENDO FEITA A REFERIDA CHAMADA, ESTANDO TODOS OS PRESENTES. EM 

VOTAÇÃO NOMINAL: VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA- INDICA O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA; VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA- INDICA O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA; 

VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA- INDICA O VEREADOR 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA; VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA- INDICA O  VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA; VEREADOR 

MARCELO PESSOTI – INDICA O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA 

TEIXEIRA; VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI- INDICA O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA; VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO- INDICA 

O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA; VEREADOR JOSÉ NILSON 

CORREIA- INDICA O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA; 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA- INDICA O VEREADOR 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA; VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO 

SILVA- INDICA DO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA; 
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VEREADOR EDIMAR VITORAZZI- INDICA O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA; VEREADOR  ESTÉFANO LUIZ SILOTE- INDICA O VEREADOR 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

FAZ O REGISTRO DE 8 (OITO) VOTOS PARA O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS 

DA CUNHA TEIXEIRA E DE 4 (QUATRO) VOTOS PARA O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, SENDO ELEITO COMO PRESIDENTE DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO A CPI DOS SERVIÇOS DO SAAE O VEREADOR 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA. EM VOTAÇÃO PARA RELATOR DA 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DO SAAE. EM VOTAÇÃO NOMINAL: 

O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA- INDICA O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA; VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-INDICA O VEREADOR 

JOSÉ NILSON CORREIA; VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA- 

INDICA O VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA; VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA- INDICA O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA; VEREADOR 

MARCELO PESSOTI- INDICA O VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA; 

VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI- INDICA O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA; VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO- INDICA O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA; VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA- 

INDICA O VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA; VEREADOR ANTÔNIO CARLOS 

DA CUNHA TEIXEIRA- INDICA O VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA; 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA- INDICA O VEREADOR JOSÉ NILSON 

CORREIA; VEREADOR EDIMAR VITORAZZI- INDICA O VEREADOR JOSÉ 

NILSON CORREIA; VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE- INDICA JOSÉ NILSON 

CORREIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMA QUE FOI ELEITO 

COMO RELATOR DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DO SAAE, O 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA. EM SEGUIDA OS VEREADORES, 

RENATO LUIZ RANGEL, PEDRO JOEL CELESTRINI E FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA RETIRARAM OS RESPECTIVOS NOMES PARA FAZEREM PARTE COMO 

MEMBROS DA COMISSÃO. EM VOTAÇÃO COMO MEMBRO DA COMISSÃO O 

VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA. TENDO 9 VOTOS FAVORÁVEIS, A 

ABSTENÇÃO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA E OS VOTOS 

CONTRÁRIOS DOS VEREADORES FABRÍCIO LOPES DA SILVA E PEDRO JOEL 
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CELESTRINI, SENDO DESSA FORMA ELEITO COMO MEMBRO O VEREADOR 

JOSÉ ZITENFELD CARDIA. EM VOTAÇÃO COMO MEMBRO DA COMISSÃO O 

VEREADOR MARCELO PESSOTI. TENDO 9 VOTOS FAVORÁVEIS, A 

ABSTENÇÃO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA E OS VOTOS 

CONTRÁRIOS DOS VEREADORES FABRÍCIO LOPES DA SILVA E PEDRO JOEL 

CELESTRINI, SENDO DESSA FORMA ELEITO COMO MEMBRO O VEREADOR 

MARCELO PESSOTI. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE PELO REGIMENTO INTERNO DA CASA, CASO NÃO HÁ AS 

REFERIDAS CANDIDATURAS, CABE A MESA DIRETORA A INDICAÇÃO DO 

VEREADOR E CASO O MESMO NÃO CONCORDAR APÓS, PODE RENUNCIAR 

POR OFÍCIO NA CÂMARA. DESSA FORMA, A MESA DIRETORA INDICOU O 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO COMO MEMBRO DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DO SAAE, SENDO COMPOSTA A COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DO SAAE, TENDO COMO PRESIDENTE O 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, COMO RELATOR O 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA E COMO MEMBROS OS VEREADORES 

JOSÉ ZITENFELD CARDIA, O VEREADOR MARCELO PESSOTI E O VEREADOR 

RENATO RANGEL LOUREIRO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHA A PROCURADORIA, PARA A CONFECÇÃO DA RESOLUÇÃO. EM 

TEMPO O VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, PEDE A RENÚNCIA DO 

CARGO COMO MEMBRO DA COMISSÃO DA CPI DO SAAE. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE É NECESSÁRIO PRIMEIRAMENTE A 

PUBLICAÇÃO EM DIÁRIO OFICIAL, E APÓS É REALIZADO O PEDIDO DE 

RENÚNCIA, CABENDO ASSIM A MESA DIRETORA UMA NOVA INDICAÇÃO. EM 

SEGUIDA É SOLICITADO AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA OS 

PROJETOS PARA VOTAÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, INFORMOU 

QUE A EXISTÊNCIA DO PROJETO DE GRANDE DISCUSSÃO, O PROJETO DE 

N° 1683/2016- REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A 

SABER: “DISPÕE SOBRE A AUTORIZAÇÃO PARA PROCEDER COM LEILÃO DE 

BENS INSERVÍVEIS DA MUNICIPALIDADE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

TENDO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. EM TEMPO, O 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA INFORMA QUE TRATA-SE DE UM 
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LEILÃO ELETRÔNICO, ONDE TODA NACIONALIDADE PODE DAR O LANCE, 

SENDO UMA FORMA TRANQUILA E QUE SE ENCONTRA DENTRO DA 

LEGALIDADE, SENDO QUE SE HOUVER A APROVAÇÃO OS VEREADORES 

ESTARÃO SENDO JUSTO, E CASO NÃO APROVE, A SUCATA PERMANECE 

PARA O PRÓXIMO PREFEITO CUIDAR DA MESMA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PASSA A PALAVRA AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

INTEGRANTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, QUE SE MANIFESTOU NO 

SENTIDO DA NECESSIDADE DA RELAÇÃO DOS BENS, POIS NÃO EXISTE 

ESSA RELAÇÃO, SENDO QUE SE SOLICITA DA PREFEITURA UMA EMENDA 

COM RELAÇÃO DOS BENS IMÓVEIS. A PARTE, O PRESIDENTE DA COMISSÃO 

DE JUSTIÇA, O VEREADOR SOLICITOU A DEVOLUÇÃO DO PROJETO, PARA 

QUE ELE FIQUE PARA O PRÓXIMO PREFEITO TRATAR DO ASSUNTO 

REFERENTE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMA QUE A 

EXISTÊNCIA DA RELAÇÃO DOS BENS NO PROCESSO, NEGANDO AO 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA A DEVOLUÇÃO DO PROJETO. NA 

PARTE, O VEREADOR JOEL CELESTRINI SE MANIFESTA, AFIRMANDO QUE 

NÃO VOTARÁ A FAVOR DO REFERIDO PROJETO. NA PARTE, O VEREADO 

JOSÉ ZITENFELD CARDIA SE MANIFESTA AFIRMANDO QUE IRÁ TAMBÉM 

VOTAR CONTRÁRIO COM RELAÇÃO DA APROVAÇÃO DO PROJETO. SENDO 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O 1683/2016, TENDO OS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES.  SENDO 

REJEITADO O PROJETO DE N° 1683/2016, TENDO 7(SETE) VOTOS 

CONTRÁRIOS, 4 (QUATRO) VOTOS FAVORÁVEIS E UMA ABSTENÇÃO, SENDO 

ENCAMINHADO PARA O REFERIDO ARQUIVAMENTO. PROCESSO DE N° 

1775/2016- REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: 

“INSTITUI GRATIFICAÇÃO ESPECIAL DESTINADA A SERVIDOR DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E DOS RECURSOS HUMANOS 

DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. TENDO OS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

O PROJETO DE LEI Nº.1775/2016, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. FOI CONCEDIDO O TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 
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JOSÉ ZITENFELD CARDIA, SOLICITOU UM AUDITOR, UM CONTADOR PARA A 

COMISSÃO DA CPI DO SAAE, QUE COLOCASSE TAMBÉM A CONHECIMENTO 

DA PROMOTORIA DE JUSTIÇA O ACOMPANHAMENTO DA CPI, SOLICITOU 

AINDA QUE SE FOSSE LEVANTADO DA AUTARQUIA DO SAAE TUDO SOBRE 

OS ÚLTIMOS 8 ANOS. A PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO SOBRE A PRORROGAÇÃO DA SESSÃO. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR RENATO RANGEL 

USANDO DE SUA PALAVRA SE MANIFESTOU REAFIRMANDO O SEU PEDIDO 

DE RENÚNCIA AO CARGO DE MEMBRO DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO 

SAAE. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PEDIDO DE CONGRATULAÇÃO DA SENHORA 

FÁTIMA FIORINO BIANCARDI POR TER ASSUMIDO A DIRETORIA DO 

HOSPITAL RIO DOCE, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 21/06/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 27/06/2016, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  
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MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA VIGÉSSIMA SEXTA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

SETE DE JUNHO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – 

SD E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA 

TEIXEIRA-PSC. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

13/06/2016, SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. 

APÓS O PRESIDENTE DA MESA DIRETORIA CONVIDOU A ADENTRAR AO 

PLENÁRIO OS REPRESENTANTES DO SINDICATO DOS TRABALHADORES 

RURAIS DE AGRICULTORES E AGRICULTORAS DE LINHARES E SOORETAMA 

O SENHOR PEDRO SOARES RODRIGUES E IAGO BITTI DE MELO, A 

PRESIDENTE DO SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICO DE LINHARES SR. 

SIMONE AGUIAR, O VICE-PRESIDENTE SR. GILSON ALVES LIMA. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 

21/06/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 
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PROTOCOLO N°2304/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO E A COLOCAÇÃO EM 

FUNCIONAMENTO, EM CARÁTER DE URGÊNCIA, DE UM POSTO DE 

POLICIAMENTO (DA POLÍCIA MILITAR) NA COMUNIDADE DE REGÊNCIA, 

MUNICÍPIO DE LINHARES-ES; PROTOCOLO 2305/2016- SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO E A COLOCAÇÃO EM FUNCIONAMENTO DE UM POSTO DE 

POLICIAMENTO (DA POLÍCIA RODOVIÁRIA ESTADUAL) PRÓXIMO A PONTE 

“MANOEL ALVES PALHEIRO” – RIO PEQUENO, LOCALIZADA NO PERÍMETRO 

DE JUNÇÃO DA ES245 COM A AVENIDA AUGUSTO PESTANA, NA DIVISA DO 

CENTRO DESSE MUNICÍPIO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2347/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE 

PROVIDENCIAR O REPARO NECESSÁRIO E UM BUEIRO NA AV. JOSÉ ARMANI, 

NO BAIRRO LINHARES V, NESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N°2349/2016 – 

SOLICITA NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR A SECRETARIA DE SEGURANÇA, 

JUNTO A GUARDA MUNICIPAL UMA PLACA DE SEGURANÇA JUNTO A 

GUARDA MUNICIPAL, UMA PLACA DE IDENTIFICAÇÃO COM NÚMEROS DE 

TELEFONES DA MESMA, PARA QUE SEJA COLOCADA NA PRAÇA DE SKATE 

PARK FÉLIX PEREIRA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO FAZENDO 

REINVONDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

2380/2016- SOLICITA QUE SEJA FEITO EM CARÁTER DE URGÊNCIA, O 

ABASTECIMENTO ATRAVÉS DE CAMINHÃO PIPA, COM ÁGUA POTÁVEL, AO 

MENOS UMA VEZ POR SEMANA, NAS RESIDÊNCIAS DOS MORADORES DA 

COMUNIDADE DE PONTAL DO OURO; PROTOCOLO N° 2381/2016- SOLICITA 

QUE REALIZE A PINTURA DO CORRIMÃO (OS 2 LADOS), ASSIM COMO A 

INSTALAÇÃO DE LUMINÁRIAS NA PARTE DA CICLOVIA, SOB A PONTE 

AMINTAS GONÇALVES PEREIRA, IMPORTANTE ELO QUE LIGA OS BAIRROS 

INTERLAGOS E ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 2382/2016- SOLICITA QUE SEJA 

PROVIDENCIADO EM CARÁTER DE URGÊNCIA, UMA PLACA DE 

IDENTIFICAÇÃO PARA A EMEF PROFESSORA ELIANA CORREA PIFANO, NA 

LOCALIDADE DE BEBEDOURO; PROTOCOLO N° 2383/2016- SOLICITA QUE 

PROCEDA A MANUTENÇÃO/RECUPERAÇÃO EFETIVA, DE UM ABRIGO DE 



 

411 
 

ÔNIBUS LOCALIZADO AS MARGENS DA BR 101, NAS PROXIMIDADES DA 

DISTRIBUIDORA PARATI, NO TREVO DE ACESSO A COMUNIDADE DE 

BEBEDOURO; PROTOCOLO N° 2384/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA A 

RECUPERAÇÃO EFETIVA DO CALÇAMENTO, NA AVENIDA GOV. JONES DOS 

SANTOS NEVES, NA ALTURA DO N° 1763, BAIRRO COLINA, PR´´OXIMO A 

SEDE DESTA CASA DE LEIS; PROTOCOLO N° 2385/2016- SOLICITA QUE 

REALIZE O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DE UM BURACO NA RUA DOS 

BANDEIRANTES, NA ALTURA DO N° 729, NO BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO 2386/2016- SOLICITA QUE PROCEDA A MANUTENÇÃO 

CORRETIVA DE UMA TAMPA DE BUEIRO, LOCALIZADA NA RUA ANTÔNIO 

JOVITA FERREIRA, AO LADO DA IGREJA MARANATA, EM BEBEDOURO; 

PROTOCOLO N° 2387/2016- SOLICITA QUE SEJA FEITA A CAPINA E A DEVIDA 

LIMPEZA, EM TODAS AS RUA E AVENIDAS DA LOCALIDADE DE BEBEDOURO; 

PROTOCOLO 2388/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA A RECUPERAÇÃO 

EFETIVA DO CALÇAMENTO, EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA ANA MARIA 

RODRIGUES, EM BEBEDOURO; PROCESSO 2389/2016- SOLICITA PARA QUE 

PROCEDA A RECUPERAÇÃO EFETIVA DO CALÇAMENTO, NA AVENIDA 

ANTÔNIO LOPES MERÇON, NA REGIÃO DO PROJETO VIDA, NO BAIRRO 

ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 2390/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA A 

MANUTENÇÃO/RECUPERAÇÃO EFETIVO, DE UM ABRIGO DE ÔNIBUS 

LOCALIZADO AS MARGENS DA BR 101, EM FRENTE A METALÚRGICA 

BRAMETAL, NO TREVO DE ACESSO A COMUNIDADE DE QUARTEL DE BAIXO; 

PROTOCOLO N° 2391/2016- SOLICITA A PINTURA DE TODOS OS REDUTORES, 

DO TIPO LOMBADA, LOCALIZADOS EM BEBEDOURO; PROTOCOLO N° 

2392/2016- SOLICITA QUE REALIZE O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DE UM 

BURACO NA AVENIDA BARTOLOMEU BUENO SILVA, PRÓXIMO A 

PANIFICADORA INTERMASSA, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA, FAZENDO 

REIVINDICAÇÃO AO SECRETÁRIO ESTADUAL DE ESPORTES E LAZER, A 

SABER: PROTOCOLO 2396/2016- SOLICITA A INCLUSÃO NO ORÇAMENTO 

ANUAL PARA O EXERCÍCIO DE 2017, OBJETIVANDO A CONSTRUÇÃO DE UM 

COMPLEXO POLI ESPORTIVOS NA LOCALIDADE DE BAIXO QUARTEL, 
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MUNICÍPIO DE LINHARES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2397/2016- SOLICITA PARA 

QUE VIABILIZE COM A MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, ESCALAÇÃO 

PERMANENTE DE UM GUARDA MUNICIPAL, NA ESCOLA DE “ENSINO 

FUNDAMENTAL ELIANA PINAFO” DISTRITO DE BEBEDOURO; PROTOCOLO N° 

2398/2016- SOLICITA PARA QUE VIABILIZE COM MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, 

MANUTENÇÃO NA PRAÇA DE LAZER DO BAIRRO BNH, AO LADO DO CEIM 

MANOEL FARIAS DE SOUZA”; PROTOCOLO N° 2399/2016- SOLICITA PARA QUE 

VIABILIZE COM A MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, MANUTENÇÃO DE 

REFLETORES DA QUADRA DE ESPORTES DA ESCOLA “ MARÍLIA DE 

RESENDE SCARTON COUTINHO”. LOCALIZADA NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 240/2016- SOLICITA REPAROS NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO 

A COMUNIDADE DE DEGREDO, REPAROS ESTES, SENDO MELHOR 

COMPREENDIDO COMO PATROLAMENTO, MUNICÍPIO DE LINHARES; 

PROTOCOLO N° 2405/2016- SOLICITA A REFORMA/RECONSTRUÇÃO DA 

PRAÇA DO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 2406/2016- SOLICITA O 

ASFALTAMENTO DA ESTRADA DE TERRA QUE DÁ ACESSO A COMUNIDADE 

DE BREJO GRANDE; PROTOCOLO N° 2407/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO 

DE 01 (UM) CAIXA D’ ÁGUA NA LOCALIDADE DE AREIAL NO BALNEÁRIO DE 

REGÊNCIA; PROTOCOLO N° 2408/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE 01 

(UMA) ELEVATÓRIA E A ATIVAÇÃO DA REDE DE ESGOTO NO BALNEÁRIO DE 

POVOAÇÃO; PROTOCOLO N° 2409/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO DA SEDE 

DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO AVISO (AMBAV); PROTOCOLO 

N° 2410/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE 02 (UMA) ELEVATÓRIA E A 

ATIVAÇÃO DA REDE DE ESGOTO NO BALNEÁRIO DE REGÊNCIA; 

PROTOCOLO N° 2411/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO DO CENTRO DE 

REFERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL (CRAS) DO BAIRRO BEBEDOURO; 

PROTOCOLO N° 2412/2016- SOLICITA A REALIZAÇÃO DE UMA PARCERIA 

JUNTO AO LEGISLATIVO ESTADUAL (DEPUTADOS ESTADUAIS) E/OU AO 
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GOVERNO DO ES COM A FINALIDADE DE QUE SEJA REALIZADA A 

INSTALAÇÃO DE UMA TORRE (ANTENA) DE TELEFONIA CELULAR E 

INTERNET NA COMUNIDADE DO FARIAS; PROTOCOLO N° 2413/2016- 

SOLICITA A REALIZAÇÃO DE PARCERIA JUNTO AO LEGISLATIVO ESTADUAL 

(DEPUTADOS ESTADUAIS) E/OU AO GOVERNO DO ES COM A FINALIDADE DE 

QUE SEJA REALIZADA A INSTALAÇÃO DE UMA TORRE (ANTENA) DE 

TELEFONIA CELULAR E INTERNET NA COMUNIDADE DO GUAXE; 

PROTOCOLO N° 2414/2016- SOLICITA A COLOCAÇÃO DE ILUMINAÇÃO 

(REFLETORES) NO CAMPO DE FUTEBOL (ESTÁDIO) EXISTENTE NA 

COMUNIDADE DO GUAXE, MUNICÍPIO DE LINHARES; PROTOCOLO 

N°2415/2016- SOLICITA O CONSERTO DO ALAMBRADO E MANUTENÇÃO DO 

CAMPO DA COMUNIDADE DE SÃO RAFAEL; PROTOCOLO N° 2416/2016- 

SOLICITA A REFORMA/RECONSTRUÇÃO DA PONTE LOCALIZADA ENTRE OS 

MUNICÍPIOS DE LINHARES E MARILÂNDIA, MAIS PRECISAMENTE NA 

LOCALIDADE QUE INTERLIGA A COMUNIDADE DE SÃO JUDAS TADEU A 

COMUNIDADE DE ALTO LIBERDADE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, FAZENDO REINVINDICAÇÕES 

AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2418/2016- SOLICITA A 

TROCA DE LÂMPADA (POSTE N° 8274), NA RUA SÃO COSME, QUADRA 15, NO 

BAIRRO NOVA ESPERANÇA; PROTOCOLO N° 2419/2016- SOLICITA A TROCA 

DA LÂMPADA (POSTE N° 4592), NA RUA DA MATA, QUADRA 35, NO BAIRRO 

NOVA ESPERANÇA; PROTOCOLO N° 2420/2016- SOLICITA A TROCA DE 

LÂMPADA (POSTE N° 8182), NA RUA SANTO HILÁRIO, QUADRA 25, NO BAIRRO 

NOVA ESPERANÇA;  PROTOCOLO N° 2421/2016- SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO 

DO POSTE DANIFICADO, LOCALIZADO NA RUA DA MATA, QUADRA 55, NO 

BAIRRO NOVA ESPERANÇA; PROTOCOLO N° 2422/2016- SOLICITA A 

SUBSTITUIÇÃO DO POSTE DANIFICADO, LOCALIZADO NA AVENIDA LAGOA 

BONITA, EM FRENTE AO SUPERMERCADO VITÓRIA, NO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2428/2016- SOLICITA REPAROS NA 

EXTENSÃO DA RUA CAPITÃO JOSÉ MARIA, COMO: REPAROS NOS ASFALTO, 
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MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE À CASA DE ° 334 E LIMPEZA NO BUEIRO 

QUE FAZ CRUZAMENTO COM A ESQUINA DA AV. CONCEIÇÃO DA BARRA, NO 

BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 2429/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE 

PROVIDENCIAR UM GUARDA MUNICIPAL PARA FEIRA DO BNH, DEVIDO AO 

AUTO RISCO DE INSEGURANÇA QUE OS FEIRANTES VEM ENFRENTANDO 

NOS ÚLTIMOS DIAS; PROTOCOLO N° 2430/2016- SOLICITA REPARO NO 

ASFALTO NA ENTRADA DO RESIDENCIAL JOCAFE, NO BAIRRO SANTA CRUZ, 

DEVIDO A UM BURACO QUE ESTÁ ATRAPALHANDO TODO O TRÂNSITO E 

CAUSANDO GRANDES TRANSTORNOS AOS QUE NECESSITAM TRAFEGAR 

PELO LOCAL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO 

RANGEL LOUREIRO, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A 

SABER: SOLICITA QUE SEJA COLOCADO 1 REDUTOR DE VELOCIDADE, DO 

TIPO LOMBADA, NA ALTURA DO N° 647, AO LADO DA ACADEMIA VIDA ATIVA, 

NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 2340/2016- SOLICITA QUE REALIZA O 

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO, DO TIPO “PENTE FINO”, EM TODA A EXTENSÃO 

DA AVENIDA MARIA DEOCLÉCIO BARBOSA, NO BAIRRO CANIVETE. 

PROCESSO N° 2368/2016- REQUERENTE: JAIR CORRÊA, A SABER: RESPOSTA 

DO OFÍCIO DO GABINETE DO PRESIDENTE DE OFÍCIO DE N° 040/2016. OFÍCIO 

DA SECRETARIA DE SERVIÇOS URBANOS, EM RESPOSTA AO PROCESSO DE 

N° 9642/2016 E OFÍCIO DE N° 540/2016, A PEDIDO DO ILUSTRE VEREADOR 

RENATO RANGEL, INFORMA QUE O SERVIÇO DE CAPINA E VARRIÇÃO DO 

BAIRRO INTERLAGOS É EXECUTADO REGULARMENTE POR DUAS EQUIPES 

FIXAS DE SERVIDORES, RESSALTA AINDA QUE O BAIRRO CITADO, BEM 

COMO TODA A EXTENSÃO DA RUA MANOEL BANDEIRA, FOI CONTEMPLADA 

COM O SERVIÇO DE CAPINA E VARRIÇÃO, ATRAVÉS DE MUTIRÃO, DO DIA 13 

AO DIA 21 JUNHO DE 2016. PROCESSO DE N° 2371/2016- REQUERENTE: JAIR 

CORRÊA, A SABER: ATENDENDO AO PEDIDO DO VEREADOR RENATO 

RANGEL, RESPOSTA DO OFÍCIO DE N° 1263/2016. PROCESSO N° 2370/2016- 

REQUERENTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: 

ATENDENDO AO VEREADOR RENATO RANGEL, RESPOSTA DO OFÍCIO DE 

N°1242/2016. OFÍCIO DE N° 382/2016, SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS 

URBANOS, EM REPOSTA AO OFÍCIO DE N°10388/2016 E OFÍCIO N° 559/2016, A 
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PEDIDO DO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, INFORMA QUE O 

SERVIÇO DE CAPINA E VARRIÇÃO DO BAIRRO INTERLAGOS FOI 

TOTALMENTE CONCLUÍDO. OFÍCIO DE N° 381/2016, SECRETARIA MUNICIPAL 

DE SERVIÇOS URBANOS, EM RESPOSTA AOS OFÍCIOS N° 371/2016, 

PROCESSO N° 10390/2016 E OFÍCIO N° 561/2016, A PEDIDO DE VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, INFORMAMOS QUE O BAIRRO INTERLAGOS 

ESTÁ TOTALMENTE LIMPO, INCLUSIVE A AVENIDA TIRADENTES. OFÍCIO DE 

N° 380/2016, SECRETARIA DE SERVIÇOS URBANOS, EM RESPOSTA AO 

PROCESSO DE N° 10387/2016 E OFÍCIO DE N° 558/2016, A PEDIDO DO 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA, INFORMA QUE O SERVIÇO DE VARRIÇÃO E 

CAPINA DO BAIRRO INTERLAGOS E TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA 

MONTEIRO LOBATO ESTÁ TOTALMENTE EXECUTADO. PROCESSO DE N° 

2400/216- REQUERENTE O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, A SABER: 

REQUER QUE SEJA FEITA A MOÇÃO DE PESAR DO SR. MAURICIO GOMES DE 

SOUZA, MORADOR DO BAIRRO INTERLAGOS, FALECIDO NO DIA 26/06/2016. 

PROCESSO DE N° 2337/2016: REQUERENTE O VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA, A SABER: SOLICITA ATRAVÉS DE CERTIDÃO, SEGUINDO OS 

DITAMES DO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5° 

DA CF, E, LEI 12.527 DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C §§ 1° E 2° DO ART. 339 

DO REGIMENTO INTERNO DE CASA, NO QUE SE REFERE A SERVIÇOS 

GRÁFICOS E TIPOGRÁFICOS NA CONFECÇÃO DE PANFLETOS, ENCARTES, 

OUTDOORS E DEMAIS SERVIÇOS GRÁFICOS PRODUZIDOS DURANTE O 

PERÍODO DE 2013 ATÉ A PRESENTE DATA. PROCESSO N° 2336/2016: 

REQUERENTE VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA, A SABER SOLICITA 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO, SEGUINDO OS DITAMES DO INCISO XXXIII, ALÍNEAS 

“A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5° DA CF, E, LEI 12.527 DE 18 DE 

NOVEMBRO DE 2011 C/C §§ 1° E 2° DO ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DE 

CASA, NO QUE SE REFERE A AQUISIÇÃO DE CADEIRAS DE RODAS 

CONVENCIONAIS E HIGIÊNICAS DURANTE O PERÍODO DE 2013 ATÉ A 

PRESENTE DATA. PROCESSO DE N° 2344/2016: REQUERENTE O VEREADOR 

RENATO RANGEL LOUREIRO, SOLICITA A RENÚNCIA PARA SERVIR COMO 

MEMBRO DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DO SAAE. EM 
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SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSOU AO VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA AS INFORMAÇÕES DO PROJETO N° 2352/2016, 

INFORMAÇÕES DO SAAE BEM COMO PROJETO 2353/2016, INFORMAÇÕES DO 

SAAE. ENTREGOU AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA AS CERTIDÕES 

N° 2374/2016, 2375/2016, 2376/2016, 9537/2016 E 2003/2016. ENTREGOU AO 

VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA AS CERTIDÕES N°2372/2016 E 

2373/2016. ENTREGOU O VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA OFÍCIO N° 

379/2016, 375/2016, 367/2016, 380/2016, 381/2016 E 382/2016. ENTREGOU AO 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO OS OFÍCIOS N° 2370/2016,2371/2016, 

2367/2016, 378/2016 E 2366/2016. ENTREGOU AO VEREADOR ESTÉFALO LUIZ 

SILOTE O OFÍCIO N° 2369/2016. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU HAVER UMA TRIBUNA LIVRE MARCADA PELO SENHOR 

PEDRO SOARES RODRIGUES E IAGO BITTO DE LEMO, SINDICATO DOS 

AGRICULTORES DO MUNICÍPIO DE LINHARES E SOORETAMA. CONCEDIDO O 

USO DA TRIBUNA LIVRE AO SENHOR IAGO BITTI DE LEMO, SAUDOU OS 

PRESENTES E SE MANIFESTOU INFORMANDO DO DESENVOLVIMENTO DE 

UM PROJETO QUE ESTÁ SENDO EXECUTADO, NA QUAL SE CHAMA PROJETO 

CONEXÃO RURAL, NA QUAL O EIXO PRINCIPAL É A SUCESSÃO RURAL NAS 

UNIDADES PRODUTIVAS FAMILIARES. INFORMOU DA REALIZAÇÃO DE UM 

FESTIVAL QUE IRÁ OCORRER NO DIA 26 DE NOVEMBRO DO CORRENTE ANO, 

DAS 07 HORAS ATÉ AS 20 HORAS, NA ESCOLA ESTADUAL CÂNDIDO 

PORTINARI, EM JUNCADO, MUNICÍPIO DE SOORETAMA. CONCEDIDO O USO 

DA TRIBUNA LIVRE AO SENHOR PEDRO SOARES RODRIGUES, SAUDOU OS 

PRESENTES, REFORÇOU O DESEJO DE DESENVOLVER O TRABALHO COM A 

JUVENTUDE RURAL, CONVIDOU OS PARES PARA PARTICIPAREM DO 

FESTIVAL QUE OCORRERÁ EM SOORETAMA. REFORÇOU A EXISTÊNCIA DO 

PROJETO NA QUAL TEM A FINALIDADE DESSA CASA DE LEIS 

DISPONIBILIZAR RECURSOS PARA AJUDAR A CUSTEAR PARA A REALIZAÇÃO 

DO FESTIVAL E DEMAIS AÇÕES DO PROJETO. AFIRMOU QUE ACREDITA QUE 

COM A AJUDA DESSA CASA DE LEIS O EXECUTIVO POSSA DAR UM APOIO 

AO REFERIDO PROJETO. APRESENTOU A ESSA CASA DE LEIS A 

TESOUREIRA MARCILENE, ENFATIZANDO O APOIO DO SINDICATO PARA AS 
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AÇÕES REFERENTES AO MEIO RURAL. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA AGRADECEU A FALADO SENHOR IAGO E DO SENHOR 

PEDRO AFIRMANDO QUE ENVIARÁ ATRAVÉS DO PROCURADOR DR. ULISSES 

OFÍCIO AO EXECUTIVO. INFORMOU AINDA, QUE OBTEVE UMA 

APRESENTAÇÃO DA SECRETARIA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, NA QUAL 

OBTIVERAM ALGUNS DADOS, SENDO QUE A SITUAÇÃO FINANCEIRA SE 

ENCONTRA MUITO DESAGRADÁVEL. NÃO HAVENDO NENHUM VEREADOR 

INSCRITO, FOI PASSADO OS PROJETOS PARA SIMPLES LEITURA. 

PROCESSO N° 2275/2016, REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES, A SABER: “ALTERA OS ARTIGOS 1° E 4° DA LEI Nº 1.686, DE 13 DE 

JANEIRO DE 1993, E REVOGA A LEI N° 3.335, DE 06 DE AGOSTO DE 2013.” 

PROCESSO N° 2401/2016, REQUERENTE O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, A SABER: "ACRESCENTA ARTIGO AO CAPÍTULO VII - DAS 

DISPOSIÇÕES FINAIS -, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". EM SEGUIDA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE SERIAM DOIS PROJETOS 

PARA ENCAMINHAR PARA A COMISSÃO, PORÉM O QUE SE REFERE AOS 

NOVOS MEMBROS DO CONSELHO TARIFÁRIO, JÁ CHEGOU A SOLICITAÇÃO 

DO EXECUTIVO, REFERENDO ASSIM QUE O SECRETÁRIO REALIZASSE A 

REFERIDA LEITURA: PROCESSO DE N° 2354/2016, REQUERENTE JAIR 

CORREA, A SABER: “SOLICITA PROCEDER A DEVOLUÇÃO DO PROJETO DE 

LEI Nº 019/16”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU A 

CONFECÇÃO DO OFÍCIO PARA O ENCAMINHAMENTO DO REFERIDO 

PROJETO. O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, O VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, INFORMOU QUE A EXISTÊNCIA DO PROJETO 

DE N° 2277/2016, SENDO REQUERENTE MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, A 

SABER: DENOMINAÇÃO DA ESCOLA RURAL DE JATAIPEBA”. TENDO O 

PARECER FAVORÁVEL PELA A COMISSÃO DE JUSTIÇA, NÃO SENDO 

NECESSÁRIO O PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PROJETO DE LEI Nº.2277/2016, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO 

À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. A PARTE 

O VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, SE MANIFESTOU 
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AGRADECEU PELO O APOIO DA APROVAÇÃO DO PROJETO. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA INFORMOU O PEDIDO DE RENÚNCIA DO VEREADOR 

RENATO RANGEL PARA FAZER COMO MEMBRO DA COMISSÃO DE 

INQUÉRITO DO SAAE. O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO 

SAAE, INFORMOU A EXISTÊNCIA DE UMA DOCUMENTAÇÃO COM ALGUMAS 

INFORMAÇÕES DO SAAE, SOLICITANDO QUE FOSSE LIDA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA SOLICITOU AO SECRETÁRIO QUE REALIZOU A LEITURA DA 

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMA QUE NÃO PODE HAVER MAIS REUNIÕES DA CPI DO 

SAAE, COM APENAS DOIS MEMBROS DA COMISSÃO, SENDO ASSIM, A MESA 

DIRETORA EFETUOU A INDICAÇÃO DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI 

COMO MEMBRO DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO SAAE. A PARTE, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI SE MANIFESTOU NO SENTIDO DE QUE IRÁ 

REALIZAR O PEDIDO E RENÚNCIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHA A PROCURADORIA PARA QUE OS DOCUMENTOS SEJAM 

ENVIADOS AO PODER EXECUTIVO. FOI CONCEDIDO O TEMPO DE 

LIDERANÇA, NÃO HAVENDO VEREADORES INSCRITOS. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES 

A REALIZAR-SE NO DIA 28/06/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-

SE ORDINARIAMENTE NO DIA 04/07/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  
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FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

ATA DA VIGÉSSIMA SÉTIMA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO QUATRO DE 

JULHO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – 

SD E ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA 

TEIXEIRA-PSC. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

27/06/2016, SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

28/06/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 2434/2016- SOLICITA A COLOCAÇÃO DE ILUMINAÇÃO 

(REFLETORES) NO CAMPO (ESTÁDIO) EXISTENTE NA COMUNIDADE DE 

PONTAL DO IPIRANGA, MUNICÍPIO DE LINHARES; PROTOCOLO N° 2435/2016- 

SOLICITA A COLOCAÇÃO DE ILUMINAÇÃO (REFLETORES) NO CAMPO DE 
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FUTEBOL (ESTÁDIO) DO VASQUINHO, NO BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO N° 2436/2016- SOLICITA A COLOCAÇÃO DE ILUMINAÇÃO 

(REFLETORES) NO CAMPO DE FUTEBOL (ESTÁDIO) EXISTENTE NA 

COMUNIDADE DE POVOAÇÃO, MUNICÍPIO DE LINHARES; PROTOCOLO N° 

2437/2016- SOLICITA A COLOCAÇÃO DE ILUMINAÇÃO (REFLETORES) NO 

CAMPO DE FUTEBOL (ESTÁDIO) NACIONAL, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO 

N° 2438/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE 01 (UM) CEIM NO BAIRRO TRÊS 

BARRAS; PROTOCOLO N° 2439/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE 

COBERTURA DA ARQUIBANCADA EXISTENTE NO CAMPO DE FUTEBOL DO 

BAIRRO SANTA CRUZ; PROTOCOLO N° 2440/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO 

DE COBERTURA DE ARQUIBANCADA EXISTENTE NO CAMPO DE FUTEBOL DA 

COMUNIDADE AGROVILA; PROTOCOLO N° 2441/2016- SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO DE COBERTURA DE ARQUIBANCADA EXISTENTE NO CAMPO 

DE FUTEBOL DA COMUNIDADE DE POVOAÇÃO; PROTOCOLO N° 2442/2016- 

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DA ARQUIBANCADA EXISTENTE NO CAMPO DE 

FUTEBOL DO BAIRRO MOVELAR; PROTOCOLO N° 2443/2016- SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO DE UMA ESCOLA TÉCNICO AGRÍCOLA NO INTERIOR DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES-ES; PROTOCOLO N° 2444/2016- SOLICITA O 

TÉRMINO DA CONSTRUÇÃO DA UNIDADE DE ATENDIMENTO- UPA 24 HORAS, 

NO BAIRRO SHELL;PROTOCOLO N° 2527/2016- SOLICITA REPAROS NO 

CALÇAMENTO DA RUA LUCIO MENDONÇA, NO BAIRRO PALMITAL; 

PROTOCOLO N° 2528/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA 

AVENIDA MIGUEL COUTO, PRÓXIMO AO RECANTO DOS LAGOS, NO BAIRRO 

PALMITAL; PROTOCOLO N° 2529/2016- SOLICITA QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO , NA QUAL ENCONTRA SUSTENTÁCULO NOS §§ 1° E 2°, DO 

ARTIGO 339, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA (CÂMARA MUNICIPAL), 

BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, PARA QUE 

FORNEÇA INFORMAÇÕES ATINENTES AO PROCEDIMENTO MÉDICO 

CONHECIDO COMO OXIGENOTERAPIA HIPERBÁRICA, DE FORMA QUE SEJA 

RESPONDIDO (ENVIADO OS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS) OS 

SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) O HOSPITAL GERAL DE LINHARES 

CONTA COM O PROCEDIMENTO MÉDICO OXIGENOTERAPIA HIPERBÁRICA 
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PARA OS PACIENTES INTERNADOS?; II) SE SIM, INFORME QUAIS CASOS 

MÉDICOS SÃO CONTEMPLADOS COM ESTE PROCEDIMENTO MÉDICO? III) 

QUE INFORME SE EXISTE ALGUMA LICITAÇÃO EM VIGÊNCIA PARA O 

FORNECIMENTO DE OXIGENOTERAPIA HIPERBÁRICA; IV) EM CASO DE NÃO 

FORNECIMENTO, INFORME PARA ONDE SÃO ENCAMINHADOS OS 

PACIENTES QUE NECESSITAM DA OXIENOTERAPIA HIPERBÁRICA; V) QUAL A 

PRECISÃO PARA CONSTAR COM O REFERIDO BENEFÍCIO MÉDICO? 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO, DATADOS DE 01/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2492/2016- SOLICITA QUE 

REALIZE O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DE VÁRIOS BURACOS NA RODOVIA 

ANTÔNIO ARMANI, ESPECIFICAMENTE NA LOCALIDADE DE CHAPADÃO DAS 

PALMINHAS; PROTOCOLO N° 2493/2016- SOLICITA QUE PROCEDA A 

COLOCAÇÃO DE UM ABRIGO DE ÔNIBUS NA RODOVIA ES-248, NA ALTURA 

DO KM 56,5 NA REGIÃO DA FAZENDA 3 MARIAS, ENTRE AS LAVOURAS DE 

BANANAS “LAS PALMAS” E A CHAMADA “MATA CACAU”, NO SENTIDO 

LINHARES-COLATINA; PROTOCOLO N° 2494/2016- SOLICITA PARA QUE SEJA 

PROVIDENCIADO O CALÇAMENTO DAS RUAS E AVENIDAS OU A 

PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA, NOS ARREDORES DA EMEF PROFESSORA 

ELIANA CORREA PINAFO, NA LOCALIDADE DE BEBEDOURO; PROTOCOLO N° 

2495/2016- SOLICITA QUE APÓS PRÉVIA ANÁLISE TÉCNICA, SEJA FEITA A 

INSTALAÇÃO DE 2 REDUTORES DE VELOCIDADE, DO TIPO LOMBADA, AO 

LONGO DA AVENIDA JOAQUIM CALMON, NO BAIRRO SANTA CRUZ; 

PROTOCOLO N° 2496/2016- SOLICITA QUE PROCEDA A RECUPERAÇÃO 

EFETIVA DO CALÇAMENTO, NA ALTURA DO N° 391, NA RUA ANTÔNIO GOMES 

MACEDO, EM BEBEDOURO; PROTOCOLO N° 2497/2016- SOLICITA QUE APÓS 

PRÉVIA ANÁLISE TÉCNICA, SEJA FEITA A INSTALAÇÃO DE 2 REDUTORES DE 

VELOCIDADE, DO TIPO LOMBADA, AO LONGO DA AVENIDA ANTENOR ELIAS, 

NO BAIRRO SANTA CRUZ; PROTOCOLO N° 2498/2016- SOLICITA QUE 

PROCEDA A MANUTENÇÃO/RECUPERAÇÃO EFETIVA, DE UM ABRIGO DE 

ÔNIBUS LOCALIZADO NA RUA DOMINGOS BARBOSA, EM BEBEDOURO; 

PROTOCOLO N° 2499/2016- SOLICITA QUE APÓS PRÉVIA ANÁLISE TÉCNICA, 
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SEJA FEITA A INSTALAÇÃO DE 2 REDUTORES DE VELOCIDADE, DO TIPO 

LOMBADA, AO LONGO DA AVENIDA ADEMAR LUIZ PIANA, NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADO ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVOS, DATADOS DE 

04/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N°2537/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE REALIZAR UM ESTUDO 

PARA A INSTALAÇÃO DE 2 (DOIS) POSTES DE ELETRIFICAÇÃO, NO BECO 18, 

NA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, MAIS PRECISAMENTE ATRÁS DA 

IGREJA SANTA RITA DE CÁSSIA, NO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 

2537/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE REALIZAR UM ESTUDO PARA A 

INSTALAÇÃO DE 2 (DOIS) POSTES DE ELETRIFICAÇÃO, NO BECO 18, NA AV. 

CONCEIÇÃO DA BARRA, MAIS PRECISAMENTE ATRÁS DA IGREJA SANTA 

RITA DE CÁSSIA, NO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 2538/2016- SOLICITA 

REPARO NO ASFALTO NA AV. LUIZ CÂNDIDO DURÃO, BAIRRO CONCEIÇÃO, 

MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE A CONCESSIONÁRIA HONDA; PROTOCOLO 

N° 2539/2016- SOLICITA REPAROS NO ASFALTO NA RUA PINHEIRO, N° 549, 

BAIRRO MOVELAR, NESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 2540/2016- SOLICITA 

UM ESTUDO PARA INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADES EM TODA 

A EXTENSÃO DA AV. OURO PRETO; PROTOCOLO N° 2544/2016- SOLICITA 

QUE ATUE JUNTO AOS ÓRGÃOS COMPETENTES, NO SENTIDO DE 

PROVIDENCIAR O LEVANTAMENTO COM RELATÓRIO DE TODOS ADITIVOS 

FEITOS ENTRE O MÊS DE JANEIRO/2016 À JULHO/2016, JUNTAMENTE COM 

AS SUPLEMENTAÇÕES QUE FORAM FEITAS ATÉ O MOMENTO, DESTE 

MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 2545/2016- SOLICITA QUE ATUE JUNTO COM O 

ÓRGÃO COMPETENTE, NO SENTIDO DE SOLICITAR POR MEIO DE CERTIDÃO 

A LISTA COM OS NOMES DOS FUNCIONÁRIOS COMISSIONADOS DA 

PREFEITURA A PARTIR DO PRESENTE MOMENTO, NESTE MUNICÍPIO, 

SEGUINDO OS DITAMES DO INCISO XXXIV ALÍNEAS “A” E “B” DO ART. 5° DA 

CF E A LEI N° 12.527 DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1° E 2° ART. 339  

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA , BEM COMO, ART. 70 §§ 9°, 10° E O ART. 

234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL; PROTOCOLO N° 2457/2016- SOLICITA O 

CONCERTO DO BUEIRO E A REPOSIÇÃO DA TAMPA, NA AV. DO CONTORNO 
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BECO 5, ARAÇÁ, MAIS PRECISAMENTE ATRÁS DA IGREJA CATÓLICA SANTA 

RITA DE CÁSSIA, DEPOIS DO PROJETO VIDA; PROTOCOLO N° 2475/2016- 

SOLICITA A FINALIZAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO DO TREVO DA ENTRADA, DO 

QUARTEL DE CIMA, INTERIOR DESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 2476/2016- 

SOLICITA NO SENTIDO QUE SEJA REALIZADO A CONSTRUÇÃO DE UMA 

RAMPA NA ENTRADA DO BECO N° 18, MAIS PRECISAMENTE LOCALIZADO 

ATRÁS DA IGREJA SANTA RITA DE CASSIA; PROTOCOLO N° 2477/2016- 

SOLICITA NO SENTIDO QUE COLOQUE UM PONTO DE COLETA DE LIXO 

“CONTAINER”, NO FINAL DA AV. CONCEIÇÃO DA BARRA, MAIS 

PRECISAMENTE EM FRENTE AO PROJETO VIDA, NO BAIRRO ARAÇÁ. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADA DE 04/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, 

A SABER: PROTOCOLO N°2521/2016- SOLICITA QUE SEJA FEITO REPARO NO 

ASFALTO NA AVENIDA LUIZ CANDIDO DURÃO, PRÓXIMO AO N° 440, NO 

BAIRRO BNH; E NA DEZENOVE DE NOVEMBRO, PRÓXIMO À BENDITA 

BOUTIQUE, NO BAIRRO BNH; E REPARO NO CALÇAMENTO DA RUA JONES 

DOS SANTOS NEVES, PRÓXIMO AO N° 1766, NO BAIRRO COLINA. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 04/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2522/2016- SOLICITA QUE 

DILIGENCIE JUNTO À SECRETARIA RESPONSÁVEL A EXECUÇÃO DA 

REFORMA DE UMA CASA PARA A IMPLEMENTAÇÃO DE UM POSTO POLICIAL 

NO DISTRITO DO CÓRREGO FARIAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 30/06/2016, 

FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

N° 2479/2016- SOLICITA QUE VIABILIZE COM A MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, 

A SUBSTITUIÇÃO DA BANDEIRA DO BRASIL, HASTEADA NA PRAÇA REGIS 

BITTENCOURT; PROTOCOLO N° 2454/2016- SOLICITA QUE SEJA 

ENCAMINHADA A ESTA CASA DE LEIS CÓPIA INTEGRAL DO PROCESSO N° 

10331/2016, QUE DIZ RESPEITO AO PREGÃO PRESENCIAL N° 046/2016, QUE 

VISA A CONTRATAÇÃO DE INSTITUIÇÃO FINANCEIRA PARA 

PROCESSAMENTO E GERENCIAMENTO DOS CRÉDITOS PROVENIENTES DE 
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FOLHA DE PAGAMENTO DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE LINHARES, 

COMPREENDENDO OS ATIVOS, INATIVOS, PENSIONISTAS, ESTAGIÁRIOS E 

DEMAIS BENEFICIÁRIOS, ATRAVÉS DE CERTIDÃO ASSEGURADO PELO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS E PELA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MILTON 

SIMON BAPTISTA, SOLICITANDO AO PODER EXECUTIVO, PARA QUE SEJA 

INFORMADA ATRAVÉS DE CERTIDÃO, COM FUNDAMENTO NO ART. 339 § 1° E 

2° DO REGIMENTO INTERNO E ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, AS 

SEGUINTES INFORMAÇÕES: I) SE EXISTE ALGUM PROCEDIMENTO NESTA 

PREFEITURA QUE REGULAMENTA O FUNCIONAMENTO DE MOTO-FRETE. EM 

CASO POSITIVO QUE REMETA CÓPIA INTEGRAL DE TODA A 

DOCUMENTAÇÃO EXISTENTE. II) CASO INEXISTA QUALQUER 

PROCEDIMENTO, REQUER QUE SEJA INFORMADO QUANTO À 

POSSIBILIDADE DE REGULAMENTAR A RESPECTIVA FUNÇÃO. OFÍCIO N° 

700/16, DA SECRETARIA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO DE EDUCAÇÃO, 

EM RESPOSTA AO OFÍCIO N° 0327/2016, NO QUE SE REFERE EM RELAÇÃO 

AO TRANSPORTE ESCOLAR DE ALUNOS DA REDE ESTADUAL DE LINHARES. 

OFÍCIO N° 55/2016, DA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, INFORMANDO 

QUE FOI REALIZADO O REPARO DE UM BUEIRO NA AV. DO CONTORNO, 

BECO 5, ARAÇÁ, ATRÁS DA IGREJA SANTA RITA DE CASSIA. CONVITE DA 

AMANCO ASSOCIAÇÃO DE MÚSICAS E ARTE DE CONCERTINA DE LINHARES-

ES, PARA A REALIZAÇÃO DO 25° FESTIVAL DE CONCERTINA, QUE IRÁ SER 

REALIZADO NO DIA 07 DE AGOSTO, NA LOCALIDADE DO CERIMONIAL 

FAZENDA ENCANTO, PERÓBAS ESTRADA DE BEBEDOURO A REGÊNCIA, KM 

8, LINHARES-ES. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, SOLICITA 

AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PARA A RETIRADA DOS 

PROCESSOS N° 2485/2016 E 2486/2016. SOLICITA AO VEREADOR FRANCISCO 

TARCÍSIO SILVA PARA A RETIRADA DOS PROCESSOS N° 2487/2016. 

INFORMOU A SOLICITAÇÃO DO PEDIDO REALIZADO PELO VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DE MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA MARIA DA PENHA GOMES FRANÇA, OCORRIDO NO ÚLTIMO DIA 

03/07/2016. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR 
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UNANIMIDADE. INFORMOU O REQUERIMENTO N° 2518/2016, APRESENTADO 

PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, REQUERENDO A MOÇÃO DE 

PESAR, EM RAZÃO DO FALECIMENTO DO SENHOR VITAL ODERICO 

BAPTISTA, OCORRIDO NO DIA 30/06/2016, EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. INSCRITO O VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD, ESTE SAUDOU OS PRESENTES, ESBOÇOU A SUA TRISTEZA 

PELA A SITUAÇÃO EM QUE SE ENCONTRA A SAÚDE DE LINHARES. AFIRMOU 

O MUNICÍPIO POSSUIR TER DEPUTADOS, NO ENTANTO NÃO EXECUTAM 

TRABALHOS EM PROL DA SAÚDE. ENFATIZOU QUE É NECESSÁRIO SE DAR 

UM BASTA NA SITUAÇÃO DA SAÚDE DO MUNICÍPIO, NA QUAL SE ENCONTRA 

INSUFICIENTE EM VÁRIOS SENTIDOS. RESSALTOU QUE SÓ HÁ UM MEIO 

PARA A SOLUÇÃO DOS PROBLEMAS EM RELAÇÃO A SAÚDE, CLAMANDO 

ASSIM, AO GOVERNADOR DO ESTADO PARA QUE AJUDE O POVO DE 

LINHARES. FINALIZANDO, SOLICITOU AO GOVERNO INVESTIMENTO NA 

SAÚDE, APELANDO QUE SE PARE DE INVESTIR DIVERSOS SERVIÇOS QUE 

NÃO SÃO DE GRANDE VALOR A SOCIEDADE E SE DIRECIONE ESSES 

INVESTIMENTOS PARA A SAÚDE. INSCRITO O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES, ENFATIZANDO A SITUAÇÃO 

CRÍTICA EM QUE SE ENCONTRA A SAÚDE PÚBLICA DO MUNICÍPIO. COBROU 

AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA, JUNTAMENTE COM O 

PREFEITO, COM REFERÊNCIA AOS UNIFORMES DA GUARDA MUNICIPAL, NO 

QUAL NÃO FORAM DISTRIBUÍDOS ATÉ O PRESENTE MOMENTO E TAMBÉM 

COM RELAÇÃO AOS CARROS E MOTOS DA GUARDA QUE MÃO OBTIVERAM 

AS TROCAS NECESSÁRIAS DE ÓLEO DO MOTOR, SENDO QUE JÁ HÁ DOIS 

VEÍCULOS PARADOS, POR TEREM BATIDO SEUS MOTORES. AFIRMOU QUE 

DEVE-SE HAVER UMA INVESTIGAÇÃO COM RELAÇÃO AO ABASTECIMENTO 

DE ÁGUA NO MUNICÍPIO, POIS NÃO SE JUSTIFICA UM MUNICÍPIO COM TANTA 

ABUNDÂNCIA EM ÁGUA, TER QUE ENTRAR NO PLANO DE RACIONAMENTO. 

ENFATIZOU O PROBLEMA DA SAÚDE QUE A POPULAÇÃO LINHARENSE VEM 

SOFRENDO, NA QUAL PRECISAM SE DESLOCAR DO MUNICÍPIO PARA 

REALIZAREM EXAMES. MENCIONOU QUE PROTOCOLOU NA PREFEITURA, 

REQUERIMENTO PARA QUE PRESTE ESCLARECIMENTOS, POR MEIO DE 
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CERTIDÃO, COM RELAÇÃO DA VENDA DA FOLHA DE PAGAMENTO DOS 

SERVIDORES DA PREFEITURA. ALEGOU AINDA, COM RELAÇÃO A 

DEMISSÕES EM MASSA DE SERVIDORES DA PREFEITURA, INCLUSIVE 

PESSOAS EFETIVAS, QUE JÁ HAVIAM PASSADO PELO ESTÁGIO 

PROBATÓRIO, ALEGANDO ELES QUE NÃO HAVIAM SIDO APROVADAS NO 

ESTÁGIO PROBATÓRIO, NO ENTANTO JÁ HAVIA DECORRIDO O ESTÁGIO 

PROBATÓRIO. ESBOÇOU SUA SATISFAÇÃO COM RELAÇÃO AO PROJETO 

SOCIAL EM QUE A ESCOLA ZEFERINO BATISTA VEM REALIZANDO, 

ENSINANDO AOS ALUNOS MEXER COM A ECONOMIA. INSCRITO O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E 

ENFATIZOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DO TRATAMENTO DOS DIABÉTICOS, DA 

PREVENÇÃO DE AMPUTAÇÕES E NA RAPIDEZ DAS CICATRIZAÇÕES DE 

FERIDAS, COM RELAÇÃO A CÂMARA HIPERBÁRICA, FAZENDO UM APELO AO 

ESTADO QUE FORNEÇA MAIS SESSÕES PARA OS MUNÍCIPES, POIS SÓ É 

FORNECIDO A QUANTIDADE DE APENAS 80 (OITENTA SESSÕES), NA QUAL 

ESSE NÚMERO CONSEGUE ATENDER NO MÁXIMO 3(TRÊS) PESSOAS, ONDE 

EXISTE UM CONVÊNIO LICITADO PELO HGL E NÃO É EXECUTADO O 

SERVIÇO PARA  OS PACIENTES QUE LÁ ESTÃO INTERNADOS, APELANDO NO 

SENTIDO DE QUE ESSE SERVIÇO POSSA SER EFETIVADO. AFIRMOU A SUA 

INDIGNAÇÃO COM RELAÇÃO AO RACIONAMENTO DE ÁGUA DO MUNICÍPIO, 

INDAGANDO SE HÁ A EXISTÊNCIA DE ALGUM LAUDO TÉCNICO AFIRMANDO A 

NECESSIDADE DESSE RACIONAMENTO. ALEGANDO QUE IRÁ FAZER UM 

REQUERIMENTO PARA SE POSSA SE INFORMADO ATRAVÉS DE CERTIDÃO, 

REFERENTE AO RACIONAMENTO DE ÁGUA NO MUNICÍPIO. INSCRITO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E REQUERENDO 

QUE JUNTAMENTE COM OS PARES FIZESSEM UMA SOLICITAÇÃO, NO 

SENTIDO DE INFORMAÇÃO DE QUAL OS VALORES INTEGRAIS QUE FORAM 

REPASSADOS PELOS DEPUTADOS ESTADUAIS PARA O MUNICÍPIO DE 

LINHARES, NO PERÍODO DE DOIS ANOS QUE ESTÃO A FRENTE COMO 

DEPUTADOS. AFIRMOU AINDA, QUE EXISTEM ACONTECIMENTOS 

DESNECESSÁRIOS OCORRENDO EM NOSSO MUNICÍPIO, SENDO 
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NECESSÁRIO DAR MAIS ATENÇÃO À SAÚDE. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, COLOCA EM DISCUSSÃO O PEDIDO DE CONGRATULAÇÃO A 

LOJA MAÇÔNICA, COM RELAÇÃO A CAMPANHA QUE FOI REALIZADA 

ARRECADANDO TONELADAS DE MANTIMENTOS PARA A POPULAÇÃO MAIS 

NECESSITADA. A PARTE O VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA, AFIRMOU 

QUE QUE NA MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO CONSTE QUE TODA A CÂMARA 

MUNICIPAL GOSTARIA QUE TODAS OUTRAS ENTIDADES FIZESSEM O QUE A 

LOJA MAÇÔNICA FRATERNIDADE UNIVERSAL E A UNIÃO E PROGRESSO, 

FIZERAM, SENDO UM TRABALHO MARAVILHOSO. A PARTE O VEREADOR 

RENATO RANGEL LOUREIRO PARABENIZOU PELA ORGANIZAÇÃO DA 

CAMPANHA REALIZADA PELAS LOJAS MAÇÔNICAS. EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO A MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE, SENDO ENCAMINHADO A PROCURADORIA PARA A DEVIDA 

CONFECÇÃO. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU 

EM DISCUSSÃO DA TRANSFORMAÇÃO DA SESSÃO ORDINÁRIA, PARA A 

SESSÃO SOLENE PARA O AGRACIAMENTO, REQUERIDO PELO VEREADO 

RENATO RANGEL LOUREIRO, DA EQUIPE DE BASQUETE FEMININO DA 

ESCOLA COOPERATIVA EDUCACIONAL DE LINHARES, QUE SAGROU-SE 

VICE-CAMPEÃ ESTADUAL DA MODALIDADE. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE A TRANSFORMAÇÃO. COM O USO DA 

PALAVRA O VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, SAUDOU OS 

PRESENTES, SE MANIFESTANDO NO SENTIDO DA IMPORTÂNCIA DO 

ESPORTE NA VIDA DOS JOVENS. ESBOÇANDO A FELICIDADE DO TÍTULO 

ADQUIRIDO PELA EQUIPE DE BASQUETE FEMININO. EM SEGUIDA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CHAMOU AS PESSOAS A SEREM 

AGRACIADAS QUE FORAM AS SEGUINTES: QUEILA GOMES ZORZANELLI 

(DIRETORA); LUIS CLÁUDIO S. DA VITÓRIA (TÉCNICO); E AS ATLETAS: 

MONIQUE MACHADO DUARTE; YASMIN MARIA SANTANA DE MELO; 

CAROLINA CALMON COSTA; EMILLY DE ALMEIDA MARCARINI; THAIS 

MACHADO DE VAGAS; JORDANA VIANA MIGUEL; RENATA MENDES BONFÁ; 

LIVIA COSME FERRARI. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONCEDEU A PALAVRA AO SENHOR LUIS CLÁUDIO S. DA VITÓRIA, ONDE 
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SAUDOU OS PRESENTES E AGRADECEU A CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES PELAS HOMENAGENS PRESTADAS, AFIRMANDO QUE O 

REFERIDO ATO INCENTIVA AOS ATLETAS E ENGRANDECE O ESPORTE. EM 

SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORIA CONCEDEU A PALAVRA A 

SENHORA QUEILA GOMES ZORZANELLI, QUE SAUDOU OS PRESENTES E 

AGRADECEU PELA A HOMENAGEM PRESTADA E ENFATIZOU O ENSINO DE 

EXCELÊNCIA QUE A ESCOLA COOPERATIVA PRESTA AO MUNICÍPIO DE 

LINHARES. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A TRANSFORMAÇÃO DA SESSÃO SOLENE PARA A 

SESSÃO ORDINÁRIA. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. NÃO HAVENDO PROJETO PARA SIMPLES LEITURA. EM 

SEGUIDA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA AFIRMOU QUE HAVIAM 2 PROJETOS PARA A DEVOLUÇÃO A 

MESA DIRETORA, NO ENTANTO, UM DOS PROJETOS FOI SOLICITADO PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, O PRAZO DE UMA SEMANA PARA QUE 

PUDESSE TER MAIS INFORMAÇÕES PARA PODER ASSINAR O PARECER. 

SENDO ASSIM, DEVOLVIDO À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE 

N°2106/2016, COM PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, NO 

ENTANTO POR SE TRATAR DE PERÍODO ELEITORAL, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA, AFIRMOU QUE NÃO COLOCARÁ EM VOTAÇÃO. EM TEMPO 

O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SE MANIFESTOU NO SENTIDO DA 

IMPORTÂNCIA DA VOTAÇÃO DO PROJETO REFERENTE A DOAÇÃO DE 

MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO, DEVIDO TRAZER UMA TRANQUILIDADE MAIOR 

PARA AS FAMÍLIAS QUE NECESSITAM, POIS ESTÃO A MERCÊ DO ALUGUEIS 

SOCIAL E EXISTE MUITO ATRASO EM SEUS PAGAMENTOS. MENCIONOU 

AINDA, QUE OS ESTUDANTES DO COLÉGIO ESTADUAL EMIR DE MACEDO 

GOMES, FORAM CAMPÕES ESTADUAL DOS JOGOS JUVENIS DE LINHARES E 

ESTARÃO REPRESENTANDO O ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, EM JOÃO 

PESSOA- PARAÍBA, NA QUAL POSSIVELMENTE IRÁ REQUER A HOMENAGEM 

A ESSES ATLETAS.  EM SEGUIDA O SECRETÁRIO FAZ A LEITURA DO 

REQUERIMENTO REALIZADO PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA 

TEIXEIRA, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO SAAE, PARA QUE 
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O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITE INFORMAÇÕES PERTINENTES 

PARA DAR PROSSEGUIMENTO AO INQUÉRITO DA COMISSÃO PARLAMENTAR 

DE INQUÉRITO DO SAAE. O SECRETÁRIO FAZ A LEITURA DO PEDIDO DE 

RENÚNCIA DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINE, DE MEMBRO DA 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DO SAAE. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA SOLICITA AO SECRETÁRIO QUE FAÇA A LEITURA DO 

PROCESSO 1992/2016, REQUERIDO PELOS VEREADORES AMANTINO 

PEREIRA PAIVA E JOSÉ ZITENFELD CARDIA, E ASSINADO POR TODOS OS 

VEREADORES. EM TEMPO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

COLOCOU SEU NOME À DISPOSIÇÃO DE MEMBRO, PARA FAZER PARTE DA 

COMISSÃO DE INQUÉRITO DO SAAE. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE IRÁ INDICAR O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA COMO MEMBRO DA COMISSÃO DE INQUÉRITO E JUSTIÇA DO SAAE. 

EM TEMPO, FOI INFORMADO QUE A PRÓXIMA REUNIÃO DA COMISSÃO 

PARLARMENTAR DE INQUÉRITO DO SAAE, IRÁ SER REALIZADA NO DIA 

06/07/2016, SENDO QUE O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA ESBOÇOU 

SEU INTERESSE DE PARTICIPAR JUNTAMENTE COM UM REPRESENTANTE 

DA AUTARQUIA DO SAAE. FOI CONCEDIDO O TEMPO DE LIDERANÇA, NÃO 

HAVENDO VEREADORES INSCRITOS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, 

FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES 

PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-

SE NO DIA 05/07/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 11/07/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 
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ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 

ATA DA VIGÉSSIMA OITAVA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA ONZE DE 

JULHO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 04/07/2016, SENDO APROVADA 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

JOSÉ ZITENFELD CARDIA, DATADO DE 07/07/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

N°2602/2016- SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO DE ÔNIBUS ‘NA 
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RUA LÚCIO MENDONÇA, EM FRENTE AO PORTÃO DO CONDOMÍNIO JARDIM 

LAGUNA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOSÉ 

ZINTENFELD CARDIA, DATADO DE 07/074/2016, REQUERENDO AO 

PRESIDENTE DESTA CASA DE LEIS, A SABER: PROTOCOLO N° 2603/2016- 

SOLICITA A LIBERAÇÃO DO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VEREADORES, PARA O DIA 13 DE JULHO QUARTA-FEIRA À PARTIR DAS 19:00 

HORAS, PARA REUNIÃO DO PARTIDO SOCIAL DEMOCRÁTICO (PSD). 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR  RENATO RANGEL 

LOUREIRO, DATADO DE 08/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2606/2016- SOLICITA PARA QUE 

PROCEDA O CALÇAMENTO OU A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NA RU 33, 

BAIRRO PLANALTO 2; PROTOCOLO N° 2607/2016- SOLICITA PARA QUE 

PROCEDA O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO (OPERAÇÃO TAPA BURACOS), NA 

EXTENSÃO DA RODOVIA ROBERTO CALMON (ES 245), IMPORTANTE VIA QUE 

LIGA LINHARES A VÁRIAS COMUNIDADES DO INTERIOR ATÉ O MUNICÍPIO DE 

RIO BANANAL; PROTOCOLO N° 2608/2016- SOLICITA QUE REALIZE 

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NO TRECHO PRÓXIMO A THAISI MÓVEIS, QUE 

SE ESTENDE ATÉ A ENTRADA DE ACESSO AO RESIDENCIAL JOCAFE, PELA 

CHAMADA ESTRADA DA LASA; PROTOCOLO N° 2609/2016- SOLICITA PARA 

QUE REALIZE O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DE UM GRANDE BURACO, NA 

RUA PROFESSOR PAULO SCHULTZ, NA ALTURA DO NÚMERO 431, NO 

BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 260/2016- SOLICITA PARA QUE REALIZE O 

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DE VÁRIOS BURACOS, NA AVENIDA 

COMENDADOR RAFAEL, NO TRECHO CHAMADO “RUA DO BECO”, NA ALTURA 

DA NOVA SEDE DA REGINA CIPRIANO CORTINAS E PERSIANAS, NO BAIRRO 

COLINA; PROTOCOLO N° 2611/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA A 

CAPINA EFETIVA E A DEVIDA LIMPEZA, NOS CANTEIROS CENTRAIS, 

PRÓXIMO AO ESTÁDIO JOAQUIM CALMON ATÉ A PONTE NOVA, NA AVENIDA 

PRESIDENTE GETÚLIO VARGAS, NO BAIRRO SHELL; PROTOCOLO N° 

2612/2016- SOLICITA O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO, DO TIPO PENTE FINO, 

EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA SEBASTIÃO JOSÉ FERREIRA, NO 

RESIDENCIAL JOCAFE; PROTOCOLO N°2618/2016- SOLICITA PARA QUE SEJA 



 

432 
 

PROVIDENCIADA A VARREDURA E LIMPEZA DAS RUAS E AVENIDAS DO 

BAIRRO “TRÊS BARRAS”; PROTOCOLO N°2635/2016- SOLICITA QUE REALIZE 

A MANUTENÇÃO EFETIVA NA PRAÇA NESTOR GOMES, NO CENTRO DA 

CIDADE, QUE ENCONTRA-SE EM ESTADO DE ABANDONO QUANTO AOS 

SERVIÇOS DE JARDINAGEM, FALTA DE PODA DAS ÁRVORES, FALTA DE 

SEGURANÇA E A DETERIORAÇÃO DO RELÓGIO QUE FAZ PARTE DA 

HISTÓRIA DO MUNICÍPIO, TENDO EM VISTA QUE O MESMO ENCONTRA-SE 

SEM PONTEIRO HÁ BASTANTE TEMPO, SENDO ALVO DE CHACOTA E PIADA 

POR DIVERSOS MEIOS DA SOCIEDADE. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 11/07/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

2626/2016- SOLICITA QUE SEJA FEITO O REPARO NO ASFALTO DAS 

AVENIDAS CITADAS: AVENIDA QUINTINO BOCAIUVA, PRÓXIMO AO N° 1567; E 

NA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO, PRÓXIMO AO N° 463, NA 

AVENIDA CLAUDIO MANOEL DA COSTA, EM FRENTE AO N° 1062 E EM 

FRENTE AO N° 793 E OUTRO EM FRENTE AO N°576, AMBOS NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 11/07/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

2628/2016- SOLICITA PARA QUE VIABILIZE COM MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, 

A CONTINUAÇÃO DA OBRA DE CONSTRUÇÃO DO CEIM JOCAFE; 

PROTOCOLO N° 2629/2016- SOLICITA QUE VIABILIZE COM MAIOR URGÊNCIA 

POSSÍVEL, A MANUTENÇÃO DO ALAMBRADO DA “EMEF ZEFERINO BATISTA 

FIOROT, BAIRRO SANTA CRUZ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 11/07/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

2646/2016- SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA MARTINS 

AFONSO DE SOUZA, PRECISAMENTE EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 841, 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 2647/2016- SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO 

DE 01 (UM) POSTE, QUE ENCONTRA-SE INCLINADO (TOMBADO), 

LOCALIZADO À RUA WENCESLAU BRAZ, AO LADO DO POSTO DE SAÚDE, 

BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 2648/2016- SOLICITA REPAROS NO 
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ASFALTAMENTO DA RUA PAULO SHULTZ, NO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO 

N° 2649/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA 

GOVERNADOR SANTOS NEVES, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE AO 

IMÓVEL DE N° 1763, BAIRRO COLINA; PROTOCOLO N° 2650/2016- SOLICITA 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA MONTANHA, N° 452, NO BAIRRO JOSÉ 

RODRIGUES MACIEL; PROTOCOLO N° 2651/2016- SOLICITA POR MEIO DE 

CERTIDÃO, NA QUAL ENCONTRA SUSTENTÁCULO NOS §§ 1° E 2°, DO 

ARTIGO 339, DO REGIMENTO INTERNO DESSA CASA (CÂMARA MUNICIPAL), 

BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, INFORMAÇÕES 

ATINENTES A SUSPENSÃO NO ABASTECIMENTO DE ÁGUA POR 24 HORAS, 

DURANTE DOIS DIAS DA SEMANA, REALIZADO PELO SERVIÇO AUTÔNOMO 

DE ÁGUA E ESGOTO(SAAE), DE FORMA QUE SEJA RESPONDIDO (ENVIANDO 

DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS) OS SEGUINTES: I) INFORME SE FOI 

FEITO ALGUM ESTUDO TÉCNICO QUE APONTE A NECESSIDADE DO 

RACIONAMENTO; II) SE FOI CONTRATADA ALGUMA EMPRESA PARA 

REALIZAÇÃO DO ESTUDO; III) QUAL A ATUAL SITUAÇÃO HÍDRICA DO 

MUNICÍPIO? VISTO QUE, O MESMO POSSUI GRANDE VOLUME DE LAGOAS 

PARA A CAPTAÇÃO DE ÁGUA; IV) POR QUANTO TEMPO O SAAE ADOTARÁ O 

RACIONAMENTO? V) EM CASO DE RACIONAMENTO TRARÁ MAIORES 

PROBLEMAS COMO ÁGUA SUJA NAS TORNEIRAS DAS RESIDÊNCIAS COMO 

RECENTEMENTE? VI) QUAL O VOLUME DE ÁGUA DO RIO PEQUENO 

ATUALMENTE? VII) POR FIM, INFORME QUAL O VOLUME ADEQUADO PARA A 

CAPTAÇÃO E FORNECIMENTO DE ÁGUA DO RIO PEQUENO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 

11/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 2631/2016- SOLICITA POR MEIO DE CERTIDÃO, NA QUAL 

ENCONTRA SUSTENTÁCULO NOS §§ 1° E 2°, DO ARTIGO 339, DO REGIMENTO 

INTERNO DESSA CASA (CÂMARA MUNICIPAL), BEM COMO, NO ARTIGO 234 

DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, PARA QUE PRESTE INFORMAÇÕES 

RELATIVAS À MANUTENÇÃO DOS VEÍCULOS (CARROS E MOTOS) DA 

GUARDA MUNICIPAL, ESPECIFICAMENTE NO QUE CONCERNE À TROCA DE 

ÓLEO DOS MOTORES DOS REFERIDOS VEÍCULOS; PROTOCOLO N° 
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2632/2016- SOLICITA POR MEIO DE CERTIDÃO, NA QUAL ENCONTRA 

SUSTENTÁCULO NOS §§ 1° E 2°, DO ARTIGO 339, DO REGIMENTO INTERNO 

DESSA CASA (CÂMARA MUNICIPAL), BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, CÓPIA INTEGRAL DO PROCESSO N° 9874/2016, QUE 

TRATA DE “PROCEDIMENTOS DE MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE (PMI) PARA 

A CONCESSÃO DOS SERVIÇOS DE ÁGUA E ESGOTO DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES/ES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADOS DE 11/07/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: SOLICITA PARA QUE 

DILIGENCIE JUNTO À SECRETARIA RESPONSÁVEL O REPARO DE UM BUEIRO 

NA ESQUINA DA AVENIDA BARRA DE SÃO FRANCISCO E AVENIDA GUAÇUÍ, 

NO BAIRRO SHELL, EM LINHARES; PROTOCOLO N°2634/2016- SOLICITA QUE 

SE DIGNE A OFICIAR JUNTO AO SETOR RESPONSÁVEL, QUE A VIAÇÃO 

JOANA D’ ARC MONTE UMA ROTA DE ÔNIBUS QUE PASSE PRÓXIMO A 

SETORES DE SAÚDE, NO BAIRRO COLINA, LINHARES. OFÍCIO DE NÚMEROS 

123/2016 E 124/2016, PROTOCOLO DO VEREADOR RENATO RANGEL. OFÍCIO 

DE N° 130/2016, PROTOCOLO DO VEREADOR MARCELO PESSOTI. OFÍCIO DE 

N° 128/2016, PROTOCOLO DE VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE. OFÍCIO DE 

N° 129/2016, ORIUNDO DO GABINETE DO PREFEITO, SENDO PROTOCOLADO 

SOB N° 2593/2016, A SABER: EM REFERÊNCIA A RESPOSTA DOS OFÍCIOS DE 

NÚMEROS 038/2016, 067/2016, 283/2016, 284/2016, 285/2016 E PROCESSOS 

NÚMEROS 14224/2016, 22538/2016, 5840/2016, 5841/2016, 5842/2016. OFÍCIO N° 

127/2016, PROTOCOLO DE VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. OFÍCIO DE 

N° 126/2016, PROTOCOLO DO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA. 

OFÍCIO DE N° 125/2016, PROTOCOLO DO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI. 

PROCESSO N° 2547/2016, REQUERENTE CÂMARA MUNICIPAL DE ARACRUZ, 

DESCRIÇÃO: “AGRADECE OS VOTOS DE APOIO”; PROCESSO N° 2550/216, 

REQUERENTE NAPS- NÚCLEO DE ATENÇÃO ÀS POLÍTICAS DE SAÚDE, 

DESCRIÇÃO: “RELATÓRIO DE PRODUTIVIDADE DOS SERVIDORES 

REFERENTE AO MÊS DE JUNHO DE 2016. PROCESSO N° 2584/2016, 

REQUERENTE O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, 

DESCRIÇÃO: “SOLICITA QUE SEJA DESTACADO UM PROCURADOR DA 
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CÂMARA PARA SECRETARIAR A COMISSÃO DE INQUÉRITO INSTITUÍDA POR 

MEIO DA RESOLUÇÃO 004/2016”. PROCESSO N° 2585/2016, REQUERENTE O 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DESCRIÇÃO: “SOLICITA 

QUE SEJA DESTACADO UM SERVIDOR DA CÂMARA PARA SECRETARIAR A 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO INSTITUÍDA POR MEIO DA 

RESOLUÇÃO 004/2016”. PROCESSO N° 2636/2016, REQUERENTE HGL- 

HOSPITAL GERAL DE LINHARES, DESCRIÇÃO: “CONVIDA PARA A ABERTURA 

DA 8ª ETAPA DO PROJETO “QUEM CUIDA, TEM QUE SE CUIDAR”. PROCESSO 

N° 2642/2016, REQUERENTE SIMONE AGUIAR, DESCRIÇÃO: “SOLICITA COM 

URGÊNCIA, REUNIÃO COM A PRESENÇA DOS NOBRES VEREADORES”. 

PROCESSO N° 2582/2016, REQUERENTE MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESPÍRITO 

SANTO, DESCRIÇÃO: “SOLICITA INFORMAÇÕES”. PROCESSO DE N° 2588/216, 

REQUERENTE GOVERNO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, DESCRIÇÃO: 

“SOLICITA RESOLUÇÃO DE PENDÊNCIAS PARA CONSTRUÇÃO DE 

BARRAGENS DE USOS MÚLTIPLOS.” EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENTREGA AO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO OS 

PROCESSOS DOS OFÍCIOS DE N°. 123/2016 E 124/2016, ENTREGA AO 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI O OFÍCIO N°. 125/2016, ENTREGA AO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI O OFÍCIO N°.130/2016, ENTREGA AO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTI OFÍCIO DE N°. 128/2016, ENTREGA AO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA O OFÍCIO DE N°.127/2016 E ENTREGA 

AO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA O OFÍCIO DE N°.126/2016. EM 

SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO DA 

TRANSFORMAÇÃO DA SESSÃO ORDINÁRIA, PARA A SESSÃO SOLENE PARA 

O AGRACIAMENTO, REQUERIDO PELOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA 

PAIVA E RENATO RANGEL LOUREIRO. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE A TRANSFORMAÇÃO. EM SEGUIDA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDA O VEREADOR RENATO RANGEL, 

NA QUAL SOLICITOU A SESSÃO SOLENE PARA AGRACIAR O ATLETA CARLOS 

HENRIQUE GOMES DAS VIRGENS, TRICAMPEÃO CAPIXABA DE POWER 

LIFTING, SENDO ASSIM ENTREGUE A HOMENAGEM AO AGRACIADO. DADA A 

PALAVRA AO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, ESTE SAUDOU OS 
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PRESENTES E AFIRMOU SER UMA SATISFAÇÃO HOMENAGEAR UM ATLETA 

HUMILDE E TALENTOSO E QUE O MUNICÍPIO DEVERIA APOIAR MAIS OS 

ATLETAS DE NOSSO MUNICÍPIO. DADA A PALAVRA AO ATLETA CARLOS 

HENRIQUE GOMES DA VIRGENS, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E 

AGRADECEU PELA HOMENAGEM RECEBIDA. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDA AS EDUCADORAS CÍCERA ISAANY CHAVES E 

ALIDIANA BRAVIM LOPES, BEM COMO A DIRETORA MARIA APARECIDA S. DA 

S. OLIVEIRA, DA ESCOLA EMEF – ZEFERINO BATISTA FIOROT, PARA SEREM 

HOMENAGEADAS POR TEREM LANÇADO O PROJETO ALUNO NOTA 100 

(CEM), SENDO REQUERIDA A REFERIDA HOMENAGEM PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA. DADA A PALAVRA A SENHORA CÍCERA ESTA 

SAUDOU OS PRESENTES E AGRADECEU AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, PELA HOMENAGEM RECEBIDA E PELOS COLABORADORES DESSE 

PROJETO. ENFATIZOU A IMPORTÂNCIA DA EDUCAÇÃO PARA A SOCIEDADE E 

QUE SERIA DE GRANDE RELEVÂNCIA OS PARES DESSA CASA DE LEIS 

CONTINUAREM OLHANDO E VALORIZANDO ESSES TIPOS DE PROJETOS 

REALIZADOS, POIS SERIA UMA FORMA DE INCENTIVO. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDA EM SEGUIDA, A EQUIPE DE VOLEIBOL DA 

ESCOLA EMIR DE MACEDO GOMES A QUAL SAGROU-SE CAMPEÃO 

ESTADUAL NA CATEGORIA JUVENIL. SENDO ASSIM, FORAM AGRACIADOS 

OS SEGUINTES ATLETAS: ANDRÉ VITOR GUASTI DA SILVA; DIEGO HENRIQUE 

DE SOUZA MENDES; FELÍCIO ALVES BOLLIS; GENAILSON DIEGO RAMALDES; 

GUILHERME RIBAS DO ROSÁRIO; GUSTAVO TEODORO DE OLIVEIRA; 

MATHEUS EDUARDO DE PAULA COSTA; PABLO BRITO NOVAIS GOMES; 

RICARDO SHUENG PEREIRA E WESLEY DO ROSÁRIO CASTIGLIONI. FORAM 

TAMBÉM HOMENAGEADOS O AUXILIAR TÉCNICO WERLES TRAGINO SILVA, 

BEM COMO A TÉCNICA KELLEY BONICENHA. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONCEDEU O USO DA PALAVRA A TÉCNICA KELLEY 

BONICENHA, QUE SAUDOU OS PRESENTES AGRADECEU PELAS 

HOMENAGENS PRESTADAS E CLAMOU AO PODER PÚBLICO PARA QUE 

OLHASSE COM MAIS PARA A JUVENTUDE COM MAIS ATENÇÃO, SENDO BEM 

MAIS FÁCIL APOIAR UM PROJETO DE ESPORTES DO QUE FUTURAMENTE 
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ESTAR REMEDIANDO EM PRESÍDIOS. COM O USO DA PALAVRA O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, SAUDOU OS PRESENTES, ESBOÇANDO SUA 

EMOÇÃO, AFIRMANDO QUE FOI DEVIDO AO ESPORTE QUE SEU FILHO 

CONSEGUIU BOLSAS DE ESTUDOS E SE FORMOU NO CURSO DE DIREITO. 

EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO A TRANSFORMAÇÃO DA SESSÃO SOLENE PARA A SESSÃO 

ORDINÁRIA. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONCEDEU O USO DA 

TRIBUNA LIVRE A SENHORA SIMONE AGUIAR, PRESIDENTE DO SINDICATO 

DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS, QUE SAUDOU OS PRESENTES E 

REQUEREU EM CARÁTER DE URGÊNCIA UMA REUNIÃO COM OS 

VEREADORES, PARA TRATAR DO ASSUNTO DOS SERVIDORES 

CONCURSADOS QUE FORAM EXONERADOS, SENDO NECESSÁRIO UNIR 

FORÇAS, POR CONTA DE QUASE 30 SERVIDORES PÚBLICOS EFETIVOS QUE 

FORAM EXONERADOS, SENDO QUE ESSES SERVIDORES FORAM AVALIADOS 

POR PESSOAS QUE NÃO ESTIVERAM PRESENTES  EM SEUS PERÍODOS 

PROBATÓRIOS. EM SEGUIDA FOI CONCEDIDO O USO DA PALAVRA A 

ADVOGADA DR.ª ALCÍDIA, QUE SAUDOU OS PRESENTES E SE MANIFESTOU 

AFIRMANDO A INCONSTITUCIONALIDADE DA AVALIAÇÃO DO ESTÁGIO 

PROBATÓRIO DOS SERVIDORES QUE FORAM EXONERADOS, ALEGANDO 

QUE FORAM SERVIDORES PÚBLICOS QUE FIZERAM A PROVA, CUMPRIRAM 

COM ESTÁGIO PROBATÓRIO. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, MARCOU A REFERIDA REUNIÃO JUNTAMENTE COM OS PARES E 

OS REPRESENTANTES DO SINDICATO PARA O DIA 12 DE JULHO DO 

CORRENTE ANO, ÀS 13 HORAS NESSA CASA DE LEIS.  A PARTE, O 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, AFIRMOU QUE NÃO FORAM 

AVALIADOS DE FORMA CRITERIOSA OS PROCESSOS DE ESTÁGIO 

PROBATÓRIO DOS SERVIDORES EXONERADOS. EM SEGUIDA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU A PRESENÇA DO SERVIDOR 

DO SAAE, QUE POR SOLICITAÇÃO DA ÚLTIMA REUNIÃO DA COMISSÃO DE 

INQUÉRITO, FOI LEVANTADO UM A PREOCUPAÇÃO MUITO GRANDE COM 

RELAÇÃO AO RACIONAMENTO DE ÁGUA NO MUNICÍPIO. SENDO ASSIM, O 
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PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONCEDEU A PALAVRA AO SENHOR 

VALDINEU SIQUEIRA, PARA MELHORES ESCLARECIMENTOS. DADA A 

PALAVRA AO SENHOR A VALDINEI, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E 

AFIRMOU COMO TODOS OS MUNÍCIPES OS FUNCIONÁRIOS DO SAAE 

TAMBÉM FORAM PEGOS DE SURPRESA COM A NOTÍCIA DO RACIONAMENTO 

DE ÁGUA, SENDO QUE CAUSOU ESTRANHEZA, POIS NEM OS TÉCNICOS DO 

SAAE TINHAM CONHECIMENTO DE TAL NOTÍCIA. AFIRMOU QUE O NÍVEL DE 

ÁGUA DO RIO JÁ ESTEVE ABAIXO DO QUE SE ESTÁ NO MOMENTO E QUE 

NÃO HOUVE RACIONAMENTO, ALEGANDO AINDA QUE O RACIONAMENTO IRÁ 

CAUSAR VÁRIOS TRANSTORNOS, SENDO QUE UM DELES SERÁ QUE COM A 

INTERRUPÇÃO E APÓS O RETORNO DO ABASTECIMENTO, A ÁGUA 

FORNECIDA RETORNARÁ SUJA, OUTRO PROBLEMA TAMBÉM LEVANTADO É 

DE QUE COMO FICARÁ COM O RACIONAMENTO O ABASTECIMENTO DOS 

HOSPITAIS, DAS ESCOLAS? ALEGOU AINDA, QUE O CONSUMO DE ÁGUA NOS 

MESES DE JUNHO E JULHO CAEM NO MUNICÍPIO, NÃO SENDO NECESSÁRIO 

ESSE RACIONAMENTO. ENFATIZOU AINDA, QUE TAL DECISÃO QUE FOI 

TOMADA, NÃO FOI UMA DECISÃO PENSADA, MESMO PORQUE NÃO 

CHEGARAM A NEM A QUESTIONAR PESSOAS, TÉCNICOS QUE TRABALHAM A 

ANOS, QUE TEM EXPERIÊNCIA COM RELAÇÃO AO ABASTECIMENTO DO 

MUNICÍPIO PARA TOMAREM TAL DECISÃO. SENDO ASSIM, OS 

FUNCIONÁRIOS DA AUTARQUIA APÓS TEREM CONHECIMENTO DE TAL 

DECISÃO, SE DISPUSERAM A IR ATÉ AS PESSOAS RESPONSÁVEIS E AS 

ORIENTARAM QUAL SERIA O MELHOR CAMINHO A SER TOMADO, ONDE SE 

DIMINUÍSSE O ABASTECIMENTO EM 30 % (TRINTA POR CENTO) DO 

ABASTECIMENTO, NA QUAL FOI A ENTENDIDO E ACEITO. EM SEGUIDA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITO QUE FOSSE CONFECCIONADO 

JUNTAMENTE COM A PROCURADORIA UM OFÍCIO AO EXECUTIVO PARA QUE 

INFORME OS PROBLEMAS QUE SERÃO CAUSADOS DEVIDO AO 

RACIONAMENTO. PELA ORDEM O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

SOLICITOU QUE CONVIDASSE A PESSOA RESPONSÁVEL DO EXECUTIVO 

PARA PRESTAR MELHORES INFORMAÇÕES COM RELAÇÃO A ESSAS 

DECISÕES. EM TEMPO, O VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO 
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ENFATIZOU A PREOCUPAÇÃO DO ABASTECIMENTO DE ÁGUA NO MUNICÍPIO 

DE LINHARES E INDAGOU AO SENHOR VALDINEI, QUAL SERIA AS 

CONSEQUÊNCIAS DA PERMANÊNCIA DA CERCA QUE ESTAMOS 

ATRAVESSANDO E QUAL SERIAM A AS ALTERNATIVAS QUE PUDESSEM 

SEREM TOMADAS. EM TEMPO O SENHOR VALDINEI, INFORMOU SER DE 

FATO QUE PRECISA SE PENSAR EM UM SEGUNDO PONTO DE CAPTAÇÃO DE 

ÁGUA PARA O MUNICÍPIO. INSCRITO O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E ENFATIZOU SUA INDIGNAÇÃO COM 

RELAÇÃO AOS FATOS OCORRIDOS PELO SERVIDORES EFETIVOS QUE 

FORAM EXONERADOS. AFIRMOU QUE TEM A CONVICÇÃO DA VITÓRIA 

DESSES SERVIDORES PELA VIA JUDICIAL, NO ENTANTO, EXISTE UM 

DESGASTE MUITO GRANDE E DESNECESSÁRIOS PARA ESSAS PESSOAS 

QUE ESTÃO ENFRENTANDO ESSES PROBLEMAS. RESSALTOU AINDA QUE 

PARTE DESSAS EXONERAÇÕES TRATAM-SE DE PERSEGUIÇÃO POLÍTICA. 

INSCRITO O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, ESTE SAUDOU OS 

PRESENTES E AFIRMOU QUE OS SERVIDORES DO SAAE PODEM SEMPRE 

CONTAR COM O SEU APOIO. QUESTIONOU OS CRITÉRIOS QUE FORAM 

UTILIZADOS PARA A EXONERAÇÃO DOS SERVIDORES EFETIVOS DA 

PREFEITURA. AFIRMOU QUE NÃO SE TRATA DE ECONOMIA, POIS EXISTE 

PROCESSOS NESSA CASA DE LEIS PARA O AUMENTO DA REMUNERAÇÃO 

DOS PROCURADORES, A EXISTÊNCIA DE VÁRIOS FUNCIONÁRIOS 

COMISSIONADOS RECEBENDO JETON. ALEGANDO QUE SERIA MAIS 

COERENTE SE FAZER ECONOMIA DE GASTOS EXCESSIVO DA REFERIDA 

GESTÃO, DO QUE SE EXONERAR 30 (TRINTA) FUNCIONÁRIO EFETIVOS 

ASSALARIADOS.  PROJETOS PARA SIMPLES LEITURA, PROCESSO N° 

2452/2016, REQUERENTE O VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, NO 

QUE DISPÕE: “DISPÕES SOBRE A CRIAÇÃO, NO ÂMBITO DAS ESCOLAS 

PÚBLICAS DO MUNICÍPIO, O PROGRAMA PERMANENTE DE PREVENÇÃO À 

VIOLÊNCIA NAS ESCOLAS, ATRAVÉS DA INSTALAÇÃO DE COMISSÕES 

INTERNAS DE PREVENÇÃO À VIOLÊNCIA ESCOLAR E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.”, PROCESSO N° 2571/2016, REQUERENTE O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, QUE DISPÕE: “DISPOE SOBRE DENOMINAÇÃO 
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DA SEDE DA FACULDADE DE ENSINO SUPERIOR DE LINHARES - FACELI, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”, PROCESSO N° 2572/2016, REQUERENTE O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, QUE DISPÕE: “DISPÕE SOBRE 

DENOMINAÇÃO DA SEDE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES-ES, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”, PROCESSO N° 2601/2016, REQUERENTE O 

PREFEITO JAIR CORRÊA, QUE DISPÕE: “MENSAGEM Nº 007, DE 04 DE JULHO 

DE 2016. O PREFEITO MUNICIPAL DE LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, DECIDE VETAR TOTALMENTE POR INSCONSTITUCIONALIDADE, O 

PROJETO DE LEI ENVIADO COMO AUTÓGRAFO Nº 103/2015.”, PROCESSO N° 

2627/2016, REQUERENTE O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, QUE 

DISPÕE: “DISPÕE SOBRE DECLARAÇÃO DE UTILIDADE PÚBLICA À 

"ASSOCIAÇÃO LEÕES DO NORTE" E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”, 

PROCESSO N° 2652/2016, REQUERENTE O VEREADOR JOEL CELESTRINE, 

QUE DISPÕE: “"DISPÕE SOBRE A PROIBIÇÃO DA SUSPENSÃO DO 

FORNECIMENTO OU CORTE DE ENERGIA ELÉTRICA, POR ATRASO NO 

PAGAMENTO, ÀS SEXTAS FEIRAS, SÁBADOS, DOMINGOS E FERIADOS, NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS." EM SEGUIDA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSA PARA O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA OS PROJETOS DE SIMPLES LEITURA. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA INFORMA QUE FOI RECEBIDO NA LDO, A (LEI DE 

DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS) PROCESSO DE N°1461/2016, UMA EMENDA 

DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PROCESSO N° 

2401/2016, NA QUAL JÁ POSSUI O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA. PASSANDO EM DISCUSSÃO O PARECER DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA, COM A EMENDA. EM DISCUSSÃO. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE, ENCAMINHANDO AO VEREADOR JOSÉ NILSON CORRÊA, 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, PARA O DEVIDO PARECER, 

SENDO ENCAMINHADO EM SEGUIDA PARA A MESA DIRETORA. EMENDA 

PROPOSTA PELOS VEREADORES ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA E JOEL CELESTRINI, DO PROJETO DE LEI N° 

01704/2016, ONDE O ARTIGO 1° PASSA A TER A SEGUINTE REDAÇÃO: “ FICA 

O PODER EXECUTIVO AUTORIZADO A FAZER A RETIRADA DAS RESTRIÇÕES 
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DOS LOTES 13, 14, 27 E 28 DA QUADRA 479, DO BAIRRO NOSSA SENHORA DA 

CONCEIÇÃO, DADOS AO LIONS CLUBE DE LINHARES, COM A FINALIDADE DA 

CONSTRUÇÃO DA ESCOLA PARA DEFICIENTES AUDITIVOS, SUBSTITUÍDOS 

PELOS LOTES 8, 9,10, 11, 12 E 13, DA QUADRA 74 DO BAIRRO PLANALTO, 

PERMANECENDO INALTERADA A RESTRIÇÃO PREVISTA NA LEI 1796/2004.” 

EM DISCUSSÃO A EMENDA. A PARTE O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, ASSIM SE MANIFESTOU, AFIRMANDO EU VOTARÁ FAVORÁVEL À 

EMENDA. EM VOTAÇÃO. O SECRETÁRIO FEZ A CHAMADA DOS 

VEREADORES, ESTANDO TODOS OS PRESENTES. SENDO APROVADA A 

EMENDA POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO DO TODO DO PARECER DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, COM A EMENDA. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO DE TODO DO PARECER DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO O TODO 

DO PROJETO, COM A EMENDA. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE O 

PROJETO N° 1704/2016, SENDO ENCAMINHADO, PARA O COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMA O PROJETO DE 

LEI DE EMENDA QUE ALTERA A LEI N° 2330 DE 19 DE DEZEMBRO DE 2002, 

COM APENAS O PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. EM DISCUSSÃO 

PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. A PARTE O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, AFIRMOU 

QUE É DE GRANDE VALIA O PROJETO, POR SE TRATAR DE INDICAÇÃO DE 

PESSOAS ADEQUADAMENTE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCA 

EM DISCUSSÃO O PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA COM RELAÇÃO DO 

AO PROCESSO 2106/2016. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. A PARTE, 

O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, CONVIDA OS 

MEMBROS DA COMISSÃO DO INQUÉRITO DO SAAE, PARA PARTICIPAREM DA 

PRIMEIRA REUNIÃO OFICIAL QUE IRÁ OCORRER DIA 14 DE JULHO DO 

CORRENTE ANO, ÀS 15 HORAS, FICANDO REGISTRADO EM TEMPO A 

AUSÊNCIA DO VEREADOR MARCELO PESSOTI. FOI CONCEDIDO O TEMPO DE 

LIDERANÇA, INSCRITO O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA-PMDB, SE 

MANIFESTOU AFIRMANDO QUE SE ENCONTRA EM SEU GABINETE O 

PARECER O IBAM, COM RELAÇÃO AO PROJETO DE LEI DE SUA AUTORIA, NA 
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QUAL ALTERA A SAÍDA DOS MONITORES ESCOLARES, SAINDO DA 

ESTRUTURA ADMINISTRATIVA DIRETA, PARA O MAGISTÉRIO, SOLICITANDO 

ASSIM UM PARECER BASEADO NO QUE FOI EXPOSTO PELO IBAM. INSCRITO 

O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, ASSIM SE MANIFESTOU NO 

SENTIDO DE QUE SOLICITA AOS VEREADORES PARA QUE POSSA APROVAR 

O PROJETO DE SUA AUTORIA, NA QUAL SOLICITA A NOMEAÇÃO DA 

FACULDADE DE LINHARES, HOMENAGEANDO O PROFESSOR OTAVIANO 

CARVALHO CALMON. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA 

A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 

18/07/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE 

NO DIA 12/07/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  
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RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 

ATA DA VIGÉSSIMA NONA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZOITO 

DE JULHO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 11/07/2016, SENDO APROVADA 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADO DE 14/07/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

2677/2016- SOLICITA QUE PROCEDA O PATROLAMENTO EFETIVO, NO 

TRECHO DE ESTRADA VICINAL DA RODOVIA ES 010, QUE COMPREENDE A 

REGIÃO DA VILA DE POVOAÇÃO, PASSANDO PELA UTGC E A USINA 

TERMOELÉTRICA, EM CACIMBAS, ATÉ A LOCALIDADE DE DEGREDO; 

PROTOCOLO N° 2678/2016- SOLICITA QUE SEJA FEITA A 

RESTAURAÇÃO/SUBSTITUIÇÃO DA ILUMINAÇÃO, NA AVENIDA PREFEITO 

SAMUEL BATISTA CRUZ, LATERAL DA BR 101, TRECHO COMPREENDIDO 

DESDE A ENTRADA PARA O BAIRRO LINHARES 5 ATÉ AS IMEDIAÇÕES DO 

SHOPPING PÁTIO MIX;  PROTOCOLO N° 2679/2016- SOLICITA A PINTURA DE 

REDUTOR DE VELOCIDADES (LOMBADA), LOCALIZADO NA RUA HONORATO 

DA ROSA, EM FRENTE A EMEF CABOCLO BERNARDO, NO BAIRRO 

PLANALTO; PROTOCOLO N° 2680/2016- SOLICITA QUE PROCEDA O 

PATROLAMENTO EFETIVO, NO TRECHO QUE SE ESTENDE DA ESTRADA DA 
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FAZENDA CAIÇARA, NA REGIÃO DE BANANAL DO SUL, ATÉ A FAZENDA 

MARIA BONITA; PROTOCOLO N° 2681/2016- SOLICITA QUE SEJA FEITA A 

COLOCAÇÃO DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO E A PINTURA DE FAIXAS PARA 

PEDESTRES, NA AVENIDA CELESTE FAÉ, NA REGIÃO DA PRAÇA DO BAIRRO 

NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 2682/2016- SOLICITA QUE 

SEJA PROVIDENCIADO MELHORIAS COM CALÇAMENTO OU A 

PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA, NAS RUAS 30,31,32, 34 E 35, NO BAIRRO 

PLANALTO; PROTOCOLO N° 2695/2016- SOLICITA PARA QUE SEJA 

VIABILIZADO ESTUDO DE PROJETO E RECURSOS PARA O CALÇAMENTO OU 

A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA, DE TODAS AS RUA DA COMUNIDADE NOSSA 

SENHORA DA PENHA, NA REGIÃO DE BEBEDOURO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

11/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 2655/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO 

LOCALIZADO NA AV. MARIA MAGRI, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE À 

CASA DE N° 1631, NO BAIRRO BOA VISTA; PROTOCOLO N° 2656/2016- 

SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO LOCALIZADO NA AV. LAGOA BONITA, 

MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE AO SALÃO RELUX, NO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA; PROTOCOLO N° 2657/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE QUE 

SEJA PROCEDIDO URGENTEMENTE O REPARO E A MANUTENÇÃO DA REDE 

DE ESGOTO QUE ESTÁ ESCORRENDO A CÉU ABERTO, NA RUA ALCIDES 

MORAES, MAIS PRECISAMENTE NAS PROXIMIDADES DA CASA DE N° 124, NO 

BAIRRO SANTA CRUZ; PROTOCOLO N° 2658/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE 

PROVIDENCIAR URGENTEMENTE UMA TAMPA DE BUEIRO QUE ENCONTRA-

SE A CÉU ABERTO, NA RUA FERREIRA “JOCAFE”, NO BAIRRO SANTA CRUZ; 

PROTOCOLO N° 2683/2016- SOLICITA PARA PROVIDENCIAR REPAROS NO 

ASFALTO, RUA PRINCIPAL NO DISTRITO DE BAIXO QUARTEL, MAIS 

PRECISAMENTE NA COMUNIDADE MONTOVANI, NO INTERIOR DESTE 

MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 2726/2016- SOLICITA ESTUDOS NECESSÁRIOS 

PARA REALIZAR DRENAGEM A ÁGUA QUE ESCOA ENTRE AS CASAS EM 

FRENTE À CASA DE N° 373 NA RUA MEN DE SÁ, BAIRRO INTERLAGOS, 

NESSE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 2746/2016- SOLICITA ESCLARECIMENTOS 
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REFERENTE AO REPASSE DO 2° CICLO REFERENTE AO ATRADO DA VERBA 

DO PROGRAMA NACIONAL DE MELHORIA DO ACESSO E DA QUALIDADE DE 

ATENÇÃO BÁSICA (PMAQ) AOS SERVIDORES PÚBLICOS QUE TRABALHAM 

NO SETOR DE ESTRATÉGIA DE SAÚDE DA FAMÍLIA (ESF); PROTOCOLO N° 

2747/2016- SOLICITA O ACERTO NO CALÇAMENTO NA RUA SINOBELINO 

FERRAZ DE SOUZA, MAIS PRECISAMENTE AO ANTIGO ESQUINA BAR, NO 

BAIRRO BEBEDOURO; PROTOCOLO N° 2748/2016- SOLICITA A PINTURA COM 

FAIXAS AMARELAS E SINALIZAÇÃO COM PLACAS DOS QUEBRA-MOLAS, 

LOCALIZADO NA RUA JOSÉ JOAQUIM DOS SANTOS, NO BAIRRO 

BEBEDOURO; REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO 

LUIZ SILOTE, DATADO DE 14/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO A 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 2685/2016- SOLICITA QUE INFORME POR MEIO DE CERTIDÃO  

AS EMENDAS POR UNIDADE ORÇAMENTÁRIAS COM SEUS VALORES E OS 

BENEFÍCIOS DE CADA DEPUTADO ESTADUAL DO MUNICÍPIO DE LINHARES. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADO DE 13/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2673/2016- SOLICITA A INCLUSÃO NO 

ORÇAMENTO ANUAL PARA O EXERCÍCIO DE 2017, OBJETIVANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UM CEIM NA LOCALIDADE DE BAIXO QUARTEL, NESTE 

MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 2729/2016- SOLICITA PARA QUE VIABILIZE COM A 

MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, O SERVIÇO DE PATROLAMENTO NA ESTRADA 

QUE DÁ ACESSO AO DISTRITO DE POVOAÇÃO, VIA BEIRA RIO; PROTOCOLO 

N° 2730/2016- SOLICITA PARA QUE VIABILIZE COM A MAIOR URGÊNCIA 

POSSÍVEL, MANUTENÇÃO GERAL DE REFLETORES (QUEIMADOS) DO CAMPO 

DE FUTEBOL SÃO PAULO APÓSTOLO, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 

2728/2016- SOLICITA PARA QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, COM 

BASE NOS PARÁGRAFOS 1° E 2° DO ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA, BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, PARA QUE 

SEJA ENVIADO AS DEVIDAS INFORMAÇÕES SOBRE O “PROGRAMA MAIS 

EDUCAÇÃO”, EM ESPECIAL AOS QUESTIONAMENTOS ABAIXO 

RELACIONADOS: I) INFORMAR QUANTAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO DE 
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LINHARES/ES, PARTICIPAM OU PARTICIPARAM DO “PROGRAMA MAIS 

EDUCAÇÃO”; II) INFORMAR O QUANTITATIVO DE ALUNOS E FAMÍLIAS 

BENEFICIÁRIOS DO PROGRAMA; III) INFORMAR ATRAVÉS DE AVALIAÇÃO, 

QUAL A SITUAÇÃO ATUAL DAS POLÍTICAS DE EDUCAÇÃO INTEGRAL 

DESENVOLVIDAS NO MUNICÍPIO DE LINHARES/ES? IV) INFORMAR QUAL O 

CUSTO PARA MANUTENÇÃO DO “PROGRAMA MAIS EDUCAÇÃO” PARA O 

MUNICÍPIO, BEM COMO, ENVIAR UMA PLANILHA DOS RECURSOS 

REPASSADOS PELO GOVERNO FEDERAL PARA ESSA FINALIDADE. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADO DE 13/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO SECRETÁRIO 

ESTADUAL DE ESPORTES E LAZER, A SABER: PROTOCOLO N° 2627/2016- 

SOLICITA QUE INCLUA NO ORÇAMENTO ANUAL PARA O EXERCÍCIO DE 2017, 

OBJETIVANDO A CONSTRUÇÃO DE UM COMPLEXO POLI ESPORTIVO NO 

DISTRITO DE DESENGANO, LINHARES-ES. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADOS 

DE 15/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A 

SABER: PROTOCOLO N° 2705/2016- SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE A 

SUBSTITUIÇÃO DE LÂMPADAS QUE POSSUEM BAIXA INTENSIDADE NA 

AVENIDA A. ONZE, ATRÁS DO CEIM “ENOCK DE FREITAS”, NO BAIRRO 

JUPARANÃ; PROTOCOLO N° 2706/2016- SOLICITA QUE PROVIDENCIE A 

SUBSTITUIÇÃO DE LÂMPADAS QUE POSSUEM BAIXA INTENSIDADE, NA 

AVENIDA PRESIDENTE RODRIGUES ALVES, NO BAIRRO JUPARANÃ; 

PROTOCOLO N° 2707/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO NA 

AVENIDA GUERINO GILBERT, NO BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 

2708/2016- SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DAS FAIXAS DE PEDESTRES, 

LOCALIZADAS NA AVENIDA GUERINO GIUBERT, NO BAIRRO CONCEIÇÃO; 

PROTOCOLO N° 2709/2016- SOLICITA À SECRETARIA COMPETENTE QUE 

PROVIDENCIA A REVITALIZAÇÃO DOS QUEBRA-MOLAS, NA AVENIDA LUÍS 

CÂNDIDO DURÃO, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE, LINHARES/ES; 

PROTOCOLO N° 2710/2016- SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DO QUEBRA-MOLAS 

E PINTURA DE FAIXA DE SEGURANÇA, EM FRENTE À ESCOLA LUIZ DE 

CAMÕES, LOCALIZADO NA AVENIDA CELESTE FAÉ, BAIRRO NOSSA 
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SENHORA DA CONCEIÇÃO. PROTOCOLO N° 2712/2016- SOLICITA A PINTURA 

DE FAIXAS DE SEGURANÇA, PERTO DO CEIM- ENOCK DE FREITAS, BEM 

COMO COM A PLACA SINALIZANDO A EXISTÊNCIA DAS MESMAS. 

PROTOCOLO N° 2713/2016- SOLICITA A SINALIZAÇÃO NO CRUZAMENTO DAS 

AVENIDAS PRESIDENTE CAMPOS SALES X AVENIDA CASTELO BRANCO, NO 

BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 2714/2016 – SOLICITA QUE 

PROVIDENCIE A PINTURA DE QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA PRESIDENTE 

CAMPOS SALES, PRÓXIMO AO N° 764, BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 

2715/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO DO QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA 

PRESIDENTE RODRIGUES X AVENIDA CASTELO BRANCO, BAIRRO 

JUPARANÃ; PROTOCOLO N° 2716/2016- SOLICITA A MANUTENÇÃO DO 

CALÇAMENTO NA AVENIDA PRESIDENTE RODRIGUES ALVES, BAIRRO 

JUPARANÃ; PROTOCOLO N° 2717/2016- SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DO 

QUEBRA-MOLAS, LOCALIZADO AO LADO DO RESTAURANTE CASTANHEIRAS, 

SITUADO NA AVENIDA PRESIDENTE RODRIGUES ALVES, BAIRRO JUPARANÃ; 

PROTOCOLO N° 2718/2016- SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DA FAIXA DE 

SEGURANÇA DE PEDESTRES, SITUADA NA AVENIDA GUERINO GILBERTI, 

BAIRRO CONCEIÇÃO “PRÓXIMO AO AÇOUGUE CUSSUOL”; PROTOCOLO N° 

2719/2016- SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DAS FAIXAS DE SEGURANÇA DE 

PEDESTRES, NA AVENIDA GUERINO GILBERT, BAIRRO NOSSA SENHORA DA 

CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 2720/2016- SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DAS 

FAIXAS DE SEGURANÇA, NA AVENIDA GUERINO GILBERTI – PRÓXIMO A 

IGREJA CATÓLICA E POSTO DE SAÚDE, NO BAIRRO NOSSA SENHORA DA 

CONCEIÇÃO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA, DATADO DE 18/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: SOLICITA QUE SEJA DADO PROVIMENTO AO 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR DOUTOR PROCURADOR MUNICIPAL GABRIEL 

SEIBERT MENELLI, NO QUE SE REFERE A DIVERGÊNCIA DE INTERESSES 

NESTE MUNICÍPIO ENTRE ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS NO RAMO DE 

FARMÁCIAS A RESPEITO DO SEU HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO R O QUE 

DISPÕE A LEI MUNICIPAL N° 3210/2012, QUE REGULA O ASSUNTO, 

SOLICITANDO ASSIM, A ESTA PROCURADORIA PARECER ACERCA DA 
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CONSTITUCIONALIDADE OU NÃO DA REFERIDA LEI, COM OBJETIVO DE 

SANAR EVENTUAIS DÚVIDAS A ESSE RESPEITO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 

18/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 2735/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA 

ALAGOAS, EM FRENTE AO IMÓVEL CONHECIDO COMO ANTIGO DEPÓSITO 

DE MAMÃO, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 2736/2016- SOLICITA 

REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA GUERINO GILBERT, PRÓXIMO AO 

SALVADOR GÁS, BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 2737/2016- SOLICITA 

QUE SEJA REALIZADO REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA 

TUPINAMBÁS, PRECISAMENTE EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 448, VIA ESTÁ 

LOCALIZADA NO BAIRRO LAGOA DO MEIO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINE, DATADOS DE 

18/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 2740/2016- SOLICITA PARA QUE SEJA TOMADAS AS 

MEDIDAS NECESSÁRIAS JUNTO AO ÓRGÃO COMPETENTE, PARA QUE SEJA 

FEITA A TROCA E DEDETIZAÇÃO DA AREIA DO “CEIM CHAPEUZINHO 

VERMELHO”, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 2741/2016- SOLICITA 

REPAROS NO ASFALTO NA RUA QUINTINO BOCAIUVA, EM FRENTE AO N° 

475; E NA RUA CLAUDIO MANOEL DA COSTA, EM FRENTE AO N° 664 E DO N° 

421, AMBOS DO BAIRRO INTERLAGOS E OUTRO NA AVENIDA CASTRO 

ALVES, EM FRENTE AO N° 72, NO BAIRRO RODRIGUES MACIEL; PROTOCOLO 

N° 2742/2016-SOLICITA QUE SEJA FEITA A LIMPEZA DO ESGOTO, NA AVENIDA 

CASTRO ALVES, EM FRENTE AO N° 516, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROCESSO N° 2739, REQUERENTE MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS, A 

SABER: “REQUER INFORMAÇÕES”. PROCESSO N° 2667/2016, REQUERENTE 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “SOLICITA AUDIO DA 28º 

SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA - 11/07/2016”. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENTREGA AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA OS 

SEGUINTES PROCESSOS N° 2688/2016 E 2689/2016, ENTREGA AO VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA O PROCESSO N° 2725/2016. INSCRITO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E 
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MENCIONOU O REQUERIMENTO DE SUA AUTORIA PARA QUE SE INFORME 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO PARA QUE INFORME A RESPEITO QUAIS FORAM AS 

VERBAS REPASSADAS PELOS DEPUTADOS ESTADUAIS QUE REPRESENTAM 

NOSSO MUNICÍPIO. MENCIONOU AINDA COM RELAÇÃO AO FUNDO DE 

ARRECADAÇÃO PASSADO PELO GOVERNO FEDERAL PARA A QUALIFICAÇÃO 

DOS SERVIDORES DO PSF, NA QUAL ESSE REPASSE NÃO FOI REALIZADO 

AINDA ESSE ANO. ENFATIZOU AINDA, COM REFERÊNCIA AOS 

APOSENTADOS DA PREFEITURA, QUE RECEBIAM TODO O ANO UM BÔNUS 

DO IPASLI, E ATÉ O PRESENTE MOMENTO NÃO RECEBERAM. INSCRITO O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E 

MENCIONOU COM RELAÇÃO AOS POSTOS DE CORREIOS QUE ESTÃO 

SENDO DESATIVADOS, DANDO EXEMPLO DA BAGUEIRA, RIO DO NORTE, 

REGÊNCIA E TAMBÉM O CANIVETE, NA QUAL VEM TRAZENDO GRANDES 

TRANSTORNOS PARA A COMUNIDADE, SENDO QUE O GOVERNO REPASSA 

RECURSOS PARA O MUNICÍPIO PARA ESSA FINALIDADE. ENFATIZOU COM 

RELAÇÃO AS LOCALIDADES DE AREAL E REGÊNCIA, QUE DEVIDO À SECA, 

ESTAVAM RECEBENDO ÁGUA POR MEIO DOS CARROS PIPAS, NA QUAL 

ESSE SERVIÇO NÃO ESTÁ MAIS SENDO REALIZADO. A PARTE, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA ESBOÇOU SUA INDIGNAÇÃO EM RESPEITO A 

RESPOSTA RECEBIDA DE UMA CERTIDÃO DE SUA AUTORIA, NA QUAL O 

PODER EXECUTIVO SE MANIFESTOU AFIRMANDO QUE NÃO FOI 

ENCAMINHADO AO GOVERNO FEDERAL E NEM AO ESTADUAL O PROBLEMA 

QUE A COMUNIDADE DO BAIRRO AVISO VEM ENFRENTANDO REFERENTE 

AO CANAL DE DRENAGEM DO REFERIDO BAIRRO, MAIS CONHECIDA COMO 

“VALÃO DO BAIRRO AVISO”, AFIRMANDO SER LAMENTÁVEL ESSA SITUAÇÃO 

QUE VEM OCORRENDO A MAIS DE 40 (QUARENTA) ANOS. PROJETO PARA 

SIMPLES LEITURA, PROCESSO N°2600/2016, REQUERENTE O PREFEITO JAIR 

CORRÊA, NO QUE DISPÕE: “PROJETO DE LEI Nº 020/2016, DE 06 DE JULHO 

DE 2016. ALTERA O ART. 4º CAPUT, DA LEI Nº 3.116, DE 14 DE OUTUBRO DE 

2011, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA INFORMA QUE A EXISTÊNCIA DE DOIS PROJETOS DE 

LEIS QUE SERÃO DEVOLVIDOS PELA COMISSÃO DE FINANÇAS PARA A MESA 
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DIRETORA. O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, O VEREADOR 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, DEVOLVEU DOIS PROJETOS A MESA 

DIRETORA E SOLICITOU UMA MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO DO SENHOR 

VALCIR DE ALMEIDA, PASTOR DA 1ª IGREJA ASSEMBLEIA DE DEUS DE 

LINHARES, JUNTAMENTE COM O PASTOR JOSE WELLINGTON COSTA 

JUNIOR, ONDE ESTARÃO REALIZANDO OS 70 (SETENTA) ANOS DA IGREJA 

DE EXISTÊNCIA NO MUNICÍPIO DE LINHARES. EM SEGUIDA O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA COLOCA EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PEDIDO DE 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO AO PASTOR VALCIR DE ALMEIDA. SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PEDIDO DE 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO AO PASTOR WELLINGTON COSTA JUNIOR. 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. PROCESSOS N° 2105/2016, 

REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “ALTERA A 

LEI COMPLEMENTAR Nº 2330, DE 19 DE DEZEMBRO DE 2002, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” COM PARECER FAVORÁVEL PELA COMISSÃO DE 

FINANÇAS. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. PROJETO 

NA MESA PARA DISCUSSÃO NAS PRÓXIMAS SESSÕES. PROCESSO N° 

1461/2016, REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: 

“DISPÕE SOBRE A LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS (LDO), PARA O 

EXERCÍCIO DE 2017, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” COM PARECER 

FAVORÁVEL PELA COMISSÃO DE FINANÇAS. EM DISCUSSÃO DE VOTAÇÃO O 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS. SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE. PROJETO NA MESA PARA DISCUSSÃO NAS PRÓXIMAS 

SESSÕES. FOI CONCEDIDO O TEMPO DE LIDERANÇA, INSCRITO O 

VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA,  SE MANIFESTOU  AGRADECENDO AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA POR TER CEDIDO O AUDITÓRIO PARA O 

PSD, PARA A CONVENÇÃO QUE SE REALIZARÁ NO DIA 24 DE JULHO DE 2016. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 19/07/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 25/07/2016, NO 
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MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 

 

ATA DA TRIGÉSSIMA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E CINCO DE 

JULHO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ 
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ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 18/07/2016, SENDO APROVADA 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS DE 21/07/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

27267/2016- SOLICITA O CORRETO RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DOS 

BURACOS AO LADO DOS CANTEIROS CENTRAIS, LOCALIZADOS NA AVENIDA 

VASCO FERNANDES COUTINHO, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 

2768/2016- SOLICITA A MANUTENÇÃO CORRETIVA EM CARÁTER DE 

URGÊNCIA, DE UMA TAMPA DE BUEIRO PARA ÁGUAS PLUVIAIS, QUE 

ENCONTRA-SE DANIFICADA, NA RUA DOM PEDRO I, ESQUINA COM A VASCO 

FERNANDES COUTINHO, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 

2769/2016- SOLICITA QUE PROCEDA O PATROLAMENTO EFETIVO EM TOAS 

AS RUA DA VILA DE REGÊNCIA AUGUSTA; PROTOCOLO N° 2813/2016- 

SOLICITA PARA QUE PROCEDA O CONSERTO E A MANUTENÇÃO EFETIVA DE 

TODO ALAMBRADO DO CAMPO DE FUTEBOL LOCALIZADO NA COMUNIDADE 

DE AGROVILA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 25/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO 

DIRETOR DO SAAE, A SABER: PROTOCOLO N° 2816/2016- SOLICITA QUE 

VIABILIZE COM MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, A SUBSTITUIÇÃO DA TAMPA DE 

ESGOTO LOCALIZADA A AVENIDA ARAUCÁRIA, ESQUINA COM A RUA 

JUERANA, BAIRRO MOVELAR. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 25/07/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

2817/2016- SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DO POSTE DE MADEIRA N° 7.866, 

LOCALIZADO A RUA ALAGOAS, BAIRRO AVISO, EM FRENTE À RESIDÊNCIA DE 

N° 177. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADO DE 25/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO A 
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EMPRESA VIAÇÃO JOANA D’ARC, A SABER: PROTOCOLO N° 2846/2016- 

SOLICITA PARA QUE VIABILIZE A INSTALAÇÃO DE PONTOS DE ÔNIBUS, EM 

FRENTE À CÂMARA MUNICIPAL, COLINA/CENTRO, DOS DOIS LADOS DA RUA, 

BEM COMO A VOLTA DA LINHA DE ÔNIBUS QUE INTERLIGA O CENTRO AO 

BAIRRO NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO, DE IDA E VOLTA ATÉ O FÓRUM 

DESSA CIDADE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADOS DE 25/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2819/2016- SOLICITA O 

RECOLHIMENTO DO LIXO (ENTULHO) NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO 

CLUBE MATO DO LAGO, EM FRENTE AO CLUBE DA POLÍCIA MILITAR; E NA 

AVENIDA COMENDADOR RAFAEL, EM FRENTE AO N° 363 E AO LADO DO N° 

363, AMBOS NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 2820/2016- SOLICITA PARA 

QUE SEJA REALIZADO REPAROS NO ASFALTO DA AV. NOGUEIRA DA GAMA, 

EM FRENTE AO N° 395 E DO N° 320 E OUTRO NA AVENIDA CELESTE FAÉ, EM 

FRENTE AO N° 237, NO BAIRRO NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 25/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2839/2016- SOLICITA QUE ATUE 

JUNTO AOS ÓRGÃOS COMPETENTES, NO SENTIDO QUE SEJA OFICIADO ÀS 

OPERADORAS DE TELEFONIA CELULAR, OI, CLARO, TIM E VIVO, 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UMA TORRE DE TELEFONIA CELULAR NO 

DISTRITO DE QUARTEL DE CIMA; PROTOCOLO N° 2840/2016- SOLICITA OS 

REPAROS NECESSÁRIOS PARA A RECUPERAÇÃO ASFÁLTICA DE UMA VALA 

NA RUA ODILON N. BARROSO EM FRENTE O CEIM AMIGOS DO SABER, NO 

BAIRRO PLANALTO, NESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 2841/2016- SOLICITA 

NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR A TROCA DAS LÂMPADAS DOS POSTES DE 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA APOLÔNIO BELIZÁRIO, NO BAIRRO PLANALTO, 

NESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 2847/2016: SOLICITA A INSTALAÇÃO DE 

REDUTOR DE VELOCIDADE NA AV. CLAUDIO MANOEL DA COSTA, NAS 

PROXIMIDADE DA CASA DE N° 2425, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO 

SILVA, DATADOS DE 20/07/2015, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 
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EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2760/2016-  SOLICITA A SECRETARIA 

COMPETENTE QUE PROVIDENCIE A SUBSTITUIÇÃO DE LUMINÁRIA NA RUA 

JATOBÁ, (POSTE N° 1094), NO BAIRRO MOVELAR EM LINHARES; PROTOCOLO 

N° 2761/2016- SOLICITA À SECRETARIA COMPETENTE QUE PROVIDENCIE A 

SUBSTITUIÇÃO DE LUMINÁRIA NA RUA JATOBÁ, (POSTE N° 5379/2016), NO 

BAIRRO MOVELAR EM LINHARES; PROTOCOLO N° 2762/2016- SOLICITA À 

SECRETARIA COMPETENTE QUE PROVIDENCIE A SUBSTITUIÇÃO DE 

LUMINÁRIA NA RUA JATOBÁ, (POSTE N° 5454/2016), NO BAIRRO MOVELAR EM 

LINHARES; PROTOCOLO N° 2763/2016- SOLICITA À SECRETARIA 

COMPETENTE QUE PROVIDENCIE A SUBSTITUIÇÃO DE LUMINÁRIA NA RUA 

JATOBÁ, (POSTE N° 5459/2016), NO BAIRRO MOVELAR EM LINHARES;  

PROTOCOLO N° 2764/2016- SOLICITA A SECRETARIA COMPETENTE QUE 

PROVIDENCIE A SUBSTITUIÇÃO DE LUMINÁRIA NA RUA JATOBÁ X RUA 

ARAUCÁRIA (POSTE VI-04), NO BAIRRO MOVELAR EM LINHARES; 

PROTOCOLO N° 2765/2016- SOLICITA À SECRETARIA COMPETENTE QUE 

PROVIDENCIE A SUBSTITUIÇÃO DE LUMINÁRIA NA RUA JATOBÁ, (POSTE N° 

4391/2016), NO BAIRRO MOVELAR EM LINHARES; PROTOCOLO N° 2853/2016- 

SOLICITA QUE A PRESTADORA DE SERVIÇO DE TRANSPORTE PÚBLICO, 

JOANA D’ ARC, PROCEDA MANUTENÇÃO DE ABRIGO DE ÔNIBUS NO BAIRRO 

LINHARES V, NA AVENIDA JOSÉ ARMANI, PRÓXIMO A PREMOLAR, NESTA 

CIDADE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADOS DE 25/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2831/2016- SOLICITA 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA COMENDADOR RAFAEL, ATRÁS DO 

SESC, NO BAIRRO CENTRO; PROTOCOLO N° 2832/2016- SOLICITA REPAROS 

NO ASFALTAMENTO DA RUA TOMÉ DE SOUZA, PRECISAMENTE EM FRENTE 

AO IMÓVEL DE N° 490, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 2833/2016- 

SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA MONSENHOR PEDRINHA, 

EM FRENTE A ELITE ACADEMIA, BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 2834/2026- 

SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA ALEGRE, MAIS 

PRECISAMENTE EM FRENTE AO IMÓVEL 819, NO BAIRRO ARAÇÁ; 

PROTOCOLO 2836/2016- SOLICITA A REVITALIZAÇÃO (MANUTENÇÃO) DA 
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PRAÇA ECLIPSE, LOCALIZADO NA PRIMEIRA AVENIDA, PONTAL DO 

IPIRANGA. EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA A CONVENÇÃO MUNICIPAL PARA 

CELEBRAÇÃO DE COLIGAÇÃO E ESCOLHA DE CANDIDATOS, REDE 

SUSTENTABILIDADE, A SER REALIZADA NO DIA 04 DE AGOSTO DE 2016, ÀS 

10:00 HORAS ATÉ 14:00 HORAS, NA AVENIDA GOVERNADOR CARLOS 

LINDENBERG, 1225, BAIRRO CENTRO, NESTE MUNICÍPIO. INSCRITOS OS 

VEREADORES FABRÍCIO LOPES DA SILVA, AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE E JOSÉ ZITENFELD CARDIA, NÃO SENDO POSSÍVEL 

TRANSCREVER AS REFERIDAS FALAS, POIS HOUVE FALHA NA GRAVAÇÃO 

DA REFERIDA SESSÃO, FERRAMENTA ESTÁ ESPECÍFICA PARA A 

TRANSCRIÇÃO DA ATA.  REQUERIMENTO DE N° 2798/2016, DE MOÇÃO DE 

PESAR, APRESENTADO PELO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTIRNI, PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR MARCELO JORGE REIS, OCORRIDO NO DIA 18 

DE JULHO DE 2016, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE, ENCAMINHADO 

A PROCURADORIA PARA A DEVIDA CONFECÇÃO. REQUERIMENTO DE N° 

2814/2016, DE MOÇÃO DE PESAR, APRESENTADO PELO VEREADOR PEDRO 

JOEL CELESTRINE, PELO FALECIMENTO DA SENHORA ALZIRA GRASSI 

VIANA, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE, ENCAMINHADO A 

PROCURADORIA PARA A DEVIDA CONFECÇÃO. REQUERIMENTO DE MOÇÃO 

DE PESAR APRESENTADO PELO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINE, 

PELO FALECIMENTO DO PASTOR JOÃO MARQUES FILHO, OCORRIDO NO DIA 

22 DE JULHO DE 2016, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE, 

ENCAMINHADO A PROCURADORIA PARA A DEVIDA CONFECÇÃO. ORDEM DO 

DIA. A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS 

OS PROJETOS DE LEIS NºS. 2160/2016, 2105/2016, 1461/2016, E, 2601/2016 , 

TODOS COM OS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 2160/2016, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 
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COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº. 2105/2016, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, ENCAMINHADO À SECRETARIA 

PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 

1461/2016, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

APRESENTOU O PROCESSO N° 2601/2016, SENDO O REQUERENTE O 

PREFEITO JAIR CORRÊA, A SABER: “MENSAGEM Nº 007, DE 04 DE JULHO DE 

2016. O PREFEITO MUNICIPAL DE LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, 

DECIDE VETAR TOTALMENTE POR INSCONSTITUCIONALIDADE, O PROJETO 

DE LEI ENVIADO COMO AUTÓGRAFO Nº 103/2015.” A COMISSÃO DE 

CONSTITUIÇÃO DE JUSTIÇA SE MANIFESTOU NO SENTIDO PARECER 

FAVORÁVEL AO PROJETO VETADO POR CONSEGUINTE OPINANDO PELA 

REJEIÇÃO DO VETO PELO PLENÁRIO, POR SE CONSTITUCIONAL. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, O VETO REJEITADO. SENDO ESTE 

ENCAMINHADO PARA AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS DE PRAXE. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 26/07/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 01/08/2016, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 
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ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 

 

ATA DA TRIGÉSSIMA PRIMEIRA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA PRIMEIRO 

DE AGOSTO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – 

SD E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA 

TEIXEIRA-PSC. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

25/07/2016, SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADOS DE 

29/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 



 

458 
 

PROTOCOLO N° 2883/2016- SOLICITA A INCLUSÃO DE PONTO DE ÔNIBUS NO 

BAIRRO NOVA BETÂNIA, NOS HORÁRIOS DE 10:00 H ÀS 13:00H. 

REQUERIMENTO APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADOS DE 29/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2889/2016- SOLICITA QUE REALIZE 

EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A PINTURA DE FAIXAS DE PEDESTRES E A 

COLOCAÇÃO DE FAIXAS DE SINALIZAÇÃO, NO ENTORNO DO VIADUTO 

PRÓXIMO À PONTE JOAQUIM CALMON; PROTOCOLO N° 2890/2016- SOLICITA 

QUE REALIZE A VARREDURA E LIMPEZA EFETIVA DA PRACINHA LOCALIZADA 

NA RUA PIO X, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE; PROTOCOLO N° 2891/2016- 

SOLICITA A MANUTENÇÃO EFETIVA NO CAMPO DE FUTEBOL DO BAIRRO 

SÃO JOSÉ; PROTOCOLO N° 2892/2016- SOLICITA A PINTURA DOS 

REDUTORES DE VELOCIDADE, DO  TIPO LOMBADA, ASSIM COMO A 

COLOCAÇÃO DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO COM INDICAÇÃO DOS MESMOS, 

POIS EXISTE EM APENAS UM DOS LADOS DA VIA, AO LONGO DA AVENIDA 

EUROPA, NO BAIRRO JARDIM LAGUNA. REQUERIMENTO APRESENTADOS 

PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADOS DE 

29/07/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 2884/2016- SOLICITA O REPARO DE UM BUEIRO NA ESQUINA 

DA AVENIDA OURO PRETO COM A RUA ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA, 

NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 2885/2016- SOLICITA A EXECUÇÃO 

DA LIMPEZA, EM UMA ÁREA PERTENCENTE DO DNIT, ENTRE AS AVENIDAS 

LUIZ CÂNDIDO DURÃO E HÉLIO MARTINS, AO LADO DO PARQUE DE 

EXPOSIÇÃO NO BAIRRO NOVO HORIZONTE EM LINHARES-ES; PROTOCOLO 

N° 2886/2016- SOLICITA QUE OFICIE AO SETOR RESPONSÁVEL QUE JUNTO 

COM A VIAÇÃO JOANA D’ ARC MUDE A ROTA DOS ÔNIBUS QUE SEGUEM 

DIREÇÃO AO NORTE DA CIDADE, PRÓXIMO AO BAIRRO PLANALTO, EM 

LINHARES; PROTOCOLO N° 2887/2016- SOLICITA QUE OFICIE AO SETOR 

RESPONSÁVEL JUNTO COM A ECO 101, QUE ADEQUE O LOCAL ONDE TEM 

UM PONTO DE ÔNIBUS NA AVENIDA SAMUEL BATISTA CRUZ, PRÓXIMO AO 

KM148, APÓS A PERFILADOS RIO DOCE, PRÓXIMO AO BAIRRO PLANALTO, 

EM LINHARES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL 



 

459 
 

CELESTRINI, DATADOS DE 01/08/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER:  PROTOCOLO N° 2907/2016- SOLICITA QUE 

SEJA TOMADA MEDIDAS NECESSÁRIAS JUNTO AO ÓRGÃO COMPETENTE 

PARA QUE O ÔNIBUS, QUE FAZ O TRANSPORTE DOS ALUNOS DA REDE DE 

ENSINO ESTÁ PREOCUPADA COM A POSSIBILIDADE DE FICAR SEM O 

MESMO, E ASSIM PREJUDICAR O ANO LETIVO DOS ALUNOS DA 

COMUNIDADE DO PATRIMÔNIO DE DESENGANO, ATÉ AS SUAS 

RESPECTIVAS LOCALIDADES DE ENSINO; PROTOCOLO N° 2908/2016- 

SOLICITA PARA QUE SEJAM TOMADAS AS MEDIDAS NECESSÁRIAS JUNTO 

AO ÓRGÃO COMPETENTE PARA QUE SEJA VERIFICADO A VERACIDADE DA 

NOTÍCIA QUE NOS CHEGOU, DE QUE O MÉDICO QUE TRABALHA NO POSTO 

DE SAÚDE DE SÃO RAFAEL, SOLICITOU LICENÇA SEM VENCIMENTO E QUAL 

FORAM OS MOTIVOS QUE O LEVOU A TOMAR ESSA DECISÃO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 01/08/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 2911/2016- SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO NA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO, 

PRECISAMENTE EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 456, BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO N° 2912/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DO 

CRUZAMENTO DA RUA SANTA TEREZA, COM A AVENIDA PREFEITO MANOEL 

SALUSTIANO DE SOUZA, PRÓXIMO AO BAR DO ALVIM, BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO N° 2913/2016- SOLICITA REPAROS NO MURO DO PARQUE DE 

EXPOSIÇÃO, EM FRENTE AO MINI RESTAURANTE, LOCALIZADO  NA AVENIDA 

PRESIDENTE JUSCELINO KUBISTECHEK OLIVEIRA, NOVO HORIZONTE, 

LINHARES-ES; PROTOCOLO 2914/2016- SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA RUA FUNDÃO, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE N° 90, NO 

BAIRRO BNH; PROTOCOLO N° 2915/2016- SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA JOSÉ ARMANI, BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 2916/2016- SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA SÃO MATEUS, LOCALIZADA PRÓXIMO AO 

IMÓVEL DE N°631, BAIRRO AVISO;  PROTOCOLO N° 2917/2016- SOLICITANDO 

QUE SEJA REALIZADA OBRA DE LIMPEZA E CONSERTO DE UMA TAMPA DE 
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BUEIRO LOCALIZADA NA CICLOVIA DO RESIDENCIAL FONTE GRANDE, 

BAIRRO MOVELAR; PROTOCOLO N° 2918/2016- SOLICITA REPAROS NO 

CALÇAMENTO DA RUA AUGUSTO CARVALHO, EM FRENTE AO AÇOUGUE 

PESCA, BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 2919/2016- SOLICITA REPAROS NO 

CALÇAMENTO DA RUA RONDÔNIA, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL N° 182, 

NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 01/08/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

2920/2016- SOLICITA À SECRETARIA COMPETENTE QUE PROVIDENCIE 

REDUTORES DE VELOCIDADE NA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO, 

EM FRENTE AO N° 1490, NO BAIRRO INTERLAGOS EM LINHARES; 

PROTOCOLO N° 2921/2016- SOLICITA À SECRETARIA COMPETENTE QUE 

PROVIDENCIE O RECAPEAMENTO NAS AVENIDAS VASCO FERNANDES 

COUTINHO, PADRE MANOEL DA NÓBREGA E PEDRO ÁLVARES CABRAL, NO 

BAIRRO INTERLAGOS EM LINHARES; PROTOCOLO N° 2922/2016- SOLICITA 

QUE PROVIDENCIE COM URGÊNCIA MELHORIAS NAS INSTALAÇÕES DO 

PISO, TELHADO, BANHEIRO E TAMBÉM NA REDE ELÉTRICA QUE ESTAR 

BASTANTE DANIFICADA; PROTOCOLO N° 2923/2016- SOLICITA À SECRETARIA 

COMPETENTE QUE PROVIDENCIE A INSTALAÇÃO DE LUMINÁRIAS NOS 

POSTES EXISTENTES NA AVENIDA DO SOL, NO BALNEÁRIOS DE PONTAL DO 

IPIRANGA EM LINHARES; PROTOCOLO N° 2924/2016- SOLICITA À 

SECRETARIA COMPETENTE QUE PROVIDENCIE REDUTORES DE 

VELOCIDADE NA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO, EM FRENTE AO 

N° 1513, NO BAIRRO INTERLAGOS EM LINHARES; PROTOCOLO N° 2898/2016- 

SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DO QUEBRA-MOLAS, NA AVENIDA PRESIDENTE 

GARRATAZUL MÉDICE, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE EM LINHARES; 

PROTOCOLO N° 2899/2016- SOLICITA À SECRETARIA COMPETENTE QUE 

PROVIDENCIE A MANUTENÇÃO DO CALÇAMENTO DA AVENIDA 

GOVERNADOR SANTOS NEVES, PRÓXIMO À CÂMARA MUNICIPAL, NO 

BAIRRO COLINA; PROTOCOLO N°2900/2016- SOLICITA QUE PROVIDENCIE A 

MANUTENÇÃO DO CALÇAMENTO DA AVENIDA AUGUSTO DE CARVALHO, NA 

LATERAL DO HIPERMERCADO CASAGRANDE, NO BAIRRO ARAÇÁ, NESTE 
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MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 2901/2016- SOLICITA À SECRETARIA 

COMPETENTE QUE PROVIDENCIE REPAROS NO ASFALTO, NA AVENIDA 

MARTINS AFONSO DE SOUZA, PRÓXIMO A INDÚSTRIA DE ROUPAS ÁGUA 

VIVA, NO BAIRRO INTERLAGOS EM LINHARES. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

01/08/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 2933/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR 

URGENTEMENTE UMA TAMPA DE BUEIRO QUE ENCONTRA-SE A CÉU 

ABERTO, NA AV. AUGUSTO CALMON, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE À 

IGREJA UNIVERSAL, NO BAIRRO CENTRO; PROTOCOLO N° 2934/2016- 

SOLICITA NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR URGENTEMENTE UMA TAMPA DE 

BUEIRO QUE ENCONTRA-SE A CÉU ABERTO, NA AV. SAMUEL BATISTA CRUZ, 

EM FRENTE À CASA DE N° 2167, NO BAIRRO CENTRO; PROTOCOLO N° 

2935/2016- SOLICITA QUE PROVIDENCIE A TROCA DAS LÂMPADAS DOS 

POSTES DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA DE VAPOR DE SÓDIO (AMARELAS), PELAS 

DE VAPOR METÁLICO (BRANCAS) NA AV. CEREJEIRAS AO LADO DO 

CEMITÉRIO DO BAIRRO PLANALTO, NESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 

2936/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR URGENTEMENTE UMA 

TAMPA DE BUEIRO QUE ENCONTRA-SE A CÉU ABERTO, NA AV. CACHOEIRO 

DE ITAPEMIRIM, EM FRENTE A BENÉ AUTO CENTER, NO BAIRRO SHELL. 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA COMISSÃO PROVISÓRIA MUNICIPAL DOS 

DEMOCRATAS DE LINHARES-ES, CONVOCA A TODOS SEUS FILIADOS E 

CONVENCIONAIS CONFORME ESTATUTO DO PARTIDO, PARA 

COMPARECEREM NA CONVENÇÃO PARTIDÁRIA PARA AS ELEIÇÕES 

MUNICIPAIS DE 2016, A REALIZAR-SE AS 18 HORAS, NO AUDITÓRIO DA 

EMPRESA MENTE PERDORMANCE, LOCALIZADA NA AV. PRESIDENTE 

GETÚLIO VARGAS, 1220, SALA 103C. CENTRO, LINHARES-ES. OFÍCIO N° 

1279/2016, DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE LINHARES, 

CONVIDA A VOSSA EXCELÊNCIA E DEMAIS SERVIDORES DESSA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES PARA PRESTIGIAREM O 1° ENCONTRO DE BANDAS 

E FANFARRAS EM LINHARES, QUE ACONTECERÁ NO DIA 18 DE AGOSTO DE 

2016, NA PRAÇA 22 DE AGOSTO, ÀS 18 HORAS. PROCESSO N° 2932/106, 
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REQUERENTE MESA DIRETORA, A SABER: “DISPÕE SOBRE AS REGRAS A 

SEREM OBSERVADAS PELOS AGENTES PÚBLICOS DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES, DIANTE DAS ELEIÇÕES 2016 PARA PREFEITO, VICE-PREFEITO 

E VEREADORES.” PROCESSO N° 2873/2016, REQUERENTE POLICIA CIVIL, A 

SABER: “RESPOSTA AO OFICIO Nº 002/2016.” PROCESSO N° 2882/2016, 

REQUERENTE AMANTINO PEREIRA PAIVA, A SABER: “INFORMAÇÕES A 

RESPEITO DE CPI.” EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PASSOU OS PROCESSOS N° 2873/2016 E 2882/2016 AO PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DA CPI DO SAAE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REALIZOU 

A INVERSÃO DA PAUTA, POR HAVER ALGUNS VEREADORES COM 

CONVENÇÃO PARTIDÁRIA, DEVIDO AO PRAZO ELEITORAL A SER REALIZADA 

NESTE DIA. O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA INFORMOU A 

EXISTÊNCIA DE TRÊS PROJETOS DE DEVOLUÇÃO A MESA DIRETORA, 

TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONVIDOU PARA ADENTRAR AO PLENÁRIO AS DIRETORAS E PROFESSORAS 

DA ESCOLA QUE ESTÃO PRESENTES. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR 

RENATO RANGEL SE MANIFESTOU NO SENTIDO DO PROJETO DE 

DENOMINAÇÃO DE UMA AVENIDA QUE DÁ ACESSO AOS BAIRROS JOCÁFE E 

SANTA CRUZ, NO LOTEAMENTO NOVO QUE SERÁ DISTRIBUÍDO, SENDO 

DENOMINADA ADIMILSON NUNES LOUREIRO, SOLICITANDO ASSIM, PARA 

QUE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDE PARA ADENTRAR AO 

PLENÁRIO O SENHOR SAULO FIOROT LOUREIRO, QUE UTILIZARÁ A TRIBUNA 

POR ALGUNS MINUTOS, SENDO ATENDIDA, A SOLICITAÇÃO DO ILUSTRE 

VEREADOR. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONCEDEU O 

USO DA TRIBUNA LIVRE PARA A SENHORA KEILA, SAUDOU OS PRESENTES E 

SE MANIFESTOU AFIRMANDO QUE, NAS ESCOLA NA ATUALIDADE, QUE OS 

CASOS DE VIOLÊNCIA, DE ABUSOS DE PAIS CONTRA FILHOS, DE ALUNO 

CONTRA PROFESSOR TEM SE TORNADO CORRIQUEIROS. ALEGANDO QUE A 

ESCOLA, É UM MEIO NA QUAL SE CONSEGUE PERCEBER OS CASOS, 

PRINCIPALMENTE QUANDO A FAMÍLIA FALHA, SENDO QUE O PROJETO DE N° 

2452/2016 TEM O INTUITO DE QUE UMA EQUIPE AJUDE A GERIR A SITUAÇÃO. 

EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONCEDEU O USO DA 
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TRIBUNA LIVRE A SENHORA JANINE, QUE SAUDOU OS PRESENTES, E 

AFIRMOU QUE AS CRIANÇAS ESTÃO SENDO AGREDIDAS PELAS PESSOAS 

MAIS PRÓXIMAS, OU SEJA, PAIS, MÃES, PADRASTOS, MADRASTAS E AVÓS, 

ALEGANDO QUE O INTUITO DO PROJETO N° 2452/2016, TEM O OBJETIVO, NA 

FORMAÇÃO DE UM CONSELHO PARA A PREVENÇÃO À VIOLÊNCIA ESCOLAR, 

DANDO UM APOIO PARA AMENIZAR TAIS SITUAÇÕES. ORDEM DO DIA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, COLOCA OS PROJETOS EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO. PROJETO DE N° 2452/2016, REQUERENTE O VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, A SABER: “DISPÕES SOBRE A CRIAÇÃO, NO 

ÂMBITO DAS ESCOLAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO, O PROGRAMA 

PERMANENTE DE PREVENÇÃO À VIOLÊNCIA NAS ESCOLAS, ATRAVÉS DA 

INSTALAÇÃO DE COMISSÕES INTERNAS DE PREVENÇÃO À VIOLÊNCIA 

ESCOLAR E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” TENDO OS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. SENDO ENCAMINHADO 

PARA A CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO A PARTE O VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA SE MANIFESTOU AGRADECENDO O APOIO DE 

TODOS COM RELAÇÃO AO REFERIDO PROJETO. A PARTE O VEREADOR 

JOSÉ ZITENFELD CARDIA SE MANIFESTOU, JÁ QUE FOI SOLICITADO 

ATRAVÉS DE PROJETOS DE LEI E QUE NÃO FORAM APROVADOS, QUE 

TODAS AS ESCOLAS TIVESSEM PSICÓLOGOS E ASSISTENTES, 

ACREDITANDO QUE SERIA NECESSÁRIO A PRESENÇA DESSES 

PROFISSIONAIS NO AUXÍLIO DO REFERIDO PROJETO. EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO TODO O PROJETO. PROJETO N° 2855/2016, REQUERENTE O 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREA, A SABER: “DISPÕES SOBRE A 

DENOMINAÇÃO DE RUAS E AVENIDAS DO BALNEÁRIO DE POVOAÇÃO, 

DISTRITO DO MUNICÍPIO DE LINHARES - ESTADO DO ESPÍRITO SANTO.” 

TENDO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVANDO POR UNANIMIDADE, NÃO 

SENDO NECESSÁRIO O PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO TODO O PROJETO. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. SENDO ENCAMINHADO PARA A CONFECÇÃO DO 
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COMPETENTE AUTÓGRAFO. PROCESSO N° 2668/2016, REQUERENTE O 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, A SABER: "DISPÕE SOBRE 

DENOMINAÇÃO DE RUA OU AVENIDA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". TENDO 

O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVANDO POR UNANIMIDADE, NÃO 

SENDO NECESSÁRIO O PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO TODO O PROJETO. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. SENDO ENCAMINHADO PARA A CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. A PARTE O VEREADOR RENATO RANGEL SE 

MANIFESTOU AGRADECENDO PELO APOIO DOS PARES PELA APROVAÇÃO 

DO REFERIDO PROJETO. A PARTE O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

SE MANIFESTOU ESBOÇANDO SUA SATISFAÇÃO PELO REFERIDO PROJETO 

APRESENTADO PELO VEREADOR RENATO RANGEL. EM SEGUIDA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONCEDEU A USO DA TRIBUNA LIVRE AO 

SENHOR SAULO FIOROT LOUREIRO, QUE SAUDOU OS PRESENTES E SE 

MANIFESTOU AFIRMANDO QUE TODOS DA FAMÍLIA ESTÃO MUITO 

HONRADOS PELA HOMENAGEM QUE SEU FALECIDO PAI RECEBEU COM A 

DENOMINAÇÃO DA REFERIDA AVENIDA. INSCRITO O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E ASSIM SE MANIFESTOU 

ESBOÇOU A FELICIDADE DE PROJETOS DE GRANDE RELEVÂNCIA QUE 

FORAM APROVADOS. SOLICITOU QUE CONSTASSE EM ATA A CONVOCAÇÃO 

DOS MEMBROS DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO SAAE, POIS ACREDITA 

QUE AS COISAS ESTÃO CAMINHANDO DE FORMA LENTA, ACHANDO 

NECESSÁRIO MAIOR EMPENHO PELOS INTEGRANTES DA COMISSÃO, ONDE, 

QUANDO SE É REALIZADA REUNIÕES APENAS TRÊS PARES SE ENCONTRAM 

PRESENTES NAS REFERIDAS. A PARTE O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, SAUDOU OS PRESENTES E INFORMOU QUE APESAR DA 

AUSÊNCIA DOS PARES NAS REUNIÕES DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO 

SAAE, OS SERVIÇOS ESTÃO ANDANDO, AGUARDANDO APENAS RESPOSTAS 

DO QUE SE FOI REQUERIDO. INSCRITO O VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E ESBOÇOU SUA PREOCUPAÇÃO 

COM RELAÇÃO A SOLICITAÇÃO DA CÓPIA DE INQUÉRITO POLICIAL DO SAAE, 
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TENDO COMO RESPOSTA QUE ESTE QUE ENCONTRA COM O JUIZ, SENDO 

DESSA FORMA IMPOSSÍVEL DE DAR PROSSEGUIMENTO A CPI SEM A CÓPIA 

DOS DOCUMENTOS NECESSÁRIOS. INSCRITO O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E MENCIONOU COM 

RELAÇÃO A CPI DAS MERENDAS, NA QUAL JÁ PASSARAM OS 90 (NOVENTA) 

DIAS E AINDA NÃO FOI FINALIZADA E NA ATUALIDADE, A SITUAÇÃO DAS 

MERENDAS DAS ESCOLAS ESTÃO SE AGRAVANDO, FALTANDO DIVERSOS 

MANTIMENTOS. ENFATIZOU AINDA COM RELAÇÃO A AGÊNCIA DA 

SECRETARIA DA FAZENDA DO MUNICÍPIO, ONDE SE ENCONTRA SEM 

CHEFIA, TENDO ATRASADO OS TRABALHOS DOS CONTADORES COM 

RELAÇÃO A ABERTURA DE EMPRESAS, NA QUAL NÃO SE POSSUI PESSOA 

COMPETENTE PARA SE DESPACHAR OS REFERIDOS PROCESSOS. CITOU 

COM RELAÇÃO EM QUE SE ENCONTRA O MUNICÍPIO, NA QUAL AS RUAS 

ESTÃO TODAS ESBURACADAS, TENDO COMO RESPOSTA DO PODER 

EXECUTIVO QUE NÃO SE TEM DINHEIRO. EM SEGUIDA O SEGUNDO 

SECRETÁRIO INFORMA AOS PARES INFORMAÇÕES TÉCNICAS QUANTO AO 

TÍTULO DE CIDADÃO LINHARENSE, INFORMANDO AOS SENHORES 

VEREADORES COM RELAÇÃO AOS CIDADÃOS A SEREM AGRACIADOS E A 

INDICAÇÃO DE NOME PARA RECEBER A COMENDA CABOCLO BERNARDO. 

CONCEDIDO O TEMPO DE LIDERANÇA, AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, SE MANIFESTOU NO INTUITO DE FAZER UM CONVITE AOS PARES E 

AS PESSOAS QUE POSSAM PRESTIGIAR QUE A CONVENÇÃO DO PMDB IRÁ 

SE REALIZAR NO DIA 05 DE AGOSTO DE 2016, ÁS 18 HORAS, NO CERIMONIAL 

COLISEU. CONCEDIDO O TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR RENATO 

RANGEL SE MANIFESTOU, FAZENDO O CONVITE PARA A CONVENÇÃO DO 

PROS NO DIA 03 DE AGOSTO DE 2016, ÀS 19 HORAS, NA ASSOCIAÇÃO DO 

BAIRRO INTERLAGOS. CONCEDIDO O TEMPO DE LIDERANÇA  AO VEREADOR 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA SE MANIFESTOU, FAZENDO O CONVITE 

PARA A CONVENÇÃO DO PSC, QUE OCORRERÁ NO DIA 04 DE AGOSTO 2016, 

ÀS 19 HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL. HAVENDO MAIS NADA 

A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES 
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A REALIZAR-SE NO DIA 02/08/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-

SE ORDINARIAMENTE NO DIA 08/08/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 

 

ATA DA TRIGÉSSIMA SEGUNDA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA OITO DE 

AGOSTO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 
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PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 25/07/2016, SENDO APROVADA 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 08/08/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

3005/2016- SOLICITANDO PARA QUE VIABILIZE COM A MAIOR URGÊNCIA 

POSSÍVEL, SEJA DETERMINADO AO SETOR COMPETENTE, PROCEDER 

ABASTECIMENTO DE MERENDA ESCOLAR E MATERIAL DIDÁTICO PARA A 

ESCOLA “MARÍLIA DE RESENDE SCARTON COUTINHO”, LOCALIZADA NO 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3006/2016- SOLICITA PARA QUE 

VIABILIZE COM MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL A INSTALAÇÃO DE PLACAS DE 

SINALIZAÇÃO, IMPLANTAÇÃO DE FAIXAS DE PEDESTRES NAS AVENIDAS 

SÃO MATEUS E AVENIDA BARRA DE SÃO FRANCISCO, AMBAS LOCALIZADAS 

NO BAIRRO SHELL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 08/08/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

3013/2016- SOLICITA PARA QUE DILIGENCIE JUNTO À SECRETARIA 

RESPONSÁVEL O REPARO NA RUA ODILON NUNES BARROSO, EM FRENTE 

AO CEIM AMIGOS DO SABER, NO BAIRRO PLANALTO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

04/08/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 2970/2016- SOLICITA QUE O PODER EXECUTIVO E AOS SEUS 

PARES, QUE ATUE JUNTO A ECO 101, NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR 

MELHORIAS DE ACESSO NA ENTRADA PRINCIPAL DO QUARTEL DE CIMA 

COMO IMPLANTAÇÃO DE UM TREVO; REDE DE ILUMINAÇÃO E PLACA 

INDICATIVA DE ENTRADA DO REFERIDO LOCAL; PROTOCOLO N° 3027/2016- 
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SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO EM TODA A EXTENSÃO DA VIA DA AV. 

LAGOA DO TESTE, NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA; PROTOCOLO N° 

3028/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO LOCALIZADO NA RUA 

CARLOS DRUMOND DE ANDRADE COM A RUA ALOISIO AZEVEDO, NO 

BAIRRO PALMITAL; PROTOCOLO N° 3029/2016- SOLICITA TROCAS/REPAROS 

NAS GRADES DE GALERIA PLUVIAL, NA RUA NELSON AMORIM, NA DESCIDA 

DO PÓ DO SHELL, BEM COMO REPAROS NO CALÇAMENTO QUE SE 

ENCONTRA TODA DANIFICADA DIFICULTANDO O ACESSO DE TRAFEGAR NA 

VIA, NO BAIRRO SHELL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 08/08/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER:  PROTOCOLO N° 

3017/2016- SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA FILOGÔNIO 

PEIXOTO, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE N° 1490, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO 

N° 3018/2016- SOLICITA REPAROS NA ASFALTAMENTO NA RUA FELIPE DOS 

SANTOS, PRECISAMENTE EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 624, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROCOLO N° 3019/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO 

DA RUA DOM PEDRO II, PRÓXIMO A ESCOLA ADGMAR PINTO SANTOS, NO 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3020/2019- SOLICITA REPAROS NO 

CALÇAMENTO DA AVENIDA GUERINO GILBERT, EM FRENTE AO IMÓVEL DE 

N° 451, BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 3021/2016- SOLICITA REPAROS 

NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA HANS SCHOGER, PRECISAMENTE EM 

FRENTE AO IMÓVEL DE N° 1125, BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 

3025/2016- SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA ADALHO 

FREGONA, PRECISAMENTE NA LATERAL DA PRAÇA DO BAIRRO PLANALTO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADO DE 08/08/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, 

A SABER: PROTOCOLO N° 3009/2016- SOLICITA MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR HONORIO SPEROTO, OCORRIDO DIA 06 DE 

AGOSTO DE 2016; PROTOCOLO N° 3010/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE 

SEREM REALIZADOS REPAROS NO CALÇAMENTO NA AVENIDA GUERINO 

GILBERT, EM FRENTE AO PLINIOS BAR, E EM FRENTE AO N° 664, AMBOS NO 

BAIRRO NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO; E NA AVENIDA BARÃO DO 
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MONJARDIM, EM FRENTE O NACIONAL GÁS; E O REPARO NO ASFALTO DA 

AVENIDA QUINTINO BOCAIUVA, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS 

DE 03/08/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A 

SABER: PROTOCOLO N° 2959/2016- SOLICITA PARA QUE REALIZE A 

REMOÇÃO E A MANUTENÇÃO EFETIVA DE UM ABRIGO DE ÔNIBUS, 

LOCALIZADO NO MEIO DA VIA PÚBLICA, NA AVENIDA DAS ESTRELAS, EM 

FRENTE AO BOTECO MARANHÃO, NO PONTAL DO IPIRANGA, E QUE 

PROCEDA A REINSTALAÇÃO DO MESMO, EM LOCAL APROPRIADO; 

PROTOCOLO N° 2960/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA A CAPINA, PODA 

DAS ÁRVORES E A DEVIDA LIMPEZA DAS RUAS E AVENIDAS DE PONTAL DO 

IPIRANGA, ASSIM COMO A RETIRADA DOS ENTULHOS; PROTOCOLO N° 

2966/2016- SOLICITA QUE TOME PROVIDÊNCIA QUANTO AO ESGOTO 

TRANSBORDANDO DIUTURNAMENTE, NO CRUZAMENTO DA AVENIDA 

QUINTINO BOCAIUVA COM A RUA PRINCESA ISABEL, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 2977/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA O 

PATROLAMENTO EFETIVO NO TRECHO DA ESTRADA VICINAL DA RODOVIA 

ES 248, PRINCIPAL VIA DE ACESSO ENTRE A CIDADE ATÉ A VILA DE 

POVOAÇÃO; PROTOCOLO N° 3000/2016- SOLICITA PARA QUE REALIZE O 

PATROLAMENTO EFETIVO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO A LOCALIDADE DE 

BAGUEIRA; PROTOCOLO N° 3001/2016- SOLICITA A INSTALAÇÃO DE AO 

MENOS 2 BANHEIROS QUÍMICOS (MASCULINO E FEMININO), NAS FEIRINHAS 

DOS BAIRROS DE TODO MUNICÍPIO DE LINHARES. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADOS 

DE 08/08/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A 

SABER: PROTOCOLO N° 3032/2016- SOLICITA À SECRETARIA COMPETENTE 

PARA QUE PROVIDENCIE A MANUTENÇÃO DO CALÇAMENTO DA AVENIDA 

GUERINO GIUBERT, PRÓXIMO A FARMÁCIA PLENA, NO SENTIDO DE QUEM 

VEM DO BAIRRO CONCEIÇÃO PARA O CENTRO; PROTOCOLO N° 3033/2016- 

SOLICITA PARA QUE A SECRETARIA COMPETENTE PROVIDENCIE O 

RECAPEAMENTO NA AVENIDA VEREADOR VILMO VITÓRIO GUINAZI, NO 

BAIRRO SÃO JOSÉ; PROTOCOLO N° 3034/2016- SOLICITA PARA QUE A 
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SECRETARIA COMPETENTE PROVIDENCIE A MANUTENÇÃO NA ESTRADA DE 

ACESSO A LOCALIDADE DE BAGUEIRA; PROTOCOLO N° 3035/2016- SOLICITA 

A SECRETARIA COMPETENTE PARA QUE TOMEM AS MEDIDAS CABÍVEIS 

PARA A MANUTENÇÃO DA CALÇADA NA ESQUINA ENTRE A RUA AUGUSTO 

DE CARVALHO E AVENIDA PREFEITO SAMUEL BATISTA CRUZ, BAIRRO 

ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 3036/2016- SOLICITA A SECRETARIA COMPETENTE 

PARA QUE PROVIDENCIE A MANUTENÇÃO EM TRÊS PONTOS DA RUA 

AUGUSTO DE CARVALHO, NO BAIRRO ARAÇÁ, EM TRÊS BURACOS QUE 

TOMAM BOA PARTE DA VIA. OFÍCIO ORIUNDO DA SECRETARIA DE OBRAS 

DO MUNICÍPIO DE LINHARES- DEPARTAMENTO DE APROVAÇÃO DE 

PROJETO, FISCALIZAÇÃO E HABITE-SE, AUDIÊNCIA PÚBLICA RELATIVA AOS 

PROCESSOS N° 24.273/2014 E 1219/2016, A SER REALIZADA NO DIA 12 DE 

AGOSTO DE 2016, NO AUDITÓRIO DA ESCOLA CEIM GIOVANI PAULO 

SALVADOR MEIRA, NA AV. PEDRO GAMA, S/N°, BAIRRO CANIVETE, 

LINHARES/ES, ÀS 19 HORAS E TÉRMINO PREVISTO PARA 21 HORAS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCA EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O 

PEDIDO DE MOÇÃO DE PESAR PELO O FALECIMENTO DO SENHOR HONÓRIO 

SPEROTO, REQUERIDO PELO VEREADOR JOEL CESLESTRINI, APROVADO 

POR UNANIMIDADE, SENDO ENCAMINHADO PARA A DEVIDA CONFECÇÃO. 

INSCRITO O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, ESTE SAUDOU OS 

PRESENTES, AFIRMANDO QUE OS PROBLEMAS COM RELAÇÃO A SAÚDE DO 

MUNICÍPIO A CADA DIA MAIS VEM SE AUMENTANDO, ESBOÇANDO REPÚDIO 

COM RELAÇÃO A SAÚDE DO MUNICÍPIO. INSCRITO O VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E COMUNICOU QUE NA 

DATA DE HOJE, OFICIALMENTE COMPÔS A CHAPA DE CANDIDATOS A 

PREFEITO E VICE PREFEITO, VINDO ELE A CANDIDATO A PREFEITO E A DRª 

INÊS COMO VICE. INSCRITO O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, ESTE 

SAUDOU OS PRESENTES ENFATIZANDO QUE NÃO EXISTE MAIS A 

ADMINISTRAÇÃO DO ATUAL GOVERNO, DANDO ÊNFASE NOS PROBLEMAS 

QUE VEM PASSANDO A SAÚDE E A EDUCAÇÃO. MENCIONOU A RESPEITO DE 

UMA LICITAÇÃO QUE FOI PUBLICADA EM DIÁRIO OFICIAL PELO PODER 

EXECUTIVO NO VALOR DE QUASE UM MILHÃO DE REAIS, NA CONTRATAÇÃO 
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DE 15 ANOS DE UMA EMPRESA PARA PRESTAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA 

DO MUNICÍPIO DE LINHARES, NA QUAL FOI CONFECCIONADO UM 

REQUERIMENTO E PROTOCOLADO NO MINISTÉRIO PÚBLICO, SOLICITANDO 

A SUSPENSÃO E INTERVENÇÃO E QUE SE PRETENDE TAMBÉM 

ENCAMINHAR AO TRIBUNAL DE CONTAS, ACREDITANDO QUE SERÃO 

ATENDIDOS. A PARTE O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA AFIRMANDO 

QUE NA MESMA LINHA FEZ UM REQUERIMENTO COM RELAÇÃO AO 

REFERIDO ASSUNTO. CONTINUANDO O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, ENFATIZOU AINDA, QUE COM RELAÇÃO A CPI DO SAAE, NA QUAL OS 

TRABALHOS ESTÃO FICANDO AQUÉM DO QUE SE ESPERA, DEVIDO À FALTA 

DE VEREADORES QUE FAZEM PARTE DA COMISSÃO, NAS REUNIÕES. 

PROCESSOS PARA SIMPLES LEITURA. PROCESSO N° 3014/2016, 

REQUERENTE ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, A SABER:” DISPÕE 

SOBRE A PUBLICAÇÃO, NA INTERNET, DA LISTA DE ESPERA DOS PACIENTES 

QUE AGUARDAM POR CONSULTAS, EXAMES E INTERVENÇÕES CIRÚRGICAS 

NO ESTABELECIMENTOS DA REDE PÚBLICA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES - ES.” PROCESSO N° 3022/2016, REQUERENTE PODER JUDICIÁRIO 

ELEITORAL, A SABER: “OFICIO Nº117/2016.” PROCESSO N° 2978/2016, 

REQUERENTE FACELI- FACULDADE DE ENSINO SUPERIOR DE LINHARES, A 

SABER: “INDICAÇÃO DE MEMBRO PARA O CONSELHO CURADOR DA FACELI - 

CONDIR.” PROCESSO N° 3031/2016, REQUERENTE JOEL CELESTRINI, A 

SABER: “SOLICITA REALIZAÇÃO DE SESSÃO SOLENE NO INTUITO DE 

HOMENAGEAR O CANTOR E COMPOSITOR ELIAS WAGNER.” PROCESSO N° 

3024/2016, REQUERENTE GOVERNO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, A 

SABER: “INFORMAÇÃO SOBRE REFORMA DE GINÁSIO DE ESPORTES. 

PROCESSO N° 2829/2016, REQUERENTE FACELI, A SABER: “SOLICITA 

EQUIPAMENTOS PARA NOVA SEDE DA FACELI.” PROCESSO N° 2951/2016, 

REQUERENTE ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, A SABER: “REUNIÃO 

EXTRAORDINÁRIA DE COMISSÃO.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PASSA PARA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, O VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, O PROJETO DE N° 3014/2016. O PRESIDENTE 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA INFORMA QUE NÃO HÁ PROJETOS A SEREM 
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DEVOLVIDOS PARA A MESA DIRETORA PARA DISCUSSÕES E VOTAÇÃO. 

CONCEDIDO O TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, ESTE SE MANIFESTOU AFIRMANDO QUE NA PRÓXIMA 

QUINTA-FEIRA TEM A REUNIÃO DA CPI DO SAAE, SOLICITANDO QUE OS 

VEREADORES QUE FAZEM PARTE DA COMISSÃO PARA QUE COMPAREÇAM. 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 09/08/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 15/08/2016, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 
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ATA DA TRIGÉSSIMA TERCEIRA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUINZE DE 

AGOSTO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 08/08/2016, SENDO APROVADA 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADO DE 12/08/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

3107/2016- SOLICITA PARA QUE SEJA REALIZADA A MUDANÇA DE MÃO 

DUPLA PARA MÃO ÚNICA, COM A DEVIDA SINALIZAÇÃO, NO TRECHO QUE 

COMPREENDE A CICLOVIA DA AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 3109/2016- SOLICITA REPAROS NOS 

CALÇAMENTO NA RUA MANTENÓPOLIS, MAIS PRECISAMENTE NA ESQUINA 

DO SUPERMERCADO MARTINS NO BAIRRO BNH, NESTE MUNICÍPIO; 

PROTOCOLO N° 3046/2016- SOLICITA O PATROLAMENTO, CASCALHAMENTO 

E DEMAIS SERVIÇOS NECESSÁRIOS NA ESTRADA PRINCIPAL QUE DÁ 

ACESSO AO BALNEÁRIO DE POVOAÇÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 12/08/2016, 

FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

N° 3121/2016- SOLICITA O RECOLHIMENTO DE ENTULHOS NAS RUAS E 
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AVENIDAS DO BAIRRO JUPARANÃ; PROTOCOLO N° 3120/2016- SOLICITA QUE 

PROVIDENCIE A SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS DA PRAÇA DE LAZER, DO 

BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 3119/2016- SOLICITA PARA QUE 

PROVIDENCIE O RECAPEAMENTO NA AVENIDA CELESTE FAÉ, PRÓXIMO A 

CLÍNICA REABILITAR, NO BAIRRO CONCEIÇÃO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

15/08/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 3098/2016- SOLICITA PARA QUE VIABILIZE COM MAIOR 

URGÊNCIA POSSÍVEL, A CONSTRUÇÃO DE UM BICICLETÁRIO COLETIVO NA 

AVENIDA RUI BARBOSA, CENTRO, NAS PROXIMIDADES DO PRÉDIO DA 

ANTIGA ESCELSA; PROTOCOLO N° 3099/2016- SOLICITA PARA QUE VIABILIZE 

COM A MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, A TRANSFERÊNCIA DO PONTO DE 

ÔNIBUS INSTALADO EM FRENTE À LOJA CALIMAN TINTAS, À AVENIDA 

AUGUSTO DE CALMON- CENTRO, PARA FRENTE DO PRÉDIO DA ANTIGA 

ESCELSA, NA MESMA AVENIDA; PROTOCOLO N°3100/2016- SOLICITA PARA 

QUE VIABILIZE COM MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, CONSTRUÇÃO DE UM 

REDUTOR DE VELOCIDADES, NA RUA DOM JOÃO BATISTA MOTA E 

ALBUQUERQUE, BAIRRO JUPARANÃ, PRÓXIMO À CASA 23 DA QUADRA 38; 

PROTOCOLO N° 3127/2016- SOLICITA PARA QUE VIABILIZE COM MAIOR 

URGÊNCIA POSSÍVEL, A MANUTENÇÃO GERAL, NO “CEIM CRESCER”, 

LOCALIZADO NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3128/2016- SOLICITA 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO, COM BASE NOS PARÁGRAFOS 1° E 2° DO ART. 339 

DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, BEM COMO, ART. 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, PARA SEJA ENVIADO AS DEVIDAS INFORMAÇÕES E 

CÓPIA DO CONTRATO DE ALUGUEL DO ESPAÇO DESTINADO A ATIVIDADE 

DE “HIDROGINÁSTICA” EM ATENDIMENTO AO CRÁS DO DISTRITO DE 

BEBEDOURO E DA LOCALIDADE DE RIO QUARTEL, CONFORME ABAIXO: I) 

INFORMAR QUAL O PROCEDIMENTO ADOTADO PARA AGENDAMENTO DA 

ATIVIDADE E O RESPECTIVO ENDEREÇO. II) INFORMAR QUANTAS PESSOAS 

FORAM BENEFICIADAS ATÉ A PRESENTE DATA, E ENVIAR CÓPIA DAS 

RESPECTIVAS INSCRIÇÕES. III) INFORMAR QUAIS AS PRIORIDADES DO 

ATENDIMENTO E HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DO ESPAÇO CONTRATADO. 
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REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADO DE 15/08/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 3131/2016- SOLICITA PARA QUE SEJA 

FEITA A REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA DO BAIRRO PLANALTO, LOCALIZADA NA 

AVENIDA JOSÉ FRANCISCO CAMINATTI BACHETTI, BEM COMO INSTALAÇÃO 

DE BRINQUEDOS INFANTIS E MESAS E CADEIRAS PARA OS IDOSOS E 

CONSERTO DA TELA DE PROTEÇÃO DA PRAÇA; PROTOCOLO N°3132/2016- 

SOLICITA PARA QUE PROCEDA REPAROS NO ASFALTO NOS SEGUINTES 

ENDEREÇOS: BAIRRO NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO: AVENIDA HANS 

SCHMOGER, TENDO COMO PONTO DE REFERÊNCIA OS NÚMEROS 1.125 E 

1.132, E NA AVENIDA CECÍLIA MEIRELES, EM FRENTE AO RESTAURANTE 

SESANA; BAIRRO INTERLAGOS: EM FRENTE A PADARIA INTERMASSA; 

BAIRRO LINHARES V: NO TREVO DE ACESSO AO BAIRRO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 

15/08/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 3133/2016- SOLICITA PARA QUE FAÇA A INSTALAÇÃO DE 4 

LUMINÁRIAS NOS POSTES EM FRENTE À IGREJA ASSEMBLEIA DE DEUS, NO 

DISTRITO DE RIO DO NORTE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 15/08/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

3138/2016- SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA FILOGÔNIO 

PEIXOTO, PRÓXIMO AO IMÓVEL N° 1676, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 

3139/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA BARÃO DO 

MONJARDIM, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL N° 13, BAIRRO BNH; 

PROTOCOLO N° 3140/2015- SOLICITA PARA QUE SEJA REALIZADA OBRA NO 

INTUITO DE SE SUBSTITUIR UMA TAMPA DE BUEIRO LOCALIZADA NA 

AVENIDA CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, EM FRENTE A OFICINA MECÂNICA 

BENÉ AUTO CENTER, NO BAIRRO SHELL; PROTOCOLO N° 3141/2016- 

SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA CONCEIÇÃO DA BARRA, MAIS 

PRECISAMENTE EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 2501, BAIRRO SHELL; 

PROTOCOLO N° 3142/2016- SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA 

AVENIDA PREFEITO SAMUEL BATISTA CRUZ, MAIS PRECISAMENTE EM 
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FRENTE A LAGUNA MOTOS, BAIRRO CONCEIÇÃO.  INSCRITOS OS 

VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA SILVA, 

PEDRO JOEL CELESTRINE, NÃO SENDO POSSÍVEL TRANSCREVER AS 

REFERIDAS FALAS, POIS HOUVE FALHA NA GRAVAÇÃO DA REFERIDA 

SESSÃO, FERRAMENTA ESTÁ ESPECÍFICA PARA A TRANSCRIÇÃO DA ATA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, COLOCA EM VOTAÇÃO A 

TRANSFORMAÇÃO DA SESSÃO ORDINÁRIA EM SESSÃO SOLENE PARA A 

HOMENAGEM QUE SERÁ PRESTADA AO SENHOR ELIAS WAGNER, A 

REQUERIMENTO DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINE. EM VOTAÇÃO, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. ENCERRADA A HOMENAGEM, 

COLOCADO EM VOTAÇÃO A TRANSFORMAÇÃO DA SESSÃO SOLENE EM 

SESSÃO ORDINÁRIA, LEITURA E VOTAÇÃO DOS PROJETOS QUE SE 

ENCONTRAM EM PAUTA. EM VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. PROCESSO N°3153/2016, REQUERENTE O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, A SABER: "CONCEDE TÍTULO DE CIDADÃO 

LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. PROCESSO N° 3157/2016, 

REQUERENTE O VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, A SABER: 

“SOLICITA QUE SEJAM HOMENAGEADOS COM O TÍTULO DE CIDADÃO 

LINHARENSE O SR. SERAFIM TEIXEIRA NETO E SR. CLÓVIS CARVALHO 

BASSANI”. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. PROCESSO N° 3151/2016, REQUERENTE O VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA, A SABER: "CONCEDE TÍTULO DE CIDADÃO 

LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. PROCESSO N° 3162/2016, 

REQUERENTE O VEREADOR ESTEFANO LUIZ SILOTE, A SABER: "CONCEDE 

TÍTULO DE CIDADÃO LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. PROCESSO N° 3152/2016, REQUERENTE O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, A SABER: "CONCEDE TÍTULO DE CIDADÃO 

LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. PROCESSO N° 3160/2016, 
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REQUERENTE O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, A 

SABER: “DISPÕES SOBRE A CONCESSÃO DO TÍRULO DE CIDADÃO 

LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. FERNANDO ANTONIO MARIM E 

NIZA MARIA CALDARA MOLINO”. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. PROCESSO N° 3164/2016, 

REQUERENTE O VEREADOR EDMAR VITORAZZI, A SABER: "DISPÕE A 

CONCESSÃO DO TÍTULO DE CIDADÃO LINHARENSE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS". COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. PROCESSO N° 3163/2016, REQUERENTE O 

VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, A SABER: “CONCEDE TÍTULO DE 

CIDADÃO LINHARENSE”. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE. PROCESSO N° 3146/2016, REQUERENTE O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, A SABER: “PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO. 

CONCEDE TÍTULO DE CIDADÃO LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

AS SEGUINTES PERSONALIDADES: ADEMAR DOURADO MARQUES E RENAN 

FLORENCIO E SILVA”. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. PROCESSO N° 3154/2016, REQUERENTE O 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, A SABER: "CONCEDE COMENDA 

CABOCLO BERNARDO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. 

PROCESSO N° 3144/2016, REQUERENTE VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA, A SABER: “PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO. DISPÕES SOBRE 

CONCESSÃO DE TÍTULO DE CIDADÃO LINHARENSE E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. PROCESSO N° 3142/2016, REQUERENTE O 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, A SABER: “PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO. DISPÕES SOBRE CONCESSÃO DE TÍTULO DA COMENDA 

CABOCLO BERNARDO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROCESSO N° 

3159/2016, REQUERENTE O VEREADOR RENATO RANGEL, A SABER: “DISPÕE 

SOBRE A CONCESSÃO DO TÍTULO DE CIDADÃO LINHARENSE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. LUIZ GUILHERME MODENEZI E ANA MATILDE NOGUEIRA 

TORRES VIANA.” COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO 
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APROVADO POR UNANIMIDADE. PROCESSO PARA SIMPLES LEITURA, 

PROJETO DE N° 002821/2016- PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE DISPÕE 

QUE ALTERA A LEI COMPLEMENTAR N° 13/2012- LEI DE USO E OCUPAÇÃO 

DO SOLO URBANO DO MUNICÍPIO DE LINHARES E LEI COMPLEMENTAR N° 

18/2013 – CÓDIGO DE OBRAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES E LEI 

COMPLEMENTAR 14/2012- LEI DE PARCELAMENTO DO SOLO DO MUNICÍPIO 

DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHA O PROJETO N° 2821/2016, PARA A COMISSÃO DE 

JUSTIÇA. HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 16/08/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO SOLENE DE ENTREGA DA COMENDA CABOCLO 

BERNARDO E DOS TÍTULOS DE CIDADÃO LINHARENSE A REALIZAR-SE NO 

DIA 22/08/2016, NO CERIMONIAL LE PALLACE, ÀS 19 HORAS. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  
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MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 

 

ATA DA SESSÃO SOLENE DE ENTREGA DA COMENDA CABOCLO BERNARDO 

E DOS TÍTULOS DE CIDADANIA LINHARENSE, REALIZADA NO DIA VINTE E 

DOIS DE AGOSTO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 19:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO CERIMONIAL LE PALLACE, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, COMPOSTA A MESA DIRETORA 

COM O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE-PSC, EDIMAR VITORAZZI, 

SUBTENENTE DO TIRO DE GUERRA DE LINHARES SR. GILBERTO CANOA DA 

SILVA, REPRESENTANDO O GOVERANDOR DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

O SR. JOÃO GUALBERTO, O SECRETÁRIO DE SEGURANÇA DO MUNICÍPIO O 

SR. EDVAL ANTÔNIO SANT ANA E O TENENTE CORONEL DA POLÍCIA MILITAR 

O COMANDANTE DO 12° BATALHAO DA POLÍCIA MILITAR DE LINHATES O SR. 

ALEX VONEY DE ALMEIDA. REGISTRA-SE AINDA A PRESENÇA DOS DEMAIS 

VEREADORES DESTA CASA. FORAM CONVIDADOS OS ATIRADORES DO 

EXÉRCITO BRASILEIRO, REPRESENTADOS PELO TIRO DE GUERRA N° 01-017, 

PARA DAR ENTRADA SOLENE DO PAVILHÃO NACIONAL, BANDEIRA DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO E DA BANDEIRA DO MUNICÍPIO DE LINHARES. 

FORAM ENTOADOS OS HINOS NACIONAL E O DE LINHARES. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA DEU INÍCIO A ENTREGA DO TÍTULO DE CIDADANIA 

LINHARENSE, SOLICITANDO A LEITURA DO DECRETO LEGISLATIVO N° 

081/2016 QUE CONCEDEU A HONRARIA. EM SEGUIDA, PASSOU A CHAMADA 

NOMINAL DOS AGRACIADOS, CONVIDANDO O VEREADOR QUE INDICOU 

PARA EFETUAR A ENTREGA DA HONRARIA, A SABER: VEREADOR JOEL 

CELESTRINE, ENTREGA O TÍTULO DE CIDADÃO LINHARENSE AOS 

AGRACIADOS: IZA FERREIRA BRAZ E AURORA LOURENCINI GUERINO; 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, ENTREGA O TÍTULO DE CIDADÃO 

LINHARENSE AOS AGRACIADOS: ADEMAR DOURADO MARQUES E RENAN 

FLORENCIO E SILVA; O VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA 
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ENTREGA O TÍTULO DE CIDADÃO LINHARENSE AOS AGRACIADOS: SERAFIM 

TEIXEIRA NETO E CLOVIS DE CARVALHO SERAFIM; O VEREADOR ESTÉFANO 

LUIZ SILOTE ENTREGA O TÍTULO DE CIDADÃO LINHARENSE AOS 

AGRACIADOS: PEDRO MENDES DE OLIVEIRA BASQUES E LEANDRO 

RODRIGUES PASSOS; O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA ENTREGA O 

TÍTULO DE CIDADÃO LINHARENSE AOS AGRACIADOS: EDVALDO OLIVEIRA 

DOS SANTOS E ANDRÉ JARETTA ARDISON; O VEREADOR EDMAR VITORAZZI 

ENTREGA O TÍTULO DE CIDADÃO LINHARENSE AOS AGRACIADOS: DAVID 

HARTWIG E JOSÉ CARLOS SAOUZA QUINTINO; O VEREADOR ANTONIO 

CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, ENTREGA O TÍTULO DE CIDADÃO 

LINHARENSE AOS AGRACIADOS: FERNANDO ANTÔNIO MARIN E WILSON 

TREVEZANI; O VEREADOR RENATO RANGEM, ENTREGA O TÍTULO DE 

CIDADÃO LINHARENSE AOS AGRACIADOS: LUIZ GUILHERME MODENEZE E 

ANA MATILDES NOGUEIRA TORRES VIANA; O VEREADOR JOSÉ ZINTENFELD 

CARDIA, ENTREGA O TÍTULO DE CIDADÃO LINHARENSE AOS AGRACIADOS: 

LUZINETE FIOROT E RAQUEL MELLO FERREIRA; O VEREADOR JOSÉ NILSON 

CORREIA ENTREGA O TÍTULO DE CIDADÃO LINHARENSE AOS AGRACIADOS: 

ROBERTO CARDOSO DA CRUZ E TEREZINHA TAVARES DE OLIVEIRA 

MENDONÇA; O VEREADOR MARCELO PESSOTI, ENTREGA O TÍTULO DE 

CIDADÃO LINHARES AOS AGRACIADOS: FLAVIANO RABELO AGUIAR E 

JOBSON BORTOT; O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, ENTREGA O TÍTULO DE 

CIDADÃO LINHARENSE AOS AGRACIADOS: ANDERSON RAMIRES PESTANA E 

RICARDO CLAUDINO PESSANHA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONVIDA O VICE PRESIDENTE MARCELO PESSOTI PARA ASSUMIR OS 

TRABALHOS. O VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA ENTREGA O TÍTULO DE 

CIDADÃO LINHARENSE AOS AGRACIADOS: REGINA DE CÁSSIA CARDOZO 

PEDRONI E REGINALDO DE ALMEIDA. O VICE PRESIDENTE CONVIDA O 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA PARA ASSUMIR OS TRABALHOS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU A LEITURA DO DECRETO 

LEGISLATIVO N° 082/2016 QUE CONCEDEU A COMENDA CABOCLO 

BERNARDO AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PAULO HARTUNG GOMES, NA 

QUAL A COMENDA CABOCLO BERNARDO FOI DE INDICAÇÃO DA MESA 
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DIRETORA E DEMAIS VEREADORES. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONVIDOU O VICE-PRESIDENTE MARCELO PESSOTI PARA 

ASSUMIR OS TRABALHOS. O VICE-PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONVIDOU O SENHOR JOÃO GUALBERTO, SECRETÁRIO DE CULTURA DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NA OCASIÃO REPRESENTANDO O 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PAULO HARTUNGA GOMES PARA RECEBER A 

HONRARIA. O VICE PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR MILTON SIMON BAPTISTA, PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES PARA EFETUAR  A ENTREGA DA 

COMENDA CABOCLO BERNARDO AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR JOÃO 

GUALBERTO REPRESENTANDO O EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR 

SO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, PAULO CESAR HARTUNG GOMES. E 

DESTA FORMA FOI ENCERRADA A PRESENTE SOLENIDADE. FICANDO 

CONVOCADOS OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA SESSÃO, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 23/08/2016, NAS DEPENDÊNCIAS DO “PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS” NO HORÁRIO E LOCAL DE COSTUME. E 

PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES:   

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  
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MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

RENATO RANGEL – PROS ____________________________________________ 

 

ATA DA TRIGÉSSIMA QUARTA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

TRÊS DE AGOSTO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – 

SD E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA 

TEIXEIRA-PSC. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

15/08/2016, SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. FOI 

LIDA A ATA DA SESSÃO SOLENE REALIZADA NO DIA 22/08/206, SENDO 

APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADO DE 23/08/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

3227/2016- SOLICITA O CONSERTO E A MANUTENÇÃO, EFETIVA DE TODO 

ALAMBRADO DO CAMPO DE FUTEBOL LOCALIZADO EM PONTAL DO 

IPIRANGA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADOS DE 23/08/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 3232/2016- SOLICITA 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA CLAUDIO MANOEL DA COSTA, 

EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 1199, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 
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3233/2016- SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA CLAUDIO 

MANOEL DA COSTA, EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 421, BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3234/2016- SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA RUA PRINCESA ISABEL, EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 

754, BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADO DE 23/08/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

3236/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO LOCALIZADO NA RUA 

LASTÊNIO CALMON, MAIS PRECISAMENTE AO LADO DA ESCOLA ROBERTO 

CALMON, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 3237/2016- SOLICITA REPAROS 

NO CALÇAMENTO LOCALIZADO NA AV. SÃO MATEUS, MAIS PRECISAMENTE 

EM FRENTE À POLÍCIA FEDERAL, NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, FAZENDO 

REINVINDICAÇÃO À DIRETORIA DO SAAE, A SABER: PROTOCOLO 

N°3238/2016- SOLICITA INFORMAÇÃO POR CERTIDÃO, COM BASE NOS 

PARÁGRAFOS 1° E 2° DO ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, 

BEM COMO, ART. 234 DA LEI DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, SEJA ENCIADO 

AS DEVIDAS INFORMAÇÕES QUANTO AO MOTIVO DO DESCUMPRIMENTO 

DOS ARTIGOS 24 E 25 DA LEI COMPLEMENTAR N° 33, DE 13/05/2016, QUE 

DISPÕE SOBRE O PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E REMUNERAÇÕES DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS DO SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO 

(SAAE) DO MUNICÍPIO DE LINHARES/ E OUTROS: I) JUNTAR CÓPIA DO 

DOCUMENTO OU PARECER JURÍDICO QUE OCASIONOU A SUSPENSÃO DO 

CUMPRIMENTO DA LEI MENCIONADA, CASO EXISTA; II) INFORMAR O MÊS 

PREVISTO PARA O CUMPRIMENTO DA LEI E SEUS RESPECTIVOS ARTIGOS 

MENCIONADOS, BEM COMO, QUANTO AO CUMPRIMENTO RETROATIVO A 01 

DE AGOSTO DO ANO EM CURSO.  INSCRITOS OS VEREADORES AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA SILVA, JOSÉ ZINTENFELD CARDIA, 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, NÃO SENDO POSSÍVEL TRANSCREVER AS 

REFERIDAS FALAS, POIS HOUVE FALHA NA GRAVAÇÃO DA REFERIDA 

SESSÃO, FERRAMENTA ESTÁ ESPECÍFICA PARA A TRANSCRIÇÃO DA ATA. 

NÃO HOUVE PROJETOS PARA SIMPLES LEITURA. O RELATOR DA COMISSÃO 
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PARLARMENTAR DE INQUÉRITO DEVOLVEU A MESA DIRETORA O 

RELATÓRIO DA COMISSÃO. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA, O VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DEVOLVE A MESA 

DIRETORA, COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES, O PROJETO DE N° 2821/2016, REQUERENTE PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “ALTERA A LEI COMPLEMENTAR Nº 

11/2012/LEI COMPLEMENTAR Nº 13/2012/LEI COMPLEMENTAR Nº 

2613/2006/LEI COMPLEMENTAR Nº 18/2012 E LEI COMPLEMENTAR Nº 14/2012, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCA 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PROJETO N° 2821/2016, SENDO APROVADO 

POR INANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 24/08/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO DIA 29/08/2016, NO MESMO 

LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  
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MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 

 

ATA DA TRIGÉSSIMA QUINTA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

NOVE DE AGOSTO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, PEDRO JOEL 

CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS 

DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, TENDO A AUSÊNCIA JUSTIFICADA DOS 

VEREADORES MARCELO PESSOTI – PPS E MIRAVALDO PEREIRA DE 

ALMEIDA – PSC. O VEREADOR ESTÉFANO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

23/08/2016, SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 

29/08/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 3268/2016- SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA 

AVENIDA OURO PRETO, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE N° 820, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3269/2016- SOLICITA QUE SEJA REALIZADO O 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA BARÃO DO RIO BRANCO, NO PERÍMETRO DOS 

IMÓVEIS N° 123 A 975, COM AS DEVIDAS SINALIZAÇÕES VERTICAIS E 

HORIZONTAIS, VIA ESTA LOCALIZADA NO BAIRRO INTERLAGOS, 

PROTOCOLO N° 3270/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO/SUBSTITUIÇÃO DE 

UMA PONTE DE MADEIRA NA COMUNIDADE DE DEGREDO; PROTOCOLO N° 
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3271/2016- SOLICITA QUE SEJA REALIZADA OBRA COM INTUITO DE 

INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO NO TRECHO COM INÍCIO NO TREVO DA ES 248 

CONHECIDO COMO “TRÊS MARIAS” ATÉ A LOCALIDADE DO “RIOZINHO”, NA 

ZONA RURAL DESTE MUNICÍPIO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINE, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 3275/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE 

SEREM FEITOS VÁRIOS REPAROS NO ASFALTO E CALÇAMENTO: RUA 

ROBSON ANTÔNIO MILANEZ, EM FRENTE N° 438, BAIRRO TRÊS BARRAS; 

AVENIDA HELIO MARTINS, EM FRENTE AO N° 1157, BAIRRO JUPARANÃ; 

AVENIDA ANARIO MARREIRO, EM FRENTE AO N° 747, BAIRRO NOSSA 

SENHORA DA CONCEIÇÃO; CRUZAMENTO DA ALAMEDA PRESIDENTE 

CASTELO BRANCO, COM A BR 101, BAIRRO NOSSA SENHORA DA 

CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 3260/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE SEREM 

REALIZADO REPAROS NO ASFALTO, NA RUA JOSÉ ARMANI, NO BAIRRO 

LINHARES V; E NA AVENIDA CELESTE FAÉ, NO BAIRRO NOSSA SENHORA DA 

CONCEIÇÃO, EM FRENTE AO N° 238; E OUTRO NO CALÇAMENTO DA 

AVENIDA ARACRUZ, BAIRRO SHELL, PRÓXIMO À FERRAGRIL. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO A SABER: 

PROTOCOLO N° 3261/2016- SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE EM CARÁTER 

DE URGÊNCIA, COM A SITUAÇÃO PREOCUPANTE EM VÁRIOS POSTOS DE 

SAÚDE TANTO NA CIDADE QUANTO NO INTERIOR, ONDE A POPULAÇÃO 

MUITO VEM SOFRENDO COM A FALTA DE MEDICAMENTOS, FALTA DE 

PROFISSIONAIS E HORÁRIO DE ATENDIMENTO REDUZIDO; PROTOCOLO N° 

3262/2016- SOLICITA A CÓPIA INTEGRAL DE TODOS OS PROCESSOS QUE 

ORIGINARAM A IMPLANTAÇÃO DO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS 2016, 

DOS SERVIDORES DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES E SAAE; 

PROTOCOLO N° 3263/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA O CONSERTO E 

MANUTENÇÃO EFETIVA DA REDE DE ESGOTO QUE APRESENTA VAZAMENTO 

PELA TAMPA DE UM BUEIRO, DIURNAMENTE, NA JUNÇÃO DAS RUAS PAPA 

JOÃO PAULO II E 1° DE MAIO, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 

3264/2016- SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE A MELHOR QUALIDADE DA 
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ILUMINAÇÃO PÚBLICA AO LONGO DA AVENIDA ROBERTO MARINHO, 

LOCALIZADA NO BAIRRO PALMITAL; PROTOCOLO N° 3265/2016- SOLICITA 

PARA QUE SEJA REALIZADA A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA, NO PEQUENO 

TRECHO QUE RESTA PARA LIGAR AS RUAS PAPA JOÃO PAULO II COM A 1° 

DE MAIO, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 29/08/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

3280/2016- SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE A MANUTENÇÃO NA ESTRADA 

DE ACESSO AO PONTAL DO OURO, ESTRADA DE TERRA COM CERCA DE 4 

KM (QUATRO QUILÔMETROS) DE EXTENSÃO, NO INTERIOR DESTE 

MUNICÍPIO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO 

LUIZ SILOTE, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 3276/2016- SOLICITA REPAROS E TROCA NA TAMPA DO 

BUEIRO, LOCALIZADO AV. VALDIR SARTÓRIO, PRÓXIMO À CASA DE N° 281, 

NO BAIRRO VILA IZABEL “CANIVETE”; PROTOCOLO N° 3277/2016- SOLICITA 

REPAROS NECESSÁRIOS PARA A TAPAGEM DE UM BURACO NA AV. CASTRO 

ALVES, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE À CASA DE N° 2136. PROCESSO N° 

3279/2016, REQUERENTE VEREADOR MARCELO PESSOTI, ONDE COMUNICA 

QUE ESTARÁ AUSENTE DA SESSÃO LEGISLATIVA NESTA DATA DE 29 DE 

AGOSTO DE 2016, ONDE ESTARÁ REPRESENTANDO O LEGISLATIVO 

MUNICIPAL NO HORÁRIO DE 17 ÀS 22 HORAS EM EVENTO NESTA CIDADE DE 

LINHARES-ES. PROCESSO 3278/2016, REQUERENTE O VEREADOR 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, ONDE COMUNICA QUE ESTARÁ AUSENTE 

DA SESSÃO LEGISLATIVA NESTA DATA DE 29 DE AGOSTO DE 2016, ONDE 

ESTARÁ REPRESENTANDO O LEGISLATIVO MUNICIPAL NO HORÁRIO DE 17 

ÀS 22 HORAS EM EVENTO NESTA CIDADE DE LINHARES-ES. PROJETOS 

PARA SIMPLES LEITURA: PROJETO DE LEI N° 3267/2016, REQUERENTE O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, A SABER: “PROJETO DE LEI - 

"DISPÕE A DENOMINAÇÃO DE RUAS INOMINADAS NA COMUNIDADE DO 

GUAXE, MUNICIPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSA PARA O RELATOR DA COMISSÃO 

DE JUSTIÇA O PROCESSO N° 3267/2016. NÃO HÁ PROJETOS PARA 
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DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. NÃO HÁ PROJETOS PARA A DEVOLUÇÃO A MESA 

DIRETORA. INSCRITO O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, QUE 

SAUDOU OS PRESENTES E JUSTIFICOU QUE POR SE TRATAR DO PERÍODO 

ELEITORAL AS SESSÕES SERÃO PEQUENAS, POIS HÁ MATÉRIAS QUE NÃO 

PODEM SER DISCUTIDAS. AFIRMOU AOS SERVIDORES DO SAAE QUE OS 

PARES CONTINUAM EMPENHADOS EM RESOLVER AS QUESTÕES DE 

INTERESSES DOS MESMOS. EM TEMPO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AFIRMOU QUE NO PERÍODO ELEITORAL AS ATIVIDADES DA CPI ESTÃO 

SUSPENSAS, POIS É NECESSÁRIO SE TER CUIDADO EM DECISÕES A SEREM 

TOMADAS NESSE PERÍODO. NÃO HÁ TEMPO DE LIDERANÇA. HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES 

A REALIZAR-SE NO DIA 30/08/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA 

A REALIZAR-SE NO DIA 05/09/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  
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PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 

ATA DA TRIGÉSSIMA SEXTA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA CINCO DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, PEDRO JOEL 

CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS 

DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS E DO 

VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 29/08/2016, SENDO APROVADA 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADO DE 02/08/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

3307/2016- SOLICITA PARA QUE REALIZE EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A 

TROCA DE UM POSTE DE MADEIRA LOCALIZADO NA RUA RIO GRANDE DO 

NORTE, NA ALTURA DO N° 17, NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 3308/2016- 

SOLICITA PARA QUE SEJA INSTALADA EM CARÁTER DE URGÊNCIA, UMA 

CAIXA D’ ÁGUA COM MAIOR CAPACIDADE, QUE POSSA ATENDER A ESCOLA 

BOA ESPERANÇA, NA LOCALIDADE DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS; 

PROTOCOLO N° 3309/2016- SOLICITA PARA QUE REALIZE O RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO DE VÁRIOS BURACOS, NA AVENIDA COMENDADOR RAFAEL, NO 

TRECHO CHAMADO “RUA DO BECO”, NA ALTURA DA NOVA SEDE DA REGINA 

CIPRIANO CORTINAS E PERSIANAS, NO BAIRRO COLINA; PROTOCOLO N° 
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3310/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A 

RECOLOCAÇÃO DE UMA TAMPA DE BUEIRO NO CRUZAMENTO DAS RUAS 

JOÃO GAMA COM A JOANA D’ ARC, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO 

N° 3311/2010- SOLICITA PARA QUE PROCEDA A RECUPERAÇÃO EFETIVA DO 

CALÇAMENTO, EM VÁRIOS PONTOS, NO FINAL DA RUA RONDÔNIA, NO 

BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 3312/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA 

EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A MANUTENÇÃO CORRETIVA COM CONCRETO 

E MASSA ASFÁLTICA, NA SUSTENTAÇÃO DA GRADE DE ESCOAMENTO PARA 

ÁGUAS PLUVIAIS, LOCALIZADA EM FRENTE AO N° 469, NA AVENIDA 

QUINTINO BOCAIÚVA, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADO DE 

05/09/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 3332/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO NA AV. 

MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA, CRUZAMENTO COM A RUA SANTA 

TEREZA, NO BAIRRO BNH. OFÍCIO DE N°615/2016, SECRETARIA MUNICIPAL 

DE MEIO AMBIENTE E RECURSOS HÍDRICOS. PROCESSO DE N° 3301/2016, 

REQUERENTE SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS, A SABER:” 

RESPOSTA PROCESSO DE Nº 023737/2015 DO VEREADOR ESTEFANO 

SILOTE.” PROCESSO N° 3273/2016, REQUERENTE SECRETARIA MUNICIPAL 

DE SERVIÇOS URBANOS, A SABER: “RESPOSTA A OFICIO - 0537/2016.” 

PROCESSO N° 3246/2016, REQUERENTE SECRETARIA MUNICIPAL DE 

SERVIÇOS URBANOS, A SABER: “RESPOSTA À PROCESSO Nº 006684/2016 DO 

VEREADOR FABRICIO LOPES DA SILVA.” PROCESSO N° 3288/2016, 

REQUERENTE SAAE SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÀGUA E ESGOSTO, A SABER: 

“SOLICITA INFORMAÇÕES A RESPEITO DO CONTRATO Nº 008/2016.” 

PROCESSO N° 3306/2016, REQUERENTE SECRETARIA DO ESTADO DE 

SEGURANÇA PÚBLICA, A SABER: “SOLICITA IMPLANTAÇÃO DE UM SERVIÇO 

DE VERIFICAÇÃO DE ÓBITOS.”  PROCESSO N° 3327/2016, REQUERENTE O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, A SABER: “SOLICITA ALTERAÇÃO 

EXCLUINDO NOME DE SITE.” PROCESSO N° 3239/2016, REQUERENTE 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, A SABER: “SEGUE ANEXA CÓPIA DE ATA 

DE REUNIÃO.” OFÍCIO DE N° 185/2016, ASSUNTO CÓPIA INTEGRAL DO 
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PROCESSO N° 7815/2016. POR QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR JOSÉ 

ZINTENFELD CARDIA INFORMOU QUE GOSTARIA DE PROTOCOLAR UM 

OFÍCIO AO TCE, PARABENIZANDO AO CONSELHEIRO HANNA, PELA A 

ATITUDE DE TER SUSPENSO A LICITAÇÃO DA COLETA DE LIXO, 

REQUERENDO QUE FOSSE ENVIADO O MAIS BREVE POSSÍVEL. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU A PROCURADORIA DESSA 

CASA DE LEIS, PARA QUE CONFECCIONE O REFERIDO OFÍCIO, CONSTANDO 

TAMBÉM A DETERMINAÇÃO DO REFERIDO OFÍCIO A PEDIDO DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA SE MANIFESTOU AFIRMANDO QUE GOSTARIA DE 

AGRADECER POIS TOMO A MEDIDA JUNTAMENTE COM O TRIBUNAL, ATÉ 

PELA A COLABORAÇÃO DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DESSA CASA 

DE LEIS, QUE FORNECEU CÓPIA DO EDITAL, SENDO UMA GRANDE VITÓRIA 

PARA O LEGISLATIVO, POIS TENDO O CONHECIMENTO DO CONTEÚDO DO 

PRÓPRIO EDITAL E A FORMA DE COMO ESTAVA SENDO CONDUZIDA. NÃO 

HOUVE VEREADORES INSCRITOS PARA O USO DA FALA. NÃO HOUVE 

PROJETOS PARA SIMPLES LEITURA. O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA O VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, INFORMA QUE FOI 

REALIZADA UMA REUNIÃO COM AS COMISSÕES PERMANENTES E FOI 

DECIDIDO QUE OS PROJETOS QUE FOREM DE IMPORTÂNCIA DE 

PRIORIDADE PARA O MUNICÍPIO VIRÃO A PLENÁRIO, NO ENTANTO OS 

PROJETOS QUE NÃO TRAZEM IMPORTÂNCIA E QUE PODEM SER REALIZADO 

APÓS PERÍODO ELEITORAL, IRÁ SER MANTIDO NAS COMISSÕES PARA 

MAIOR ANÁLISE. NÃO HÁ PROJETOS DE LEIS PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONCEDEU O TEMPO DE LIDERANÇA 

AO VEREADOR JOSÉ ZINTENFELD CARDIA QUE COMUNICOU QUE 

OFICIALMENTE O PARTIDO PSD FOI O PRIMEIRO PARTIDO A SER LIBERADO 

PARA A REFERIDA CAMPANHA, SENDO QUE OS OUTROS PARTIDOS AINDA 

SE ENCONTRAM SOBRE JULGAMENTO. HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO 

DIA 06/09/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO 
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DIA 12/09/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 

ATA DA TRIGÉSSIMA SÉTIMA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DOZE DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, PEDRO JOEL 

CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS 
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DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS E DO 

VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 05/09/2016, SENDO APROVADA 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 12/09/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

3401/2016- SOLICITA PARA QUE FAÇA UM QUEBRA-MOLAS NO CRUZAMENTO 

COM A RUA BANDEIRANTES PRÓXIMO AO CAMPO NO VASQUINHO, NO 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3402/2016- SOLICITA PARA QUE FAÇA 

UM QUEBRA-MOLAS NO CRUZAMENTO COM A RUA CRISTÓVÃO COLOMBO 

PRÓXIMO A COMUNIDADE NOSSA SENHORA APARECIDA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS 

DE 06/06/2016 FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A 

SABER: PROTOCOLO N° 3346/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA O ENVIO 

DO CAMINHÃO LIMPA FOSSAS, PARA O ESGOTAMENTO DAS MESMAS, NO 

LOTEAMENTO NOSSA SENHORA DA PENHA, COMUNIDADE ANEXA A 

BEBEDOURO; PROTOCOLO N° 3347/2016- SOLICITA PARA QUE SEJA TOMADA 

PROVIDÊNCIA EM CARÁTER DE URGÊNCIA, QUANTO AO FORTE CHEIRO E A 

QUALIDADE DA ÁGUA QUE VEM CHEGANDO ATÉ AS CASAS DE MORADORES 

DA COMUNIDADE DE BAGUEIRA; PROTOCOLO N° 3348/2016 – SOLICITA PARA 

QUE PROCEDA A COLOCAÇÃO DE UM POSTE E A INSTALAÇÃO DA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA, NO FINAL DA RUA ANA MARIA RODRIGUES, EM 

BEBEDOURO; PROTOCOLO N° 3397/2016- SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE 

QUANTO AO ESGOTO TRANSBORDANDO, DIURNAMENTE, NA RUA ESTEVÃO 

FRINHANI, NO BAIRRO SANTA CRUZ; PROTOCOLO N° 3398/2016- SOLICITA 

PARA QUE PROCEDA O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA AVENIDA MARIA 

HELENA PEREIRA, EM FRENTE AO BAZONI SUPERMERCADO, NO BAIRRO 

VILA ISABEL; PROTOCOLO N° 3399/2016- SOLICITA PARA QUE REALIZE A 

DEVIDA RETIRADA DE ENTULHOS AO LONGO DA RUA JOÃO BOBBIO, NO 

BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO N° 3368/2016- SOLICITA PAR QUE SEJAM 
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TOMADAS AS PROVIDÊNCIAS EM CARÁTER EMERGENCIAL (PELA FALTA DE 

CHUVAS QUE AFETA TODO O ESTADO), QUANTO AO NÍVEL CRÍTICO DA 

“LAGOA MONTE VERDE”, NA REGIÃO DE HUMAITÁ. PROTOCOLO N° 

3369/2016- SOLICITA PARA QUE SEJAM TOMADAS PROVIDÊNCIAS EM 

CARÁTER EMERGENCIAL (PELA FALTA DE CHUVAS QUE AFETA TODO O 

ESTADO), QUANTO AO NÍVEL CRÍTICO DA “LAGOA DA VIÚVA”, NA REGIÃO DE 

POVOAÇÃO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADO DE 09/09/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO A 

DIRETORIA DO SAAE, A SABER: PROTOCOLO N° 3373/2016- SOLICITA PARA 

QUE ENVIE INFORMAÇÃO POR MEIO DE CERTIDÃO COM BASE NOS 

PARÁGRAFOS 1° E 2° DO ART. 339 DO REGIME INTERNO DESTA CASA, BEM 

COMO DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, PARA QUE SEJA ENVIADO AS DEVIDAS 

INFORMAÇÕES SOBRE O ANDAMENTO EM EXECUÇÃO NO BAIRRO JOCAFE 

II, REFERENTE A: A) OBRA DE AMPLIAÇÃO DA ELEVATÓRIA; B) CAIXA D’ 

ÁGUA ELEVADA; C) QUAL O PRAZO PREVISTO PARA O TÉRMINO DAS OBRAS 

MENCIONADAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 09/09/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

3374/2016- SOLICITA PARA QUE VIABILIZE COM MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, 

A SUBSTITUIÇÃO DAS LÂMPADAS COMUNS DE LED, EM TODOS OS 

EQUIPAMENTOS PÚBLICOS MUNICIPAIS; PROTOCOLO N°3388/2016- SOLICITA 

PARA QUE VIABILIZE COM MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, A CONTINUAÇÃO DA 

OBRA DE CONSTRUÇÃO DO CAPS AD – CENTRO DE ATENÇÃO 

PSICOSSOCIAL ÀLCOOL E DROGAS, NA UNIDADE DE SAÚDE PARA 

TRATAMENTO DE DEPENDÊNCIA QUÍMICA, LOCALIZADA NO BAIRRO 

PLANALTO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ANTÔNIO 

CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADOS DE 06/09/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

3351/2016- SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE O REPARO NA ESQUINA DA 

AVENIDA PREFEITO MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA COM A RUA SANTA 

TEREZA, PRÓXIMO A UM DEPÓSITO DE GÁS, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE; 

PROTOCOLO N° 3350/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE DILIGENCIAR JUNTO À 
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SECRETARIA RESPONSÁVEL O REPARO NA ESQUINA DA AVENIDA COSTA E 

SILVA COM A RUA BORBA GATO, EM FRENTE AO CEMITÉRIO SÃO JOSÉ, NO 

BAIRRO NOVO HORIZONTE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 12/09/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

3390/2016- SOLICITA O REPARO NO ABRIGO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA ES 

245, RODOVIA QUE LIGA LINHARES AO MUNICÍPIO DE RIO BANANAL. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA, 

DATADO DE 06/09/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, 

A SABER: PROTOCOLO N° 3352/2016- SOLICITA PARA QUE REALIZE O 

CALÇAMENTO NO PÁTIO DA IGREJA NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO, 

LOCALIZADA EM CONCEIÇÃO DE BAIXO, DOM ORIONE, NESTE MUNICÍPIO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 09/09/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 3379/2016- SOLICITA A INSTALAÇÃO 

DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA AV. PRINCIPAL DE BAIXO QUARTEL, 

MAIS PRECISAMENTE AO LADO DA IGREJA ASSEMBLEIA DE DEUS; 

PROTOCOLO N° 3380/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE QUE PROVIDENCIE A 

CONCLUSÃO DA REDE DE ESGOTO E GALARIAS DE ÁGUAS PLUVIAIS NO 

BAIRRO BAIXO QUARTEL; PROTOCOLO N° 3381/2016- SOLICITA A 

MANUTENÇÃO NA TAMPA DO BUEIRO “TROCA DA BORRACHA”, LOCALIZADO 

AV. QUINTINO BOCAIUVA, EM FRENTE À CASA DE N° 444, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROCESSO N° 3382/2016, RESPOSTA AO OFÍCIO DO 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA. PROCESSO DE N° 3344/2016, 

REQUERENTE MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, A 

SABER: “INQUÉRITO CIVIL MPES - Nº2014.0009.5489-42. NOTIFICAR O 

COMPARECIMENTO DO SR. MILTON SIMON BAPTISTA, NESTA PROMOTORIA 

NO DIA 27/09/2016 ÀS 14:00”. PROCESSO N° 3383/2016, REQUERENTE 

SERLHIGES- SECCIONAL REGIONAL DO ESTADO, A SABER: PALESTRA - 

"LINHARES E SUAS POTÊNCIALIDADES". PROCESSO DE N° 3345/2016, 

REQUERENTE MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, A 

SABER: “REFERÊNCIA: NOTÍCIA DE FATO Nº 2016.0026.7568-91. NOTIFICAÇÃO 
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RECOMENDATÓRIA N° 03/2016 - PJIJ.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PASSA PARA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA OS PROCESSOS N° 

6972/2016, 3376/2016 E 3375/2016. INSCRITO PARA O USO DA FALA O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E 

MENCIONOU COM REFERÊNCIA AO PROBLEMA QUE O MUNICÍPIO DE 

LINHARES VEM PASSANDO COM A FALTA DE ÁGUA, SENDO QUE O 

ACRÉSCIMO E A CORREÇÃO NAS CONTAS DE ÁGUA NO MUNICÍPIO FOI 

SUPERIOR A 100% (CEM POR CENTO), SENDO QUE A JUSTIFICATIVA DESSE 

AUMENTO ERA PARA QUE O SAAE DESSE CONDIÇÃO PARA ATENDER 

MELHOR A POPULAÇÃO, SENDO QUE NADA DE BOM ACONTECEU, SENDO 

AO CONTRÁRIO, SÓ VEM A CASA DIA PIORANDO. CITOU A MÁ GESTÃO DO 

SAAE, QUE JÁ É DE CONHECIMENTO DE TODOS, FINALIZANDO, AFIRMOU 

QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES NECESSITA TER MAIS BOMBAS DE ÁGUA, 

PARA QUE NÃO OCORRA NOVAMENTE O QUE ACONTECEU, DE TER UMA 

ÚNICA BOMBA, E ESTA QUEBRAR E O MUNICÍPIO FICAR SEM 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA. INSCRITO PARA O USO DA FALA O VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, ESTE SAUDOU OS PRESENTES MENCIONOU A 

PREOCUPAÇÃO DAS PREVISÕES DE CHUVAS QUE ESTÃO PARA CAIR NO 

ESTADO, SENDO QUE SE ISSO OCORRER, TRARÁ GRANDES PREJUÍZOS NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES DEVIDO AO DESASTRE AMBIENTAL CAUSADO PELA 

SAMARCO, CAUSANDO GRANDE ASSOREAMENTO NO RIO DOCE, VINDO A 

TRAZER UMA GRANDIOSA ENCHENTE. SENDO ASSIM, ESTE REQUEREU A 

PROCURADORIA DESSA CASA DE LEIS, PARA QUE SE INGRESSE 

JUNTAMENTE COM OS PARES, COM UM PEDIDO DE LIMINAR PARA QUE A 

EMPRESA CAUSADORA DESSE DESASTRE AMBIENTAL TOME AS MEDIDAS 

NECESSÁRIAS COM RELAÇÃO AO RIO, ABRINDO OS CANAIS NECESSÁRIOS. 

NÃO HÁ PROJETOS DE LEIS PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. NÃO HOUVE  

TEMPO DE LIDERANÇA. HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 

13/09/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO DIA 

19/09/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  
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EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E 

SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 

 

ATA DA TRIGÉSSIMA OITAVA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZENOVE 

DE SETEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS E DO VEREADOR MIRAVALDO 
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PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E A AUSÊNCIA DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. 

FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 12/09/2016, 

SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADO DE 

14/09/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N°3412/2016- SOLICITA PARA QUE REALIZE O RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO DE UMA VALA ABERTA NA AVENIDA BARTOLOMEU BUENO SILVA, 

PRÓXIMO A PANIFICADORA INTERMASSA, NO BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO N° 3413/2016- SOLICITA PARA QUE NA COMUNIDADE DE 

JAPIRA, INTERIOR DESTE MUNICÍPIO, SEJA CONTEMPLADA COM A 

INSTALAÇÃO DE UMA TORRE DE TELEFONIA MÓVEL; PROTOCOLO 

N°3414/2016- SOLICITA PARA QUE REALIZE O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO 

DE VÁRIOS BURACOS, NO CRUZAMENTO DAS AVENIDAS MARECHAL 

DEODORO DA FONSECA COM A BARTOLOMEU BUENO SILVA, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3415/2016- SOLICITA PARA QUE SEJA 

VIABILIZADA UMA AMBULÂNCIA PARA O ATENDIMENTO DA COMUNIDADE DE 

JAPIRA; PROTOCOLO N° 3436/2016- SOLICITA PARA QUE SEJAM TOMADAS 

PROVIDÊNCIAS EM CARÁTER DE URGÊNCIA/EMERGÊNCIA, COM A DEVIDA 

OBSERVÂNCIA QUANTO A IRRIGAÇÕES DE LAVOURA E USO INDUSTRIAL, 

QUE ALÉM DA SECA, VEM CONTRIBUINDO COM A SITUAÇÃO CRÍTICA DO 

NÍVEL DE ÁGUA DAS LAGOAS NO ÂMBITO DESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 

3437/2016 – SOLICITA PARA QUE SE PROCEDA A RECUPERAÇÃO EFETIVA 

DO CALÇAMENTO, NO CRUZAMENTO DAS RUAS VEREADOR GUIZANI COM A 

FELIPE PAULINO VIEIRA, PRÓXIMO AO POSTO DE COMBUSTÍVEL ALE, NO 

BAIRRO SÃO JOSÉ; PROTOCOLO N°3438/2016- SOLICITA PARA QUE 

PROCEDA O ENVIO DO CAMINHÃO LIMPA FOSSAS, PARA O ESGOTAMENTO 

DAS MESMAS, NA LOCALIDADE DE GUAXE. PROCESSO N° 3442/2016, 

REQUERENTE O VEREADOR JOSÉ ZINTENFELD CARDIA, ONDE JUSTIFICA A 

AUSÊNCIA NA SESSÃO DO DIA 19/09/2016. NÃO HOUVE VEREADOR INSCRITO 

PARA O USO DA FALA. NÃO HOUVE PROJETOS DE LEIS PARA SIMPLES 
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LEITURA. NÃO HÁ PROJETOS DE LEIS PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. NÃO 

HOUVE TEMPO DE LIDERANÇA. HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO 

DIA 20/09/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO 

DIA 26/09/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 

ATA DA TRIGÉSSIMA NONA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

SEIS DE SETEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 
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CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS E DO VEREADOR MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E A AUSÊNCIA DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. 

FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 12/09/2016, 

SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADO DE 

22/09/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 3452/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA A DEVIDA TROCA 

DAS LÂMPADAS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, QUE ENCONTRAM-SE 

QUEIMADAS, EM VÁRIOS POSTES, AO LONGO DAS RUAS E AVENIDAS, NA 

LOCALIDADE DE BEBEDOURO; PROTOCOLO N° 3453/ 2016- SOLICITA PARA 

QUE EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A DEMARCAÇÃO DE UM NOVO PONTO DE 

PARADA (EMBARQUE E DESEMBARQUE) E A INSTALAÇÃO DE UM NOVO 

ABRIGO DE ÔNIBUS, NAS IMEDIAÇÕES DA ESCOLA EMIR DE MACEDO 

GOMES, NO BAIRRO SHELL; PROTOCOLO N° 3454/2016- SOLICITA PARA QUE 

PROCEDA A RECUPERAÇÃO EFETIVA DO CALÇAMENTO, NO CRUZAMENTO 

DA RUA CAPITÃO JOSÉ MARIA COM A AVENIDA SÃO MATEUS, NO TRECHO 

PRÓXIMO AO HOSPITAL GERAL DE LINHARES E A FACULDADE PITÁGORAS, 

NO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO N° 3473/2016- SOLICITA A MANUTENÇÃO 

CORRETIVA EM CARÁTER DE URGÊNCIA, DE UMA TAMPA DE BUEIRO QUE 

ENCONTRA-SE DANIFICADA, NA AVENIDA GOVERNADOR LINDENBERG, 

PRÓXIMO AO N° 203, NA REGIÃO DA RODOVIÁRIA, NO CENTRO DA CIDADE; 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 26/09/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 3493/2016- SOLICITA PARA QUE SEJA 

CRIADO UM PROJETO SOCIAL DE HIDROGINÁSTICA PARA ATENDER O 
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PÚBLICO DA MELHOR IDADE (IDOSO). DO BAIRRO LINHARES V, 

LINHARES/ES; PROTOCOLO N° 3494- SOLICITA PARA QUE SEJA CRIADO UM 

PROJETO SOCIAL DE AULA DE MÚSICA COM INSTRUMENTOS, VOLTADOS 

PARA AS CRIANÇAS, DO BAIRRO LINHARES V, LINHARES/ES; PROTOCOLO N° 

3495/2016- SOLICITA A INSTALAÇÃO DE VENTILADORES DE TETO E 02 (DUAS) 

CAMAS DE SOLTEIRO COM COLCHÃO PARA A CAPELA MORTUÁRIA NO 

BAIRRO LINHARES V, LINHARES/ES; PROTOCOLO N° 3496/2016- SOLICITA 

PARA QUE SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO DE TODA A SINALIZAÇÃO DO 

CRUZAMENTO DA RUA HILÁRIO FAÉ, PRÓXIMO AO SUPERMERCADO UNIÃO, 

NO BAIRRO BOA VISTA; PROTOCOLO N° 3497/2016- SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM BRINQUEDOS INFANTIS E ACADEMIA AO 

AR LIVRE, NA LOCALIDADE DE RIO QUARTEL DE CIMA, MUNICÍPIO DE 

LINHARES/ES. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADO DE 22/09/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N°3478/2016- SOLICITA PARA 

QUE VIABILIZE COM A MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, DESAFETAR A ÁREA 

PÚBLICA DE TERRAS DO CAMPO DE FUTEBOL AO LADO DA QUADRA N° 16, 

NO BAIRRO PLANALTO, OBJETIVANDO REGULARIZAR A SITUAÇÃO 

IMOBILIÁRIA DOS MORADORES DA LOCALIDADE. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADO DE 

26/09/2016- SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE UMA RESPOSTA E PREVISÃO, 

SOBRE O REQUERIMENTO DE N° 2297/2016, DATADO EM 20/06/2016 SOBRE 

REPAROS NO CALÇAMENTO, LOCALIZADO NA RUA MIGUEL COUTO, 

PRÓXIMO AO LA RUSTICO, NO BAIRRO PALMITAL. PROCESSO N° 3499/2016, 

REQUERENTE O VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA, JUSTIFICA A 

AUSÊNCIA NA SESSÃO DO DIA 26/09/2016. O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, REQUEREU MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA SENHORA 

MARIA CORDEIRO MIRANDA. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

REQUEREU MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO SENHOR SOARES 

FALCÃO. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. INSCRITO O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, ESTE 
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SAUDOU OS PRESENTES E MENCIONOU OS REQUERIMENTOS DE SUA 

AUTORIA PROTOCOLADOS NESTA DATA, AFIRMANDO A GRANDE 

RELEVÂNCIA DOS MESMOS, FINALIZANDO ENFATIZOU SER A ÚLTIMA 

SESSÃO QUE ANTECEDEM AS ELEIÇÕES, AFIRMANDO, QUE MESMO QUE 

ALGUNS MÃO SE REELEJAM, PORÉM QUE, TODOS ESTARÃO UNIDOS ATÉ O 

FINDAR DESSE ANO. NÃO HAVENDO MAIS VEREADORES. NÃO HOUVE 

PROJETOS DE LEIS PARA SIMPLES LEITURA. PROJETOS DE LEIS PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. PROCESSO N° 3376/2016, REQUERENTE MESA 

DIRETORA, A SABER:” DISPOE SOBRE OS SUBSIDIOS DO MUNICIPIO DE 

LINARES ESTADO DO ESPIRITO SANTO, PARA A LEGISLATURA DE 2017 A 

2020, E DA OUTRAS PROVIDENCIAS.” TENDO OS PARECERES FAVORÁVEIS 

DAS COMISSÕES PERMANENTES. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. FEITA A 

CHAMADA DOS VEREADORES, ESTANDO ESTES PRESENTES. SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. SENDO ENCAMINHADO PARA O DEVIDO 

AUTÓGRAFO. EM TEMPO O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SE 

MANIFESTOU AFIRMANDO QUE FOI SENSATA A DECISÃO DA MESA 

DIRETORA E DE SEUS PARES, POIS SERIA UM CONTRASSENSO COM A 

COMUNIDADE QUE SE ENCONTRA EM DIFICULDADE, AUMENTAR SALÁRIO 

DE VEREADORES. ALEGANDO QUE O CARGO DE VEREADOR NÃO É UMA 

PROFISSÃO, MAS SIM SE TRATA DE QUEM TEM IDEAL DE EXERCER A 

POLÍTICA. FOI CONCEDIDO O TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES ESBOÇOU SEU 

AGRADECIMENTO POR TER FEITO PARTE DESSA CASA DE LEIS TÃO 

ATUANTE E DESEJAR SORTE, QUE SEJA FEITA A VONTADE DE DEUS, DO 

POVO AOS PARES QUE ESTÃO NOVAMENTE PLEITEANDO A VAGA.  

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 27/09/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO DIA 03/09/2016, NO MESMO 

LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 
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AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 

 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TRÊS DE 

OUTUBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PSB, 

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS E 

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI – PPS DO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E 

DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD. O VEREADOR MIRAVALDO 

FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA 
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REALIZADA NO DIA 26/09/2016, SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA, 

DATADO DE 03/10/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PRESIDENTE DESSA 

CASA DE LEIS, A SABER:  SOLICITA QUE SEJA PRESTADO A JUSTA 

HOMENAGEM AO SENHOR SAMUEL VARGAS DOS SANTOS, QUE FOI 

CONDECORADO COM A ORDEM COMENDADOR DA ORDEM DA PAZ NELSON 

MANDELLA, PELO CONSELHO NACIONAL DE LETRAS E ARTES, PELO 

SENHOR DOM ALEXANDRE CONIER MAIACRUZ, NO DIA 16 DE SETEMBRO, 

NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 29/09/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

3511/2016- SOLICITA A PRESENÇA DE UMA AMBULÂNCIA PARA O DIA 22 DE 

OUTUBRO (SÁBADO) NA AV. ANTONIETA CATABRITA SERAFIM, NO BAIRRO 

RODRIGUES MACIEL NO HORÁRIO DAS 9 H ÀS 12 H DA MANHÃ. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, 

DATADO DE 03/10/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, 

A SABER: PROTOCOLO N° 3531/2016- SOLICITA REPARO NO CALÇAMENTO 

JUNTO AO BUEIRO NA AV. HÉLIO MARTINS, FRENTE AO N° 489, NA RUA DO 

JAQUES LANCHES, NO PÓ DO SHELL, NESTE MUNICÍPIO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS 

DE 28/09/2016- SOLICITA PARA QUE SEJAM TOMADAS AS PROVIDÊNCIAS 

(OPERAÇÃO TAPA-BURACOS) NAS AVENIDAS, EM PRATICAMENTE TODA A 

EXTENSÃO DO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3504/2016- SOLICITA 

PARA QUE PROCEDA A RECUPERAÇÃO EFETIVA DO CALÇAMENTO, NO 

CRUZAMENTO DA RUA PRESIDENTE CAFÉ FILHO COM A AVENIDA PREFEITO 

MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA, PRÓXIMO AO SUPERMERCADO MARTINS, 

NO BNH; PROTOCOLO N° 3526/2016- SOLICITA PARA QUE SEJA VIABILIZADA 

A REFORMA EFETIVA DA ESCOLA NA LOCALIDADE DE PALHAU. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 29/09/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 3507/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO 
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DE 01 (UMA) ESCOLA DO BAIRRO SHELL, MAIS PRECISAMENTE NA 

LOCALIDADE CONHECIDA COMO “PÓ DO SHELL”, LINHARES/ES; PROTOCOLO 

3508/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE 01 (UMA) CRECHE NO BAIRRO 

SHELL, MAIS PRECISAMENTE NA LOCALIDADE CONHECIDA “PÓ DO SHELL”, 

LINHARES/ES; PROTOCOLO N° 3509/2016- SOLICITA A AMPLIAÇÃO DAS 

GALERIAS PLUVIAIS EXISTENTES NA LOCALIDADE CONHECIDA COMO “PÓ 

DO SHELL”, NO BAIRRO SHELL; PROTOCOLO N° 3510/2016- SOLICITA QUE 

SEJA REALIZADO O CALÇAMENTO DA RUA ZIZI GUASTI SANTANA, PRÓXIMO 

A QUALITÁ MÓVEIS, VIA ESTA LOCALIZADA NO BAIRRO MOVELAR. 

PROCESSO N° 3528/2016, REQUERENTE PROCURADORIA GERAL, A SABER: 

“OFICIO Nº 046/2016 - PUA. REFERENTE AOS HORÁRIOS DE 

FUNCIONAMENTOS DOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS NO RAMO DE 

FARMÁCIA.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSOU A PALAVRA AOS 

VEREADORES INSCRITOS. INSCRITO O VEREADOR JOSÉ ZINTENFELD 

CARDIA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES, PARABENIZOU AOS PARES QUE 

CONQUISTARAM A REELEIÇÃO. SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PARA QUE A PROCURADORIA DESSA CASA DE LEI EXTERNASSE 

QUE O PARTIDO PSD DESEJA AO PREFEITO ELEITO, QUE SUA GOVERNANÇA 

SEJA COROADA DE ÊXITO E QUE CUIDE COM CARINHO DA SAÚDE DE 

NOSSO MUNICÍPIO, POIS ESTA É A ÁREA QUE MAIS NECESSITA NO 

PRESENTE MOMENTO. INSCRITO O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, 

ESTE SAUDOU OS PRESENTES E PARABENIZOU OS PARES ELEITOS DESSA 

CASA DE LEIS, AGRADECEU A SUA EQUIPE DE TRABALHO QUE COM MUITA 

LUTA. AFIRMOU QUE É COM A DERROTA QUE MUITAS DAS VEZES SE 

FORTALECEM E QUE IRÁ SE FORTALECER PARA DAQUI OS 4 (QUATRO) 

ANOS, ACREDITANDO QUE TEM MUITO O QUE SOMAR PELO MUNICÍPIO. 

INSCRITO O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, ESTE SAUDOU OS 

PRESENTES E MENCIONOU O SENHOR ADEMIR, O SENHOR NILSON, O 

SENHOR MANOEL E O SENHOR JURANDIR, QUE FORAM UNS DOS AMIGOS 

QUE REPRESENTAM E QUE ABRAÇARAM A SUA CANDIDATURA 

VOLUNTARIAMENTE, SENDO FEITO UM BELO TRABALHO. SAUDOU A 

SENHORA DURVALI, ESPOSA DO SAUDOSO OCTAVIANO CARVALHO 
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CALMON, QUE ESTA PRESENTE NO PLENÁRIO NESTA DATA, ONDE IRÁ SER 

VOTADA A DENOMINAÇÃO DA FACULDADE DE ENSINO SUPERIOR DA 

FACELI. AFIRMOU AINDA QUE EM HIPÓTESE ALGUMA SE AUSENTARÁ DESSA 

CASA DE LEIS, QUERENDO CONTINUAR SEUS TRABALHOS COM A MESMA 

POSTURA QUE SEMPRE TEVE COM OS INTERESSES DA SOCIEDADE DE 

LINHARES. ENFATIZOU AINDA QUE POSSUI UM DESEJA DE FAZER UM 

TRABALHO EFICIENTE EM PROL À COMUNIDADE, EM CONJUNTO COM OS 

PARES. FINALIZOU AINDA, LAMENTANDO AOS PARES QUE NÃO 

RETORNARAM A ESSA CASA DE LEIS. REQUEREU AINDA A MOÇÃO DE 

PESAR PELO FALECIMENTO DA SEMANA PASSADA DO SENHOR JOSEMAR 

MARCHIORI, MAIS CONHECIDO COMO GOIABA. INSCRITO O VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES ENFATIZOU 

ESSA SER SUA OITAVA ELEIÇÃO PARA VEREADOR, SENDO QUE 

COMPLETARÁ 32 (TRINTA E DOIS) ANOS DE PERMANÊNCIA NESSA CASA DE 

LEIS, AFIRMANDO QUE SERÁ SEU ÚLTIMO MANDATO NA CÂMARA DE 

VEREADORES, POIS ACREDITA NÃO TER MAIS CONDIÇÕES FÍSICAS E NEM 

POLÍTICAS PARA ENFRENTAR MAIS MANDATOS. MENCIONOU COM 

REFERÊNCIA AS DIFICULDADES QUE O PRÓXIMO GESTOR TERÁ A PARTIR 

DE JANEIRO PARA TENTAR RESTABELECER OS PROGRAMAS DE GOVERNO. 

FINALIZOU AFIRMANDO QUE IRÁ ENCERRAR SUA VIDA PÚBLICA COM 

INDEPENDÊNCIA NESSA CASA DE LEIS. INSCRITO O VEREADOR ESTÉFANO 

LUIZ SILOTE, ESTE SAUDOU OS PRESENTES, PARABENIZOU O VEREADOR 

DR. CARDIA DE TER SE COLOCADO À DISPOSIÇÃO DO PLEITO NO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, SEMPRE LEVANTANDO A BANDEIRA DE AJUDAR O 

MUNICÍPIO. AGRADECEU A CANDIDATA A PREFEITA ELIANA E AO SEU VICE 

POR TER DADO A OPORTUNIDADE EM SUA COLIGAÇÃO EM DISPUTAR MAIS 

UMA VEZ A UMA VAGA PARA VEREADOR NESSA CASA DE LEIS. DESEJOU 

SORTE E UM BOM MANDATO AO PREFEITO ELEITO E AFIRMOU QUE JAMAIS 

IRÁ FICAR CONTRA O QUE FOR PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES. AFIRMOU 

QUE IRÁ CONTINUAR LUTANDO POR MELHORES EM NOME DO CLAMOR DO 

POVO, SE COLOCANDO A DISPOSIÇÃO PARA EXERCER UM MANDATO COM 

MUITA TRANSPARÊNCIA, OUVINDO E DANDO A ATENÇÃO NECESSÁRIA PARA 
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QUE OS ANSEIOS DA POPULAÇÃO SEJAM ATENDIDOS. INSCRITO O 

VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINE, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E 

AGRADECEU A DEUS E TODOS OS ELEITORES POR TER PROPORCIONADO A 

ELE MAIS UM MANDATO COMO VEREADOR. AGRADECEU AINDA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PELO TRABALHO BEM FEITO, POR TER 

CONDUZIDO ESSA CASA DE LEIS. NÃO HAVENDO MAIS VEREADORES PARA 

O USO DA FALA. NÃO HOUVE PROJETOS PARA SIMPLES LEITURA. 

PROJETOS PARA VOTAÇÃO E DISCUSSÃO. PROCESSO N° 2571/2016, 

REQUERENTE O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, A SABER: “DISPOE 

SOBRE DENOMINAÇÃO DA SEDE DA FACULDADE DE ENSINO SUPERIOR DE 

LINHARES - FACELI, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PARECER FAVORÁVEL 

DA PROCURADORIA DESSA CASA DE LEIS. PARECER FAVORÁVEL PELA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA. EM DISCUSSÃO. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO OS 

PARECERES, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. EM TEMPO O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, CLAMOU AOS PARES DESSA CASA 

DE LEIS PARA QUE SE APROVE O REFERIDO PROJETO, POR ACHAR JUSTA A 

HOMENAGEM QUE SERÁ FEITA AO SAUDOSO PROFESSOR OCTAVIANO 

CARVALHO CALMON. EM VOTAÇÃO TODO O PROJETO. O SECRETÁRIO FEZ A 

CHAMADA NOMINAL DOS VEREADORES, ESTANDO TODOS PRESENTES. 

SENDO APROVADO O REFERIDO PROJETO POR UNANIMIDADE. SENDO 

ENCAMINHADO PARA A CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM 

SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO O PEDIDO DE MOÇÃO DE PESAR DO SENHOR JOSEMAR 

MARCHIORI, REQUERIDA PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

SENDO ESTE APROVADO POR UNANIMIDADE, SENDO ENCAMINHADO PARA 

A CONFECÇÃO DO REFERENTE AUTÓGRAFO. CONCEDIDO O TEMPO E 

LIDERANÇA O VEREADOR JOSÉ ZINTENFELD CARDIA ESTE MENCIONOU NA 

DATA DE HOJE OS JUDEUS COMEMORA A ABERTURA DO ANO JUDAICO, 

SENDO QUE DENTRO DE POUCOS DIAS TERÃO O DIA DO PERDÃO QUE É A 

DATA MAIS SAGRADA DO JUDAÍSMO. CONCEDIDO O TEMPO DE LIDERANÇA 

AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA QUE AFIRMOU QUE O PMDB 

ESTÃO MUITO SATISFEITO PELA VOTAÇÃO EXPRESSIVA DO CANDIDATO 
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GUERINO ZANON E QUE TAMBÉM SABE DOS DESAFIOS QUE IRÃO 

ENFRENTAR PARA O PRÓXIMO ANO E QUE O EXECUTIVO PRECISARÁ MUITO 

DO APOIO DESSA CASA DE LEIS.  HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO 

DIA 04/10/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO 

DIA 10/10/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 
 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA PRIMEIRA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO 

QUARTO PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 

TRÊS DE OUTUBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 
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PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS DO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU PARA A ADENTRAR AO 

PLENÁRIO OS VEREADORES ELEITOS PARA A PRÓXIMA GESTÃO, O SENHOR 

RICARDINHO DA FARMÁCIA, O SENHOR ROGERINHO DO GÁS, O SENHOR 

GELSON SUAVE, O SENHOR TOBIAS COMETI, O SENHOR JEAN MENEZES E A 

SENHORA ROSINHA. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

03/10/2016, SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS 

DE 08/10/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N°3558/2016- SOLICITA PARA QUE SEJA COBRADO JUNTO AOS 

ÓRGÃOS COMPETENTES, RESPOSTAS CONCRETAS À POPULAÇÃO 

LINHARENSE, QUE DESDE O ANO DE 2009 AGUARDA A RETIRADA DOS 

DESTROÇOS DA PONTE GETÚLIO VARGAS; PROTOCOLO N° 3559/2016- 

SOLICITA O FORNECIMENTO EFETIVO DE ÁGUA POTÁVEL E DE MATERIAIS 

DE LIMPEZA, PARA ATENDER A ESCOLA PÚBLICA LOCALIZADA NA FAZENDA 

TRÊS MARIAS, INTERIOR DESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 3560/2016- 

SOLICITA QUE REALIZA O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO, PINTURA DE FAIXAS 

PARA PEDESTRES E A DEVIDA SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO, NO 

CRUZAMENTO DA AVENIDA OURO PRETO COM A RUA JOÃO UBALDO DE 

SOUZA, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3561/2016- SOLICITA O 

RETORNO DAS AÇÕES EFETIVAS NO COMBATE AO MOSQUITO AEDES 

AEGYTI NO BAIRRO INTERLAGOS, SOBRETUDO NA REGIÃO DE ENTORNO DA 
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LAGOA; PROTOCOLO N° 3562/2016- SOLICITA PARA QUE REALIZE A 

RECUPERAÇÃO EFETIVA DA PROTEÇÃO METÁLICA QUE SEPARA A CICLOVIA 

DA PISTA DE ROLAMENTO, SOB A PONTE AMINTAS GONÇALVES PEREIRA, 

IMPORTANTE VIA DE ACESSO AO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 3599- 

SOLICITA PARA QUE ENVIE POR MEIO DE CERTIDÃO CÓPIA INTEGRAL DO 

PROCESSO N° 17.354/2016, NO QUE DIZ RESPEITO A CONTRATAÇÃO DE 

INSTITUIÇÃO PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS TÉCNICOS ESPECIALIZADO 

PARA O PLANEJAMENTO, ORGANIZAÇÃO. REALIZAÇÃO E PROCESSAMENTO 

DO CONCURSO PÚBLICO, PARA PROVIMENTO DE 536 (QUINHENTOS E 

TRINTA E SEIS) VAGAS E FORMAÇÃO DE CADASTRO RESERVA, DESTINADOS 

A ATENDER AS SECRETARIAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, REQUERENDO 

AINDA QUE ENVIE POR MEIO DE CERTIDÃO O ATESTADO DE INEXISTÊNCIA 

DO ÓBICE ORÇAMENTÁRIO, ALÉM DE TODAS AS INFORMAÇÕES RELATIVAS 

AO IMPACTO FINANCEIRO DAS CONVOCAÇÕES DAS 536 (QUINHENTOS E 

TRINTA E SEIS) VAGAS PREVISTAS PARA O CERTAME, EIS QUE O PODER 

JUDICIÁRIO TEM ATENDIMENTO PACIFICADO DE QUE OS CANDIDATOS 

APROVADOS EM CONCURSO PÚBLICO NO LIMITE DO NÚMERO DE VAGAS 

DEFINIDO NO EDITAL;  PROTOCOLO N° 3600/2016- SOLICITA PARA QUE 

ENVIE POR MEIO DE CERTIDÃO CÓPIA INTEGRAL DO PROCESSO 

ADMINISTRATIVO REFERENTE AO PREGÃO PRESENCIAL N° 052/2016, BEM 

COMO INFORMAÇÕES RELATIVAS À DESTINAÇÃO DOS RECURSOS 

ADVINDOS DA PROPOSTA VENCEDORA DO PRECIPITADO PREGÃO 

PRESENCIAL, ESPECIFICAMENTE SE OS RECURSOS SÃO UTILIZADOS PARA 

CUSTEIO OU PARA DESPESAS DE CAPITAL; PROTOCOLO N°3601/2016- 

SOLICITA PARA QUE SEJAM TOMADAS AS PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS QUANTO 

AS REINVINDICAÇÕES ABAIXO RELACIONADAS: I) SINALIZAR OS QUEBRA-

MOLAS EXISTENTES NO PERCURSO QUE LIGA A CIDADE DE LINHARES ATÉ 

O BALNEÁRIO DO DISTRITO DE POVOAÇÃO, A FIM DE PREVENÇÃO DE 

ACIDENTES AUTOMOBILÍSTICOS. II) MANUTENÇÃO NO ASFALTO DA RUA 

AURORA NUNES DE OLIVEIRA, BAIRRO LINHARES V, EM ESPECIAL TAPAGEM 
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DE BURACO EXISTENTE EM FRENTE AO IMÓVEL DE NÚMERO 56, QUADRA 

13. III) NA RUA PARANÁ, EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 157, BAIRRO AVISO, 

OS MORADORES RECLAMAM DA EXISTÊNCIA DE UMA VALA, A QUAL FOI 

ABERTA A MAIS DE 60 DIAS COM RETIRADA DOS BLOCOS PARA A 

MANUTENÇÃO NA REDE DE ESGOTO, CAUSANDO TRANSTORNOS AOS 

USUÁRIOS DA VIA PÚBLICA, INCLUSIVE SOLICITAM A RETIRADA DOS 

ENTULHOS ACUMULADOS NAS RUAS E AVENIDAS DO MENCIONADO BAIRRO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO 

SILVA, DATADOS DE 10/10/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 3612/2016- SOLICITA QUE SEJA 

IMPLANTADO REDUTOR DE VELOCIDADE (LOMBADA) NOS ARREDORES DA 

ESCOLA “EMEF MARIA SOUZA MATIAS, RUA JATOBÁ, S/N°, BAIRRO 

MOVELAR; PROTOCOLO N° 3613/2016- SOLICITA A MANUTENÇÃO DO 

CALÇAMENTO DA AVENIDA PRESIDENTE RODRIGUES ALVES, BAIRRO 

JUPARANÃ; PROTOCOLO N° 3614/2016- SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DO 

QUEBRA-MOLAS, LOCALIZADO AO LADO DO RESTAURANTE CASTANHEIRAS, 

SITUADO NA AVENIDA PRESIDENTE RODRIGUES ALVES, BAIRRO JUPARANÃ; 

PROTOCOLO N° 3617/2016- SOLICITA A PADRONIZAÇÃO DO QUEBRA-MOLAS 

LOCALIZADO EM FRENTE A LANCHONETE SABOR REAL, NA RUA BELOS 

MONTES (QUE FAZ LIGAÇÃO COM A AV. LAGOA BONITA), BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA; PROTOCOLO N° 3618/2016- SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DE 

ALGUMAS LÂMPADAS QUE ATUALMENTE POSSUEM BAIXA INTENSIDADE DE 

LUZ, PRINCIPALMENTE NA AVENIDA LAGOA BONITA, BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA; PROTOCOLO N° 3619/2016- SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE 

A MANUTENÇÃO DE UM POSTE DE ILUMINAÇÃO LOCALIZADO NA RUA MARIA 

GIURIATTO FRISSO, NO BAIRRO LINHARES V, NESTE MUNICÍPIO. PROCESSO 

N° 3554/2016, REQUERENTE IPASLI, A SABER: “ENCAMINHA EM ANEXO 

DOCUMENTOS.” EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMA 

UM PEDIDO DE MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO SENHOR NATAL 

BONFÁ. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. APROVADO, SENDO ENCAMINHADO A 

PROCURADORIA DESSA CASA DE LEIS PARA A DEVIDA CONFECÇÃO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCA EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A 
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TRANSFORMAÇÃO AS SESSÃO ORDINÁRIA PARA SESSÃO SOLENE, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONVIDA O SENHOR SAMUEL VARGAS DOS SANTOS PARA RECEBER A 

CONDECORAÇÃO COM A ORDEM COMENDADOR DA PAZ NELSON 

MANDELLA, SENDO INDICADO PELO VEREADO JOSÉ ZITENFELD CARDIA, 

SENDO ENTREGUE A REFERIDA HOMENAGEM. EM TEMPO O SENHOR 

SAMUEL VARGAS DOS SANTOS COM O USO DA PALAVRA AGRADECEU PELA 

HOMENAGEM RECEBIDA, AFIRMANDO QUE TODO MÉRITO E ESFORÇO 

AINDA É POUCO PELO QUE O MUNDO PRECISA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA SESSÃO SOLENE PARA A 

SESSÃO ORDINÁRIA, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. INSCRITO O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E 

ENFATIZOU QUE A NOVA GESTÃO IRÁ ENFRENTAR MUITOS DESAFIOS, 

SENDO NECESSÁRIO O APOIO DESSA CASA DE LEIS. MENCIONOU A 

RESPEITO DA CASA DE RECICLAGEM DO BAIRRO AVISO, ONDE FOI 

RETIRADO DE LÁ, O CARRO QUE RECOLHIA OS LIXOS, NA QUAL SE É 

SABIDO QUE VÁRIAS FAMÍLIAS NECESSITAM, SENDO O SUSTENTO DELAS, 

FAZENDO ASSIM, UM APELO PARA QUE SE FAÇA UM PEDIDO DE REVISÃO A 

RESPEITO DESSE ASSUNTO, SENDO ASSINADO POR TODOS OS PARES. 

AGRADECEU AINDA, A ECO 101, NA QUAL SE INSTALOU UM SEMÁFORO NO 

TREVO DO BAIRRO LINHARES V, SENDO ESTE ALMEJADO HÁ ALGUM 

TEMPO. INSCRITO O VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, ESTE 

SAUDOU OS PRESENTES E AFIRMOU OS VEREADORES ELEITOS PARA O 

PRÓXIMO PLEITO QUE AS DEMANDAS DA CÂMARA SÃO MUITO GRANDES, 

ENFATIZOU QUE A LEI ORGÂNICA E O REGIMENTO INTERNO JÁ FORAM 

ADEQUADOS, SENDO QUE A LEI ORGÂNICA JÁ FOI ADEQUADA E VOTADA, 

AGUARDANDO APENAS O REGIMENTO INTERNO, PARA SER VOTADO. POIS O 

REGIMENTO INTERNO FORAM ADEQUADOS 59 (CINQUENTA E NOVE) 

ARTIGOS DO REGIMENTO INTERNO, POIS MUITOS JÁ SE ENCONTRAVAM 

BEM DEFASADOS, TODOS OS ITENS QUE SE REFERIAM A VOTAÇÃO 

SECRETA, AGORA PASSAM SER VOTAÇÕES ABERTAS. MANTIVERAM O 

RECESSO PARLAMENTAR DE 30 DIAS, O NOVO REGIMENTO TAMBÉM 
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AFIRMA QUE, É NECESSÁRIO TODOS OS GABINETES DOS VEREADORES EM 

RECEBER 72 (SETENTA E DUAS) HORAS DE ANTECEDÊNCIA A PAUTA DE 

PRÓXIMA SESSÃO, BEM COMO, QUANDO UM VEREADOR PEDIR VISTAS DE 

UM REFERIDO PROJETO, QUE SEJA FORNECIDO A SUA CÓPIA E NÃO O 

PROJETO ORIGINAL. FINALIZANDO, QUE ESTÃO PROCURANDO DEIXAR BEM 

ESCLARECIDO NO REGIMENTO INTERNO O QUE SE TINHA DÚVIDAS. 

INSCRITO O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, ESTE SAUDOU OS 

PRESENTES, AFIRMANDO ACREDITAR QUE, NO PRÓXIMO PLEITO HAVERÁ 

UMA BOA CONVIVÊNCIA COM OS NOVOS PARES QUE IRÃO FAZER PARTE 

DESSA CASA DE LEIS. SUPLICOU PARA QUE O ATUAL GOVERNO, NÃO 

PROCURE COMPLICAR MAIS O QUE ESTÁ COMPLICADO PARA SER 

RESOLVIDO PARA A PRÓXIMA GESTÃO, INCLUSIVE A RESPEITO DE UMA 

PUBLICAÇÃO DE CONTRATAÇÃO DE UMA EMPRESA PARA REALIZAR NOVO 

CONCURSO, SENDO QUE FALTAM APENAS DOIS MESES PARA O TÉRMINO 

DO MANDATO DO GOVERNO ATUAL. SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, PARA QUE SE FOSSEM PROTOCOLADOS MAIS BREVE POSSÍVEL 

OS REQUERIMENTOS DE SUA AUTORIA COM REFERÊNCIA AOS ASSUNTOS 

DO CONCURSO PÚBLICO QUE PRETENDEM REALIZAR E DA CONTRATAÇÃO 

DA EMPRESA PARA REALIZAR O GERENCIAMENTO DA FOLHA DE 

PAGAMENTO DO SERVIDOR PÚBLICO. EM TEMPO, O VEREADOR JOSÉ 

ZINTENFELD CARDIA, AFIRMOU ESTAR PREOCUPADO COM AS AÇÕES 

DESSE DESGOVERNO ATUAL, PODENDO ESTE PREJUDICAR O PRÓXIMO 

GOVERNO, PARABENIZANDO O VEREADOR AMANTINO PELA SUA POSTURA 

E PREOCUPAÇÃO. CONTINUANDO O VEREADOR AMANTINO AGRADECEU 

PELAS PALAVRAS DO VEREADOR CARDIA E AFIRMOU QUE PROCURA 

SEMPRE CUMPRIR COMO SEU PAPEL QUE É DE FISCALIZAR. EM TEMPO, O 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, SE MANIFESTOU AFIRMANDO QUE 

NÃO TEM INTERESSE DE DISPUTAR A PRESIDÊNCIA DESSA CASA DE LEIS. 

INSCRITO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, ESTE SAUDOU OS 

PRESENTES E PARABENIZOU OS GUARDAS MUNICIPAIS, POIS HOJE É O DIA 

DA GUARDA QUE COMPLETA 51 (CINQUENTA E UM) ANOS, REQUERENDO AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, PARA QUE SE FIZESSE NA PRÓXIMA 
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SESSÃO UMA SINGELA HOMENAGEM, EM CONVOCAR A GUARDA QUE TEM 

PRESTADO UM SERVIÇO À SOCIEDADE LINHARENSE DE FORMA EXEMPLAR, 

MESMO COM TODAS AS DIFICULDADES QUE TEM PASSADO. MENCIONOU 

AINDA COM REFERÊNCIA A UM PROCESSO QUE FOI PROTOCOLADO NO DIA 

20/09/2016, COM A ASSINATURA DE TODOS OS PARES, NA QUAL FOI 

SOLICITADO PARA QUE SE PROTOCOLASSE NO MINISTÉRIO PÚBLICO 

FEDERAL E NA PREFEITURA ONDE FOI PEDIDO ESCLARECIMENTO PARA A 

SARMARCO E BHP, A RESPEITO DAS SUAS RESPONSABILIDADES EM 

RELAÇÃO AO RIO DOCE, POIS AS CONDIÇÕES EM QUE SE ENCONTRA 

QUANDO AO SEU ASSOREAMENTO, QUALQUER CHUVA EM MAIOR 

DENSIDADE QUE CAIR, PROVOCARÁ UMA ENORME ENCHENTE EM NOSSO 

MUNICÍPIO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDA O VICE 

PRESIDENTE MARCELO PESSOTI PARA ASSUMIR OS TRABALHOS PARA QUE 

ESSE POSSA UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE. USANDO A TRIBUNA, LIVRE O 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA SAUDOU OS PRESENTES E 

ENFATIZOU AS DIFICULDADES QUE A PRÓXIMA GESTÃO IRÁ TER EM GERIR 

O MUNICÍPIO, INCLUSIVE QUANTO AO QUESITO FOLHA DE PAGAMENTO, 

CONSIDERANDO DIVERSOS FATORES ONDE TEMOS O AUMENTO DO 

SALÁRIO MÍNIMO, O AUMENTO DA LETRA DOS PROFESSORES, ADICIONAL 

DOS GUARDAS QUE SERÁ DE 40% (QUARENTA POR CENTO), DENTRE 

OUTROS. SENDO ASSIM, ENFATIZOU QUE SABE QUE AOS VEREADORES 

ELEITOS E REELEITOS PRESENTES QUE A QUESTÃO DA REALIZAÇÃO DE UM 

NOVO CONCURSO PÚBLICO PARA O MUNICÍPIO SERIA QUESTÃO DE 

IRRESPONSABILIDADE TAMANHA COM AS CONTAS PÚBLICAS DA 

PREFEITURA. ALERTOU AINDA COM REFERÊNCIA A LEI ORGÂNICA DO 

MUNICÍPIO E AO REGIMENTO INTERNO DESSA CASA DE LEIS, QUE EM 

ALGUNS QUESITOS IRÃO MUDAR. EM SEGUIDA O VICE- PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDA AO PRESIDENTE PARA RETOMAR OS 

TRABALHOS. NÃO HOUVE PROJETOS PARA SIMPLES LEITURA. NÃO HOUVE 

PROJETOS PARA VOTAÇÃO E DISCUSSÃO. CONCEDIDO O TEMPO E 

LIDERANÇA O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, ESTE 

SAUDOU OS PRESENTES E COMUNICOU QUE QUINTA-FEIRA AS 15:30 
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HORAS, IRÃO SER RETORNADOS OS SERVIÇOS DA CPI DO SAAE, 

CONVIDANDO ASSIM AOS PARES PARTICIPANTES PARA O 

COMPARECIMENTO.  HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 

11/10/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO DIA 

17/10/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  

EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E 

SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA SEGUNDA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO 

QUARTO PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 

DEZESSETE DE OUTUBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 
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CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS DO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU PARA A ADENTRAR AO 

PLENÁRIO O VEREADOR ELEITO PARA A PRÓXIMA GESTÃO, O SENHOR 

RICARDINHO DA FARMÁCIA E A PRESIDENTE DO SINDICATO DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS A SENHORA SIMONE AGUIAR. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 10/10/2016, SENDO APROVADA 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 11/10/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N°3628/2016- 

SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE URGENTEMENTE O REPARO EM UM 

BUEIRO QUE ENCONTRA-SE A CÉU ABERTO, NA AV. AUGUSTO CALMON, 

MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE À LOJA STORARY; PROTOCOLO N° 

3629/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA À MANUTENÇÃO E CONCERTOS 

DOS BRINQUEDOS DA PRAÇA 22 DE AGOSTO NO CENTRO; PROTOCOLO N° 

3630/2016- SOLICITA PARA PROVIDENCIAR SERVIÇOS COMO CAPINA, 

ROÇAGEM, PODAS DAS ÁRVORES, RETIRADA DE ENTULHO, RETIRADA DE 

PALHAS DE PALMEIRAS, RECOLHIMENTO DE LIXO EM VOLTA DA RUA QUE 

MARGEIA A LAGOA DO INTERLAGOS (FUTURA LINHA VERDE), PRÓXIMO A 

PONTE NOVA E O DO CAIC, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 

3674/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR O REPARO NO 

CALÇAMENTO DA RUA BARÃO DE MONJARDIM DO BNH NAS PROXIMIDADES 

DA IGREJA MATRIZ, NESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 3648/2016- SOLICITA 

REPAROS NO CALÇAMENTO NA RUA PERNAMBUCO, BAIRRO AVISO MAIS 

PRECISAMENTE, FRENTE O N° 35, NESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 
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3649/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR URGENTEMENTE UMA 

TAMPA DE BUEIRO QUE ENCONTRA-SE A CÉU ABERTO, NA AV. AUGUSTO 

CALMON, N° 1144, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE À LOJA RICARDO 

ELETRO, BAIRRO CENTRO; PROTOCOLO N° 3650/2016- SOLICITA PARA QUE 

PROVIDENCIE PLACA COM SINALIZAÇÃO DE PONTO DE ÔNIBUS DA AVIAÇÃO 

JOANA D’ ARC, NA AV. MONSENHOR PEDRINHA, NÚMEROS 245 E 544, 

BAIRRO ARAÇÁ, NESTE MUNICÍPIO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADO DE 3640/2016, 

FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

N° 3640/2016- SOLICITA PARA QUE SEJA FEITO O RECAPEAMENTO DE UM 

BURACO, NO CRUZAMENTO DA AVENIDA COMENDADOR RAFAEL, COM A 

AVENIDA GETÚLIO VARGAS, NA ESQUINA DO HOTEL DAYS INN, NO CENTRO 

DA CIDADE; PROTOCOLO N° 3641/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA A 

RECUPERAÇÃO EFETIVA DO CALÇAMENTO, QUANTO A UMA VALA ABERTA 

NA AVENIDA BARÃO DE MONJARDIM, PRÓXIMA A IGREJA MATRIZ SAGRADO 

CORAÇÃO DE JESUS, BNH; PROTOCOLO N° 3642/2016- SOLICITA PARA QUE 

SEJA REALIZADA A INSTALAÇÃO DE LIXEIRAS MAIORES, PRÓXIMO AO 

SUPERMERCADO LOCALIZADO NA VILA DE REGÊNCIA; PROTOCOLO N° 

3643/2016- SOLICITA PARA QUE SEJA REALIZADO O PATROLAMENTO DAS 

ESTRADAS VICINAIS NA REGIÃO DE CÓRREGO DR. JONES; PROTOCOLO N° 

3644/2016- SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE O RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO DE UMA VALA ABERTA NA RUA JOÃO FREGONA, PRÓXIMO AO 

COMERCIAL ESTOCO, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO 3645/2016- 

SOLICITA PARA QUE SEJAM INTENSIFICADAS AS AÇÕES SEGURANÇA NO 

BAIRRO LINHARES 5, PRINCIPALMENTE DA PRACINHA DO BAIRRO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 17/10/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 3660/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO E 

A COLOCAÇÃO EM FUNCIONAMENTO, EM CARÁTER DE URGÊNCIA, DE 2 

(DOIS) POSTOS DE POLICIAMENTO (DA POLÍCIA MILITAR) UM NA 

COMUNIDADE DE REGÊNCIA E OUTRO NO BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 

3661/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA REPAROS NO CALÇAMENTO DA 
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RUA PERNAMBUCO, MAIS PRECISAMENTE NA ESQUINA COM A RUA MATO 

GROSSO, PRÓXIMO AO IMÓVEL DE N° 51, BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 

3662/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA O ASFALTAMENTO DA ESTRADA 

DE TERRAS DENOMINADA “EVARISTO FALQUETO”, OU SEJA, A ESTRADA 

QUE LIGA O DISTRITO DE SÃO RAFAEL A COMUNIDADE DE SÃO JUDAS 

TADEU, AMBAS PERTENCENTES A ESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 

3663/2016- SOLICITA A REFORMA (E CONSTRUÇÃO DE MELHORIA) DA SEDE 

DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO SÃO JOSÉ; PROTOCOLO N° 

3664/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA O ASFALTAMENTO DA ESTRADA 

DE TERRAS QUE LIGA A LOCALIDADE DE PONTAL DO IPIRANGA À 

LOCALIDADE DE URUSSUQUARA, AMBAS PERTENCENTES A ESTE 

MUNICÍPIO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 17/11/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 3667/2016- SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO DE UMA TORRE DE TELEFONE CELULAR NA COMUNIDADE DE 

QUARTEL DE CIMA; PROTOCOLO N° 3668/2016- SOLICITA PARA QUE O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, INCLUA NO ORÇAMENTO ANUAL PARA 

O EXERCÍCIO DE 2017, A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA DE LAZER, 

COMPOSTA DE UMA ACADEMIA POPULAR NA LOCALIDADE DE QUARTEL DE 

CIMA, MUNICÍPIO DE LINHARES; PROTOCOLO N° 3669/2016- SOLICITA PARA 

QUE VIABILIZE COM MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, A MANUTENÇÃO GERAL 

PARA MELHORIA DE ILUMINAÇÃO E INSTALAÇÃO DE VENTILADORES NO 

ANEXO DO CEIM ESPAÇO CRIATIVO. LOCALIZADO EM QUARTEL DE CIMA; 

PROTOCOLO N° 3665/2016- SOLICITA PARA VIABILIZAR COM MAIOR 

URGÊNCIA POSSÍVEL, SERVIÇO DE MANUTENÇÃO E REFORMA NA RODOVIA 

JOSÉ LEANDRO BERGAMASCHI, LOCALIZADA NO QUARTEL DE CIMA, 

MUNICÍPIO DE LINHARES-ES; PROTOCOLO N° 3666/2016- SOLICITA A 

MANUTENÇÃO E REFORMA NA RODOVIA PRIMO MANTOVANI, LOCALIZADA 

NO QUARTEL DE CIMA, MUNICÍPIO DE LINHARES-ES; REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

17/11/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 3679/2016- SOLICITA REPAROS NO PAVIMENTO ASFÁLTICO 
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NOS SEGUINTES ENDEREÇOS: NA AVENIDA NOGUEIRA DA GAMA, TENDO 

COMO PONTO DE REFERÊNCIA A RESIDÊNCIA DE N° 879, E NA AVENIDA 

COMENDADOR RAFAEL, A DE N° 782 (AMBAS NO CENTRO DA CIDADE DE N° 

677, E POR FIM, NA RUA GOVERNADOR FLORENTINO ÁVIDOS, EM FRENTE A 

AGÊNCIA DOS CORREIOS; PROTOCOLO N° 3680/2016- SOLICITA QUE OS 

AUTOS DE INFRAÇÃO LAVRADOS PELA DIVISÃO DE FISCALIZAÇÃO DE 

OBRAS PARTICULARES, SEJA IGUALITÁRIA PARA TODOS OS SEGMENTOS, 

INDEPENDENTE DO GRAU DE CLASSIFICAÇÃO (PEQUENO, MÉDIO OU 

GRANDE EMPREENDIMENTO) PROTOCOLO N° 3678/2016- SOLICITA REPARO 

NA REDE DE ESGOTO NA AV. PEDRO ALVARES CABRAL, PRÓXIMO AO N° 

1226, NESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 3677/2016- SOLICITA PARA QUE 

PROVIDENCIE A INSTALAÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA AV. 

REPÚBLICA NAS PROXIMIDADES DO N° 1229; PROTOCOLO N° 3651/2016- 

SOLICITA REPARO NO CALÇAMENTO LOCALIZADO NA RUA 3 DE ABRIL, 

ESQUINA COM A 31 DE MARÇO NO BAIRRO NOVO HORIZONTE PROTOCOLO 

N° 3678/2016- SOLICITA A INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA 

AV. PEDRO ALVARES CABRAL, NA EXTENSÃO DA TEMPOS MODAS ATÉ O 

BAR DO CANELA. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMA 

O PEDIDO DE MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO SENHOR HERALDO 

DAS NEVES, OCORRIDO NO DIA 12/10/2016, REQUERIDO PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. APROVADO, 

SENDO ENCAMINHADO A PROCURADORIA DESSA CASA DE LEIS PARA A 

DEVIDA CONFECÇÃO. PEDIDO DE MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO 

DA SENHORA MARIA REGINA TOZATO BARBOZA, OCORRIDO NO DIA 

16/10/2016, REQUERIDO PELO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINE. EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. APROVADO, SENDO ENCAMINHADO A 

PROCURADORIA DESSA CASA DE LEIS PARA A DEVIDA CONFECÇÃO. 

PEDIDO DE MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA SENHORA MARIA 

ANTÔNIA SANTOS RIBEIRO, OCORRIDO NO DIA 12/10/2016, REQUERIDO 

PELO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINE. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

APROVADO, SENDO ENCAMINHADO A PROCURADORIA DESSA CASA DE LEIS 

PARA A DEVIDA CONFECÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, PASSA A 
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FALA PARA AOS VEREADORES INSCRITOS. INSCRITO O VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E ENFATIZOU AS 

AÇÃO REALIZADA POR DIVERSAS ENTIDADES, E DA COMUNIDADE DO 

BAIRRO INTERLAGOS, ONDE FOI FEITO UM MUTIRÃO NA LIMPEZA DAS 

MARGENS NA LAGOA DO REFERIDO BAIRRO, APELANDO ASSIM, PARA QUE 

A GESTÃO DE 2017 DÊ UM TRABALHO DE CONTINUIDADE. REQUEREU 

AINDA, AO PRESIDENTE DESSA CASA DE LEIS, PARA QUE FOSSE REALIZADA 

UMA COMENDA OU HOMENAGEM DE RECONHECIMENTO DESSE NOBRE 

TRABALHO VOLUNTÁRIO QUE FOI REALIZADO. MENCIONOU AINDA, A 

RESPEITO DOS REQUERIMENTOS REALIZADOS DE SUA AUTORIA, CITANDO 

O REQUERIMENTO PARA REPAROS NOS BRINQUEDOS DA PRAÇA 22 DE 

AGOSTO, SENDO UM REQUERIMENTO SIMPLES, ACREDITANDO QUE SE 

TIVEREM UM POUCO DE VONTADE A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, CONSEGUE 

SE REALIZAR. INSCRITO O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, ESTE 

SAUDOU OS PRESENTES E ENFATIZOU O DESCASO DA GESTÃO ATUAL COM 

OS SERVIÇOS SOCIAIS, DEVIDO AS DEZENAS DE MORADORES DE RUAS E A 

CADA DIA QUE PASSA PIORA. ACREDITANDO SER NECESSÁRIO UM 

TRATAMENTO CONTRA AO ALCOOLISMO DESSAS PESSOAS QUE 

PERMANECEM NA RUA. AFIRMOU QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES ESTÁ 

CARENTE DE ZELO. MENCIONOU TAMBÉM COM RELAÇÃO AOS SERVIDORES 

DA PREFEITURA, NA QUAL SE CONTINUA AGUARDANDO A DECISÃO 

ADMINISTRATIVA DESSA GESTÃO, COM RELAÇÃO A DEMISSÃO EM MASSA 

DOS SERVIDORES, SENDO QUE MUITOS FORAM DEMITIDOS POR 

PERSEGUIÇÃO POLÍTICA. CITOU TAMBÉM, COM RELAÇÃO AO FECHAMENTO 

DO POSTO DE CORREIOS DE BAIXO QUARTEL, CONQUISTA QUE OS 

MORADORES JÁ HAVIAM TIDO A DÉCADA, SENDO QUE DESSA FORMA, IRÁ 

DIFICULTAR OS MORADORES DAQUELA REGIÃO QUE TERÃO QUE SE 

DESLOCAR PARA BUSCAR SUAS CORRESPONDÊNCIAS. PROJETOS DE LEI 

PARA SIMPLES LEITURA, PROCESSO N°3267/2016, SENDO O REQUERENTE O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, A SABER: “PROJETO DE LEI - 

"DISPÕES A DENOMINAÇÃO DE RUAS INOMINADAS NA COMUNIDADE DO 

GUAXE, MUNICIPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 
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PROCESSO N° 3226/2016, SENDO O REQUERENTE O VEREADOR FRANCISCO 

TARCÍSIO SILVA, A SABER: “PROJETO DE RESOLUÇÃO DE REVISÃO DO 

REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES - DISPÕES 

SOBRE A REVISÃO DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, NOS ARTIGOS QUE ESPECÍFICA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROCESSO N° 2581/2016, SENDO O REQUERENTE A PREFEITURA MUNICIPAL 

DE LINHARES, A SABER: “ALTERA OS ARTIGOS 1º, 2º §§ 2º E 3º, 4º, 12 CAPUT, 

13 CAPUT, 14, I, § 2º E § 3º, 15,16 § 2º, 17 CAPUT, 18 CAPUT,19,20,21 § 2º, 

INCISOS II E III, 22,23,24,32 CAPUT, 33 PARÁGRAFO ÚNICO, 35,36, 39§1º, 42, 

PARÁGRAFO ÚNICO, 48, INCISO XVI, 49, INCISO XVIII, 50 PARÁGRAFO ÚNICO, 

51 CAPUT E PARÁGRAFO ÚNICO, 56 CAPUT, 57, §2º, 58, §1º, 59, PARÁGRAFO 

ÚNICO E 69, BEM COMO O ANEXO DA LEI Nº 3597, DE 23 DE MAIO DE 2016.”. 

PROCESSO N°2992/2016, SENDO REQUERENTE A PREFEITURA MUNICIPAL 

DE LINHARES, A SABER: “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÕES DA LEI Nº 3485, DE 01 

DE ABRIL DE 2015, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROCESSO N° 3286/2016, 

SENDO O REQUERENTE A PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: 

“PROJETO DE LEI Nº 022 DE 24 DE AGOSTO DE 2016. CRIA O FUNDO 

MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA CIVIL - FUNMPDEC DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMA QUE ENCONTRA-SE NA MESA O PROJETO N° 3226/2016, 

QUE TRATA-SE DA REFORMA E REVISÃO DO REGIMENTO INTERNO DESSA 

CASA DE LEIS, CONFORME ART. 265 E PUBLICADO, ONDE O PROJETO 

ESTARÁ NA MESA EM DUAS SESSÕES PARA RECEBER EMENDAS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSA OS PROJETOS ACIMA CITADOS 

PARA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. QUESTÃO DE ORDEM O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA ENFATIZOU A IMPORTÂNCIA DO 

PROJETO DE LEI DE SUA AUTORIA, ONDE SE É NECESSÁRIO AS 

DENOMINAÇÕES DAS RUAS DO GUAXE, PEDINDO ASSIM APOIO AOS 

PARES.PROCESSO EM DICUSSÃO E VOTAÇÃO. PROCESSO N° 3267/2016, 

SENDO O REQUERENTE O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, A SABER -

“PROJETO DE LEI - "DISPÕES A DENOMINAÇÃO DE RUAS INOMINADAS NA 

COMUNIDADE DO GUAXE, MUNICIPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 
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PROVIDÊNCIAS".  PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. NÃO 

SENDO NECESSÁRIO A APROVAÇÃO DA COMISSÃO DE FINANÇAS. EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO TODO O PROJETO. O SECRETÁRIO FEZ A CHAMADA 

DOS VEREADORES, ESTANDO TODOS PRESENTES. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE E ENCAMINHADO PARA A CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. CONCEDIDO TEMPO DE LINDERANÇA, NÃO HOUVE 

SOLICITAÇÃO DE LIDERANÇA. HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO 

DIA 18/10/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO 

DIA 24/10/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 
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ATA DA QUADRAGÉSSIMA TERCEIRA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO 

QUARTO PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 

VINTE E QUATRO DE OUTUBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, 

NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS DO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU PARA A ADENTRAR AO 

PLENÁRIO OS VEREADORES ELEITOS PARA A PRÓXIMA GESTÃO, O SENHOR 

RICARDINHO DA FARMÁCIA, SENHORA ROSINHA, SENHOR TOBIAS, SENHOR 

ROGERINHO, JEAN MENEZES E GELSON SUAVE, A PRESIDENTE DO 

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS A SENHORA SIMONE AGUIAR, O 

VENERÁVEL DA LOJA MAÇÔNICA ORDEM E PROGRESSO O SENHOR RAFAEL 

ARMANI. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI 

LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 17/10/2016, SENDO 

APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 18/10/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

N°3696/2016 – SOLICITA A PINTURA DAS FAIXAS DE PEDESTRES NA RUA 

CAPITÃO JOSÉ MARIA, ESQUINA COM A AVENIDA RUI BARBOSA, BAIRRO 

CENTRO, NESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 3697/2016 – SOLICITA A 

MANUTENÇÃO DO CALÇAMENTO NA RUA DA CONCEIÇÃO, BAIRRO CENTRO, 

PRÓXIMO À ESQUINA COM A RUA SOEIRO BANHOS; PROTOCOLO 

N°3698/2016 – SOLICITA A PINTURA DO QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA 

CONCEIÇÃO DA BARRA, EM FRENTE AO N° 1756, BAIRRO SHELL; 
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PROTOCOLO N°3699/2016 – SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DE ALGUMAS 

LÂMPADAS QUE POSSUEM BAIXA INTENSIDADE DE LUZ, PRINCIPALMENTE 

NA AVENIDA LAGOA BONITA, BAIRRO NOVA ESPERANÇA; PROTOCOLO 

N°3700/2016 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE 04 (QUATRO) LUMINÁRIAS E 

COMPLEMENTO DA REDE ELÉTRICA DA LOCALIDADE DE CHAPADÃO DO 

QUINZE, INTERIOR DE LINHARES, BEM COMO A INSTALAÇÃO DE 15 (QUINZE) 

LUMINÁRIAS NA COMUNIDADE “SÍTIO SANTA LUZIA”, PERTENCENTE À 

LOCALIDADE DE CHAPADÃO DO QUINZE; PROTOCOLO N° 3701/2016 – 

SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DAS 03 (TRÊS) FAIXAS DE SEGURANÇA DE 

PEDESTRES, TODAS NA AVENIDA PADRE MANOEL DA NOBREGA, BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N°3702/2016 – SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DA 

FAIXA DE SEGURANÇA DE PEDESTRES, NA AVENIDA VASCO FERNANDES 

COUTINHO, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3703/2016 – SOLICITA A 

REVITALIZAÇÃO DA FAIXA DE SEGURANÇA DE PEDESTRES, NA RUA 

MARECHAL DEODORO DA FONSECA, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO 

N°3800/2016 – SOLICITA A MANUTENÇÃO DO CALÇAMENTO NA RUA 

AUGUSTO CARVALHO, BAIRRO CENTRO, NESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO 

N°3801/2016 – SOLICITA A MANUTENÇÃO DA CICLOVIA QUE LIGA O BAIRRO 

CENTRO AO BAIRRO INTERLAGOS, TENDO SEU MAIOR TRECHO NA RUA 

AUGUSTO DE CARVALHO, BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO N°3802/2016 – 

SOLICITA A MANUTENÇÃO DA ESTRADA DE CHÃO (PREFERENCIALMENTE 

COM CASCALHO), COM CERCA DE 08 KM DE EXTENSÃO, QUE LIGA O 

BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA Á BARRA SECA, NESTE MUNICÍPIO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 18/10/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N°3705/2016- SOLICITA REPARO 

DE EXECUÇÃO DA LIMPEZA, NA AVENIDA MARTINS AFONSO DE SOUZA, 

PRÓXIMO AO NÚMERO 1690, DO BAIRRO INTERLAGOS EM LINHARES. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 19/10/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 3732/2016- SOLICITA A INSTALAÇÃO 

DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA RUA JOSÉ BONIFÁCIO, BAIRRO 
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INTERLAGOS, NA ENTRADA DA PONTE NOVA QUE DÁ ACESSO AO BAIRRO 

SHELL; PROTOCOLO N° 3733/2016- SOLICITA A MANUTENÇÃO NO 

CALÇAMENTO DA RUA ARGEL PINHEIRO, ESQUINA COM JOÃO BOBIO, 

BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO N° 3734/2016- SOLICITA A MANUTENÇÃO EM 

BURACO E RECOLHIMENTO DE LIXO/ENTULHOS NA RUA EDILSON LUÍS 

MARGONI, BAIRRO SANTA CRUZ; PROTOCOLO N° 3735/2016- SOLICITA A 

MANUTENÇÃO DA REDE DE ESGOTO NA AV. FERREIRA, PRÓXIMO AO BAZAR 

SULA, NO BAIRRO JOCAFE; PROTOCOLO N° 3785/2016- SOLICITA REPARO OU 

TROCA DO ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS DA VIAÇÃO JOANA DARC, NA AV. 

VEREADOR WILMO GUIZANI, BAIRRO SÃO JOSÉ; PROTOCOLO N° 3785/2016- 

SOLICITA PARA QUE PROCEDA REPARO OU TROCA DO ABRIGO DE PONTO 

DE ÔNIBUS NA AVENIDA AURORA NUNES DE OLIVEIRA N° 01, BAIRRO 

LINHARES V, EM FRENTE AO CEIM JOSÉ ELIAS; PROTOCOLO N° 3787/2016- 

SOLICITA A INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA AV. REPÚBLICA 

NAS PROXIMIDADES DO ABATEDOURO DO GOIABA, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3788/2016- SOLICITA REPAROS NO 

CALÇAMENTO LOCALIZADO NA RUA PERNAMBUCO EM FRENTE AO N° 35, NO 

BAIRRO AVISO; PROTOCOLO N° 3789/2016- SOLICITA REDUTOR DE 

VELOCIDADE NAS ESQUINAS DAS RUAS VENCESLAU BRÁS COM 

CONCEIÇÃO DA BARRA, BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 24/10/2016, 

FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

N° 3775/2016- SOLICITA PARA QUE VIABILIZE COM A MAIOR URGÊNCIA 

POSSÍVEL , CONSTRUÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADES, NA RUA 

JOSÉ BONIFÁCIO, BAIRRO INTERLAGOS, EM FRENTE À RESIDÊNCIA DE N° 

132, QUE DÁ ACESSO À PONTE DO BAIRRO ARAÇÁ; PROTOCOLO 

N°3776/2016- SOLICITA A INCLUSÃO NO ORÇAMENTO ANUAL PARA O 

EXERCÍCIO DE 2017, A CONSTRUÇÃO DE UM CAMPO DE FUTEBOL NA 

LOCALIDADE DE BAIXO QUARTEL; PROTOCOLO N° 3777/2016- SOLICITA 

PARA QUE VIABILIZE COM MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, MELHORIA NA 

MANUTENÇÃO E AMPLIAÇÃO NA INSTALAÇÃO DE APARELHAMENTO, NAS 

ACADEMIAS POPULARES EXISTENTES NO MUNICÍPIO DE LINHARES, EM 
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ESPECIAL NA PRAÇA 22 DE AGOSTO, BAIRRO CENTRO; PROTOCOLO N° 

3778/2016- SOLICITA A INCLUSÃO NO ORÇAMENTO ANUAL PARA O 

EXERCÍCIO DE 2017, A CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE DE SAÚDE NA 

LOCALIDADE DE QUARTEL DE CIMA, MUNICÍPIO DE LINHARES/ES; 

PROTOCOLO N° 3780/2016- SOLICITA VIABILIZAR COM MAIOR URGÊNCIA 

POSSÍVEL, MANUTENÇÃO NOS BANHEIROS, BEBEDOUROS  ELÉTRICOS E 

ALAMBRADO DO CEIM ADGMAR PINTO DE SOUZA, LOCALIZADO NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO 

RANGEL LOUREIRO, DATADOS DE 21/10/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES 

AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 3759/2016- SOLICITA PARA 

QUE A COMUNIDADE DE PEROBAS, INTERIOR DESTE MUNICÍPIO, SEJA 

CONTEMPLADA COM A INSTALAÇÃO DE UMA TORRE DE TELEFONIA MÓVEL; 

PROTOCOLO N° 3760/2016- SOLICITA PARA QUE SEJA REALIZADA A 

REPINTURA DE TODOS OS REDUTORES DE VELOCIDADE, DO TIPO 

LOMBADA, A LONGO DAS AVENIDAS VASCO FERNANDES COUTINHO E 

MARECHAL DEODORO DA FONSECA, ASSIM COMO DA RUA DUQUE DE 

CAXIAS, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3762/2016- SOLICITA 

PARA QUE SEJAM INTENSIFICADAS AS AÇÕES SEGURANÇA NO BALNEÁRIO 

DE BARRA SECA, LITORAL DESTE MUNICÍPIO, PRINCIPALMENTE NO 

PERÍODO NOTURNO DURANTE OS FINS DE SEMANA, QUANDO MUITAS 

RESIDÊNCIAS ESTÃO OCUPADAS POR VERANISTAS; PROTOCOLO 

N°3763/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA O PATROLAMENTO EFETIVO NO 

TRECHO DE ESTRADA VICINAL DA RODOVIA ES 248, PRINCIPAL VIA DE 

ACESSO ENTRE A CIDADE ATÉ A VILA DE POVOAÇÃO; PROTOCOLO N° 

3764/2016- SOLICITA  PARA QUE SEJA REALIZADA A REPINTURA DAS FAIXAS 

DE PEDESTRES, ASSIM COMO A OBSERVÂNCIA DAS PLACAS DE 

SINALIZAÇÃO, AO LONGO DAS AVENIDAS VASCO FERNANDES COUTINHO E 

MARECHAL DEODORO DA FONSECA, ASSIM COMO DA RUA DUQUE DE 

CAXIAS, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3461/2016 – SOLICITA 

QUE SE REALIZE O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DE VÁRIOS BURACOS AO 

LONGO DA TODA EXTENSÃO DA RODOVIA ARMANI, INTERIOR DESTE 

MUNICÍPIO, PRINCIPALMENTE O TRECHO QUE CORTA A LOCALIDADE DE 
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CHAPADÃO DAS PALMINHAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 24/10/2016, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

3790/2016 – SOLICITA A REFORMA DO CENTRO COMUNITÁRIO DE SÃO 

JUDAS TADEU; PROTOCOLO N° 3791/2016 – SOLICITA A FISCALIZAÇÃO DAS 

MARQUISES DOS IMÓVEIS LOCALIZADOS NO CENTRO DESTA 

MUNICIPALIDADE; PROTOCOLO N° 3792/2016 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE 

UMA ESCOLA DE ENSINO FUNDAMENTAL NA COMUNIDADE DE JAPIRA, 

PERTENCENTE A ESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N°3793/2016 – SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO DE 01 (UM) ESTÁDIO/CAMPO DE FUTEBOL NO BAIRRO 

PLANALTO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADO DE 24/10/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N°3794/2016 – SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTO QUE FICA EM VOLTA DA GRELHA NA AVENIDA CASTRO ALVES, EM 

FRENTE À IGREJA CRISTÃ DO BRASIL, NO BAIRRO INTERLAGOS, E NA 

AVENIDA GUERINO GILBERT, EM FRENTE À IGREJA BATISTA NO BAIRRO 

NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 3795/2016 – SOLICITA O 

RECOLHIMENTO DO LIXO (ENTULHO), EM TODO O BAIRRO INTERLAGOS, 

PRINCIPALMENTE NA RUA FUNDÃO, EM FRENTE AO N°. 253; PROTOCOLO N° 

3806/2016 – SOLICITA A RECONSIDERAÇÃO DO RETORNO DA CASA DO 

CIDADÃO AO CENTRO DA CIDADE. PROCESSO N° 3740/2016, REQUERENTE 

MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, A SABER: 

“INQUÉRITO CIVIL Nº 2014.0025.5463-11”. PROCESSO DE N° 3744/2016, 

REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “RESPOSTA 

A OFÍCIO REFERENTE AO PROTOCOLO Nº 3035/2016 DO VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA.” PROCESSO DE N° 3756/2016, REQUERENTE 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “RESPOSTA A OFÍCIO 

REFERENTE OF/GAB/PRES/CML/Nº 053/2016.” O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PASSA AO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE O PROCESSO DE 

N° 3756/2016, PASSA AO PRESIDENTE DA CPI DO SAAE, O VEREADOR 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, O PROCESSO N° 3774/2016, PARA 

ANEXAR O DOCUMENTO A CPI. REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR DO 
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VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PELO FALECIMENTO DO SENHOR 

ADELSON SURLO, OCORRIDO NO DIA 24 DE OUTUBRO DE 2016. EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO E ENCAMINHADO PARA A 

DEVIDA CONFECÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, PASSA A FALA 

PARA AOS VEREADORES INSCRITOS. INSCRITO O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES ENFATIZANDO QUE APÓS 

QUE COLOCOU SEU NOME À DISPOSIÇÃO NA DISPUTA PARA A 

PRESIDÊNCIA DESSA CASA DE LEIS, TEM LHE CAUSADO MUITOS 

ABORRECIMENTOS. ACREDITA QUE É NECESSÁRIO SE TRATAR COM MUITA 

SERIEDADE AS ATIVIDADES POLÍTICAS. AFIRMOU QUE UMA SIMPLES 

DISPUTA DO COMANDO DESSA CASA DE LEIS PASSOU A SAIR DOS LIMITES, 

E PELA HISTÓRIA QUE JÁ É DE SEU CONHECIMENTO, NA QUAL TEM 

PROVAS, CAMINHA ATÉ PARA UM BRAÇO DE CRIME ORGANIZADO, ONDE 

EMPRESAS ESTÃO FINANCIANDO E ATÉ TENTANDO FINANCIAR 

CANDIDATURAS, TRATANDO-SE PRINCIPALMENTE DESSA CASA DE LEIS, 

SENDO QUE DESSA FORMA IRÁ LEVAR AO CONHECIMENTO DE ÓRGÃOS DE 

DEFESA DA SOCIEDADE, ACREDITANDO ATÉ QUE DEVERÁ IR PARA A 

POLÍCIA FEDERAL, POR TRATAR-SE DE PRÁTICA DE CRIME FINANCEIRO. 

AFIRMOU QUE TEM ELEMENTOS QUE COMPROVEM O QUE ESTA ALEGANDO. 

ESPERA QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES SE FAÇA UM JOGO LIMPO, 

DEMOCRÁTICO E DE RESPEITO A TODOS. EM TEMPO O VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, MENCIONOU DE UMA ENTREVISTA QUE 

PRESTOU PARA A REDE TV SIM, NA QUAL AFIRMOU QUE NÃO TERIA 

PRETENSÃO DE DISPUTAR A PRESIDÊNCIA DESSA CASA DE LEIS, NEM TÃO 

POUCO FAZER PARTE DA MESA, SENDO QUE NA OPORTUNIDADE HAVERIAM 

TRÊS CANDIDATOS NA DISPUTA QUE SERIAM O SENHOR AMANTINO, O 

SENHOR GELSON SUAVE E O SENHOR RICARDINHO DA FARMÁCIA, 

ALEGANDO AINDA QUE TODOS OS TRÊS OU QUALQUER OUTRO CANDIDATO 

QUE FOR PRESIDENTE DA CÂMARA TEM QUE ESTAR NA COLIGAÇÃO DO 

PREFEITO QUE FOI ELEITO, AFIRMANDO AINDA QUE QUALQUER UM DOS 

TRÊS ESTARIAM BEM REPRESENTADOS. FINALIZANDO QUE GOSTARIA QUE 

ESSA DENÚNCIA FOSSE A FUNDO, E QUE SE APURASSE, POIS ESSA CASA 
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DE LEIS NÃO É BALCÃO DE NEGÓCIOS. CONTINUANDO O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, ESTE AFIRMOU QUE ACREDITA QUE NENHUM 

DOS VEREADORES IRÃO NEGOCIAR SEUS VOTOS, POIS NÃO SE PODE, 

ENFATIZANDO QUE PRETENDE QUE SEJA UM JOGO LIMPO, POIS A CÂMARA 

ESTÁ MUITO BEM SERVIDA PELOS VEREADORES QUE FORAM ELEITOS E 

QUE AS COISAS ACONTEÇAM NA NORMALIDADE. A PARTE O VEREADOR 

JOSÉ ZITENFELD CARDIA, AFIRMOU QUE JÁ FOI PRESIDENTE DESSA CASA 

DE LEIS E NUNCA SE VENDEU, NO ENTANTO NEGOCIAÇÕES PARA ELEIÇÃO 

PARA PRESIDENTE EXISTEM, E SE ISSO FOR COISA DE CRIME ORGANIZADO 

QUE ELE FOI UM DOS CRIMINOSOS. FINALIZOU, AFIRMANDO QUE NÃO QUER 

TERMINAR O MANDATO, MAS COM A CERTEZA DE QUE A CÂMARA NÃO ESTÁ 

SUJA. POIS A COLOCAÇÃO QUE FOI FEITA, É QUE EXISTE ALGUM DOS PRÉ-

CANDIDATOS À PRESIDÊNCIA DESSA CASA DE LEIS SE ENVOLVENDO COM 

ALGUM CRIME ORGANIZADO PARA TOMAR A CÂMARA DE LINHARES, SENDO 

ESSA COLOCAÇÃO ESTE REQUEREU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PARA QUE LHE FORNEÇA CÓPIA DA ATA DE HOJE E IRÁ A POLÍCIA FEDERAL 

PARA PEDIR QUE SE INVESTIGUE. CONTINUANDO O VEREADOR AMANTINO 

ESTE AGRADECEU A PREOCUPAÇÃO DO VEREADOR CARDIA E AFIRMOU 

QUE NÃO SE PODE DEIXAR QUE INTERESSES EXTERNOS, PRINCIPALMENTE 

FINANCEIROS INFLUENCIAR NA CASA, SENDO NECESSÁRIO ZELAR. 

AFIRMOU QUE FOI POR UMA QUESTÃO DE RESPONSABILIDADE QUE ESTÁ 

FAZENDO ISSO, PRECISANDO QUE AS COISAS OCORRAM DENTRO DA 

MORALIDADE. INSCRITO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, ESTE 

SAUDOU OS PRESENTES E AFIRMOU NÃO SER CANDIDATO A PRESIDENTE 

DESSA CASA DE LEIS E QUE É PARA SE TER CUIDADO PARA NÃO SE FAZER 

GRUPOS QUE POSSAM ATRAPALHAR O DESENVOLVIMENTO DO MUNICÍPIO. 

AFIRMOU QUE GOSTARIA APENAS QUE O PRÓXIMO PRESIDENTE 

CONSEGUISSE FAZER A METADE QUE O ATUAL PRESIDENTE DESSA CASA 

DE LEIS FEZ NESSES DOIS BIÊNIOS. ALEGOU AINDA COM RESPEITO AOS 

REQUERIMENTOS DE SUA AUTORIA, NA QUAL GOSTARIA DE SABER DE 

QUEM É A RESPONSABILIDADE DOS ABRIGOS DE ÔNIBUS, POIS EXISTE 

MUITA DEFICIÊNCIA NO MUNICÍPIO NESSE SENTIDO. SE SOLIDARIZOU 
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QUANTO AO ACIDENTE OCORRIDO, NO FIM DE SEMANA PASSADO COM A 

PROFESSORA DULCINÉIA, AFIRMANDO QUE NÃO PODE FICAR IMPUNE A 

PESSOA RESPONSÁVEL DO OCORRIDO. AFIRMOU QUE LEVARÁ PARA 

CONHECIMENTO DA ASSOCIAÇÃO DO BAIRRO INTERLAGOS, JUNTAMENTE 

COM OS VEREADORES ELEITOS PARA QUE SE FAÇA UMA COMISSÃO DE 

TRÂNSITO, POIS O TRÂNSITO É UMA PREVENÇÃO, NA QUAL EXISTE VÁRIOS 

PEDIDOS COM RELACIONADOS A TRÂNSITO. A PARTE O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, AFIRMOU DA IMPORTÂNCIA DA CRIAÇÃO DE UM 

CONSELHO DE TRÂNSITO EM LINHARES, ONDE PASSOU-SE DA HORA, 

JUSTAMENTE PARA SE TER UM ESTUDO CIVIL DA SOCIEDADE ORGANIZADA. 

INSCRITO O VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, ESTE SAUDOU OS 

PRESENTES, ENFATIZOU SOBRE A TRANSFERÊNCIA DO CIRETRAN PARA O 

SHOPPING PATIOMIX, NA QUAL É TOTALMENTE INVIÁVEL, NA QUAL 

CONFECCIONOU UM MANIFESTO CONTRA ESSA TRANSFERÊNCIA, 

AGRADECENDO TODOS OS PARES QUE ASSINARAM. A PARTE O VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE SE MANIFESTOU AFIRMANDO QUE O VEREADOR 

PEDRO JOEL CELESTRINI TEM TOTAL APOIO COM RELAÇÃO A ATITUDE 

TOMADA, ALEGANDO AINDA QUE NÃO SERÃO AS INSTALAÇÕES DE ÓRGÃOS 

PÚBLICOS NO SHOPPING QUE IRÁ RESOLVER A MOVIMENTAÇÃO DE 

PESSOAS NO MESMO. RETORNANDO A FALA DO VEREADOR JOEL, ESTE 

TAMBÉM ENFATIZOU A PREOCUPAÇÃO DA RETIRADA DO MÉDICO NA 

UNIDADE DE SAÚDE DE HUMAITÁ. PROJETOS DE LEI PARA SIMPLES 

LEITURA, PROCESSO N°3742/2016, REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL 

DE LINHARES, A SABER: “DISPÕE SOBRE A AUTORIZAÇÃO DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL CONCEDER CONCESSÃO DE DIREITO REAL DE USO 

DA ÁREA PÚBLICA Nº 02 DO LOTEAMENTO PARQUE RESIDENCIAL PEROBAS 

DO BAIRRO TRÊS BARRAS À MAÇONARIA.” PROCESSO N° 2599/2016, 

REQUERENTE JAIR CORRÊA, A SABER: “PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR 

Nº 008/2016. DISPÕE SOBRE O FATOR BÁSICO DE REFERÊNCIA - FBR PARA 

CÁLCULO DO ISSQN INCIDENTE SOBRE OS SERVIÇOS DE CONSTRUÇÃO 

CIVIL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROCESSO N° 2993/2016, 

REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “ALTERA A 
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LEI COMPLEMENTAR Nº 034, DE 07 DE JUNHO DE 2016, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROCESSO N° 3713/2016, REQUERENTE PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “ALTERA O ARTIGO 1º DA LEI 3.607 DE 26 

DE JULHO DE 2016 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA, SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PARA QUE A PROCURADORIA FORNEÇA CÓPIA COM AS DEVIDAS 

MODIFICAÇÕES DAS LEIS MENCIONADAS ACIMA. EM SEGUIDA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSA AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA OS PROCESSOS DE N° 3713/2016, 2993/2016, 2599/2016 E 3742/2016. 

NÃO HOUVE DEVOLUÇÃO DE PROCESSOS PARA A MESA DIRETORA. 

CONCEDIDO TEMPO DE LINDERANÇA. INSCRITO O VEREADOR ESTÉFANO 

LUIZ SILOTE, ESTE AFIRMOU QUE O DEPUTADO ESTADUAL E PRESIDENTE 

ESTADUAL DO PHS JORGE SILVA, ENFATIZOU QUE NO MÊS DE OUTUBRO 

ESTA SENDO MOVIMENTADO EM BRASÍLIA/DF, AS EMENDAS PARA OS 

MUNICÍPIOS, OS ORÇAMENTOS ANUAIS, NA QUAL ESTE TEM UMA 

PREOCUPAÇÃO COM O NORTE DO NOSSO ESTADO, ESPECIFICAMENTE 

COM O MUNICÍPIO DE LINHARES, MARCANDO UMA REUNIÃO PARA 05 DE 

NOVEMBRO EM VITÓRIA COM TODOS OS VEREADORES ELEITOS DO 

PARTIDO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO E VICE PREFEITOS ELEITOS, 

SOLICITANDO PARA QUE QUEM TIVER BANCADA FEDERAL E OS 

VEREADORES ELEITOS QUE TENHAM TAMBÉM A PREOCUPAÇÃO DE 

TENTAR BUSCAR ALGO PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES, SEJA NUM 

SANEAMENTO BÁSICO, SEJA NA SAÚDE, PODENDO ASSIM COM UM POUCO 

DE CADA UM CONTRIBUIR POR LINHARES. HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, 

FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES 

PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-

SE NO DIA 25/10/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-

SE NO DIA 31/10/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 
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AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 
 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA QUARTA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO 

QUARTO PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 

TRINTA E UM DE OUTUBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS DO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU PARA A ADENTRAR AO 

PLENÁRIO OS VEREADORES ELEITOS PARA A PRÓXIMA GESTÃO, O SENHOR 
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RICARDINHO DA FARMÁCIA, SENHORA ROSINHA, SENHOR TOBIAS, SENHOR 

ROGERINHO, JEAN MENEZES E GELSON SUAVE, A PRESIDENTE DO 

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS A SENHORA SIMONE AGUIAR, O 

VENERÁVEL DA LOJA MAÇÔNICA ORDEM E PROGRESSO O SENHOR RAFAEL 

ARMANI. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI 

LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 24/10/2016, SENDO 

APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. PROCESSO N° 

3808/2016- OFÍCIO DO GABINETE DO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, 

SOLICITA O USO DA TRIBUNA PARA A FALA DO PASTOR JABES MENEZES DE 

OLIVEIRA, NO DIA 31/10/16, DESSA CASA DE LEIS, PARA CELEBRAR O DIA 

NACIONAL DA REFORMA PROTESTANTE NO BRASIL E A PROCLAMAÇÃO DO 

EVANGÉLICO. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONCEDEU 

O USO DA TRIBUNA LIVRE AO PASTOR JABER MENEZES DE OLIVEIRA, QUE 

SAUDOU OS PRESENTES E AGRADECEU O HONROSO CONVITE FEITO PELO 

O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, VINDO A ESTA TRIBUNA COMO CIDADÃO 

EVANGÉLICO, AFIRMOU QUE SE ORGULHAR DE TER NASCIDO EM BERÇO 

EVANGÉLICO, SENDO QUE, NA DATA DE HOJE É CELEBRADO EM NOSSO 

MUNICÍPIO O DIA DO EVANGÉLICO. ENFATIZOU QUE O DIA DO EVANGÉLICO 

É CELEBRADO COM O OBJETIVO DO RECONHECIMENTO DO PODER 

PÚBLICO, DA CONTRIBUIÇÃO QUE TEM TIDO OS EVANGÉLICOS NAS 

FAMÍLIAS E NA SOCIEDADE COMO UM TODO. ALEGOU QUE OS 

EVANGÉLICOS TEM APRESENTADO UMA IMPORTÂNCIA RELEVANTE EM 

TODAS AS ÁREAS, ENFATIZANDO QUE HÁ UMA NECESSIDADE DE SE OLHAR 

COM MAIS CARINHO AOS TRABALHOS DOS EVANGÉLICOS QUE VEM 

PRESTANDO A ESSA SOCIEDADE. FINALIZANDO, PEDIU A DEUS QUE 

ABENÇOASSE LINHARES E A CADA UM DOS CIDADÃOS. EM SEGUIDA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A PRESENÇA DO PASTOR 

JABES, AFIRMANDO A IMPORTÂNCIA DOS EVANGÉLICOS NA SOCIEDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADO DE 

27/10/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N°3814/2016 – SOLICITA NO SENTIDO DE QUE PROCEDA 
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AVERIGUAÇÃO, FISCALIZAÇÃO E AS DEVIDAS MEDIDAS CABÍVEIS QUANTO A 

PERTURBAÇÃO DO SOSSEGO PROVOCADO PELO ALTO VOLUME SONORO, 

EM BARES; PROTOCOLO N° 3815/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE QUE 

PROCEDA EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A RESOLUÇÃO DO PROBLEMA 

QUANTO A FALTA DE ABASTECIMENTO D´ÁGUA NO CEIM E NA ESCOLA BOA 

ESPERANÇA, NA LOCALIDADE DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS; PROTOCOLO 

N° 3816/3026- SOLICITA NO SENTIDO DE QUE PROCEDA A INSTALAÇÃO DE 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA, NO TRECHO QUE COMPREENDE A NOVA ÁREA 

URBANIZADA, ATÉ O RIOZINHO, NA AVENIDA SOL, NO PONTAL DO IPIRANGA; 

PROTOCOLO N° 3817/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE QUE PROCEDA A 

RECUPERAÇÃO EFETIVA DO CALÇAMENTO, NO PONTO DE JUNÇÃO DA 

AUGUSTO DE CARVALHO COM A AVENIDA SAMUEL BATISTA CRUZ, NO 

CENTRO DA CIDADE; PROTOCOLO N° 3818/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE 

QUE PROCEDA AVERIGUAÇÃO, ORIENTAÇÃO E FISCALIZAÇÃO EM TODA A 

REGIÃO DO ENTORNO DO CEMITÉRIO SÃO JOSÉ, NO BAIRRO INTERLAGOS, 

ONDE MUITO LIXO DOMÉSTICO ESTÁ SENDO DESCARTADO DE MANEIRA 

IRREGULAR DENTRO DO TERRENO DO LOCAL SUPRACITADO; PROTOCOLO 

N° 3819/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE QUE PROCEDA À MANUTENÇÃO 

EFETIVA DA PRAÇA 22 DE AGOSTO, NO CENTRO DA CIDADE. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 31/10/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 3833/2016- SOLICITA AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE OBRAS, PARA QUE FORNEÇA INFORMAÇÕES ATRAVÉS 

CERTIDÃO, COM BASE NO ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, SOBRE O 

ANDAMENTO DAS OBRAS EM EXECUÇÃO DO BAIRRO JOCAFE II, REFERENTE 

A: A) OBRA DE AMPLIAÇÃO  DA ELEVATÓRIA; B) CAIXA D’  ÁGUA ELEVADA; C) 

QUAL O PRAZO PREVISTO PARA O TÉRMINO DAS OBRAS MENCIONADAS; 

PROTOCOLO N° 3834/2016- SOLICITA PARA QUE VIABILIZE COM A MAIOR 

URGÊNCIA POSSÍVEL A MANUTENÇÃO GERAL NAS DE PENDÊNCIAS DA 

EMEF CABOCLO BERNARDO, LOCALIZADA NO BAIRRO PLANALTO; 

PROTOCOLO N° 3835/2016- SOLICITA PARA QUE VIABILIZE COM A MAIOR 

URGÊNCIA POSSÍVEL, SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NA BOMBA D’ ÁGUA DE 
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IRRIGAÇÃO DO CAMPO DE FUTEBOL DO DISTRITO DE POVOAÇÃO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 31/10/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 3840/2016- SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA PREFEITO MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA, 

MAIS PRECISAMENTE NA LATERAL DA LINHARES INSPEÇÃO VEICULAR, NO 

BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 3839/2016- SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA PREFEITO ANÁRIO MARREIRO, MAIS 

PRECISAMENTE A EDSON VEÍCULOS NO BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO 

N° 3838/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA GUERINO 

GILBERT, EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 781, BAIRRO CONCEIÇÃO; 

PROTOCOLO N° 3837/2016- SOLICITA CONSERTO E MANUTENÇÃO DO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA COMENDADOR RAFAEL, EM CRUZAMENTO 

COM A AVENIDA PRESIDENTE GETÚLIO VARGAS, EM FRENTE AO HOTEL 

DAYS INN, BAIRRO CONCEIÇÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 31/10/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

N°3843/2016 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE POSTO DE SAÚDE NA 

COMUNIDADE DE SANTA ROSA, INTERIOR DESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO 

N° 3844/2016 – SOLICITA O CALÇAMENTO DAS RUAS E AVENIDAS DA 

COMUNIDADE DE SANTA ROSA, INTERIOR DESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO 

N° 3845/2016 – SOLICITA A MANUTENÇÃO DO CALÇAMENTO DA AVENIDA 

PRESIDENTE GARRASTAZU MÉDICI, ENTRONCAMENTO COM A AVENIDA 

PRESIDENTE COSTA E SILVA, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE; PROTOCOLO 

N° 3846/2016 – SOLICITA A CAPINA E LIMPEZA GERAL DO CEMITÉRIO SÃO 

JOSÉ, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE; PROTOCOLO N° 3847/2016 – SOLICITA 

A REVITALIZAÇÃO DOS QUEBRA-MOLAS DA AVENIDA MANOEL SALUSTIANO 

DE SOUZA, BAIRRO NOVO HORIZONTE; PROTOCOLO N°3848/2016 – SOLICITA 

A CONSTRUÇÃO DE UM QUEBRA-MOLAS NA RUA CEDRO, PRÓXIMO AO CEIM 

“ANGELINA RIGONI” NO BAIRRO MOVELAR. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 

31/10/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 
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PROTOCOLO N° 3852/2016 – SOLICITA O ESGOTAMENTO DE TODAS AS 

FOSSAS DO PATRIMÔNIO DA BAGUEIRA, LINHARES-ES. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

31/10/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 3854/2016- SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE SINALIZAÇÃO 

VERTICAL E PINTURA EM QUEBRA MOLA NA RUA DUQUE DE CAXIAS AO 

LADO DO DEPÓSITO DE GÁS RAIO DE SOL, NO BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO N° 3855/2016- SOLICITA A MANUTENÇÃO NO CALÇAMENTO DA 

AV. GUERINO GILBERT PRÓXIMO A REDE GAZETA, NO BAIRRO CONCEIÇÃO; 

PROTOCOLO N° 3858/2016- SOLICITA O CONSERTO DO ALAMBRADO, BEM 

COMO A TROCA DA TELA DO CAMPO DO VASQUINHO, NA AV. QUINTINO 

BOCAIUVA, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3857/2016- SOLICITA 

NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR REPAROS EM VIA PÚBLICA COM A 

DEPRECIAÇÃO E ACÚMULO DE ÁGUA QUE VEM CAUSANDO TRANSTORNO 

MORADOR (ACAMADO) NA AV. QUINTINO BOCAIUVA, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3858/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE 

PROVIDENCIAR URGENTEMENTE A MANUTENÇÃO DE TRÊS BUEIROS QUE 

ENCONTRAM-SE ENTUPIDOS E DANIFICADOS NA AV. HÉLHO MARTINS, 

BAIRRO SHELL; PROTOCOLO N° 3859/2016- SOLICITA A REPOSIÇÃO DA 

CÂMARA DE MONITORAMENTO QUE FICA NA AV. HÉLHO NO BAIRRO SHELL; 

PROTOCOLO N° 3860/2016- SOLICITA UM ESTUDO PARA A VIABILIDADE DO 

TRÁFICO DE VEÍCULOS PESADOS NA AV. HÉLHO MARTINS, NO BAIRRO 

SHELL; PROTOCOLO N° 3861/2016- SOLICITA AO CHEFE DO PODER E SEUS 

PARES, QUE ATUE JUNTO AO ÓRGÃO COMPETENTE, NO SENTIDO DE 

PROVIDENCIAR QUE OS PEDIDOS ABAIXO CITADOS POR BAIRROS SEJAM 

INCLUSOS NO ORÇAMENTO DO ANO DE 2017 NESTE MUNICÍPIO, NESTE 

MUNICÍPIO, A SABER: INTERLAGOS- CONSTRUÇÃO DE UM COMPLEXO 

ESPORTIVOS COM UMA PISTA DE SKATE; - CONSTRUÇÃO DE UMA PONTE 

QUE LIGA INTERLAGOS/AVISO; - FINALIZAÇÃO DA OBRA DE PAVIMENTAÇÃO 

E TRATAMENTO DE ÁGUA E ESGOTO NA RUA JOÃO UBALDO DE SOUZA; - 

IMPLANTAÇÃO DE UMA AGENCIA DE CORREIOS; - CONCLUSÃO DAS OBRAS 

DE DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO NA RUA JOÃO PAULO II; - IMPLANTAÇÃO 
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DE UMA CICLOVIA NA AV. VASCO FERNANDES COUTINHO; - CONSTRUÇÃO 

DE UM PRONTO ATENDIMENTO 24H; - CONCLUSÃO DA OBRA NA LINHA 

VERDE; - REFORMA, REDODELAGEM E REVITALIZAÇÃO DAS PRAÇAS; - 

REFORMA OU RECONSTRUÇÃO DOS CEIM CRESCER, ROTARY CLUBE E 

CHAPEUZINHO VERMELHO; - CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA 

POLIESPORTIVA NA ESCOLA “MARIA APARECIDA LAVAGNOLI; - AMPLIAÇÃO 

DO POSTINHO DE SAÚDE MAURÍCIO BAUDIANE; - DESPOLUIÇÃO DA LAGOA; - 

COBERTURA DA ARQUIBANCADA DO CAMPO DO VASQUINHO; - 

IMPLANTAÇÃO DO CAPS; - REFORMA E MANUTENÇÃO DO GINÁSIO DA 

ESCOLA “MARÍLIA DE RESENDE”; LINHARES V – CONSTRUÇÃO OU 

AMPLIAÇÃO DA 3ª COMPANHIA DO 12° BATALHÃO DA PM; - INSTALAÇÃO DE 

UMA ACADEMIA POPULAR NA PRAÇA; AVISO -  A REINSTALAÇÃO DE UM 

POSTE COM CÂMERA DE SEGURANÇA; - CONTINUIDADE NA OBRA DO VALÃO 

NA AVENIDA ALEGRE COM ESQUINA DA AVENIDA WENCESLAU BRÁS; - 

CONCLUSÃO DAS INSTALAÇÕES DA REDE DE ESGOTO NA RUA GUANABARA 

E NA AVENIDA ESPÍRITO SANTO; POVOAÇÃO -  CONSTRUÇÃO DE UMA 

PRAÇA DE LAZER COM ACADEMIA POPULAR; - IMPLANTAÇÃO DE UM 

CEMITÉRIO; RIO DAS PALMAS – RETOMAR E CONCLUIR O CAMPO DE 

FUTEBOL; SHELL -  A MANUTENÇÃO DOS BRINQUEDOS DA PRAÇA PABLO 

FERRAÇO; - UM ESTUDO PARA A IMPLANTAÇÃO DE UMA NOVA REDE 

ADUTORA QUE PASSA PELO PÓ DO SHELL, PARA DESATIVAR A JÁ 

EXISTENTE; - RETOMADA/CONCLUSÃO DAS OBRAS DO PRONTO 

ATENDIMENTO; MOVELAR -  INSTALAÇÃO DE UMA COBERTURA DA QUADRA 

NA SEDE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES; SANTA CRUZ -  CONSTRUÇÃO 

DE UMA NOVA ESCOLA DE ENSINO FUNDAMENTAL; - CONSTRUÇÃO DE UMA 

PRAÇA DE LAZER; TRÊS BARRAS -  RECUPERAÇÃO E PAVIMENTAÇÃO DA 

ESTRADA QUE INTERLIGA O TRÊS BARRAS AO CANIVETE (VILA BETÂNIA); 

BAIXO QUARTEL, QUARTEL DE CIMA –  CONCLUSÃO DA REDE DE ESGOTO E 

GALERIAS DE ÁGUAS PLUVIAIS NO BAIXO QUARTEL; - ATUE JUNTO A ECO 

101, PRA PROVIDENCIAR MELHORIAS DE ACESSO NA ENTRADA DA 

PRINCIPAL DO QUARTEL DE CIMA, COMO A IMPLANTAÇÃO DE UM TREVO, 

REDE DE ILUMINAÇÃO E PLACA INDICATIVA DE ENTRADA;  CENTRO -  
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IMPLANTAÇÃO DE UM POSTINHO DE SAÚDE PARA ATENDER O CENTRO, 

VILA NOVA, OLARIA E RIO PEQUENO; FARIAS – CONSTRUÇÃO DE UMA 

PRAÇA DE LAZER; - BAGUEIRA -  CONCLUSÃO DO ASFALTO DE ACESSO AO 

DISTRITO; PALMITAL -  INSTALAÇÃO DE UMA BOCA DE LOBO, EM TODA 

AVENIDA DO LOTEAMENTO RECANTO DOS LAGOS;  DESENGANO -  

MANUTENÇÃO E RECAPEAMENTO NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO 

DISTRITO. CONVITE PARA A SESSÃO SOLENE À INDÚSTRIA DA CONFECÇÃO 

DA ESTADO DE ESPÍRITO SANTO, QUANDO SERÁ ENTREGUE A “COMENDA 

LOREN RENO”, NO DIA 09 DE NOVEMBRO DE 2016, AS 19 HORAS, NO 

PLENÁRIO DIRCEU CARDOSO, NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO. PROCESSO N° 3810/2016, REQUERENTE SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER, A SABER: “RESPOSTA A OFICIO - Nº 

34/2016”. PROCESSO N° 3812/2016, REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL 

DE LINHARES, A SABER: “CERTIFICA DE ACORDO COM INFORMAÇÕES 

PRESTADAS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E DOS 

RECURSOS HUMANOS, OF Nº 1303/2016/GAB/SEMAR, FLS 002/004.” 

PROCESSO N° 3836/2016- REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES, A SABER: “CERTIDÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSA 

AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA OS PROCESSOS N° 3812 E 3836. 

PROTOCOLO N° 3830/2016, ONDE REQUER MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR AMARÍLIO DOMENEGO PESSOTTI, OCORRIDO EM 

29 DE OUTUBRO DO CORRENTE ANO, SENDO REQUERIDO PELO VEREADOR 

MARCELO PESSOTTI. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, SENDO ENCAMINHADO PARA A SECRETARIA, PARA A DEVIDA 

CONFECÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, PASSA A FALA PARA AOS 

VEREADORES INSCRITOS. INSCRITO O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E ENFATIZOU UMA PUBLICAÇÃO NO 

DIÁRIO OFICIAL NA DATA DE HOJE, ONDE PUBLICA UM DECRETO, FIXANDO 

NOVAS TARIFAS DO TRANSPORTE PÚBLICO COLETIVO DE LINHARES, EM 

TORNO DE 10% (DEZ POR CENTO) A PARTIR DO 02 DE NOVEMBRO, ONDE A 

SOCIEDADE SE ENCONTRA TÃO SACRIFICADA, TENDO AINDA SUAS 

PASSAGENS MAJORADAS. CITOU TAMBÉM UMA ÁREA DE TERRAS NA QUAL 
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A PREFEITURA DE LINHARES É PROPRIETÁRIA, ONDE NA OCASIÃO, A 

DOAÇÃO SERIA NO INTUITO DE CONSTRUÇÃO DE UM ESTÁDIO DE FUTEBOL, 

NA QUAL ATÉ O CERTO MOMENTO NÃO OCORREU, TENDO O REFERIDO 

LOCAL ABANDONADO, SENDO ACUMULADO DE LIXOS, MATOS E ENTULHOS. 

ESTANDO INCOMODADA, A POPULAÇÃO LOCAL, SOLICITOU A PREFEITURA 

UM MÁQUINA PARA A LIMPEZA DO TERRENO, ONDE A PREFEITURA, EXIGIU 

DA ASSOCIAÇÃO, PARA QUE SE PAGASSE O COMBUSTÍVEL DAS MÁQUINAS, 

SENDO ESSAS SITUAÇÕES INUSITADAS QUE ESTÃO OCORRENDO. 

FINALIZOU FAZENDO UM APELO, NA QUAL GOSTARIA DE QUE ESSES 

PROJETOS QUE ESTÃO SENDO REALIZADOS DE ÚLTIMA HORA PELO ATUAL 

PREFEITO, PARA QUE SEJA DISCUTIDO NA PRÓXIMA GESTÃO. A PARTE, O 

VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINI, SE MANIFESTOU, QUE COM RELAÇÃO 

AO PROJETO QUE ESTÁ PARA SER VOTADO NO DIA DE HOJE, PARA QUE OS 

PARES REPENSE EM SUA APROVAÇÃO, POIS É UM LOCAL ONDE SE TEM 

UMA ÚNICA ÁREA PÚBLICA VAGA. INSCRITO O VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E AFIRMOU QUE PREGA O 

JUDAÍSMO COM MUITO LOUVOR, NÃO POSSUINDO UMA SINAGOGA NO 

MUNICÍPIO MAS SE TEM UMA IEBL, NA QUAL SEMPRE QUE VAI ATÉ LÁ SE 

SENTE MUITO BEM. ENFATIZOU AINDA, SUA ADMIRAÇÃO PELO PASTOR 

JABES. ALEGOU QUE AS IGREJAS E AS ENTIDADES QUE HOJE POSSUEM 

SUA SEDE FORAM CONSTRUÍDAS POR ÁREAS ORIUNDAS DOAÇÕES, 

REQUERENDO DESSA FORMA, RESPEITO A MAÇONARIA. AFIRMANDO SER 

FALTA DE PRECONCEITO É TER PRECONCEITO. DESSA FORMA, JUSTIFICOU 

AINDA QUE A ÁREA QUE POSSUI O LOCAL QUE ESTÃO PEDINDO PARA QUE 

SE DOE PARA A MAÇONARIA, POSSUI VINTE MIL METROS QUADRADOS, 

SENDO REQUERIDO PELA MAÇONARIA APENAS 2 MIL METROS QUADRADOS. 

JUSTIFICOU AINDA, QUE AS ENTIDADES FILANTRÓPICAS DESSE MUNICÍPIO, 

COMO ASILO DOS VELHOS, ORFANATOS, CLAM, E DEMAIS, NÃO FECHARAM 

SUAS PORTAS AINDA DEVIDO AO APOIO DA MAÇONARIA. INSCRITO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, ESTE SAUDOU OS PRESENTES 

MENCIONOU REQUERIMENTOS DE SUA AUTORIA, PARA QUE FOSSEM 

COLOCADOS NO ORÇAMENTO DO ANO DE 2017, NA QUAL AS SOLICITAÇÕES 
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FORAM REALIZADAS PELOS CIDADÃOS LINHARENSE, NESSE PRESENTE 

PLEITO E NÃO FORAM ATENDIDAS, REQUERENDO ASSIM QUE A 

ADMINISTRAÇÃO DO PRÓXIMO GESTOR POSSA ATENDE-LAS. FINALIZANDO 

SUA FALA, MENCIONANDO A RESPEITO DA TARIFA DO TRANSPORTE 

PÚBLICO, DEIXANDO CLARO QUE O MONOPÓLIO DA JOANA D’ ARC FOI 

REALIZADO NO PLEITO DO ANO DE 2013, REQUERENDO POR CERTIDÃO 

QUEM ERA O PRESIDENTE DO CONSELHO TARIFÁRIO DE 2012, QUE 

CONCEDEU E DEU ESSA AUTONOMIA DESSE PROJETO QUE ASSINOU 

JUNTO O MONOPÓLIO DA JOANA D’ ARC, ACHANDO NECESSÁRIO ASSIM 

ESCLARECER ASSUNTOS DESSE TIPO NESSA CASA DE LEIS. PROJETOS DE 

LEI PARA SIMPLES LEITURA, PROCESSO N°3820/2016- REQUERENTE O 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, A SABER: "DISPÕE SOBRE A 

CRIAÇÃO DO PROGRAMA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA À CRIANÇA 

PORTADORA DE MICROCEFALIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSA O PROJETO PARA O PRESIDENTE 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, O VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA. EM 

SEGUIDA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA AFIRMOU TER 8 (OITO) 

PROJETOS SOB RESPONSABILIDADE DELA, NO ENTANTO 6 (SEIS) DESSES 

PROJETOS SÃO DE AUTORIA DE PODER EXECUTIVO QUE TRATA-SE DE 

QUESTÕES FINANCEIRAS DO MUNICÍPIO, SENDO QUE ESTÃO PARADOS A 

QUASE 90 (NOVENTA) DIAS NA COMISSÃO E A COMISSÃO AINDA NÃO 

CHEGOU A UM ENTENDIMENTO, PARA ESSES SEREM DEVOLVIDOS À MESA 

DIRETORA, NO ENTANTO 02 (DOIS) PROJETOS ESTÃO VOLTANDO A MESA 

DIRETORA, SENDO O PROCESSO DE N° 2993/2016, QUE UM JÁ SE 

ENCONTRA COM PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO, NO ENTANTO O 

PROCESSO DE N° 3742/2016, HAVIAM UMAS IRREGULARIDADES QUE FORAM 

SANADAS, SENDO DEVOLVIDO À MESA DIRETORA SEM O PARECER DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, POR ENTENDER NÃO SE TRATAR DE URGÊNCIA, 

PORTANTO SE O PLENÁRIO APRECIAR A URGÊNCIA APÓS A DETERMINAÇÃO 

DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, A COMISSÃO, IRÁ ANALISAR O 

PARECER. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA URGÊNCIA DO PROCESSO 3742/2016. EM TEMPO O VEREADOR 
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AMANTINO PEREIRA PAIVA SE MANIFESTOU AFIRMANDO QUE NÃO HÁ 

NECESSIDADE DA URGÊNCIA PELAS PESSOAS QUE ESTÃO TRATANDO 

DISSO. POIS TAMBÉM NÃO TEM MUITO CONHECIMENTO O PROJETO, POIS A 

PRINCÍPIO ACREDITAVA SER UM PROJETO QUE BENEFICIARIA TODAS AS 

LOJAS MAÇÔNICAS, PARA UTILIZAÇÃO DE SERVIÇOS SOCIAIS, NO ENTANTO 

O REFERIDO PROJETO TEM O INTUITO APENAS DE BENEFICIAR UMA LOJA 

MAÇÔNICA, QUE ESTÁ SENDO DESMEMBRADA, PARA A CONSTRUÇÃO DE 

SUA SEDE. REQUERENDO ASSIM, TER CONHECIMENTO QUAIS OS 

BENEFÍCIOS QUE SE TRARIA PARA A SOCIEDADE NA CONSTRUÇÃO DA 

SEDE DAQUELA ENTIDADE, NO REFERIDO LOCAL, COLOCANDO NO 

ENTANTO CONTRA A URGÊNCIA DA VOTAÇÃO DO REFERIDO PROJETO. EM 

TEMPO, O VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA SE MANIFESTOU 

AFIRMANDO PROJETO SUBSTITUTIVO PODE SER REALIZADO SOMENTE 

PELO AUTOR DO PROJETO.  AFIRMOU QUE A LOJA MAÇÔNICA DE N° 88 ELE 

IRÁ AJUDAR A COMPLEMENTAR UM TRABALHO QUE ELA VEM FAZENDO 

TANTO NOS JOGOS QUANTO NO CLAM E QUANTO AO TRABALHO SOCIAL 

QUE VEM FAZENDO COM OS IDOSOS. EM TEMPO O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES SE MANIFESTOU AFIRMANDO A PRESENÇA DO REPRESENTANTE DA 

LOJA MAÇÔNICA, REQUERENDO ASSIM A TÍTULO DE ESCLARECIMENTO A 

DOAÇÃO DESSA. EM TEMPO O VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINE 

AFIRMOU QUE NÃO É CONTRA A DOAÇÃO DE ÁREA PARA A MAÇONARIA, 

MAS SIM DA DOAÇÃO NAQUELA LOCALIDADE. EM TEMPO O VEREADOR 

RANGEL LOUREIRO AFIRMOU A IMPORTÂNCIA DA MAÇONARIA, NO ENTANTO 

ALEGA SOMENTE O LOCAL, NA QUAL POR SE TRATAR DE UMA OBRA 

SOCIAL, ESTA ESTARÁ LOCALIZADA ESTRATEGICAMENTE EM LOCAL RUIM. 

EM TEMPO O VEREADO JOSÉ ZITENFELD CARDIA, AFIRMOU QUE PROJETO 

SOCIAL SE FAZ EM QUALQUER LUGAR, SENDO FEITO COM CORAÇÃO E 

DEVOÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO. SENDO APROVADO. TENDO OS VOTOS CONTRÁRIOS O DO 

VEREADOR RENATO RANGEL E DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSOU PARA O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA O VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA O 
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PROCESSO N° 3742/2016, SENDO SOLICITADO PRAZO DE 5 (CINCO) PARA A 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA A VOTAÇÃO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO O PROCESSO N° 2993/2016, REQUERENTE PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “ALTERA A LEI COMPLEMENTAR Nº 034, 

DE 07 DE JUNHO DE 2016, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” TENDO O 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTE. DO SECRETÁRIO 

FEZ A CHAMADA DOS VEREADORES, ESTANDO TODOS OS PRESENTES. 

APROVADO POR UNANIMIDADE O REFERIDO PROCESSO N° 2993/2016, 

SENDO ENCAMINHADO PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. O PRESIDENTE 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVE A MESA DIRETORA O PROCESSO N° 

3742/2016, COM PARECER FAVORÁVEL. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PASSA A DISCUSSÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, 

SENDO ACOMPANHA O PARECER FAVORÁVEL DA PROCURADORIA DA CASA. 

EM DISCUSSÃO O PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO O PARECER DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO TODO O PROCESSO 3742/2016. EM TEMPO O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA SE MANIFESTOU SENDO DESNECESSÁRIO A 

VOTAÇÃO, ACREDITANDO FAZER ESCLARECIMENTOS, SE COLOCANDO 

CONTRÁRIO A VOTAÇÃO DO PROJETO. O SECRETÁRIO FEZ A CHAMADA 

DOS VEREADORES, ESTANDO TODOS PRESENTES, SENDO APROVADO O 

PROCESSO 3742/2016, SENDO REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL 

DELINHARES, A SABER “DISPÕE SOBRE A AUTORIZAÇÃO DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL CONCEDER CONCESSÃO DE DIREITO REAL DE USO 

DA ÁREA PÚBLICA Nº 02 DO LOTEAMENTO PARQUE RESIDENCIAL PEROBAS 

DO BAIRRO TRÊS BARRAS À MAÇONARIA.” SENDO APROVADO O PROJETO 

COM 9 (NOVE) VOTOS A FAVOR E 4 (QUATRO) VOTOS CONTRÁRIOS, DOS 

VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, PEDRO JOEL CELESTRINE, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA E RENATO RANGEL LOUREIRO. SENDO 

ENCAMINHADO AO PRIMEIRO SECRETÁRIO, PARA O COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONCEDEU 

O USO DA TRIBUNA AO VENERÁVEL DA LOJA N° 88, RAFAEL ARMANI, QUE 
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SAUDOU OS PRESENTES E AGRADECEU AOS PARES PELA VOTAÇÃO 

FAVORÁVEL E AFIRMOU QUE EM UM FUTURO MUITO BREVE TODOS TERÃO 

UM ORGULHO MUITO GRANDE DE TEREM TOMADO ESSA DECISÃO E QUE 

CUIDARÃO DESSA CONCESSÃO COM MUITO CUIDADO, MUITO ZELO E 

DEDICAÇÃO. CONCEDIDO TEMPO DE LINDERANÇA, NÃO HAVENDO 

VEREADORES INSCRITOS. HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO 

DIA 01/11/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO 

DIA 07/11/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 
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ATA DA QUADRAGÉSSIMA QUINTA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA SETE DE 

NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS DO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU PARA A ADENTRAR AO 

PLENÁRIO OS VEREADORES ELEITOS PARA A PRÓXIMA GESTÃO, O SENHOR 

RICARDINHO DA FARMÁCIA, SENHORA ROSINHA, SENHOR TOBIAS, SENHOR 

ROGERINHO, JEAN MENEZES E GELSON SUAVE, A PRESIDENTE DO 

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS A SENHORA SIMONE AGUIAR E O 

SENHOR REPRESENTANTE DO SETOR DE FISCALIZAÇÃO SENHOR ADILTON 

E A SENHORA KARINE. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

31/10/2016, SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 03/11/2016, 

FAZENDO REIVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

N°3930/2016- SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE UMA RESPOSTA E 

PREVISÃO, SOBRE O REQUERIMENTO DE N° 0917/2016 DATADO EM 

14/03/2016, LIMPEZA E MANUTENÇÃO DO BUEIRO (BOCA DE LOBO), QUE 

ESTÁ TRAZENDO RISCOS AOS PEDESTRES, O MESMO FICA LOCALIZADO NA 

RUA DOM PEDRO I, NAS PROXIMIDADES DA SERRALHERIA VPM, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3931/2016- SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE 

GALERIAS PLUVIAIS EM TODA EXTENSÃO DAS REFERIDAS LOCALIDADES 1) 
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NA RUA TAPAJÓS; 2) AV. PEDRO ALVARES CABRAL, EM FRENTE A 

SORVETERIA LOCATELLI; 3) AV. PADRE MANOEL DA NOBREGA, NO BAIRRO 

INTERLAGOS; SOLICITA AINDA QUE SEJAM PRESTADAS AS SEGUINTES 

INFORMAÇÕES: 1) EXISTE PLANEJAMENTO OU PROJETO DO EXECUTIVO 

PARA IMPLANTAÇÃO DA REDE DE GALERIAS PLUVIAIS NAS REFERIDAS 

LOCALIDADES CITADAS?;  2) EM CASO POSITIVO, QUAL A PROGRAMAÇÃO 

PARA O SERVIÇO?;  3)HÁ PREVISÃO ORÇAMENTÁRIA?; PROTOCOLO 

N°3932/2016 – SOLICITA REPAROS/TROCA DA PORTA DE VIDRO DE ENTRADA 

DA BIBLIOTECA MUNICIPAL ANTÔNIO AZEVEDO LIMA, LOCALIZADO NA 

PRAÇA 22 DE AGOSTO, NO CENTRO DESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO 

N°3933/2016 – SOLICITA A LIMPEZA NA TAMPA DO BUEIRO, LOCALIZADO NA 

AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA COM A RUA DOM PEDRO I, NO 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N°3994/2016 – SOLICITA O REPARO NO 

CALÇAMENTO DA RUA DOM PEDRO I, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE AO 

ÍCAROS BAR, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 3935/2016 – 

SOLICITA A GRATUIDADE DO TRANSPORTE ESCOLAR INTERMUNICIPAL 

(COLATINA/ARACRUZ) AOS UNIVERSITÁRIOS DE LINHARES/ES; PROTOCOLO 

N° 3986/2016 – SOLICITA INTERLAGOS: CONTINUAÇÃO DAS OBRAS DA 

ESCOLA ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA; REFORMA GERAL OU 

RECONSTRUÇÃO DA ESCOLA MARIA DA PENHA PAZITO VENTURA; - AVISO: 

CONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA MORTUÁRIA; REFORMA E AMPLIAÇÃO DA 

UNIDADE DE SAÚDE ETELVINA LOUREIRO SILVÉRIO; CONSTRUÇÃO DE UM 

PRAÇA NO BAIRRO, ÁREA DE LAZER JÁ EXISTENTE, COM IMPLANTAÇÃO DE 

BRINQUEDOS E ACADEMIA POPULAR; - CENTRO:  IMPLANTAÇÃO DE UMA 

EXTENSÃO DE UMA UNIDADE DE SAÚDE E UM CRAS, PARA OS MORADORES 

DE VILA NOVA, CENTRO, OLARIA E RIO PEQUENO; - MOVELAR:  REFORMA 

GERAL DA PRAÇA DO BAIRRO, COM IMPLANTAÇÃO DE BRINQUEDOS E 

ACADEMIA POPULAR; CONSTRUÇÃO DE UM ESPAÇO DE LAZER NO 

RESIDENCIAL FONTE GRANDE; IMPLANTAÇÃO DE UMA CICLOVIA NA 

AVENIDA CEREJEIRAS, ACESSO AOS BAIRROS MOVELAR E PLANALTO;  SÃO 

JOSÉ: MANUTENÇÃO/REFORMA GERAL DA QUADRA JOSÉ EURICO 

GUILHERME SCHULZ; REVITALIZAÇÃO/REFORMA GERAL DA PRAÇA COM 
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IMPLANTAÇÃO DE BRINQUEDOS E ACADEMIA POPULAR; MANUTENÇÃO DO 

CAMPO MUNICIPAL DE FUTEBOL SÃO JOSÉ  (GAIVOTAS);  PLANALTO: 

IMPLANTAÇÃO DE UMA FARMÁCIA POPULAR, PRÓXIMO AO POSTO DE 

SAÚDE; IMPLANTAÇÃO DE AGÊNCIA DOS CORREIOS; 

REVITALIZAÇÃO/REFORMA GERAL DA PRAÇA DO BAIRRO, COM 

IMPLANTAÇÃO DE BRINQUEDOS E ACADEMIA POPULAR. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS 

DE 04/11/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 3944/2016 – SOLICITA PARA QUE PROCEDA À 

IDENTIFICAÇÃO/ORIENTAÇÃO DE PROPRIETÁRIOS E MORADORES, PARA 

MANUTENÇÃO E LIMPEZA EFETIVA DE TERRENOS BALDIOS AO LONGO DO 

BAIRRO NOVA ESPERANÇA; PROTOCOLO N° 3945/2016 – SOLICITA O 

PATROLAMENTO EFETIVO DO TRECHO VICINAL DA ESTRADA QUE LIGA A 

COMUNIDADE DE PALHAL À RODOVIA ES – 440; PROTOCOLO N° 3946/2016 – 

SOLICITA A INTENSIFICAÇÃO DE RONDA OSTENSIVAS POR PARTE DOS 

ÓRGÃOS DE SEGURANÇA PÚBLICA, NA LOCALIDADE DE AGROVILA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO 

SILVA, DATADOS DE 04/11/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 3948/2016 – SOLICITA A 

SUBSTITUIÇÃO DO POSTE DE MADEIRA, SITUADO EM FRENTE À ESCOLA 

CÓRREGO SÃO PEDRO , NA COMUNIDADE DE SANTA ROSA, INTERIOR DE 

LINHARES-ES; PROTOCOLO N° 3949/2016 – SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DAS 

LUMINÁRIAS DA PRAÇA DE LAZER DO BAIRRO NOSSA SENHORA DA 

CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N°3950/2016 – SOLICITA O RECOLHIMENTO DE 

ENTULHO NAS RUAS E AVENIDAS DO BAIRRO  JUPARANÃ, EM LINHARES/ES; 

PROTOCOLO N° 3951/2016 – SOLICITA A MANUTENÇÃO DOS BRINQUEDOS 

DA PRAÇA DE LAZER DO BAIRRO JUPARANÃ, EM LINHARES/ES; PROTOCOLO 

N° 3952/2016 – SOLICITA A PINTURA EM 03 (TRÊS) QUEBRA-MOLAS 

EXISTENTES NA AVENIDA TUPINAMBÁS, NO BAIRRO LAGOA DO MEIO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 07/11/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N°3962/2016- SOLICITA O 
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PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO PATRIMÔNIO DA 

BAGUEIRA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADOS EM 07/11/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 3964/2016- SOLICITA A 

MANUTENÇÃO E REFORMA DA QUADRA POLIESPORTIVA DA LOCALIDADE DE 

JAPIRA; PROTOCOLO N° 3965/2016- SOLICITA A INCLUSÃO NO ORÇAMENTO 

ANUAL PARA O EXERCÍCIO DE 2017, CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA DE 

LAZER CONJUGADA COM UMA ACADEMIA POPULAR NO BAIRRO SANTA 

CRUZ; PROTOCOLO N° 3966/2016- SOLICITA PARA QUE ENCAMINHE AOS 

SETORES COMPETENTES, SEJAM TOMADO AS PROVIDENCIAS CABÍVEIS 

QUANTO A REINVINDICAÇÕES RELACIONADAS: I) MANUTENÇÃO NO 

BEBEDOURO DE AGUA DO POSTO DE SAÚDE DA AVENIDA VASCO 

FERNANDES COUTINHO, BAIRRO INTERLAGOS; II) NA RUA FELIPE DOS 

SANTOS, EM FRENTE À RESIDÊNCIA 624, DO BAIRRO INTERLAGOS, NA 

TAPAGEM DE BURACOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 07/11/2017, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

3970/2016- SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA HANS 

SHOMOGER, MAIS PRECISAMENTE NA CICLOVIA, PRÓXIMO AO 

LABORATÓRIO DILAB, BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 3971/2016- 

SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA HANS SCHMOGER, 

MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE AO CERIMONIAL CONCEIÇÃO, BAIRRO 

CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 3972/2016- SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA ARACRUZ, PRÓXIMO A ACADEMIA PHYSICAL, 

BAIRRO COLINA; PROTOCOLO N° 3973/2016- SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA CELESTE FAÉ, PRECISAMENTE EM FRENTE AO 

IMÓVEL, BAIRRO CONCEIÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, PASSA A 

FALA PARA AOS VEREADORES INSCRITOS. INSCRITOS OS VEREADORES 

JOSÉ ZITENFELD CARDIA, ESTÉFANO LUIZ SILOTE E FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, NÃO SENDO POSSÍVEL TRANSCREVER AS REFERIDAS FALAS, POIS 

HOUVE FALHA NA GRAVAÇÃO DA REFERIDA SESSÃO, FERRAMENTA ESTÁ 

ESPECÍFICA PARA A TRANSCRIÇÃO DA ATA. O PRESIDENTE DA MESA 
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DIRETORA CONVIDOU OS REPRESENTANTES DO SETOR DE FISCALIZAÇÃO 

DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PARA NO PRAZO DE 10 MINUTOS 

PRESTAR INFORMAÇÕES CONCRETAS ACERCA DOS PROJETOS DE LEIS DE 

N° 2599/206, QUE TRATA SOBRE O FATOR BÁSICO DE REFERÊNCIA PARA O 

CÁLCULO DO ISSQN E 2600/2016, QUE TRATA DA ALTERAÇÃO DO ART. 4° 

“CAPUT” DA LEI 3.116/2011. COM A PALAVRA O REPRESENTANTE DOS 

ESTUDANTES. COM A PALAVRA O REPRESENTANTE DO SINDICATO DOS 

TRANSPORTES. PROJETOS DE LEI PARA SIMPLES LEITURA, PROCESSO 

N°3976/2019, REQUERENTE O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, AS SABER: 

"DISPÕE SOBRE O PROGRAMA DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA PARA 

ELABORAÇÃO DE PROJETOS E CONSTRUÇÃO DE HABITAÇÃO DE 

INTERESSE SOCIAL, ATENDENDO AO QUE INDICA A LEI FEDERAL 11.888 DE 

24 DE DEZEMBRO DE 2008 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES". SENDO ENCAMINHADO PARA A COMISSÃO DE JUSTIÇA. 

PROJETOS DE LEIS PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. PROJETO DE EMENDA 

AO PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 3226/2016, REQUERENTE O VEREADOR 

JOSÉ ZINTENFELD CARDIA, QUE DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 12 DO 

PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 3226/2016. EM DISCUSSÃO O PARECER DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA. EM VOTAÇÃO. SENDO APROVADO. EM DISCUSSÃO 

A EMENDA QUE ACABA DE SER LIDA, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ 

ZINTENFELD CARDIA. O PRIMEIRO SECRETÁRIO REALIZOU A CHAMADA 

PARA A VOTAÇÃO NOMINAL E QUÓRUM ABSOLUTO E QUÓRUM 

QUALIFICADO. SENDO APROVADO. MATÉRIA SEM MANIFESTAÇÃO DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS POR IMPERTINÊNCIA. EM DISCUSSÃO TODO O 

PROJETO DE EMENDA N° 3885/2016. O PRIMEIRO SECRETÁRIO FEZ 

CHAMADA NOMINAL E QUÓRUM QUALIFICADO. SENDO APROVADO. 

CONCEDIDO TEMPO DE LINDERANÇA, NÃO HAVENDO VEREADORES 

INSCRITOS. HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 08/11/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO DIA 16/11/2016, NO MESMO 

LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          
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SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 
 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA SEXTA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZESSEIS 

DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO 
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VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS DO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU PARA A ADENTRAR AO 

PLENÁRIO O VEREADOR ELEITO PARA A PRÓXIMA GESTÃO, O SENHOR 

GELSON SUAVE. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

07/11/2016, SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REALIZOU UMA INVERSÃO DE PAUTA, 

DEVIDO A INAUGURAÇÃO DA FACELI, SENDO QUE O EXPEDIENTE E FALA 

DOS VEREADORES SERÁ COLOCADO PARA O FINAL. PROJETOS PARA 

SIMPLES LEITURA. PROCESSO N° 4022/2016, REQUERENTE O VEREADOR 

ESTEFANO LUIZ SILOTE, A SABER: "REVOGA O INCISO IV DO ARTIGO 182 DO 

REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES E ACRESCENTA 

INCISO AO ARTIGO 181, DANDO INCLUSIVE OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 

PROCESSO N° 4023/2016, REQUERENTE O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, A SABER: "DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 32 DO PROJETO DE 

RESOLUÇÃO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". PROCESSO N° 4024/2016, 

REQUERENTE O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, A SABER: "ALTERA 

REDAÇÃO DO ARTIGO 28 DO PROJETO DE EMENDA AO PROJETO DE 

RESOLUÇÃO Nº 3226/2016". PROCESSO N° 4025/2016, REQUERENTE O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, A SABER: "DÁ NOVA REDAÇÃO AO 

ARTIGO 11 DO PROJETO DE RESOLUÇÃO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 

PROCESSO N° 3885/2016, REQUERENTE O VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA, A SABER: PROJETO DE LEI - "DISPÕE SOBRE OS SUBSÍDIOS DO 

PREFEITO, DO VICE-PREFEITO E DOS SECRETÁRIOS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES/ES, PARA A LEGISLATURA DE 2017 A 2020, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS". PROCESSO N° 4066/2016, REQUERENTE O VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA, A SABER: DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DA LEI 

COMPLEMENTAR Nº 023, QUE INSTITUI O SISTEMA DE CONTROLE INTERNO 

DO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROCESSOS PARA A COMISSÃO DE 

FINANÇAS. O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, O VEREADOR 



 

551 
 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, INFORMOU A EXISTÊNCIA DE TRÊS PROJETOS, 

NA QUAL DOIS DELES JÁ EXTRAPOLARAM TODOS OS PRAZOS DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, NA QUAL PASSA PARA A MESA DIRETORA. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 16/11/2016, 

FAZENDO REIVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

N°4060/2016- SOLICITA A MANUTENÇÃO EM BUEIRO ENTUPIDO, LOCALIZADO 

NA RUA AURORA NUNES DE OLIVEIRA, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE À 

ESCOLA CEIM JOSÉ ELIAS, NO BAIRRO LINHARES V; PROTOCOLO N° 

4061/2016- SOLICITA A RESOLUÇÃO/MANUTENÇÃO NO SISTEMA DE 

ESCOAMENTO DE AGUAS DE CHUVAS NO PÁTIO DA ESCOLA CEIM JOSÉ 

ELIAS, NO BAIRRO LINHARES V. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 16/11/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

N°4062/2016- SOLICITA PARA QUE FORNEÇA INFORMAÇÃO POR CERTIDÃO, 

COM BASE NOS PARÁGRAFOS 1° E 2° DO ART. 339 DO REGIME INTERNO 

DESTA CASA, BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, PARA QUE 

SEJA ENVIADO AS DEVIDAS INFORMAÇÕES SOBRE O ANDAMENTO DAS 

OBRAS EM EXECUÇÃO NO BAIRRO JOCAFE II REFERENTE A: A) OBRA DE 

AMPLIAÇÃO DA ELEVATÓRIA; B) CAIXA D´ÁGUA ELEVADA; C) QUAL O PRAZO 

PREVISTO PARA O TÉRMINO DAS OBRAS MENCIONADAS; PROTOCOLO N° 

4063/2016- SOLICITA PARA QUE VIABILIZE COM A MAIOR URGÊNCIA 

POSSÍVEL, A SUBSTITUIÇÃO DAS LÂMPADAS DE LED, EM TODOS OS 

EQUIPAMENTOS PÚBLICOS MUNICIPAIS; PROTOCOLO N° 4064/2016- 

SOLICITA PARA QUE VIABILIZE COM MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL , OS 

SERVIÇOS DE TAPAGEM DE UMA VALA ESCAVADA PARA A INSTALAÇÃO DE 

ESGOTO NA AVENIDA WASHINGTON LUIZ, EM FRENTE À RESIDÊNCIA DE N° 

516 E PRÓXIMO AO BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR, BAIRRO JOSÉ 

RODRIGUES MACIEL; PROTOCOLO N° 4065- SOLICITA PARA QUE VIABILIZE A 

INSTALAÇÃO DE ENERGIA ELÉTRICA NA PRAÇA PÚBLICA DO LOTEAMENTO 

LAGOA PARK BAIRRO SÃO JOSÉ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADO DE 16/11/2016, FAZENDO 
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REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 

4067/2016- SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE COM MAIOR CELERIDADE 

POSSÍVEL, UMA OPERAÇÃO TAPA-BURACOS NAS RUAS E AVENIDAS, NO 

ÂMBITO DE TODO MUNICÍPIO DE LINHARES; PROTOCOLO N° 4068/2016-  

SOLICITA NO SENTIDO DE QUE PROCEDA, COM MAIOR CELERIDADE 

POSSÍVEL, O RECOLHIMENTO DE ENTULHOS(RESÍDUOS SÓLIDOS), NAS 

RUAS E AVENIDAS AO LONGO DE VÁRIOS BAIRROS DA CIDADE.  

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO 

SILVA, DATADOS DE 16/11/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 4072/2016- SOLICITA PARA QUE A 

SECRETARIA COMPETENTE PARA QUE PROVIDENCIE A MANUTENÇÃO DO 

POSTO ARTESIANO NA ESCOLA SITUADA EM SANTA ROSA; PROTOCOLO N° 

4073/2016- SOLICITA À SECRETARIA COMPETENTE PARA QUE PROVIDENCIE 

A SUBSTITUIÇÃO DA ANTIGA PONTE QUE É DE MADEIRA, QUE TODOS OS 

ANOS VEM NECESSITANDO DE REPAROS; PROTOCOLO N° 4074/2016- 

SOLICITA PARA QUE A SECRETARIA COMPETENTE QUE PROVIDENCIE A 

PROIBIÇÃO DE DANIFICAR, DERRUBAR, REMOVER OU SACRIFICAR 

ÁRVORES DA ARBORIZAÇÃO PÚBLICA, SEM AUTORIZAÇÃO DO ÓRGÃO 

COMPETENTE DO PODER EXECUTIVO QUE É A SECRETARIA MUNICIPAL DE 

MEIO AMBIENTE. PROTOCOLO N° 4075/2016- SOLICITA PARA QUE A 

SECRETARIA COMPETENTE QUE PROVIDENCIE A MANUTENÇÃO E LIMPEZA 

DO BUEIRO, PRÓXIMO AO AÇOUGUE CUZZUOL, NO BAIRRO CONCEIÇÃO; 

PROTOCOLO N° 4076/2016- SOLICITA PARA QUE A SECRETARIA 

COMPETENTE PROVIDENCIE O RECAPEAMENTO DO ASFALTO NA AVENIDA 

JOÃO FELIPE CALMON, PRÓXIMO À PRAÇA RÉGIS BITTENCOURT, NO 

CENTRO.  OFÍCIO N° 674/201, ORIUNDO DO CONSELHO TUTELAR DOS 

DIREITOS DA CRIANÇA E ADOLESCENTE REGIONAL I DE LINHARES-ES, 

SENDO ASSUNTO, RELATÓRIO DE ATENDIMENTOS REALIZADOS NA SEDE 

DO CONSELHO TUTELAR REGIONAL I E PROCESSOS ABERTOS DO 2° 

TRIMESTRE DE 2016.  OFÍCIO DE N° 688/2016, ORIUNDO DO CONSELHO 

TUTELAR DE DIREITOS DA CRIANÇA E ADOLESCENTE REGIONAL I DE 

LINHARES-ES, SENDO ASSUNTO AO RELATÓRIO DE ATENDIMENTOS 
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REALIZADOS NA SEDE DO CONSELHO TUTELAR REGIONAL I E PROCESSOS 

ABERTOS DO 3° TRIMESTRE DE 2016. OFÍCIO DE N° 064/2016, ORIUNDO DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, SENDO O ASSUNTO, APOIO A 

CAMINHADA PELO DIA MUNDIAL DE LUTA CONTRA A AIDS. OFÍCIO N° 

079/2016, ORIUNDO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE LINHARES, 

SENDO O ASSUNTO PRESTAÇÕES DE CONTAS DA SECRETARIA MUNICIPAL 

DE SAÚDE DE LINHARES. OFÍCIO N° 143/2016, ORIUNDO DA FACELI, SENDO O 

ASSUNTO O CONVITE PARA A INAUGURAÇÃO DA NOVA SEDE, NO DIA 

16/11/2016, ÀS 18:30 HORAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMA 

NÃO HAVER PROJETOS PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. NÃO HOUVE 

VEREADORES INSCRITOS PAR AO USO DA PALAVRA. CONCEDIDO TEMPO 

DE LINDERANÇA, NÃO HAVENDO VEREADORES INSCRITOS. HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES 

A REALIZAR-SE NO DIA 17/11/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA 

A REALIZAR-SE NO DIA 21/11/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  
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MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 
 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA SÉTIMA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

UM DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS DO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU PARA A ADENTRAR AO 

PLENÁRIO A PRESIDENTE DO SINDICATO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS A 

SENHORA SIMONE AGUIAR. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA 

BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

16/11/2016, SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

21/11/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N°4136/2016- SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA 

AVENIDA CEREJEIRAS, PRÓXIMO A ENTRADA DO ESTACIONAMENTO DO 

SHOPPING PÁTIO MIX, NO BAIRRO MOVELAR, LINHARES-ES; PROTOCOLO N° 

4137/2016- SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA HANS 

SHMOGER, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE AO IMÓVEL DE N°870, BAIRRO 
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CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 4139/2016- SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA JOSÉ TESCH, MAIS PRECISAMENTE PRÓXIMO 

A CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, BAIRRO COLINA; PROTOCOLO N° 

4138/2016- SOLICITA REPAROS MAIS PRECISAMENTE NO ASFALTAMENTO 

NO FINAL DA AVENIDA HANS SCHOMOGER, MAIS PRECISAMENTE EM 

FRENTE AO IMÓVEL DE N° 1146, BAIRRO CONCEIÇÃO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

21/11/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

A SABER: PROTOCOLO N° 4140/2016- SOLICITA A MANUTENÇÃO DO 

ASFALTO, BEM COMO REPAROS NECESSÁRIOS PARA TAPAGEM DE VÁRIOS 

BURACOS NA EXTENSÃO DE TODA AV. JOSÉ ARMANI, QUE LIGA BR 101 AO 

BAIRRO LINHARES, E DA AV. CECÍLIA MEIRELES COM A RUA VEREADOR 

WILMO GUIZANI, QUE LIGA A BR 101, AO BAIRRO SÃO JOSÉ. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO, DATADOS DE 21/11/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO N° 4147/2016- 

SOLICITA NO SENTIDO DE QUE PROCEDA O PATROLAMENTO EFETIVO NO 

TRECHO DA ESTRADA VICINAL DA RODOVIA ES 440, QUE COMPREENDE A 

REGIÃO DE BANANAL DO SUL ATÉ A VILA DE REGÊNCIA AUGUSTA; 

PROTOCOLO N° 4146/2016- SOLICITA PARA QUE PROCEDA O 

PATROLAMENTO EFETIVO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO A LOCALIDADE DE 

BAGUEIRA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO 

LUIZ SILOTE, DATADOS DE 21/11/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 4158/2016- SOLICITA PARA 

QUE PROVIDENCIE REPARO EM UM BUEIRO NO MEIO DA VIA HENRIQUE DE 

COIMBRA, CRUZAMENTO COM PRESIDENTE GURRASTAZUL MEDICI, NO 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO 4159/2016- SOLICITA PARA QUE 

PROVIDENCIE REPARO EM UMA CRATERA NO ASFALTO DA AV. PADRE 

MANOEL DA NÓBREGA, CRUZAMENTO COM A RUA JOSÉ BONIFÁCIO, NO 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 4160/2016- SOLICITA PARA QUE 

PROVIDENCIE REPARO EM UMA CRATERA NO ASFALTO DA AV. BARÃO DO 

RIO BRANCO, CRUZAMENTO COM PRESIDENTE GUARRASTAZUL, PRÓXIMO 
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A RESIDÊNCIA DE N° 465, NO BAIRRO INTERLAGOS. OFÍCIO N° 11736/2016, 

ORIUNDO DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL PROCURADORIA DA 

REPÚBLICA DO ESTADO DE MINAS GERAIS, EM RESPOSTA AO 

OF/GAB/PRES./CML/PROC./N° 093/2016. CONVITE DO MINISTÉRIO DA DEFESA 

DO EXÉRCITO BRASILEIRO CML – 1ª RM-SSMR-SS4 – TIRO DE GUERRA 01-07, 

CONVIDA PARA A SOLENIDADE MILITAR DE COMPROMISSO À BANDEIRA 

NACIONAL E LICENCIAMENTO DA TURMA DE MONITORES E 

ATIRADORES/2016, NO DIA 26 DE NOVEMBRO (SÁBADO), ÀS 19 HORAS, NA 

SEDE DO TG 01-017/LINHARES. CONVITE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES COM RELAÇÃO AO NOVEMBRO AZUL- DIA DO CHECK-UP DO 

HOMEM, ONDE SERÃO REALIZADOS OS SEGUINTES PROCEDIMENTOS: 

AFERIÇÃO DE PRESSÃO ARTERIAL, TESTE DE GLICEMIA CAPILAR E TESTES 

RÁPIDOS DE HEPATITE B, C, SÍFILIS E HIV. O HORÁRIO DA CAMPANHA SERÁ 

DE 13 ÀS 17 HORAS E AS MULHERES INTERESSADAS TAMBÉM PODERÃO 

PARTICIPAR E REALIZAR SEUS EXAMES. O PRESIDENTE COLOCA EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PEDIDO DE MOÇÃO DE PESAR, EM RAZÃO DO 

FALECIMENTO DA SENHORA BERNADETE SOARES ANDRADE METZKER, 

REQUERIDO PELO O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE, ENCAMINHADO PARA A DEVIDA 

CONFECÇÃO. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSA A 

PALAVRA AOS VEREADORES INSCRITOS PARA O USO DA FALA. INSCRITO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E, 

MENCIONOU COM RELAÇÃO AS PESSOAS EFETIVAS NO CARGO DE 

SERVENTES, E AGORA ESTAR HAVENDO INSCRIÇÃO PARA OS CARGOS DE 

DT, QUERENDO ASSIM CHAMAR A RESPONSABILIDADE DE QUEM FOI O 

VEREADOR OU DE QUEM ESTÁ ORIENTANDO, PARA ESSAS PESSOAS 

PARTICIPAREM DESSA SELEÇÃO, POIS O MINISTÉRIO PÚBLICO NO ANO 

PASSADO REALIZOU UMA AÇÃO, ENCIMA DE UMA DENÚNCIA RECEBIDA, 

SENDO QUE, O MINISTÉRIO PÚBLICO PROIBIU QUE SERVENTES EFETIVAS 

PARTICIPASSEM DA SELEÇÃO DE DT. INSCRITO O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES E PARABENIZOU OS 

ATLETAS, JUNTAMENTE COM A TÉCNICA KELLY, POR TEREM SIDO CAMPEÃS 
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BRASILEIRA, REQUERENDO ASSIM UMA NOVA OPORTUNIDADE EM 

HOMENAGEÁ-LAS NOVAMENTE. AFIRMOU AINDA COM RELAÇÃO AS 

SERVENTES QUE ESTÃO FAZENDO INSCRIÇÕES PARA DT, QUE NÃO É ELE 

QUE ESTÁ DANDO A ORIENTAÇÃO, MAS QUE EXTERNA SUA OPINIÃO, DE 

PROFESSORES QUE FORAM SERVENTE EFETIVAS, QUE LUTARAM COM O 

APOIO DA PREFEITURA, SENDO MOTIVADAS, PARA QUE TIVESSEM ESSA 

OPORTUNIDADE DE REALIZAR SEUS ESTUDOS, SENDO JUSTO QUE O 

MUNICÍPIO OLHASSE COM BONS OLHOS, QUE COM GRANDE ESFORÇO 

TIVERAM A OPORTUNIDADE DE GALGAR UMA POSIÇÃO MELHOR NA SUA 

CARREIRA. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSOU OS 

PROJETOS PARA SIMPLES LEITURA. PROCESSO N° 4142/2016, REQUERENTE 

O VEREADOR ESTEFANO LUIZ SILOTE, A SABER: "REVOGA INCISO V DO 

ARTIGO 182 E ACRESCENTA INCISO AO ARTIGO 181 DO REGIMENTO 

INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS". PROCESSO N°4162/2016, REQUERENTE O VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA, A SABER: “PROJETO DE LEI - "CRIA COMISSÃO 

PERMANENTE DE LEVANTAMENTO PATRIMONIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS." O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SOLICITA AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA A 

RETIRADA DOS PROCESSOS N°4142/2016 E N° 4162/2016. PROJETOS PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. PROJETOS N° 4066/2016, REQUERENTE O 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, A SABER: “DISPÕE SOBRE 

ALTERAÇÃO DA LEI COMPLEMENTAR Nº 023, QUE INSTITUI O SISTEMA DE 

CONTROLE INTERNO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” NÃO HÁ NECESSIDADE DO PARECER DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS. EM DISCUSSÃO AO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO TODO O 

PROJETO, O PRIMEIRO SECRETÁRIO FEZ A CHAMADA DOS VEREADORES, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. SENDO ENCAMINHADO PARA O 

PRIMEIRO SECRETÁRIO PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. PROCESSO N° 

3286/2016, REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: 

“PROJETO DE LEI Nº 022 DE 24 DE AGOSTO DE 2016. CRIA O FUNDO 
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MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA CIVIL - FUNMPDEC DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. EM DISCUSSÃO O PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE, SENDO ESTE ENCAMINHADO PARA A COMISSÃO DE 

FINANÇAS PARA O COMPETENTE PARECER. PROJETO N° 2600/2016, SENDO 

O REQUERENTE O PREFEITO JAIR CORRÊA, A SABER: “PROJETO DE LEI Nº 

022 DE 24 DE AGOSTO DE 2016. CRIA O FUNDO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E 

DEFESA CIVIL - FUNMPDEC DO MUNICÍPIO DE LINHARES E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” EM DISCUSSÃO TODO O PROJETO. EM TEMPO O 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, SE MANIFESTOU AFIRMANDO SER 

SEU VOTO CONTRÁRIO, POR SE TRATAR DE UM PROJETO QUE DEMANDA 

FINANCEIRA, INCLUSIVE ABRINDO MÃO DE MULTAS, SENDO QUE IRÁ SER 

VIGORADA NO PRÓXIMO GOVERNO. EM TEMPO O VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA TAMBÉM SE MANIFESTOU AFIRMANDO SER SEU VOTO 

CONTRÁRIO. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. EM SEGUIDA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMA QUE A DATA DE HOJE VENCEU 

O PRAZO PARA A APRESENTAÇÃO DE EMENDAS DO REGIMENTO INTERNO, 

SENDO QUE NO DIA 28 SERÁ VOTADO AS EMENDAS DAS MODIFICAÇÕES DO 

SEGUNDO TURNO, SENDO QUE A PARTIR DA VOTAÇÃO IRÃO PARA A 

REDAÇÃO FINAL, CONFORME O ARTIGO 265 §8°.  NÃO HOUVE VEREADORES 

INSCRITOS PAR AO USO DA PALAVRA. CONCEDIDO TEMPO DE LINDERANÇA, 

NÃO HAVENDO VEREADORES INSCRITOS. HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, 

FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES 

PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-

SE NO DIA 22/11/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-

SE NO DIA 28/11/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 
 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA OITAVA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

OITO DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS DO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU PARA A ADENTRAR AO 

PLENÁRIO OS VEREADORES PRESENTES ELEITOS PARA O PRÓXIMO 

PLEITO, A PRESIDENTE DO SINDICATO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS A 
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SENHORA SIMONE AGUIAR. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA 

BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

21/11/2016, SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

28/11/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N°4207/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO RUA 

GOVERNADOR DIAS LOPES, MAIS PRECISAMENTE PRÓXIMO EM FRENTE AO 

IMÓVEL DE N° 24, BAIRRO BNH; PROTOCOLO N° 4208/2016- SOLICITA 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA CICLOVIA LOCALIZADA NA AVENIDA 

PREFEITO MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA, PRÓXIMO AO 

ESTABELECIMENTO COMERCIAL JEAN LANCHES, BAIRRO BNH; PROTOCOLO 

N° 4209/2016- SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

REPÚBLICA, PRÓXIMO A PADARIA REPÚBLICA, BAIRRO INTERLAGOS; 

PROTOCOLO N° 4210/2016- SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA 

AVENIDA COMENDADOR RAFAEL, ATRÁS DO SESC, NO BAIRRO CENTRO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADO DE 28/11/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 4204/2016- SOLICITA INFORMAÇÃO 

POR CERTIDÃO, COM BASE NOS PARÁGRAFOS 1° E 2° DO ART. 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL, SEJA ENVIADO CÓPIA INTEGRAL DO PROCESSO QUE MOTIVOU 

A DECRETAÇÃO DE SITUAÇÃO DE EMERGÊNCIA NO MUNICÍPIO, CONFORME 

DECRETO DE N° 1376, DE 24/11/2016, PUBLICADO NO DIÁRIO OFICIAL NA 

EDIÇÃO DO DIA 28 DE NOVEMBRO DO CORRENTE ANO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 

18/11/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

A SABER: PROTOCOLO N° 4140/2016- SOLICITA REPAROS (TAPA BURACOS) 

NO ASFALTO DAS AVENIDAS QUE DÃO ACESSO AOS BAIRRO SÃO JOSÉ- 

AVENIDA VILMO GUIZANO, VIA BR 101, EM PARTES DA AVENIDA HANS 

SCHMOGER, NO BAIRRO CONCEIÇÃO. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS DE 25/11/2016, 
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FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO N° 4190/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE QUE PROCEDA, COM 

MAIOR CELERIDADE POSSÍVEL, UMA OPERAÇÃO PARA LIMPEZA E 

RECOLHIMENTO DE ENTULHOS (RESÍDUOS SÓLIDOS) NAS RUAS E 

AVENIDAS EM TODOS OS BAIRROS DESTA CIDADE; PROTOCOLO N° 

4191/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE QUE PROCEDA COM MAIOR 

CELERIDADE POSSÍVEL, O PATROLAMENTO NO TRECHO DE ESTRADA 

VICINAL DA RODOVIA ES 010, DESDE O BALNEÁRIO DE PONTAL DO 

IPIRANGA, ATÉ A COMUNIDADE DE BARRA SECA E ADJACÊNCIAS; 

PROTOCOLO N° 4192/2016- SOLICITA NO SENTIDO DE QUE PROCEDA À 

DEMARCAÇÃO DE UM NOVO PONTO DE PARADA (EMBARQUE E 

DESEMBARQUE), BEM COMO A INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO DE ÔNIBUS, AS 

MARGENS DA RODOVIA BR 101, NAS PROXIMIDADES DA EMPRESA TIVISOM, 

NO BAIRRO NOVA BETÂNIA; PROTOCOLO N° 4193/2016- SOLICITA PARA QUE 

PROCEDA O PATROLAMENTO EFETIVO NO TRECHO DE ESTRADA VICINAL 

DA RODOVIA ES 248, PRINCIPAL VIA DE ACESSO ENTRE A SEDE DESTE 

MUNICÍPIO ATÉ A VILA DE POVOAÇÃO. OFÍCIO N° 25/2016, ORIUNDO DA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES E AMIGOS DE POVOAÇÃO DO RIO DOCE, VEM 

SOLICITAR A DOAÇÃO DE BRINQUEDOS, OS QUAIS SERÃO DE GRANDE 

VALIA PARA ESTA ASSOCIAÇÃO, POIS SERÁ REALIZADO JUNTAMENTE COM 

O GRUPO “AÇÃO SOLIDÁRIA DE LINHARES” NO DIA 25 DE DEZEMBRO UMA 

TARDE DE LAZER A AÇÃO DE ENTREGA DE PRESENTES POR MOTIVO DO 

NATAL. CONVITE PARA A REUNIÃO NESTA QUINTA FEIRA DIA 24/11/2016 ÀS 

8:30 NA SEDE DO SINDICATO DOS LOJISTAS DO COMÉRCIO DE LINHARES, 

LOCALIZADO NA RUA MONSENHOR PEDRINHA, 1495, CENTRO, PARA 

DISCUTIR SOBRE ACORDO COLETIVO DO FINAL DO ANO. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCA EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A TRANSFORMAÇÃO 

DA SESSÃO ORDINÁRIA PARA SESSÃO SOLENE PARA CONCEDER 

HOMENAGEM AO TIME DE VÔLEI MASCULINO DA ESCOLA “EMIR DE MACEDO 

GOMES”, O ESTADUAL QUE SAGROU-SE CAMPEÃO BRASILEIRO DOS JOGOS 

DISPUTADOS EM JOÃO PESSOA, CAPITAL DA PARAÍBA. EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. FORAM HOMENAGEADAS 
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AS SEGUINTES PESSOAS: A TÉCNICA DA EQUIPE DE VOLEIBOL MASCULINO 

KELLEY BONICENHA, O AUXILIAR TÉCNICO WERLES TRAGINO, E OS 

ATLETAS ANDRÉ VICTOR GUASTI DA SILVA, DIEGO HENRIQUE SOLUZA 

MENDES, FELÍCIO ALVES BOLLIS, GENAILSON DIOGO RAMALDES, 

GUILHERME RIBAS DO ROSÁRIO, IAN DE OLIVEIRA, MATHEUS EDUARDO DE 

PAULA COSTA, PABLO BRITO NOVAIS GOMES, WESLEY DO ROSÁRIO 

CASTIGLIONI E RICARDO SCHUENG PEREIRA. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA CONCEDEU O USO DA TRIBUNA LIVRE A TÉCNICA 

KELLEY BONICENHA, QUE SE MANIFESTOU SAUDANDO OS PRESENTES, 

AGRADECEU A DEUS, A SUA FAMÍLIA QUE SE ENCONTRA PRESENTE, AOS 

ATLETAS E AOS FAMILIARES DOS ATLETAS. MENCIONOU A CONQUISTA DE 

DOIS CAMPEONATOS BRASILEIRO. AGRADECEU AINDA AO APOIO DADO 

PELO DEPUTADO ESTADUAL GUERINO ZANON COM RELAÇÃO AO 

TRANSPORTE. FINALIZANDO, AGRADECEU A HOMENAGEM RECEBIDA A SUA 

PESSOA E DE TODA A SUA EQUIPE. EM TEMPO O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU A PRESENÇA DOS ATLETAS E SUA EQUIPE. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM TRANSFERÊNCIA A SESSÃO 

SOLENE, PARA A SESSÃO ORDINÁRIA. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. PROJETOS DE LEIS PARA SIMPLES 

LEITURA. PROCESSO N° 4194/2016, REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL 

DE LINHARES, A SABER: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A FAZER CESSÃO 

DE USO DE UMA ÁREA PÚBLICA PARA CONSTRUÇÃO DA SEDE DO PROJETO 

SOCIAL CARITAS DIOCESANA DE COLATINA, COM ENCARGO, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROCESSO N° 0950/2016, REQUERENTE PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “DISPÕE SOBRE A GESTÃO DE 

ENTULHOS NO MUNICÍPIO DE LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROCESSO N° 4211/2016, REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES, A SABER: “PROJETO DE LEI Nº 27 DE 28 DE NOVEMBRO DE 2016 - 

AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO A DESAFETAR ÁREA 

LOCALIZADA NO BAIRRO NOSSA SRA. DA CONCEIÇÃO, A FIM DE EFETUAR 

PERMUTA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROCESSO N° 2425/2016, 

REQUERENTE O VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, A SABER: DISPÕE 
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SOBRE ALTERAÇÃO DA LEI Nº 3344, DE AGOSTO DE 2013, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROCESSO N° 4153/2016, REQUERENTE MESA DIRETORA, A 

SABER: “DÁ NOVA REDAÇÃO AOS ANEXOS I E II, DA LEI 3478/2015 E REVOGA 

A ALÍNEA H E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCA EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PEDIDO DE 

URGÊNCIA DO PROCESSO DE N°4194/2016. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE A URGÊNCIA. O PRESIDENTE COLOCA EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO O PEDIDO DE URGÊNCIA DO PROCESSO N° 4211/2016. SENDO 

APROVADO, TENDO VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCAÇÃO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO O PEDIDO DE URGÊNCIA DO PROCESSO N°. 4153/2016, SENDO 

APROVADO, TENDO O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA POR UNANIMIDADE. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PASSA PARA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, O 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA OS PROCESSOS N° 4194/2016, 

4211/2016, 4153/2016, 2425/2016 E 950/2016. EM TEMPO O VEREADOR PEDRO 

JOEL CELESTRINE REGISTROU SEU VOTO CONTRÁRIO AOS PEDIDOS DE 

URGÊNCIA NOS PROCESSOS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

SOLICITOU AO SECRETÁRIO PARA QUE SE REALIZASSE A CHAMADA DOS 

VEREADORES, ESTANDO ASSIM REGISTRADO A PRESENÇA DE TODOS. EM 

SEGUIDA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA AFIRMA QUE FOI 

DEFINIDA POR MAIORIA, MAS NÃO POR UNANIMIDADE QUE IRÁ AO 

PLENÁRIO APENAS O PROJETO DE LEI QUE TRATA DE READEQUAÇÃO DE 

CARGOS SEM AUMENTAR CUSTOS PARA A CÂMARA, AFIRMOU SER UM 

PROJETO CONSTITUCIONAL, POIS NÃO AUMENTA DESPESAS, ESTANDO 

APENAS RETIRANDO OS CARGOS DA ESTRUTURA ADMINISTRATIVA E 

COLOCANDO NOS GABINETES, SENDO O PROJETO QUE NECESSITA TER 

OITO VOTOS NO PLENÁRIO, MAS TAMBÉM, FOI DECIDIDO PARA A 

DEVOLUÇÃO À MESA DIRETORA COM PARECERES FAVORÁVEIS, PARA QUE 

POSSA SER DECIDIDO. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCA EM DISCUSSÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA E DE FINANÇAS COM RELAÇÃO AO PROJETO N° 4153/2016. EM 
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VOTAÇÃO, SENDO O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA E DO VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINE. SENDO APROVADO. EM 

TEMPO, O VEREADOR PEDRO JOEL CELESTRINE JUSTIFICOU SEU VOTO 

CONTRÁRIO AFIRMANDO ACHAR QUE NÃO É O MOMENTO PARA SE MEXER 

EM CARGOS DESSA CASA DE LEIS, SENDO QUE JÁ SE POSSUEM EM CADA 

GABINETE 12 CARGOS, ESTANDO PASSANDO PARA 16, ACREDITANDO NÃO 

SER NECESSÁRIO. EM TEMPO O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, SE 

MANIFESTOU SEU VOTO CONTRÁRIO POR ACREDITAR QUE NA PRÓXIMA 

LEGISLATURA PODERÁ E SERÁ MODIFICADO A APROVAÇÃO DO REFERIDO 

PROJETO, QUE SERÁ VOTADO NA DATA DE HOJE, POIS SÃO SITUAÇÕES 

QUE ACREDITA QUE DEVERIAM SER DISCUTIDAS COM OS VEREADORES 

ELEITOS PARA A PRÓXIMA LEGISLATURA. O PRESIDENTE COLOCOU EM 

DISCUSSÃO TODO O PROJETO N° 4153/2016, SOLICITANDO AO SECRETÁRIO 

A CHAMADA DOS VEREADORES. ESTANDO TODOS PRESENTES. SENDO 

APROVADO O PROJETO 4153/2016, TENDO OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS 

VEREADORES PEDRO JOEL CELESTRINE, AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA E RENATO RANGEL LOUREIRO. SENDO 

ENCAMINHADO O REFERIDO PROJETO PARA A CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AFIRMA 

TER NA DATA DE HOJE AS EMENDAS A SEREM VOTADAS. PROCESSO N° 

4023/2016, SENDO REQUERENTE O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, A 

SABER: "DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 32 DO PROJETO DE RESOLUÇÃO, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO 

APROVADO POR OITO VOTOS FAVORÁVEIS, TENDO OS VOTOS CONTRÁRIOS 

DOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA SILVA, 

PEDRO JOEL CELESTRINI, RENATO RANGEL LOUREIRO E JOSÉ NILSON 

CORREIA. PROCESSO N° 4024/2016, SENDO O REQUERENTE O VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, A SABER: "ALTERA REDAÇÃO DO ARTIGO 28 DO 

PROJETO DE EMENDA AO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 3226/2016". EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO, TENDO OS VOTOS 

CONTRÁRIOS DOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA E PEDRO JOEL 

CELESTRINI. PROCESSO N° 4025/2016, SENDO O REQUERENTE O 
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VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, A SABER: "DÁ NOVA REDAÇÃO AO 

ARTIGO 11 DO PROJETO DE RESOLUÇÃO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO, TENDO OS VOTOS 

CONTRÁRIOS DOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA E PEDRO JOEL 

CELESTRINI. PROCESSO N° 4150/2016, SENDO REQUERENTE O VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, A SABER: "DÁ NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 12 DO 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 003226/2016, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR OITO VOTOS 

FAVORÁVEIS, TENDO OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PEDRO JOEL 

CELESTRINI, RENATO RANGEL LOUREIRO E JOSÉ NILSON CORREIA. 

PROCESSO N° 4142/2016, SENDO O REQUERENTE O VEREADOR ESTÉFANO 

LUIZ SILOTE, A SABER: "REVOGA INCISO V DO ARTIGO 182 E ACRESCENTA 

INCISO AO ARTIGO 181 DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

SENDO APROVADO, TENDO OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES 

AMANTINO PEREIRA PAIVA E PEDRO JOEL CELESTRINI. PROCESSO N° 

4022/2016, SENDO REQUERENTE O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, A 

SABER: "REVOGA O INCISO IV DO ARTIGO 182 DO REGIMENTO INTERNO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES E ACRESCENTA INCISO AO ARTIGO 181, 

DANDO INCLUSIVE OUTRAS PROVIDÊNCIAS". EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

SENDO APROVADO, TENDO OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES 

AMANTINO PEREIRA PAIVA E PEDRO JOEL CELESTRINI. EM SEGUIDA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE PASSARÁ PARA 

SEGUNDO TURNO DO PROJETO N° 3226/2016, INCLUINDO A EMENDA N° 

4023/2016, 4024/2016, 4025/2016, 4150/2016, 4142/2016 E 4022/2016. EM 

DISCUSSÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA COM AS 

EMENDAS. EM DISCUSSÃO E EM VOTAÇÃO. FOI REALIZADA A CHAMADA 

NOMINAL DOS VEREADORES, SENDO APROVADO O PROJETO N° 3226/2016 

EM SEGUNDO TURNO, TENDO OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PEDRO JOEL 

CELESTRINI, RENATO RANGEL LOUREIRO E JOSÉ NILSON CORRÊA. SENDO 
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ENCAMINHADO PARA A CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. NÃO 

HOUVE VEREADORES INSCRITOS PAR AO USO DA PALAVRA. CONCEDIDO 

TEMPO DE LINDERANÇA, NÃO HAVENDO VEREADORES INSCRITOS. 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 29/11/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO DIA 05/12/2016, NO MESMO 

LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 
 

ATA DA QUADRAGÉSSIMA NONA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA CINCO DE 

DEZEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 
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PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MARCELO PESSOTI-PPS, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO 

VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E DO VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD E A AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR MILTON 

SIMON BAPTISTA-PSC. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU PARA 

A ADENTRAR AO PLENÁRIO OS VEREADORES PRESENTES ELEITOS PARA O 

PRÓXIMO PLEITO, A PRESIDENTE DO SINDICATO DOS SERVIDORES 

MUNICIPAIS A SENHORA SIMONE AGUIAR. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A 

LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA 

REALIZADA NO DIA 28/11/2016, SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR 

UNANIMIDADE. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU 

O SENHOR WESLEY CAETANO DA SILVA, REPRESENTANTE DO PROJETO 

LINHARES KARATÊ FUTURO, NO QUAL CONCEDEU USO DA TRIBUNA LIVRE, 

ONDE ESTE SAUDOU OS PRESENTES E AFIRMOU QUE NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES O KARATÊ FUTURO É O ÚNICO RESPALDADO E LEGALIZADO PELA 

CBK. ENFATIZOU AS DIFICULDADES QUE VEM ENFRENTANDO PARA DAR 

PROSSEGUIMENTO AO REFERIDO PROJETO, REQUERENDO ASSIM APOIO 

NECESSÁRIO, NECESSITANDO NO MOMENTO O DESLOCAMENTO DOS 

ATLETAS ATÉ O MUNICÍPIO DE ANCHIETA PARA PARTICIPAÇÃO DE UM 

CAMPEONATO. FINALIZOU ASSIM, ESPERANDO PODER CONTAR COM O 

APOIO DE TODOS.  NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA, DATADOS DE 28/11/2016, FAZENDO REIVINDICAÇÃO AO PODER 

EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N°4215/2016- SOLICITA A TAPAGEM DOS 

BURACOS EXISTENTES NO CENTRO DA CIDADE, COM URGÊNCIA; 

PROTOCOLO N°4216/2016- SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE O 

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO, NOS SEGUINTES LOCAIS: ENTRADA DO 
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BAIRRO SÃO JOSÉ, VIA BR 101; AVENIDA HANS SCHOMOGER, PRÓXIMO A 

JUSTIÇA FEDERAL, NO BAIRRO CONCEIÇÃO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

05/12/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 4311/2016- SOLICITA A DISPONIBILIZAÇÃO COM URGÊNCIA 

DE UM CARRO FUMACÊ PARA O COMBATE DE MOSQUITOS E PERNILONGOS 

NO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA, LOCALIZADO NA REGIÃO 

LITORÂNEA DESSE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 4312/2016- SOLICITA 

REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA JOSÉ RODRIGUES DA VITÓRIA, MAIS 

PRECISAMENTE PRÓXIMO EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 291, BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 4313/2016- SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO NA AVENIDA REPÚBLICA, PRECISAMENTE EM FRENTE AO 

IMÓVEL DE N° 961, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 4314/2016- 

SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA TOMÉ DE SOUZA, 

PRECISAMENTE EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 1530/2016, BAIRRO 

INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 4315/2016- SOLICITA REPAROS NO 

CALÇAMENTO DA AVENIDA GUERINO GILBERT, EM FRENTE AO IMÓVEL DE 

N° 781, BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 4232/2016- SOLICITA A 

DISPONIBILIZAÇÃO COM URGÊNCIA DE UM CARRO FUMACÊ PARA COMBATE 

DE MOSQUITOS E PERNILONGOS EM BARRA SECA, LOCALIZADA NA REGIÃO 

LITORÂNEA DESSE MUNICÍPIO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 01/12/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO N° 4247/2016- SOLICITA A CAPINA, PODA E VARRIÇÃO EM TODA 

A PRAÇA DO BAIRRO PLANALTO. REQUERIMENTOS APRESENTADO PELO 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 05/12/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO N°4316/2016- SOLICITA A LIMPEZA, REPARO E MANUTENÇÃO 

DO BUEIRO QUE SE ENCONTRA COM GALHOS DE ARVORES PARA 

IDENTIFICAR QUE O MESMO ESTÁ DANIFICADO, E FICA NA AV. CASTRO 

ALVES, ESQUINA COM A CRISTOVÃO COLOMBO, PRÓXIMO AO N° 625, NO 

BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 4227/2016- SOLICITA A MANUTENÇÃO 
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DO ASFALTO NO DECORRER DA AVENIDA HANS SCHMOGER, MAIS 

PRECISAMENTE PRÓXIMO A JUSTIÇA FEDERAL, NO BAIRRO CONCEIÇÃO; 

PROTOCOLO N° 4333/2016- SOLICITA A REFORMA, REMODELAGEM E 

REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA LEANDRO SILVA REIS “DINHO”, LOCALIZADA NO 

BAIRRO INTERLAGOS II. REQUERIMENTOS APRESENTADO PELO VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 05/12/2016, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO N° 4326/2016- SOLICITA A MANUTENÇÃO DO CAMPO DE BOCHA, 

SITUADO NO BAIRRO BEBEDOURO; PROTOCOLO N° 4323/2016- SOLICITA 

PARA QUE PROVIDENCIE A COBERTURA DE PONTO DE ÔNIBUS, NA AVENIDA 

PRESIDENTE CAMPOS SALES, BAIRRO NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO; 

PROTOCOLO N° SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE A COBERTURA DE 

PONTO DE ÔNIBUS, NA AVENIDA PRESIDENTE RODRIGUES ALVES, BAIRRO 

JUPARANÃ; PROTOCOLO N° 4325/2016- SOLICITA PARA QUE PROVIDENCIE 

PATROLAMENTO NA ESTRADA A COMUNIDADE DE PALHAL ATÉ BAIXO 

QUARTEL, NESTE MUNICÍPIO; PROTOCOLO N° 4327/2016- SOLICITA PARA 

QUE PROVIDENCIE A COBERTURA DO COMPLEXO POLIESPORTIVO, NO 

BAIRRO BEBEBOURO; PROTOCOLO N° 4328/2016- SOLICITA A INSTALAÇÃO 

DE EQUIPAMENTOS NA ACADEMIA AO AR LIVRE, NO COMPLEXO 

POLIESPORTIVO, NO BAIRRO BEBEDOURO. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA, ENTREGA AO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO O 

PROCESSO DE N° 4302/106. PROJETOS PARA SIMPLES LEITURA. PROCESSO 

N° 4330/2016, O REQUERENTE O VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, A 

SABER: "DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DE RUA PROJETADA 01 

LOCALIZADA NO BAIRRO MOVELAR, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 

PROCESSO N° 4226/2016, REQUERENTE O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, A SABER: "DISPÕE SOBRE HONRARIA AOS DOADORES DE SANGUE 

DO ANO NO MUNICÍPIO DE LINHARES". O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA INFORMA INSCRITO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, ESTE 

SAUDOU OS PRESENTES E MENCIONOU COM REFERÊNCIA AO 

REQUERIMENTO DE SUA AUTORIA, JUNTAMENTE COM O VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, NO INTUITO DE REGULARIZAR OS CURSOS 



 

570 
 

MINISTRADOS PELA FACULDADE DE LINHARES. ENFATIZOU SER 

TOTALMENTE CONTRÁRIO A FEDERALIZAÇÃO DA FACELI, POIS SEGUNDO 

SEU CONHECIMENTO, O INTUITO SERIA INCORPORAR O SISTEMA IFES, 

EXTINGUINDO ASSIM A FACULDADE, SENDO UMA PERDA MUITO GRANDE AO 

MUNICÍPIO DE LINHARES. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA, O VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, INFORMOU HAVER 

PROJETOS COM PARECERES DA COMISSÃO E A SEREM VOTADOS, NO 

ENTANTO, DEVIDO À AUSÊNCIA DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, O 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, FOI CONFECCIONADA A PAUTA DO 

DIA, NÃO SENDO INCLUÍDO OS REFERIDOS PROJETOS, E EM RESPEITO AO 

REGIMENTO, ESTE AGUARDA ORDENS SUPERIOR.   CONCEDIDO TEMPO DE 

LINDERANÇA, NÃO HAVENDO VEREADORES INSCRITOS. HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES 

A REALIZAR-SE NO DIA 06/12/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA 

A REALIZAR-SE NO DIA 12/12/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  
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MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 
  

ATA DA QUADRAGÉSSIMA NONA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DOZE DE 

DEZEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO 

VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E DO VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD E DO VEREADOR MARCELO PESSOTI-PPS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU PARA A ADENTRAR AO 

PLENÁRIO OS VEREADORES PRESENTES ELEITOS PARA O PRÓXIMO 

PLEITO, A PRESIDENTE DO SINDICATO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS A 

SENHORA SIMONE AGUIAR. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA 

BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

05/12/2016, SENDO APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE.  NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

12/12/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: 

PROTOCOLO N° 4380/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA 

CONCEIÇÃO DA BARRA, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 

2501, BAIRRO SHELL; PROTOCOLO N° 4381/2015- SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA HANS SCHMOGER, MAIS PRECISAMENTE AO 

CRAS, BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 4382/2016- SOLICITA REPAROS 
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NO ASFALTAMENTO RUA LÍDIA GARCIA DURÃO, PRECISAMENTE EM FRENTE 

AO IMÓVEL DE N° 473, BAIRRO JOSÉ RODRIGUES MACIEL; PROTOCOLO N° 

4383/2016- SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

PRESIDENTE WASHINGTON LUIZ, PRÓXIMO A PANIFICADORA THAIS, BAIRRO 

JOSÉ RODRIGUES MACIEL. CONVITE DO DIRIGENTES LOJISTAS DE 

LINHARES PARA A CERIMÔNIA DE POSSE DA NOVA DIRETORIA TRIÊNIO 

2017-2019, NO DIA 14 DE DEZEMBRO DE 2016 ÀS 19 HORAS, NA SEDE CDL 

LINHARES. CONVITE DA AUDIÊNCIA PÚBLICA REFERENTE AO EIV (ESTUDO 

DO IMPACTO DE VIZINHANÇA) DO LOTEAMENTO VIVERE, SITUADO NO 

LUGAR PEROBAS, NO DIA 15/12/2016, ÀS 19 HORAS, NO AUDITÓRIO DA OAB 

LINHARES. OFÍCIO N° 10, ORIUNDO DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO 

SOCIAL E AGRÁRIO SECRETARIA NACIONAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, 

SENDO O ASSUNTO COMUNICAÇÃO DE TRANSFERÊNCIA DE RECURSOS. 

CONVITE DA FACULDADE DE ENSINO SUPERIOR DE LINHARES- FACELI PARA 

A COLAÇÃO DE GRAU DOS CURSOS DE ADMINISTRAÇÃO E PEDAGOGIA, 

NOS DIAS 15/12/2016 E 16/12/2016 ÀS 19 HORAS, NO AUDITÓRIO DA ESCOLA 

“EMIR DE MACEDO GOMES”. OFÍCIO N° 0815/2016, ORIUNDA DO SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL, EM 

AGRADECIMENTO A TODOS OS VEREADORES DO MUNICÍPIO DE LINHARES. 

EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO O REQUERIMENTO REALIZADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA DE MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO SENHOR 

SENATILHO PERIM, OCORRIDO NO DIA 06 DE DEZEMBRO DE 2016. EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. NÃO 

HOUVE VEREADORES INSCRITOS PARA O USO DA FALA. PROCESSOS DE 

SIMPLES LEITURA. PROCESSO N° 4268/2016, SENDO REQUERENTE A 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “ALTERA O ARTIGO 216 E 

REVOGA O INCISO II, DO ARTIGO 216 E O ARTIGO 218, DA LEI 

COMPLEMENTAR Nº 2.662, DE 29 DE DEZEMBRO DE 2006 E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROCESSO N° 4384/2016, SENDO REQUERENTE O 

VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, A SABER: “DISPÕE SOBRE 

DENOMINAÇÃO DE RUA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. EM SEGUIDA O 
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PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSOU PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

OS SEGUINTES PROJETOS: PROCESSO N° 2992/2016, SENDO REQUERENTE 

A PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “DISPÕE SOBRE 

ALTERAÇÕES DA LEI Nº 3485, DE 01 DE ABRIL DE 2015, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” EM DISCUSSÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. NÃO SENDO NECESSÁRIO A MANIFESTAÇÃO DA COMISSÃO 

DE FINANÇAS. EM DISCUSSÃO TODO O PROJETO. EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. SENDO ENCAMINHADO 

PARA A CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. PROCESSO N° 

3713/2016, SENDO REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, AS 

SABER: “ALTERA O ARTIGO 1º DA LEI 3.607 DE 26 DE JULHO DE 2016 E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” EM DISCUSSÃO O PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE. NÃO SENDO NECESSÁRIO A MANIFESTAÇÃO DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS. EM DISCUSSÃO TODO O PROJETO. O PRIMEIRO 

SECRETÁRIO, O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE FEZ A CHAMADA 

NOMINAL DOS VEREADORES. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. 

SENDO ENCAMINHADO PARA A CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. PROCESSO N° 3885/2016, SENDO REQUERENTE O VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA, A SABER: PROJETO DE LEI - "DISPÕE SOBRE OS 

SUBSÍDIOS DO PREFEITO, DO VICE-PREFEITO E DOS SECRETÁRIOS DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES/ES, PARA A LEGISLATURA DE 2017 A 2020, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS". EM DISCUSSÃO O E VOTAÇÃO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA. SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO O PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO TODO O PROJETO. O PRIMEIRO SECRETÁRIO, O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE FEZ A CHAMADA NOMINAL DOS 

VEREADORES.  SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. SENDO 

ENCAMINHADO PARA A CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

PROCESSO N° 3822/2016, REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE 
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LINHARES, A SABER: “ESTIMA A RECEITA FIXA E DESPESA DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, PARA EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2017”.EM TEMPO O 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SE MANIFESTOU AFIRMANDO QUE 

O PROJETO NÃO É BOM, PORÉM É LEGAL. EM TEMPO O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA SE MANIFESTOU AFIRMANDO QUE O 

ORÇAMENTO CONTÉM DIVERSAS IMPERFEIÇÕES, NECESSITANDO DE 

AJUSTES, EMENDAS, MAS COMO HAVERÁ OPORTUNIDADE PARA SEGUNDO 

TURNO, ESTE SERVIRÁ PARA REPARAR TUDO ISSO. EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 

JUSTIÇA. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS E ORÇAMENTOS. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. EM 

SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE COMO NÃO 

HAVIA EMENDA NENHUMA PROPOSTA PARA O PRIMEIRO TURNO, QUE IRIA 

INICIAR A DISCUSSÃO DO ORÇAMENTO DO ANO DE 2017. EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO TODO O PROJETO. O PRIMEIRO SECRETÁRIO, O VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE FEZ A CHAMADA NOMINAL DOS VEREADORES. 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE POR SE TRATAR DE UMA TRAMITAÇÃO ESPECIAL, O 

PROJETO PERMANECE NA MESA POR MAIS DUAS SESSÕES, PARA QUE 

QUALQUER VEREADOR QUE QUEIRA ANÁLISE, EMENDA, QUALQUER OFÍCIO 

DE QUALQUER SITUAÇÃO APÓS O RECEBIMENTO SERÁ ENCAMINHADO 

PARA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, O VEREADOR JOSÉ 

NILSON CORREA, PARA QUE POSSA EMITIR UM PARECER NOVAMENTE, 

PARA QUE NA PRÓXIMA SESSÃO, APÓS AS DUAS SESSÕES, CONFORME 

CONSTA O REGIMENTO, SEJA DISCUTIDO O SEGUNDO TURNO DO 

ORÇAMENTO. CONCEDIDO TEMPO DE LINDERANÇA, NÃO HAVENDO 

VEREADORES INSCRITOS. HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO 

DIA 13/12/2016, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO 

DIA 19/12/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 
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CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 

ATA DA QUINQUAGÉSSIMA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO QUARTO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZENOVE 

DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, DO 

VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E DO VEREADOR JOSÉ 
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ZITENFELD CARDIA-PSD E DO VEREADOR MARCELO PESSOTI-PPS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU PARA A ADENTRAR AO 

PLENÁRIO O DIRETOR DO SAAE SENHOR EDVAL SANTANA, A PRESIDENTE 

DO SINDICATO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS A SENHORA SIMONE AGUIAR. 

O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 12/12/2016, SENDO 

APROVADA RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 19/12/2016, 

FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO 

N°4434/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA 

CONCEIÇÃO DA BARRA, PRÓXIMO AO RESIDENCIAL VILLA VENETO, BAIRRO 

SHELL; PROTOCOLO N° 4435/2016- SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA 

RUA PRESIDENTE EPITÁCIO PESSOA, EM FRENTE AO IMÓVEL DE N° 329, 

BAIRRO BNH; PROTOCOLO N° 4436/2016- SOLICITA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA AUGUSTO CALMON, PRÓXIMO AO SESI, 

COLINA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO 

LUIZ SILOTE, DATADOS DE 19/12/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO, A SABER: PROTOCOLO N° 4447/2016- SOLICITA NO 

SENTIDO DE PROVIDENCIAR UMA OPERAÇÃO DE TAPAGEM DE BURACOS 

EM VÁRIAS LOCALIDADES DOS BAIRROS DA NOSSA CIDADE, SENDO OS 

SEGUINTES LOCAIS: BAIRRO PALMITAL- RUA LÚCIO MENDONÇA. PRÓXIMO 

AO CONDOMÍNIO RESIDENCIAL JARDIM LAGUNA E RUA CARLOS DRUMOND 

DE ANDRADE CRUZAMENTO COM A RUA ALOISIO AZEVEDO; BAIRRO 

CONCEIÇÃO- EM TODA A EXTENSÃO DA AV. HANS SCHOMOGER, OS MAIS 

URGENTES LOCALIZADOS PRÓXIMO A JUSTIÇA FEDERAL E NA ACADEMIA 

MEGA FITNESS E NA AV. GUERINO GIUBERT, PRÓXIMO A TV GAZETA NORTE; 

BAIRRO BOA VISTA- NO FINAL DA RUA OSWALDO SANTANA E NA RUA 

VANDERLEI CONTI COM CRUZAMENTO COM A RUA OTORINO GRASSI; 

BAIRRO PLANALTO- AV. CEREJEIRAS, PRÓXIMO AO DEPÓSITO DE AREIA 

MALANQUINI; BAIRRO INTERLAGOS- AV. PADRE MANOEL DA NÓBREGA, 

PRÓXIMO AO SUPERMERCADO PINGO VERDE; AV. PRINCESA ISABEL, 
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PRÓXIMO À CASA DE N° 581 E AV. CASTRO ALVES, PRÓXIMO A NANDA 

MODAS E TAMBÉM NAS PROXIMIDADES DA CASA DE N° 2136; BAIRRO 

ARAÇÁ- AVENIDA CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, PRÓXIMO À CASA DA 

MADEIRA; BAIRRO BNH- RUA MONTANHA, PRÓXIMO A PAPELARIA CRIATIVA. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADO DE 19/12/2016, FAZENDO REINVINDICAÇÃO AO PODER EXECUTIVO, 

A SABER: PROTOCOLO N° 4453/2016- SOLICITA REPAROS NO ASFALTO DA 

AVENIDA QUINTINO BOCAIUVA EM FRENTE AO N° 112, NA RUA BORBA GATO 

EM FRENTE AO N° 327, NA RUA PRINCESA ISABEL EM FRENTE AO N° 754, 

AVENIDA BARÃO DO RIO BRANCO EM FRENTE AO NÚMERO 240 NO BAIRRO 

INTERLAGOS, E NO BAIRRO NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO AO LONGO 

DA AVENIDA HANS SCHMOGER. BEM COMO SEJA FEITO O RECOLHIMENTO 

DE LIXO E ENTULHO NA RUA ARARIBOIA EM FRENTE AO N° 45, RUA JOSÉ 

BONIFÁCIO EM FRENTE AO N° 1301, RUA HENRIQUE DE COIMBRA EM 

FRENTE AO N° 440, AVENIDA BARTOLOMEU BUENO DA SILVA EM FRENTE AO 

N° 624, RUA BANDEIRANTES EM FRENTE AO N°756, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROCESSO N° 4445/2016, SENDO REQUERENTE O VEREADOR 

JOSÉ ZINTENFELD CARDIA, A SABER: “ENCAMINHAMENTO DE MANIFESTO 

AO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL E ESTADUAL”. PROCESSO N° 4446/2016, 

SENDO REQUERENTE O VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA, A SABER: 

“ENCAMINHAMENTO DE MANIFESTO AO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL E 

ESTADUAL”. PROCESSO N° 4416/2016, SENDO REQUERENTE O CONSELHO 

NACIONAL DE SAÚDE, A SABER: “ PRESTAÇÃO DE CONTAS DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE”. PROCESSO N° 4431/20106- SENDO REQUERENTE O 

SAAE- SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, A SABER: “ SOLICITA USO 

DA TRIBUNA NESTA DATA”. PROCESSO N° 4408/2016, SENDO REQUERENTE 

A PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “SOLICITA 

PRORROGAÇÃO DE PRAZO DE CERTIDÃO. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE POR REQUERIMENTO DO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, ESTÃO RECEBENDO O ATLETA MARLON RANGEL 

DE ALMEIDA PARA SER HOMENAGEADO, SENDO DESSA FORMA COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A TRANSFORMAÇÃO DA SESSÃO ORDINÁRIA 
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PARA SESSÃO SOLENE. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, O AUTOR DA HOMENAGEM PARA DAR AS BOAS-VINDAS AO 

HOMENAGEADO, CONCEDENDO ASSIM A PALAVRA. EM TEMPO O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU OS PRESENTES E AFIRMOU 

A SATISFAÇÃO DO PRESENTE MOMENTO, FICANDO LISONJEADO EM PODER 

RECONHECER O ATLETA HOMENAGEADO POR SUAS AÇÕES E CONQUISTAS 

REPRESENTANDO O MUNICÍPIO DE LINHARES A NÍVEL NACIONAL E 

INTERNACIONAL, QUE MESMO COM AS DIFICULDADES ENFRENTADAS 

CONSEGUIU VENCER NA VIDA. EM SEGUIDA O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA PASSOU O CERTIFICADO DE HONRA AO MÉRITO AO ATLETA 

MARLON RANGEL DE ALMEIDA. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, CONCEDEU O USO DA TRIBUNA AO SENHOR MARLON RANGEL 

DE ALMEIDA, QUE SAUDOU E AGRADECEU OS PRESENTES E AFIRMOU 

ESTAR MUITO FELIZ PELA OPORTUNIDADE DADA, POIS DESDE QUE 

COMEÇOU SEMPRE TEVE MUITAS DIFICULDADES, POUCO APOIO, PORÉM 

MUITA VONTADE. FINALIZOU AFIRMANDO QUE ALMEJA MUITAS 

CONQUISTAS AINDA NA VIDA. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA TRANSFORMAÇÃO DA 

SESSÃO SOLENE PARA A SESSÃO ORDINÁRIA. SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONCEDEU O USO DA 

TRIBUNA LIVRE AO SENHOR EDVAL SANTANA, DIRETOR DO SAAE, QUE 

SAUDOU OS PRESENTES E MANIFESTOU AFIRMANDO QUE NO ÚLTIMO DIA 

14 DEIXOU O CARGO DE SECRETÁRIO DE SEGURANÇA E CIDADANIA E DE 

MEIO AMBIENTE, AGRADECENDO NA OPORTUNIDADE O APOIO QUE TEVE 

DE TODOS OS VEREADORES NO PERÍODO EM QUE ESTEVE RESPONDENDO 

PELAS PASTAS. ESCLARECEU QUE FOI CONVIDADO PARA ASSUMIR O 

CARGO DE DIRETOR DO SAAE, E LÁ CHEGANDO FOI QUESTIONADO A 

RESPEITO DA TRANSFERÊNCIA DE 2 (DOIS) MILHÕES DE REAIS PARA A 

PREFEITURA, E QUE TAMBÉM IRIAM SE DAR UMA ORDEM DE SERVIÇO PARA 

O JOCAFÉ, RIO DOCE, ASSUNTOS QUE ESTAVAM PERTINENTES. ENFATIZOU 

QUE REPASSE DE DINHEIRO DE AUTARQUIA PARA O MUNICÍPIO É PROIBIDO 
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POR LEI, SENDO ASSIM ALEGOU QUE APÓS O CONHECIMENTO DE TAL 

SITUAÇÃO SE ANTECIPOU E CONFECCIONOU UM DOCUMENTO, TENDO 

RECONHECIDO FIRMA E ENTREGUE JUNTAMENTE A PROMOTORIA DE 

JUSTIÇA, NA QUAL SE COMPROMETERIA DE NÃO REPASSAR DINHEIRO A 

NÃO SER QUE HOUVESSE UMA DETERMINAÇÃO POR ESSA CASA DE LEIS. 

ENVIOU TAMBÉM PARA OS BANCOS UM DOCUMENTO NA QUAL, SÓ SE 

LIBERA DINHEIRO DA REFERIDA AUTARQUIA COM TRÊS ASSINATURAS. 

FINALIZOU AFIRMANDO QUE ATÉ O DIA 31 DE DEZEMBRO ESTARÁ NA 

DIREÇÃO DO SAAE A DISPOSIÇÃO DE TODOS. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA SOLICITOU PARA QUE SE REGISTRASSE A ENTREGA 

DO TERMO DE COMPROMISSO REALIZADA PELO DIRETOR DO SAAE, NA 

QUAL GEROU O N° DE PROTOCOLO N° 4454/2016. EM TEMPO, O VEREADOR 

JOSÉ ZINTENFELD CARDIA SE MANIFESTOU AFIRMANDO QUE DEU ENTRADA 

NO MINISTÉRIO PÚBLICO, SOLICITANDO ESCLARECIMENTOS A RESPEITO 

DESSE REPASSE DE DINHEIRO DA AUTARQUIA DO SAAE PARA A 

PREFEITURA, BEM COMO A RESPEITO DA ENTREGA DAS CASAS 

POPULARES. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSA A 

PALAVRA AOS VEREADORES INSCRITOS. INSCRITO O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, ESTE SAUDOU OS PRESENTES ENFATIZOU AS QUANTIAS 

DE ERROS QUE A ATUAL ADMINISTRAÇÃO COMETEU DURANTE O PERÍODO 

DE 4 (QUATRO) ANOS. AFIRMOU QUE COM RELAÇÃO AO ÚLTIMO FATO 

OCORRIDO, QUE ESTE FEZ UMA SOLICITAÇÃO JUNTO AO MINISTÉRIO 

PÚBLICO PARA SE INVESTIGAR MELHOR O QUE SE ESTAVA ACONTECENDO, 

NO INTUITO DE PREVENIR QUALQUER ATO QUE VIESSE CONTRA A 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. RESPALDOU AINDA, COM RELAÇÃO DA 

SITUAÇÃO EM QUE OS SERVIDORES DA PREFEITURA HOJE SE ENCONTRAM, 

SENDO DESESPERADOR, NO QUAL FOI CONFIRMADO APENAS NO DIA DE 

HOJE QUE IRÃO PAGAR O 13° (DÉCIMO TERCEIRO) SALÁRIO, FINALIZOU 

PARABENIZANDO OS SERVIDORES POIS SÓ TIVERAM AS CONQUISTAS 

PORQUE LUTARAM POR ELAS. PROCESSOS PARA SIMPLES LEITURA. 

PROCESSO N° 4404/2016, REQUERENTE A PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES, A SABER: “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO 
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DE PESSOAL POR TEMPO DETERMINADO, PARA TENDER A NESCESSIDADE 

TEMPORARIA DE EXCEPCIONAL INTERESSE PUBLICO, NOS TERMOS INCISO 

IX, ART. 37 DA CONTITUIÇÃO FEDERAL, E DA OUTRAS PROVIDENCIAS”. 

PROCESSO N° 4406/2016, REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES, A SABER: “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO 

DE PESSOAL POR TEMPO DETERMINADO, PARA ATENDER A NESCESSIDADE 

TEMPORÁRIA DE EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS TEMOS INCISO 

IX, ART. 37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E DA OUTRAS PROV IDÊNCIAS”. 

PROCESSO N° 4403/2016, REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES, A SABER: “AUTORIZA A CONTRATAÇÃO DE PROFISSONAIS EM 

REGIME DE PLANTÃO PARA TEMPORADA VERÃO 2016/2017 NOS DESTRITOS, 

FIXA VALOR DO PLANTÃO, E DA OUTRAS PROVIDENCIAS”. PROCESSO 

N°4403/2016, REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: 

“AUTORIZA A CONTRATAÇÃO DE PROFISSONAIS EM REGIME DE PLANTÃO 

PARA TEMPORADA VERÃO 2016/2017 NOS DESTRITOS, FIXA VALOR DO 

PLANTÃO, E DA OUTRAS PROVIDENCIAS.” PROCESSO N° 4405/2016, 

REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “AUTORIZA 

A CONTRATAÇÃO DE PROFISSONAIS EM REGIME DE PLANTÃO PARA 

TEMPORADA VERÃO 2016/2017 NOS DESTRITOS, FIXA VALOR DO PLANTÃO, 

E DA OUTRAS PROVIDENCIAS”. PROCESSO N° 4441/2016, REQUERENTE 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “EMENDA MODIFICATIVA 

DOS ANEXOS AO PROJETO DE LEI Nº 026/2016”. O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA INFORMOU A EXISTÊNCIA DOS PROJETOS QUE 

CHEGARAM A ESSA CASA DE LEIS, JÁ COM A EQUIPE DE TRANSIÇÃO DO 

PRÓXIMO PREFEITO, NA QUAL SÃO PROJETOS NECESSÁRIOS PARA A 

MANUTENÇÃO DOS SERVIÇOS ESSENCIAIS DA SAÚDE E DA AÇÃO SOCIAL, 

BEM COMO PARA A CONTRATAÇÃO DOS PROFESSORES MAIS PEDAGOGOS 

QUE PASSARAM NO PROCESSO SELETIVO.  PROJETOS PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO. PROCESSO N° 4404, REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES, A SABER: “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO 

DE PESSOAL POR TEMPO DETERMINADO, PARA TENDER A NESCESSIDADE 

TEMPORARIA DE EXCEPCIONAL INTERESSE PUBLICO, NOS TERMOS INCISO 
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IX, ART. 37 DA CONTITUIÇÃO FEDERAL, E DA OUTRAS PROVIDENC IAS.” EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE.  EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO TODO 

O PROJETO. O PRIMEIRO SECRETÁRIO REALIZOU A CHAMADA PARA A 

VOTAÇÃO NOMINAL DOS VEREADORES. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. SENDO ENCAMINHADO O REFERIDO PROJETO PARA A 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. PROCESSO N° 4406/2016, 

SENDO REQUERENTE A PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: 

“DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR 

TEMPO DETERMINADO, PARA ATENDER A NESCESSIDADE TEMPORÁRIA DE 

EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS TEMOS INCISO IX, ART. 37 DA 

CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS E ORÇAMENTO. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE.  EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO TODO O PROJETO. O 

PRIMEIRO SECRETÁRIO REALIZOU A CHAMADA PARA A VOTAÇÃO NOMINAL 

DOS VEREADORES. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. SENDO 

ENCAMINHADO O REFERIDO PROJETO PARA A CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. PROCESSO N° 4403/2016, SENDO REQUERENTE 

A PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “AUTORIZA A 

CONTRATAÇÃO DE PROFISSONAIS EM REGIME DE PLANTÃO PARA 

TEMPORADA VERÃO 2016/2017 NOS DESTRITOS, FIXA VALOR DO PLANTÃO, 

E DA OUTRAS PROVIDENCIAS”. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO. EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE.  EM 
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DISCUSSÃO E VOTAÇÃO TODO O PROJETO. O PRIMEIRO SECRETÁRIO 

REALIZOU A CHAMADA PARA A VOTAÇÃO NOMINAL DOS VEREADORES. 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. SENDO ENCAMINHADO O REFERIDO 

PROJETO PARA A CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. PROCESSO 

4404/2016, REQUERENTE PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: 

“DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR 

TEMPO DETERMINADO, PARA TENDER A NESCESSIDADE TEMPORARIA DE 

EXCEPCIONAL INTERESSE PUBLICO, NOS TERMOS INCISO IX, ART. 37 DA 

CONTITUIÇÃO FEDERAL, E DA OUTRAS PROVIDENCIAS”. EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS E ORÇAMENTO. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE.  EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO TODO O PROJETO. O 

PRIMEIRO SECRETÁRIO REALIZOU A CHAMADA PARA A VOTAÇÃO NOMINAL 

DOS VEREADORES. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. SENDO 

ENCAMINHADO O REFERIDO PROJETO PARA A CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. PROCESSO 950/2016, REQUERENTE 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: “DISPÕE SOBRE A GESTÃO 

DE ENTULHOS NO MUNICÍPIO DE LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO TODO 

O PROJETO. O PRIMEIRO SECRETÁRIO REALIZOU A CHAMADA PARA A 

VOTAÇÃO NOMINAL DOS VEREADORES. SENDO REJEITADO POR 

UNANIMIDADE. SENDO ENCAMINHADO PARA O DEVIDO ARQUIVAMENTO. 

PROCESSO N° 4405/2016, SENDO REQUERENTE A PREFEITURA MUNICIPAL 

DE LINHARES, A SABER: “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA 

CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR TEMPO DETERMINADO, PARA ATENDER A 

NESCESSIDADE TEMPORÁRIA DE EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS 

TERMOS INCISO IX, ART. 37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E DA OUTRAS 
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PROVIDÊNCIAS”. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL 

DA COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE.  EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO TODO 

O PROJETO. O PRIMEIRO SECRETÁRIO REALIZOU A CHAMADA PARA A 

VOTAÇÃO NOMINAL DOS VEREADORES. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. SENDO ENCAMINHADO O REFERIDO PROJETO PARA A 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. PROCESSO N° 4406/2016, 

SENDO REQUERENTE A PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: 

“DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR 

TEMPO DETERMINADO, PARA ATENDER A NESCESSIDADE TEMPORÁRIA DE 

EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS TEMOS INCISO IX, ART. 37 DA 

CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS E ORÇAMENTO. EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE.  EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO TODO O PROJETO. O 

PRIMEIRO SECRETÁRIO REALIZOU A CHAMADA PARA A VOTAÇÃO NOMINAL 

DOS VEREADORES. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. CONCEDIDO 

TEMPO DE LINDERANÇA, NÃO HAVENDO VEREADORES INSCRITOS. 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 20/12/2016, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO DIA 26/12/2016, NO MESMO 

LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   
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EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 
 

ATA DA QUINQUAGÉSSIMA PRIMEIRA SESSÃO, SENDO ORDINÁRIA DO 

QUARTO PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 

VINTE E SEIS DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 18:00 HORAS, 

NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD, RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD E VEREADOR MARCELO PESSOTI-PPS. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU PARA ADENTRAR AO PLENÁRIO, A PRESIDENTE 

DO SINDICATO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS A SENHORA SIMONE AGUIAR, 

SENHOR NÍCOLAS PESSOTI, VICE-PRESIDENTE DO SINDIMOL, SENHORA 

QUÉZIA E O SENHOR KAKÁ, REPRESENTANTES DA CÁRITAS DIOCESANA EM 
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BEBEDOURO. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

26/12/2016, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB 

N°4463/2016 DO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 20/12/2016, 

REINVINDICANDO AO DIRETOR DO SAAE, PARA QUE FAÇA A MANUTENÇÃO 

E INSTALAÇÃO DE CHUVEIROS NO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 19/12/2016, REINVINDICANDO AO PODER EXECUTIVO 

REPAROS NO ASFALTAMENTO, A SABER: PROTOCOLO N° 4529/2016- 

AVENIDA HANS SCHMOGER, PRÓXIMO A BORRACHARIA TEIXEIRA, BAIRRO 

CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 4530/2016- AVENIDA PREFEITO ANÁRIO 

MARREIRO, N° 543, NO BAIRRO CONCEIÇÃO; PROTOCOLO N° 4531/2016- RUA 

BANDEIRANTES, N° 63, BAIRRO INTERLAGOS; E, PROTOCOLO N° 4532/2016- 

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA OBRA NO INTUITO DE CONSERTAR UMA 

TAMPA DE BUEIRO LOCALIZADA NA AVENIDA CASTRO ALVES, PRÓXIMO À 

IGREJA CONGREGAÇÃO CRISTÃ NO BRASIL, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO 

SILVA, DATADOS DE 26/12/2016, FAZENDO REINVINDICANDO AO PODER 

EXECUTIVO ABRIGOS NOS PONTOS DE ÔNIBUS, A SABER: PROTOCOLO N° 

4537/2016- AVENIDA PRESIDENTE RODRIGUES ALVES, BAIRRO JUPARANÃ, 

PRÓXIMO AO CEIM- ENOCK DE FREITAS, NESTA CIDADE; PROTOCOLO N° 

4538/2016- RUA IBIRAÇU, BAIRRO COLINA, PRÓXIMO A UNIMED, NESTA 

CIDADE; PROTOCOLO N° 4539/2016- 02 (DOIS) ABRIGOS (IDA E VOLTA) NA 

AVENIDA NOGUEIRA DA GAMA, BAIRRO COLINA, PRÓXIMO A GARAGEM DA 

VIAÇÃO ÁGUIA BRANCA, NESTA CIDADE; PROTOCOLO N° 4540/2016- 

AVENIDA PRESIDENTE CAMPOS SALES, BAIRRO NOSSA SENHORA DA 

CONCEIÇÃO; E, PROTOCOLO N° 4541/2016- SOLICITA PARA QUE VIABILIZE O 

CARRO FUMACÊ NO INTUITO DE ATENDER A POPULAÇÃO DE LINHARES, 

TENDO EM VISTA A PROLIFERAÇÃO DE MOSQUITOS EM VÁRIOS BAIRROS. 

NÃO HOUVE INSCRIÇÃO DE VEREADORES PARA USO DA PALAVRA. EM 

SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU A SENHORA 
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QUÉZIA PARA O USO DA TRIBUNA LIVRE, QUE SAUDOU OS PRESENTES E 

ESCLARECEU A IMPORTÂNCIA DO PROJETO, ONDE SE TRABALHA COM UM 

GRUPO DE CRIANÇAS E ADOLESCENTES DE 07 (SETE) A 17 (DEZESSETE) 

ANOS, GRUPO ESTE DE RISCO E VULNERABILIDADE, TRABALHANDO COM 

REFERÊNCIA TAMBÉM COM O CRAS DE BEBEDOURO, SENDO TRABALHOS 

DESENVOLVIDOS POR ATIVIDADES LÚDICAS, ESPORTIVAS, ATENDIMENTO 

SOCIAL E PSICOLÓGICO. FINALIZANDO, AFIRMOU QUE ACREDITA QUE ESSE 

ESPAÇO QUE ESTÃO PLEITEANDO PARA A CONCESSÃO SERÁ DE GRANDE 

RELEVÂNCIA, PODENDO ATENDER MUITO MAIS CRIANÇAS E 

ADOLESCENTES. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

AFIRMOU QUE O REFERIDO PROJETO DE CONCESSÃO, SERÁ VOTADO NÃO 

NESSA SESSÃO ORDINÁRIA, MAS SIM NA SESSÃO SEGUINTE 

EXTRAORDINÁRIA, PARA QUE OS PARES POSSAM FAZER UMA MELHOR 

ANÁLISE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA, CONSTOU O SEGUINTE 

PROJETO: PROTOCOLO N° 4535/2016, QUE: “AUTORIZA O SAAE A OUTOGAR 

CONCESSÃO DE DIREITO REAL DE USO DE IMOVEL, E DA OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” AS COMISSÕES PERMANENTES DEVOLVERAM  OS 

SEGUINTES PROJETOS COM SEUS RESPECTIVOS PARECERES 

FAVORÁVEIS: PROTOCOLO N° 2599/2016, “DE LEI COMPLEMENTAR Nº 

008/2016 QUE DISPÕE SOBRE O FATOR BÁSICO DE REFERÊNCIA - FBR PARA 

CÁLCULO DO ISSQN INCIDENTE SOBRE OS SERVIÇOS DE CONSTRUÇÃO 

CIVIL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. SENDO APROVADOS 

RESPECTIVAMENTE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO TODO DO PROJETO N° 2599/2016 SENDO REJEITADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E ENCAMINHADO A SECRETARIA 

LEGISLATIVA PARA AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO N° 3286/2016, 

QUE CRIA O FUNDO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA CIVIL - FUNMPDEC 

DO MUNICÍPIO DE LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR JOSÉ ZINTENFELD CARDIA SOLICITOU QUE O 

REFERIDO PROJETO FOSSE PARA A VOTAÇÃO DA PRÓXIMA SESSÃO, PARA 

QUE FOSSE POSSÍVEL A CONFECÇÃO DE UMA EMENDA PARA QUE POSSA 

HAVER ALGUM MEMBRO DESSA CASA DE LEIS REPRESENTANDO. SENDO 
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ACATADO PELA MESA DIRETORA. PROTOCOLO N° 4527/2016, QUE "DISPÕE 

SOBRE DENOMINAÇÃO DE RUAS DA LOCALIDADE DE RIO QUARTEL, NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NA FORMA REGIMENTAL O PARECER FAVORÁVEL 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO TODO O PROJETO, SENDO 

APROVADO UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL E ENCAMINHADO A 

SECRETARIA PARA A CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

PROTOCOLO N° 4330/2016, QUE "DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DE RUA 

PROJETADA 01 LOCALIZADA NO BAIRRO MOVELAR, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.”  COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO TODO O PROJETO SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL E ENCAMINHADO A SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. PROTOCOLO  N° 4384/2016, QUE “DISPÕE 

SOBRE DENOMINAÇÃO DE RUA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO TODO O PROJETO SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL E ENCAMINHADO 

PARA SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

PROTOCOLO N° 4485/2016, QUE "DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DE RUA 

PROJETADA 02 LOCALIZADA NO BAIRRO MOVELAR, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS". COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO REFERIDO PROJETO, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL E ENCAMINHADO A SECRETARIA 

PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA AINDA NESTA 
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DATA. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 
 

ATA DA QUINQUAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO, SENDO EXTRAORDINÁRIA DO 

QUARTO PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 

VINTE E SEIS DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 20:00 HORAS, 

NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSC, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, EDIMAR VITORAZZI-PSC, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PSB, PEDRO JOEL CELESTRINI – SD, RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 
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MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD E 

DO VEREADOR MARCELO PESSOTI-PPS.  FOI SUPRIMIDA A LEITURA DA ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA ANTERIOR. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA 

CONSTOU-SE OS SEGUINTES PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO: PROTOCOLO 

N° 4441/2016, REFERENTE A EMENDA APRESENTADA PELO EXECUTIVO 

MUNICIPAL ALTERANDO OS ANEXOS AO ORÇAMENTO PARA O EXERCÍCIO 

DE 2017. EM TEMPO O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA INFORMOU 

QUE A SOLICITAÇÃO DO PRÓXIMO GOVERNO, É PARA QUE NÃO SEJA 

VOTADO O PROJETO ORIGINAL DESSA FORMA, VEZ QUE, NÃO ATENDE O AS 

NECESSIDADES DO MUNICÍPIO. CONTINUANDO, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PROJETO N° 4441/2016, 

QUE VERSA SOBRE A PROPOSTA DE EMENDA MODIFICATIVA AOS ANEXOS 

DO PROJETO N° 3822/2016. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, NA 

FORMA REGIMENTAL SOBRE O PROJETO N° 3822/2016 SENDO APROVADO 

COM A EMENDA N° 4441/2016, SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL E 

ENCAMINHADO PARA A CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM 

TEMPO. REGISTRA-SE QUE O REFERIDO PROJETO ORÇAMENTÁRIO FOI 

APROVADO COM 8 (OITO) VOTOS FAVORÁVEIS E 5 (CINCO) VOTOS 

CONTRÁRIOS, SENDO OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS SEGUINTES 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA SILVA, 

PEDRO JOEL CELESTRINI, RENATO RANGEL LOUREIRO E JOSÉ NILSON 

CORREIA. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, INFORMOU A 

EXISTÊNCIA DE 3 (TRÊS) PROJETOS PELO QUAL NÃO IRÃO A DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NA REFERIDA SESSÃO, QUE SÃO OS PROJETOS DE N° 4162/2016, 

4194/2016 E 4535/2016, POIS NECESSITAM DE UM TEMPO MAIOR PARA A 

ANÁLISE DOS MESMOS. PROJETOS PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

PROTOCOLO N° 3286/2016, QUE “CRIA O FUNDO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E 

DEFESA CIVIL - FUNMPDEC DO MUNICÍPIO DE LINHARES E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS. SENDO APROVADO POR 
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UNANIMIDADE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO N° 3286/2016, SENDO REJEITADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA AS FORMALIDADES DE 

PRAXE. PROTOCOLO N° 4211/2016, QUE AUTORIZA O CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO A DESAFETAR ÁREA LOCALIZADA NO BAIRRO NOSSA SRA. DA 

CONCEIÇÃO, A FIM DE EFETUAR PERMUTA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. COLCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS. SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO TODO DO PROJETO N° 4211/2016, SENDO 

REJEITADO NA FORMA REGIMENTAL. CONSTANDO OS VOTOS FAVORÁVEIS 

DOS VEREADORES MARCELO PESSOTI, FRANCISCO TARCÍSIO SILVA E 

MILTON SIMON BAPTISTA, BEM COMO, A ABSTENÇÃO DO VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE E OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, EDIMAR 

VOTORAZZI, FABRÍCIO LOPES DA SILVA, JOSÉ NILSON CORREIA, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, PEDRO JOEL 

CELESTRINI E RENATO RANGEL LOUREIRO. E FOI O PROJETO N° 4211/2016 

ENCAMINHADO A SECRETARIA LEGISLATIVA, PARA O ARQUIVAMENTO 

DEVIDO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO OS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES SOBRE O PROJETO N° 

2600/2016, QUE ALTERA O ART. 4º CAPUT, DA LEI Nº 3.116, DE 14 DE 

OUTUBRO DE 2011, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”  SENDO APROVADOS 

POR UNANIMIDADE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O TODO O 

PROJETO N° 2600/2016, SENDO REJEITADO POR UNANIMIDADE E 

ENCAMINHADO À SECRETARIA LEGISLATIVA, PARA AS PROVIDÊNCIAS DE 

PRAXE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SOBRE OS PARECERES 

DAS COMISSÕES PERMANENTES NO PROJETO N° 999/2016, QUE “DISPÕE 

SOBRE A ADEQUAÇÃO FUNCIONAL DOS PROCURADORES MUNICIPAIS E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. TENDO OS PARECERES DAS COMISSÕES 

PERMANENTES PELA INCONSTITUCIONALIDADE. SENDO ASSIM, O 
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REFERIDO PROJETO ENCAMINHADO PARA O ARQUIVAMENTO. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES SOBRE O PROJETO N° 998/2016, QUE “ALTERA A 

LEI Nº 3374/2013 PARA ADEQUAÇÃO DO FUNDO DA PROCURADORIA 

MUNICIPAL AO NOVO CÓDIGO DE PROCESSO CIVIL E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. SENDO APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O TODO DO 

PROJETO N° 998/2016 SENDO REJEITADO NA FORMA REGIMENTAL, 

CONSTANDO O VOTO FAVORÁVEL DO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI. 

SENDO O PROJETO N° 998/2016 ENCAMINHADO À SECRETARIA LEGISLATIVA, 

PARA AS FORMALIDADES DE PRAXE. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE OS PROJETOS DE N° 4535/2016 E 4191/2016, 

ESTARÃO NA PROCURADORIA, CASO O NOVO PREFEITO DO MUNICÍPIO 

TENHA INTERESSE, O MESMO SOLICITE O DESARQUIVAMENTO AO 

LEGISLATIVO. EM TEMPO. O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

SOLICITOU PARA QUE FOSSE TRANSFERIDO O HORÁRIO DE POSSE DO DIA 

01 DE JANEIRO DE 2017 DE 14 HORAS PARA ÀS 16 HORAS. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES 

ELEITOS PARA A PRÓXIMA LEGISLATURA TOMAREM POSSE NA FORMA 

REGIMENTAL, NO DIA 01 DE JANEIRO À PARTIR DAS 16 HORAS NAS 

DEPENDÊNCIAS DO COLÉGIO ESTADUAL EMIR DE MACEDO GOMES E NA 

MESMA DATA ELEGEREM A NOVA MESA DIRETORA E COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS PARA O PERIODO QUE SEGUE. 

DESEJANDO A TODOS PLENO ÊXITO NA FUTURA ADMINISTRAÇÃO DESTA 

CASA E DO MUNICÍPIO. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB______________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   
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EDIMAR VITORAZZI – PSC_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PHS_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PSB___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSC_________________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – SD________________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS_________________________________ __ 
 


